
  

 

РЕЧИ ХЕНГ ДЖИН НИМА 

2018 ГОД 
      

АННОТАЦИЯ 
В книге собраны 

переводы 

отдельных речей 

Хенг Джин Нима, 

произнесенных 

им во время 

воскресных 

служб Церкви 

Сенктуари в 2018 

году 

      
      



1 

 

Оглавление 
Царство «жезла железного». 2 часть (7 января 2018) ................ 2 

Царство «жезла железного». 3 часть (14 января 2018 год) ...... 29 

Царство «жезла железного». 4 часть (11февраля 2018 год) .... 51 

Царство «жезла железного». 6 часть (25 февраля 2018 год) ... 73 

Открытое письмо Хёнг Джин Муна (28 февраля 2018) ........... 86 

Царство «жезла железного». 7 часть (4 марта 2018 год) .......... 87 

Царство «жезла железного». 8 часть (11 марта 2018 год) ...... 115 

Царство «жезла железного». 9 часть (18 марта 2018) ............ 136 

Царство «жезла железного». 11 часть (1 апреля 2018 год) .... 163 

Царство «жезла железного». Часть 12 (15 апреля 2018 год) . 177 

Царство «жезла железного». Часть 14 (29 апреля 2018 год) . 203 

Перевод интервью с журналистом A&E (27 мая 2018 год) ... 222 

Воскресная проповедь (10 июня 2018 год) ............................... 252 

Царство «жезла железного». Часть 18 (17 июня 2018) ........... 274 

Часть Воскресной проповеди от 26 августа 2018 года ........... 297 

Часть Воскресной проповеди от 2 сентября 2018 года .......... 315 

Часть Воскресной проповеди от 9 сентября 2018 года .......... 325 

Часть Воскресной проповеди от 16 сентября 2018 года ........ 345 

Часть Воскресной проповеди от 23 сентября 2018 года ........ 354 

Часть Воскресной проповеди от 30 сентября 2018 года ........ 364 

Часть Воскресной проповеди от 7 октября 2018 года ............ 376 

Часть Воскресной проповеди от 4 ноября 2018 года .............. 388 

Часть Воскресной проповеди от 18 ноября 2018 года ............ 399 

Часть Воскресной Проповеди от 25 ноября 2018 года ........... 414 

Часть Воскресной проповеди от 16 декабря 2018 года .......... 427 

 



2 

 

Царство «жезла железного». 2 часть (7 января 2018) 

7 января 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Мы продолжаем нашу интересную серию «Царство жезла железного». Это 

та же тема, но мы углубляемся в неё. И мы будем, как Тэд, цитировать 

Писание. Это не мои слова, это Писание. Это не то, что придумал Второй 

Царь. Это есть в Библии. Иисус называл своё Евангелие «Евангелием 

Царства Небесного». Не мы придумали это. Так сказал сам Иисус 2000 лет 

назад. Хотя церкви не учат этому, но это суть. Иисус ясно сказал об этом, и 

вы сами можете увидеть это. 

И я хочу предупредить вас и напомнить вам, что если вы постоянно читаете 

Писание, то ваш разум выключается, вам нужно включить его. Когда вы 

читаете Писание, вы должны включить свои мозги и вникнуть в суть. 

Проблема в том, что, когда люди думают, что они знают Писание, они 

выключают свой разум. И когда вы выключаете своё сознание по 

отношению к Слову Божьему – это высокомерие. Это Писание должно 

войти в наши сердца. Мы должны слышать Слово Бога. «Я это уже 

слышал, слышал», – это говорит не святой, a ваш глупый мозг. Реальность 

в том, что мы не знаем и не воплощаем Слово в нашей жизни. Мы, 

возможно, слушали Слово на прошлой неделе, но мы не впустили его в 

свою молитву, в своё сознание, в свою медитацию, в отношения с Богом. 

Такова реальность. Вы слышали это Слово на службе, но как только вы 
вышли из зала, унюхав запахи обеда, вы все забыли! Вы уже забыли 

Писание! Такова реальность. Поэтому при изучении Слова нам необходимо 

сохранять свежесть восприятия. 

Слово Божье освежает нас, тех, кто имеет уши да слышит, кто имеет глаза, 

да видит. Это не значит, что мы должны постоянно получать стимуляцию 

как от рекламы. Это сделано для слабых людей. В рекламе существует план 

внимания – «7 секунд». Это меньше, чем у золотой рыбки. Это обычное 

время интереса современной молодежи. Менее 7 секунд. Они не могут 

фокусироваться менее 7 секунд! Это так ничтожно! Нужно понимать 

Писание, медитировать над ним, углубляться в содержание, видеть 

контекст, стоящий за ним. Оно невероятно значимо! Особенно если мы 
будем медитировать о Царстве Божьем, которым, согласно Библии, будут 

править при помощи жезла железного. Вы не можете разделить Царство и 

жезл. Царством будут править при помощи жезла. Медитация, 

размышления на эту тему подобны молитве. Мы не хотим делать это 

бездумно. Если мы будем бездумно повторять Писание, то Богу это не 

понравится. Сказано: «Возлюби Бога всем сердцем своим, всей душою 

http://sanctuary-ru.org/1820/
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своей и всем разумением своим». Сюда входит разумение. Мы должны 

любить Бога своим разумением, то есть разумом. Поэтому когда мы 

повторяем Писание, мы делаем это не бездумно. Мы размышляем о нём. 

Мы не повторяем его как лицемеры-фарисеи, которых преследовал Иисус. 

Это Евангелие Писания Бога. Иисус сам определяет, что такое Евангелие. 

Возможно, в следующий раз я не буду выписывать слова Писания, а 

помещу только номера стихов. Проведу вам тестирование, чтобы вы сами 
процитировали его. Это будет весело! И мы проверим, кто что знает. 

Может быть, тогда вы лучше изучите Писание. 

Посмотрите, вы слышали об этом миллион раз. Но, возможно, кто-то 

смотрит впервые. Возможно, кто-то пришёл сюда в первый раз. А, может, 

вы отправили ссылку на это видео, и человек впервые смотрит его. Они не 

слышали эти цитаты из Писания. Поэтому имейте сострадание к тем, кто 

впервые слышит это. 

Итак, от Матфея 6:9. Это очень важные стихи из Библии, когда Бог учит 

нас о Своём Царстве. Он учит нас основам, о будущем Царстве, о 

тысячелетнем царстве, как это будет происходить. «Молитесь же так: 

«Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет 
Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш 

насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, как и мы 

прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но избавь нас от 

лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава вовеки. Аминь». 

Мы все знаем эту молитву. И ваши глаза уже поскучнели, потому что вы 

думаете, что вы знаете это. 

От Матфея 6:33. «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 

все приложится вам». 

Этим должны заниматься христиане. Мы должны искать Царствия 

Божьего. Это прежде всего. И Царство Божье – это не то, что согревает нас 

изнутри, это то, что Бог предназначил для нас, и наша задача и обязанность 

состоит в том, чтобы унаследовать его, не создавая его по своему образу и 
соображению. Это то, что Бог хотел дать нам, чтобы мы обладали 

суверенным правом и владычествовали в любви, добре, 

доброжелательности, добродетели. Мы должны искать также правду 

(праведность). Мы говорили о том, как важна праведность. Не наша 

праведность, а Божья. Божье добро, Божья справедливость. Так важно 

понять Его Царство. Если мы ищем Его Царства, мы должны искать Его 

праведности. Потому что когда мы построим отношения с Ним, тогда мы 

поймём, как Он будет править, и тогда мы сами станем похожи на него, 

станем похожи на Христа. «Будьте совершенны как совершенен Отец ваш 

Небесный». 
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От Матфея 7:21. «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет 

в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». 

Это напоминает нам и всем христианам, что мы должны быть смиренны по 

отношению к Богу и к Его Слову. От Матфея 10:7. «Ходя же, 

проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное». 

От Луки 4:43. Мне оно очень нравится. Это действительно важное 

Писание. Тэд также упомянул о нём в своей прекрасной речи. «Но Он 
сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие Божие, 

ибо на то Я послан». 

Иисус сказал, что послан для того, чтобы проповедовать Царствие Божие. 

Во времена Второго Пришествия он придёт и построит Царство. Такова 

миссия Христа. Прямо здесь, в Библии, от Луки 4:43, он говорит о своей 

миссии. «…благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я 

послан». Он также называет это Евангелием. 

От Матфея 4:23: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь 

в людях». 

Евангелие – это Царство Божье. Царство Божье – это Евангелие. Мы не 
можем это отрицать. Обычно мы говорим, что Евангелие – это распятие, 

смерть и воскрешение Иисуса Христа. «Ибо так возлюбил Бог мир, что 

отдал Сына Своего единородного, дабы всякий, верующий в него, не погиб, 

но имел жизнь вечную» (Иоанна 3:16). Эту цитату часто приводят 

евангелисты. Но Христос описывает Евангелие как Евангелие Царства. Он 

проповедовал его всем людям, и это взбесило римлян и фарисеев. Они 

очень рассердились на это послание. «Почему он проповедует это?» Это 

послание переворачивает централизованную власть фарисеев, которые 

были агентами тайных служб. Они сидели над евреями, но работали на 

иерархию Рима, как секретные службы по отношению к евреям. Фарисеи – 

это филиал ЦРУ для римлян. Иисус везде проповедовал это Евангелие, 

которое переворачивало их власть, их авторитет, их сотрудничество с 
централизованной архангельской властью. Поэтому они постоянно 

стремились убить его. 

От Марка 1:14: «После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в 

Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия и говоря, что 

исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте 

в Евангелие». 

Это шокирует, потому что нам веками говорили, что Евангелие – это 

распятие, смерть и воскрешение. Но если вы посмотрите на Писание, вы 

увидите, как сам Иисус определяет, что такое Евангелие. Я думаю, что тот, 

кто дал Евангелие, имеет право определять его. Он сам дал Евангелие и 

определяет его как Евангелие Царства Божьего. И сегодня мы более 

подробно поговорим об этом. 
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От Матфея 9:35. «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и 

всякую немощь в людях». 

Евангелие Царства. Не демократии, не технократии, не олигархии, не 

коммунизма, не Красного Китая. Он сказал: «Евангелие Царства». И, 

конечно, не сатанинских царств прошлого. Мы знаем, что Божье Царство 

будет противоположно сатанинским царствам прошлого. 

От Матфея 24:14. «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец». 

И от Матфея 25:34. «Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону 

Его: «приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, 

уготованное вам от создания мира». 

Это напоминает нам об Эдемском саде, когда правил Бог, и о 

наследовании, данном Им Адаму и Еве – владычествовать над землёй. 

Также, когда мы говорим о наследовании, мы должны изучить все 

упоминания о жезле железном. Это предмет наследования. На Западе люди 

не понимают, что такое наследование, из-за того что семьи распадаются, 

централизованное федеральное правительство занимается тем, что 
старается разделить семьи, чтобы легче контролировать общество, вести 

его туда, куда им нужно. 

В школах демонизируют родителей. Школы учат тому, что вы должны 

получать информацию от учителей. «Ваши родители, возможно, 

необразованны, они обладают «традиционными», несовременными 

ценностями». Их демонизирует МТВ, поп-культура. «Класс элит, 

профессора, учителя, представители правительства знают лучше». 

Правительство владеет вашими детьми. В Европе это узаконено. И 

Америка также пыталась проделать то же самое под руководством Хиллари 

Клинтон. Они хотели запретить домашнее обучение. Это уже произошло в 

Европе. В Германии вы не имеете права обучать детей дома, вы обязаны 

отправлять их в государственные школы, где им промывают мозги. А иначе 

вас отправят в тюрьму. 

Это такая устрашающая система зла, при которой вы не можете передать 

своим детям свои ценности, верования, знания, имущество, богатства. Всё 

направлено на то, чтобы разрушить, чтобы поколения не наследовали это, 

потому что если это передаётся по наследству, то имеет тенденцию к росту.  

При условии, конечно, что родители правильно это делают, если они не 

коммунисты, и не отдают детям всё поровну. В таком случае, это всё будет 

потеряно. Необходимо выбрать самого ответственного ребёнка, передать 

ему все права наследования, и тогда это будет передаваться в поколениях. 

Не нужно беспокоиться о чувствах, вы должны выбрать самого 
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ответственного ребёнка, который обладает той же миссией, что и вы – 

защищать Царство, и кто будет более всех предан Царству. Вот критерий. 

Нельзя, заботясь о чувствах детей, распределять всё в равных пропорциях. 

Тогда вы поступите как коммунист, а не как царь. Если вы просто захотите, 

чтобы все чувствовали себя хорошо, то тогда вы разрушите благословение, 

данное им Богом. Вы не должны так поступать. Вы должны смотреть на всё 

с точки зрения Бога, особенно на наследование. Наследование – это 
сохранение благословений, данных нам Богом. Нельзя относиться к ним 

легкомысленно, принимать их как должное. Нужно защищать их, передавая 

из поколения в поколение. Это очень и очень важно. 

Американские психопаты промыли нам мозги, говоря, например, что мы не 

должны действовать в качестве рода. Говорили, что мы должны быть 

независимы, оставить своих родителей, что мы не должны работать в 

бизнесах родителей, не должны помогать им. Нас этому учили в западной 

культуре. Тогда как в культуре Царства мы должны воспитывать своих 

детей, чтобы продолжить своё родословие. Вы должны воспитать 

следующее поколение, чтобы они любили Царство, были патриотами его, 

защитниками его. Такую ответственность должны унаследовать 
следующие поколения. Они должны унаследовать богатства, чтобы стать 

лидерами. Они не должны стать нарцисстичными, безмозглыми 

социалистическими психопатами, которые получают деньги от Сороса: «Я 

кричу, Трамп такой-сякой. Я кричу, чтобы выпустить свой стресс». Они 

подобны пятилетним детям. Не таким людям вы захотите передать 

Царство. Они его точно разрушат. Вы должны понимать, как важно 

следующее поколение. И мы вкладываемся в следующее поколение не тем, 

что накачиваем его деньгами, а обучая их преодолевать трудности. Не 

балуйте их, иначе это разрушит Царство. Они должны научиться 

преодолевать трудности. Поначалу они должны работать за доллар в час. 

Это смирит их, они будут помнить об этом всю жизнь. Это будет 

благословение от родителей – работа за доллар в час. И они потом будут 
рассказывать: «Я начинал с зарплаты в один доллар». В прошлом это было 

25 центов, четверть доллара. Вы должны заставить ваших детей пройти 

через трудности. Вы должны тренировать их в полиции и милиции Царства 

мира, где их хорошенько поколотят, чтобы они избавились от иллюзий, 

ложных представлений о себе. Это полезно для них! И тогда они будут 

реалистами, они будут благодарны, они будут учиться у других. Они 

станут более смиренными, более ответственными и добродетельными. 

Одна из характеристик психопатического поведения – неспособность 

сопереживать другим, жить в нарцисстическом пузыре. И такими детей 

делает государство. Они живут в трансгендерной секте. Они учат, что 

разделения полов не существует. Это нелепо! Они идут против науки. Они 
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учат теме гомосексуализма или абортов. Они находятся в секте. В то время 

как заявляют, что религии – это секта, но сами не понимают, что секта – это 

они сами. И результат их секты – реальное разрушение общества. Один из 

методов смирения – в юном возрасте позволить кому-то побить вас. Это 

очень полезно! Вы поймёте, что вы не Бог и что люди легко могут победить 

вас. Поэтому вам нельзя быть дураком, нужно следить за своим языком, 

учиться у других. Если вас побили, вам придётся научиться этому! Если 
вас не били, то вы думаете, что вы неприкасаемый, и, когда вы предстанете 

перед другим человеком, он просто уничтожит вас. И вам будет крышка. 

Вот насколько глупа такая самоуверенность. Это нереалистичная 

уверенность. Это иллюзия, это страх, неуверенность. 

Тогда как при настоящей уверенности вы знаете свои слабости, свои 

ограничения, знаете, что вы можете, а что не можете делать. Тренировки в 

полиции и милиции Царства мира так полезны, потому что они ломают 

вашу психопатию, нарцисстический пузырь, вашу уверенность в своей 

безупречности. Вы отстой, как любой, впервые пришедший в доджо. И вам 

придётся понять, что вы не непобедимы. И люди не будут делать это 

нарочно, просто такова реальность! Вы узнаете, что вы отстой. И это 
важно, потому что вы узнаете, как повзрослеть. Вам придётся принять это и 

потом измениться, уважать людей, которые знают больше вас, вам 

придётся учиться у других, не думать, что вы всё знаете. И тогда вы станете 

менее психопатичны, потому что вы разбиваете своё мышление о том, что 

вы совершенны и непобедимы. Поэтому жезл железный представляет целое 

мировоззрение, царское мировоззрение, зрелое мировоззрение и культуру, 

о которых мы поговорим сегодня. 

Псалом 2:8,9. «Проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы 

земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, 

как сосуд горшечника». 

Он даст нам народы в наследие! Поэтому этика становится так важна. 

Поэтому сказано: «Ищите прежде всего Царства Его и правды Его». Мы 
должны воплощать Его природу, даже если она идёт вразрез с нашей, 

потому что она крайне важна, когда Бог даст нам наследие. «И пределы 

земли во владение Тебе». Итак, когда пределы земли перейдут во владение 

людям земли, они должны находиться под владычеством Духа Божьего, 

Его этики. И я часто говорю своим ниндзя: «Это такое благословение, что 

есть люди, которые могут в любой момент вас убить. Есть люди, которые 

могут проверить вас. Если вы попытаетесь безответственно использовать 

то, чему научились здесь, то другие ниндзя могут убить вас. Если вы 

будете поступать глупо, будете угрожать другим. Вы понимаете? Важно, 

чтобы были те, кто может вас проверять, чтобы были люди, способные 

убить вас». Это звучит как-то странно, не так ли? Но это на самом деле так. 
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Поэтому так важна армия гражданских людей. У каждого есть возможность 

убить другого. Но поскольку люди хотят жить, вы не убиваете друг друга. 

Вы стараетесь понять свои различия с помощью логики, юриспруденции, а 

не при помощи эмоций. Потому что последствия эмоций – драка, которая, 

возможно, завершится смертью. Последствия очень страшны, но мы 

должны быть за это благодарны. Потому что, если вы действительно 

любите человечество, а не себя, вы будете благодарны за то, что другие 
могут убить вас. Потому что они смогут удерживать вас в рамках! 

Наверное, в общественных школах вас этому не научат! И в колледжах 

тоже! Но такова реальность. Поэтому мы должны быть благодарны за 

ответственных владельцев оружия. Мы отдаём свои жизни в руки друг 

друга. 

Нужна система сдержек и противовесов, начиная с местного уровня, 

заканчивая самым верхом. Каждый гражданин должен обладать жезлом 

железным. Это будет самая большая система сдержек и противовесов в 

любом обществе. Если вы будете совершать зло, убивать, то вы сами 

погибнете. Это не значит, что мы радуемся смерти злых людей. Это значит, 

что вы должны сломать психопатию, социопатию, для того чтобы создать 
здоровый механизм выживания. Поэтому высокий процент обладания 

оружием у граждан приводит к уменьшению преступности, особенно по 

сравнению с теми штатами, где существует запрет на ношение оружия, как 

в Чикаго, Балтиморе. И также нужны иудео-христианские ценности. 

Откровение 2:27. «И будет пасти их жезлом железным; как сосуды 

глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 

Откровение 12:5. «И родила она младенца мужеского пола, которому 

надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его». 

Откровение 19:15. «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 
Вы видели, что Кук Джин ним поместил эти Писания на свой джип? Идите 

и посмотрите. Он уже опередил меня, украсил свой джип. Мой джип всё 

ещё голый. «Он пасет их жезлом железным, Он топчет точило вина 

ярости и гнева Бога Вседержителя». Как произошло, что Тело Христово 

не учит в церквях тому, что они должны быть защитниками мира? Они 

должны унаследовать землю. Не давать такие проповеди: «Если вы 

поверите в Иисуса, то получите деньги, станете более богатыми». Это 

нелепо! Иисус ясно сказал, что не там вы должны хранить богатства. 

Конечно, когда будет Чхонильгук, мы будем процветать, будет свободный 

рынок, не будет никаких дурацких сертификатов от правительства. Мы 

будем невероятно богаты. Но это не значит, что в этом заключена наша 
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ценность. К нам приедут самые продвинутые компании, самые 

продвинутые технологии, потому что не будет налогов, подоходного 

налога, вы знаете, какой будет результат. Но не это определит нашу 

ценность. Наша ценность исходит от наследия, данного нам Всемогущим 

Богом. Мы принимаем его с благодарностью, не легкомысленно, и мы 

защищаем его. 

Мы стремимся к вещам, превосходящим деньги и богатства. У нас есть 
большая цель. И я всегда учу молодых людей, что наша цель не в том, 

чтобы бить людей. Наша цель – любить Бога и любить ближнего. Поэтому 

мы проводим тренировки, это должно быть мотивацией. Вы делаете себя 

лучше, чтобы любить Бога и ближнего. Так, как вы защищаете себя, вы 

должны любить и защищать своего ближнего. Мы много раз говорили об 

этом. Христиане, владельцы оружия, любят Америку, как отцы-основатели, 

но в то же время они боятся, потому что это Писание пугает, не похоже на 

то, что это будет  демократия, республика. Это похоже на деспотическое 

правление. И проблема в том, что в Теле Христовом никто не говорит об 

этом. Потому что, если мы будем говорить и размышлять об этом, 

посмотрим на природу Иисуса Христа, мы увидим, что природа Бога не 
изменилась, Бог не изменился. Человек меняется, но Бог не меняется. Бог – 

это любовь в Царстве, и точно так же, как любящий отец защищает своих 

детей, хочет, чтобы они стали сильными и вооружились, чтобы злодеи не 

смогли их уничтожить, так же поступает и Бог. Он будет править при 

помощи жезла железного, у Него будут сонаследники Царства и царского 

права, но эти люди не будут получать пособия и сидеть в ожидании 

золотой манны Небесной, не будут сидеть и благодарить, поедая чипсы и 

глядя «Спасатели Малибу». 

Будет жезл железный и Царство. Как будет править жезл железный? Это не 

раскрывается в Теле Христовом. Поэтому, когда они думают о будущем, 

они говорят: «Мы хотим, чтобы Иисус пришёл, но это страшно, он будет 

деспотом. Мы любим свободу, которой мы обладаем в Америке, но если 
установится деспотизм… Давайте не будем об этом думать. Если так 

произойдёт, ну, так тому и быть. Но я не хочу об этом думать». Нет! Вам 

нужно задуматься об этом! Таково описание Христа и его Царства. Люди 

из Тела Христова говорят: «Первый раз Иисус пришел с милосердием, а в 

следующий раз придёт с судом». И это правда. Но они думают, что суд и 

правление жезла железного деспотичны. Но что произойдёт после того, как 

он произведёт зачистку и установит тысячелетнее царство? Как он будет 

править? Что произойдёт после этого? Как любовь Бога и жезл железный 

могут сосуществовать вместе? На этот вопрос нет ответа в Теле Христовом. 

Они даже не думают об этом. Это очень серьезный вопрос, и Тело 

Христово должно задуматься об этом. 
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Я покажу вам видео с Домом Расо, бывшим спецназовцем, который 

занимается джиу-джитсу. Он феноменальный тренер. Мы должны 

тренироваться с такими людьми, как Дом Расо, Ларри Пратт. Им нравится 

наше сообщество. Когда мы рассказали Ларри Пратту о том, что учим 

детей бразильскому джиу-джитсу, бою с холодным и огнестрельным 

оружием, он сказал: «Ух ты!». Давайте посмотрим это видео. Он говорит об 

очень важных вещах, о полиции и милиции Царства мира. Мы не 

рекламируем NRА, мы не получаем денег от них. 

Видео. 

Он говорит о полиции и милиции Царства мира! Владельцы оружия 

призывают тренироваться, но они не призывают защищать соседей. Они не 

говорят: «Вам нужно организовываться». Но это удивительно! Я чувствую, 

что в среде владельцев оружия произошёл духовный сдвиг. Речь уже не 

идёт о личном вооружении, речь идёт о том, чтобы организовать живущих 

по соседству. И я собираюсь проделать то же самое и с нашим 

сообществом, живущим рядом с дворцом. Нужно поговорить с теми, кто 

живет рядом с вами, пригласить их на стрельбища, пригласить на 

тренировки, чтобы узнать друг друга. Если мы говорим о 
свидетельствовании, то это самый лёгкий путь связаться с людьми, 

тренироваться с ними и стать настоящими братьями и сёстрами в одной 

цивилизации, в одной культуре. И в то время, когда вы думаете о защите 

друг друга, – «эта дорога идёт таким образом, ваш дом здесь, а мой здесь, 

вот здесь слабое место», – если поговорить с ними таким образом, то эти 

люди поймут: «Ух ты, эти люди действительно заботятся обо мне, они 

заботятся о моей безопасности!» И вы естественным образом будете 

делиться с ними тем, чему вы научились здесь. Вы позволяете другим 

участвовать в этом. Вы помогаете им, потому что им пришлось бы 

заплатить тысячи долларов за такие консультации. Но просто начать такое 

обсуждение: «Давайте сделаем барбекю, приходите в Каhr Arms, мы будем 

тренироваться стрелять». Тогда вы лучше узнаете своих соседей. Потому 
что вам придётся доверять друг другу, если у вас в руках окажется оружие. 

Уровень доверия сразу подскочит. Вы узнаете их, вы увидите, как они 

обращаются с оружием, насколько они ответственны. Это поможет вам 

узнать ваших соседей. 

Удивительно, что в среде владельцев оружия сейчас появились такие 

разговоры. Они говорят не только о том, что необходимо тренироваться 

лично, но т о том, что также необходимо создать организации на местном 

уровне. Это огромная перемена. Вы видите, как изменился дух сразу после 

того, как мы начали говорить об этом. Дом Расо стал говорить об этом на 

этой неделе. Прежде он не говорил на эту тему. Потрясающе! Он 



11 

 

призывает, и это связь на уровне микро и макро. Сейчас происходит 

движение в местных организациях владельцев оружия, и это по сути 

создание небольших отрядов милиции. В каждой округе появится своя 

милиция. О, Боже! Когда в последний раз вы слышали об этом? 

Мы всегда были запуганы политкорректностью. Это удивительно. И в 

будущем, когда создадутся разные отряды самообороны, мы сможем 

проводить соревнования по стрельбе, одно сообщество будет состязаться с 
другим. Вы будете вместе тренироваться, затем участвовать в 

соревнованиях, и всё это мы сможем проводить на территории Каhr Arms. 

Это будет прекрасно! Конечно, нужно обсудить это с владельцем, это 

просто мои пожелания. Но вы понимаете, о чём я говорю? Это 

удивительно, уровень макро движется точно вместе с нами. Мы уже 

говорили, что тренировки по единоборствам, джиу-джитсу – это, конечно, 

хорошо и важно, но самая высшая сила защиты – это огнестрельное 

оружие. Жезл железный, крещение Святым Духом – это настоящая сила. 

Потому что им могут владеть и старые, и молодые, разного роста, разной 

комплекции – любой человек становится более опасен в противостоянии со 

злом. И даже очень натренированный атлет не может недооценивать 
пожилого человека, который умеет обращаться с огнестрельным оружием. 

Это конечное уравнивание. 

Это будет прекрасно. Мы говорили уже о тренировках с оружием, о 

вовлечении более старших, владеющих АR. Чиф будет вести эти 

тренировки, и, когда мы сможем улучшить свои навыки, другие 

сообщества смогут состязаться с нами. Мы сможем бегать, соревноваться в 

скорости, проходить полосы препятствий, конечно, всё это учитывая 

безопасность. Безопасность и ещё раз безопасность! Не говорите мне, что я 

не упоминаю о безопасности. Но подумайте, как это будет вдохновляюще! 

И с этого места начнется Царство.  С Пенсильвании начнётся культура 

Царства и захватит всё. Большинство людей не задумываются об этом. 

Поэтому им нужен толчок от тех, кого подготовил Бог, истинных 
наследников Царства, чтобы они смогли вдохновить других перейти от 

состояния овцы к состоянию охранной собаки. Каждый из  собравшихся 

здесь понимает, что такое жезл железный. 

Удивительно, что сообщество владельцев оружия говорит сейчас о 

местных отрядах милиции. Это невероятно, невероятно! Сразу после того, 

как год или два назад мы начали тренировки в полиции и милиции Царства 

мира. Сейчас всё двинулось в этом направлении. Невероятно! 

Удивительно! Поэтому мы настоятельно рекомендуем поговорить об этом 

в ваших небольших сообществах. Если ваше сообщество большое, вы 

можете начать с тех, кто окружает вас, пригласить их на барбекю, 
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поговорить с ними: «Давайте тренироваться вместе, давайте пойдём на 

стрельбище». Вовлечь их, познакомить с этой культурой, в зависимости от 

того, где вы живете, в либеральной среде или консервативной. Помочь им 

обрести другое мышление: «Давай не будем думать только о безопасности 

своего дома. Давай подумаем о защите всей группы домов в округе». И 

если там есть ветераны, бывшие спецназовцы, значит, Бог подготовил 

людей в вашей местности, чтобы выступить и дать руководство. Это 
удивительно, когда GOA приходит в города, на национальном уровне 

также происходит этот процесс. И сейчас появилось NRA, которые открыто 

говорят: «Владельцы оружия, мы не должны просто заниматься личной 

самозащитой, мы сейчас должны организоваться на местном уровне». Мы 

должны создать свои отряды милиции и полиции Царства мира. 

Невероятно! Но представьте, как вдохновляюще будет в будущем 

проводить соревнования различных сообществ по стрельбе или 

единоборствам. Это будет удивительно. Бог движется! 

Когда мы понимаем природу Царства… и сейчас мы говорим о главе 5 из 

Матфея. Здесь два главных стиха, но мы должны прочесть всю главу, 

потому что это даст вам картину культуры полиции и милиции Царства 
мира. Это известная глава. На прошлой неделе мы прочли главу 3 и 4, и 

сейчас подошли к 5 главе. «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство 

Небесное. Блаженны плачущие, ибо они утешатся. Блаженны кроткие, 

ибо они наследуют землю. Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо 

они насытятся. Блаженны милостивые, ибо они помилованы будут. 

Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят. Блаженны миротворцы, 

ибо они будут наречены сынами Божиими. Блаженны изгнанные за правду, 

ибо их есть Царство Небесное». 

Всё это очень важно, потому что здесь говорится о добром обществе. Это 

характеристики и черты добродетельных людей. Особенно если посмотреть 

с точки зрения национального уровня, эти качества необходимы для 

праведных людей. Потому что сейчас вы имеете дело с суверенитетом и 
ответственностью жизни и смерти, потому что мы изучаем Писания, где 

говорится о Царстве и жезле железном. Мы смотрим, имея в виду это 

Писание. Если вы уже занимались тренировками с огнестрельным 

оружием, вы знаете, как важно иметь такую этику. Это основные 

человеческие добродетели. Потому что, когда вы обладаете силой и 

властью, вы должны быть ответственны. Во втором послании к Тимофею 

1:7 сказано: «Ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и 

целомудрия». Не боязни, а дисциплины разума. Итак, «Блаженны нищие 

духом, ибо их есть Царство Небесное. Блаженны плачущие, ибо они 

утешатся. Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю. Блаженны 

алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся. Блаженны 
милостивые, ибо они помилованы будут. Блаженны чистые сердцем, ибо 
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они Бога узрят. Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами 

Божиими». 

Вы видите – миротворцы. Полиция и милиция Царства мира не задиры, вы 

понимаете? Они пытаются создать культуру мира через силу. Потому что 

мы не хотим видеть, как умирают наши дети. Мы не хотим видеть, как 

правят хищники, как мафия насилует наших детей. Это понятно? Поэтому 

у нас есть полиция и милиция Царства мира и жезл железный. И этот жезл 
железный существует не только для американцев. Он для каждого человека 

на земле. Он не только для американцев. Право на самозащиту и защиту 

ваших близких – не американские права. Это права человека. Люди из 

Южной Америки имеют право на это, люди из Китая, которых продают на 

органы, имеют на это право. Вы знаете, что в Китае запрещено выражение 

«Винни Пух». В Китае запрещено называть Си Цзиньпина Винни Пухом. 

Он – президент Китая. Если вы будете называть его «Винни Пух», это 

незаконно. Но мы называем его «кровавый Винни Пух, который продаёт 

органы», потому что он – тоталитарный тиран, дьявол. И он подавляет 1,6 

миллиарда бедных азиатов. Он сатана во плоти на земле. 

Мы не хотим, чтобы нашими детьми правили такие сатанисты, как он. 
Поэтому люди из полиции и милиции Царства мира, которые знают, как 

обращаться с оружием, – самые миролюбивые люди. Они не хотят воевать, 

не хотят сражаться, потому что они знают, какие разрушения принесёт 

оружие. Они – миротворцы. Если бы США не уничтожили половину 

штатов, где были владельцы оружия, при помощи левых психов, то у нас 

бы была самая мирная страна. И это касается не только Америки. И мы 

благодарны, что GOA и Ларри Пратт выступают с нами. Мы будем 

распространять это движение в Европе. Жена Ларри Пратта из Латинской 

Америки, поэтому также в Латинской Америке, в Африке, Азии. Люди не 

должны были стать рабами Си Цзиньпина, Давосской и Бильдербергской 

групп. Они созданы Богом, чтобы плодиться, размножаться, 

владычествовать над землёй. И поэтому мы должны искать Его Царства и 

Его праведности. 

Если мы обладаем силой, властью, у нас также должна быть любовь. В 

Библии сказано: «Ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви». А 

также должна быть дисциплина разума. Сообщество владельцев оружия не 

хочет быть крутыми, жёсткими парнями. Они хотят стать сильными, 

потому что любят людей, и вы боитесь, если тираны завладеют вами, если 

власть захватят злодеи. Вы знаете, что они могут сделать. Вы не хотите, 

чтобы люди стали рабами, и поэтому вы тренируетесь. Такова мотивация и 

ваше желание – стать лучше, чтобы остановить злодеев, если придётся. 

«Блаженны изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное». Никого 

так не притесняют в христианской церкви, как владельцев оружия. Их 
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преследуют больше, чем гомосексуалистов! Вот насколько безумной стала 

церковь! Они раскрыли двери волкам. И плюют на настоящих защитников 

цивилизации. Крайне важно, чтобы у нас было чистое сердце, чтобы мы 

были милосердны, праведны, смиренны. Те, кого преследуют в их странах, 

утешатся в Царстве. Им будет дана власть. 

«Блаженны миротворцы» – и это полиция и милиция Царства мира. Это 

мир через силу. Мир через готовность. Как бы ни назвали. Волки понимают 
только один язык – и это хищничество. Таков язык волков. Поэтому надо 

созвать всех соседей и поговорить об этом. Бог поместил нас сюда, чтобы 

вы стали катализатором, центральной личностью, и дали стимул людям в 

этой округе, чтобы они пришли и присоединились к Царству. И чтобы они 

поняли, почему жезл железный в руках добрых людей так важен. 

Давайте перейдём к 11 стиху. «Блаженны вы, когда будут поносить вас и 

гнать и всячески неправедно злословить за Меня. Радуйтесь и веселитесь, 

ибо велика ваша награда на небесах: так гнали ипророков, бывших прежде 

вас». 

Это удивительно. Об этом говорит Стефан Молинью. Он прославляет 

Иисуса и христианство, хотя не скрывает, что является атеистом. Бог 
работает через него. Я видел, как он говорил: «Поздравляю с Рождеством, 

христианство – это удивительно!» Хотя он открыто заявляет, что является 

атеистом. По крайней мере, он признаёт, что христианство – основание 

западной цивилизации и культуры. Он признаёт это, и, по крайней мере, он 

атеист типа Авеля. Хотя это звучит как оксюморон. Он много раз говорил, 

что христианство учит об опасности того, что люди разлагаются. То есть у 

людей всегда должно быть чувство, что нельзя доверять ни одному 

человеку, обладающему абсолютной властью. Даже в конституции 

Чхонильгук, хотя есть царь, но он не является судьёй Верховного суда, 

одним из 12. То есть он не является правителем всего, как в сатанинских 

царствах, – армии, экономики и т.д. У него нет законодательной власти, 

исполнительной власти. Его проверяют судьи, а также исполнители и 
законодатели. Американская конституция имеет больше, чем конституция 

Чхонильгук. 

Но должна быть способность не обижаться, если вас кто-то оскорбляет. Что 

с того, если вас оскорбили? По крайней мере, вас же не пристрелили! Это 

не смертельно! Левые постоянно делают из этого преступление, если кто-

то сказал что-то неприятное: «О, это преступление, ты оскорбил меня!» 

Нет, это просто слова! Вы просто должны отрастить толстую кожу и 

заткнуться. Просто отмахнитесь, если вас как-то обозвали. Но они 

пытаются сделать слова нападением. И кто с этим согласен? Мужчины или 

женщины? Не лгите мне, девушки! Если кто-то оскорбил вас, просто не 

обращайте внимания! Но если кто-то стреляет в вас, то это совершенно 
другое дело! Если кто-то схватил вас за горло, то это совсем другое дело. 
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Это совершенно другое дело. Другой уровень угрозы, направленной на 

вашу жизнь. 

Но обычные, ненатренированные девушки обычно попадаются на это. 

Микроэволюция сделала мужчин и женщин разными. И Бог также создал 

их по-разному. Но мы должны адаптироваться, выжить. Психолог Джордж 

Питерсон постоянно говорит об этом. Он верит в эволюцию. Во всех 

странах, во всех расах 99,9% времени мужчины охотились. Может быть, 
один род разрешал женщинам охотиться. Но в 99,9% случаев охотились 

мужчины. Поэтому за тысячелетия охоты в группе мужчины выработали 

свою психологию и типы поведения. Они проводили время плечом к плечу, 

не смотрели в лицо, разговаривая друг с другом. Не создавали контакта 

глазами и не читали язык тела. Нам нужно было сделать своё дело! Мне 

плевать на дурацкий язык тела! Тьфу! 

Но женщинам необходима защита мужчин. Вы не можете воевать со всеми 

женщинами в племени, поэтому вы можете дружить, смотреть друг другу в 

глаза. «Я не буду убивать тебя, мы друзья. Мне не трудно извиниться, если 

я задела твои чувства». Всё это вы можете проделать! Такова ваша 

природа. Это не значит, что кто-то лучше, а кто-то хуже, они просто так 
созданы. И мы должны выжить. Но отличие полиции и милиции Царства 

мира в том, что девушки тоже должны выступить. Вы можете увидеть, как 

отличаются девушки, которые тренируются, от тех, кто этим не занимается. 

Они совершенно различаются. Их мышление меняется. Они не слабы 

психологически. Они прошли через некоторое отрицание своего «эго». И 

они уважают мужчин. Потому что мужчины сильнее их физически. Им 

приходится принять этот факт. Вы понимаете? Чтобы стать более 

реалистичными. Они не пытаются глупо сражаться с мужчинами, потому 

что это может быть крайне опасно. Они учатся процессу разрядки. Они 

понимают, что они могут сделать, а что не могут. Они познают реальность 

того, что произойдёт, если вас ударят по голове или порежут ножом. Они 

учатся этому. И они учатся защищать себя против плохих мужчин. 

Тренировки в полиции и милиции Царства мира меняют мышление 

девушек, они перестают считать всех мужчин хищниками. Не все мужчины 

хищники, только некоторые. Есть сильные мужчины-защитники. Как ваш 

Отец Небесный. И в этом смысле это помогает им лучше понять Бога, 

потому что они знакомятся с хорошими мужчинами, которые сильны, но не 

запугивают, не угрожают, не эгоисты, это хорошие альфа-мужчины. И 

когда девушки становятся альфа-женщинами, им начинают нравится 

альфа-мужчины. Бета-мужчины находятся ниже по социальной лестнице. 

До тренировок девушки хотят бета-самцов, потому что хотят их 

контролировать. Но после тренировок, они думают: «О, мне этого не надо, 
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иначе я попаду в беду. Мне нужен тот, кто защитит меня в трудную 

минуту. Мне нужен альфа-самец». Понимаете, у них меняются взгляды. 

Они говорят: «Я хочу работать со своим мужем, чтобы не произошло 

ничего плохого». Это совсем не похоже на мышление феминисток: 

«Женщинам нужна власть, мы должны бороться. Ваш муж хочет 

доминировать над вами. Вы должны бороться за свои права». Вы 

понимаете, как это нелепо? Если вы будете так себя вести в браке, вы 
будете несчастны, одиноки, вы будете похожи на агента ЦРУ Глорию 

Стайнем, которая заявляла, что ненавидит детей, а сама потом родила 

троих. Эти люди так лицемерны! Глория Стайнем действительно работала 

на ЦРУ, она говорила, что брак – это институт подавления женщин. А 

потом сама вышла замуж! Великое учение, учитель Стайнем! Эти люди – 

полные психи! 

Когда вы создаёте семью, дело не борьбе, как вас тому учат глупые 

социологи. Они учат тому, что всё в обществе устроено на борьбе. Нет, вы 

глупцы! Это не так! Если бы это было так, то мужчины везде бы 

доминировали, потому что мы это можем! Мужчины с легкостью могут 

доминировать над женщинами. Такова их природа, если они это захотят. 
Но почему так не происходит? Потому что есть нечто, что превосходит 

борьбу за власть. Это называется «любовью» человеческого сердца. Есть 

добрые мужчины, которые обладают любящим сердцем. Они не хотят 

подчинять людей. Этому не учат на уроках по социологии! Брак 

заключается не в борьбе за власть. Если вы будете этим заниматься, то 

потерпите неудачу. Потому что если ваш муж что-то делает, вы говорите: 

«О, ты пытаешься меня контролировать! Ты переставил мебель, потому что 

пытаешь руководить мною, ты ужасен! Ты переложил мои носки, ты 

передвинул ковёр. Ты хочешь мною управлять?!» Эти люди безумцы! Вы 

захотите жить с таким человеком? А вы, девушки, если вам в общежитии 

попадётся такая соседка по комнате, которая постоянно будет тыкать вам: 

«О, ты пытаешься меня контролировать, дорогая, ты подавляешь меня!» 
Вы подумаете, что эта девушка психопатка. Зачем тогда вы хотите вести 

себя так по отношению к своему мужу? Вы понимаете, о чём я? В этом 

проблема. Полное лицемерие! Психопатия. 

Бог учит. И вся 5 глава от Матфея о том, как быть человеком. Если кто-то 

проклинает вас, не обращайте внимания! Вы знаете, как люди проклинали 

меня, когда мне пришлось назвать Мать Хан Вавилонской блудницей? Все 

на фейсбуке проклинали меня! Но отвечал ли я им тем же: «Ты – кусок 

…»? Нет! Это не стоит того. Не стоит делать этого, это глупо. И спустя 3 

года они поняли, почему мне пришлось это сказать. Мне пришлось 

выступить против неправедности, особенно находясь на положении, 

данном мне Отцом, будучи его наследником и преемником. Но не стоит 
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сражаться с теми, кто проклинает вас, говорит о вас глупости. Это безумие, 

это выводит меня из себя. Они похожи на детей, которые не занимались 

тяжелыми тренировками, особенно мальчики Невероятно слабы. Если кто-

то скажет им неприятное, они сразу: «О, мне так больно!» Они как 

маменькины сынки! Слабаки! Играйте в футбол, занимайтесь борьбой. 

Пусть вам надерут задницу на полу джиу-джутсу. Вырастите яйца и будьте 

мужчиной, в конце концов! Все эти симпатичные мальчики, воспитанные 
мамами, – чёртовы слабаки! Нелепо! Мужчина не должен быть таким! Если 

кто-то проклинает вас, вы скажите: «Пффф, ну и что!» Парни ругают друг 

друга, это перешло в игру. Вы играете, ругаясь, высмеивая друг друга. 

Такова часть дружбы. Почему вы всё принимаете так близко к сердцу? Как 

дети! Глупо! Иисус напоминает вам, если кто-то говорит о вас плохое, что 

с того?! Даже если вас преследуют, он говорит: «Блаженны вы, когда 

будут поносить вас и гнать и всячески неправедно злословить за Меня. 

Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша награда на небесах: так гнали и 

пророков, бывших прежде вас». 

Радуйтесь! Это вызов. Когда люди начинают ненавидеть вас, проклинают 

вас, угрожать вам, например, они угрожали похитить Щим Джуна, они это 
действительно говорили! Когда они проделывают это с вами, первый шаг – 

не отвечать на это. И посмотрите, что написано в Библии: вы должны 

радоваться! Когда они это делают, вы должны сказать: «О, да! Ура!» 

«Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша награда на небесах: так гнали и 

пророков, бывших прежде вас». Не обижайтесь на хейтеров. Просто 

скажите: «Спасибо!» Если у вас есть канал на ютьюбе, вы знаете, что такое 

хейтеры. Они постоянно пишут вам комментарии. Постоянно есть какие-то 

тролли. И что с того? Не нужно отвечать каждому троллю: «Господин, что 

ты имел в виду, говоря это? Я отвечу тебе тем же!» Это просто дурацкие 

интернет-воины, маленькие слабаки, если вы с ними встретитесь в 

реальной жизни и бросите им вызов, они просто убегут, держа в руках 

бумажные пакеты, которые нужны им на случай, если их легкие 
перенасытились кислородом. Перестаньте! Вот так дышат в пакет! О, Боже, 

перестаньте! Смешно! Итак, «радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша 

награда на небесах: так гнали и пророков, бывших прежде вас». 

«Вы — соль земли. Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь ее 

соленою? Она уже ни к чему не годна, как разве выбросить ее вон на 

попрание людям». Мы как специи. Мы для того, чтобы сохранять. Соль 

сохраняет еду. Она придает ей вкус, заправку. Она нужна для еды. У нас 

должен быть вкус! Богу не нравится тёплое, Ему нравится горячее или 

холодное. Вам нравится теплый кофе? Нет, вам нравится хороший горячий 

кофе. Горячий чай. Органический, без ГМО. 

«Вы — свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху 
горы». Бог это говорит не для того, чтобы мы возгордились. «О, дорогой, 

ты – свет мира! Ты – город на горе. Ты – соль земли, дорогой!» Но Он – 
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ваш Отец, не мама! Царица говорит, что когда на улице холодно, мама 

говорит: «Надень куртку, носки!» А папа говорит: «Хочешь на улицу, ну, 

иди, приходи через 15 минут. Если не оденешься нормально и пойдешь на 

улицу, потом придётся тебе за это заплатить». Он – Отец. Он говорит эти 

добрые слова не для того, чтобы стимулировать ваше эго. Он учит нас. 

Сначала он хвалит других, а потом поддерживает вас. «Вы – соль земли, 

поэтому вы не должны быть слабаками. Не будьте бета-самцами. 
Радуйтесь, веселитесь, не беспокойтесь». Он подбадривает нас, это очень 

важно. Хорошие тренеры, хорошие учителя, хорошие отцы знают, как 

спрашивать, говорить правду, если они становятся нарциссами, и также 

знают, как подбодрить. Он нас немного бьёт, говоря: «Не будь слабаком, 

когда тебя преследуют, радуйся». А потом говорит: «Но помни, ты должен 

быть солью, ты придаёшь вкус, ты сохраняешь. Ты – свет мира на горе, 

люди могут увидеть тебя. Но не зазнавайся». 

«И, зажегши свечу, не ставят ее под сосудом, но на подсвечнике, и светит 

всем в доме. Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши 

добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного». Прекрасно, не так ли? 

Бог – любящий Отец. Он учит нас в духе и истине. Он говорит правду, и 
затем подбадривает нас, чтобы вдохновить наш дух. Разве это не 

прекрасно? Давайте поблагодарим Бога, нашего Отца! Я люблю своего 

Отца на Небесах. 

«Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить 

пришел Я, но исполнить. Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо 

и земля, ни одна иота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не 

исполнится все. Итак, кто нарушит одну из заповедей сих малейших и 

научит так людей, тот малейшим наречется в Царстве Небесном; а кто 

сотворит и научит, тот великим наречется в Царстве Небесном». 

Вы можете сказать, что это о Чхонильгук? Если вы будете учить людей 

против Бога, то ваша репутация ухудшится. Он даже не говорит о том, что 

вас накажут, он говорит, что он «малейшим наречется». Но именно так 
работает свободный рынок. Если вы придурок, если вы не исполняете то, 

что обещали, если вы относитесь к людям плохо, поступаете нечестно, вы 

сами испортите свою репутацию. И никто не захочет помогать ни вам, ни 

вашим детям. Глупые идиоты могут испортить жизнь своим детям. 

Царство – это царство иудео-христианства. В Царстве всё ещё будет 

Библия и 10 заповедей. Мы всё ещё будем следовать заповеди: «Возлюби 

Бога и своего ближнего как самого себя». Защити его, как защищаешь себя. 

«Ибо, говорю вам, если праведность ваша не превзойдет праведности 

книжников и фарисеев, то вы не войдете в Царство Небесное». 

Это не так трудно, потому что они убили Иисуса. Фарисеи сотрудничали с 

«коммунистическим» правительством Рима, это была олигархическая 
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власть. Они назывались по-другому, тогда ещё не было Маркса, но система 

была та же. Фарисеи сотрудничали с ними. Они были частью 

«коммунистической партии», если употреблять современный язык. И, 

конечно, их «праведность» легко превзойти. Вам просто не надо подавлять, 

эксплуатировать, убивать, насиловать людей. Вот и все! Планка не так 

высока. Фарисеев и книжников легко превзойти. Нужно просто обладать 

настоящим сердцем, быть обычным человеком, любить Бога, любить 
людей, не причинять им зла намеренно, не эксплуатировать их. И этого 

достаточно. Вы будете хорошо жить в Царстве. Но вы можете разрушить 

свою репутацию. Те, кто нарушают эти заповеди, и будет учить этому 

людей, то вы назоветесь «малейшим», ваша репутация ухудшится. 

Давайте прочтём стих 21. Иисус говорит о жизни. «Вы слышали, что 

сказано древним: «не убивай, кто же убьет, подлежит суду». А Я говорю 

вам, что всякий, гневающийся на брата своего напрасно, подлежит суду; 

кто же скажет брату своему: «рака», подлежит синедриону; а кто 

скажет: «безумный», подлежит геенне огненной». 

Граждане должны уважать друг друга. Быть честными. Если ваши доводы 

справедливы, то люди это увидят. Но если это не так, то это раскроется. 

Люди не глупы, они мудрее, чем вы думаете. 

«Итак, если ты принесешь дар твой к жертвеннику и там вспомнишь, 

что брат твой имеет что‐нибудь против тебя, оставь там дар твой пред 

жертвенником, и пойди прежде примирись с братом твоим, и тогда 

приди и принеси дар твой». 

То есть Бог говорит: «Даже если вы не согласны, вы можете помириться, 

вы можете быть гражданами, вы можете тренироваться вместе». Вам не 

нужно соглашаться со всеми, кто находится в вашей команде, даже в 

полиции и милиции Царства мира. У нас есть разные люди, разных 

верований и разной степени зрелости. Если бы я включал туда только 

самых зрелых, то там никого бы не было! Там представлены разные 
степени веры, психологии, зрелости. И это относится не только к церкви, 

такова культура граждан. Нам не нужна централизованная власть, для того 

чтобы наказывать тех, кто верит в Федерацию Мошенников, хотя то, что 

они творят, – ересь. Но мы не хотим убивать их. Вы понимаете? Они могут 

верить во что хотят, даже если они ошибаются. Точно так же, как те, кто 

верит в радикальный ислам. Но если они попытаются сделать что-то 

смертельное, то их остановят. Иисус учит людей культуре Царства. 

«Мирись с соперником твоим скорее, пока ты еще на пути с ним, чтобы 

соперник не отдал тебя судье, а судья не отдал бы тебя слуге, и не ввергли 

бы тебя в темницу». 

Будут последствия. Если вы сражаетесь, то люди узнают об этом, и вас 
накажут. И это хорошо. Если люди вовлечены в глупые бои, то другие об 
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этом узнают и будут их судить. Наступят последствия. И это прекрасно, 

потому что это научит людей. Если ты сражаешься с кем-то, ты должен 

иметь убедительные основания для этого. Если ты сражаешься с братом, на 

это должна быть веская причина. Нельзя делать это, не имея причины: «О, 

они задели мои чувства». Только что Иисус сказал: «Радуйтесь, если кто-то 

вас проклинает». И если это становится известно в обществе, ваша 

репутация уничтожена. Люди будут судить вас, приведут к судье и 
попытаются уничтожить вашу жизнь. Это произойдёт в свободных 

рыночных отношениях. Если вы поссоритесь со всеми, всем навредите, то 

люди пойдут против вас. Это естественно, потому что они посчитают вас 

угрозой для всех. Это прекрасно! Это прекрасно для Царства. 

«Истинно говорю тебе: ты не выйдешь оттуда, пока не отдашь до 

последнего кодранта». 

Вас могут поместить в тюрьму, и вы можете также потерять все свои 

деньги. Это не стоит того, поэтому не надо ссориться. Иисус сказал свои 

детям: «Не вступайте в конфликты, которые этого не заслуживают, или без 

причины». 

«Вы слышали, что сказано древним: «не прелюбодействуй». А Я говорю 
вам, что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже 

прелюбодействовал с нею в сердце своем». 

Иисус говорит даже о нравственности, о том, какие мысли должны быть у 

вас в голове. Он говорит, что его волнует даже не ваше поведение, а ваш 

нравственный облик. Если вы воображаете в своём сознании, что вступаете 

с женщиной в сексуальные отношения, то вы дрянь. То же относится к 

девушкам. Вы знаете, что есть охотницы на богатых красавцев. Это даже 

показано в интернете. Когда к девушке подходит молодой человек и 

приглашает её на свидание, она посылает его, а когда слышит, как ему 

докладывают, что его компания заключила сделку на 5 миллионов 

долларов, её отношение сразу меняется. Это показывает, насколько 

корыстными могут быть девушки. Они говорят: «Почему мужчинам 
нравятся только красивые, сексапильные девушки?» Но почему женщинам 

нравятся мужчины, которые могут заработать деньги? Почему вы не видите 

красоту в грязном старом сантехнике? Вы лицемерки, лгуньи. Они говорят: 

«О, мужчины смотрят только на мою грудь». Но вам нравятся только 

богатые мужчины. Перестаньте! Как насчёт грязного старого механика? 

«Нет, нет, нет! Это не мужчина!» Это безумие. 

Парни и девушки могут быть в равной степени безумны. Бог говорит о 

другом уровне. Он говорит: «Вы не можете рассматривать тело девушки. 

Вы не можете рассматривать мужчину в свете его кошелька». Нет, вы 

должны видеть защитника страны. Вы должны ценить этого человека, 
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чтобы он стал защитником, овчаркой. И затем вы можете ценить своих 

брата и сестру по оружию. Это не просто какой-то случайный прохожий с 

красивым телом и толстым кошельком. Это ваши братья и сёстры по 

оружию. 

«Если же правый глаз твой соблазняет тебя, вырви его и брось от себя, 

ибо лучше для тебя, чтобы погиб один из членов твоих, а не все тело твое 

было ввержено в геенну». 
Видите, он говорит уже более сильно. Помните, мы обсуждали это 

касательно национального уровня. Если какая-то часть общества 

уничтожает его, например, идеология коммунизма, социализма, то их надо 

вырвать! Такие организации, как Антифа. Их нужно уничтожить. Они 

сейчас находятся в списке террористов ФБР. Они могут быть частью 

общества. Но лучше избавиться от них, чем бросить всё тело в геену, как 

сказал Иисус. 

«И если правая твоя рука соблазняет тебя, отсеки ее и брось от себя, ибо 

лучше для тебя, чтобы погиб один из членов твоих, а не все тело твое 

было ввержено в геенну». 

Видите? Левые психи могут существовать там, потому что книга Маркса 
будет доступна. Будет также и Коран в Чхонильгук. И это хорошо, потому 

что они увидят, как это ничтожно в настоящей жизни. Но если они 

попытаются использовать эти книги, чтобы установить на земле этот ад, их 

вырвут! Если они попытаются использовать для этого силу, с ними будут 

сражаться. Это раковые идеологии, которые хотят захватить тело. 

«Сказано также, что если кто разведется с женою своею, пусть даст ей 

разводную. А Я говорю вам: кто разводится с женою своею, кроме вины 

любодеяния, тот подает ей повод прелюбодействовать; и кто женится 

на разведенной, тот прелюбодействует». 

Он говорит: «Я хочу установить для вас такой стандарт, который 

превосходит обычный». То есть это было нормальным даже для евреев. 

Сейчас некоторые раввины даже не учат людей не вступать в сексуальные 
отношения до брака. Нелепо! Потому что то, как вы относитесь к браку, 

который является заветом, заветом для общества, говорит о том, какой вы 

человек. Будете ли вы сражаться за брак или нет? Или вы развалите его? 

Будете ли поступать глупо? Бог призывает людей и говорит: «У вас должна 

быть более высокая этика. Я дал вам власть, авторитет, но у вас должна 

быть высокая этика». 

Он говорит о разных чертах характера: о похоти, об отношении к людям, о 

гневе. Он говорит о разных видах человеческого поведения. Он говорит: 

«Следите за своим поведением. Потому что у поведения есть последствия. 

Некоторое поведение вызывает у меня гнев». Дело не только в жезле 
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железном, не в том, чтобы всем раздать оружие, при этом продолжая 

верить в радикальный ислам, в безумные идеологии. Жезл железный 

основан на Царстве Господа, которое обладает иудео-христианскими 

ценностями. Царство Божье основано на конституции, основанной на 

иудео-христианских ценностях, потому что этому учат в иудео-

христианстве. Вы должны обладать более высокими стандартами, чем 

язычники. Если вы поклоняетесь Творцу всей вселенной, вы должны 
обладать более высокими стандартами. И, да, мы грешники перед Богом, 

Бог прощает нас, но мы должны стать похожи на Него. Он создал нас по 

Своему образу и подобию. 

Бог призывает нас к более высокой модели человеческого поведения. Это 

не означает, что мы совершенны, не означает, что в Чхонильгук все будут 

совершенны. Но общая цель будет поднята до более высокого уровня, и это 

естественным образом подтолкнёт людей, хотя некоторые не смогут этого 

добиться. Но это не означает, что Бог – неудачник. Это означает, что у 

людей есть свои 5% ответственности, они могут сделать неправильный 

выбор. В Чхонильгук будет множество пожертвований, сделанных 

отдельными гражданами, местными организациями, и людям будут 
помогать в таких ситуациях намного лучше, чем может сделать 

правительство. Потому что правительство только усугубляет проблемы, вы 

видели это. 

«Еще слышали вы, что сказано древним: «не преступай клятвы, но 

исполняй пред Господом клятвы твои». Он говорит: «Не клянись просто 

так». Если вы так поступаете, то вы должны признать, что вы глупы и не 

сдерживаете своё обещание. 

«А Я говорю вам: не клянись вовсе: ни небом, потому что оно престол 

Божий; ни землею, потому что она подножие ног Его; ни Иерусалимом, 

потому что он город великого Царя; ни головою твоею не клянись, потому 

что не можешь ни одного волоса сделать белым или черным. Но да будет 

слово ваше: «да, да»; «нет, нет»; а что сверх этого, то от лукавого». Вот 
насколько вы должны быть благонадёжны. Если вы сказали «да», то будет 

сделано. Если вы сказали «нет», то не будет сделано. Всё ясно. Не нужно 

говорить: «Клянусь, клянусь, в этот раз точно». Вы будете доверять такому 

человеку? Потому что он сам признаёт, что постоянно нарушает клятвы! 

Говоря: «Клянусь, клянусь», – он признаёт, что он – безответственный 

идиот. Иисус говорит о том, как вы должны вести себя. Когда вы обещаете, 

вы говорите «да» или «нет». То есть вы подразумеваете это и совершаете 

это. Если вы сказали «да», то вы сделаете это. Подумайте, в Царстве 

Божьем, в свободных рыночных отношениях это крайне важно. Если вы 

даёте обещание кому-либо, заключаете деловую сделку, в которую 

вовлечены деньги, вам лучше сдержать обещание. Если вы так не 
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поступите, то ваш бизнес провалится. И все скажут: «Не занимайтесь с ним 

бизнесом, он подставил меня». Наказание придёт естественным образом. 

«Вы слышали, что сказано: «око за око и зуб за зуб». А Я говорю вам: не 

противься злому. Но кто ударит тебя в правую щеку твою, обрати к нему 

и другую». То есть умейте прощать. Это не означает, что он сказал: «Пусть 

вас убьют. Пусть ударит по одной щеке, по другой и воткнет нож». НетЮ 

он такого не говорил! На Ближнем Востоке, если вас ударили по одной 
щеке, по другой, то вы имеете право убить. То есть вы даёте разрешение на 

убийство. Это как Отец сказал: «Пусть сатана ударит по вам три раза, а 

потом вы можете ударить по нему». Иисус учит вас быть терпеливым. Не 

бросаться в драку. Такова этика. Но если к вам пришёл злодей и выстрелил 

в вас, вы не можете сказать ему: «Стреляй теперь с этой стороны». Нет, 

нет, нет, Иисус не имеет в виду это. Он знает, что удар по щеке не убьет 

вас. Он не говорит, что если вам кто-то засадил нож в почки, то вы должны 

позволить засадить нож в сердце. Не передёргивайте. Нельзя всё 

преувеличивать. Иисус приводит в пример удар по щеке, потому что знает, 

что вы из-за этого не умрёте. 

«И кто захочет судиться с тобою и взять у тебя рубашку, отдай ему и 
верхнюю одежду; и кто принудит тебя идти с ним одно поприще, иди с 

ним два». В некоторых переводах сказано: «Вы должны помочь солдатам 

нести их обмундирование. Нести за них две мили». Это значит быть 

доброжелательным человеком. 

«Просящему у тебя дай, и от хотящего занять у тебя не отвращайся». То 

есть будьте щедры. Если кто-то находится в отчаянном положении, и вы 

даёте ему денег, пусть он почувствует ответственность. Но в то же время 

Иисус сказал: «Будьте щедры». Мы можем помогать людям. Если 

государство не будет мешать нам, то местные благотворительные 

организации, церкви и отдельные граждане будут помогать ближним. Но 

это не значит, что вы можете эксплуатировать добрых людей, говоря: «Ты 

дал мне денег в прошлом месяце, и я использовал их на покупку героина. 
Дай мне ещё, потому что так сказал Иисус». «Нет, нет, нет! Ты 

эксплуатируешь меня, и я сделаю тебе внушение, во имя Иисуса!» 

Понимаете? Это важно. Добрые люди могут сделать выговор во имя 

Иисуса, если кто-то пытается эксплуатировать их доброжелательность, 

поступая дурно. Когда люди не просят о помощи, когда они практикуют 

зло. И тогда вы должны сделать выговор. 

«Вы слышали, что сказано: «люби ближнего твоего и ненавидь врага 

твоего». А Я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте 

проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и молитесь за 

обижающих вас и гонящих вас». Каждый христианин должен молиться за 

ИГИЛ. Конечно, не за то, чтобы они одержали победу. Они должны быть 
стёрты с лица земли. Но молиться за их семьи, чтобы они получили 

спасение. Почему этому не учат в христианских церквях? Почему люди не 
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молятся за детей, за жён, которых подавило ИГИЛ, чтобы Господь Иисус 

Христос спас их, чтобы он спас их от средневековой секты смерти, 

подавления, насилия? Любить своего врага и молиться за него не означает 

молиться за его победу! Но как любовь к врагу и молитвы за врага 

сочетаются с жезлом железным? Очень легко! Вы молитесь не за их 

победу, а за то, чтобы они получили спасение, чтобы невинные 

освободились от рук злых. Вы можете молиться за злых людей очень легко. 
Почему это так трудно? В чем проблема? Почему вы не можете молиться о 

том, чтобы они отвернулись от зла? Что здесь сложного? Вы любите их, 

молясь за них, вы хотите, чтобы их душа была спасена. Но вы не будете 

поощрять их в том, что они делают зло, убивают невинных людей, 

насилуют невинных девушек. Я не понимаю, почему в сознании людей 

происходит такой конфликт. Это нелепо. Это не конфликт, это просто 

оправдание. Вы можете сражаться со злом, защищаться от них, и 

одновременно с этим молиться за них и любить их. Почему существует 

такой конфликт? Это нелепо. Но такова этика, поэтому в конце концов 

юриспруденция исходит из этого, что обвиняемый всё ещё имеет 

презумпцию невиновности. Это происходит отсюда. Они могут быть 
злейшими врагами, но они имеют право на судебный процесс. Всё ещё 

нужно предъявить доказательства. Это исходит из этого учения. Это не 

исходит от некоего сверх-судьи, который находится над вами и вошёл в 

сговор с государством, и может повелеть, чтобы вас убили. Так делали 

евреи. Как описано, фарисеи поступали так. Именно их Иисус называл 

синагогой сатаны. 

Некоторые люди в евангельском сообществе не любят тех, кто 

пропагандирует Израиль и говорит, что мы должны называть Иисуса 

«Иешуа». Тем временем, как в Новом Завете Иисус назван «Иесус», так как 

Иисус говорил и на греческом языке. Люди не знают этого. На Ближнем 

Востоке, люди могут свободно говорить на трёх языках. И Иисус говорил 

по-арамейски, так как это местный диалект. Он также говорил на 
еврейском, так как это древний язык. И он также говорил по-гречески, 

потому что все вокруг говорили по-гречески, это так же, как сейчас у нас 

английский. Сколько людей, которых вы повстречаете в Африке, могут 

говорить по-английски? Сколько людей в Китае могут говорить по-

английски? Как много людей на Ближнем Востоке могут говорить на 

английском? Везде люди говорят по-английски! Люди из Индии говорят 

по-английски. Итак, Иисус говорил по-гречески, потому что все говорили 

по-гречески. Новый Завет написан на греческом языке, потому что все на 

нём говорили. Это как международный язык был. Иисус говорил, по 

крайней мере, на трёх языках – на арамейском, на иврите и на греческом. 

Итак, люди в среде евангелистов не любят, когда говорят: «Иешуа, Иешуа, 
Иешуа». Так как тем самым вы говорите, что весь Новый Завет неправилен, 
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там, где написано: «Иесус, Иесус, Иесус». Ну, ладно. Просто существуют 

вот такие дебаты. 

Главный момент в том, что Иисус не является ортодоксальным евреем-

фундаменталистом. Он проклинал ортодоксальных евреев-

фундаменталистов. Он называл их синагогой сатаны. Он абсолютно не 

является ортодоксальным евреем. Он не был евреем основного течения. И 

есть люди в среде евангелистов, которые пытаются сделать из него 
человека намного больше еврейского ортодоксального типа, чем он был на 

самом деле. Он точно говорил на греческом языке. У него были целые 

проповеди на греческом. Это интересно, не правда ли, что Иисус мог 

давать целые проповеди на греческом? Это удивительно, не так ли? Вот 

такая реальность человеческих отношений. Вы просто изучаете язык тех, с 

кем вы общаетесь. Если римляне превалируют, как и было в те времена, 

поэтому все говорили на греческом языке. Иврит был исчезающим языком 

во времена Иисуса, его обычно не использовали при общении. Иисус не 

говорил с людьми на еврейском языке. Этот язык был уже мертвым тогда, 

во времена Иисуса. Он говорил на арамейском – на местном диалекте. Как 

и многие люди из Индии и Африки – они говорят на своём местном, 
родовом диалекте, и также они хорошо говорят на английском. Вы 

встречали таких людей? Из Индии, из Африки, из Европы. Иисус вырос 

среди неиудеев. Вы думаете, что он говорил с ними на иврите, на мёртвом 

языке? Нет, это нелепо! Или что он говорил с ними на арамейском? Нет, он 

говорил с ними на греческом. Это как сейчас говорить на английском. 

Поэтому у нас есть 5900 записей Нового Завета на греческом языке и ноль 

на иврите. Ноль! А также все апостолы писали на греческом. Ну, хорошо, 

это целая новая тема. Мы отклонились. 

«Любите врагов ваших, благословляйте проклинающих вас». Ну, хорошо, 

вы можете так делать и всё равно выступать против неправедности. Я не 

вижу в этом противоречия. Это не противоречит друг другу. Вы можете 

выступать, простив неправедности и молиться за тех, кто неправеден. Бог 
всегда велит делать так Своим людям. Молиться, чтобы они оставили свои 

греховные пути. Но и призывает бороться с ними. Это кажется странным. 

Иногда люди погружаются в раздумья из-за этого. Например, у вас есть 

враг. Вы боретесь с ним в боевых искусствах, на доджо или ещё где-то, вы 

всё равно можете молиться за него. Но не молитесь, чтобы он победил и 

побил вас. Вы понимаете? Вы можете молиться за его душу. Вы можете 

молиться, чтобы он принял Иисуса и силу Святого Духа. Чтобы его жизнь 

изменилась. Чтобы он был заново рождён во Христе. Конечно, вы можете 

так молиться. Мы можем молится так за ИГИЛ, за их семьи, мы можем 

молиться так за всех. В чём же тогда конфликт? Странно, что люди 

придумывают себе оправдания. 
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«Вы слышали, что сказано: «люби ближнего твоего и ненавидь врага 

твоего. А я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте 

проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и молитесь за 

обижающих вас и гонящих вас». Мы уже читали это, правильно? 

«Да будете сынами Отца вашего Небесного; ибо Он повелевает солнцу 

Своему восходить над злыми и добрыми и посылает дождь на праведных и 

неправедных. Ибо, если вы будете любить любящих вас, какая вам 
награда? Не то же ли делают и мытари?» Послушайте, из-за этого 

христианское общество стало толерантным до определённой черты. Но 

когда вы начинаете переходить эту черту толерантности и начинаете 

нарушать права других людей, когда люди начинают торговать детьми, 

начинают убивать детей, то тогда вы должны быть наказаны. Итак, 

христианская культура – это не релятивистская культура, которая ни о чём 

не беспокоится. Релятивисты претендуют на то, что их культура самая 

лучшая, но этого не может быть, так как они сами говорят, что не 

существует лучшей культуры. Они говорят, что нет абсолютного 

аргумента, а сами утверждают, что их аргумент абсолютен. Ну, ладно, мы 

это обсуждали уже много раз. 
Христианская культура принимает всех. Вам, может быть, не нравится кто-

то, у кого другая точка зрения и так далее, но вы не можете просто их 

уничтожить. Бог повелевает солнцу восходить над злыми и над добрыми. 

Но если они совершают разрушительные поступки, поступки, 

направленные против сообщества, которые разрушают сообщество, и при 

этом есть доказательства, тогда должен быть суд и наказание. Отсюда 

происходит и правосудие (юриспруденция). Если существуют 

доказательства, что они вершат зло, например, торгуют детьми в своём 

сообществе, их нужно наказывать. Локальная полиция мира и армия мира 

будет их преследовать. У них будет судный день. 

Но в то же самое время, нас учат быть толерантными. Я не говорю о слепой 

толерантности. Я говорю о понимании того, что люди находятся в процессе 
осознания. Даже злые люди могут измениться благодатью Бога. Не все, 

конечно, не все. Но кто-то может измениться. Те, кто не меняется и 

старается разрушать жизни других людей, будут низведены теми людьми, 

кто имеет оружие. Понимаете? 

«Ибо если вы будете любить любящих вас, какая вам награда? Не то же 

ли делают и мытари? И если вы приветствуете только братьев ваших, 

что особенного делаете? Не так же ли поступают и язычники?  Итак 

будьте совершенны, как совершен Отец ваш Небесный». Вы видите, он 

всегда призывает нас к более высокому стандарту. Это также является и 

частью культуры сообщества христиан – владельцев оружия. Владение 

огнестрельным оружием, владение жезлом железным связано с 
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фундаментальными ценностями: безопасностью, заботой о других людях. 

Нельзя размахивать оружием, как безумный, или держать палец на курке. 

Это может привести к роковой ошибке – ранению кого-либо. Поэтому вы 

изучаете эти вещи и дисциплинируете свой разум. Вы обретаете силу, но 

также и основные ценности – любовь к людям, что является главной 

ценностью в христианской культуре. 

В Божьем Царстве Бог будет править «жезлом железным». Это Царство 
управляется «жезлом железным». Так осуществляется справедливость. 

Каждый гражданин вооружён и способен защищать себя и своего 

ближнего. Но в то же самое время всё общество построено на основании 

христианской любви. Христианская любовь. Нас не просто вывести из себя. 

Мы не спешим гневаться. Если кто-то проклинает нас, мы скажем: «Это не 

стоит того, чтобы стрелять в тебя». Правильно? Если кто-то проклинает 

вас, а вы вытаскиваете оружие, чтобы стрелять в него, – что вы собираетесь 

сделать? Совершить убийство, из-за того что какой-то идиот проклинал 

вас. Если у вас такой уровень сознания, то вам следует вырасти духовно. 

Вам нужно проходить тренировки и быть побитыми. Поэтому мы 

тренируемся в полиции мира и армии царства мира. Это не только 
тренировки по стрельбе. Мы начинаем тренировать детей с раннего 

возраста. На тренировка их бьют, и они избавляются от своего эго. Они 

учатся терпеливости, а не разжиганию войны. Они учатся реалистично 

смотреть на свои способности. Всем этим вещам вы учитесь в бойцовских 

клубах, на настоящих тренировках по боевым искусствам. Вы научитесь. 

Это обеспечит высокий уровень безопасности, когда у вас появится власть 

высокого уровня. Что гарантирует самую большую безопасностью в вашем 

оружии? Самая большая безопасность находится прямо здесь (показывает 

на голову). Человек является гарантом безопасности. А не предохранитель 

на вашем оружии с правой или с левой стороны. На некоторых видах 

оружия вообще нет такого предохранителя. Самый надёжный гарант 

безопасности – это вы! Итак, чем выше уровень людей в плане понимания 
своей реальности, в плане понимания реальности других людей, когда 

человек не пребывает в иллюзиях и не пребывает в ложных мечтах о самом 

себе, он на самом деле может заботится о других людях. Этому они учатся 

в полиции мира и армии мира. А также как быть ответственным, если у вас 

больше власти. Означает ли это, что все станут совершенными, проходя 

через тренировки? Нет, конечно же, нет. Но для тех, кто пытается делать 

зло, для них будет больше последствий. Скорее всего, они умрут. А это 

является великим благословением для общества. Если кто-то 

оборачивается во зло, есть другие люди, которые могут его убить. Это 

помогает вам дисциплинировать себя. Вы понимаете? Это помогает людям 

следить за собой.  Человек, который может управлять собой, помогает в 

управлении нацией. 
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Итак, мы говорили о «жезле железном»… Царство Бога – это удивительное 

место. Это прекрасное место. Если вы не психопат и не хотите 

эксплуатировать людей и уничтожать их. Для них это будет ужасно. Долго 

они не протянут там. Но если вы нормальный человек, которые заботится о 

людях и хочет процветания, хочет кормить семью, любить своего 

ближнего, любить Бога, тогда вы там будете процветать. У вас всё будет 

хорошо. Это не означает, что у вас не будет никаких трудностей и 
испытаний. Их может быть сколько угодно, но в среднем вы сможет 

преуспевать гораздо лучше, чем где бы то ни было. Царство Божье – 

удивительное место, и оно управляется «жезлом железным». Это чудесное 

место, оно не страшное. Как христиане, мы не должны пугаться этого. Это 

чудесное место. «Жезл железный» – это часть нашей культуры, часть 

наших тренировок в молодости. Важно, чтобы все понимали эти вещи с 

молодого возраста. 

Давайте покажем одно видео. Об этике и практической реальности. 

Видео. (О стрельбе в Церкви в Техасе.) 

«Молитесь и оставайтесь с Богом» и купите свой «жезл железный». Купите 

«жезл железный» и тренируйтесь. Удивительно, что после одного года, 
когда мы стали говорить Телу Христову, христианам организовывать 

полиции мира и армии мира, сейчас главы сообществ владельцев оружия 

начинают говорить то же самое. Это удивительно друзья, удивительно. Как 

христиане, мы должны понимать цель и обязательства, налагаемые 

«жезлом железным». А также цель корон, которые мы унаследовали от 

Бога, Его любовь и Его этику, которые и является центром всего. 

Давайте вместе прочитаем Чхонсонгён на странице 621. 

«В этом контексте учение Иисуса можно понять так: человек должен 

поставить во главу угла единство души и тела и развить в себе 

субъектную природу, позволяющую шагать вперед твердой поступью, не 

отклоняясь вправо или влево, устраняя влияние окружения, которое 

пытается сбить его с прямого пути. Царство Небесное – это результат 
нашего собственного труда, а не труда других людей. Мы – падшие люди, 

поэтому нам нужно отречься от себя. Если вы сами не можете идти по 

этому пути или показать пример такой жизни, это сделает кто-нибудь 

другой. Если такой человек нашелся, вам, чтобы достичь Царства 

Небесного, надлежит объединиться с ним, следовать за ним и во всем 

подстраиваться под него». 

Аминь и Аджу! SOS, поднимайтесь! Тело Христово теперь понимает «жезл 

железный». Свободу, ответственность и суверенность, которые происходят 
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от Всемогущего Бога. Давайте все поднимемся и воздадим Ему хвалу в 

этом дне! Аминь и Аджу. 

 

Царство «жезла железного». 3 часть (14 января 2018 год) 

14 января 2018 год 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте сейчас перейдём к серии «Жезл железный». Часть 3. Мы всё 

разобьём на главы, как только возьмёмся за книгу. Важно снова перечитать 

эти Писания, потому что… Кто участвовал в семинаре доктора Эггерича 

«Любовь и уважение»? Он опирается на одну цитату из Ефесянам 5. Это 

ключевое Писание о том, что муж должен безусловно любить свою жену, а 

жена должна безусловно уважать своего мужа. Это указание Бога, у вас нет 

выбора. Если вы верите в Бога, у вас нет выбора. Вы должны безусловно 

любить свою жену, даже если иногда её трудно любить. Мы можем 

изменить её с помощью нашей любви. Мы должны быть терпеливы. И с 

другой стороны царицы должны безусловно уважать царей и менять их с 
помощью уважения, а не с помощью неуважения. Ворчание и тому 

подобное – это проявление неуважения по отношению к мужчине. Мы 

знаем это, и это указания, данные нам Богом, и мы должны на самом деле 

практиковать их. Я знаю, что мы несовершенны. Но мы должны стараться. 

Это указания Бога, и у нас нет выбора. Все учение доктора Эггерича 

основано на цитате из Ефесянам 5, и вся серия его книг исходит также из 

этого отрывка. Этот отрывок раскрывает суть отношений между мужем и 

женой. 

У нас намного больше цитат о жезле железном и о Царстве. Вы можете 

увидеть, что сам Иисус определяет Евангелие как Евангелие Царства 

Божьего. И вы можете видеть что Царство, о котором говорит Иисус, будет 

управляться при помощи жезла железного. Все ещё будет Христос, Бог 
любви, и одновременно он будет править жезлом железным. Обычным 

людям из Тела Христова трудно понять, как это возможно. Но сначала 

поговорим о цитатах о Евангелие Царства. От Матфея 6:9. Мы говорили об 

этом на прошлой неделе. Это молитва Господа. 

«Молитесь же так: «Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; 

да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; 

хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, как и 

http://sanctuary-ru.org/1827/
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мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но избавь нас 

от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава вовеки. Аминь». 

«И на земле, как на небе» – крайне важно. Царство не будет только 

небесным, духовным, в которое мы войдём после смерти. Оно будет также 

в физическом мире. В обычной христианской теологии говорят о 

воскрешении тела, о том, что когда вернётся Иисус, мертвые восстанут из 

могил, что они будут жить в физическом теле на земле вместе с Иисусом и 
будут участвовать в тысячелетнем Царстве. Мы должны понимать, что 

Царство должно быть на земле. Это крайне важно. Оно не будет только в 

духовном мире, куда мы попадём после смерти. Христос принесёт Царство 

на землю. Это будет Царство справедливости, добра, любви, праведности, 

но также важно, что жезл железный – это суть правления Царства. Тело 

Христово не знает, как это произойдёт, но Бог раскрыл нам это через 

Принцип, конституцию, три царских права Царя царей, и это всё очень 

логично соответствует Богу любви, добра, праведности. 

От Матфея 6:33: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 

все приложится вам». 

От Матфея 7:21: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет 
в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». 

От Матфея 10:7: «Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство 

Небесное». 

От Луки 4:43: «Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я 

должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». 

Сам Иисус сказал, что послан для того, чтобы благовествовать Царствие 

Божие. Он не говорил, что должен погибнуть, что должен пойти на крест. 

Мы знаем, что это принесло духовное спасение, и сказано, что Иисус 

должен вернуться. Иисус вернётся, потому что должно наступить его 

физическое царство. Он очень ясно сказал об этом в Евангелии от Луки 

4:43. Это было написано 2000 лет назад, но никто не видит слова Иисуса, 

никто не хочет прочесть Писание. Потому что это не подходит теологии 
римско-католической церкви, теологии православной церкви. Это не 

подходит апологетике этих традиций. Но сам Иисус сказал об этом в 

Евангелии от Луки 4:43, и вы не можете этого игнорировать. Иисус и 

Библия обладают большим авторитетом, чем все эти церкви. Они все 

второстепенны. Неважно, каковы христианские традиции, Библия имеет 

превосходство, особенно если это касается слов самого Иисуса о себе, и его 

собственных слов о Евангелии, которое он проповедует. Он абсолютно 

имеет здесь преимущество, неважно, что говорят деноминации. Иисус 

сказал: «И другим городам благовествовать я должен Царствие Божие, 

ибо на то я послан». «Я послан для того, чтобы проповедовать Царствие 

Божье», которое он определяет как Евангелие. 
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От Матфея 4:23: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь 

в людях». 

От Марка 1:14: «После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в 

Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия и говоря, что 

исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте 

в Евангелие». 
Евангелие – это Царство Небесное, Царство Божье. Basilia, basilius – 

означает «царь». Царство царя. Он не говорил, что это марксизм, 

социализм, коммунизм. Он сказал, что это Царство. И он сказал, что таково 

Евангелие. Посмотрите – от Матфея 4:23, от Марка 1:14. От Матфея 9:35. 

«После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, 

проповедуя Евангелие Царствия Божия и говоря, что исполнилось время и 

приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие». 

Вы можете здесь ясно увидеть, как определяет Иисус Евангелие. Евангелие 

– это Царство Божье. Это не Евангелие воскрешения, распятия. Я понимаю, 

что с точки зрения обычной христианской теологии это звучит богохульно. 

Потому что Бог использовал это в качестве спасения до тех пор, пока он не 
вернётся. Но Сам Бог определяет Евангелие как Евангелие Царства 

Божьего. Поэтому Он пришёл на землю, стал проповедовать, хотел 

установить Царство. И, конечно же, из-за неверия людей Богу пришлось 

делать вторую попытку. Но Бог будет снова обращаться к ним чтобы 

установить своё Царство. Это Царство никогда не исчезнет. Евангелие – 

это благая весть, evangelion, и это Евангелие Царства Божьего, когда лев 

будет жить с ягнёнком. Обратите внимание, там не сказано, что лев будет 

возлежать с волками. В это верят коммунисты. И этому учит католическая 

церковь – о том, что лев будет лежать с волками, а волки, то есть они, 

становятся централизованной властью, которая сотрудничает с Давосской, 

Бильдербергской группами, с международными банками, крупными 

картелями мафии. Это они с ними сотрудничают, притворяясь верующими. 
Они также работают вместе с радикальным исламом. Бог не говорил об 

этом. Он не говорил, что лев будет лежать с волком. Он сказал, что лев 

будет лежать с ягнёнком. А ягнёнок представляет тех, кто знает голос 

пастуха. Итак, вы ясно видите, что сам Иисус определяет Евангелие как 

Евангелие Царства Бога. 

От Матфея 25:34: «Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону 

Его: «приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, 

уготованное вам от создания мира». 

От Матфея 24:14: «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец». 

Это очень сильно. Когда будет проповедано Евангелие, наступит конец, 
последние дни. Произойдёт отделение зёрен от плевел, овец от козлов и т.д. 
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Наступит разделение. Добро и зло будут отделены, отдалятся друг от друга. 

И вы видите, что сейчас добрые люди становятся более сильными, больше 

любят Христа. А у злых зло всё больше проявляется, они становятся более 

радикальными в своём зле. И невозможно уже стоять посередине. Вы либо 

выступаете за суверенитет, либо за тоталитаризм. Вы не можете прятаться 

где-то посередине. «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам, и тогда придет конец». 
Иисус учит о Царстве, о том, что он будет править в Царстве. Но как это 

произойдёт, каким образом он будет править? И как верующие станут 

сонаследниками с Христом, как будут править с Богом и Его Царством? И 

помните, что это Царство должно быть основано на Божьей любви, на Его 

дарах человечеству. Его природа не изменится, когда Он установит Своё 

Царство. Тот Бог, Который был в Эдемском саду во времена сотворения, 

Тот Бог, Который был во времена Иисуса, – не изменится вдруг, когда 

установит Своё Царство. Он не превратится в Фиделя Кастро или Ким Чен 

Ына, азиатского поросенка, жиреющего, в то время как его народ вместо 

барбекю жарит кору от дерева, полную паразитов. 

Природа Бога не изменится, когда Он установит Своё Царство. Потому что 
в Библии сказано, что Бог вечен, неизменен. Он вечен, Он не изменит Свою 

природу. Он не может в Новом Завете быть Богом любви, а потом, когда 

наступит Его Царство, стать Богом тирании. Проблема в том, что в Теле 

Христовом никто не говорит о том, как будет править Бог, что такое 

правление жезла железного, как Бог любви будет править при помощи 

жезла железного, как верующие, которые являются сонаследниками с 

Христом, будут царями и царицами Царства. Об этом сказано в 3 главе 

Откровения: «Дабы кто не восхитил венца твоего». Очень ясно то, что 

верующие останутся с Богом, чтобы унаследовать землю. Псалом 

2:8: «Проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во 

владение Тебе». 

«Пределы земли во владение Тебе». Не для того, чтобы мы впали в упоение 
властью, стали высокомерными и т.д. А потому что так сказал Бог. И 

поэтому добрые люди должны взять наследие, которое дал Бог. Вы должны 

заявить на него права. Не потому что вы эгоистичны, а потому что Бог 

избрал вас для этого. Если вы не возьмёте его, его заберёт сатана. Это не 

должно быть упоение властью, но если вы не возьмёте на себя 

ответственность за наследование, данное вам Богом, то его захватит сатана. 

Вы были со мной с самого начала и вы знаете всё. Когда я сижу на троне, 

это очень трудно. Я самый младший, и мне это не нравится. Все молодые 

люди знают, что я владею боевыми искусствами, но я не хочу хвастать 

своими умениями. Но мне приходится их демонстрировать. Если я не займу 

это место наследника, преемника Отца, которого он сам назначил, то это 
место займёт сатана. И поэтому у меня нет выбора. Проблема в том, что 
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добрые люди скромны, и, поскольку они скромны, они постоянно думают: 

«О, я не заслужил это благословение». Но Бог не говорит о том, заслужил 

ты или нет. Не в этом заключается критерий, по которому Он вас выбирает. 

Он выбирает не из-за того, заслуживаем мы это или нет. Множество 

дьяволов думают, что они заслуживают это. Может быть, благодаря тому, 

что вы думаете, что не заслуживаете его, Бог выбирает вас. 

«Проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение 
Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд 

горшечника». 

Это Писание о жезле железном. Откровение 2:27. 

«И будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 

Вы снова видите, что Бог будет править при помощи жезла железного. Вы 

не можете это игнорировать. Вы не можете либерализировать и запаковать 

это в хорошую обёртку, как поступают ложные христиане, превращая 

Иисуса или Отца в женоподобного человека. Отец был в ГУЛАГе, в 

тюрьмах 4 разных стран. Он не наденет такие одежды и не будет вот так 

махать рукой. Перестаньте! Он сильный человек. Он ушёл из Северной 
Кореи при температуре минус 20 градусов, и он не мог разводить костёр, 

иначе по ним стали бы стрелять. Костёр был бы заметен издалека, и 

неприятель мог открыть по ним огонь. И они шли из Кореи посреди зимы в 

минус 20 градусов, и у них не было современных военных спальников. У 

них были ватные одеяла. А тот, кто использовал ватное одеяло при 

минусовой температуре, знает, что оно замерзает, как камень, и делается 

холодным, как железо. И всё тепло вашего тела уходит на то, чтобы 

обогреть это одеяло. И когда оно начинает таять, вода струится по вашему 

телу и вы находитесь в опасности! Самая лучшая альтернатива – шерсть. 

Но не у всех в Северной Корее есть шерсть. Шерсть намного дороже 

хлопка. А лён – это вообще летняя ткань. Лён при минус 20 градусах — это 

безумие! У них не было нейлоновых пуховиков. Они были завёрнуты в 
лён! Это безумие. Если вы занимались тренировками по выживанию в 

арктических зонах, такое даже трудно представить! Как Отец смог 

совершить такое путешествие посреди зимы?! Это невероятно! В то время 

как другие пытались убить его! Я не могу этого представить. Я ночевал в 

лесу при температуре в минус 7 градусов по Фаренгейту с шерстяным 

одеялом, но у меня был костер, и мне было теплее, чем им. И у меня также 

был непромокаемый коврик. Я мог сидеть на нём хоть вечно! 

Мы не можем игнорировать то, что Бог будет править при помощи жезла 

железного. От этого не избавиться. Царством Христа будут править при 

помощи жезла железного. Это главный фактор царского права Христа. 

Нравится вам это или нет, это не ваш выбор. Это не мой выбор, это выбор 
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Бога. При помощи жезла железного будет править Его царское право и 

Царство. Жезл железный – это центральное выдающееся описание того, как 

Он будет править. Жезл становится религиозным снаряжением, настоящим 

символом его правления, настоящей силой его правления. Как христиане до 

сего дня формулировали это? Я не знаю. Они боялись этих стихов, потому 

что им казалось, что когда вернётся Иисус, он будет тираном. Некоторые 

христиане говорят: «Хорошо, пусть так будет». Но затем добавляют: «О, 
да, но это будет подавление. Америка намного лучше». У них внутри 

происходит такой конфликт. Но сейчас стало намного яснее, как это всё 

будет происходить. 

Откровение 12:5: «И родила она младенца мужеского пола, которому 

надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его». 

Откровение 19:15: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Вы не можете избавиться от этого. Мы всегда хотим находиться в 

безопасности, в зоне комфорта, а эти стихи для христиан очень неудобны. 
Потому что 2000 лет христианство не хотело говорить о правлении жезла 

железного. Мы хотели говорить о Писании любви, милосердия, но очень 

ясно, что в последние дни Христос будет не только милосерден. Он 

установит своё Царство и будет править им при помощи жезла железного. 

Как вы знаете, я занимался боевыми искусствами с раннего возраста, я 

также изучал холодное оружие, которое используют в филиппинских 

единоборствах, но я никогда не интересовался огнестрельным оружием. 

Мой брат очень сильно вовлечён в это дело. А я хотел изучать только 

приёмы. Может быть, мне промыли мозги фильмы с Брюсом Ли, с Джетом 

Ли, в которых они побивали злодеев, вооружённых ножами, оружием. 

Конечно, это всё обман, но молодые люди попадаются на это. Вы хотите 

верить в то, что обладаете особой силой. Я тоже поддался этому, когда был 
моложе. Но я всегда знал, что огнестрельное оружие – важная вещь. И я не 

был настроен негативно по отношению к этому. Я не хотел разоружать 

людей, но не интересовался этим. И только в последние 5 лет я перешёл из 

сообщества ММА и бразильского джиу-джитсу в сообщество владельцев 

оружия. Вы тоже были со мной в это время. И удивительно то, что в 

сообществе владельцев оружия, в основном, люди типа Авеля. Чем опаснее 

боевое искусство, тем более оно консервативно, потому что последствия 

беспорядка огромны! Когда вы сражаетесь голыми руками, эти 

последствия не такие большие. Но если вы сделаете одну ошибку при 

использовании оружия, вы можете прострелить себе ногу, ползадницы, и 

даже гениталии! Одна ошибка, не две! Если вы прострелили, то этого уже 
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нет! Поэтому уровень мышления о будущем, предвидение того, что может 

произойти, должны быть очень высокими, особенно когда вы носите с 

собой такую взрывную силу, настоящую силу ниндзя. 

Вы можете себе представить, что в прошлом, в средние века, ниндзя в Азии 

мечтали, что смогут стрелять? Волшебники прошлого могли только 

воображать в мечтах об обладании такой силой. Но сейчас мы обладаем ею. 

И можем с 20,30 ярдов остановить злодея, не подпуская его близко к себе. 
Это удивительно! Это лучше, чем сюрикен, он может лететь только в 

пределах вашего броска. Жезл железный превосходит вашу физическую 

силу. Подумайте о всех бойцах боевых искусств прошлого, о волшебниках, 

о ниндзя – все они мечтали иметь такие технологии. Но мы можем носить с 

собой это оружие, это безопасно, оно компактно. 

Мы живем в удивительное время. И Иоанн в своём откровении видел, что 

Иисус будет править при помощи жезла железного. И это совпадает со 

статистическими исследованиями, которые говорят, что в США, в городах, 

где запрещено оружие, уровень преступности высок, намного выше, чем 

там, где граждане обладают оружием, где оружие находится в руках овец, 

или ягнят, а не у волков. Тогда волки сдаются. Это уже доказано наукой, 
хотя она находится под влиянием левых коммунистов. Наука ясно 

показывает, что когда сила жезла железного находится в правильных руках, 

то есть в руках законопослушных граждан, тогда земля становится 

безопасной. Вы видели, что вторая поправка – это изначальная земля 

безопасности. Вооруженные граждане создают землю безопасности. Я и вы 

можем встретить злодея лицом к лицу. Если злодей ворвётся в ваш дом, у 

вас не будет времени звонить 911. Если злодей будет стрелять в толпу, то у 

вас не будет времени звонить 911. И даже если вам удастся позвонить туда, 

полиция не сможет приехать мгновенно, они не могут телепортироваться, 

они не Гарри Портер. Гарри Портер мог телепортироваться? Хотя Гарри 

Портер – это бета-самец, на него даже не смотрите. Я также никогда не 

смотрел ни Звездные войны, ни Стартрек. Я смотрел Брюса Ли. 

Жезл железный в руках правильных людей держит злодеев в страхе. 

Проблема не в обычных людях, которые хотят просто жить, процветать, 

быть счастливыми, искать Бога, заниматься бизнесом. Они не хотят 

питаться жизнями других людей. Нормальные люди этим не хотят 

заниматься. Если вы этого хотите, если вы получаете радость, делая это, то 

вы психопат. Психопаты хотят этого, им нравится насилие, нравится 

разрушать жизни людей, силой захватывать их жизни и то, что они 

построили, – всё это психопатическая тенденция. Психология заявляет, что 

10% населения – психопаты. В этом нет проблемы, но есть класс 

социопатов, которые будут следовать за психопатами, чтобы получить 
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власть и деньги. Этот класс социопатов составляет 35-40%, и он последует 

за психопатами, которые находятся у власти, чтобы получить её. А 50% 

добрых людей скажут: «Мне это неинтересно». 

Чем более опасны средства, тем более консервативными вы должны стать, 

потому что последствия становятся серьёзнее. Если вы во время 

тренировки с ножом порежетесь, вы выживете, если, конечно, не порежете 

жизненно важные места. Но если вы прострелите себе бедро, и не сможете 

позвать на помощь, то вы истечете кровью. 

В Откровении 15:17 мы видим, что Христос будет править жезлом 

железным: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать 

народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и 

гнева Бога Вседержителя». 

Определяющей характеристикой правления Христа в Царстве является 

жезл железный. И вы не можете это игнорировать. Мы недавно ездили на 

оружейную выставку. Это было очень интересно. Мне следовало взять с 

собой старших детей, им нужно было посмотреть на это. Когда я там 

находился и рассматривал всё это, а там были инструменты для рыбалки, 

для выживания, для охоты, ружья и т.д., я вспомнил об Отце. Такая 
культура напоминает об Отце. Люди этого не понимают. Культура Отца – 

это не культура большого дворца Чхонджонгун и торговых центров. 

Скорее всего это культура Матери Хан. Культура Отца находится в 

джунглях, также посреди рабочих, рыбаков, охотников. Такие люди 

окружали его, когда он охотился на Чеджу. И таким людям также 

свидетельствовал Иисус. Он свидетельствовал рыбакам. 

Мы должны понять культуру, потому что некоторые из нас всё ещё 

чванливы. Мы должны избавиться от этого. Сатанинские царства сделали 

нас спесивыми. Мы не ценим простых людей. И это плохо. Особенно это 

касается Азии, я сам азиат, и я это хорошо знаю. Азиаты плохо относятся к 

рыбакам, они высокомерны к тем, у кого темная кожа. Они – расисты. 

Азиаты могут быть такими расистами. Даже темнокожие могут быть 
расистами по отношению к темнокожим. Азиаты могут быть такими 

расистами по отношению к другим азиатам. Когда они видят людей, 

которые работают физически, они смотрят на них свысока, они 

высокомерны по отношению к ним. Это исходит из Китая. Они долгое 

время находились под владычеством Китая, а в Китае принята такая 

сатанинская культура. И в Азии существует такая опасность. Я 

предупреждаю наших азиатских братьев и сестер: вы должны быть очень 

осторожны с этим. 

Мы должны любить культуру, которую любил Отец. Эту культуру мы 

должны передать. А Отец любил тех, кто был на природе: охотников, 
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рыбаков. Да, иногда они пахнут потом. Они ходят в джинсах и камуфляже. 

Иногда у них пистолет висит на ремне. Иногда они водят лодку, носят 

резиновые сапоги, и в таком виде приходят в церковь: «Я поймал вам 

немного лосося». Такая часть мира была частью жизни Царя царей. Таков 

был его образ жизни. Иногда нам приходилось проводить конференции в 

гостиницах, ездить туда-сюда, но не таков был его образ жизни. Он был 

человеком, любящим природу. Вы не можете разукрасить его по своему 
образу. Это грех. Вы не можете его представить таким, каким он не был. 

Он постоянно был на природе. 

Я говорю о крокодилах в джунглях Амазонки. Как может подросток 

поехать в джунгли Амазонки и рыбачить, наблюдая за крокодилами и 

пираньями? Это потому что Отец был там, мы тоже должны были поехать 

туда к нему и присоединиться к его тренировкам. Нам пришлось это 

сделать, нравилось нам это или нет. И мы сделали глупость – прыгнули в 

реку, кишащую аллигаторами. Такие идиоты! Мы, как дураки, прыгнули с 

водопада! Очень умно! А потом увидели анаконду, плывущую в воде. И мы 

поплыли по этой реке, потому что подумали, что это хорошая идея. Потом 

местные жители сказали нам, что мы могли наступить на скатов, которые 
плавают по дну. А мы ходили по дну реки! Какие идиоты! Но Бог 

присматривал за нами, я клянусь. И везде были аллигаторы. Везде были 

пираньи. Как мы были безмозглы! Но это был невероятный опыт! 

И сейчас, вспоминая это, я думаю, что Отец привёз нас туда, когда нам 

было по 11, 13 лет. Мы также ездили на Аляску рыбачить на лосося. Мы 

постоянно жаловались, что там холодно и сыро. Там везде были медведи, и 

мы не знали, что делать, потому что мы были из Нью-Йорка. Я поехал на 

рыбалку на Аляску из Нью-Йорка. Я впервые надел резиновые штаны, и я 

понял, что здесь негде кататься на скейтборде. То есть нам приходилось 

ездить с Отцом в эти дикие места, когда мы учились в начальной и средней 

школе. В Чиниак нужно было лететь на маленьком самолете. Там не было 

ничего, кроме лосося и медведей. И мы ездили туда, когда были 
школьниками. И когда я думаю об этом, я понимаю, что Отец 

действительно тренировал нас, чтобы мы полюбили дикую природу, но мы 

её ненавидели. Если бы тогда существовали айфоны и айпады, то мы бы 

сидели в них целыми днями. Но они тогда не существовали, и они бы даже 

не работали в такой местности. 

Нам очень не нравилось ездить в такие места, мы постоянно жаловались, 

ненавидели это дело. Но сейчас я считаю это самым большим 

благословением. Отец посадил в нас семена, и теперь они выросли, и 

сейчас я легко полюбил природу. Но Отец заставлял нас, он тренировал нас 

таким образом. Нравилось нам это или нет, но раз в год мы ездили туда. 
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Отец постоянно туда ездил. Надо было быть фанатиком. Он не любил 

торговые центры. Ему нравилось быть на дикой природе. И это интересно 

для меня, вы знаете об этом, потому что вы были с нами в разные времена. 

Мы были благословлены присутствием Отца. Мы узнали его и влюбились в 

него и его культуру. Мы не пытались сделать свою культуру его культурой. 

Мы присоединились к его культуре. Проводили рыболовные и охотничьи 

турниры. 

Мы не совершенны, но мы постепенно начинаем любить то, что любил 

Отец. Это очень важно. И я очень вдохновлен такими молодыми людьми, 

как Марша, которым нравится рыбалка. Ему нравится подлёдная рыбалка, 

он может ездить по разным озёрам, и это напоминает мне страсть Отца к 

рыбалке. Он вдохновляет. И я сказал ему: «Исследуй место, и мы поедем 

туда все вместе, и будем ловить форель». Потому что у него такая страсть к 

этому. И такая жизнь на природе очень важна. Нужно любить природу, 

творение Божье. Поэтому Бог призывает нас после того, как приедем из 

Швейцарии, поехать на дикую природу. Каин и Авель отправятся в дикую 

природу! После Швейцарии мы поедем на 4 дня на дикую природу. Мы 

исчезнем в дикой природе, и вы, возможно, нас никогда не увидите. Шутка. 

Это очень интересная картина. То, как вы на это реагируете, показывает, 

пребываете ли вы в культуре Отца или нет. Если вас это пугает, то вы не 

находитесь в культуре Отца. Вам всё ещё предстоит длинный путь. Потому 

что жезл железный – это инструмент, который сохраняет людей в 

безопасности. Но он также представляет разные вещи. Почти все, кто 

владеет оружием, занимается охотой. С большой вероятностью они также 

занимаются рыболовством. Они задумываются о своей безопасности. 

Большинство из них занимались боевыми искусствами. Отец сказал, что 

все молодые люди должны заниматься боевыми искусствами с детства. И 

он хотел, чтобы я тренировал их, потому что тонгильмодо – фальшивое 

боевое искусство, не настоящее. Поэтому я тренировал их, всех детей по 

всему миру. Я возил Франциско и других тренеров. Я построил доджо в 

главном здании церкви Кореи. 

Я был таким, как большинство из вас. Дамы, когда вы это видите, вы 

напуганы, не так ли? Особенно если вы из Азии. Если вы выросли в 

Америке, для вас это обычное дело. Но если вы выросли в Азии, вас это 

пугает. Потому что это совершенно другое общество, которое вы не могли 

вообразить. Вас учили, что оружие опасно, что оно убивает. Вас учили 

этому учителя в школах, СМИ, правительство – все. Но они учили этому, 

потому что они не считают граждан независимыми царями и царицами. 

Например, мы говорили о королевских семьях по всему миру. Все они 

имеют доступ к оружию – будь то британские монархи, европейские, 
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таиландские. Когда они путешествуют никто из них не проходит через зону 

досмотра, где к людям прикасаются без разрешения. Им не нужно 

проходить КПП, когда они проезжают по городу. Вас учили верить, что 

есть супер класс и есть вы. И вы никогда не можете стать частью супер 

класса. Вы можете только поклоняться этому классу. Они будут 

контролировать армию, вооружение, транспорт, образование – всё, а вы 

должны только подчиняться. И тогда вы будете считаться хорошим 

гражданином. 

В Японии крайний конформизм. В Корее также. Даже если иногда 

молодежь там пытается выразить себя, покрасив волосы, но потом 

принимает коммунистов, крайних конформистов. Это нелепо! Вас 

воспитывал сатана, архангел. Поэтому когда вы смотрите на эту картину, у 

вас возникает такая реакция. И я вас не обвиняю. Я сам был таким. Потому 

что я рос в Нью-Йорке, а в Нью-Йорке постоянно промывают мозги: 

«Оружие – это плохо». И мы удивлялись, почему нашим старшим братьям 

так нравится оружие. Мы были из Нью-Йорка, а не из Техаса, где жуют 

табак и стреляют с бедра. «Почему им так нравятся ружья?» Мы были из 

Нью-Йорка. Мы жили близко к городу. Люди говорят, что мы из 
Территауна, но мы не знали Территаун, потому что мы жили в 

огороженной территории. Нам не разрешали выходить за территорию 

участка. Нам не разрешали ходить по улицам. Мы должны были оставаться 

на территории дома и не имели права выходить оттуда. Там было много 

природы, я много играл в лесу. 

Но в Нью-Йорке школы так сильно настраивают против оружия. И даже не 

понимая это, я принял эту точку зрения. Поэтому я не обвиняю вас в том, 

что у вас такое мировоззрение. Вы должны понять, что вам так внушили. А 

кто внушил вам это? Те, кто хотел, чтобы вы были свободны, были царями 

и царицами, были независимы, обладали частной собственностью, 

защищали её от вторжения и посягательств? Нет! Эти люди хотели 

контролировать вас, централизованно планировать. Они верили, что могут 
править миром, потому что учились в элитных институтах. Это 

совершенные нарциссы. И когда вы понимаете, что вам лгали эти 

нарциссы, вы можете освободиться от них. 

Но посмотрите на эту картину с точки зрения Отца. С точки зрения 

защитника детей и внуков. Отец-защитник скажет: «Это хорошо. Я хочу, 

чтобы добрые мужчины и женщины обладали всем этим, и даже больше». 

В США в 100 миллионов раз больше оружия, чем здесь нарисовано. «Я 

хочу, чтобы у добрых людей было сотни миллион ружей, чтобы каждый 

волк побоялся творить зло». Если вы будете смотреть на это с точки зрения 

Отца, то ваши взгляды полностью поменяются. 
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Сатана будет нападать на вас, женщины, потому что вы обладаете 

эмоциями, которыми он может манипулировать. Он может заставить вас 

испытывать страх. Но вы напуганы, потому что сами ещё не тренировались 

стрелять. Вы же не боитесь кухонного ножа, вы можете его хорошо 

использовать. Я видел, как вы можете им управлять. Мужчины не могут 

этого, мы не настолько натренированы. Мы сразу порежем себе палец. Вы 

научитесь управлять этим инструментом, как блендером или 
соковыжималкой. Оружие – это инструмент. И как только вы научитесь им 

управлять, у вас появится дисциплина, и у вас появится столько же силы, 

что и у мужчин. 

Кто видел календарь царицы? Вам понравилось? Вы видели, где она стоит 

с АR под деревом? Это пугающая картина. И она не просто позирует, она 

знает, как стрелять из этого оружия. Она знает основы. Такая картина 

пугает злодеев. Потому что если жена настолько натренирована, то: «Я не 

хочу встречаться с чёртовым мужем». Если жена в доме или дочери так 

натренированы, то: «Я даже не хочу встречаться с мужчинами». 

Кук Джин хён часто говорит, и Отец строго разговаривал с женщинами, 

потому что в конце концов сатана знает, что дело в вас. Сатана знает, что 
дело заключено в женщинах. Если женщины позволят разоружить себя, то 

сатана сможет разрушить Царство. Это просто инструменты. Вы можете 

водить машину. Вы можете пользоваться блендером, ножом. Вы знаете, как 

использовать измельчитель мусора. Вы не суёте туда палец, потому что там 

вращается множество лезвий. Это тоже инструмент, но другой. Вам просто 

нужно научиться его использовать, обрести владычество над ним. И тогда у 

вас появится сила над этим инструментом, и вы не будете его бояться, а 

наоборот, вы будете вдохновлены. 

На следующей неделе я покажу вам профессиональных стрелков-женщин, 

которые просто невероятны. И когда потеплеет, мы будем тренироваться. У 

нас есть кадры, где царица и другие девушки стреляют, и мы покажем это 

со спецэффектами, с замедленной и с убыстренной съемкой. Это пугает, 
пока оно неизвестно. Как только вы станете этим заниматься, научитесь 

управлять этим инструментом, тогда вы не будете бояться. Вы поймёте, что 

можете это контролировать. Если вы положите оружие на стол, оно не 

может само сняться с предохранителя и начать стрельбу, это просто кусок 

металла. Это жезл железный. 

Но жезл железный должен быть выкован кем-то. И если в Царстве этим не 

займутся добрые люди, то этим займутся плохие. И так происходит в 

каждом обществе, так происходит в Америке. И Америка почти была 

захвачена под руководством Хиллари Клинтон. Я понимаю, что когда мы 

каждую неделю говорим о жезле железном, для некоторых из вас это 
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культурный шок. Я понимаю это, потому что я тоже испытал культурный 

шок, когда впервые столкнулся с оружием и стал понимать, как оно важно. 

Не все наши молодые люди и сестры хотели стрелять, многим из них 

промыли мозги в Нью-Джерси, в Нью-Йорке, и они не знали, что им 

промыли мозги. Я тоже был таким. Но они начали настоящие тренировки, 

они сломали свои иллюзии, они стали заниматься более опасными вещами, 

такими как бой с холодным оружием. Мы с Джоном Кларком показывали 
ребятам, как нож может порезать, на примере ноги оленя. И сейчас они 

могут контролировать большую силу. Теперь для них оружие – это не 

какая-то неизвестная безумная штуковина, которой невозможно управлять. 

Они теперь занимаются опасными тренировками, и теперь они понимают, 

что оружие – это ещё один уровень безопасности. В ближнем бою нож 

иногда намного опаснее, чем пистолет. В других ситуациях огнестрельное 

оружие намного лучше. 

То, как мы реагируем на эту картину, показывает, где мы находимся. Если 

вы видите эту картину и думаете: «О, Боже, как страшно», — то вы знаете, 

что вам нужна тренировка, что вам нужно следить за своим мышлением, за 

своим духом, следить за тем, какое образование вы получаете от архангела, 
почему вы стали бояться этой картины. Тогда как вы, как дочь или сын 

Бога, обладаете властью над этим инструментом. С этим нет проблем, я 

гарантирую вам. Моя дочь 15-16 лет может использовать его. Это 

нетрудно. И не страшно. 

Итак, глядя на эту картину, мы должны проверить, какие эмоции это 

вызывает. И эти эмоции соответственно от Бога или от сатаны. Потому что, 

когда Отец видел наше оружие, он не боялся его. Он просил Кук Джин 

нима принести Kahr Arms на хундокхве. В сердце Отца не было страха. 

Истинная Мать Кан получила приз за продажу винтовок. Мы должны 

понять, кто нам промывал мозги. Мы должны понять, что в Царстве 

правление жезла железного сонаследниками с Христом – это истинный 

путь, чтобы добрые люди защищали эту страну с Богом вместе. Вы не 
можете игнорировать жезл, он упоминается в Библии, он всегда будет 

существовать, он никуда не денется. Странами будут управлять 

сонаследники с Христом при помощи жезла железного. Но это не значит, 

что все перестреляют друг друга. Это будет похоже на Техас, на 

Пенсильванию. Здесь никто ни в кого не стреляет. Если вы будете стрелять 

в кого-то, то начнётся военный конфликт, начнётся перестрелка, потому 

что здесь все вооружены. Поэтому, когда все вооружены, у всех есть власть 

отобрать жизнь друг у друга. Вы не только цените свою жизнь, но вы также 

должны быть вежливы к другим. Потому что вы знаете, что они обладают 

силой прервать вашу жизнь, если вы переступите черту. И это очень 
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хорошо, потому что помогает людям быть добрыми, помнить контекст и не 

впадать в иллюзии. 

И помните, в конце концов, Бог контролирует нашу жизнь и смерть. Это 

очень духовная штука. Когда вы находитесь в среде людей, которые могут 

убить вас, вы задумываетесь о смерти. Молодежь обычно не думает о 

смерти до тех пор, пока не умирает человек, которого они любили, пока их 

мать или друг не умирает. Тогда они задумываются о смерти. Они 
пробуждаются. И если думать: «Люди могут убить меня, если я буду 

угрожать им», — вы начнёте вести себя по другому. Дома вы можете 

некрасиво кушать салат, но если вы находитесь в общественном месте, 

если вас кто-то снимает на видео, то все едят салат очень аккуратно. Все 

вытирают рот салфеткой. Вы по-другому едите салат, если вас снимают! Я 

знаю это! 

Это левые. Посмотрите, они преследуют обычных охотников. Вы видите 

бедного охотника, Обаму, левых, все эти федеральные агентства, которые 

обладают горой оружия. Вы не хотите, чтобы это произошло. Это 

произошло в режиме Кастро, в режиме Пол Пота, Мао Цзедуна, в Северной 

Корее. Вот что происходит с жезлом, когда он попадает под контроль 
политиков и правительства. Они начинают преследовать каждый ствол, 

который в потенциале может выступить против них. Они становятся 

волками. Может быть, они занимались политикой с другими намерениями, 

но они становятся волками. Посмотрите, сколько у них власти. Никто не 

может бросить им вызов. 

Поэтому Царство Божье не похоже на царства прошлого. В этом царстве 

будут править добрые люди. Они будут править в праведности, с Христом, 

с Богом, со свободой и ответственностью. Они будут править как 

сонаследники с Христом в его царстве, править с помощью жезла 

железного. В Чхонильгук будут следить за тем, чтобы каждый молодой 

человек умел обращаться с АR. Это не будет противозаконно в 

Чхонильгук. Но подумайте, как будут отличаться люди, если они с раннего 
возраста будут учиться последствиям, будут учиться безопасно управлять 

оружием и будут знать последствия. Они будут знать, что произойдёт, если 

что-то пойдёт не так. 

Сейчас я покажу вам фотографии из инстаграм. Я только вчера открыл 

свою страницу в инстаграм, я не знаю, как там всё устроено. Я просто 

загрузил некоторые фотографии. Мне кажется, что это упрощённая версия 

фейсбука. Это фейсбук с низким IQ. По сути это просто фотографии. Ну,  

может это не так, я ещё не изучил до конца. Вот что здесь написано: «Хёнг 

Джин Мун, назначенный преемник и наследник Царя царей, преподобного 

Сан Мён Муна, второй царь Чхонильгук». Посмотрите, я поместил 
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множество фотографий с АR. Это подлинная каллиграфия «Полиция и 

милиция Царства мира». Это машина царя. Мы провели тестирование на 

днях. Затем мы ходили по воде. 

Для меня это тоже приключение. Вы не одиноки. Мы идём вместе. Если 

вам неудобны эти вещи, эти картины, это происходит потому, что вы 

смотрите на них с точки зрения архангела, с точки зрения падшей Евы. 

Если вы посмотрите на них с точки зрения Адама, Отца… Подумайте, если 
бы Истинный Отец увидел эту страну и сказал: «В будущем всё это будет 

принадлежать моим сыновьям». Конечно, он бы захотел, чтобы они 

владели этим, чтобы они защищали своих дочерей, жен. И девушки тоже 

должны знать, как этим управлять. 

Я увидел очень интересное высказывание: «Почему вы хотите сделать 

свою дочь леди, если вы можете сделать из неё воина?» Это не означает, 

что воины не могут быть леди. Сказано, что леди – не обязательно 

являются воинами. Понимаете? Воины могут быть и леди, и воинами. Но 

леди не обязательно воин. Для этого нужна тренировка, нужен уважаемый 

мужчина, чтобы он научил культуре воина. Потому что мужчины 

доминируют в плане борьбы. И этому вы учитесь, когда изучаете 
настоящее боевое искусство, которое имеет дело с насилием. Вы узнаете, 

что мужчины сильнее вас. И вы узнаете добрых альфа-мужчин. Они 

любящие, они добрые, и они не хотят причинять вред людям. Но они очень 

суровы. 

Такое образование вы не получите в общественных школах. 80-90% 

учителей в школах – женщины. Это приносит детям вред. Если вы всю 

свою школьную жизнь имеете дело только с женщинами, это неправильно. 

Должны быть мужчины-учителя. Если вы говорите о равенстве, то должно 

быть равное количество. Но большинство молодых людей имеют дело с 

женщинами. И это женщины не суверенные, это женщины из профсоюзов, 

женщины с коммунистической идеологией. Это женщины-левые, и они 

накачивают детей левой идеологией. Уважаемые и сильные женщины учат 
детей чести. Они   – другие создания, они отличаются от левых психов, 

которые промывают всем мозги, всех контролируют, всех делают слабыми, 

чтобы они слушали учителя: «Нет, нет, дорогой, не делай ничего такого. Не 

делай ничего, что делает тебя сильным. Оставайся слабым. Сиди в 

интернете. Мы дадим тебе твоё самоопределение. 53 пола, ты можешь 

выбрать один из них. Оставайся в своей коробке». Вот чего они хотят! Они 

не хотят, чтобы люди ездили на джипах с винтовками по горам. Они не 

хотят этого. Они также не хотят, чтобы девушки знали это. 

Посмотрите, царица целится из винтовки, посмотрите на её милые сапоги. 

Посмотрите на эти детали. Культура совершенно другая. И нам важно 
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говорить об этом, потому что я не хочу, чтобы у всех был культурный шок. 

Потому что я чувствовал то же самое, что и вы. Может быть, немного по-

другому, потому что я всю жизнь занимался боевыми искусствами. Я 

новичок в сообществе владельцев оружия, но считаю, что это продолжение 

боевых искусств. Это просто прямое продолжение. И здесь я не чувствую 

себя не в своей тарелке. Но я уверен, что люди, далекие от этого, 

почувствуют шок. Поэтому нам важно задуматься об этом. Мы должны 
использовать свой разум, своё сердце, подумать о природе Отца, о природе 

защитников Бога, подумать о том, какими Отец хочет видеть своих детей, о 

том, что он хочет, чтобы его дети были сильны. 

Давайте вернёмся к Писанию. От Матфея 6. Иисус говорит о культурном 

поведении, о том, как иметь авторитет и власть, но вести себя подобающе 

природе Бога. Он говорит, что когда вы отдаёте, не хвастайте, что 

отдаёте: «Смотрите, не творите милостыни вашей пред людьми с тем, 

чтобы они видели вас: иначе не будет вам награды от Отца вашего 

Небесного». 

Не трубите о том, что отдали милостыню бедным. Не привлекайте 

внимания СМИ. Этим занимаются политики. Иисус сказал, что мы не 
должны быть такими. Мы не должны быть фальшивыми, мы не должны 

делать что-то ради шоу. «О, я такой хороший человек, а вы никогда не 

даёте пожертвования». Вы лжёте. исследования показывают, что бедные 

консерваторы более щедры, чем богатые либералы. Потому что 

консерваторы более религиозны. И когда Бог говорит, что надо быть 

щедрым по отношению к людям, помогать бедным, люди не делают это, 

как либералы. Либералы устраивают из этого целое представление. Как 

Опра. Вы знаете её передачу. Она говорит: «Передайте ему микрофон». А 

затем все рыдают: «О, это так прекрасно!» Но это всё ради рекламы. И, 

может быть, она в 2020 году попытается баллотироваться в президенты, 

попытается стать хуже, чем Хиллари Клинтон. Это другая тема. 

Когда мы отдаём, когда мы поступаем так, как велит Бог, мы не должны 
делать из этого шоу. Так повелевает нам Бог. Проверьте себя, делаете ли вы 

это от сердца. Вы стараетесь помочь этому человеку. Вы делаете это не 

ради шоу, вы делаете это не ради корыстных целей. Я отдавал десятину в 

каждой церкви, но я не кричу об этом на каждом углу. Тогда как пасторы в 

Корее заявляют, что отдают десятину, но на самом деле не делают этого. 

Они кладут эти деньги на свой счёт медицинской страховки, но это не 

десятина. Все члены платят за медицинскую страховку и другие 

отчисления и отдают десятину. Но священники лгут об этом, говоря: «О, 

нет, я отдаю десятину». Они просто лгут. Но мы заставили их вести себя 

соответственно своим словам, поэтому они возненавидели нас и изгнали. 
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Но Бог говорит нам: «Даже в простом, в пожертвовании, в том, как вы 

ведёте себя, не делайте это корыстно, делайте это, потому что вы обладаете 

сердцем Бога, потому что вы хотите быть похожими на Бога». Кажется, что 

мы учим очень простым вещам, но даже взрослым нужно слышать это, мы 

должны напоминать себе, укреплять себя Словом Божьим, потому что 

иногда мы забываем о нём. Бог говорит, что, когда вы даете милостыню, не 

делайте это ради того, чтобы показать себя. 

Бог ненавидит лицемеров, которые стоят в синагогах, на углах улиц и 

молятся. Ему не нравится это! Но скольких людей вы видели на улицах, 

которые молились прилюдно? И все говорили: «О, они так набожны, 

посмотрите!» Но они делают это, чтобы показать себя. Бог сказал, что Ему 

это не нравится. 

«У тебя же, когда творишь милостыню, пусть левая рука твоя не знает, 

что делает правая, чтобы милостыня твоя была втайне; и Отец твой, 

видящий тайное, воздаст тебе явно. И, когда молишься, не будь, как 

лицемеры, которые любят в синагогах и на углах улиц, останавливаясь, 

молиться, чтобы показаться перед людьми. Истинно говорю вам, что они 

уже получают награду свою. Ты же, когда молишься, войди в комнату 
твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, Который втайне; и 

Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно». 

Он сказал: «Когда молишься, делай это тайно». Он сказал, что нужно зайти 

в комнату. Не нужно молиться перед всеми. Иногда в церкви вы делаете 

это, но Он сказал, что нужно зайти в комнату и поговорить с Ним один на 

один. Какую этику это создаёт? Это создаёт саморефлексию, это создаёт 

дела, которые делаются не для шоу, не для фальшивых ценностей СМИ, а 

по-настоящему. Вы делаете это, потому что внутри вашего сердца есть 

любовь. Вы делаете это не ради того, чтобы получить лайки и сердечки на 

инстраграме. Это вас привязывает к социальным сетям, вы становитесь 

зависимыми от них. Вы проводите там больше времени и смотрите больше 

рекламы. 

Бедные консерваторы более щедры, чем богатые либералы. Это сравнение 

штатов, которые голосовали за Ромни и Обаму. Здесь написано, что штаты, 

которые голосовали за Ромни, больше отдают на благотворительные цели, 

чем «синие» штаты. И дальше: «Исследования Брукс показали, что 

консерваторы отдают на благотворительность на 30% больше, чем 

либералы». Хотя либералы постоянно говорят, что именно они заботятся о 

бедных, о справедливости. Нет, нет, они хотят использовать силу 

государства, чтобы заставить вас платить за их программы, и получать 

доходы за кражу ваших денег. Вот что они хотят. Они не хотят пойти и 

лично помочь бедному, они хотят это делать только с трибуны СМИ. Они 
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хотят это делать только через правительство, а правительство крадет ваши 

деньги. То есть они больше притворяются: «Мы – либералы, мы заботимся 

о бедных, об угнетенных». Но они не дают на благотворительность. 

Потому что они думают, что благотворительность заключается в краже, 

используя правительство. Это безумие. 

«Брукс также заявляет, что финансовые пожертвования – не единственное 

различие. Когда дело касается донорской крови, консерваторы на 17% 
больше отдают донорской крови, чем либералы». Консерваторы больше 

жертвуют кровью, чем либералы. Иисус жертвовал своей кровью! «В 

«красных» штатах, в которых Буш набрал более 60%, средние показатели 

пожертвований равнялись 3,5. Жители «синих» штатов, которые отдали 

Бушу менее 40% пожертвовали только 1,9%». То есть на 40% меньше, чем 

консерваторы. 

Иисус критиковал людей так же, как статистика. Ему не нравилось 

притворство. Он хотел, чтобы вы помогали людям тайно, бескорыстно, 

потому что так правильно. Те дети, которых я тренирую, платят по 20 

долларов в месяц, но я не кричу об этом. Я не делаю видео о себе самом. Я 

отдаю им то, над чем сам работал. Никто не дал мне то, чем я владею. Они 
не понимают этого. Один парень из Бруклина сказал: «Им пришлось бы 

платить по 100 долларов в месяц». Каждому из вас пришлось платить мне 

по 100 долларов! Иногда они эгоистичны и избалованны. Но хорошо, когда 

вы это понимаете. Тогда вы можете выработать чувство ответственности и 

благодарности. И это затем поможет вам стать людьми, которые смогут 

передать силу другим. 

«А молясь, не говорите лишнего, как язычники, ибо они думают, что в 

многословии своем будут услышаны». 

Это не значит, что вы всегда совершенны. Иногда нам приходится 

молиться при всех. Иногда вы должны принести представительную 

молитву. Иисус не запрещал этого, он просто говорит, что нельзя 

притворяться. Он говорит, что нельзя говорить лишнего. Вы видите это в 
разных религиях. Они просто показывают, как они аскетичны. Например 

йоги, индуисты показывают «волшебную» силу, которой обладают, тогда 

как они просто занимаются обычной гимнастикой. Это не делает вас 

святым. Это не делает вас сильным. Молодые люди вовлечены в эти секты, 

потому что хотят обладать силой, потому что слабы. И так как у них нет 

силы, они не могут использовать её с ответственностью. Они завидуют 

силе, хотят её получить и становятся злыми. Но когда молодёжь учат, как 

быть ответственным в силе, то они уже сильны! Они понимают, что сила, 

сосредоточенная не в тех руках, может быть опасной. Но если вы никогда 

не учились силе, то вы хотите её получить, вы становитесь алчным до 
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власти, вы хотите получить её легким путем, вы не хотите трудностей, и 

тогда вы становитесь злым. 

Эти люди так же несовершенны, как и другие. Они такие же грешники 

перед лицом Бога. Они просто делают разные упражнения и носят дреды. 

Это не делает вас совершенными. Вы всё ещё такой же гнилой грешник. 

Если вы одеты в чистые одежды кардинала и стоите на мраморной сцене… 

Это самая большая педофилическая сеть в мире! Кардинала сейчас судит 
австралийское правительство, а он – правая рука папы римского. Он 

продавал сотни детей. Они насилуют маленьких мальчиков! Если вы так 

шествуете, это не означает, что вы святы. Вы – гнилой грешник. 

И это же относится к буддийским монахам. Если вы побреете голову и 

наденете красный балахон, вы все еще гнилой, грязный грешник. Если вы 

родились как благословлённый ребенок, вы всё ещё грешник. Может быть, 

у вас нет первородного греха, но есть множество других грехов. Принятие 

себя как грешника – это время, когда вы признаёте, что вам нужен Бог, и 

вы можете освободиться от своего греха. Но эти высокомерные люди 

никогда не хотят признать, что они грешны. Никогда не признают, что 

неправы. Они разрушают жизни детей и становятся злодеями. Но сила 
иудео-христианской культуры в том, что всем напоминается, что мы – 

грешники пред престолом Бога. Вы можете вырядиться буддийским 

монахом, вы можете принимать модные йоговские позы – неважно, вы всё 

равно грязный гнилой грешник. Вы можете надеть одежды кардинала, но 

вы всё равно грязный гнилой грешник. Поэтому не будьте высокомерны. 

Люди должны быть смиренны перед Богом. 

«Также, когда поститесь, не будьте унылы, как лицемеры, ибо они 

делают мрачными свои лица, чтобы показаться людям постящимися. 

Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою. А ты, когда 

постишься, помажь голову твою и умой лицо твое, чтобы явиться 

постящимся не перед людьми, но пред Отцом твоим, Который втайне; и 

Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно». 
Бог говорит об этих вещах. Даже, например, о посте. Пост – ещё одна 

аскетическая практика. Так Он говорит о посте: «Не показывайте 

окружающим, что вы поститесь. Выглядите здоровым, когда вы 

поститесь». Не надо ходить с понурым лицом. У вас спросят: 

– Что с тобой случилось дорогой? 

– Ох, я держу пост. 

– Тогда ты святой! 
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– Я знаю, но я так слаб, потому что я держу этот пост. 

Многие из вас видели, что кто-то так поступает? Эти люди фальшивки! 

Если вы поститесь, то, как говорится в Библии, помажь свою голову 

маслом, выгляди более светящимся, что у тебя много энергии, чтобы никто 

не замечал, что ты постишься. Это Бог заметит твой пост. Понимаете? 

Иисус наносит удар по религиозным людям. Он раскрывает уловки, 

которые используют религиозные люди. Бог указывает на них и говорит: 

«Не становитесь такими. Я хочу, чтобы вы были настоящими». 

«Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где 

воры подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе, где ни 

моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, – 

ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше». 

Когда мы говорим о «жезле железном» и об использовании его для защиты, 

мы должны понимать сердце и мотивацию, стоящую за тем, почему Бог 

будет править «жезлом железным». Он не делает это, чтобы стать тираном. 

Природа Бога не тираническая. Его природа…. Бог есть любовь. Но не 

релятивистская любовь, когда вы принимаете всех: «О, сатана, давай иди 

ко мне в кровать и насилуй». Нет, нет, нет, нет. Бог справедлив, Он 
разделяет добро и зло. Он не релятивист, каким всегда пытается нарисовать 

Его Федерация мошенников. Он не Бог-релятивист. В мире существует 

добро и зло. И Он разделяет добро и зло. Он отделяется от зла. Зло 

получает то, что заслуживает. 

Когда Бог будет править Своим Царством, вместе с Его сонаследниками, 

Его детьми, тогда «жезл железный» не будет использоваться для целей 

тирании.  Должна быть соответствующая мотивация. Я всегда говорю 

нашим ниндзя полиции мира: «Какая мотивация стоит за вашими 

тренировками? Не для того, чтобы казаться крутыми». Иногда мы будем 

делать видео, где они выглядят круто. Потому что мы знаем, что, в 

основном, у молодого поколения промыты мозги, и их привлекают только 

такие вещи. Поэтому нам нужно привлечь их такого рода вещами, чтобы 
они затем могли вырасти. Вы понимаете? Конечная цель не в том, чтобы 

сделать их глупыми фанатиками Голливуда. Мы можем привлекать 

молодых людей своими крутыми видео, где ребята выглядят сильными, не 

для того чтобы они начали преследовать эгоистичные цели. А для того 

чтобы молодые люди, у которых промыты мозги, могли взаимодействовать 

с нами и расти, будучи окружены зрелыми людьми. Иногда в СМИ, в войне 

культур, в информационной войне мы должны использовать методы 

Сатаны, простив него. 

Поэтому я всегда напоминаю им, что они выглядят достаточно круто, когда 

я снимаю эти видео. Но поверьте мне, иногда я побиваю их и говорю: «Это 
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не для вашего эго, тупицы». Ок? Даже если вы выглядите до смерти круто! 

(Смеётся). Но это не для вашего эго. Ок? 

Итак, мотивация, стоящая за «жезлом железным», — не доминировать, 

используя силу, а в том, чтобы иметь власть над силой, чтобы зло не могло 

доминировать, используя силу. Это совершенно другая мотивация. Такая, 

как у Чифа, когда он ездил во Вьетнам, чтобы бороться с коммунистами. У 

него была такая мотивация. Это сердце, борющееся за свободу. За людей, 
которых в деревнях убивали и насиловали. Их детей накалывали и 

поднимали на острые шесты. Какой же должна быть мотивация? Какая 

культура за «жезлом железным»? Не в том, чтобы поклоняться «жезлу 

железному», а владычествовать над ним, чтобы зло не могло 

контролировать его. Мы поклоняемся не «жезлу железному», мы 

поклоняемся Богу, Который даёт нам «жезл железный», чтобы 

использовать его как инструмент Его мира, в котором преступники будут 

бояться быть плохими. 

Итак, мы прочитали часть этой удивительной 6 главы в Евангелии от 

Матфея. У нас мало времени, прочитайте её медленно, размышляя над ней. 

Эта удивительная глава! Если вы посмотрите на неё с точки зрения Царства 
и «жезла железного», она становится живой! Вы можете увидеть мощную 

природу любви Небесного Отца. Его любовь и также Его силу. Бог не дал 

нам духа страха, но дал духа силы, любви и дисциплинированной души. Он 

наш Отец. 

«Поэтому говорю вам: не заботьтесь для души вашей, что вам есть и что 

пить; ни для тела вашего, во что одеться. Душа не больше ли пищи и тело 

– одежды? Взгляните на птиц небесных: они не сеют, и не жнут, и не 

собирают в житницы; и Отец ваш Небесный питает их. Вы не гораздо ли 

лучше их? Да и кто из вас, заботясь, может прибавить себе росту хотя 

на один локоть? И об одежде что заботитесь? Посмотрите на полевые 

лилии, как они растут: не трудятся, не прядут; но говорю вам, что и 

Соломон во всей славе своей не одевался так, как всякая из них. Если же 
траву полевую, которая сегодня есть, а завтра будет брошена в печь, Бог 

так одевает, тем более вас, маловеры! Итак, не заботьтесь и не 

говорите: „Что нам есть?“, или „Что пить?“, или „Во что одеться?“, 

потому что всего этого ищут язычники и потому что Отец ваш 

Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же прежде 

Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам. Итак, не 

заботьтесь о завтрашнем дне, ибо завтрашний сам будет заботиться о 

своем: довольно для каждого дня своей заботы». 

Итак, в последнем отрывке, посмотрите о чём он говорит: не волнуйтесь о 

том, что вам есть и что пить или во что одеться. Он использует здесь 
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несколько метафор. Говорит о птицах небесных, о полевых лилиях, о траве 

полевой. Он использует метафоры, чтобы подчеркнуть, что не нужно так 

сильно беспокоиться о материальных вещах – одежде, еде или убежище. И 

он даже говорит, посмотрите на Евангелие от Луки, 22: продайте одежду 

свою и купите меч. Ваша ответственность как защитника гораздо важнее, 

чем ваша ответственность за себя самого, за своё личное процветание. 

Ваша ответственность — защищать других, купить меч и защищать других, 
даже если придётся продать свой модный дорогой пуховик или что-то ещё. 

Даже если вам придётся отказаться от шопинга, вы должны купить ваш 

«жезл железный». Ваша ответственность быть защитником важнее, чем 

ваша ответственность выглядеть красиво или есть и пить что-либо. Это 

интересно, не так ли? 

Бог не запрещает шопинг, Он не говорит: «Дамы, если вы ходите по 

магазинам, вы совершаете грех пред троном Бога». В этом случае у вас у 

всех проблемы. (Смеётся). 

Нет, Он не говорит здесь так. Как Он говорит? Лилии не беспокоятся об 

этом, травы не беспокоятся об этом, птицы не беспокоятся об этом. Если 

вы свяжете это с тем, что он сказал своим последователям в Евангелии от 
Луки, 22, речь идёт об одежде, которую все так ценят, так как одевают на 

своё тело, Соломон стремился к этому и так далее. И он говорит: 

«Продайте её, продайте». Ваша ответственность по отношению к вашему 

ближнему, быть защитником других людей и братьев и сестёр во Христе, 

является более важной ответственностью, чем те вещи, о которых все 

сходят обычно с ума. 

Поэтому нам важно понять все эти вещи, по мере того как мы 

приближаемся к Благословению регистрации в Книге Жизни. Так как 

сейчас вы можете увидеть, почему «жезл железный» так важен для всех 

царей и цариц. Он является символом царей и цариц. Вы больше не 

являетесь рабами, друзья. Вы должны по-настоящему понять царскую 

культуру. Вы больше не рабы. 

Вы же не думайте, что это странно, что у принца Чарльза есть пистолет? 

Вы же не думаете, что это странно, что у Короля Таиланда есть пистолет? 

Вам не кажется странным, что у Обамы, у Хиллари Клинтон целый штат 

телохранителей с оружием. Вы не думаете, что это странно. Но вы думаете, 

что это странно, если у вас будет оружие. Или не у вас, а в целом —  у 

граждан. Это нелепо. Так как они полностью нелегитимные. А Божий 

народ, Божья родословная, связанная с Господом Второго пришествия, 

являются полностью легитимными. Абсолютно легитимными. И любая 

цивилизация, которую порождает Сатана, всегда ведёт к централизации 

власти. А не к правлению «жезлом железным». Правление «жезлом 
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железным», является другой цивилизацией, и поэтому это Царство Бога. И 

это не постоянная борьба в демократии между правыми и левыми.  Они 

сменяют друг друга через 4 года и потом снова возвращаются. Нет. Это 

другое. В Царстве Бога «жезл железный» никогда не будет забран у людей. 

Никогда. За это невозможно будет проголосовать. Нет. Он всегда будет 

тем, при помощи чего Бог управляет Своей нацией. В справедливости, в 

праведности, в доброте, в мире, через полицию Царства мира и армию 
Царства мира. Где плохие люди не смогут процветать. Слишком высока 

цена, слишком высокая цена, чтобы быть плохом парнем в Царстве. Вы 

можете потерять свою жизнь, если свяжетесь с кем-то, даже с бабушкой. 

Окончание 6 главы гласит: «Ищите же прежде Царства Божьего и 

правды Его, и это все приложится вам». Станьте защитником, которым 

вас призывает стать Бог! Будьте тем, кто владычествует! Цари и царицы 

владычествуют над коронами и «жезлом железным». Но занимают 

позицию смирения перед Богом. Продайте одежду и купите меч (Лука 22). 

Меч не создан, чтобы делать стрижки, не создан, чтобы стричь ногти или 

резать огурцы. Не создан для возделывания земли и фермерства. Он создан, 

чтобы отнимать жизнь. Вы понимаете? Это оружие. Он создан отнимать 
жизнь. Но эта власть над жизнью и смертью должна быть в руках хороших 

людей. Если это не так, то эта власть всегда оказывается в руках злодеев. 

Ну, хорошо. SOS, поднимайтесь. Давайте закончим чтением Чхонсонгён на 

странице 1896: 

«Когда мы чувствуем, как Сердце Бога наполняется слезами, нам 

становится больно, особенно если к этому прибавить всю историю и все 

обстоятельства. Тогда мы заключим в объятия Сердце Бога и будем 

страдать вместе. И тогда мы должны выйти на передовую и сражаться, 

исполнившись решимости восстановить независимость родины и 

собственноручно создать основание для освобождения мира, проявив 

искреннюю посвященность. Я хочу, чтобы вы стали такими людьми. 

Ищите родину, исполненную надежды!» (36-200, 1970.11.29) 

Аминь и Аджу! Давайте все поднимемся и воздадим всю славу Богу! 

 

Царство «жезла железного». 4 часть (11февраля 2018 год) 

 11 февраля 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

До того как мы перейдём к Писанию, я хотел бы показать вам фотографии 

того, что происходит в Корее. Впервые в истории Кореи со времен войны 

http://sanctuary-ru.org/1857/
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Южная Корея находится под руководством коммуниста Джэ Ин Муна. 

Люди в его администрации были настоящими коммунистами в колледжах, 

они состояли в коммунистической партии во время учебы в колледже, 

состояли в коммунистических ячейках в кампусах. И эти люди сейчас 

ведут страну к «единству». Но это сатанинское единство. Политический 

сатанизм не говорит о единстве Божьего Царства, о Царстве суверенитета, 

о естественных правах. Посмотрите, они выбрали цвет ООН – голубой. Я 
ничего не имею против голубого цвета, но голубой цвет был захвачен 

ООН, централизованной коммунистической организацией. Они используют 

голубой, для того чтобы скрыть то, что они – красные коммунисты. 

Посмотрите, они выступают под единым флагом Кореи, но мы знаем, что 

это ведёт не к политическому Божизму, а к политическому сатанизму. 

И олимпийское движение стало платформой, для того чтобы промывать 

мозги молодежи, чтобы они поверили, что выступление с коммунистами 

сделает всё прекрасным. Нет, они захотят захватить вас. Вот что 

произойдёт. И посмотрите, что они делают. Это делегация Северной Кореи 

на Олимпиаде. Они держат портреты Ким Ир Сена в Южной Корее! И они 

проделывают это на национальном телевидении! Все группы болельщиков, 
приехавшие из Северной Кореи, привезли фотографии Ким Ир Сена, 

повесили их на себя и празднуют «единство» Кореи. То есть вторжение уже 

началось! По сути Мун Джэ Ин сказал: «Северная Корея, добро 

пожаловать!» Это уже началось. 

Здесь присутствуют молодые люди из Кореи. Ю Джин, встань, пожалуйста. 

Вы можете присоединиться к её каналу на ютубе. Её канал задаёт жару, она 

стала голосом молодёжи. Она единственная выступает за вооружение 

граждан. И у неё 88 тысяч просмотров, то есть люди понимают, что 

северокорейцы могут захватить их. Некоторые наши молодые люди 

прорвались. Также есть другой корейский канал на ютубе, я разместил 

ссылку на своей странице фейсбука. Они делают это ради того, чтобы 

привлечь молодёжь. Это корейский рэп. Они читают рэп об Олимпиаде, о 
том, как Мун Джэ Ин приглашает северокорейцев. И их посмотрело 180 

тысяч человек. И там есть также наши дети. То есть молодёжь сейчас 

сражается за свободу, за независимость, за основополагающие права 

человека на самозащиту на мировом уровне. Это происходит в Корее, в 

США, в Японии. Давайте поаплодируем молодым людям, которые 

пробудились, которые уже живут в Царстве. 

Но посмотрите, это происходит в Корее. Вы можете в это поверить? Если 

бы Олимпиада проводилась здесь, то это было бы подобно тому, как Иран 

или Саудовская Аравия приехала сюда, надев маски Усамы бен Ладена! 

Это было бы похоже на то! Или надели бы маски с лицом муллы Ирана! 
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Это более, чем провокационно! Это всё равно, что надеть маску Гитлера в 

Корее! Я не шучу! Но южнокорейцы стали настолько безмозглы. Им 

промыли мозги профессора-марксисты, которые обучались на Западе, 

вернулись и распространяют коммунизм, нео-марксизм. И молодёжь 

думает, что это нормально! Это невероятно! Вы можете видеть, что Мун 

Джэ Ин говорит: «Добро пожаловать! Мы разрешаем вам вторгнуться и 

захватить нас! Просто оставьте нам кусок пирога». Это только начало. 

Невероятно! 

Этого никогда бы не произошло, если бы Мать Хан не пала и не изгнала 

наследника и преемника Отца, Каина и Авеля. Этого никогда бы не 

произошло! Потому что мы были бы вовлечены в Олимпийские игры, мы 

были бы за кулисами. Вы можете себе представить, что впервые Южная 

Корея не представила свой флаг. Они вышли с этим дурацким голубым 

флагом «Единая Корея», который означает «Корея, единая с 

коммунизмом». Южная Корея не представила корейский флаг! Это 

беспрецедентно! Такого никогда не происходило! Никогда! Мы говорим о 

безумных временах, о последних днях. Это место было проклято падением 

Матери Хан и её ересью. Микро и макро движутся вместе. И происходит 

безумие. 

Мы благодарим всех корейских и японских братьев и сестёр, которые 

сражаются за альянс Америки и Кореи. И год назад наш лозунг был: «Если 

мы не создадим сильный альянс Кореи и Америки, со временем мы станем 

вассалом Китая». Этот лозунг показывали по всем новостным каналам: 

NBC, KBC. Он был везде. Это наш лозунг, наши люди. Мы возглавляли 

марш 5 миллионов человек в Сеуле. Бог использовал эту крошечную 

группу людей. Вы помните это чудо? Наши люди были в конце колонны с 

этим лозунгом, они должны были идти в одном направлении, а затем 

(ведущие) объявили: «Извините, мы пойдём в этом направлении». Это 

было противоположное направление, и последние стали первыми, а первые 

– последними. Наши люди, которые находились в конце колонны, 
оказались впереди! Я показывал вам эти фотографии, не так ли? И мы 

возглавляли этот марш 5 миллионов человек по улицам Сеула, это было 

также на других маршах, которые происходили на протяжении года. Этот 

лозунг был впереди: «Со временем мы станем вассалом Китая». А теперь, 

год спустя, вы слышите, что известный корейский комментатор-

консерватор говорит, что недостаточно просто собрать людей в альянсе 

Кореи и Америки, что необходимо напомнить людям, как это опасно, что 

мы можем стать вассалом Китая. Где-то мы это уже слышали! Мы были на 

передовой и сражались за это на протяжении прошлого года, в то время как 

Мать Хан запрещала людям участвовать в этих митингах. Федерация 
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Семей говорила, что мы безумцы. Мы были на передовой, сражаясь за 

альянс Кореи и Америки, находясь при режиме коммуниста Муна. 

Посмотрите, что он делает. Невероятно, беспрецедентно. Они убедили 

южнокорейское правительство убрать флаг, а затем приехали с лицами Ким 

Ир Сена во время телевизионного вещания. Вы не понимаете, насколько 

это выводит из себя. Это невероятно! Это всё равно, что нацепить портреты 

Гитлера и выступать как группа нацистов. Это настолько нелепо! Безумие – 

выступать так в Южной Корее. Безумие! Беспрецедентно! Нереально! 

Конечно, братья и сестры из Японии начали готовить разные конференции. 

Может быть, мы пригласим на одну из них господина Пратта, а также героя 

Бенгази. Мы были приглашены на ужин с ним, и он сказал: «Я приеду к 

вам». Владельцы оружия, жезла железного хотят сражаться за права 

человека. Они не просто патриоты Америки, они любят всех людей. 

Поэтому они рискуют своей жизнью, сражаясь за свободу. И они готовы 

рискнуть своей репутацией и выступить с нами в разных странах и 

говорить о коронах, о суверенитете, о библейском суверенитете граждан и 

о праве на жезл железный. 

Невероятно то, что происходит в Южной Корее. Это показывает, насколько 
они пали. Вторжение уже началось. Это беспрецедентно! Следите за этим 

левым правительством, что оно ещё сделает. «Мы организуем культурный 

обмен молодёжи!» Уууу! Они начали захват. Смотрите и наблюдайте. Он 

готов продать всю страну Ким Чен Ыну. Это нелепо, невероятно! Давайте 

посмотрим видео. 

[Видео.] 

Они не показывают лица Ким Чен Ира, у них нет своего корейского 

корреспондента, поэтому они не могут показать эти портреты. Они 

прославляют сестру Ким Чен Ына. СNN показывает, насколько они злы, 

насколько они коммунистичны. Вы можете сами посмотреть это видео. 

СNN превозносит сестру Ким Чен Ына. Вот насколько они ненавидят 

Трампа, они хотят, чтобы все страны оказались под диктатурой. Эти люди 
– враги ваших семей, цивилизации, вашего будущего, судьбы, враги 

Царства Божьего – полностью враждебны. И, конечно, мы молимся за тех, 

кто нас преследует, мы каждый день молимся о том, чтобы они 

пробудились. Мы не желаем им зла, но они сами себе вредят, веря в эти 

опасные иллюзорные идеологии, которые приведут их к аду на земле, к 

геноциду. Посмотрите, что сделал режим Кима. Вы что, шутите?! 

Невероятно! Поэтому мы говорим о Царстве жезла железного. И это 

относится ко всему миру. 
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Сегодня «Царство жезла железного – 4». Я надеюсь, вам понравилась серия 

служб о Царстве жезла железного. Давайте поблагодарим Кайла за то, что 

он сделал такое приложение. Мы были на вечеринке «Мирного подледного 

лова». Там собрались ведущие лидеры, банкиры, директора. Губернатор 

Браун был там два года назад. Манго был там, он пригласил меня и Кук 

Джин нима. Мы встретили там множество прекрасных людей! Как только 

мы заговаривали с ними, они понимали нас с полуслова. Многие из них не 
знали, что Истинный Отец был первым владельцем оружейной компании в 

Южной Корее. Они не знали, что мы делали пушки Вулкан, части танков 

для министерства обороны Кореи. И они сказали: «Ух ты, неудивительно, 

что вам, парни, нравится оружие. Этим занималась ваша семья». Они 

узнали историю, они узнали, за что выступал Отец, основав «Вашингтон 

таймс». Они знают «Вашингтон таймс», но не понимали, почему Отец был 

консерватором. Войска ООН под руководством Америки освободили его из 

лагеря, поэтому он смог убежать. Мы рассказали им об этом. И некоторые 

из них сказали: «А, мы знаем вас. Мы видели вас по телевизору, мы 

слышали ваши службы на сайте «rodofiron.соm». 

Господин Пратт приедет 24 февраля. Уже 250 человек собираются 
приехать. Давайте поаплодируем Тамми Обрайан! Хорошая работа, Тамми, 

Лурдес, Тед! У него хороший голос, он ведёт передачи по радио. Все 

готовятся к этому событию. Я вожу «Машину Царя». Мы ездили на «Great 

American Outdoor Show», и, когда мы заправляли машину, ко мне подошел 

здоровый белый мужчина с рыжей бородой и сказал: «Эй, я знаю эту 

машину, я слежу за тобой в инстаграме». Я так удивился: «Ты шутишь?» И 

мы с ним обменялись адресами в инстаграм. Эти люди удивительны. Они 

следят за нами по GPS. Кук Джин поставил колеса в 40 дюймов, все 

замечают его машину. Возможно, мы выставим эту машину на ружейной 

выставке в следующем году. Может быть, мы привезём золотой АR, чтобы 

все патриоты увидели это. Удивительно, как быстро меняются события. 

Иногда это слишком быстро. Я хотел бы немного притормозить, чтобы 
перевести дух, но они события движутся со скоростью моей речи. У меня 

нет времени вдохнуть, когда я говорю. Но удивительно то, что люди 

слышат, они отвечают, люди в сообществе владельцев оружия 

подписываются на мой инстаграм. Удивительно, как разворачиваются 

события. 

От Матфея 18. Мы перескочим прямо сюда. Здесь Христос говорит о 

Царстве Божьем. Мы возвращаемся к изучению Писания. Мы смотрим на 

Писание с точки зрения того, что сам Иисус определял Царство как 

Царство корон и жезла железного. Мы изучаем то, как определял Христос 

своё Царство, как оно будет управляться, какое оно будет, и будем изучать 
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это в свете его слов. Надеюсь, что это когда-нибудь будет издано книгой. 

Итак, мы находимся на 18 главе от Матфея. Давайте прочтём вместе. 

«В то время ученики приступили к Иисусу и сказали: кто больше в 

Царстве Небесном? Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и 

сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как дети, не 

войдете в Царство Небесное; итак, кто умалится, как это дитя, тот и 

больше в Царстве Небесном; и кто примет одно такое дитя во имя Мое, 
тот Меня принимает. А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в 

Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов на 

шею и потопили его во глубине морской. Горе миру от соблазнов, ибо 

надобно прийти соблазнам; но горе тому человеку, через которого соблазн 

приходит». 

В Библии короля Якова написано: «Если кто причинит вред одному из 

малых сих». Это ближе по смыслу. «Если кто-то причинит вред одному из 

малых сих, то ему привяжут на шею камень или мельничный жернов и 

выбросят в море». Иисус серьезно относится к тем, кто эксплуатирует 

детей, таким, как группы педофилов из супер-элит. Он говорит, что этим 

людям надо подвесить на шею мельничный жернов и бросить в озеро. 

«Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их и брось от 

себя: лучше тебе войти в жизнь без руки или без ноги, нежели с двумя 

руками и с двумя ногами быть ввержену в огонь вечный; и если глаз твой 

соблазняет тебя, вырви его и брось от себя: лучше тебе с одним глазом 

войти в жизнь, нежели с двумя глазами быть ввержену в геенну 

огненную». 

То есть если твоя рука или глаз соблазняет тебя, отрежь и отбрось их. 

«Смотрите, не презирайте ни одного из малых сих; ибо говорю вам, что 

Ангелы их на небесах всегда видят лицо Отца Моего Небесного». 

Мы остановимся здесь. Мы смотрим на всё с точки зрения жезла железного 

и корон. В этих Писаниях Христос определяет своё Евангелие. Он 

определяет своё учение как Евангелие Царства Божьего. Это определение 

Иисуса для Евангелия. Вы видите это в молитве Господа. От Матфея 6:33. 

«Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится 

вам». 

От Луки 4:43. Это одно из ключевых Писаний. 

«Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие 

Божие, ибо на то Я послан». 

«Я послан для того, чтобы проповедовать Царство Божье и Евангелие 

Царства Божьего». Прямо здесь – от Матфея 4:23. 
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«И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя Евангелие 

Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях». 

От Марка 1:14. 

«После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, 

проповедуя Евангелие Царствия Божия». 

От Матфея 9:35. 

«И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя 
Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях». 

От Матфея 24:14. 

«И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во 

свидетельство всем народам; и тогда придет конец». 

Сам Христос определяет Евангелие как Евангелие Царства. Он говорит о 

Царстве. Это его Евангелие. Христианская теология говорила, что 

Евангелие – это только смерть и воскрешение Христа. Но они забывают, 

что сам Иисус называл Евангелие Евангелием Царства Божьего. И спасибо 

тем ребятам, которые снимают анимационные фильмы по Библии «Bible 

Project». Они говорят о Евангелие Царства Божьего. У них есть прекрасное 

видео на эту тему. Они не понимают жезл железный, короны, не понимают 
взгляд на это с точки зрения Библии. Но это прекрасный ролик, который 

хорошо могут понять молодые люди, вы должны его посмотреть. От 

Матфея 25:34. 

«Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону Его: «приидите, 

благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от 

создания мира». 

Когда мы смотрим на Писания о жезле железном, мы ясно видим, что в 

Псалмах 2:8, 9 сказано: «Проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и 

пределы земли во владение Тебе; Дам народы в наследие Тебе и пределы 

земли во владение Тебе». Это не для того, чтобы мы стали жадными, а для 

того, чтобы мы любили Бога и ближнего, стали ответственными за мир. 

«Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд 
горшечника». 

Откровение 2:27. Мы были на оружейной выставке, мы видели новые 

образцы Kahr, серию жезлов железных, больших и маленьких, 

длинноствольное оружие и т.д. Кук Джин ним готовит прекрасный золотой 

жезл железный для церемонии 28 февраля. Я видел уже его фотографию, на 

нем выгравирована прекрасная эмблема Полиции и милиции Царства мира 

и слова из Откровения 2:27. 

«И будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 
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Эти слова также выгравированы на оружии. Откровение 12:5. 

«И родила она младенца мужеского пола, которому надлежит пасти все 

народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее к Богу и престолу 

Его». 

Здесь также имеются в виду сонаследники с Христом. У них также есть 

ответственность. Они тоже должны «сокрушить при помощи жезла 

железного». Не один человек будет обладать жезлом железным, им будут 
обладать также сонаследники Царства с Богом и Христом. Откровение 

19:15. 

«Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он 

пасет их жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и гнева Бога 

Вседержителя». 

Конечно, мы имеем в виду сатанинские народы. Вы не можете 

игнорировать это. Сам Иисус определяет своЁ Царство. Он, а не мы, не 

наше мнение имеет право определять своЁ Царство. Не мы решаем, какие 

атрибуты будут, это будет решать Христос. И в Откровении 3:11 он 

сказал: «Се, гряду скоро; держи, что имеешь, дабы кто не восхитил венца 

твоего». 
То есть мы знаем, что в Царстве будут наследники, сонаследники с 

Христом, которые остались верны ему, будут короны, которые не должны 

быть брошены, потому что они представляют царский суверенитет, связь с 

царским суверенитетом и правами на наследие на мир, как это мы видели в 

Псалмах 2:8, и также будет жезл железный. Вы не можете от него 

избавиться. То есть правление жезла железного – это библейское 

правление. Таким образом сам Христос определяет Царство Божье. Он сам 

определяет правление в Царстве Божьем при помощи жезла железного. Как 

христианин вы не можете игнорировать это. Вам не нужно даже решать, 

каково будет Царство Христа. Это решает Христос, Царство Христа – это 

его Царство. 

Итак, правление жезла железного крайне важно. Все, кто здесь 
присутствует, знают об этом. Те, кто смотрит нас впервые, возможно, не 

понимают, о чём мы говорим. Но настоящий путь для Бога справедливости, 

добра, милосердия – править при помощи устрашающего жезла железного, 

при этом оставаясь Богом справедливости, добра и милосердия, не отнимая 

свободу у людей, не отнимая свободную волю, которая является 

основополагающей в Его отношениях с человечеством. И если вы 

посмотрите на Эдемский сад, вы увидите, что Он не правил таким образом, 

то есть Он не отнимал свободную волю Адама и Евы, Он позволял им 

иметь её. В Царстве Божьем так же Он позволит иметь свободную волю. 
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Но как Бог любви будет править при помощи жезла железного, который 

кажется очень деспотичным, и как это будет местом независимости, 

справедливости, милосердия, добра, где наказывается зло, как описывает 

Библия? Вы можете достичь этого, только обладая независимостью корон, 

царской независимостью и правом хранить оружие и обладать оружием, 

жезлом железным. Только таким способом вы сможете сохранять мир и 

разрушить уровень преступности, который быстро увеличивается в 
городах, где коммунисты или социалисты контролируют оружие. 

Единственный способ понизить уровень преступности, понизить уровень 

злых решений, принимаемых людьми, которые хотят применять силу по 

отношению к невинным людям, – дать право на обладание оружием 

гражданам, которые обладают нравственностью, христианской этикой, 

любят Бога и ближнего. Это единственный способ. Это статистически 

доказано. Во всех городах, где разрешено владение оружием, уровень 

преступности падает. Тогда как там, где оружие контролируют, он взлетает 

до Луны. Это абсолютно нелепо! 

Когда мы смотрим на Писание, мы читаем его с точки зрения корон и 

жезла железного. Давайте вернемся к Евангелию от Матфея, 18. Христос 
сказал, что мы должны уподобиться маленьким детям. Эти дети уважают 

Царя царей, его культуру, его цивилизацию. Они готовы учиться у Христа, 

следовать за ним, быть частью его Царства, его культуры и цивилизации, 

подобно маленькому ребёнку из 18 главы от Матфея. В Царстве Божьем 

абсолютно важно быть похожими на детей. 

Удивительно то, что в сообществе владельцев оружия вы можете обладать 

оружием, которое стоит 5000 долларов, или оружием за 100 долларов. Но у 

вас все равно есть АR и уважение! У вас может быть оружие, которое стоит 

2-3 тысячи долларов. У вас может быть обычное оружие к-9 или П-4, 

любое. И также может быть супердешёвое, которое они постоянно 

пытаются запретить, говоря, что оно опасно. Но что делать бедным людям? 

Бедные люди также должны иметь доступ к оружию. Бедные люди живут в 
районах, где запрещено оружие, таких как Чикаго. И вы говорите, что 

бедные люди не могут защитить себя. Вы не позволяете бедным людям 

защищать себя. Лучше иметь плохое оружие, чем совсем не иметь 

никакого. Может быть оно не срабатывает каждый раз, но это лучше, чем 

ничего! Если в ваш дом ворвались три здоровенных парня, а вы — мать-

одиночка с тремя детьми, как вы будете защищаться? Что вы будете 

делать? Такие законы просто помогают обезоружить бедных людей. А 

разве бедные люди менее важны, чем богатые? У них меньше прав 

человека? Они не могут защитить себя? Запрещая такое оружие, говоря, 

что оно опасно, что оно не работает нормальным образом… Полковник 

Уор прекрасно сказал по поводу этого. Он стрелял из оружия стоимостью в 
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100 долларов. Оно давало осечки, но работало! И он сказал: «Смотрите, оно 

работает. Я смог сделать пару выстрелов, и этого достаточно, чтобы 

напугать злодеев, которые ворвались в ваш дом». Если вы — мать-

одиночка, весом 120 фунтов, с тремя детьми, и к вам ворвались три парня, 

что вы будете делать? Вы не сможете вызвать полицию и ждать, когда она 

приедет. Вы понимаете? 

Итак, в Царстве, когда будет правление жезла железного, будет 
существовать уважение, несмотря на то, чем вы обладаете: простым 

дешёвым оружием или сверхзвуковым. Будет существовать уважение, 

потому что мы – часть одной культуры, одной цивилизации, которая 

защищает людей. Мать-одиночка, у которой пистолет за 100 долларов, 

потому что она бедна и живёт в Чикаго, она могла купить только его, но 

этот жезл железный мог спасти ей жизнь. Если вы создаёте эти законы, 

соглашаясь с левыми психами, которые создают законы, запрещающие это 

оружие, вы обезоруживаете мать-одиночку. Может быть, она сделала 

неправильный выбор в жизни, но она – уязвимый человек, а вы хотите 

разоружить её. Вы подвергаете её риску в зонах либерального контроля, 

где она живёт. 

Всё дело в том, чтобы быть частью этой культуры. Что делают 

коммунисты? Они постоянно хотят промыть мозги детям, чтобы они 

начали бояться как можно раньше. Несмотря на то, что Голливуд тратит 

миллионы долларов, покупая высококачественное оружие, они платят этим 

левым психам, чтобы те запретили его, но разрешили им обладать этим 

оружием. Так поступают элиты. Посмотрите на Венесуэлу, на Мадуро, 

посмотрите на Кубу, на все коммунистические страны. Все элиты обладают 

оружием, но не хотят, чтобы им владели люди. Поэтому Царство Божье 

иное. Поэтому Христос другой. Поэтому он сказал, что слабые, смиренные, 

кроткие, скромные, добрые люди унаследуют Царство Божье! У них нет 

средств защиты от предателей. Если вы смотрите на Писание с точки 

зрения жезла железного, понимая суверенитет, способность быть 
настоящим защитником, воплощая заповедь Бога – любить Бога и 

ближнего, это Писание просто выскакивает! 

Один брат утром показал мне прекрасный отрывок от Иоанна 18:35, 37. 

Иисус сказал: «Царство Мое не от мира сего, если бы от мира сего было 

Царство Мое, то служители Мои подвизались бы за Меня, чтобы Я не был 

предан Иудеям, но ныне Царство Мое не отсюда». Он сказал, что его 

последователи бы сражались за него, если бы его Царство было бы от мира 

сего! Когда вы понимаете Писание Завершенного Завета, которое говорит о 

том, чтобы дать силу людям в настоящем Эдемском саду, где волки будут 

раздавлены, как глиняный сосуд, Писание просто выпрыгивает! 
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Посмотрите, коммунисты постоянно занимаются детьми, стараясь внушить 

им страх. Посмотрите на Японию и Корею. Вам, начиная с начальной 

школы, промыли мозги. Вам сказали, что вы не можете обладать этой 

силой. Вам никогда не говорили, что вы обладаете силой, способностью 

иметь жезл железный. Вам никогда этого не говорили в Японии, в Корее. 

Но почему так? Что, японцы хуже американцев? Они такие же люди, 

созданные по образу Бога, хотя многие из них буддисты или синтоисты, 
они созданы по образу Бога. Это не означает, что они совершенны, и что 

американцы совершенны, но мы – венец творения Бога. Бог не говорил, что 

отдаст это централизованной власти, Он не говорил, что отдаст это 

профессорам-марксистам. Он сказал, что отдаст это верующим, тем, кто 

будет частью Его культуры. Этот маленький ребёнок, о котором говорит 

Иисус в Евангелии от Матфея 18, включен в культуру Царства Христа. Он 

хочет пойти с ним на рыбалку, на охоту, заниматься с ним бушкрафтингом, 

делать всё с Царем царей. Он принимает культуру Иисуса. Он хочет быть с 

ним в пустыне, сражаться с дьяволом вместе с ним, он хочет быть с 

Иисусом. 

А что делают левые психи? Они хотят заполучить детей с раннего возраста, 
промыть им мозги, что это опасно, что это надо запретить: «БУМ! Ты не 

можешь этим управлять! Что случится, если ты застрелишь не того?» Но 

если их тренировали с раннего возраста их родители, у них будут навыки, 

они пройдут тренировки с отцом и матерью, для них это будут знакомые 

домашние инструменты. Дети же не суют руки в блендеры каждый день. 

Если мама научила их, что это инструмент для измельчения фруктов, и он 

работает таким-то образом. Проблема возникает тогда, когда дети не растут 

в такой культуре, они не понимают, что это, тогда у них возникает 

любопытство, они хотят играть с этим, убить кошку, играть в видеоигры, и 

тогда они могут кого-то застрелить. Но это происходит из-за того, что 

родители не научили их этой культуре и не позволили им участвовать в 

цивилизации жезла железного. 

Образование очень важно. Образование – это межпоколенческая передача 

знаний. 28 февраля вы увидите прекрасное зрелище, прекрасную 

церемонию с жезлом железным. Я с нетерпением жду этого. Чиф и другие 

готовят эту церемонию, я также готовлю с царицей прекрасную 

церемонию. И это очень важно. Знаете, когда вы держите в руках такую 

силу, это должно быть похоже на ритуал. Потому что, если вы перепутаете 

и неправильно его используете, результат этого разрушения будет огромен. 

Если вы, находясь дома, будете стрелять в потолок, то попадете в своих 

детей, которые находятся на втором этаже. Вы всегда должны проверять, 

если кто-то сказал вам, что проверил, вы не должны доверять, вы должны 

проверить сами. Это абсолютно важно. Мы проведём прекрасную 
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церемонию с царицей, это будет символизировать мужа и жену, это будет 

проявлением уважения к мужу и жене. О, Боже! Вам это понравится! Я 

надеюсь, мы снимем хорошее видео. 

Появляется такая прекрасная традиция. Кстати говоря, 28 февраля здесь 

будет присутствовать полиция штата и местная полиция. Мы уже говорили 

с ними. Мы пригласили их сюда. Мы любим нашу полицию. Они проверят, 

всё ли находятся в безопасности, все ли умеют с ответственностью 
обращаться с оружием. Это крайне важно. Я встретил прекрасного 

лейтенанта на подлёдной рыбалке. Все эти люди, особенно местные 

полицейские, поддерживают вторую поправку. К нам приходил офицер, и 

он на 100% поддерживает вторую поправку. Он христианин, верующий в 

Библию. Грег говорил с ним о жезле железном, и им это понравилось, они 

полностью поддерживают нас. Они просто не хотят, чтобы произошло что-

то плохое. Мы пригласим их. Они хотели быть снаружи, помочь нам с 

регулировкой движения, но я сказал: «Приходите, я хочу, чтобы вы 

увидели церемонию, вы будете тронуты церемонией, вы вдохновитесь, с 

каким уважением и дисциплиной мы обращаемся с оружием, потому что 

мы понимаем силу, авторитет и ответственность жезла железного». Им это 
понравится. Поэтому, пожалуйста, молитесь за представителей 

правопорядка в этой местности, они присоединятся к нам 28 февраля. Эй, 

они тоже могут получить Благословение! Произойдут прекрасные вещи. 

Это безумное, невероятное время! 

Позвольте мне показать вам это очень быстро. Это статья, вышедшая 

недавно в Южном центре правовой защиты бедноты. Если вы смотрели 

«Отчёт Царя» в среду, вы знаете, о чём я говорю. Южный центр правовой 

защиты бедноты поместил меня в список ненависти! Спасибо Богу! Почему 

я благодарю Бога? Потому что они поместили туда также президента 

Трампа, Рона Пола, Алекса Джонса, Бена Карсона, каждого консерватора, 

который выступает за правду, там находится Майло – все. Они просто 

поставили мне печать одобрения! Сделав это, они показали, что мы не 
только законны, а и достаем их! И мы имеем отношение к изменению 

общества. Поэтому, спасибо, Южный центр правовой защиты бедноты, 

которого спонсирует Сорос, которому Джордж Клуни пожертвовал 

миллион долларов, компания Эппл пожертвовала миллион долларов. Мы 

знаем, что вы заработали 360 миллионов долларов, которые присвоили все 

ваши директора и менеджеры. Это самая крупная левая группа хейтеров на 

земле. И они преследуют каждого консерватора. Они поместили туда 

репортёра из «Фокс ньюс», Шона Хэннити. То есть мы находимся в 

хорошей компании! Конечно, там есть и ку-клукс-клан, чтобы все 

перемешать и сказать, что мы одно и то же. Но так смешно, что Южный 

центр правовой защиты бедноты… 
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Давайте посмотрим, что они пишут. «Лидер сектантской анти-ЛГБТ 

группы призывает последователей покупать штурмовые 

автоматические винтовки». А кто здесь лидер сектантской группы? Я не 

вижу. Думаю, что это она, посередине. Я нашел её! Арестуйте её 

немедленно! Гламурные сильные женщины держат законные АR-15. 

Давайте посмотрим, что они пишут. «Хёнг Джин Мун, который 

возглавляет церковь Sanctuary в Ньюфаундленд, Пенсильвания, 

известный своим последователям как «Истинный Отец» и «Второй 

Царь»…» Нет, я наследник и преемник Истинного Отца. «... в прошлом 

месяце в буквальном смысле призвал членов своей сектансткой анти-

ЛГБТ группы вооружаться». Эти же люди также нападают на Совет 

Американских семей за то, что они выступают против ЛГБТ. Эти же люди 

нападают на темнокожую феминистку Айаан Хирси Али, которая 

выступает за права женщин-мусульманок. Они называют её «ядовитой 

анти-мусульманской экстремисткой». Она одна из главных борцов за 

свободу женщин в мусульманском мире. Но они называют её «ядовитой 

анти-мусульманской экстремисткой». Спасибо, Южный центр правовой 

защиты бедноты! Пресс-релиз на сайте секты сообщает: «Царь попросил 

членов церкви Sanctuary принять участие в церемонии 28 февраля с 

коронами и «жезлом железным» (АR-15 или оружие типа АК)». У них 

даже есть специалист, который занимается нами! «Принятие участие в 

Благословении, вместе с АR-15 или с подобным оружием или без него 

действительно. Но участие с АR-15 будет субстанциальным 

Благословением на стадии совершенства». Церковь Sanctuary, которая 

также называет себя служением Жезла железного, является 

ответвлением Церкви Объединения, или «мунистов», основанной в 50-

х годах Сан Мён Муном. Согласно эксперту по сектам Стиву Хассану, 

который был членом Церкви Объединения в 70-х годах, идеология 

Церкви Объединения – расистская, гомофобная и антисемитская». 

Кстати, они говорят так о любых христианах, включая институт Руфь из 
Санта-Барбары, которые против того, чтобы геи усыновляли детей. А это 

католическое служение, которое возглавляет добрая пожилая 

женщина. «На церемонии в 2008 году Сан Мён Мун передал положение 

лидера Церкви Объединения своему младшему сыну Хёнг Джин Муну. 

После того как Сан Мён Мун умер в 2012 году, между Хёнг Джин 

Муном и его матерью Хак Джа Хан, которая приказала Хёнг Джину 

поехать в Корею, возникла борьба за власть. Он отказался, а вместо 

этого поселился в Ньюфаундленд, Пенсильвания, и основал церковь 

Sanctuary при поддержке своего старшего брата Кук Джин Муна. Хёнг 

Джин объявил, что Церковь Объединения после смерти его отца не 

имеет власти и продолжил проповедовать учение своего отца, 
одновременно с этим провозглашая себя «вторым царём». По крайней 

мере они не лгут в том, что я проповедую учение моего отца. Здесь они 
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говорят истину! «Кук Джин также разместил свою компанию по 

производству оружия Kahr Arms в соседнем округе в Пенсильвании. В 

центре верований церкви Sanctuary лежит установление «Чхонильгук» 

– суверенного царства небесного на земле, где будут штурмовые 

автоматические винтовки. Призыв к приобретению оружия 

последователями объясняет: «Чтобы осуществить идеал царского 

права и страны, нам нужны люди, земля (собственность) и 
суверенитет. Суверенитет означат, что мы должны быть способны 

защищать себя против агрессивного сатанинского мира, когда нам 

угрожают. Мы должны быть способны защитить не только себя, не 

только абстрактно, но и субстанциально, как мы бы сделали это в 

суверенной стране. Минимальное выражение такого суверенитета – 

это корона и настоящее оружие для обороны (библейский жезл 

железный), такое, как легальный АR-15». Церковь Sanctuary также 

создала так называемую «Полицию и милицию Царства мира», где 

Хёнг Джин тренирует своих последователей боевым искусствам, бою с 

холодным и огнестрельным оружием. Церковь Sanctuary заявляет, что 

на их воскресные службы ходят 200 человек. Секта Хёнг Джина 

однозначно политична, подобно церкви его отца (Сан Мён Мун был 

однажды «коронован» в здании Сената США, когда провозгласил себя 

«Спасителем человечества, Мессией, Вернувшимся Господом и 

Истинным Родителем» и придерживался крайних правых взглядов). 

«Если Трампу нужны фашисты, чтобы убить оппозицию, в той 

степени, в какой я был вовлечен, когда был мунистом, я бы выполнил 

любой приказ, включая смерть или убийство оппозиционеров», –

 сказал эксперт по сектам Хассан. В действительности церковь 

Sanctuary проведёт ужин «Благодарности президенту Трампу» 24 

февраля, на котором будет присутствовать Ларри Пратт, 

исполнительный директор Владельцев оружия Америки. На вебсайте 

провозглашено, что «Президент Трамп отозвался на призыв быть 

представителем Бога». Хёнг Джин регулярно проводит программу на 

ютубе под названием «Отчёт Царя», куда он недавно приглашал Пола 

Манго, кандидата на пост губернатора Пенсильвании от GOP. Его 

появление произвело фурор в политике Пенсильвании, после того как 

Хёнг Джин в золотой короне и камуфляже, держа перед собой на столе 

гору оружия…» Хотя там нет горы оружия, винтовка стоит на 

подставке. «…сказал Манго, выступающему перед школьниками: «Они 

не только будут изучать требуемый курс, их будут накачивать 

политической темой гомосексуализма, трансгендеров, говоря, что они 

могут выбирать свой пол, в соответствии со своими чувствами, что 

совершенно противоположно Библии». «Да, и позвольте мне 
упомянуть две другие вещи», – ответил Манго. Спикер Манго позже 

сказал местной газете, что кандидат не согласен, что школы 
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промывают мозги детям. Кампания по правам человека прежде 

критиковала кандидатуру Манго из-за его поддержки законов, 

выступающих против трансгендерных раздевалок. Эксперт по сектам 

Хассан верит, что призыв Хёнг Джина прийти 28 февраля со 

штурмовыми автоматическими винтовками – это очередная попытка 

расположить к себе крайне правых. «Я не думаю, что существует 

потенциальная угроза насилия на этом мероприятии», – сказал Хассан. 

«Но я думаю, что они пытаются подмазаться к Трампу, играя роль 

владельцев оружия. Они являются экстремистами правого толка с 

тоталитарной идеей того, каким должен быть мир». 
Спасибо, Южный центр правовой защиты бедноты, за прекрасный 

маркетинговый ход! Прекрасно! Я надеюсь, что сотни людей прочли это, я 

надеюсь, что это прочло CNN, MSNBC. Пожалуйста, скажите об этом. 

Каждую неделю Южный центр правовой защиты бедноты нападает на 

президента Трампа, говоря, что он… Посмотрите, он также находится в 

этом списке ненависти. Они идеологически мотивированы, их спонсирует 

Сорос, Открытое Общество, это радикальные левые силы, коммунисты, 

которые хотят захватить эту страну, контролировать её. Они полностью 
дискредитировали себя, они полностью жалки. И все правые знают, 

насколько они злы. И они злословят на всех. Но это только добавляет очков 

Sanctuary, она будет ещё больше расти. Давайте посмотрим, что сказал 

Prager University по поводу Южного центра правовой защиты бедноты. 

[Видео.] 

Они не поместили в свой список ненависти организацию Антифа, которая 

избивает людей, бьёт женщин, которые пытаются попасть на митинг 

Майло Яннопулоса в Беркли. Они не проклинают насилие Антифа, но в то 

же время называют Шона Хэннити экстремистом и анти-мусульманом. Эти 

люди так дискредитировали себя, они так ничтожны. Позвольте мне 

зачитать вам мой пост. Вот человек Брендон Джо Келли, который является 

редактором ЮЦПЗБ или написал статью. Посмотрите: «Лидер 

сектантской анти-ЛГБТ группы призывает последователей покупать 

штурмовые автоматические винтовки». Я написал им ответ, также 

разместил его в инстаграме. «Радикальная группа левого толка 

«Южный центр правовой защиты бедноты» навешивает ярлык 

экстремистов или разжигателей ненависти таким людям как Айаан 

Хирси Али, Рон Пол и Бен Карсон и главным христианским группам, 

таким как «Альянс в защиту свободы», «Американский колледж 

педиатров», «Американская ассоциация семей», «Совет Свободы», 

«Тихоокеанский институт правосудия». Любому несогласному с 

политикой радикальных левых будут угрожать, он будет опорочен, 

оклеветан и очернён. Спасибо, Южный центр правовой защиты 
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бедноты, за то, что поместили меня в свой список ненависти и 

увеличили число моих сторонников, чтобы я мог больше 

проповедовать Евангелие Царства Божьего и Его правления с 

коронами и жезлом железным (гражданским оружием) всем в Америке 

и по всему миру! Чем больше вы ненавидите нас, тем больше мы 

становимся и тем больше граждан по всему миру понимают, что они 

тоже имеют данное Богом право на короны (суверенитет) и жезл 

железный (право на обладание и ношение оружия)! Продолжайте 

лгать, вы, разжигатели ненависти! С любовью (кстати, дамы в 

Санкчуари прекрасно выглядят в своих гламурных нарядах и жезлах 

железных!!!)» 
Спасибо за рекламу! Оружие, которое сатана хочет применить против нас, 

будет применено против него. На инстаграме я написал похожее. 

Удивительно! Они преследуют крошечную церковь из северо-восточной 

Пенсильвании. Что с ними? Малюсенькая церковь, что с ними не так? Они 

просто расисты, белые шовинисты, разжигатели ненависти. Их злит, что 

темнокожие и азиатские женщины надели короны и держат жезлы 

железные, когда я сказал, что все должны надеть короны и иметь жезл 
железный. Может быть, Андерсен Купер из СNN захочет, чтобы я надел 

китайскую одежду и пошёл вам навстречу? «О, ты выглядишь как азиат!» 

Это так смешно! Невероятно. И вы видите как Южный центр правовой 

защиты бедноты называет разжигателем ненависти маленькую церковь, 

которая пытается упражняться в свободе слова, использовать 

конституционное право на обладание и ношение оружия. То, что делали 

все отцы-основатели! Они преследовали и прогоняли диктаторов, таких как 

британские красные мундиры. 

В этой статье они нападают на господина Ларри Пратта, на сообщество 

владельцев оружия, это дошло до «Фокс ньюс», до «Infowars», и мы 

посмотрим, что из этого выйдет. Южный центр правовой защиты бедноты 

пытается запугать маленькую… Посмотрите, как нас мало! Мы — бедные 
азиаты, мы – меньшинства. Есть пара белых, но большинство азиаты, 

темнокожие! Что с ними не так? Они просто разжигатели ненависти и 

расисты! Они не хотят, чтобы азиаты и темнокожие надевали короны! Для 

них не проблема корона королевы Елизаветы из Великобритании, но, когда 

короны надевают корейцы, японцы и китайцы, им не нравится. Мы 

используем конституционное право на обладание оружием, здесь нет 

ничего незаконного! Мы пригласили полицию, мы позвали их! Они – наши 

друзья! И они увидят здесь прекрасную церемонию, в которой примут 

участие ответственные владельцы оружия, обладающие библейским 

пониманием, которые молятся за весь мир, чтобы во всём мире люди 

обладали правами человека на свободу, суверенитет, которые мы имеем в 
Америке, чтобы люди были свободны, и чтобы их эпигенетика и дары 
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Божьи были раскрыты для пользы всего человечества. Спасибо, Южный 

центр правовой защиты бедноты, за то, что сделали мой день, за то, что 

сделали меня более знаменитым и распространили весть о Царстве Божьем. 

Евангелие Божье приумножается. Так нелепо! Давайте вернемся к 

Евангелию от Матфея. 

«Как вам кажется? Если бы у кого было сто овец и одна из них 

заблудилась, то не оставит ли он девяносто девять в горах и не пойдет ли 
искать заблудившуюся? И если случится найти ее, то, истинно говорю 

вам, он радуется о ней более, нежели о девяноста девяти 

незаблудившихся». 

Это желание владельцев оружия, чтобы люди смогли защититься от 

хищников. Если вы встретитесь с настоящими людьми в сообществе 

владельцев оружия, такими как Ларри Пратт, на оружейной выставке, на 

Great American Outdoor show, вам нужно с ними встретиться! Это наши 

парни, наша семья! Эти люди страстно желают, чтобы бедные, слабые 

люди могли защищать себя против хищников. 

Когда мы тренировались с детьми, наша собака была с нами, она бегала 

вокруг, хватала за ноги, и случилось так, что она бросилась на мою ногу, 
когда я совершал удар. Я попал по ней. Она была полностью парализована, 

её тело забилось в конвульсиях, глаза закатились, из пасти пошла пена. И 

мы подумали, что ей пришёл конец. Мы подумали, что её хребет сломан. Я 

ударил по ней всей поверхностью ступни. Она просто хотела поиграть с 

нами, но, когда я замахиваюсь ногой, из-за того что у меня хорошая 

растяжка, нога поднимается очень высоко, и вот я ударил её таким образом. 

И подумал, что её позвоночник просто сломался напополам. Потому что 

она билась в конвульсиях, не могла сделать вдох. Я взял её на руки, и все 

дети смотрели и думали, что она умрёт. 

Короче говоря, мы отвезли её к ветеринару, ей сделали операцию на глаз, 

потому что её глаз был повреждён, выскочил из глазницы, не совсем, но 

пришлось зашить ей веко. Но сейчас она хорошо себя чувствует, бегает, и с 
ней все хорошо. Это просто чудо! Когда мы приехали к ветеринару, там 

был здоровенный парень, и мы слышали, как в соседней комнате скулит 

собака, а этот её хозяин ходил туда-сюда по коридору в страшном 

волнении. И мои девушки, царица и дочь, испугались его. Он был очень 

большой, в брезентовом комбинезоне, в больших сапогах. Он сел в углу, и 

я спросил его: «Эй, брат, что случилось с твоей собакой? С ней всё 

хорошо?» И он сказал: «У неё отвалился коготь. А с твоей что?» И я сказал: 

«У твоей собаки сломался коготь, а у моей глаз выпал, ей сделают 

операцию». И потом принесли его собаку. А это был Джек Рассел, 
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маленькая собачка. И он стал рыдать: «О, моя малышка, моя малышка!» 

Мои девушки смотрели и смеялись. 

И я сказал: «Видите, как он любит свою собаку, у него доброе сердце». Но 

из-за его одежды, из-за его рабочей одежды, может быть, у него не было 

времени, чтобы переодеться, из-за чрезвычайной ситуации, у собаки 

сломался коготь, но не об этом речь, я сказал им: «Обратите внимание на 

своё мышление! Вам промыли мозги. Вы увидели его, и он вам не 
понравился. Но такой человек на 100% будет поддерживать право на 

оружие, я почти уверен в этом». Но у нас есть такое предубеждение: так 

как он рабочий, мы думаем, что мы выше его. Нам нравятся только элиты, 

юристы, которые ездят на мерседесах. Эти люди ложные! Они состоят в 

секс-клубах, они полностью безнравственны. «О, эти люди 

необразованные, они смотрят порнографию». Нет, это дурацкие элиты 

проводят секс-оргии! Что лучше, смотреть порно или заниматься оргиями? 

Конечно, я не хочу сказать, что смотреть порно хорошо, не смотрите это 

дерьмо. Но вы меня поняли. Это нелепо! Когда мы стали разговаривать с 

ним, они поняли, что этот парень – человек. У него такие же ценности, что 

и у нас. И он любит свою собаку, маленького Джека Рассела. Он так рыдал 
над ним, он хороший человек. Я не говорю, что он совершенен или свят, 

что он летает, как ангел, но он хороший человек. 

Но девушки не понимают этого. Вы можете быть глупы, можете думать, 

что все мужчины — хорошие люди, но всегда есть 10% хищников, а 

юристы из высшего общества с галстуками – суперхищники. Они 

пригласят вас на ужин, используют вас и выкинут. Эти юристы и 

начальники таковы. Но рабочие не такие. Только 10% из них могут быть 

опасными психопатами. Но большинство из них не таковы. Но у вас есть 

такие предубеждения. Но если вы подумаете, что эти люди, эта армия 

людей сохраняет вам электричество в домах, содержит ваш дом в порядке, 

вашу плиту, отопление, электричество — это всё делают эти люди. А вы 

судите их, не зная их. Потому что они не выглядят, как академики, или ещё 
кто-то. Но когда вы заговорите с ним, вы поймёте, что этот человек – 

личность. Он любит свою собаку, у него чувствительное сердце. И он не 

так страшен, каким кажется. 

Если вы узнаете этих людей, будете с ними плечом к плечу, вы поймёте, 

что они не страшны. Когда мы ехали на Great American Outdoor show, мы 

по пути остановились возле магазина, они разрешили нам там 

припарковаться. Вы узнаете тех, кто едет на Great American Outdoor show. 

Они носят бороды, камуфляж. Как только вы их увидите, вы узнаете их. 

Они – часть нашей цивилизации. И я тоже был в камуфляже, с рюкзаком, с 

АR-15, у меня были эти милые эмблемы. И они поняли, что я собираюсь на 
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Great American Outdoor show. Потому что они знают, что мы находимся в 

той же цивилизации охранной собаки. Эти люди будут ценить то, что 

Истинный Отец был рыбаком и охотником. Потому что они тоже рыбаки и 

охотники. Они пытаются продать либералам Отца, рыбака и охотника, 

который открыл первую оружейную компанию в Южной Корее, который 

выпускал пушки Вулкан для министерства обороны, части танков и 

самолетов. Конечно, они подумают, что вы безумны. Потому что они 
поклоняются сенатору, который сказал, что Шон Хэннити –  политический 

экстремист. 

Вы поймёте, что владельцы оружия, рыбаки, охотники будут ценить, что 

Господь Второго Пришествия любил быть на природе, был охотником, 

рыбаком и т.д. Но мы пытаемся продать его дурацким либералам, которые 

хотят централизованной власти, хотят промывать мозги людям, чтобы они 

стали слабы, чтобы их было легко контролировать. Отец хотел, чтобы мы 

полагались на себя, толкал нас на Аляску, в джунгли Амазонки, чтобы мы 

учились выживанию, могли прокормить себя, изучали пермакультуру, 

учились стрелять из оружия. Этому не научат вас в общественных школах. 

Левые, коммунисты не захотят, чтобы вы изучали это. Потому что они 
хотят, чтобы вы зависели от архангельских систем, которые оправдывают 

их существование. 

Но вы должны побывать на Great American Outdoor show и на других 

подобных мероприятиях. Эти люди – наши братья и сестры. Вы понимаете? 

Они находятся в той же цивилизации, что и мы. Мы должны стать с ними 

братьями и сестрами. Мы не можем любить только друг друга. 

Это  подготовленные Богом люди для последних дней, чтобы они 

выступили с Христом, с его царским правом за мир и за короны жезла 

железного. И когда вы попадёте туда, вы увидите, что эти люди знают 

жизнь, они настоящие. Иногда они колючие, иногда нет, но это не имеет 

значения. Чем больше вы проводите с ними время, тем больше вы 

понимаете: «У меня столько предубеждений против этих людей, которые 
на самом деле будут ценить тот факт, что Отец был владельцем оружия, 

продавал оружие, выпускал пулемёт «Вулкан», что его поместили в список 

разжигателей ненависти «Южного центра правовой защиты бедноты», что 

он выступал за консервативные ценности, основал «Вашингтон таймс», что 

он был человеком, любящим природу, выезжал на природу 3-5 дней в 

неделю. Им это понравится! Вы понимаете, о чём я говорю? Они наши 

друзья, ребята. Не будьте расистами. Не будьте высокомерными. Эти люди 

– наши друзья. Они и есть подготовленные люди. Это они кроткие, 

смиренные. Но они знают Бога и Его Царство. Они как маленькие дети в 

своих сердцах. Как этот парень, который плакал из-за своей собачки: «О, 

моя крошка!» Мы недоумевали, сидя в углу: «Да ладно тебе, парень». Вы 
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понимаете? Не будьте расистами по отношению к этим людям. Именно они 

могут понять культуру Чхонильгук. Они понимают культуру защитников, 

потому что они хотят защищать свои семьи, своих соседей, они хотят 

делать добро. Это не означает, что они все совершенные. Никто из нас тут 

не совершенен. Но они хотят делать правильные вещи, их сердца 

правильные! Они как малые дети перед Богом. Они хотят творить добро, 

они хотят служить Богу. Любить Бога и любить своего ближнего. Не 
будьте расистами по отношению к таким людям! Такие люди понимают 

сердце Истинного Отца и его образ жизни! Вы понимаете? 

Послушайте, мы должны «слезть с нашей высокой лошади». Мы просто 

должны. Бог подготовил этих людей. Нам нужно «слезть с нашей высокой 

лошади». Нужно перестать думать, что мы всегда лучше их. Именно они 

также подготовлены для Божьего Царства. Нужно иметь сердце любви, 

братской любви по отношению к этим людям. Сердце любви к людям, 

которых призывает Бог. Именно они могут понять суверенность на 100%! 

Они могут понять «жезл железный» на 100%! Потому что правительство 

всегда пытается украсть у них оружие. И украсть их труд, украсть как 

можно больше налогов у них. Потому что они все платят налоги, они 
работают и не живут на пособия!  Они трудятся на тяжёлых работах: 

сантехники, электрики и т.д. Они – люди чести, друзья. Вы должны понять 

насколько у вас промыты мозги. Насколько у вас мышление расистов по 

отношению к этим людям. Насколько вы фанатичны по отношению к ним. 

Вы должны это сделать! И увидеть этих людей. Эти люди – часть Божьего 

Царства. 

Ну, хорошо, давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 95. 

«Адам и Ева были созданы для того, чтобы произвести на свет граждан 

Царства Небесного. В духовном мире воспроизводства нет. Бог – это 

Хозяин вертикальной любви, поэтому существует лишь одна вертикальная 

ось». 

Послушайте, многие сейчас говорят, что Благословение стратифицирует 
людей. Нет, это не так. Мы все получаем одинаковое Благословение. Но 

что происходит, можно увидеть свою реальность. Вот что происходит. Вы 

обнаруживаете свою реальность. Не потому что вы плохой в чём-то, просто 

потому что вы живёте в стране, которая ограничивает вас в правах царей и 

цариц. То есть это раскрывает не только вас, но и вашу нацию. Это 

раскрывает что ваша страна на стороне политического сатанизма. 

Неосудительно не иметь М-16, если вы живёте в Японии или в Корее. 

Просто это показывает реальность, как при полуденном солнце становится 

понятно, что ваша страна находится на стороне политического сатанизма. 

Поэтому-то мы так упорно трудимся, и братья с сёстры в Японии и Корее 
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так усердно трудятся, чтобы выступить и начать говорить о правах 

человека на самозащиту и ношение оружия. Потому что мы хотим, чтобы у 

граждан были эти права. Мы хотим, чтобы у граждан было право носить 

короны и право на суверенитет. Мы отчаянно хотим, чтобы они были 

царями и царицами, мы отчаянно хотим, чтобы люди стали царями и 

царицами и со-наследниками со Христом в Его Царстве!!! Таково наше 

сердце! В наших сердцах есть любовь! 

И мы знаем конечную точку. Мы знаем, что в конце концов все переговоры 

сводятся к тому, у кого сила. Они могут говорит обо всех этих глупых 

политических вещах, но в конце концов всё сводится к тому, у кого есть 

оружие. Мне очень жаль это говорить, но именно так функционирует мир. 

У кого будет «жезл железный»? Только у централистов – политических 

сатанистов, тех, кто централизует власть, у суперэлит? Или же у граждан? 

Вы понимаете? В конце концов это самая большая битва. И «левые» 

постоянно пытаются отнять оружие у людей. А людям в свою очередь 

очень нужна ось. Мы грешники перед Богом, мы можем пойти по пути 

сумасшествия. Как, например, радикальный ислам и их оружие – это 

проблема. Для правильного владения оружием абсолютно критичны 
идеология и культура. Нужна христианская культура, принимающая 

культуру Христа, – любить Бога и любить ближнего своего. Это 

критически важно. 

Поэтому очень важно, что Конституция Чхонильгук основывается на 

Библии, на христианской, принципиальной культуре. Её нельзя отделять от 

Конституции Божьего Царства! Она основана на христианской этике и 

заповеди – возлюби Бога и ближнего твоего. На основании этого вы 

практикуете право на самозащиту. Вы понимаете, о чём я говорю? 

Другая идеология, которая пытается централизовать эту силу, 

превращается в политический сатанизм. Посмотрите на историю. На 

исламскую цивилизацию, или даже на так называемую миролюбивую 

буддистскую цивилизацию. Они полностью централизуют власть. 
Посмотрите на буддийских далай-лам. Они политические лидеры, и также 

централизуют владение оружием. На самом деле они создают 

социалистическое государство. То же самое и с католиками, которые 

являются христианами, управляемыми государством. То же самое и в 

англиканской церкви. Они используют «язык» христианства, но не 

пребывают в духе и культуре Христа. Культура Христа в том, что все 

граждане являются со-наследниками со Христом. И не отнимет никто их 

корону. У них есть права царей и суверенитет, и короны. Они – цари и 

царицы в этом Царстве. И мы не играем в маскарад, друзья. Это не 

маскарад. Цари и царицы также обладают властью. Властью. Как говорится 
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в Библии, Он не наделил нас духом страха, но духом владычества, любви и 

дисциплинированной души. Не ради нашего величия, не ради того, чтобы 

мы хвастались, а ради Божьей славы! Ради того, чтобы мы были 

защитниками наших близких. Ради благополучия всего общества. Ради 

того, чтобы агрессивные хищники и психопаты не могли силой вторгаться 

и разрушать жизни людей. Не могли убивать других. Поэтому должен быть 

центр. 

Итак, вскоре вы увидите удивительную Церемонию во время 

приближающегося Благословения.  Удивительно будет быть здесь с вами 

всеми, плечом к плечу с «жезлами железными» и коронами. Это честь для 

меня. Это будет удивительное провозглашение. ФБР, ЦРУ – они смотрят за 

нами. У них уже есть жучки в моём телефоне, машине и т.д. Я практически 

могу гарантировать это. 

На Церемонии здесь будут присутствовать представители властей, 

полиция. Но мы делаем библейские вещи и практикуем наши 

конституционные права – свобода слова, свобода вероисповедания. Мы 

проводим прекрасные Церемонии, демонстрируя пример 

дисциплинированности в ношении огнестрельного оружия. И, конечно, это 
наше конституционное право – носить огнестрельное оружие. Мы ничего 

нелегального не делаем. И мы пригласили полицию. Мы хотим, чтобы они 

участвовали. Мы хотим, чтобы они получили Благословение, чтобы они 

вдохновились. Мы хотим, чтобы у всех людей в обществе были основные 

человеческие права. Не только в Америке, но и по всему миру. Потому что 

этими правами нас наделяет не государство, не нация или что-то ещё. Эти 

права дал нам Бог. 

Согласно Библии, амуниция Царства Божьего, и это решаете не вы, это 

решаю не я, это решает Бог, Божье Слово определяет это – это корона и 

«жезл железный». Простите, если вам это не нравится, простите. Но Он 

решает это. Вы являетесь настоящим царём не только тогда, когда у вас 

есть этот авторитет, но и когда вы являетесь хозяином этого. И вы увидите, 
что это изменит вашу жизнь. Если вы станете носителем «жезла 

железного» и пройдёте тренировку по этике «возлюби Бога и возлюби 

ближнего своего». Если вы будет носителем этой огромной силы, ваша 

жизнь изменится, вот увидите. Так как даже при малейшей ошибке вы 

никогда не сможете вернуть пулю обратно. Вы должны быть гипер-

сознательными. Полностью сфокусированными в плане всего того, что 

касается вашего оружия. Вы должны стать царём и царицей. 

Вы увидите прекрасную Церемонию глубочайшего уважения, как Царь и 

Царица передают следующему поколению традицию правильного 
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использования власти. Мы восславим Бога. Это будет замечательно. 

Пожалуйста, молитесь за это событие, чтобы всё прошло хорошо. 

Полиция придёт к нам на это событие, они будут помогать регулировать 

движение автомобилей поблизости. Здесь будут присутствовать сотни 

людей. Полицейские будет регулировать снаружи, но я бы хотел, чтобы 

они пришли и на саму церемонию, сюда. Это будет замечательно. Они 

должны прийти и увидеть Церемонию. Им это понравится! Им понравится 

эта замечательная Церемония, которую мы будем проводить здесь. 

Божье желание в том, чтобы люди этого мира освободились от хватки 

сатаны и пришли под Его Царский авторитет, под Его суверенитет. 

Поэтому мы стремимся к тому чтобы вы стали все царями и царицами. Не 

для того чтобы вы возгордились и поставили себя высоко, нет, а для того 

чтобы вы приняли права и обязанности царя и царицы. Заповедь Божья – 

«возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душею твоею и 

всем разумением твоим» и «возлюби ближнего твоего, как самого себя». 

(Продолжает читать Чхонсонгён) «…Есть лишь одна точка. 

Воспроизводство невозможно в одной точке, для этого необходима 

горизонтальная плоскость. Итак, цель Божьего творения заключалась в 
том, чтобы объединиться с человеком, дать жизнь многочисленному 

народу Царства Небесного и передать все людям». (222-72, 1991.10.28) 

Давайте прославим Бога эти утром! SOS, выходите. Давайте все 

поднимемся и принесём нашу хвалу и благодарность Богу. Пожалуйста 

молитесь за предстоящие события. Чтобы всё прошло безопасно. И мы 

увидим работу Бога. 

 

Царство «жезла железного». 6 часть (25 февраля 2018 год) 

25 февраля 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

До 28 февраля все должны тренироваться, научиться контролировать «жезл 

железный», вы – дети Бога, вы всегда должны упражняться в том, чтобы 

владычествовать над творением. “Жезл железный” обладает большой 

силой, но это тоже творение. Я посмотрел на Ютубе прекрасное видео, 

может быть я покажу его вам сегодня. СNN в конце концов запечатлели на 

пленку, как в дом вломился грабитель, и АR-15 плыла по воздуху, сбила с 

ног грабителя, напугав его. Они в конце концов запечатлели штурмовую 

винтовку на свою камеру СNN! Все понимают, что это смешно, потому что 

http://sanctuary-ru.org/1876/
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это – кусок металла, за ним нет человека с разумом. Но если ею завладеет 

злодей, то она представляет большую опасность. Единственный способ 

остановить злодеев – добрым людям создать щит безопасности. Это и есть 

щит безопасности, созданный добрыми людьми во Христе или добрыми 

гражданами, которые ценят свободу и дары Бога. Они создают ограду, щит, 

если хищники захотят прийти со злыми намерениями, с намерениями 

причинить вред, то получат по заслугам. Оружие важно для семей, для 

Царства. 

Итак, мы возвращаемся к нашей теме «Царство жезла железного», это 6 

часть. И мы изучаем Библию, стихи Царства с точки зрения того, как Сам 

Бог описывает Евангелие, Evangelion, как Евангелие Царства Божьего. 

От Матфея 6:33 «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 

все приложится вам». 

От Луки 4:43 «Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я 

должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». 

Сам Иисус сказал, что был послан для того, чтобы проповедовать 

Евангелие Царства Божьего. 

От Матфея 4:23 «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 
проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь 

в людях». 

Евангелие Царства. Евангелие чего? Царства. Он не говорил «евангелие 

социализма, евангелие Кастро, евангелие теологии освобождения», он 

сказал: «Евангелие Царства Божьего». И везде, где было проповедано 

Евангелие, было исцеление, а также происходил огромный подъем, и это не 

нравилось централизованной власти. Централизованной власти, включая 

фарисеев и «религиозных людей», которые были против Христа не 

нравилось исцеление. Посмотрите, на Евангелие от Марка 1:14 «После же 

того как предан был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, проповедуя Евангелие 

Царствия Божия». 

Евангелие Царства Божия. Не я придумал это. Люди называют меня 
еретиком, но не я придумал это. Это есть в Библии. Они не читают Библию. 

Посмотрите на слова Иисуса о Евангелии. Посмотрите сами – Евангелие 

Царства Божьего. Чиф сказал мне: «Они всегда называли Билли Грэма 

еретиком», я не говорю, что я – Билли Грэм. Но посмотрите в Библию! Сам 

Иисус называет Евангелие Евангелием Царства Божьего. 

От Матфея 9:35 «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и 

всякую немощь в людях». 

Слово «царство» произошло от слова «basilia», которое произошло от слова 

«basilius», то есть царь. Царь – это «basilius», царство – это «basilia». 
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Поэтому американские и другие христиане не должны быть против царей. 

Потому что Иисус был Царем. Иисус – Царь царей. И как сонаследники с 

Христом, не только в страданиях, но и в славе, мы также должны обрести 

его наследие, то есть иметь царское право. Но не для своего прославления, 

не для своего эго, не для того, чтобы хвалиться собой, но для того, чтобы 

прославлять Его, всю свою жизнь отдавать Ему славу за все свои 

благословения, которые мы храним и передаем другим людям. Царство 
Божье прославляется. От Матфея 24:14 «И проповедано будет сие 

Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и 

тогда придет конец». 

Когда Евангелие Царства будет еще раз проповедано, настанет конец. 

Аминь! От Матфея 25:34 «Тогда скажет Царь тем, которые по правую 

сторону Его: «приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте 

Царство, уготованное вам от создания мира». 

Если Бог говорит о Царстве, если Он говорит, что Евангелие – это 

Евангелие Царства, Он может определять, каким образом будет 

происходить управление в Его Царстве. Не я решаю это, не вы это решаете. 

Никто это не решает, кроме Бога. И вы не можете это игнорировать. Бог 
очень ясно сказал, что Его Евангелие – это Евангелие Царства, а также что 

оно будет управляемо определенным образом. Будет суверенитет, также 

правление и правила, и будет также основная амуниция – короны 

(Откровение 3:11 «Дабы кто не восхитил венца твоего»). Об этом 

написано в Библии, просто ваши проповедники не говорят вам об этом. 

Посмотрите сами! В Библии сказано, что у вас есть короны. Поэтому они 

называют меня еретиком. Прочтите Библию! А также будет «жезл 

железный». Я не придумал это. Господин Шон Мун не придумывал этого. 

Я не придумывал этого. Бог определяет, каким будет Его Царство и 

правление. И посмотрите, Он Сам говорит, как оно будет управляться. 

Звучит немного пугающе, но это Его Слова. Посмотрите, что Он говорит – 

Псалом 2:8 «проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли 
во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как 

сосуд горшечника». 

Я не придумывал этого! Идите и посмотрите сами. «You shall break», 

«shall» употребляется для усиления. «Shall» – это сильный язык. «Ты 

поразишь их жезлом железным, сокрушишь их, как сосуд горшечника». Вот 

так Он описывает Царство, не я. Он описывает таким образом. Я 

показываю вам Писание, и если это не то, что вы привыкли слышать – 

значит нам нужно читать это. «Ты поразишь их жезлом железным, 

сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

Откровение 2:27 «и будет пасти их жезлом железным; как сосуды 

глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 
В Псалмах написано «Ты», а здесь написано «Он». То есть он тоже будет 

владеть «жезлом железным». Христу дали власть «жезла железного» от Его 
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Отца. Это исходит от Бога. Власть «жезла железного» исходит от Бога. И 

вы не рабы, вы не класс рабов, не класс слуг. Вы –  сонаследники Христу. 

Послание к Римлянам 8:17. Наследники его Царства! Вы должны отбросить 

менталитет рабов и принять царский менталитет. Конечно, речь не идет о 

менталитете королей Британии или каких-то других царей. Это ложные 

королевские семьи. Они связаны с Владом Цепешем! Это как книга 

комиксов, это так нелепо, невозможно это выдумать. Я показывал вам 
клип, выпущенный BBC, когда принц Чарльз хвастался тем, что является 

потомком Влада Цепеша. И все их родословие исходит из Германии и 

Трансильвании. Они даже не британцы! Но это отдельная история. Это 

просто нелепо. Почему же, они – законны, а народ Божий – незаконен? Это 

нелепо! Подождите, однажды ваши короны будут сделаны из золота и 

драгоценных камней, и тогда они станут законны? Нет, они станут законны 

благодаря отношениям с Христом. 

Откровение 12:5 «И родила она младенца мужеского пола, которому 

надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его». 

Я это не придумал. Вы видите это сами. «Восхищено было дитя к Богу и 
престолу Его». Христианам в это не нравится, поэтому они не говорят об 

этом. Они хотят замазать это Писание, хотя Бог описывает то, как Он будет 

править в Своем Царстве. И Он десятки раз говорит вам, что Его Евангелие 

– Евангелие Царства Божьего. И также Он говорит, как Он будет править, 

но вы хотите быстренько стереть Писание, потому что вы напуганы. Но я 

говорю вам, что это не пугает, Он не будет править как тиран Кастро, Ким 

Чен Ын и другие диктаторы. Потому что люди в Царстве, Его 

сонаследники, которые обрели его власть (Матфея 25:34), буду править с 

ним (Откровение 20:4-6). У нас будет ответственность, мы будем править 

вместе с ним. И мы будем изучать это Слово. Это удивительно! Вы увидите 

его глубину. 

Откровение 19:15 «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 
поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Хищники боятся «жезла железного»! Поэтому левые психи всегда 

пытаются разоружить население в каждом диктаторском 

коммунистическом режиме, включая Запад. В Америке демократическая 

партия по сути стала коммунистической. Это радикальная левая партия, 

которую спонсирует коллаборационист нацист Сорос. Я это не придумал. 

Он был главный спонсор кампании Хиллари Клинтон. И он был также 

настоящим членом СС. Нарочно не придумаешь! Это так нелепо. Выглядит 

так, как будто я безумец, но реальность такова. Сорос, Давосская и 

Бильдербергская группа, международные элиты любят нео-феодализм, 
разделение на классы, называют это прогрессивным и прекрасным. Потому 
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что они любят то, что любит их отец-сатана. Им нравится власть, потому 

что они слабы и ничтожны, уродливы, поэтому им нужно разоружить всех, 

потому что, если люди вооружены, они не могут шутить с ними. Они не 

могут подавлять их, не могут разрушить их бизнес, их жизни, украсть их 

собственность. Они не смогут этого сделать! Это немного мешает их 

системе! Тот факт, что люди обладают «жезлом железным», создает 

невероятный страх у класса психопатов, волков. Для них так страшно, что 
обычный человек может заявить, что является царем или царицей, может 

обладать независимостью, суверенитетом, как царь и царица. «Не 

прикасайся к моей территории, к моему царству, если ты сделаешь это, то 

будут последствия!» Почему короли и королевы могут говорить так, а вы 

не можете?! Это нелепо! 

Волки боятся того, что те, кто являются сонаследниками с Христом, будут 

править, обладая «жезлом железным». Но это приносит утешение овцам, 

тем, кто знает Бога и Его голос. «Твой жезл и Твой посох – они 

успокаивают меня. Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих, 

умастил елеем голову мою, чаша моя преисполнена. Так, благость и 

милость да сопровождают меня во все дни жизни моей, и я пребуду в доме 
Господнем многие дни». Аминь. (Псалом 22:4-6). «Твой жезл и Твой посох – 

они успокаивают меня». Когда добрые люди обладают оружием, я спокоен. 

Журналист спросил меня: «Что вы можете сказать детям, которые попали 

под обстрел?» Я сказал: «Посмотрите отчет «Insight edition» по поводу 

школы в Юте». Они поехали в Юту, поговорили с учащимися тех школ, где 

все учителя вооружены, спросили детей: «Кто из вас чувствует себя 

спокойно, так как ваш учитель вооружен?» И руки подняли все ученики! 

Потому что они знают, что их учитель, господин Ричардсон, любит их, 

хочет помочь им, не хочет, чтобы они погибли от рук какого-то психопата, 

наркомана. Они не говорят, что тот человек был под воздействием 

наркотиков, которые имеют такой побочный эффект. А фармацевтические 

компании спонсируют СNN, MSNBC, посмотрите и вы увидите там 
множество рекламы: «У вас депрессия? У вас стресс? Не волнуйтесь! У нас 

есть лекарство!» Вы видите рекламу компаний, которые платят за эти 

программы, поэтому никто не говорит, что массовые расстрелы связаны с 

психотропными лекарствами. 

«Он будет править жезлом железным и он топчет точило вина ярости и 

гнева Бога Вседержителя». Извините, не я придумал это! Это написано в 

Слове Божьем. Левые никогда не скажут вам об этом. Ни один пастор, ни 

папа римский не может определить, как Бог будет править в Своем 

Царстве, как Он описывает это. Только Он может определить это. И из-за 

того, что я указываю на это, они называют меня еретиком, лидером секты, 

злым лысым азиатом. Я не придумал все это сам. Посмотрите на Слово 



78 

 

Божье. Добрые люди, сонаследники с Христом, с «жезлом железным», с 

Христом, с суверенитетом, с коронами в Его Царстве. Таково его видение 

на Царство Божье. Это теология освобождения, при которой Иисус посадит 

всех на пособие «у вас не будет больше забот, он сотрет с ваших глаз 

слезы», но там написано, что он даст вам власть. То есть он заставит вас 

работать! Вы постоянно жалуетесь на либералов, а сами хотите верить в 

какое-то христианское государство пособий. Это безумие! 
Давайте обратимся к слову «правление». «Poimaino». В Библии написано 

«Он будет править жезлом железным», там использовано слово «poimaino». 

И это только подтверждает мои слова. «Poimaino» буквально означает 

«действовать как пастух», а не как диктатор. Ложные пасторы и 

проповедники учат, что вы должны желать, чтобы Иисус правил как 

диктатор, чтобы они создали ад на земле и передали мировому 

коммунистическому правительству «христианское» видение, оправдывая 

их желание на мировое господство, чтобы те не позволили людям быть 

независимыми, свободными, чтобы контролировали из Брюсселя, или 

Швейцарии, куда бы они ни поместили свою штаб квартиру. Посмотрите 

на слово «poimaino». Оно означает «пастух». Когда в Библии сказано: «И 
будет править жезлом железным», это правда. И он будет «poimaino» с 

«жезлом железным». Он будет пасти их «жезлом железным». Вы 

понимаете, что это означает? «Пасти, управлять отарой, защищать». 

Защищать! Почему пасторы не говорят вам об этом? Давайте посмотрим на 

Писание в этом контексте: «проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и 

пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; 

сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

Не для твоей славы, а для того, чтобы ты пас, правил вместе с Христом, 

сокрушил их «жезлом железным». И в Откровении 2:27 «и будет пасти их 

жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я 

получил власть от Отца Моего». 

Он будет «poimaino» их. Он будет пасти, заботиться, защищать их, 

poimaino, с помощью «жезла железного». В Библии очень ясно написано. 

Демократическая партия и Маргарет Сэнгер, которая направила Planned 

Parenthood в чернокожее сообщество, является расистом, хочет убить 

темнокожих. Моими друзьями в школе были в основном мексиканцы и 

афроамериканцы. Поэтому я говорю, как они. Я не говорю, что так говорят 

все темнокожие, но мы говорили так. Эти грязные белые шовинисты хотят 

извести «класс негров». Она так и сказала. А как? «Давайте избавимся от 

младенцев, убьем их». Они говорят: «Мы дадим вам бесплатное 

обслуживание», но все это для того, чтобы уничтожить их. Потому что 

темнокожее сообщество быстро росло, у них были самые высокие 

показатели выпускников вузов, самые высокие показатели 
предприимчивости. Они развивали бизнес и так далее. Линдон Джонсон 
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был против эмансипации темнокожих, и республиканская партия, NRA 

управляла Ку-клукс-кланом. И теперь они говорят, что изменились. 

Маргарет Сэнгер – белая шовинистка, мракобес, демон, которая открыто 

сказала, что хочет убивать черных людей. Уничтожить темнокожих. Она 

также сказала: «Нужно заставить христианских пасторов учить теологии 

освобождения, или социалистическому Иисусу». «Иисус хочет дать вам 

бесплатно, вы должны голосовать за демократов, они хотят дать вам всё 
бесплатно». Джонсон сказал: «Дайте им немного, но так, чтобы не 

создавать разницу». И они будут голосовать за демократов следующие 100 

лет. Он так сказал! 

Но люди пробуждаются. Афроамериканцы, латиноамериканцы, азиаты 

голосуют за Трампа. Я не говорю, что республиканская партия совершенна. 

Там много карьеристов, много коррупции. Но Трамп изменяет атмосферу. 

Послушайте его речь, которую он дал два дня назад. Невероятно! 

Удивительно! 

Один из способов развалить страну – захватить церкви. Если все пасторы 

начнут оправдывать социализм, ух! Мы любим наших католических 

братьев и сестер, но их верхушка связана с педофилическими кругами. 
Помощник папы римского попал под суд в Австралии. Там огромные 

проблемы с педофилией. А папа римский сказал, что Китай является 

примером по правам человека! Вы что, шутите? Они продают органы 

бедных азиатов! Но наверно такова вершина «христианской» любви! Он – 

дьявол! Социалистический, коммунистический дьявол. СNN, и все другие 

СМИ, вы можете процитировать мои слова! Я не говорю, что католики – 

дьяволы. Но тот парень не представляет христианство. Если вы можете 

заставить пасторов учить социализму через ложное евангелие Иисуса, 

значит у Тела Христова нет чувства ответственности за политику своих 

стран. «Не вмешивайтесь в это, Бог обо всем позаботится! Пусть 

социалисты захватывают власть, они раздают бесплатно, как Иисус!» 

Иисус никогда не централизовал власть, никогда не создавал 
правительство, никогда не давал указание создавать централизованную 

церковь. 300 лет христианство было децентрализовано, основываясь на 

личных отношениях с Иисусом. Они говорят, что я – проклинающий 

пастор. Но Мартин Лютер был таким. Он каждый день критиковал папу 

римского, используя не литературную лексику. Они говорят, что я 

использую проклятия. Но так поступал и Мартин Лютер! 

Если вы заставите пасторов учить этому ложному евангелию, то они 

захватят эту страну. И она станет поддаваться социализму. И они отдадут 

контроль им и их друзьям, и создадут коррумпированный ад на земле, 

который создается социализмом везде. Это создает коммунизм. Потому что 
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обычные люди – просто рабы. «Распределение доходов будет 

справедливым при социализме!» Неужели??? «Централизованная власть 

решит куда направить доходы». Но это не сработало в Северной Корее, не 

сработало в Венесуэле, в Аргентине – нигде на земле. 

В Царстве левые никогда не смогут изменить законы. Потому что законы 

будут определены Богом! Он будет определять законы. И это не будет 

демократия. Вы не сможете изменить их с помощью охлократии. И будет 
прекрасно! Слава Богу за это! Вы не сможете изменить законы с помощью 

власти толпы. Он определяет Свое Царство и как Он будет править в нем. 

Как Он будет пасти его, заботиться о нем, защищать его, потому что Он – 

Отец. Если вы знаете, и у вас есть инстинкт самозащиты, вы не хотите 

стать жертвой жажды власти безумцев, и вы знаете, что вы должны крепко 

держать свой «жезл железный», вы знаете, потому что ваш дух связан с 

духом Царства Божьего. Вы знаете, что что-то внутри вас связано с тем, что 

превосходит вас, и хочет, чтобы вы обладали природой защитника, любили 

людей, того, кто не хочет эксплуатировать и разрушать ради власти. 

Потому что он правит при помощи «жезла железного», но правление 

«жезла» не устрашает, это правление пастуха, защитника, который 

представляет Бога любви, справедливости и милосердия. 

Но у людей будет свободная воля. Как может Бог в Царстве вдруг 

уничтожить свободную волю? В Библии сказано, что Он говорит раз и 

навсегда. Он дал свободную волю в начале, продолжал давать ее на всем 

протяжении провидения, в Ветхом Завете, в Новом Завете, и как Он может 

вдруг измениться при наступлении Царства и отобрать свободную волю, 

чтобы все стали роботами? Будет свободная воля и люди могут выбрать 

зло, как они сделали в Эдемском саду. У них не было первородного греха. 

Люди смогут совершать зло, но у зла будут очень быстрые последствия. 

Если вы попытаетесь сделать нечто очень злое, последствия наступят очень 

быстро. 

И так как не будет централизованной власти, вы не сможете создать 
коммунистическое социалистическое правительство. Класс психопатов, 

которые по словам психологов составляют 5-10% населения, и класс 

социопатов, которые сотрудничают с психопатами ради выгоды и власти, 

ради ресурсов, не смогут получить власть в Царстве Небесном. Все станут 

полицией и милицией Царства мира. Если вы попытаетесь произвести 

социальную революцию, все уже получат тренировку в Царстве Божьем. 

Если вы попытаетесь произвести революцию и построить коммунизм, вас 

быстро поставят на место. И у вас не будет морального превосходства, 

потому что его нет у социализма. У них ложные устои, они дают людям 
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ложные обещания, развивают ложное сострадание к пролетариату, а в 

конце все переворачивают и становятся классом господ. Прямо как сатана. 

Правление Бога – это правление «жезла железного», это забота при помощи 

«жезла железного», защита при помощи «жезла железного». Это не 

демонстрация силы, это для того, чтобы народ Божий правил вместе со 

Христом, обладал суверенитетом и владычеством, чтобы заботиться о 

соседях и семьях и их царствах, чтобы защищать невинных людей. «Жезл 
железный» представляет это все. Мы не поклоняемся «жезлу железному». 

Это дар, данный Богом. Мы не поклоняемся коронам, которые Он дал нам. 

Это дар, данный Им. Но мы защищаем то, что Он дал, и мы поклоняемся 

Тому, Кто дал их нам. 

«Suntribo» – «разбить на кусочки, сломать». В Библии сказано: «сокрушит 

их как сосуд горшечника». Здесь использовано слово «suntribo». «Сломать, 

ударив, разбить вдребезги, расколоть, раздавить». Когда мы смотрим на 

Писание, нам кажется, что это правление устрашающее, в нем 

сосредоточена огромная сила, «жезл железный» содержит в себе силу, 

способную раздавить страны подобно сосуду горшечника, разбить их на 

куски. В этом заключена огромная сила и власть. Но это находится в руках 
добрых людей! А не в руках архангела, то есть централизованной власти, 

которая несет ответственность за смерть 240 миллионов человек за 

последние 100 лет. Самые ужасные убийцы в истории человечества – это 

не ваши местные преступники, а централизованные правительства. Мао 

Цзедун убил 80 миллионов бедных китайцев, Пол Пот убил 2 миллиона, 

Гитлер убил 12 миллионов, Сталин убил 40 с лишним миллионов. Это 

превосходит религии, национальности, вероисповедания. Но это всегда 

нацелено на христианство. 

Карл Маркс сказал, что религия – это опиум для народа, и что религию 

нужно уничтожить, чтобы марксизм смог существовать.  Он открыто 

заявил, что религия – это проблема, от которой нужно избавиться, чтобы 

создать марксизм. И особенно под «религией» понимается христианство. 
Иудео-христианство. Он будет сотрудничать с другими религиями, 

которые создают фашистские системы, подобно халифатам и радикальному 

исламу. Левые будут сотрудничать с ними, потому что они стремятся к 

одному и тому же подлому сатанинскому демоническому 

централизованному правительству, где они смогут делать с людьми все, 

что захотят, а люди ни хрена не смогут этого изменить! Кстати, это – не 

литературный язык. 

По этой причине в Царстве полиция и милиция Царства мира является 

частью культуры. Давайте посмотрим видео, сделанное нашими детьми, 

которые проходят тренировку. Оно показывает дух людей, которые учатся 
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владычествовать над силой. Потому что отсюда исходит настоящий мир в 

обществе. 

  

Видео. https://www.youtube.com/watch?v=UDSK4nXhkU8&feature=youtu.be 

  

Хорошо! Поэтому это называется Полиция и милиция Царства мира 

(мирная полиция и милиция) это когда обычные люди изучают искусство 
самозащиты. Это мир, и хищники не смогут преуспевать. Это добрые люди, 

подобные вам, которые любят бабочек, едят бенто, пьют матча – это 

прекрасно! Мне тоже это очень нравится! Я тоже так помешан на природе! 

Но в то же время Бог дал нам эту ответственность – стать сонаследниками с 

Ним. Существуют обязанности Царской семьи. Существует 

ответственность. Сегодня мы прочтем от Матфея 21. Здесь Христос 

говорит о притчах. Давайте я вам кратко напомню. Это притча о 

винограднике. Есть хозяин виноградника, виноградари и слуги. Хозяин 

направил слуг, чтобы собрать урожай, но слуги были убиты 

виноградарями. Затем он отправляет своего сына, но они убивают и его. И 

он спрашивает: 

«Итак, когда придет хозяин виноградника, что сделает он с этими 

виноградарями? Говорят Ему: злодеев сих предаст злой смерти, а 

виноградник отдаст другим виноградарям, которые будут отдавать ему 

плоды во времена свои». 

«Злодеев сих предаст злой смерти». Иисус сказал, что пришел не для того, 

чтобы принести мир, а, для того, чтобы принести меч. Когда меч находится 

в руках добрых парней, существует мир. Потому что злые парни не могут 

процветать. Позвольте мне показать вам статистику. Это число 

насильственных преступлений на 100 тысяч человек, до и после принятия 

законов на скрытое ношение оружия. Посмотрите. До принятия закона 

количество преступлений было на этом уровне, примерно 390-380 на 100 

тысяч человек. И после принятия закона, хотя согласно Конституции, вам 
даже не нужно разрешение, посмотрите, что происходит с уровнем 

преступности! Он просто падает вниз! С ускорением! Как удивительно! 

Это большой сюрприз. Большой сюрприз. Если плохой парень знает, что он 

может умереть, если попытается ограбить бабушку, он может подумает ещё 

раз. Может быть он думает, что изнасилование молодой девушки сойдёт 

ему с рук, но у неё может быть заряженный пистолет.  Тогда у него будут 

проблемы. 

(Комментирует график на экране) Количество убийств снизилось с 

увеличением взрослого населения, обладающего лицензией на скрытое 

https://www.youtube.com/watch?v=UDSK4nXhkU8&feature=youtu.be
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ношение оружия. Здесь количество убийств на 100 000 человек. Вы видите? 

Смотрите – по мере увеличения населения с лицензиями на скрытое 

ношение оружия – количество убийств неизменно снижалось, снижалось и 

снижалось. Потому что плохие ребята не знают у кого есть оружие, а у кого 

нет. Так вы побеждаете. Вы побеждаете их, так как они всегда доподлинно 

не знают есть ли у вас оружие. Они говорят себе: «Нет, лучше не делать 

этого. А то меня застрелят. Застрелят. А может нет, ну давай, давай. Нет, а 

то меня застрелят». 

(Комментирует график на экране) Прогресс в плане прав на ношение 

оружия, посмотрите сюда, красная линия – общее количество тяжких 

преступлений в США на 100 000 человек. Вы видите, как этот показатель 

снижается, с увеличением населения с лицензий на скрытое ношение 

оружия. Смотрите – количество преступлений очень низкое, когда большое 

количество лицензий. Чем больше людей законно носят оружие – тем 

быстрее снижается количество преступлений. Это удивительно. Они, 

наверное, не хотят, чтобы вы видели эти графики, не так ли?  Они не хотят. 

(Комментирует график на экране) «Детская смерть от огнестрельного 

оружия и доступность пистолета». Левые всегда твердят: «О, Боже, из-за 
оружия – дети сами себя могут застрелить!» Они всегда так говорят. Они 

хотят запугать мам и их защитные инстинкты. И заставить вас поверить, 

что вы не компетентны и не можете растить детей способными стрелять и 

управляться с металлическим предметом. А это полная ложь. Есть очень 

профессиональные женщины в сообществе владельцев оружия. И у них 

очень профессиональные дети, например, даже в нашем сообществе! 

Но они думают, что вы так не компетентная как мама, что вы жалкая мама 

и защитница и не можете учить вашего ребёнка – как использовать 

металлический предмет. Но, вы же, например, учите их как использовать 

блендер? Это опасно, если вы опустите туда палец, ваша рука превратится 

в месиво. Я думаю, что состояние руки будет хуже, чем от выстрела. Это 

очень опасная штука. Лучше запретить блендеры. (Смеётся). 

А ножи? От ножей происходит больше смертей. По всему миру гораздо 

больше смертей от ножей происходит чем от огнестрельного оружия. В 

преступлениях с применением ножей. Упс.Также гораздо больше людей 

умирает от медицинских ошибок, чем от огнестрельного оружия. Поэтому 

нужно использовать альтернативную медицину. Многое из этого помогает. 

(Комментирует график на экране) «Детская смерть от огнестрельного 

оружия и доступность пистолета». Посмотрите сюда: здесь данные от 1990-

х годов до 2011 года. Итак, красная линия – это количество детей погибших 

от огнестрельного оружия, синяя линия –  это количество пистолетов на 



84 

 

100 человек. Смотрите по мере увеличения количества оружия в руках 

населения – детская смертность снижается. О-о. Это странно, ведь это не 

то, о чём говорят вам «левые». Не то о чём говорят вам политические 

сатанисты – социалисты. Упс. Вы видите. Божье Царство будет 

управляться «жезлом железным». И это создаёт безопасное окружение – 

как подтверждает статистика. Потому что вам нужно учится быть 

ответственными. Вам нужно будет тренировать людей, и ваших детей, вы 
станете их тренерами. Вы как папа и мама будете их тренерами по 

владению огнестрельным оружием. Вы сможете научить их – не трогать 

оружие, если они не знают, как с ним обращаться что нужно его убрать, 

если они нашли его. Они будут знать, что делать. 

Посмотрите на статистику, детская смертность от огнестрельного оружия 

снижается, при увеличении количества оружия у населения, потому что 

родители не хотят, чтобы их дети погибали. Итак, они учат их как его 

использовать, или что делать если они нашли оружие – что нужно позвать 

маму и папу. Но они (политики – прим. пер.) думают, что вы такие глупые, 

такие жалкие, такие некомпетентные, так как сами такими и являются. Они 

думают, что вы настолько эмоционально неуравновешенные, что вы не 
можете контролировать себя, но как сказал мистер Пратт – потому что они 

сами такие. (Смеётся). По крайне мере некоторые из них. Они проецируют 

это на вас.  Большинство людей не являются психопатами или социопатами 

– это 50-60 % населения, они нормальные, они не хотят эксплуатировать, 

использовать других людей, они хотят прожить свою жизнь, работать 

немного, делать барбекю, иногда покупать пиццу, вы понимаете, что я 

имею в виду? Они просто хотят прожить свою жизнь, и быть счастливыми. 

Они не хотят воевать с другими людьми чтобы красть ресурсы. 

Поэтому как церковь, мы не устраиваем перепись должностей, перепись 

членов, вы ничего не должны подписывать тут. Мы все тут суверенны, у 

нас всех есть частная собственность, оружие – мы все цари и царицы. Мы 

собираемся здесь по свободной воле чтобы поклоняться Богу. А не для того 

чтобы составлять списки членов. 

Итак, наука также это подтверждает. Божье Царство – не является царством 

тирании. Не является Царством, о котором говорят проповедники-

социалисты, католики. Они твердят населению: «Чтобы быть 

христианином нужно быть безоружным. Безоружность – это по-

христиански. Будьте как Иисус – не имейте оружия». Хотя он и говорил – 

купить мечи. «Нет, нет, нет. Не смотрите на эту цитату, не смотрите туда – 

Лука 22:36». «Нет, нет, он говорил взявшие меч, мечом погибнут, вот что 

он говорил». «Поэтому вы должны позволить нам забрать всё ваше оружие. 

Мы возьмём его себе и нашим телохранителям. Ок?» 
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Теперь мир просыпается, друзья. Люди начинают осознавать. Это рэкет, 

это преступный синдикат. Есть не только уличные преступники, есть 

преступники – политики. Например, Хиллари Клинтон. Она обвиняет 

Трампа в сговоре с Россией, но сама была в DNC, и платила за 

вмешательство России в выборы США! Именно они это делали. Вау! Всё 

это раскрылось. Они обвиняют Трампа в том, что сами делали. Тоже самое 

и с преступниками – они обвиняют вас в том, что сами хотят делать. Вас не 
нужно винить за то, что психопат расстрелял людей в Парклэнде 

(Флорида), это не ваша вина, это не моя вина, это не вина владельцев 

оружия. Это вина того лунатика, а также ФБР и тех людей, которые не 

арестовали его после 39 жалоб в течении последних 7 лет. Четверо 

полицейских, которые находились под руководством либерального 

шерифа, поддерживающего Хиллари Клинтон, ничего не сделали! Почему 

же это ваша и моя вина? Это просто нелепо! 

Друзья, нам необходимо молиться. Молиться за эту страну, за президента 

Трампа, за Божье Царство. Это славное Царство, в котором наконец-то, 

наконец-то, наконец-то история хищничества психопатов, фанатиков 

контроля над человечеством –  закончится. 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 316: 

«Бог – это наш Отец. Он – Родитель, Который день и ночь беспокоится, 

как бы кто не напал на Его детей, оберегает их от всяческих проблем, 

защищает их от враждебных условий. Путь человека в поисках такой 

родительской сущности – это путь добра и любви». (57–85, 1972.5.29) 

Поэтому Истинный Отец и выпускал автомат «Вулкан» для армии Южной 

Кореи. Вы понимаете? О, а вы не знали этого о Преподобном Муне, да? 

Мы выпускали автомат «Вулкан». Всё правильно. Для армии Южной 

Кореи. Потому что он был в лагере смерти в Северной Корее, и его 

практически убивали каждый день, пока он находился там. Поэтому он 

выпускал автомат «Вулкан» для армии Южной Кореи! 

Не будьте глупцами, друзья, путь «жезла железного» – это путь любви. 
Любви к Богу и к ближнему своему. Это путь любви к человечеству. Для 

того чтобы остановить круговорот сатанинского насилия и эксплуатации – 

то что происходило в истории всех сатанинских царств. Царство Бога – 

полностью отличается. Оно – абсолютно другое. И в конце концов, рабы – 

освобождены, и больше не являются рабами, и могут называть себя детьми 

Божьими. 

Ну хорошо, друзья, давайте все поднимемся, и воздадим Ему всю хвалу, 

славу и преклонение. SOS поднимайтесь. 
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Мы Тебя любим, любим, любим, Бог.  Аминь. 

 

Открытое письмо Хёнг Джин Муна (28 февраля 2018) 

Вопреки тому, что вы, вероятно, читали, Церковь Святого Храма в 

Ньюфаундленде не “благословляет оружие”. 28 февраля несколько сотен 
пар соберутся, чтобы (повторно) посвятить свои браки друг другу и, самое 

главное, Богу. 

 Мы не поклоняемся “жезлу железному”. Мы поклоняемся Богу, который 

создал нас по Своему образу и Который желает иметь личные отношения с 

каждым из нас. Мы ищем Его благословения на наши браки, потому что мы 

считаем, что Он наиболее глубоко проявляется в любви между мужем и 

женой и между родителями и детьми. Такие благословенные браки 

являются строительными блоками сильных общин и Царства Небесного на 

земле. 

 Библия неоднократно говорит о последователях Христа как о со-

наследниках его Царства, как о царях и царицах, которые не должны терять 
свои короны (Откр. 3: 11). Бог дал нам дар свободы, ответственности и 

здравого ума. Мы не рабы. 

 Только Бог может определить, каково Его Царство и как оно будет 

управляться. Это не будет “государство пособий”. Каждого из нас попросят 

осуществить ту же свободу и ответственность, которую Бог дал первым 

человеческим предкам. 

 В книге Откровения Христос неоднократно говорит о “правлении жезлом 

железным “(Откр. 2:27), но истинное значение греческого слова “поймано” 

означает “пастух” или “защищать”. Писание говорит нам о том, что Бог 

будет пасти своих детей железным жезлом, охраняя стадо не как диктатор, 

а как любящий отец. 

 Точно так же каждый из нас призван использовать силу “жезла железного” 
не для того, чтобы навредить или угнетать, как это происходило в 

сатанинских царствах этого мира, а для защиты Божьих детей. 

Мы видели в ужасающей стрельбе, которая произошла в Паркленд, штат 

Флорида, неоднократные неудачи государственных учреждений, в плане 

защиты жизни 17 студентов, учителей и сотрудников. 

http://sanctuary-ru.org/1866/
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 В местные власти обращались 39 раз по поводу бесконтрольного и 

агрессивного поведения стрелка, но ничего не было сделано. Двое граждан 

связались с ФБР с конкретной информацией о его угрозах о “школьной 

стрельбе”, но ФБР также ничего не сделало. 

 98% массовых перестрелок за последние 60 лет произошли в “зонах 

свободных от оружия”. Идея о том, что принятие таких законов (об изъятии 

оружия) будет защищать наших сыновей и дочерей, является опасной и 

бредовой фантазией. 

 Мы с вами ответственны за защиту наших семей, общин и, в конечном 

счете, нашей нации. “Жезл железный” позволяет не только сильным 

мужчинам, но и женщинам и пожилым людям иметь возможность 

защитить себя и других от таких хищников. 

 Если бы футбольному тренеру, который ворвался в здание, чтобы 

защитить студентов от стрелка своим телом, было позволено иметь 

огнестрельное оружие, многие жизни, включая его собственную, могли бы 

быть спасены. 

 Истинная вера в Бога – это не сказочный мир заблуждения. Это касается 

мужчин и женщин, мы с вами берем на себя ответственность любить наши 
семьи, защищая их под угрозой потери нашей собственной жизни. Именно 

этому мой отец, преподобный Сан Мён Мун, учил меня перед тем, как он 

ушел, и чему я учу и практикую со своими собственными детьми и 

церковной общиной Святого Храма. 

 Христиане и люди других вероисповеданий подвергаются гонениям и 

даже погибают из-за своих убеждений во многих странах мира. Бог не 

хочет, чтобы мы были беспомощными жертвами. Право на самооборону с 

применением огнестрельного оружия является не только американским 

правом, но и правом человека. 

 

Царство «жезла железного». 7 часть (4 марта 2018 год) 

4 марта 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте начнём с того, о чём говорили СМИ. Эта маленькая церковь 

произвела сенсацию! О, Боже! Маленькая неизвестная церковь в 

Пенсильвании произвела фурор! Это нелепо! Ни один человек не смог бы 

этого провернуть. Эта реклама по стоимости равна 50 миллионам 

http://sanctuary-ru.org/1880/
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долларов! Вы не смогли бы сделать это сами. И Федерация Семей рыдает, 

потому что они хотели бы такого освещения их жалких, незначительных 

событий, которыми никто не интересуется. Мы думали, что о нашем 

событии напишут только местные СМИ. Но у Бога был иной план. Давайте 

посмотрим, каков был Его план. 

«Сhannel 16» написал об ужине владельцев оружия. Я думаю, что вы все 

это прочли. Местное издание «The Pike County Courier». Мы думали, что 
придут местные журналисты, так и произошло. «Церковь в Пенсильвании 

благословила пары, принёсшие АR-15», – это уже «Associated Press» начала 

писать об этом. И затем «Fox31», думаю, что это местный филиал «Fox 

news», стал писать: «Церковь Пенсильвании планирует благословить 

штурмовые автоматические винтовки прихожан». Но здесь они ошибаются. 

Мы не благословляем неодушевлённые предметы. Мы благословляем 

браки, мы защищаем дары и атрибуты, данные нам Богом. Итак, «Fox» 

стали писать об этом. И затем «Record online». А затем подтянулось и ABC! 

«Церковь из Пенсильвании призывает последователей принести 

штурмовые винтовки на церемонию посреди недели». Затем «Fox WLOV 

TVA» стало говорить об этом. Думаю, что это филиал «Fox news». 

«WHNT19» стали говорить об этом. 

«Newsweek»! «Церковь попросила последователей принести винтовки АR-

15 на церемонию благословения, проходящую возле начальной школы». 

«Friendly Atheist» («Дружелюбный атеист»)! «Церковь из Пенсильвании, 

расположенная рядом с начальной школой, на следующей неделе даст 

благословение вашей штурмовой винтовке». И он написал, что это 

благодаря Иисусу. И он «дружелюбный атеист»! Он такой любящий! В 

этом различие: христианин не убьёт атеиста. Он знает, что в конце концов 

Бог приведёт тебя, в какой-то момент тебе придется встретиться с Богом. 

«Мы не будем резать тебе горло! Мы знаем, что ты в процессе. И мы 

просто будем молиться за тебя!» «Miami Herald», «The Morning Call» стали 

говорить об этом. «Raw Story»: «Церковь благословляет штурмовые 
винтовки, потому что «вернувшийся Христос» будет иметь АR-15». Бам! 

Как случилось, что они так хорошо знают жезл железный? Это из Дании. 

«Kirke i Pennsylvania…» Не знаю, что это за диалект. Это немецкий? 

Датский? То есть в Европе стали писать об этом! 

«Daily Mail» из Англии. Пирс Морган – издатель этого издания. Это одна 

из крупнейших газет в Соединенном Королевстве. «Церковь из 

Пенсильвании призывает пары принести свои АR-15 на церемонию 

преданности, потому что винтовки «представляют библейский жезл 

железный, упомянутый в Книге Откровения». Это точно! Это точно! 

Хорошо! Посмотрите, они взяли наши фотографии из фейсбука. «Daily 



89 

 

News». Думаю, что это издание тоже из Соединенного Королевства. Так? 

Из Нью-Йорка? «Церковь из Пенсильвании столкнулась с 

противодействием, после того как сказала парам принести их винтовки АR-

15 на церемонию благословения». От кого мы получили противодействие? 

От белых шовинистов? Которые протестуют против бедных азиатов и 

темнокожих с винтовками? Что с ними? Они просто белые шовинисты, им 

следовало надеть свои белые балахоны с капюшонами Ку-клукс-клана. 
Здесь собрали азиаты, темнокожие, белые вместе под Богом, гражданские 

люди, которые пользуются своим конституционным правом свободы 

совести, свободы слова и правом на ношение оружия. И спасибо Богу за 

это! Мы празднуем брак мужа и жены, не брак трансгендеров, не брак 72 

пола. Мы говорим о браке мужа и жены. «О, это так страшно!» 

Противостояние от белых шовинистов, расистов. 

«The Pike County Courier»: «Проклятие на оружейную секту, 

рекламирующую штурмовое оружие в нашем сообществе». Я думаю, что 

это кто-то написал своё мнение. «Будь проклята оружейная секта!» Вы 

видели пять человек, которые собрались перед зданием. Это белые 

сторонники Хиллари. Кто является расистом? Это не консерваторы Трампа. 
Им понравилась наша церемония! Нам звонили с разных городов, говоря: 

«Мы тоже хотим участвовать! Мы можем принести свои винтовки в 

воскресенье!» Удивительно! Но мы получили противостояние от 

сторонников Хиллари Клинтон, от белых шовинистов-демократов, которые 

хотят всех держать на плантации, о которой сказала Лиса на своем канале. 

Вы все должны посмотреть новое видео Лисы на их канале на Ютубе 

«Dynamic mother daughter duo». Она сказала: «Плантации – это зоны без 

оружия!» Ух ты! Это правда! Потому что только хозяин может иметь 

оружие, а рабы все были безоружны. То есть плантации – это зоны без 

оружия. А зоны без оружия – это плантации! 

«Drudge report» – это новостной портал номер один в интернете. 1,4 

миллиона просмотров в час! Это самый крупный новостной канал в мире! 
Нет никого больше, чем Drudge! СNN желает достичь такого уровня, «New 

York Times» желает достичь такой широкой аудитории. За месяц Drudge 

смотрят 1 миллиард человек! Хотя бы один раз попасть на полосу Drudge – 

это чудо. Но мы были там три раза! Три раза! Это хорошее условие, 

символизирующее стадии формирования, роста и завершения. «New York 

Times» тоже написало о нас: «Церковь из Пенсильвании благословляет 

пары, принёсшие винтовки АR-15». Я думал, они скажут: «Сжимают 

винтовки». Кто-то так и написал. 

«Lehighvalleylive»: «Ожидается, что в благословении пар, принёсших АR-

15, в коронах, в Пенсильвании примут участие 600 человек». И снова «16 
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News» сделало о нас отчёт. На этот раз об ужине, посвящённом президенту 

Трампу: «Сотни человек приняли участие в ужине благодарности 

владельцев оружия президенту». И здесь был Ларри Пратт. Давайте 

поблагодарим его! «Протестующие выступили рядом с местом проведения 

ужина благодарности владельцев оружия». Это были «массовые» протесты! 

3 человека, 2 дедушки и 1 бабушка. И все они – белые демократы. Это 

просто тенденция какая-то: белые демократы украли партию белых 
шовинистов! И когда меньшинства вооружатся и поймут, что это их право 

иметь оружие, защищать себя, цивилизацию, данное Богом, записанное в 

конституции, они не смогут уже протестовать! 

И вот ещё там же: «Школьников эвакуировали из-за противоречивой 

церковной церемонии». Но даже в статье они признали, что школа не 

чувствует от церкви никакой угрозы, но они не хотят, чтобы СМИ 

запугивали детей. То есть они показали, что является настоящей угрозой. 

Это СМИ будут запугивать детей: «О, Боже, Марти, ты боишься этой 

церкви, в которой сотня АR-15?!» Вы знаете, что они сделают. Поэтому 

директор перевёл учащихся в тот день. И ещё раз скажу: не из-за того, что 

чувствовал опасность. Он заявил об этом публично. И об этом написали. 
Он сделал это из-за того, что СМИ запугивают, и из-за того, что в связи с 

этим могут возникнуть протесты. 

«Школа находится слишком близко от церковной церемонии, в которой 

будут присутствовать АR-15». Это снова «Associated Press». И в тот день 

снова написали о нас в «Drudge report». Вот здесь: «Школа слишком близко 

от церковной церемонии АR-15…» И снова «Newsweek»: «Наследник 

секты проводит церемонию «благословения» с использованием АR-15, из-

за чего в целях безопасности пришлось эвакуировать учащихся 

близлежащей школы». Сами того не понимая, они просто признали, что я – 

наследник и преемник Истинного Отца! Мы выигрываем во всяком случае, 

даже в фейковых СМИ. «Daily mail» также написало об этом: «Начальная 

школа отменила занятия, после того как близлежащая церковь призвала 
членов принести винтовки АR-15 на церемонию посвящения, потому что 

они верят, что это библейский «жезл железный»». Они также зашли на мою 

страницу в Фейсбуке! 

«BBC News»! Это пропагандистское СМИ, защищающее английскую 

корону, королеву Елизавету и Ротшильдов. «Школа закрывается из-за 

мероприятия, включающего винтовку АR-15 в соседней церкви». И снова 

«W16»: «Реакция родителей на план эвакуации учащихся начальной школы 

на время проведения церемонии с оружием». «Metro» пишет: «Фотографии: 

на мунистской церемонии АR-15 не было выстрелов». Это не зона без 

оружия! Если какой-то псих только подумает что-то сделать здесь, на вас 
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обрушится огонь! Вы понимаете? На наклейках владельцев оружия 

написано: «Борись с преступностью! Отстреливайся!» Таким образом мы 

можем остановить преступление! Мы остановим психов, если они 

попытаются сделать что-то плохое. Вы должны поставить их на место. 

«Фотографии: на мунистской церемонии АR-15 не было выстрелов. Не 

смотря на опасения местных жителей, церемония, включающая 

благословение «жезла железного» (АR-15), оказалась мирной». Мы – самое 
мирное и безопасное место на земле, во всей Пенсильвании. Мы – самая 

безопасная церковь. Некоторые болваны, как, например, из Техаса, не 

смогут сделать то же самое здесь. Им придётся выбрать другую церковь, 

где пастор говорит: «Оружие – это плохо, мы должны поддерживать 

Ватикан, любить Сороса, он не сотрудничал с нацистами». Если вы 

безумец, какое место вы выберете? Там, где, возможно, в вас будут 

стрелять в ответ, или там, где вы не получите отпора? Посмотрите на 

сумасшедших, они все это делают. 98%, даже 98,4% массовых убийств с 

применением стрелкового оружия происходило в зонах, где запрещено 

оружие. Потому что эти болваны не идут стрелять полицейские участки, 

так как они там будут убиты. Они идут туда, где у людей нет оружия, и там 

убивают людей. Это так нелепо. 

И снова «16 News». Они так много о нас написали! «Противоречивая 

церемония, включающая оружие, проходит в округе Вейн». И ещё «Online 

Blog»: «Внутри церемонии Благословения, включающего винтовки АR-15 в 

церкви Sanctuary». И снова «Daily Mail»: «Любящий оружие пастор из 

Пенсильвании проводит церемонию благословения для поклонников, 

одетых в короны из пуль и сжимающих винтовки АR-15, через две недели 

после того, как 17 человек было убито во Флориде из этого же оружия». 

Короны Господина Таширо стали так известны в этот день! 

Дженк Уйгур, из «Young Turks», которого спонсирует Катар, Катар 

открыто поддерживает ИГИЛ, Хезболла, Иран, и «Young Turks» открыто 

поддерживаются каналом Альджазира. Они финансируются 
правительством Катара, который также финансирует государственно-

финансируемый терроризм. Их открыто поддерживает правительство 

Катара, которое также финансирует ИГИЛ и Хезболла! Это нелепо. Они 

рассказали о нас, это так ничтожно! Я говорил об этом на «Отчёте Царя». 

Какие ничтожные болваны! Дженк Уйгур сказал: «Я не верю им! Это 

сектанты! У них короны из пуль!» Какой болван! «Вы знаете, что все 

внутренние органы будут разрушены разрывными пулями…» Какие 

ничтожные, запугивающие, спонсированные правительством, 

поддерживающие террористов «Young Turks». И демократическая 
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молодёжь смотрит их! И это показывает, в каком состоянии находится 

наша молодёжь. Это просто нелепо! 

«NPM News»: «Фашизм холодной войны и нео-мунисты: странная история 

за церковной церемонией АR-15». Им нравится золотой АR! Разве он не 

прекрасен?! Они ненавидят это, потому что мы включили классическую 

музыку, одели церковные одежды, всё было прекрасно организованно. 

Церемония имеет глубокое теологическое, космологическое значение. И им 
это не нравится, потому что они хотели бы, чтобы мы пришли в камуфляже 

и кричали «аляляляля!», и стреляли – вот что они хотели! А мы вышли с 

золотыми тарелками. «Дерьмо, дерьмо, не показывайте это, мы не хотели 

такого, это похоже на церемонию коронации в европейской стране. Не 

показывайте это! Хорошо, мы не будем это показывать. Мы просто 

разместим фотографии». Они так ничтожны. 

«Asia1» из Сингапура и Малайзии также рассказала о событии: «Ради 

любви к оружию: пары из США принесли в церковь оружие». «South China 

Morning Post». Китай очень «вдохновился» этим. «Церковь благословляет 

вооруженные АR-15 пары в коронах, сделанных из пуль…» Они сказали, 

что мы вооружены! Поэтому они остановили прямую трансляцию! «…и 
говорит, что оружие остановило бы стрельбу во Флориде». Оружие бы 

остановило психов, которые это сделали, особенно, если бы ФБР и их 

шерифы делали бы свою работу. Им за три недели поступали сообщения о 

том, что этот псих собирается стрелять в школе! И за бездействие их надо 

арестовать! Но у них же «низкий уровень преступности», для того чтобы 

получать деньги из федерального бюджета, поэтому они не стали этим 

заниматься! И всё это закончилось смертью 17 невинных людей – 14 детей 

и 3 учителей. Это всё произошло из-за полной некомпетентности 

правительства, архангела в лице ФБР, шерифа полиции, который 

поддерживает Хиллари Клинтон. Их руки в крови из-за их бездействия. И 

сейчас они разрушают здание школы! Они избавляются от улик! Это 

преступление! Они разрушают здание! О чём это говорит? Это нелепо. Это 

абсурдно. 

«Церковь Sanctuary обещает вселенский мир через огонь». Такие тираны, 

как вы, как китайские коммунисты, которые продают буддистов и христиан 

на органы, вы можете так поступать с людьми. «Рейтерс»: «Пары 

притащили штурмовые винтовки АR-15 на церемонию благословения в 

церкви Пенсильвании». Здесь они употребили слово «притащили». Так 

смешно! И снова «New York Times»: «Пары притащили штурмовые 

винтовки АR-15 на церковное благословение в Пенсильвании». И вот 

современная Царица супер-модель с золотым АR-15. Они ненавидят нас, 
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потому что мы такие гламурные, великолепные и прекрасные с золотым 

АR-15. Они ненавидят это! Вот одна наша сестра из Флориды. 

Это «Teen Vogue»: «О, Боже! Это Америка Трампа. Мне нужно личное 

пространство прямо сейчас! Они придут за мной с этими оранжевыми 

кабельными стяжками! Мамочки! Мне так страшно!» Так ничтожны! 

Психи! «Newsweek» снова! «На фотографиях пары, сжимающие винтовки 

АR-15, обновили брачные клятвы в противоречивой церкви в 
Пенсильвании». Сначала они писали «вооружены», потом «притащили», 

теперь «сжимающие». Мы стали теперь самой знаменитой церковью в 

мире! Все демоны стонут. «Мун заявил, что сотрудники школы во Флориде 

должны были быть вооружены». Они должны были быть вооружены, 

вместо того чтобы ждать эти дурацких шерифов до тех пор, пока им не 

прострелили головы. Этот шериф должен подать в отставку прямо сейчас! 

Мы поедем во Флориду и проведём там демонстрацию. Ты жалкий, 

антиамериканский, античеловечный предатель! Мы проведём законную 

демонстрацию. И Sanctuary во Флориде сейчас готовится к этому. Будьте 

готовы собраться в дорогу! Мы везде должны бороться с преступностью. 

Нас нужно назвать церковь «Бэтмена». 

«La Tribune» – это французское издание? «Вооружённая церковь – это 

взрывоопасный коктейль». Думаю, так это переводится. Я могу понять, что 

написано этими романтичными романскими языками. Но перестаньте, это 

СМИ являются взрывоопасным коктейлем. «CBS news» рассказывает о 

мероприятии в секте, где люди надели смокинги и белые платья, 

прекрасные короны и жезлы железные, включили классическую музыку и 

празднуют веру, семью, брак, суверенность, территорию, частную 

собственность, данную нам Богом, способность самим определять и 

защищать себя. Это не в тренде! 

Кто этот симпатичный парень? У него корона с бриллиантами. Думаю, что 

видел где-то этого члена секты. «Вот он! Враг народа номер один! У нас 

полный надзор над этим субъектом! Агенты окружают его дом, и, как 
только он выйдет из этой церкви в Пенсильвании, его доставят к 

президенту Обаме, чтобы он поклонился и поцеловал его кольцо!» Таков 

отчёт «Global News» по поводу Ричарда Панцера. Это в трендах на 

Фейсбуке. Мы находимся на 4 месте с конца. «Пары в церкви 

Пенсильвании ухватились за винтовки АR-15», – это новости от СNN в 

трендах Фейсбука. 

Журнал «Time»: «Служители, сжимая винтовки АR-15, испили святое вино 

и обменялись брачными клятвами…» Репортеры говорят: «Они все с 

оружием и пьют вино – что с этим не так?» Да, Дженк Уйгур, которого 

спонсирует Катар, Сорос, да, мы накачались вином, очевидно. И, согласно 
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Дженку Уйгуру, если в вас попадет пуля от АR-15, ваши внутренние 

органы взорвутся. «Young Turks» выпустил видео, где говорят, что Алекс 

Джонс лжёт, заявляя, что Сорос сотрудничал с нацистами, тогда как у него 

брали интервью о том, как он сотрудничал с нацистами. Есть 60-минутное 

интервью с Соросом, снятое в 1999 году, где он подтвердил это и сказал, 

что не сожалеет об этом. Кто из вас видел это видео? Они идиотские 

лжецы! И «Young Turks» сказали: «Как он может быть антисемитом, он 
выжил при нацистах». Что?! «Он выжил при холокосте!» Он помогал 

нацистам отбирать землю у своих же соплеменников! И это хуже, чем 

армия вторжения. Это предатель, который стал сотрудничать с 

захватчиками, которые насиловали и убивали народ! Это хуже. Эти люди 

живут в иллюзиях, как они лгут! Они говорят, что Сорос выжил при 

холокосте! Что?! Он работал на нацистов, поэтому он выжил. И мы не 

можем его называть «выжившим при холокосте». Вы понимаете? О Боже! 

И «Young Turks», которых спонсирует Катар, подобны мафии на улицах, на 

которых Гитлер основал всю свою систему. Он создавал ГУЛАГи на 

улицах. По улицам ходили банды, заставляя людей голосовать за них. И 

они так же себя ведут! Это исламские фундаменталисты, которые 
запугивают людей, чтобы они голосовали за централизованное 

правительство. Они так себя называют. Это невероятно! Насколько они 

лживы! 

«Snopes», которых финансирует Сорос, которые потратили 60 тысяч 

долларов на проституток, эта пара, которая развелась, какая жалкая 

интернет-машина, «беспристрастная», которую финансирует Сорос, 

конечно! Которую финансирует Сорос! Что они говорят? «Посетили ли 

сотни прихожан церемонию благословения АR-15 в церкви? Церемония 

была проведена ответвлением печально известной церкви Объединения». 

Это правда. Они правы в этом. 

«Chosun.соm» – это корейское СМИ. Это самая крупная газета в Корее, это 

подобно «New York Times». Написано: «В одной руке винтовка, на голове 
корона из пуль – это противоречивое благословение Церкви Объединения в 

Америке». Это находится на вершине их ленты. Вся Корея прочла эти 

новости. Я не горю желанием поехать туда и сделать конференцию по 

правам на оружие. Меня там будет преследовать СМИ, куда бы мы ни 

направились. И я не смогу держать при себе оружие, чтобы защитить себя. 

И это тоже проблема. «The Guardian» из Соединенного Королевства также 

рассказали о нас. «Прихожане, сжимая винтовки АR-15, провели 

церемонию благословения в церкви США». «Yahoo news lifestyle»: 

«Огнестрельное оружие проверено. Значение корон и одеяний, надетых 

прихожанами во время церемонии благословения АR-15». 
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«Kronen Zeitung»! Это из Австрии? Популярное издание в Австрии 

рассказало о церемонии Благословения. «Der Standard». Это также было в 

Шпигеле, в самой крупной немецкой газете. «Salzburger Nachrichten»! Я 

правильно произнёс? Это тоже из Австрии? Это я уже не могу перевести. 

«Tages Anzeiger». Вот здесь один из наших симпатичных… Это царь из 

рода Тоффи? Это не он, другая корона. Это Каролайн? А, это Джим 

Стивенс! «Le Figaro»: «В Соединенных Штатах экстремистская секта 
благословила автоматическое оружие у своих последователей». Эй, вы, 

болваны! Автоматическое оружие запрещено! Граждане не могут 

приобрести автоматическое оружие. 

«ParisMatch». Это тоже французское издание. Все эти европейские 

либералы просто впали в экстаз! У них в Европе такое невозможно 

провернуть! Когда граждане потребуют свободы вероисповедания и 

присоединятся к церкви жезла железного, европейские монархии окажутся 

в беде! «Ouest France» – это тоже французская газета. А это католический 

канал в Швейцарии. О, Боже! Католическая церковь также рассказывает о 

нас. Их ложная религия и ложный папа римский пытаются протолкнуть 

идею о глобальном потеплении и сборе налога на выброс углекислого газа 
с бедных людей, за то, что они выдыхают углекислый газ, одновременно с 

этим они защищают педофилов, спрятавшихся в их католической церкви. 

Нет, они не смогут править в Царстве Божьем! 

«53News» – это откуда? Тоже из Франции? Францию колбасит! Это тоже 

французское издание! Они уже описались в штаны! «Zapping» – это тоже 

французское издание? А вот и Льюис Перлман! Они снова пишут об 

автоматическом оружии! Но невозможно купить автоматическое оружие! 

Полное невежество! Как происходит разоружение во Франции? Я слышал, 

что не очень хорошо. Ещё одно, «Le Progres» рассказало о церемонии. 

Франция всполошилась! А вот ещё из Франции! А нет, это из Канады. 

Франкоговорящие канадцы. Они всполошились! Не удивительно, ведь их 

лидер – коммунист! Вы знаете Рода Розенстайна? Его отец – Гимлер?! Дети 
нацистов работают в секретных службах! Это что, шутка?! Эти короли 

везде ставят своих, на все политические позиции. Какие болваны! 

Перестаньте! Нацисты правят в секретных службах! То есть дети нацистов! 

Это нелепо! После войны мы привезли ученых-нацистов, чтобы они 

работали в наших секретных службах. ЦРУ появилось в 1947 году, после 

окончания Второй мировой войны. И нацисты помогли нам построить 

разведывательное управление. Это безумие! 

Это дошло и до России! RТ-Франция! Кто этот парень? Это не винтовка. У 

него в руках пистолет. Он должен был принести винтовку, а не пистолет. 

Это RТ-Франция. То есть дошло и до России! И ещё из Франции! 
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«Aufemine», и ещё из Франции! Что они сказали? Что мы поклоняемся 

оружию? Нет, болваны! И ещё из Франции! Вот прекрасная пара из 

Царства Божьего, защитники всего мира! Это Кайл и Даяла! 

«Univision  Noticias». Как вам моё испанское произношение? У меня было 

хорошее произношение. Это левое издание рассказало о мероприятии. CNN 

рассказывает о событии. Это тренд номер три или четыре на Фейсбуке. 

«Пары из Пенсильвании, сжимая винтовки АR-15, обновили брачные 
клятвы». Прекрасная темнокожая пара в коронах и с жезлом железным. Это 

просто невозможно! Белые расисты из Ку-клукс-клана не могут допустить 

этого! Они не могут допустить, чтобы темнокожие поняли своё царское 

право с Христом, да ещё вооружились! Это просто возмутительно! На этих 

плантациях Чикаго это просто недопустимо! Или в ЛА. 

NPR – национальное радио, финансируемое правительством, также 

рассказало об этом. «АR-15 – это библейский жезл железный в церкви 

Пенсильвании». Это истинное утверждение. «USA today». Посмотрите, они 

никогда не думали, что мы выйдем в бело-розовых одеяниях! Они думали, 

что мы будем в камуфляже, оденем тюрбаны и будем кричать: «Аляляляля! 

Аллаху Акбар!» Но мы вышли в золотых коронах с бриллиантами и в 
белых перчатках, в шелковых одеждах под звуки классической музыки! 

Аллилуйя, аллилуйя! Они не хотят этого показывать! Кто-то из католиков 

может сказать: «А где эта церковь? Я не хочу следовать за католической 

церковью, где папа римский говорит, что не должно быть никаких стен, а 

сам живет в Ватикане за тремя стенами, говорит, что в Европе нет никаких 

христианских корней, покрывает педофилов, которые продали сотню 

мальчиков». Не очень хорошо для католической церкви! У вас есть 

хорошая альтернатива! Если у вас есть чувство сострадания к католикам, 

вы можете отправить ссылку на церемонию им, и я думаю, что они это 

оценят! 

«NBC news»: «Короны, сделанные из пуль». «Да, это японский иммигрант. 

Должно быть, он японский шпион! Может быть, он устроит тут Хиросиму! 
Мы должны немедленно сослать его в концлагерь! Он сбросил бомбу на 

Хиросиму! Он атаковал Пёрл Харбор! Он атаковал Гавайи! Всё из-за этого 

человека! Японский шпион с короной из пуль, живущий здесь, в лесах 

Пенсильвании!» Наше оружие было без пуль из-за этих корон! Там не было 

пуль и не было пороха. «Vox»: «Сектантская церковь провела церемонию с 

АR-15 и коронами из пуль». Эти либералы просто взбесились! Что они 

сделают, когда у нас будет 30 тысяч человек на стадионе Питсбурга, все с 

АR-15, получат Благословение в вечном Царстве Божьем? Что они с этим 

сделают? Там скажут: «Милиция из Техаса, вы идете в сектор Б. 

Пенсильванская милиция здесь. Милиция из Бостона, передвиньтесь на 

пару рядов вперёд. Да, так, хорошо!» Нелепо! Они так взбесились! Была 
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масса публикаций! Вы видели фото Брюса, где он выглядел как король 

Англии? Его царица сказала: «Он прекрасно выглядит». Давайте 

посмотрим это видео, прежде чем мы продолжим. 

[Видео:] 

28 февраля 2018 года Церковь вселенского мира и единства провела 

церемонию Благословения регистрации в Книге жизни на космическом 

уровне совершенства Чхонильгук. Это была брачная церемония и 
церемония обновления клятв для молодожёнов и пар, состоящих в браке. 

Уникальная природа этой церемонии Благословения заключалась в том, что 

на церемонию попросили надеть короны и принести «жезл железный». 

Короны символизируют нашу веру в то, что каждый мужчина и каждая 

женщина являются со-наследниками и со-правителями в Царстве Божьем. 

Они наследуют землю и имеют суверенное право на свою землю, подобно 

царям и царицам. Короны символизируют нашу связь с Божьим 

родословием и наш суверенитет в грядущем Царстве Божьем. 

Мы верим, что АR-15 – это субстанциальный представитель «жезла 

железного», упомянутого в книге Откровения. Участников попросили 

принести винтовки в футлярах. Каждая винтовка была проверена и 
заблокирована перед входом в церковь. Ученик Иисуса Иоанн 

пророчествовал, что, когда вернётся Христос, Он и его последователи 

будут править и управлять Царством Небесным при помощи «жезла 

железного». Мы верим, что в Чхонильгук, что по-корейски означает 

«Божье Царство», или «Божья страна», каждый человек должен уметь с 

ответственностью обращаться с огнестрельным оружием. Оружие 

огромной силы в руках добрых, праведных граждан гарантирует свободу 

народа и создаёт общество мира, а не насилия. «Если все будут вооружены, 

на планете не будет преступлений». 

Эта церемония создала большой резонанс в СМИ и в сообществе, но 

многие не поняли её значение. Цель Благословения заключалась не в том, 

чтобы «благословить оружие», а благословить нас в браке и 
зарегистрировать нас в Царстве Божьем. Короны и винтовки представляют 

наш суверенитет и средства для защиты этого суверенитета. Мероприятие 

прошло успешно и мирно. Пастор церкви Святого Храма Хёнг Джин Мун, 

наследник Преподобного Сан Мён Муна, провёл церемонию со своей 

женой. Он любезно позволил СМИ со всего мира быть свидетелями 

задокументировать это событие. Во время церемонии Святой воды 

служители освятили водой всех участников, включая представителей СМИ. 

Во время мероприятия возле церкви собралась небольшая группа 

протестующих. Некоторые участники решили вступить с протестующими в 
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диалог. После церемонии состоялся концерт, посвященный празднованию 

Благословения и в память основателя Церкви Объединения Преподобного 

Сан Мён Муна. 

В связи с недавней стрельбой в школе Паркленда, штат Флорида, многие 

были озабочены временем проведения мероприятия. Несмотря на боль и 

произвол, которые поднимаются после таких трагических событий, как во 

Флориде, мы решили провести мероприятие, как было запланировано. Как 
говорится в пословице: «Вместе с большой силой приходит большая 

ответственность». Мы верим, что с оружием должна существовать 

культура глубокого уважения и ответственности, а не только погоня за 

сенсацией и страх. 

Льюис Перлман: «Я рассматриваю оружие как средство для защиты моей 

семьи и моих соседей». «Это средство защиты». 

Рэм Монтанаро: «Всегда ожидается неоднозначная реакция, если вы 

являетесь членом Церкви объединения, мунистом. Мы привыкли, что к нам 

так относятся». «Идея заключается в том, что законопослушные и 

благородные люди, люди богобоязненные, должны быть способны иметь 

это окончательное оружие – винтовку». 

День закончился на частном стрелковом полигоне, где члены, которые не 

могут владеть оружием из-за ограничительных законов в своих странах, 

имели возможность произвести выстрелы из винтовки. Для некоторых это 

было впервые. Многие рассказали, что у них появилась решимость 

принести право на обладание огнестрельным оружием в свои страны. 

Солнце зашло, и никто не получил ранения. Мы прославляем Бога за то, 

что мы смогли с верой отпраздновать свой брак, благословлённый Богом и 

наше Богом данное право на защиту нашей свободы. 

[Конец видео.] 

  

Эта церемония с золотым жезлом была прекрасной, верно? Она была 

элегантной и благородной. Они надеялись, что здесь будет твориться 
какое-то безумие, но церемония была прекрасной. Все были элегантны и 

прекрасны. Теперь вы знаете, что эта малышка не просто церемониальная. 

Она разбивает, как сосуды горшечника. Вы видели это. Давайте 

поблагодарим Кук Джин хёна за эту прелесть. Они долго её делали. Потому 

что это было особое покрытие. Мне нужно было смазывать его маслом, все 

эти маленькие впадины. На нём множество разных отверстий и изгибов. 
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Очень трудно смазывать его. Может быть со временем я смогу этому 

научиться. 

Царство “жезла железного” – 7 

Это была сумасшедшая неделя. Мы вернёмся к нашему изучению. Мы 

знаем Писание о Царстве. Мы знаем, что сам Христос называл Евангелие 

Евангелием Царства Божьего. Он сам так определял Евангелие. 

Вы можете увидеть от Луки 4:43: «Но Он сказал им: и другим городам 
благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». «Я 

должен». «Ибо на то я послан». То есть Иисус был послан для того, чтобы 

проповедовать Евангелие Царства Божьего. Он сам так говорит. 

От Матфея 4:23: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь 

в людях». Вы читали это миллион раз. 

От Марка 1:14,15: «После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в 

Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия и говоря, что 

исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте 

в Евангелие». Евангелие Царства Божьего. Если послание Христа было 

заключено в Евангелие Царства Божьего, это было сутью его послания. 
Evangelion, благая весть, должна быть распространена по всему миру. 

От Матфея 24:14: «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец». 

И либералы пытались заткнуть нам рот, подвергнуть нас цензуре, 

пристыдить нас, навлечь на нашу голову несчастья. Но в конце концов они 

сами распространили Евангелие Царства Божьего по всему миру! Ух ты, 

эти болваны думали: «Прекрасно, они умрут, когда мы напишем об этом!» 

И распространили это по всему миру. И сейчас мы получаем звонки со 

всего мира. Люди говорят: «Мне интересно. Можно мы придём в 

воскресенье со своими АR?» О, Господь милосердный! 

Интересно то, что множество либералов и демократов живут здесь. Они 

подняли крик, пытались протестовать. А за кулисами консерваторы 
говорили нам: «Мы поддерживаем вас на 100%». Парни закрыли ворота в 

тот день, потому что мы не хотели, чтобы СМИ вошли в наши дома, на 

нашу территорию. «Я поддерживаю вас на 100%». Пришли люди и сказали: 

«Мы пришли на церемонию, мы купили АR-15». Но мы ответили им: «Это 

больше внутрицерковная церемония, приходите в воскресенье!» «И тогда 

мы можем принести свои АR?» Это так смешно! Это действительно 

разделяет на овец и козлов. Есть консерваторы, которые говорят: «Я за 

вторую поправку, за религиозную свободу». Но это действительно 

раскрыло суть нео-коммунистов и тех, кто действительно поддерживает 

права человека на самооборону. 
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И удивительно, что это произошло. Мы готовили это событие 6 месяцев. 

Бог дал очень сильное откровение, что мы должны привести царей и цариц, 

что означает атрибуты царей и цариц, сонаследников с Христом (Рим 8:17). 

Откровение 3:11: «Дабы кто не восхитил венца твоего». И жезл железный, 

который мы увидим на следующих слайдах. 

Здесь разные Писания, которые говорят: «Проси у Меня, и дам народы в 

наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом 
железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». Он говорит, что тот, кто 

преодолел, будет править жезлом железным. «И будет пасти их жезлом 

железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть 

от Отца Моего». 

Откровение 12:5: «И будет пасти их жезлом железным; как сосуды 

глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 

Удивительно то, что «жезл железный», идея того, что АR или другое 

оружие, способное защитить настоящую территорию… Есть лжецы, 

которые говорят, что дробовик или охотничье ружье могут защитить вашу 

собственность. Ну, если вы живете в квартире в 100 футов, может быть! 

Коммунисты хотят поместить вас в одинаковые по цвету и размеру 
квартиры, площадью в 100 квадратных футов, в однокомнатные квартиры с 

одной ванной и туалетом. Они хотят контролировать, сколько у вас должно 

быть детей. В Китае разрешено иметь только одного ребенка. В Северной 

Корее, если вы туда поедете, вы увидите совершенно одинаковые дома, и у 

каждого есть «квартира», но вы живете в 100 квадратных футах, в 

крошечной квартирке. Если вы цари и царицы, у вас есть по крайней мере 

пол акра, и тогда вы не сможете эффективно защитить такую территорию 

от людей дробовиком. Вы сможете сделать только 7 выстрелов! АR – такое 

превосходное оружие! И вы с легкостью сможете стрелять на 200 ярдов. 

Если у вас 40, 50, 100 акров, то как вы защитите это с помощью 

охотничьего ружья? Удачи вам, если к вам придут ваши враги с АR-15! Это 

невозможно! 

Настоящие цари и царицы, децентрализованные граждане и семьи, на 

которых вдруг нападут какие-то болваны, вся ваша семья может стать 

армией, с которой им придется сражаться. Им не нравится эта идея, идея 

того, что добрые люди будут обладать силой жезла железного, который 

может сокрушить их, как сосуды горшечника. Потому что сосуды 

горшечника не подходят к жезлу железному. Вы видели, как я стрелял по 

ним? Вы видели, как они разлетелись на кусочки? О, да, вы видели это! 

И мы знаем, что книга Откровения написана про наши дни, когда есть 

мировое правительство, современные технологии, всё очень налажено. 

Мировое правительство уже существует. США уже находится под 

действием международных законов, типа ТРР, которые созданы ООН. Мы 
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уже живём по этим законам. Нам нужно просто подписать их и сделать 

формальности. Но мы уже живём по этим законам. 

Но они знают, что это произойдёт в наше время, когда есть потенциал для 

современных технологий. Сейчас, если что-то происходит в одном конце 

света, люди могут услышать это в другом. В Библии написано, что будут 

землетрясения в разных местах, но будут ощущаться везде, что означает, 

что благодаря современным технологиям мы услышим о землетрясении, 
которое произошло в Сингапуре, Лондоне и где-то ещё. Либералы и 

тоталитаристы знают, что большинство граждан не психопаты, а добрые 

люди, они не хотят эксплуатировать других, им не нравится подавлять 

других, они не вампиры и не психопаты, они просто хотят жить, 

заниматься бизнесом, ходить в кино, устраивать барбекю с семьей и так 

далее. Они просто хотят жить хорошо. И когда эти люди имеют право на 

использование силы и право на владычество над силой, то злодеи должны 

их бояться. Отцы-основатели сказали, что правительство всегда должно 

бояться людей. И, наоборот, когда люди боятся правительство, возникает 

тирания. Отцы-основатели сказали, что правительство всегда должно 

бояться людей. 

В Корее провели огромное ралли консерваторов – 1,5 миллиона человек, но 

об этом даже не рассказали в новостях, потому что государственные СМИ 

стали подчиняться коммунистическому правительству. Страна стала 

социалистической. Коммунисты в Корее сейчас контролируют 

образование, медицину, военный комплекс, СМИ – всё! И они не хотят 

показывать, что 1,5 миллиона человек, включая христиан, собрались, чтобы 

протестовать против социалистического коммунистического правительства 

Мун Дже Ина. Вот как они стали все контролировать. И вы не знаете, что 

происходит в Сеуле, что там протестуют 1,5 миллиона человек. Временная 

слепота! Хотя если несколько коммунистов, 3-10 человек, пройдут маршем 

по улицам, то это покажут по всей стране. 1,5 миллиона азиатов собрались 

в Сеуле, и они ничего об этом не рассказали! Заблокировали это. Потому 
что СМИ управляются государством, архангелами. Они контролируют, что 

показывать: новости, реальность, информацию, ваше сознание. И если они 

контролируют ваше сознание, вы не можете быть сувереном. Как сказала 

Лиса: «Плантации – это зоны без оружия». А зоны без оружия – это 

плантации. Жезл железный – это абсолютно важный атрибут Царства 

Божьего на земле, потому что Бог хочет создать Царство Божье на земле. 

Он хочет этого. Поэтому мы должны молиться: «Да будет воля Твоя на 

земле, как и на небе». И каждый христианин, который изучает пророчества, 

знает, что в последние дни Царство Небесное наступит на земле. Это не 

будет духовное царство. После первого воскрешения святые восстанут и 

будут жить в Царстве с Христом. Физически! Такова стандартная 
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христианская теология! Но основные церкви стали настолько 

огосударствленными, что они не хотят, чтобы христиане даже думали о 

Царстве Божьем на земле, они хотят, чтобы они думали только о духовном 

царстве. «Не вмешивайтесь в политику, не говорите ничего, слушайте 

СNN, принимайте ложную статистику». 

И поэтому они взбесились, когда в конце концов жезл железный был 

показан всему миру. Кто из вас знал? Вы слышали, как я проповедовал об 
этом месяц за месяцем, но кто из вас мог подумать, что это так быстро 

распространится по всему миру? Это стало возможным только благодаря 

силе Святого Духа и Истинному Отцу на Небесах! Не благодаря мне или 

вам, мы не сделали для этого ничего. Это сила Бога и Его воли, и Его 

Царства, которое грядёт. И его уже невозможно остановить. Они пытались 

помешать, запачкав это, но, сами того не желая, распространили весть по 

всему миру. Их зло оборачивается против них самих. 

«Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он 

пасет их жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и гнева Бога 

Вседержителя». 

Иисус определяет, что его Евангелие – это Евангелие Царства. И как он 
описывает то, как будет происходить управление в этом Царстве? Он сам 

описывает, что оно будет происходить при помощи “жезла железного”. Это 

описание самого Иисуса. Это описание Царства, как в нём будут править. Я 

не придумал это. Мы получили откровение, чтобы соединить всё это 

вместе, но мы не придумывали, это записано прямо здесь, в Библии. Иисус 

описывает своё царство как Царство правления “жезла железного”. Есть 

Писания, которые говорят: «Перекуём мечи на орала». Но это всё 

находится под предзнаменованием “жезла железного”! Вы понимаете, что я 

имею в виду? Это всё означает, что люди в Царстве будут предприимчивы, 

вы сможете вкладывать средства не только в вооружение, а в другое – быть 

успешными в сельском хозяйстве, в частной собственности и так далее. Но 

правление в Царстве будет “жезлом железным”. 

Многие христианские церкви учат, что, когда Царство Божье наступит, 

исчезнет все зло. Но это не по-библейски. Это нелепо. Это означает, что в 

Царстве не будет свободной воли. Вы станете роботами. То есть все 

последующие поколения станут роботами. То есть не будет свободной 

воли. Вот, что они хотят сказать. И я так же показывал вам, в Откровении, в 

20 главе, в книге Иезекиль, 39, говорится о Гоге и Магоге. В некоторых 

библейских пророчествах люди верят, что это будет Турция, Сирия, а 

некоторые думают, что это Северная Корея. Это не имеет значения. 

Иезекиль 38 и 39 говорит о Гоге и Магоге. И второй раз это упоминается в 

Библии, в 20 главе книги Откровения. Это единственный раз, когда слова 
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«Гога и Магога» появляются в Новом Завете. И нет смысла говорить, кто 

такие Гога и Магога, потому что они появятся после тысячи лет правления 

Христа! Это произойдёт в далеком будущем! Это не произойдёт до 

бедствий, это не произойдёт до пришествия Христа. Это написано в 

Библии. Смотрите! Откровение 20:6-10. 

«Блажен и свят имеющий участие в воскресении первом: над ними смерть 

вторая не имеет власти, но они будут священниками Бога и Христа и 
будут царствовать с Ним тысячу лет. Когда же окончится тысяча лет, 

сатана будет освобожден из темницы своей и выйдет обольщать народы, 

находящиеся на четырех углах земли, Гога и Магога, и собирать их на 

брань; число их — как песок морской. И вышли на широту земли, и 

окружили стан святых и город возлюбленный. И ниспал огонь с неба от 

Бога и пожрал их; а диавол, прельщавший их, ввержен в озеро огненное и 

серное, где зверь и лжепророк, и будут мучиться день и ночь во веки 

веков». 

Это безумие! Потому что все христианские проповедники учат, что, когда 

Иисус придёт на землю, всё зло с земли будет стёрто. Но в таком случае, 

как появится сатана и как он будет прельщать все нации, если всё зло 
стёрто и все знают истину Христа? Библия показывает, что это не так. 

Библия показывает, что люди всё ещё будут открыты к обману, какими они 

были в Эдемском саду, в раю, у них всё ещё будет свободная воля. 

Свободная воля позволяет людям выбирать зло. Поэтому вам нужен жезл 

железный! Даже в Царстве! Все эти ложные проповедники учат, что в 

Царстве не будет зла, все будут любить друг друга, не будет борьбы и всё 

такое. Но как через тысячу лет все эти страны будут обмануты и попадут 

под влияние сатаны, и потом он соберет их на битву, и «число их – как 

песок морской», то есть их будет много, и потом они развяжут войну 

против Иисуса в Иерусалиме?! 

Вы видите, что здесь есть проблема? «В Царстве Божьем на земле не будет 

греха, будет совершенство, не будет невежества, все будут знать Бога». Что 
это? Свободная воля в Царстве Божьем будет существовать, потому что Бог 

остаётся неизменным вчера, сегодня, всегда. Бог даёт человечеству 

свободную волю, потому что Он хочет иметь любящего партнёра. Он хочет 

иметь действия отдавания и принятия любви, а не дурацкого робота, 

который будет выполнять команды, как AI. Богу не нужна секс-кукла с 

искусственным интеллектом. Ему нужен партнёр. Ему не нужен Гугл, 

Фейсбук и другие социальные сети – всё это дерьмо. Он хочет, чтобы 

человек был похож на Него, чтобы он был Его объектом любви. Поэтому 

так важна свободная воля. Без свободной воли вы не можете выбирать 

любовь к Богу или ещё к кому-то. Это ложная любовь. Если вас 

программируют на любовь, чтобы вы делали то или иное, – это фальшь. 
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И мы видим, что в Новом Завете, в книге Откровения, только один раз 

упоминается Гога и Магога, и это доказывает мои слова о том, что будет 

существовать свободная воля. Людей можно будет обмануть. И их будет 

«как песок морской». То есть будет свободная воля и возможность 

совершить зло в Царстве Божьем! Поэтому вам нужно правление жезла 

железного! Вам нужно правление жезла железного, и ясно, почему Бог 

правит при помощи жезла железного, его сонаследники правят при помощи 
жезла железного, потому что люди всё ещё будут попадать под влияние 

политического сатанизма, марксизма, левых психопатических идеологий. И 

через тысячу лет они будут готовиться к пришествию сатаны, к революции 

против Царства Божьего, и затем будет битва. Она не будет длиться долго. 

Но она произойдёт. И дьявола ввергнут в ад, но битва состоится. 

Но как это произойдёт, если не будет никакого зла, если будет просто 

любовь и мир? Вы понимаете? Бог сказал, и это будет навечно, в Царстве 

Божьем будет свободная воля. Но владычество на использование силы 

будет перевернуто. Добрые люди, а не централизованные демонические 

политические сатанисты будут обладать владычеством на использование 

силы – жезла железного. В этом огромная разница! Поэтому на земле 
тысячу лет будет мир, поэтому там будет суверенитет и сила. Чем больше 

мы изучаем, тем больше мы углубляемся в Царство “жезла железного”, о 

котором говорил сам Иисус, мы видим, что всё учение государственных 

пасторов, священников католической церкви совершенно не основано на 

Библии! Они пытаются отобрать у людей свободную волю, говорят, что 

Царство будет духовным, и что всё будет дано бесплатно. Но как такое 

возможно? Как сатана сможет обмануть всех? Как он сможет собрать всех 

и пытаться уничтожить Царство? Как это может произойти? Я думал, что 

всё будет совершенно! Я думал, что никого невозможно будет обмануть! 

«И вышли на широту земли, и окружили стан святых и город 

возлюбленный». 

Они окружили возлюбленный город, новый Иерусалим. Все эти 
политические сатанисты с сатаной даже спустя тысячу лет соберутся и 

будут готовы ударить. 

«И ниспал огонь с неба от Бога и пожрал их; а диавол, прельщавший их, 

ввержен в озеро огненное и серное, где зверь и лжепророк, и будут 

мучиться день и ночь во веки веков». 

Будет ниспослана некая сила огня, и они будут повержены. Мы знаем, что 

“жезл железный” – это правление Христа, но также он характеризуется 

огнём. Он имеет силу огня! Это очень сильная сила, которая может 

разрушать, как сосуд горшечника, и также может разрушить зло. Мы знаем, 

что “жезл железный” – это не чесалка для спины, не инструмент для 
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массажа. Это не то, что вы кладёте в свою сумку. Он обладает 

разрушительной силой! И в то же время мы знаем, что не только сам 

Христос будет обладать им, но и сонаследники с Христом будут обладать 

им. Не только сонаследники в его страданиях, но и сонаследники в его 

славе. И мы видели Откровение 2 и Псалмы 2, что Бог сказал, что те, кто 

преодолел, «кто выполняет волю, работу Отца моего», то есть унаследуют 

и будут править странами при помощи «жезла железного». Мы видели 
Писание, где написано, что Христос будет править при помощи жезла 

железного, и в то же время у его сонаследников тоже будет «жезл 

железный». Я это не придумал! Скажите об этом Телу Христову, 

евангелистам, которым платят за то, чтобы они разоружили людей, чтобы 

учили их теологии освобождения. У них такая программа – сделать из вас 

культурных марксистов, когда вы думаете, что вы христианин. Они не 

призывают вас стать настоящими хозяевами, царями и царицами, чтобы вы 

поняли, что у вас есть право на территорию, право на самозащиту, данное 

вам всемогущим Богом! 

«А диавол, прельщавший их, ввержен в озеро огненное и серное, где зверь и 

лжепророк, и будут мучиться день и ночь во веки веков». 
То есть он болван, глупец. Подобно этим людям с СNN, MSNCB, NBC, 

которые пытаются нападать на нас, рисуют нас сумасшедшими психами, но 

сами распространяют весть о «жезле железном» всем вокруг, весть о 

коронах «жезла железного» всем вокруг. Во все уголки мира! Сейчас 

Евангелие Царства «жезла железного» и корон распространилось по всему 

миру! И как сказано в Евангелии от Матфея 24:14: «И тогда придет 

конец». Сатанинским царствам приходит конец! Вы можете себе 

представить, что когда все люди поймут, что мы живем в последние дни, и 

скажут, что мы должны выступить в своем суверенитете и с «жезлами 

железными», то это будет такая революция, она будет превосходить 

революцию Трампа. Это будет ночной кошмар для Дайэнн Файнстайн, 

Максин Уотерс, Пелоси и Обамы они буквально обкакаются от страха. 
Потому что они всё ещё думают, что президент Буш находится в офисе. 

Это Пелоси. Невероятно. 

Господин Ларри Пратт был с нами на прошлой неделе. Но как только он 

приехал в Вирджинию, он сказал, что на Гугл их программу подвергли 

цензуре и закрыли. Какой невероятный человек Бога! Давайте 

поблагодарим господина Пратта. Он боец за права человека, за вторую 

поправку! Давайте посмотрим это видео. 

Видео. 

И это Ларри Пратт. Ларри Пратт на программе «Infowars». Он был там два 

раза. 
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Президент Трамп, своей естественной манерой вести переговоры – он 

говорит им: «Ну хорошо я дам вам то, что вы хотите». Он так делает, он 

даже писал об этом в своей книге.  В целом он сказал, что согласится с 

теми, кто хочет изъять оружие у населения, с такими как Дайэнн 

Файнстайн. На новостной конференции он сказал, что хочет сначала изъять 

оружие и затем позже запустить надлежащую правовую процедуру. Это 

полная глупость. Это звучит буквально как выступления Нэнси Пелоси. Но 
мы должны понять, что это его стиль, одна из техник вести переговоры. Он 

пишет об этом в своей книге – сначала дать твоему оппоненту, с которым 

вы ведёте переговоры – почувствовать, что вы ему симпатизируете, и вы на 

его стороне. А затем, вы начинаете проводить свою точку зрения с 

настойчивостью. 

Итак, люди сейчас возмущены, и конечно же владельцы оружия должны 

быть возмущены этим. Потому что он говорит, как радикал – что не нужна 

надлежащая правовая процедура. Это буквально игнорирование «Билля о 

правах человека». Но вновь, у него свой стиль вести переговоры – он 

продемонстрировал это в деле с «DACA», c «Obama care». Он применяет 

эту тактику. Получает позитивный отклик от «левых лунатиков». Они 
начинают хвалить его, как было с CNN. Они начинают поддерживать его: 

«Президент Трамп за контроль над оружием!» При этом консерваторы 

выходят из себя. Но делая это, затем он выносит своё решение, и 

консерваторы вздыхают с облегчением.  «Левые лунатики» начинают выть 

и рыдать. 

Мистер Ларри Пратт был здесь, с нами, на прошлой неделе, у нас был ужин 

в честь Дональда Трампа, и это было просто удивительно. Тед О`Греди был 

ведущим на этом событии. Он сделал свою работу просто замечательно, не 

так ли? Он громогласно провозгласил, что Преподобный Сан Мён Мун – 

Господь Второго Пришествия! И Хёнг Джин Мун – его преемник и 

наследник – Второй Царь Чхонильгук! Все люди, которые  были там 

услышали это. Было ещё много людей из этой местности, кто хотел тоже 
прийти. Но Бог благословил корейцев и японцев, потому что они так 

быстро раскупили все билеты. Местные, кто хотел, не смогли 

присоединиться. Итак, он громогласно провозгласил, а я и не думал, что он 

будет так сильно это делать на этой общественной встрече. Там были и 

СМИ, а он был просто прямолинеен. Я забеспокоился и подумал, что 

сейчас Ларрри Пратт встанет и скажет: «А я и не знал куда я попал, но… я 

рад быть здесь…». Я подумал, что он сделает какой-нибудь слегка 

негативный комментарий, чтобы сохранить своё лицо. Вы понимаете? Так 

иногда говорят докладчики если их застали врасплох. «О, это очень 

интересно, ну хорошо». Что-то в таком духе. Чтобы сохранить своё лицо в 

глазах общества. Но он вовсе так не стал делать. Он просто вышел и стал 
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продолжать, как будто ничего не случилось: «Вы знаете что есть 

проповедники в «чёрных рясах» … они проповедуют об оружии, 

революции и очень важно, чтобы проповедники в «чёрных рясах» …». И он 

стал говорить о них! 

А ранее на встрече, когда мы говорил с ним и с моим братом, он сказал, что 

я как проповедник в «чёрной рясе» и говорю о важности вооружения 

гражданского населения, чтобы граждане могли противостоять 
неправедности. Я был так поражён Ларри. Мы замечательно провели 

время. У нас был обед вместе, и он сказал, что замечательно провёл это 

время. Он рассказывал о своей винтовке, потому что кто-то подарил ему 

маленькое пирожное, а сверху маленький «жезл железный». И он стал 

рассказывать о своей винтовке и называть её «жезлом железным». 

(Смеётся). Итак, мы очень благодарны за мистера Пратта! 

И как вы можете сами увидеть, я не просто говорю это, все знают, что он – 

мистер Пратт и «GOA» являются настоящим оружейным лобби во всей 

Америке.  И даже во всём мире, так как Америка – это последнее место, где 

вы по закону можете носить оружие. Удивительно, что Бог использует 

мистера Пратта таким образом. Он выполняет роль Иоанна Крестителя. Он 
может не только распространять послание о поддержке Трампа, но также и 

донести до всех, что право на ношение оружие исходит от Бога, а не от 

правительства. Конечно же мы благословлены быть знакомыми с Ларри 

Праттом, и принимать его здесь, мы хотим его снова пригласить. Мы хотим 

пригласить его снова! Я уже скучаю по нему! Я скучаю по Ларри! 

Чем больше мы изучаем это, тем яснее можем увидеть, что общепринятое 

понимание о Царстве Божьем на земле, которому учило тело Христово, 

полностью неверное. Полностью неправильное. Когда мы посмотрим, как 

Христос сам описывает Своё Царство, то увидим, что-то совершенно иное. 

Евангелие от Матфея 21:43 «Потому сказываю вам, что отнимется от 

вас Царство Божие и дано будет народу, приносящему плоды его». Здесь 

он говорит, о евреях, на самом деле, он говорит о фарисеях. «…и тот, кто 
упадет на этот камень, разобьется, а на кого он упадет, того раздавит. 

И слышав притчи Его, первосвященники и фарисеи поняли, что Он о них 

говорит, и старались схватить Его, но побоялись народа, потому что Его 

почитали за Пророка». Вы видите? Послание Христа о Царстве приносило 

удивительное утешение обычным людям. 

В Евангелие от Матфея, глава 5 (Мф.5:3) говорится: «Блаженны нищие 

духом, ибо их есть Царство Небесное». Нищие духом – это люди которых 

постоянно угнетали, они всегда были рабами, всегда были слугами, они 

всегда были под руководящими элитами. Они никогда не были 

независимыми, не имели прав суверенов, прав государей. Это всегда было 
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привилегией единиц в истории человечества. Это была привилегия лишь 

единиц. Но в Царстве Бога – хорошие люди, которых большинство, те кто 

не является психопатами или социопатами, большинство людей, 

являющихся сонаследниками со Христом, именно они владеют правами 

царей. Именно у них есть власть «жезла железного», чтобы остановить зло, 

где бы оно не начиналось. Где бы преступники не творили своё зло. 

Посмотрите на эту настоящую статистику, на эти цифры (показывает 
слайды на экране). «Оружие спасает больше жизней, чем отнимает, 

предотвращает больше ранений, чем приносит».  Вы знали об этом? Эти 

данные от CDC. Трудно всё это прочитать. По данным CDC происходит 

около 30 тысяч смертей в год, это включает самоубийства. Если вы 

заберёте всё оружие –люди будут совершать самоубийства, прыгая с моста 

или прокалывая чем-либо сердце. Какими-либо другими средствами. 

Например, в Корее и Японии самое большое количество самоубийств в 

мире. Там оружие запрещено. Они просто прыгают с моста. 

Итак, если вы исключите статистику самоубийств от огнестрельного 

оружия, так как люди совершающие самоубийства будут делать это при 

помощи других средств, если эту цифру исключить, то получится что 
смертность от оружия в Америке около 12-14 тысяч. Но сколько же жизней 

спасает оружие? Сколько жизней? По самым скромным подсчётам 500 

тысяч, по данным CDC. По данным Национального совета по безопасности. 

Данные по нижней границе – 500 тысяч человек, а по самой высокой 

границе – 3 миллиона людей. Людей, послушных закону, их детей, 

одиноким матерей, и так далее. Они спасены из-за присутствия оружия в их 

доме. Присутствие оружия спасает каждый год 3 миллиона людей! 

Основные СМИ не хотят, чтобы вы видели эту статистику, сделанную на 

самом деле CDC – самим правительством! Билл Клинтон клеветал на 

владельцев оружия, говоря, что чем больше оружия, тем больше 

преступлений. Он поручил провести исследование этого вопроса, и было 

вложено сотни тысяч долларов, чтобы сделать это. И каким же оказался 
результат этого исследования? Результат этого исследования заключается в 

том, что около 1.5 миллиона людей спасены из-за наличия оружия. Это 

исследования проводилось во время Билла Клинтона! Поэтому то они и не 

опубликовали результаты этого исследования! Потому что им не 

понравились результаты. Но даже эти исследования «левых», за которые 

они платили, конечно же расходуя наши деньги налогоплательщиков, 

показывают, что гораздо большее количество жизней людей спасено 

оружием, чем отнято преступниками. Это удивительно, не так ли? Вы 

видите огромную разницу между 12 тысячами смертей и 1.5 миллионом 

спасённых жизней? Полтора миллиона людей спасаются каждый год, 

потому что обычные граждане, такие как вы и я, которые не являются 
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психопатами, которые не хотят угнетать людей, не хотят использовать 

других людей, из-за того, что мы можем защищать сами себя. 

Давайте посмотрим на статистику вот здесь. (Показывает слайды на 

экране). «Оружие используется 2.5 миллиона раз в год в целях самозащиты. 

Законопослушные граждане защищают сами себя, от преступников 2.5 

миллиона раз каждый год. Или 6850 раз в день. Это означает, что каждый 

год огнестрельное оружие используется в 80 раз чаще, чтобы защищать 

жизни граждан, чем отнимать жизни». 

Давайте прочитаем под номером два. «Около 2.5 миллиона граждан 

используют своё оружие, чтобы защищать себя каждый год, подавляющее 

большинство просто машут оружием или стреляют вверх, чтобы отпугнуть 

нападающих. Менее чем в 8% случаев, гражданин будет убивать или 

ранить нападающего на него/неё». Вы слышали это? Итак, только в 8% 

случаев, гражданин будет убивать или ранить нападающего на него. В 92% 

случаев атака остановлена просто присутствием огнестрельного оружия. 

Просто наличием оружия. Факт присутствия «жезла железного», как 

описано самим Христом в описании Его Царства, приводит в страх класс 

хищников. А эта национальная статистика приводит настоящие 
доказательства этого. Вы видите. Наука также на стороне Царствия 

Божьего. 

Давайте прочитаем под номером три. «Двести тысяч женщин используют 

оружие ежегодно для того, чтобы защитить себя от изнасилования».  Если 

движение феминисток пытается обезоружить женщин, говоря при этом, что 

они ненавидят оружие – они социалистические, марксистские отбросы. 

Они хотят, чтобы женщины были безоружными, бессильными и 

порабощёнными.  Они не хотят, чтобы женщины слышали об этих двухстах 

тысячах женщин, которые остановили изнасилование, своим «жезлом 

железным»! 

«Даже настроенные простив оружия исследователи Клинтона признали, 

что оружие используется 1.5 миллиона раз…» Это же исследования 
Клинтона! Того, что настроен против оружия, вы понимаете ребята? Эти 

исследования показывают, что 1.5 миллиона раз, люди применяют оружие 

чтобы спасти жизни. «По данным Департамента правосудия при Клинтоне, 

около 1.5 миллионов случаев самозащиты с применением оружия 

происходит ежегодно. Национальный институт правосудия, опубликовал 

эти данные в 1997 году как часть исследования «Оружие в Америке», 

которое было инициировано криминалистами Филипом Куком и Дженсом 

Людвигом – выступающими против оружия». Эти люди ненавидят вас 

потому что у вас есть оружие.  Эти люди хотят, чтобы вы были 

безоружными, чтобы хихикать как Дайэнн Файнстайн, которая сплетает 
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руки как ведьма, как будто говоря: «Ну наконец-то вы мои рабы. Ха-ха-ха». 

Вы понимаете? Эти люди ненавидят вас! И всё равно, даже их собственные 

исследования, их собственные исследования показывают, что 1.5 миллиона 

человек, спасены «жезлом железным» !!! Они такие жалкие. Поэтому CNN 

никогда не будет показывать эту статистику. 

«Вооружённые граждане убивают больше преступников, чем полицейские. 

Граждане стреляют и убивают по крайней мере вдвое больше 
преступников, чем полицейские каждый год (1.527 к 606). Читатели 

Newsweek знают, что только 2 % от выстрелов гражданских лиц относятся 

к выстрелам по ошибке, в невинных граждан, принятых за преступников. 

«Количество ошибок» у полицейских было зафиксировано как 11 % – что в 

пять раз выше». Это показывает, что законопослушные граждане являются 

очень компетентными в своём суждении о преступниках. На самом деле 

они более компетентны чем полицейские! (Смеётся). О Боже! Мы конечно 

любим наших полицейских, и таких ребят как они, но такова статистика. 

Таковы числа. 

«Можно выбрать пистолет для самообороны. Граждане используют 

пистолеты, для самозащиты более чем 1.9 миллиона раз в год. Многие их 
этих пистолетов можно назвать «Saturday Night Specials». Это маленькие 

револьверы. 

Теперь, посмотрите сюда: «Закон, разрешающий скрытое ношение 

оружия помог снизить преступность». 
«По всей стране: 1.5 миллиона случаев применения оружия для 

самозащиты. Каждый год около 1.5 миллиона граждан, защищают себя при 

помощи огнестрельного оружия, находясь вдали от дома. Законы о 

скрытом ношение оружия снизили уровень преступности по всей стране. 

Обширное национальное исследование, проведённое в 1996 году, 

установило, что тяжкие преступления снизились после того как штаты 

сделали законным скрытое ношение огнестрельного оружия.  Результаты 

исследования показывают: 

В штатах, принявших закон о скрытом ношении оружия количество 

убийств снизилось на 8.5 %, количество изнасилований снизилось на 5%, 

количество тяжких преступлений снизилось на 7%, и ограблений на 3%. И 

если бы те штаты, которые не приняли закон о скрытом ношении оружия, 

сделали бы это в 1992 году, тогда приблизительно 1570 убийств, 4177 

изнасилований, 60 000 тяжких преступлений и более 11 000 ограблений не 

были бы совершены. 

Вермонт: один из пяти, наиболее безопасных штатов в нашей стране. В 

Вермонте граждане могут носить огнестрельное оружие без разрешения от 
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властей, без обложения налогом, и без прохождения какого бы то ни было 

периода ожидания, установленного правительством. И тем не менее за 

последние 10 лет, Вермонт оставался в списке пяти самых безопасных 

штатов в США, получив три раза награду «Самый безопасный штат». 

Флорида: закон, разрешающий скрытое ношение оружия помог сократить 

количество убийств в штате. В течении пятнадцати лет с момента принятия 

во Флориде закона о скрытом ношении оружия в 1987 году, гражданам 
штата было выдано более 800 000 разрешений на ношение оружия. Данные 

ФБР показывают, что количество убийств, которое в 1987 году было 

гораздо выше чем в среднем по стране, упало на 52% в течении этого 15-ти 

летнего периода.  Теперь количество убийств во Флориде ниже чем в 

среднем по стране». 

Количество убийств упало на 52%! Потому что они позволили гражданам 

законно носить оружие. 

«Приводят ли законы, разрешающие ношение оружия к хаосу? Нет. 

Посмотрите на ситуацию во Флориде. Граждане в солнечном штате с 

большей вероятностью подвергнутся нападению аллигатора, чем 

нападению человека, скрыто носящего оружие. 

1. В течении первых 15-ти лет действия закона, количество 

нападений аллигаторов составило 229, а количество преступлений, 

совершённых людьми, с разрешением на скрытое ношение оружия 

– 

2. И даже 155 «преступлений», совершённых людьми, получившими 

разрешение на скрытое ношение оружия, несколько вводят в 

заблуждение, поскольку большинство из этих нарушений были 

вызваны Флоридцами, которые случайно внесли свое 

огнестрельное оружие в запретные зоны, такие как аэропорт». 

«Преступники избегают вооружённых граждан». 
«Кеннешоа, штат Джорджия. В 1982 году, в этом пригороде Атланты, 

издали закон, требующий от домохозяйств держать по крайней мере одно 
огнестрельное оружие в каждом доме. Вследствие этого, в Кеннешоа, 

количество краж со взломом упало на 89%»! 

Они попросили всех, каждого владельца, если дома есть отец, то отец 

должен был купить оружие. Если это мать-одиночка с тремя детьми, то она 

должна была иметь оружие в доме. Количество краж со взломом упало на 

89%! Потому что это правда – когда власть использовать силу есть в руках 

хороших людей, плохие люди не могут преуспевать! Они не могут 

преуспевать, не могут преуспевать! В краже ваших денег, в краже вашей 

жизни, в краже вашего бизнеса, в краже ваших детей, в краже всего за что 
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вы работаете! Они не могут преуспевать в этом, им это не удастся! 

Поэтому Царство Христа управляется «жезлом железным». 

(Аплодисменты). 

«Десять лет спустя (в 1991 году), количество краж со взломом в Кеннешоа 

оставалось ниже на 72%, чем это было в 1981 году – до применения этого 

закона. 

Национальный уровень. Статистическое сравнение с другими странами 
показывает, что грабители в США гораздо менее склонны входить в дом, 

чем их иностранные коллеги, которые живут в странах, где меньше 

гражданских лиц владеют огнестрельным оружием. Рассмотрим 

следующие данные, показывающие, как часто домовладелец присутствует 

дома, когда грабитель врывается: 

Присутствие домовладельцев в момент ограбления в странах контроля за 

оружием – Великобритании, Канады и Нидерландов: 45 % (среднее по трём 

странам); присутствие домовладельцев в момент ограбления в США: 

12.7%». 

Это означает что грабитель проникнет к вам дом, когда вы находитесь там. 

В Великобритании они врываются в ваш дом, даже зная, что вы там, 
потому что они знают, что у вас нет оружия. А в Америке – только в 12-ти 

процентах случаев они сделают это. То есть в 88 % случаев они не пойдут 

на это, если знают, что вы находитесь внутри. Потому что скорее всего у 

вас есть оружие. Вы понимаете о чём я говорю? Они не будут вас трогать, 

особенно если знают, что вы находитесь внутри. Криминалисты и 

психологи они все знают это эту природу преступников. Что они боятся 

«жезла железного». Вы может обратится к науке, к статистике, которая 

прямо здесь. И «левые» ненавидят это. «Левые» ненавидят науку, хотя и 

говорят, что из-за науки они становятся атеистами. Но они ненавидят 

науку. 

«Орландо, штат Флорида. В 1966-67 годах, средства массовой информации 

придали широкую огласку курсу безопасности, который учил женщин 
Орландо пользоваться оружием. Как результат: количество изнасилований 

в Орландо снизилось на 88% в 1967 году!» 

Произошло ли это из-за того, что все женщины стали верить в социализм и 

стали говорить: «Ура, смерть всем мужчинам и мы ненавидим браки!» 

Поэтому снизилось количество изнасилований? Нет. А потому что они 

стали учится применению «жезла железного» и количество изнасилований 

упало на 88%. 
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«По всей нации. В 1979 году, Министерство юстиции при Картере, 

обнаружило, что более чем из 32 000 попыток изнасилований 32% было 

осуществлено. Но когда женщина была вооружена, пистолетом или ножом 

– только 3% попыток изнасилования осуществлялись». 

Это означает, что если у женщины есть нож или пистолет – оружие 

приносящее смерть, то в 97% случаев преступник не может изнасиловать 

их! В 97 % случаев! И всё равно, CNN и все эти коммунисты, твердят вам, 
что вы не должны иметь оружия при себе!  А наука доказывает, что 

преступник не может добиться своей цели в 97 % случаев, если женщина 

вооружена летальным оружием и знает, как его использовать.  Поэтому 

«левые» ненавидят науку. Потому что наука поддерживает Царство Божье.  

«Три из пяти опрошенных уголовников, согласились, что «преступник не 

будет связываться с жертвой, если знает, что она вооружена». Три из пяти – 

это 60% преступников. Они не будут связываться с людьми, у которых есть 

оружие. 

«74% опрошенных уголовников согласились, что «одна из причин –почему 

грабители избегают проникать в дома, когда там есть люди, из-за страха 

быть застреленными во время кражи». Крещение Святым Духом и огнём – 
немного пугает плохих ребят. (Смеётся). Поэтому хорошие люди должны 

быть вооружены, друзья! Таким образов вы буквально помогаете строить 

Царство Божье! Вы буквально помогаете создавать Царство мира. Просто 

наличием огнестрельного оружия у вас. По статистике в 92% случаев атака 

остановлена просто присутствием огнестрельного оружия. 92% атак 

останавливаются если люди демонстрируют своё оружие или делают 

предупредительный выстрел. 

Посмотрите откуда появились эти данные. На тот случай, если 

либеральные лунатики скажут, что это недостоверная информация. Ну 

хорошо, откуда же эта информация? 

“Гэри Клек и Марк Герц «Вооружённое сопротивление преступности: 

распространенность и природа самообороны с оружием,” Журнал 
уголовного права и криминологии, юридического факультета Северо-

Западного Университета, 1 (осень 1995): 164. Доктор Клек является 

профессором факультета криминологии и уголовного права во Флоридском 

Государственном Университете в Таллахасси. Он широко исследовал и 

опубликовал несколько эссе по вопросу контроля над оружием. Его книга, 

Point Blank: guns and violence in America, стала широко цитируемым 

источником в дебатах о контроле над оружием. На самом деле, благодаря 

этой книге, Доктор Клек заслужил награду престижного американского 

Общества криминологии Майкла Дж. Хинделанга за 1993 год. Эта награда 

присуждается за книгу, опубликованную за последние два-три года, 



114 

 

которая является самым выдающимся вкладом в криминологию. Даже те, 

кому не нравятся выводы, которые делает Доктор Клек, не могут спорить с 

его безупречными исследованиями и методологией. В “A Tribute to a View I 

Have Opposed,” Марвин Э. Вольфганг пишет: «Mеня беспокоит статья Гэри 

Клека и Марка Герца. Причина, по которой я беспокоюсь, в том, что они 

предоставили практически четкое методологически обоснованное 

исследование в поддержку того, против чего я выступал в течение многих 
лет, а именно использование оружия в защите от преступника… Я должен 

признать свое восхищение заботой и осторожностью, выраженными в этой 

статье и в этом исследовании. Может ли быть правдой, что каждый год 

происходит около двух миллионов случаев, когда оружие используется в 

качестве защитной меры против преступности? В это трудно поверить. Тем 

не менее, трудно оспорить собранные данные. У нас нет доказательств 

противоположного».  Вольфганг «A Tribute to a View I Have Opposed», 

Журнал уголовного права и криминологии, 188. 

Вольфганг говорит, что нет «доказательств противоположного». 

Действительно, существует более десятка национальных опросов, один из 

которых был проведен Los Angeles Times, которые нашли цифры, 
сопоставимые с исследованием Клека-Герца. Даже Министерство юстиции 

Клинтона (через Национальный институт юстиции) обнаружило, что 

каждый год насчитывалось до 1,5 миллиона людей, защищающихся при 

помощи огнестрельного оружия. Смотреть данные исследования 

Национального института юстиции, «Оружие в Америке: Национальное 

исследование владения и применения огнестрельного оружия.” (Май 1997 

год). 

Что касается Доктора Клека, читателям его материалов может быть 

интересно узнать, что он является членом «Американского союза защиты 

гражданских свобод», организации “Международная амнистия США», и 

организации «Общее дело». Он не является и никогда не был членом или 

соучастником какой-либо пропаганды по обе стороны дебатов по контролю 

за оружием». 

(Хёнг Джин ним прокомментировал что все эти организации – «левые» 

организации – прим. пер.). 

Итак, снова, чем больше левые лунатики пытаются лгать, тем больше 

доказательств, что хорошие люди, с «жезлом железным», уничтожают 

преступность, уничтожают рак изнасилований, рак убийств. Они буквально 

уничтожают такие вещи, приводят их практически к нулю. Потому что 

хорошие люди, созданные по образу Бога, которые понимают разницу 

между добром и злом, обладая такай властью – отражают Царствие Божье. 
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Чхонсонгён на странице 184: 

«Что будет делать Мессия после своего явления? Он явится как 

главнокомандующий, чтобы впервые в истории найти территорию и 

народ, установить суверенитет единой страны и, используя все это как 

основание, развернуть борьбу и отвоевать горизонтальный мир. Такова 

миссия Мессии». 

Ну хорошо, друзья, давайте все поднимемся, SOS поднимайтесь, давайте 
воздадим Богу хвалу! Да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на 

земле, как на небе. 

 

Царство «жезла железного». 8 часть (11 марта 2018 год) 

11 марта 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Сейчас перейдем к отчетам СМИ. Это событие – просто безумие какое-то. 
Это, возможно, самое широко освещаемое событие в истории церкви. О 

нем узнали более миллиарда человек. На некоторых сайтах 2,2 миллиона 

человек посмотрело эти новости. Только на одном сайте! Young Turks 

сделали видео, которое посмотрели 200 тысяч человек, они сделали 7-

минутный клип о нас, пытаясь высмеять нас. Пффф! Их спонсирует Катар, 

который также спонсирует радикальных исламистов, ИГИЛ. Эти новости 

разлетелись по всему миру. На прошлой неделе мы смотрели, то что 

смогли найти – новости СNN, AP, из Кореи. Но это продолжается. 

Интересно то, что о городе Ньюфаундленд из Пенсильвании, которого 

даже нет на карте, узнал весь мир. Сейчас все знают о Ньюфаундленд, 

Пенсильвания. И они называют нас «Церковь АR-15»! Или «Мунисты-2.0». 

Как хотите, так и называйте! Об этом узнал весь мир! 

Это «Haaretz» из Израиля. «Пары принесли штурмовые винтовки АR-15 на 

благословение в церкви Пенсильвании». «The Straits Times» из Сингапура. 

Посмотрите на Каролайн, она так гламурно выглядит в своей короне и 

«жезлом железным»! Как вы можете бояться такого человека? Злодеи 

конечно, боятся того, что находится у нее в руках. Поэтому Бог дал нам 

«жезл железный» – чтобы разбивать как сосуд горшечника. «The Sydney 

Morning Herald», австралийское СМИ – ««Жезлы железные» – парам 

сказали принести штурмовые винтовки на бракосочетание». «Herald Sun», 

также из Австралии – «Прихожане церкви сжимают винтовки и надели 

короны в странной церемонии благословения оружия». LGBTQ Nation – 

http://sanctuary-ru.org/1883/
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«Антигейская церковь поженила десятки гетеросексуальных пар, 

принесших АR-15 в массовой церемонии». Они бы не возражали, если бы 

мы поженили геев! Они не чувствуют дискриминацию от того, что им 

добавили еще одну букву! Они каждый день добавляют буквы! Как они 

теперь называются? Не придумывайте, я пытаюсь быть серьезным! 

«International Business Times» также рассказали о церемонии. Они 

поместили другой заголовок, это хороший заголовок – «Винтовки и пули в 
коронах на церемонии благословения Церкви Объединения, 

поддерживающей вторую поправку». Вы не можете быть против! «Gulf 

News» из ОАЭ! Поэтому вам нужны «жезлы железные» – ИГИЛ увидели 

новости! Все население, имеющее АR-15 может надрать задницу ИГИЛ! 

«Hindustan Times» из Индии также рассказало о событии. Что это за 

прекрасная Царица-модель, держащая золотой «жезл железный»? Вы 

видели, она сегодня надела каблуки! Это так заводит! Бам! Дальше, 

дальше, давайте сфокусируемся! 

«The Africom» также рассказали. Вот и знаменитые короны из пуль, 

господина Таширо! Может быть, он будет продавать их, сделает 

небольшой бизнес. «Прихожане из Пенсильвании, сжимая АR-15 провели 
церемонию посвящения». «Common Dreams», это откуда? Мы не знаем 

откуда, но написано по-английски. «С «жезлом железным»: так 

называемые «прихожане», сжимая АR-15, обновили свою приверженность 

кровавому безумию нашей страны, Аминь». Смотрите, да, кровавому 

безумию коммунистов, которые хотят захватить нашу страну! Да, это 

правда, у коммунистов руки по локоть в крови, куда бы вы ни посмотрели, 

на какую бы страну, в 20 веке там был геноцид. Да, это правда! 

Коммунисты по локоть в крови! 

Журнал «Vice», либеральная команда, создающая документальные фильмы 

из Калифорнии. «Сейчас 2018 год, а люди надели короны из пуль и 

молятся, держа свои АR-15». Это напугало их Иисуса, хотя у них нет 

Иисуса, у них Веельзевул. Это напугало их Веельзевула. Это так смешно! 
«Global Times» из Китая. Это голос китайских коммунистов. Они говорят: 

«Как безумны эти американцы!» Это основная газета в Китае. То есть 

миллиард человек прочло об этом! И вот тоже по-китайски. Я не могу 

прочесть, не помню некоторые иероглифы. И снова короны из пуль! Им это 

нравится, они стали знамениты! А вот мы несем прекрасные одежды Отца. 

И вот снова Царица с прекрасным золотым АR. Так прекрасно! Это еще 

китайское издание «The New Lens». 

АFP! Это японские новости. И снова Япония. Что это? «Газета Культ»? 

Они называют нас сектой. MBC – основное СМИ в Корее. KBC и MBC – 

это основные государственные пропагандистские СМИ. СМИ левых. Это 



117 

 

также корейское издание. «Chosun.com» – самая крупная газета в Корее. И 

вот их филиал. А это религиозная газета. Международные новости в Корее. 

«CT» – «Христианство сегодня». Несколько христианских каналов также 

рассказало о событии. Вот и все. Люди отправляют нам эти статьи. И в 

Бразилии это показали по главному каналу в вечернем выпуске. Канал 

называется «Глобал». То есть речь идет даже не о сотнях миллионов, а о 

том, что об этом узнали миллиарды людей. Миллиарды в прямом смысле! 
Евангелие Царства и «жезл железный» Царства распространились во все 

части мира. И это не шутка. Это безумие! Это также было на Drudge, на 

самом большом портале в мире. В Колумбии, в Мексике это показывали в 

вечерних новостях. По всему миру это вызвало бурю в социальных сетях 

также. И все СМИ сказали: «Не могли бы вы заранее говорить нам о своих 

церемониях, чтобы мы туда попали?» Поэтому на Благословении в 

следующем году, возможно, будут присутствовать СNN и все другие. Если 

придет СNN, мы должны кричать им: «СNN – отстой! СNN – отстой!!» как 

на ралли Трампа. Сумасшедшие болваны! 

Стараясь в панике назвать нас сектой и запачкать нас, они показали, что мы 

– самая смелая церковь в мире, выступающая за Богом данные права, за 
вторую поправку, за всех граждан США и других стран! Мы единственные, 

обладаем смелостью сделать это. А все остальные, и даже консерваторы, 

напуганы политкорректностью, боятся потерять работу. Они напуганы, они 

прячутся. Они отправляют нам послания: «Это было прекрасно, мы 

молимся за АR-15». Мы получили такие сообщения! Но люди напуганы, 

потому что их могут выгнать из учебного заведения, прекратить 

сотрудничество. Но мы просто выступаем за вторую поправку! Нет никого 

в мире, в США, кто с такой смелостью выступает за вторую поправку. 

Кроме того, у нас есть ясное Библейское обоснование, почему добрые люди 

должны иметь «жезл железный», очень ясное теологическое библейское 

объяснение, которое позволяет владельцам оружия понять, почему у них 

есть желание защищать, использовать средства защиты цивилизации. 

Давайте поговорим о Царстве «жезла железного» – 8. Мы находимся на 

притче о сеятеле. Давайте прочтем вместе. Это Евангелие от Марка, 4 

глава. Есть также другая притча в Евангелие от Марка 1:15. Но я постоянно 

показывал вам ее. Там, где Иисус в Галилее говорит, что должен 

отправиться, чтобы проповедовать Царство Божье как Евангелие, благую 

весть. Мы постоянно читали ее, поэтому сейчас мы ее пропустим и 

перейдем к 4 главе. Давайте прочтем вместе: «И опять начал учить при 

море; и собралось к Нему множество народа, так что Он вошел в лодку и 

сидел на море, а весь народ был на земле, у моря. И учил их притчами 

много, и в учении Своем говорил им: Слушайте: вот, вышел сеятель 

сеять; и, когда сеял, случилось, что иное упало при дороге, и налетели 
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птицы и поклевали то. Иное упало на каменистое место, где немного было 

земли, и скоро взошло, потому что земля была неглубока; когда же взошло 

солнце, увяло и, как не имело корня, засохло. Иное упало в терние, и терние 

выросло, и заглушило семя, и оно не дало плода. И иное упало на добрую 

землю и дало плод, который взошел и вырос, и принесло иное тридцать, 

иное шестьдесят, и иное сто. И сказал им: кто имеет уши слышать, да 

слышит! Когда же остался без народа, окружающие Его, вместе с 
Двенадцатью, спросили Его о притче. И сказал им: вам дано знать тайны 

Царствия Божия, а тем внешним все бывает в притчах; так что они 

своими глазами смотрят, и не видят; своими ушами слышат, и не 

разумеют, да не обратятся, и прощены будут им грехи. И говорит им: не 

понимаете этой притчи? Как же вам уразуметь все притчи? Сеятель 

слово сеет. Посеянное при дороге означает тех, в которых сеется слово, 

но к которым, когда услышат, тотчас приходит сатана и похищает 

слово, посеянное в сердцах их. Подобным образом и посеянное на 

каменистом месте означает тех, которые, когда услышат слово, тотчас 

с радостью принимают его, но не имеют в себе корня и непостоянны; 

потом, когда настанет скорбь или гонение за слово, тотчас 
соблазняются. Посеянное в тернии означает слышащих слово, но в 

которых заботы века сего, обольщение богатством и другие пожелания, 

входя в них, заглушают слово, и оно бывает без плода. А посеянное на 

доброй земле означает тех, которые слушают слово и принимают, и 

приносят плод, один в тридцать, другой в шестьдесят, иной во сто 

крат». 

Мы читали это в контексте Царства и в контексте Конституции 

Чхонильгук. Вы помните? Это было пару месяцев или год назад. Мы 

говорили, что когда семя падает на добрую землю, то приносит урожай в 

60, 30, в 100 крат. Это говорит о том, что в Царстве не будет равного 

производства. Такова природа свободного рынка. Открыты все 

возможности. Есть все возможности для успеха. Все зависит от того, как 
упорно вы работаете, как хорошо вы служите своим клиентам, у вас будет 

разный результат. И это нормально. Некоторые произведут в 30, другие – в 

60, а другие в 100 крат, и это все уровни, показывающие нашу способность 

служить другим. С этой точки зрения в Царстве Божьем, повышение 

уровня воды, поднимает все лодки. Будут очень успешные люди. Может 

быть они создадут айфон-10, или айфон-100. Не будет равного результата, 

будут равные возможности. 

Но в Царстве Божьем, если кто-то создаст хороший результат, это не будет 

вызывать зависти, ревности у других. Это будет вдохновлять нас, 

показывая: «Эй, мы можем сделать лучше! Эй, мы можем лучше служить 

другим! Эй, если я буду работать усерднее, если мои дети будут работать 
усерднее, если они создадут новую идею, они больше преуспеют, чем я». 
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То есть это вселяет надежду. И такого рода культура очень важна, потому 

что социализм работает на зависти, ревности, жадности людей. Они 

постоянно говорят, что капитализм основан на жадности. Но сам 

социализм основан на жадности. 

Они хотят сказать, что все, кто создает успех, богатеет, крадет у вас, 

поэтому они богаты. «Выберите нас, мы создадим правительство, отберем 

у них и отдадим вам». Конечно, они никогда ничего вам не отдадут, они 
заберут все себе, а вам отдадут крохи, такова реальность социализма. Но 

они всегда так поступают, такова их препозиция, они всегда покупают 

людей на это, создают обиду, гнев, жалость к себе, зависть, создают 

желание стать безнравственным и злым. Они притворяются, что 

нравственны, они не говорят: «Этот человек создал бизнес с нуля», они 

говорят: «Этот человек украл у вас». Потому что если бы это были вы, то 

вы бы знали, через что вам пришлось пройти, чтобы заработать этот 

миллион баксов. Но социалисты всегда основываются на обиде, говоря: 

«Мы будем для тебя любящим архангелом, мы дадим тебе определенные 

вещи бесплатно, просто позволь нам создать централизованную власть, 

помоги нам, мы все распределим по справедливости». 

Конечно, они никогда не скрывают, что сделают это с помощью оружия и 

силы. И если они сделают это, это безнравственно, потому что они крадут у 

человека его пот, слезы и кровь, и отдают это своим друзьям. И это ничто 

иное, как изнасилование. Изнасилование – это когда вы видите девушку, 

которая вам нравится, идете и стараетесь завладеть ею при помощи силы. 

Вот что такое изнасилование. И здесь то же самое – вы видите, вы хотите 

этого, и стараетесь забрать это при помощи силы. Сам по себе социализм – 

это изнасилование, потому что при этой системе, когда правительство 

видит то, чем хочет завладеть, население хочет чем-то завладеть, отбирает 

при помощи силы. Это изнасилование! То есть социализм, коммунизм и 

тому подобные философии безнравственны, это изнасилование. 

Изнасилование, изнасилование и изнасилование! Это простой способ 
понять сущность социализма и коммунизма. Левые идеологии – это 

изнасилование. Это отбирание того, что вам не принадлежит с помощью 

силы и оружия, которые они называют правительством. 

Поэтому они всегда хотят разоружить население. Потому что в этом 

случае, оружием будет владеть только правительство. Левые говорят, что 

выступают за контроль над оружием, но на самом деле они выступают за 

централизацию оружия, что означает, что все оружие захватит 

правительство и заставит вас отдать свое имущество, ваш бизнес, ваше 

процветание, мечты, данные Богом, идеи, данные Богом, которые могли бы 

осуществиться при помощи всемогущего Бога. Поэтому они не хотят, 
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чтобы люди обладали силой, такой, как «жезл железный», способной 

защитить то, что Бог дал им. 

Когда мы спорим с левыми, мы не только говорим о том, что социализм 

провалился во всех странах, что исторически социализм ведет к геноциду, 

страху, бедности – это не единственный аргумент. Это не экономический, а 

прагматический аргумент. Мы также называем социализм фундаментально 

безнравственной системой. Это безнравственная бездушная не этическая 
система воровства и изнасилования. Левые притворяются, что вступают в 

крестовый поход за справедливость, социальную справедливость, тогда как 

сами являются преступниками! Они – неэтичные безнравственные люди! 

Они хотят централизованной власти, они хотят захватить имущество для 

себя и своих друзей. И они ничем не лучше мафии, ничем не лучше банд, 

насильников – всех эти безнравственных людей. Но они пытаются 

притвориться, что нравственны. Это фундаментально безнравственная 

философская препозиция. И мы должны разоблачить их систему, то, во что 

они верят. Их утопия – фундаментальная система зла! 

Когда мы изучаем Писание, мы можем увидеть эти притчи в контексте 

Конституции Чхонильгук, и теперь в контексте «жезла железного». «Жезл 
железный» – это единственное средство, при помощи которого может быть 

сохранена добрая земля. Та добрая земля, которая произведет равные 

возможности для всех людей, чтобы люди смогли воплотить свои мечты, 

данные Богом, их идеи и вдохновение, с которыми они начали свой бизнес. 

Всегда найдутся демоны и безнравственные социалисты, которые захотят 

украсть это у вас и единственная вещь, которая поможет держать их на 

расстоянии и не позволять им прикасаться к тому, что дал вам Бог, во что 

вы вложили свой пот, кровь и слезы, за что вы залезли в долги – это «жезл 

железный». 

Поэтому правление Бога – это правление «жезла железного». Он должен 

определять Свое Царство. Его Царство должно прийти, и Он должен его 

определять. И Он определяет его как «Poimaino» – правление «жезла 
железного». Правление, управление, защита «жезла железного». Поэтому 

«жезл железный» в Америке, мы называем это второй поправкой, крайне 

важен. Если не будет второй поправки, не будет и первой. И что вы будете 

делать? Ничего! Если у вас не будет возможности противостоять 

тираническому правительству – то у вас не будет ничего! Посмотрите на 

северо корейцев. Посмотрите на южно корейцев. Они провели марш 1,5 

миллиона человек в Сеуле перед своим коммунистическим 

правительством, но это даже не попало в новости! Потому что новостные 

каналы управляются государством. Правительство контролирует все, они 
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даже посадили в тюрьму организаторов этого события, сказав, что те 

«создали беспорядки». Они – «местные террористы»! Вы знаете это. 

Так же поступала Хиллари, папа римский – все они против оружия. Потому 

что они боятся, что обычные люди обретут не просто воображаемую, а 

настоящую силу, реальную силу. Они не возражают против Католической 

церкви, против христианской церкви, англиканской церкви, которые 

говорят своей пастве: «Молитесь и живите духовной жизнью». Это 
полностью противоположно тому, что сказал Иисус. Он сказал, что вы 

должны каждый день молиться «Да пребудет Царствие Твое, да будет воля 

Твоя на земле, как и на небе». Вы не просто должны желать духовного 

царства. Любой, кто знает христианскую теологию, знает, что Божье 

Царство должно установиться на земле. Оно не будет в духовном мире. 

Оно будет на земле. 

Но это стало не стандартным в государственном христианстве, которое я 

называю «бета-христианство», которое делает из людей бета-христиан, 

лучших слуг архангелу, не делает из них альфа-мужчин и альфа-женщин, 

чьи дети обладают царским правом с Христом, являются сильными царями 

и царицами. «Нет, нет, нет, это безумие, это секта! Не слушайте 
сектантского пастора, который разжигает ненависть, пастора Муна, Муна-

Второго», или как они нас называют. «Нет, вы должны быть бета-

христианином, вы должны любить свое правительство, всегда поклоняться 

политикам и ходить в церкви, которые говорят вам, что вы должны 

подчиняться законам. Не будьте политически активными. Просто будьте 

хорошими христианами». Такое бета-христианство захватило мир. И оно 

ослабляет настоящее христианство, которое стремится искать отношений с 

Богом, которые хотят быть суверенами, детьми Бога. «Я больше не раб 

страха, я – дитя Бога». Вот о чем поется в песне. Мы должны быть со-

наследниками со Христом. (Рим 8:17). Сонаследники с Богом, с Христом, 

не только в страданиях, но и в славе. И это, конечно, не самопоклонение, не 

самовосхваление. Это участники в Его славе, которые всегда отдают Ему 

почести. 

Дело в том, что левые понимают и чувствуют… Так как многие левые на 

верхах практикуют люциферианство и сатанизм, они могут чувствовать, 

когда настоящее альфа-христианство начнет пробуждаться. Они понимают, 

что если христиане услышат про «жезл железный» и начнут задумываться 

о нем, задавать вопросы: «Может моя церковь – бета-христианская, может 

они взяли 13 главу от Послания к Римлянам, и запихивают ее в меня, 

говоря, что любая власть, даже такая как власть Хилари Клинтон, от Бога?» 

И может быть эти бета-христиане начнут думать, молиться и слышать 

Слово и увидят: «Ух ты, не мы должны быть рабами, ведь это архангелы. 
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Подождите, в Библии сказано «Дабы никто не восхитил венца твоего», 

значит мы должны иметь короны и суверенитет. Мне пастор не говорил 

такого. Мой священник не говорил этого. Ватикан не говорил этого. Я 

думал, что должен быть слугой, просить их, хвататься за одежды 

кардиналов и священников». 

Если христиане поймут, что они – суверены, что они сонаследники со 

Христом, если они начнут надевать короны, и святые одежды, и под 
классическую музыку нести «жезлы железные»… О, Боже! Это безумие! 

Это кошмар для левых! Их бросает в пот от мысли о Трампе, но «жезл 

железный» и эти фотографии от 28 февраля – это их самый страшный 

кошмар. Это ад на земле для левых психов. Потому что они не смогут 

преуспеть в таком мире. Этот мир основан на иудео-христианских 

ценностях, на славе Христа, на царской власти, которая не заканчивается. 

Рабы умирают, а цари живут вечно! Если вы являетесь рабом государства, 

вы умрете, они все заберут. Цари живут вечно! И царицы тоже. Все 

понимают, что в царском праве и в царской власти существует 

преемственность поколений, которая существует вечно. Вы будете вечно 

жить в своих детях в Царстве, которое они сохранили и которое защищают 
в чести, в достоинстве предыдущих царей. Вы будете жить вечно! Вы не 

умрете, как слуга, как раб, вы будете жить вечно и у вас будет дар вечной 

жизни, у вас будет царская власть, которая существует не для того, чтобы 

мы хвастались. Бог дал нам ее, для того, чтобы осуществить Свое Царство 

на земле. 

И я говорю не о шекспировской царской власти. Правительство не против, 

если вы хорошо оденетесь и будет играть в «Гамлете», притворяясь, что вы 

король. Они не против этого, вы можете каждый день этим заниматься в 

Европе, Азии, Африке. Им все равно, они знают, что вы играете как малые 

дети. Они воспринимают вас так. Но когда вы обладаете второй амуницией 

Царства Божьего, когда у вас не только короны, купленные вами в Wallmart 

или на ebay, или где-то еще, но, когда у вас будет вторая амуниция Царства 
Божьего, как об этом написано в Псалмах 2:8,9: «проси у Меня, и дам 

народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их 

жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». «Жезлом 

железным»! 

В Откровении 2:27: « и будет пасти их жезлом железным; как сосуды 

глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего;» 

Откровение 12:5: «И родила она младенца мужеского пола, которому 

надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его». 
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Откровение 19:15: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

В этой силе есть некая ярость. Вы можете играть Гамлета в маленьких 

коронах в разных странах – они не будут против этого. Но как только у вас 

появится вторая амуниция ярости, гнева и величайшей силы, тогда это 

будут всемирные новости, которые увидят миллиарды людей. Вы 
понимаете, насколько левые и политические сатанисты, безнравственные 

социалисты, коммунисты, которые притворяются нравственными, но вся их 

система основана на аморальной краже и изнасиловании. Когда они 

пытаются притвориться, когда они слышат о «жезле железном», они видят 

не только короны, но и церковные одеяния, классическую музыку, они 

видят физическое субстанциальное снаряжение – «жезл железный» – это 

создает огромный страх. Потому что это означает конец их царства. Чем 

больше патриотов, христиан, бета-христиан, которых стыдили 

политкорректностью… Долго ли еще вы будете оставаться под этой 

подавляющей властью? Бог сказал, что разобьет каждую крепость и 

освободит нас! Чтобы мы не были рабами! 

И христианам сейчас брошен вызов, произошло разделение на овец и 

козлов. И теперь они говорят: «Мы поддерживаем то, что вы сделали. Это 

было отважно, это было смело. Вас распяли за нас». Я хочу, чтобы меня 

еще больше распяли, чтобы ВВС сделало документальный фильм о нас. 

Они распнут меня, ну и что? В панике распиная нас, они распространяют 

послание. Вот что они делают! Распинайте меня как хотите! Потому что 

все больше христиан услышат призыв «жезла железного». Мы – полностью 

децентрализованная церковь, у нас в тот день были три разных 

христианских пастора. И сейчас они вдохновляют свою паству обрести 

«жезл железный». Я не могу контролировать эти приходы. Они выступили 

вместе с нами, их привел Святой Дух и Бог. 

Итак, они полностью испуганы. И что они будут делать в следующем году, 
если будет 300 или 600 АR-15? Кто знает, как будет действовать Бог, и 

возможно, одновременно соберутся 3000 АR-15. А что они будут делать, 

когда их будет 30 тысяч на большом стадионе, принося клятвы верности в 

браке Богу и неся амуницию царской власти. Вот это да! Для них это будет 

проблема, огромная проблема! Большая большая проблема! Поэтому они 

пытаются сделать все возможное, сказать каждому христианину, каждому 

пастору и священнику: «Вам нужно сказать, кто такие мунисты, это будет 

распространяться. Скажите своим членам, что это секта. Секта, секта!» Вы 

видели наше видео, вы можете называть нас как хотите, сейчас эра 

интернета и люди сами во всем разберутся! Они могут увидеть это, их 

будет вести Святой Дух, они сами увидят, чему мы учим, как мы учим о 
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«жезле железном», как он соотносится с Библией, и где он находится в 

Теле Христовом. Просто невероятно! Но Бог использует эти атаки врагов в 

Своих целях. Давайте послушаем это интервью, которое мы дали на 

ирландском радио. Я думаю, это крупнейшая радиостанция Ирландии. Мы 

немного поспорили с ними. 

  

Интервью: 

… Благословение на брак, но эта церемония отличалась тем, что на нее 

нужно было принести оружие, а именно – АR-15, оружие, которое 

использовалось в массовом расстреле учащихся во Флориде. И как вы 

можете заметить, это весьма противоречиво. На связи лидер церкви 

Преподобный Хёнг Джин Шон Мун. Добрый день. 

– Добрый день. 

– Вы можете понять, что люди могут посчитать использование оружия на 

церемонии не только бестактным, но и болезненным? 

– Да, мы можем понять, что у людей может быть иная реакция на него 

(оружие), и также в свете событий во Флориде, которые стали результатом 

провала ФБР, когда их за 3 недели предупреждали ученики школы… 

– Мы можем вернуться к вопросу, который я задал? Насколько это 

неучтиво, бестактно и даже жестоко – чествовать оружие сразу после того, 

как 17 детей погибли от этого оружия? 

– Это было не чествование оружия, а празднование брака и суверенитета. У 

нас есть здоровая традиция в Америке – вторая поправка. И, возможно, 

Ирландия и Европа не понимают этого. Для нас это не просто запись на 

бумаге, а Богом данные суверенитет и права царей. 

– Вы сказали «права царей»? 

– Да, именно так. Это совершенно отличается от Европы, и поэтому отцы-

основатели покинули Европу, так как царские права в Европе 

существовали только для элиты. И в Америке отцы-основатели и Джордж 
Вашингтон позволил всем людям, гражданам США иметь права царей. 

Такие права царей Европы, как право на территорию, частную 

собственность и право на ношение оружия были даны всем гражданам, и 

поэтому все в Америке обладают правами царей. 
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– У нас тоже есть такие права, во многих странах мира есть такие права, 

возможно, за исключением права на оружие, и поэтому в нашей части мира 

не так часто происходят массовые расстрелы, тогда как в вашей стране это 

происходит регулярно. 

– Либеральные СМИ стараются протолкнуть эту статистику, тогда как 

массовые расстрелы занимают малую часть всех убийств в Америке. 

Массовые расстрелы, 98,4% их произошли в зонах, свободных от оружия, 
где граждане не имеют права на ношение оружия, поэтому стрелки 

выбирают эти места для своих ужасных действий. 

– Ясно, но они убивают людей при помощи оружия. 

– Если у людей будет возможность отстреливаться, и были такие случаи, в 

отдельных университетах, где разрешено иметь лицензию на скрытое 

ношение оружия, когда преступники пытались произвести стрельбу, это 

закончилось тем, что они, а не студенты, получили ранения, то есть мы 

видим, что в 98,4% стрельба происходит в зонах без оружия, там, где люди 

совершенно безоружны и не могут дать отпор, отстреливаться. 

– То есть ваш ответ – «Нужно еще больше оружия», несмотря на то, что в 

Америке уже 3 миллиона единиц оружия. 

– Оружие в руках законопослушных граждан… любые меры по контролю 

над оружием со стороны политиков и государства, наносят вред только 

законопослушным владельцам оружия. Это не влияет на преступников, 

потому что преступники по своей сути не следуют закону, это их 

определение – тот, кто не следует закону, тот, кто нарушает закон. 

– Но вы не можете применить эту логику к любому закону. 

– Здесь мы говорим о том, что речь идет о спасении, о жизни и смерти. 

Речь идет не о законе, а о том, как люди могут выжить, защитить себя, как 

женщины могут защитить себя, как люди, дети могут быть защищены 

вооруженными учителями. В штате Юта, в Колорадо это уже существует, 

после случая в школе «Колумбайн». Возможно, это произойдет в Алабаме, 

в Северной Каролине. Мы надеемся, что в Пенсильвании это тоже 
произойдет. Если у наших учителей будет разрешение на скрытое ношение 

оружия, то они смогут законно носить с собой огнестрельное оружие в 

школе, и, если какой-то сумасшедший захочет что-то сделать, он получит 

отпор. 

– Вы не думаете, что с вашей страной происходит нечто странное, что для 

людей обычное дело – пойти и убить своих сограждан? 
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– Я не думаю, что это обычное дело. 

– Но такого нигде не происходит! Это происходит только в вашей стране. 

– В Британии очень высокий уровень убийств. 

– Нет, совершенно нет! Это не сравнимо с США. В США в порядке вещей, 

когда люди идут и просто убивают других без причины. 

– 6,2 случаев на 100 тысяч человек – это уровень убийств в Британии. И 

если у преступников будет выбор оружия, они могут использовать ножи, 
шипы, камни, кулаки. Вы понимаете? В Британии больше убийств, 

связанных с удушением, ударом кулаком и ногами, чем в Америке. 

– То есть если у этого молодого человека не было бы оружия, то смог бы он 

убить голыми руками 17 человек? 

– Нет… Я имею в виду, что у преступников такая природа… они хотят 

повышения боевых возможностей. И если вы разоружаете население, то вы 

позволяете передать повышение боевых возможностей в руки 

преступников и обычные люди не могут защитить себя, и у них не равные 

возможности, чтобы оказать адекватное сопротивление, чтобы остановить 

кого-то, обладающего преступными замыслами. 

– То есть вы утверждаете, что нет никакой связи с тем, как этот человек 
выразил свое неудовольствие и с обожествлением оружия в вашей стране, 

то, что его приносят на религиозные службы и дают ему особый статус? 

– Нет, проблема в том, что ФБР за две-три недели получило от детей 

информацию… 

– Ну, перестаньте, ответьте на вопрос! Вы уходите от ответа, вы обвиняете 

других… 

– Я слышал, что шериф и полиция стояли 4 минуты и позволили, чтобы 

детям отстрелили головы. Они не предпринимали ничего. И дети это 

подтвердили. Это полный провал правительства, и вы хотите, чтобы мы 

передали оружие этому правительству, которое потерпело неудачу в этом 

случае и позволило погибнуть 17 невинным людям? Абсолютно нет! 
Поэтому в Америке все больше штатов будут вооружать своих учителей. 

Шерифы будут обучать учителей, чтобы на случай, если безумец 

попытается сделать подобное, если кто-то под воздействием анти-

депрессантов снова попытается это сделать… Фармакологические 

компании 98%… 
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– Теперь вы обвиняете анти-депрессанты? 

– О да, 98 с лишним процентов массовых расстрелов произошло под 

влиянием разных анти-депрессантов, это оказало огромное влияние на 

душевное состояние преступников, поэтому мы не можем отрицать, что 

есть множество разных факторов, о которых не говорят в новостях, а 

говорят только об оружии, оружии, оружии. Потому что они хотят в конце 

концов превратить Америку в социалистическую Европу и разоружить 

население. 

– Какие страны, назовите три социалистические страны в Европе! 

– Франция, … 

– Франция не социалистическая страна, там центристское правительство. 

– Хорошо, это по вашему определению, но здесь в Америке… 

– Нет, это определение широко принято. Премьер-министр Франции не 

назовет себя социалистом. 

– Это не имеет значения. Никто не назовет себя социалистом, если мы 

посмотрим на историю… 

– Вы подняли термин «социалистический», но в Европе нет 

социалистических стран. 

– Каково ваше определение социализма? 

– Социализм подразумевает перераспределение богатств, в зависимости от 

уровня этого перераспределения, а также самоопределение этих политиков 

как социалистов. 

– Обычное определение социализма – это экономическая система, 

основанная на контроле за средствами производства. А средства 

производства… 

– Это коммунизм. Вы путаете социализм с коммунизмом. 

– Ну, социализм отличается от коммунизма своим уровнем, это подвид 

коммунизма, это система, которая контролирует средства производства, 

заботится о здравоохранении, как это произошло при президенте Обама в 
Америке, и это не понравилось американцам, поэтому у нас появился 

президент Трамп. 
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– Ваша система здравоохранения – это какой-то позор. Все страны смеются 

над ней. 

– Она была лучшей в мире пока не появился Обама. 

– Она никогда не была лучшей в мире! 

– Люди прилетали со всего мира, чтобы сделать операцию в Америке, 

особенно рак, заболевания сердца. У нас были выдающиеся достижения в 

медицинской науке до конца 90-х и начала 2000-х, в Америке была 
передовая медицина. Мы не ездили в другие страны, если предстояла 

серьезная операция, многие приезжали в Америку. И это все потому, что у 

нас была рыночная конкуренция. 

– Давайте вернемся к оружию. Ваш брат владеет заводом по производству 

оружия и продает оружие людям, и это подрывает степень доверия к вам в 

этом вопросе. 

– Ну, мой отец, например, ушел из Северной Кореи из лагеря смерти, 

благодаря американским войскам, которые разрушили этот лагерь ГУЛАГ, 

в котором он был 3 года. И поэтому он хорошо знал, почему самозащита 

так важна. И когда он прибыл в Южную Корею, он основал там одно из 

первых производств оружия. Мы производили автоматы Вулкан для 
обороны Южной Кореи, на случай, если Север будет атаковать. Это было 

сразу после Второй мировой войны. В действительности, мой отец и моя 

семья всегда понимали важность самозащиты, и что страна должна быть 

способна защитить себя, иначе она перестанет быть страной. 

– Ваша семья заинтересована в том, чтобы люди покупали оружие, как 

можно больше, как только это возможно. 

– Для нас это – права человека. Вы понимаете, о чем я? Мы хотим, чтобы 

люди могли иметь право защищать себя. Это основополагающее право. 

Если вы не можете защитить себя, вы полагаетесь на кого-то, чтобы он 

защитил вас, а это невозможно. Полиция приедет через 8-10 минут. И вы 

становитесь уязвимым перед преступником. Поэтому мы хотим, чтобы 

люди могли защищать себя от преступников. В Америке происходит 60 
тысяч попыток изнасилования. Статистика от Национального совета по 

технике безопасности показывает, что 1,5 миллионов американцев были 

спасены благодаря тому, что обладали оружием. Такую статистику никогда 

не показывают в либеральных СМИ. 

– Можно я задам вопрос о вашем отце? Вы верите, что он был Мессией? 

– Да, я верю. Мы верим. Абсолютно. 
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– А почему тогда положение вещей в мире не улучшается? Почему в 

школах убивают детей, если ваш отец был Мессией? 

– Я думаю, что в христианстве имеется ложное представление. У нас есть 

свободная воля. Люди не роботы и они вольны выбирать – любить Бога или 

ненавидеть, слушаться Его заповедей или нет. Поэтому даже во времена 

Иисуса, 12 учеников знали, что он – Христос, но большинство фарисеев, 

римлян, даже специалисты по Писаниям, люди, которые изучали Тору и 
так далее не верили, что Иисус был Мессией. То есть имеет значение воля 

человека, и я сделал на эту тему целую службу. Даже в Царстве Божьем 

люди будут совершать зло, так как есть свободная воля. И так как будет 

свободная воля, преступность все еще будет в Царстве Божьем. 

– Тогда какой смысл? В чем разница? 

– Разница очень велика. Потому что в Царстве Божьем у людей будет 

суверенитет и будет «жезл железный», как описано это в Библии. Христос 

будет править «жезлом железным», и мы не считаем это диктаторским 

правлением, потому что слово «править» «поймайно», означает 

«защищать», «пасти». И по статистике, если у людей будет «жезл 

железный», способность защищать себя при помощи технологий, с 
помощью огнестрельного оружия, то уровень преступности упадет. 

Уровень убийств упадет… 

– Хм, и вы считаете, что «жезл железный» – это оружие? 

– Это огнестрельное оружие. Огнестрельное оружие позволяет слабому 

человеку защитить себя от сильного преступника. 

– Несмотря на то, что фраза, которая написана в книге, появилась задолго 

до изобретения огнестрельного оружия. 

– Конечно, это же Откровение от Иоанна. Он предвидел будущее. В этом 

весь смысл христианских предсказаний, если вы что-то о них слышали. Он 

предвидел будущее, о говорил не о своем времени, 2000 лет назад, он 

говорил о будущем. Поэтому большинство христианских ученых 

согласятся, что он использует метафоры, описывая это время. Но он 

заглядывает в будущее. Это широко принято в христианском мире. 

– Мы остановимся на этом, спасибо большое за разговор. Это был 

Преподобный Хёнг Джин Шон Мун из церкви Sanctuary в Пенсильвании. 
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Хёнг Джин ним: Это было ирландское радио! Думаю, что я сокрушил этого 

левого лунатика. Это не было совершенно, он пытался меня запутать, 

прерывал меня, часто вмешивался, говорил слишком быстро, но я научусь, 

я стану лучше давать интервью со временем. Он сказал: «В Америке 

произошло массовое убийство». О чем ты говоришь? Во Франции 86 

человек погибло под колесами грузовика, 400 человек получили ранения, в 

Англии взорвалась бомба на концерте Арианы Гранде, перестаньте! 

Убийцы найдут способ убивать. 

Все эти убийцы в массовых расстрелах сидели на антидепрессантах, на 

лекарствах, производимых огромными фармацевтическими компаниями, 

зарабатывающих миллионы долларов. Посмотрите на их рекламу по СNN, 

они говорят: «Вы чувствуете грусть или радость? У нас есть для вас 

Зандекс». Под хорошую музыку, они говорят: «Прими Зандекс!» 

Фармацевтические компании зарабатывают миллиарды долларов, 

психиатры выписывают эти лекарства детям, находящимся в депрессии. И 

они находятся в депрессии, потому что целыми днями играют в видео игры 

в социальных сетях. Доказано, что чем больше вы сидите в социальных 

сетях, тем больше у вас депрессия. Это все звенья одной цепи. 

Но они об этом не говорят, но они также не говорят, что все стрелки, за 

исключением преступника из Вирджинии, были детьми из неполных семей, 

выросшие без отца. У всех этих стрелков, за исключением стрелка из 

Виргинского политехнического института, не было отца. В этом настоящая 

причина. Если вы посмотрите на статистику, вы поймете, что отсутствие 

отца в доме разрушает детей. Это самый большой социологический 

разрушительный фактор. Если у вас в доме нет отца – это самый большой 

социологический разрушительный фактор для ребенка. Мы позже 

посмотрим статистические данные. 

Вы видите разницу – мне пришлось спорить с либеральным парнем в 

первом интервью. Это не так легко, как может показаться. Со временем я 

научусь с ними общаться. А сейчас вы почувствуете разницу – это 
программа консервативного толка, которую смотрят миллионы людей. Их 

канал на Ютубе не так раскручен, но их ежедневные программы смотрят 

миллионы. Ведущий этой программы получил премию Грэмми как 

ведущий радио. Он мне напомнил Анкера из Фокс ньюс. Мы будем на его 

программе также и на этой неделе. Давайте посмотрим. 

  

Видео. 
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Он сказал: «Да благословит Бог вас и ваше оружие!» Это «One American 

network». Я думаю, что они сотрудничают также с другими 

консервативными каналами. Эту передачу смотрит миллион человек в 

день. Поначалу левые сходили с ума. Либеральные психи в панике 

распространили эти новости по всему миру. А консерваторы просто 

смотрели: «О, эти мунисты в новостях. Что с ними делать? Давайте 

подождем, посмотрим». Подумайте, если бы христианство приняло 
Истинного Отца, то за 7 лет наступило бы Царство. Что удивительно, Бог 

толкает христиан к тому, чтобы они задумались. Никто в Теле Христовом 

не может понять суверенитет, царское право и правление «жезла 

железного», о котором написано в Писании, но о котором они не говорят. И 

если христианство примет это послание, получится так, что за 7 лет 

христианство изменит мир, снова отвоюет весь мир у сатаны, у мирового 

коммунизма. Вы можете видеть, что происходит невероятный сдвиг. И все 

те, кто сомневается, те, кто думал, что мы тут умрем в пустыне, увидели, 

что все это распространилось по всему миру. Миллиарды людей увидели 

эту историю. Это стало возможным только с помощью Бога. Это не 

случилось благодаря человеческим усилиям, только Бог способен на такое. 

Вот некоторая статистика – все эти убийцы не имели отцов. Посмотрите, 

что происходит, когда в семье нет отца. Конечно, это не означает, что все, у 

кого нет отца, станут убийцами. Но по статистике – это самое опасное 

место для ребенка. Есть успешные люди, выросшие без отца, но 

статистически это маловероятно. Согласно департаменту народонаселения 

43% детей в США живут без отца. 90% бездомных и сбежавших детей 

происходят из семей без отца. 80% насильников, чьей мотивацией было 

вымещение злобы, исходят из семей без отца. Все эти проблемы 

характерны не только для молодых людей, но также и для девушек. 71% 

беременностей среди девушек-подростков связано с тем, что в семье нет 

отца. Если отца нет в доме, или он есть, но не учит дочерей 

нравственности, и, особенно, не учит политике… 

Политика – это коварная вещь, которая может захватить ваших детей. 

Многие родители не учат детей политике, потому что бета-христианство 

учило их не говорить о политике, а говорить только о духовных вещах. 

Таким образом сатана использует политику и крадет ваших детей, 

превращая их в коммунистов. И тогда они становятся безнравственными, 

богохульниками, открыты к культуре свободного секса, ведут 

деструктивный образ жизни и так далее. Они просто разрушают себя. 

Поэтому учить детей политики крайне важно! Многие левые церкви, 

государственные церкви и все это бета-христианство нападают на нас. 50% 

нападок на нас от бета-христианства, от левых церквей. Они говорят: «Как 

вы смеете, вы не христиане, как вы можете приносить оружие, вам должно 
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быть стыдно!» Это просто левые христиане. Им промыли мозги, чтобы они 

не имели права голоса в том, как будет развиваться мир, как должна 

управляться политика, какие должны создаваться законы. Они думают, что 

христиане должны просто лечь и подчиниться всем законам, придуманным 

правительством. Это нелепо! Они стали полностью неполитизированы. И 

это абсурдно, потому что Иисус был политическим революционером. Он 

создал множество помех для политических элит. Куда бы ни направился 

Иисус, он везде создавал хаос для политических элит. 

Государственное христианство, бета-христианство нападают на нас, 

говоря: «Как вы можете приносить оружие на службу? Как вы можете 

прославлять то или это, вы создали золотого тельца!» Мы не поклоняемся 

АR-15. Мы поклоняемся Богу, Который дал нам амуницию царской власти, 

то есть царское право, которое символизируют короны и «жезл железный» 

для того, чтобы защищать его цивилизацию. Мы не поклоняемся этим 

вещам. Мы защищаем их. 

У 63% подростков, совершивших самоубийство, не было отца.  85% детей 

без отца, имеют девиантное поведение. 85%! Вы видите, какие огромные 

цифры, вы видите, как важен отец? Это не означает, что все отцы 
совершенны. Но просто сам факт того, что у вас в доме есть отец, 

останавливает плохое поведение. 90% юношей и девушек-поджигателей 

живут с матерью. 71% детей, бросивших школу, происходят из семей без 

отца. 75% юношей и девушек, являющихся пациентами наркологических 

клиник, происходят из семей без отца. 70% подростков в государственных 

заведениях не имеют отца. 85% молодежи в тюрьмах не имеют отца. Дети 

без отца в два раза чаще бросают школу, в два раза чаще попадают в 

тюрьму, в 4 раза чаще имеют проблемы эмоционального и поведенческого 

характера и так далее. 

Мы сейчас живем в обществе, которое осознанно демонизирует мужчин, 

используя термин «ядовитая мужественность», называет отцов плохими, а 

женщин совершенными, безупречными. «Что бы ни делал мужчина – все 
неправильно». Какое влияние это оказывает на молодых людей? Это 

разрушает их. Это делает их душегубами, это толкает их на самоубийство, 

они бросают школу, становятся необразованными, у них падает IQ, 

понижается уровень образования, повышается уровень преступности – все 

разрушается. Потому что архангел заменил отца, и он устанавливает ад на 

земле. 

И левые СМИ не будут говорить о том, что все эти безумные массовые 

растрелы связаны с психопатами, которые принимают лекарства, о которых 

также не говорят. Они не говорят, что эти дети происходят из неполных 

семей без отца. Отец отброшен. Левые сами проделали это с населением. 
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Они разрушили традиционные семьи, брак мужа и жены, демонизировали 

мужчин. В каждом ситкоме они  высмеивают отцов, высмеивают мужчин. 

Они создали такую культуру. И это все из-за того, что они ненавидят 

цивилизацию, добрых мужчин, отцов. И поэтому у нас происходят 

массовые расстрелы, наши дети стали душегубами, совершают 

самоубийства. Их раскрыли, потому что они создавали эту тему на 

протяжении последних 20-30 лет. И они не хотят, чтобы вы видели эту 
статистику, эту реальность. Все стрелки в массовых расстрелах в нашей 

истории, за исключением стрелка из Вирджинии, происходят из семьи без 

отца. А левые СМИ не говорят об этом. 

Они не хотят говорить о том, что сатана хочет разрушить вашу семью, и 

все остальное. И они обвиняют владельцев оружия. На Ютуб есть один 

блоггер, отличный парень, но проблема в том, что сейчас Ютуб усилил 

цензуру.  Канал одного афроамериканца из сообщества владельцев оружия 

закрыли. Он сейчас перешел на вебсайт «Locked and loaded», создал 

запасной канал на Ютуб. И когда закрываются каналы, вы должны 

подписываться на другие. Парни делают обзоры оружия, снаряжения, они 

следуют законам, но их каналы закрывают. 

В связи со стрельбой во Флориде, владельцы оружия ожидают появления 

новых законов. Сейчас там подняли возрастную планку до 21 года. Из-за 

того, что ФБР потерпело неудачу, потерпели неудачу полицейские в этом 

районе, которые не защитили детей, хотя у них были АR, у них были 

бронежилеты. У этого парня были проблемы с законом на протяжении 7 

лет. Полицейские приходили к нему домой 39 раз! Если полицейский 

придет к вам домой хотя бы один раз, вы поймете, что что-то не так. Но к 

нему приходили 39 раз! Почему этого мальчика не посадили в тюрьму?! Он 

даже выложил видео, где говорит, что хочет покончить жизнь 

самоубийством, что хочет стрелять в школе. Но они ничего не 

предприняли! 

Это провал правительства, и конечно, они во всем обвинили владельцев 
оружия. И они пытаются создать законы, используя страх населения, 

говоря: «Мы должны запретить оружие, поднять возраст». Подумайте, если 

вам 18 лет, вы можете пойти в армию и использовать оружие М-16, или М-

4, автоматическое оружие, поехать в Афганистан, Ирак и стрелять из 

автоматического оружия. Но когда вы вернетесь домой, вы не сможете 

купить АR-15! Вы можете голосовать. И что, сейчас они поднимут возраст 

для голосования до 21 года? Не будут давать водительские права до 21 

года? 

NRA судится с Флоридой за то, что они повышают возраст. Потому что 

наше общество считает, что 18 летние – взрослые. Если они взрослые, 
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тогда им нужно дать взрослые права – право на голосование, право на 

другое. А если вы украдете у них право на самозащиту, что произойдет? 

Если молодому человеку 18 лет, и он женится на своей девушке, живет в 

квартире, но не может защитить свою семью? Или возьмем мать-одиночку 

21 года, если у нее будет два ребенка, и она живет в бедности и 

единственный способ защитить себя от преступников – приобрести 

оружие. Но она не может этого сделать! Из-за дурацкого закона! 
Бессмысленно! Вторая поправка на прицеле! Левые знают, что им нужно 

отобрать «жезл железный», чтобы овладеть полным контролем. Давайте 

посмотрим видео. 

  

Видео. 

  

Хёнг Джин ним: 

Ну хорошо, это был Сю Чобер. Конечно же вы видите, что происходит. 

Через такие вещи, они всегда пытаются выпустить законы, которые делают 

всё более и более затрудненным покупку средств самозащиты 

законопослушными гражданами. Преступники не собираются следовать 
всем этим правилам. Они не будут следовать этим глупым законам в 

двадцати тысячах книг. Они творят немыслимые вещи. А вот 

законопослушные люди должны будут проходить через все эти 

препятствия, через эти круги. Поэтому они остаются активными, 

контактируют с сенаторами, иногда это болезненно, но они бью тревогу в 

GOA, и это очень важно, бороться в этой битве. Потому что в таком случае 

вы боретесь и за свободу других людей также. Вы боретесь за возможность 

других людей на самозащиту. Вы боретесь возможно и за мать-одиночку, 

которая возможно сделала неправильный выбор в своей жизни, которая 

живёт в пригороде с тремя детьми, и у неё нет возможности защищать себя 

если в дом ворвутся преступники и попытаются изнасиловать её. Вы в 

таком случае поддерживаете такого уязвимого человека. Вы поддерживаете 
бабушку, которая живёт на ферме, или дедушку, живущего на ферме, он 

живёт один на сорока акрах земли, и он не может защищать себя другим 

способом, кроме использования оружия. Вы поддерживаете ветерана 

войны, у которого нет ног, и он сидит в коляске, и единственные путь как 

он может себя защитить, если какой-нибудь негодяй попробует сбросить 

его и ограбить – это иметь оружие при себе в его инвалидной коляске. 

Некоторые из них отлично управляются даже сидя в коляске. С этим нет 

проблем, особенно если это «жезл железный». Поэтому вы помогаете 

защищать других людей. Этот вопрос так важен, друзья. Это не затрагивает 
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только лишь ваши права покупать оружие. Вы помогаете другим людям, 

которые являются уязвимыми, защищать себя и свои семьи.  Поэтому вы 

совершаете благодетельный поступок, выходящий за рамки ваших 

интересов. Вы не боретесь за принятие этих биллей или против этих 

биллей, только лишь из-за того, что они отразятся на вас самих.  Вы 

боретесь, против этих сумасшедших политиков, потому что вы хотите, 

чтобы бедные и нищие духом люди, которых угнетали, которым говорили, 
что они не заслуживают права защищать себя, вы говорите: «Нет, я верю, 

что и эти люди имеют право защищать себя». Это поступок доброты и 

любви. Вы поступаете как отец, защищающий своих детей. 

Поэтому так важно быть частью организаций GOA, NRA и так далее. А 

также быть активными. Вы должны быть активными по отношению к этим 

политикам. Так как Царство ещё не здесь, а эти политики, будут делать всё 

что только смогут, чтобы разоружить вас. Если это им удастся, то 

прослушка и слежка за вами будет осуществляться с лёгкостью. Вас легко 

будет заткнуть. Легко поместить в лагеря FEMA. А также будет легко вас 

убить. Поговорите с нашим братом, если вы хотите услышать, как 

происходит геноцид, как это было в Камбоджи. Мы говорим о реальной 
ситуации в нашем веке, в котором мы живём, друзья.  Всё это происходило 

по-настоящему. И так всегда поступают эти демоны и политические 

сатанисты – они пытаются сначала создать для вас и меня, для бедных и 

уязвимых людей препятствия чтобы защищать себя. Они по-настоящему 

злые люди. Это настоящее зло.  Поэтому они боятся «жезла железного», 

они боятся отцовской природы защитников. Они боятся защитных 

инстинктов отцов. Истинный Отец очень ясно сказал, что Бог – наш Отец. 

Бог – наш Отец. 

Если вы выросли в доме без отца, но, если вы приняли Бога, приняли 

Иисуса, если вы приняли Бога как вашего Отца – это изменит вашу жизнь. 

Он всё обернёт кругом. Отец, который вас бросил, которому наплевать на 

вас, который просто развлекался, не подходит. У вас есть Отец – Бог. 
Который всегда будет Отцом, Который всегда будет защищать вас, 

Который будет вести вас, направлять. Который будет давать вам Своё 

слово чтобы придать вам сил. Чтобы вы стали настоящим мужчиной или 

настоящей женщиной. Чтобы вы не стали жертвой хищников и злодеев. 

Поэтому в конце концов они так боятся христианства. Потому что в 

христианстве это очень чётко – Бог наш Отец. Он не просто монистический 

Бог, неощутимый Аллах, который находится наверху и надменный. Нет. Он 

– наш Отец. Он – наш Отец, Он защищает нас, Он – личность, Он живой, 

Он участвует в нашей жизни. Он затрагивает нас Святым Духом. Он 

реально присутствует. И даже если у нас нет физического отца, Бог, займёт 

это место, заполнит эту пустоту, так как в конце концов, Он – наш 
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Истинный Отец. И в конце концов, он сделает нас Его настоящими со-

наследниками. Наследниками Царства Божьего. 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 316: 

«Бог – это наш Отец. Он – Родитель, Который день и ночь беспокоится, 

как бы кто не напал на Его детей, оберегает их от всяческих проблем, 

защищает их от враждебных условий. Путь человека в поисках такой 

родительской сущности – это путь добра и любви. Люди, как сыновья и 
дочери Бога, должны удостоиться Его совершенной любви». (57–85, 

1972.5.29) 

SOS поднимайтесь. Давайте прославим Бога – нашего Отца. Он любит нас 

и любит человечество, и поэтому, боритесь чтобы защитить Второй Билль 

о правах и Вторую поправку, права на самозащиту для всех людей.  

 

Царство «жезла железного». 9 часть (18 марта 2018) 

18 марта 2018 

Преп. Хёнг Джин Мун 
Молитва сестра Даела. 

(Хёнг Джин ним) Итак, перейдём к объявлениям. Уже 18 марта 2018 года. 

С ума сойти как быстро летит время. Добро пожаловать. 

По поводу объявлений, если у вас есть объявление, вы должны заранее 

посылать их Марианне Лариа или Тиму Элдеру. Лучше заблаговременно, в 

пятницу -субботу. Их электронные адреса. 

59-ый День Истинных Родителей в понедельник, 16 апреля. Вау, 16 апреля! 

День приближается действительно быстро. Событие начнётся в 7 утра со 

стола приношений, полного поклона и Обета. Одежда: мужчины в тёмном 

костюме с галстуком, женщины – в белом или бежевом. 

Вот общее расписание главных праздников на год 2018. Вы видите даты, 

мы приближаемся к Дню Истинных Родителей. 
Далее, Сан Франциско теперь тренирует на постоянной основе, пока ещё не 

бизнес, тренировки только для наших членов. Расписание занятий. 

Помните, если вы идёте, сделайте пожертвование, хорошо, так как для Сан 

Франа это единственный источник дохода здесь. Поэтому, если пойдёте, 

принесите денежку чтобы помочь его служению, ведь он тренирует вас, 

хорошо? Поблагодарим Сан Франа, где он? Эй, Сан Фран, добро 

пожаловать! 

Также впереди летний Санкчури лагерь. Регистрация 1 апреля. Пройдёт с 

13 по 20 июля. 

http://sanctuary-ru.org/1946/


137 

 

Также у нас состоится ралли за Богом данную Вторую Поправку, оно 

пройдёт у здания суда в Милфорде. В эту субботу, друзья, ибо лунатики 

либералы проводят огромное ралли против оружия, промывая мозги 

молодым людям в Вашингтоне. Итак, в противовес этому мы будем 

проводить свои ралли в защиту оружия и человеческих прав, 

зафиксированных во Второй Поправке. Одно из ралли пройдёт здесь, в 

Милфорде, у здания суда. 24 марта, в субботу, в 12 часов дня. Леса уже 
получила разрешение. Один час. Всего около часа. Все, кто может прийти, 

приходите, пожалуйста. Есть уже одна группа, которая собирается. Как 

ваше название? Патриоты и пули. Придёт милиция Пенсильвании также. 

Ветераны и народ тоже прибудут. Так что, если окажетесь рядом, 

обязательно приходите. Это хорошее условие, ведь мы не можем все 

приехать в Вашингтон, правильно? Чтобы защитить права данные Богом. 

Координаторы Леса и Лоуел Эллансон. Связывайтесь с ними, это в 

следующую субботу, народ. Это будет вне расовое собрание, приходите, 

мы сделаем наш голос услышанным, вместе с патриотами. И сделаем наше 

условие против огромного, ралли-чудовища, что состоится в Вашингтоне 

ради того, чтобы фундаментально поменять Америку в социалистическую 
нацию. 

Также, Университет Скрытого Ношения Оружия, пройдёт сегодня, как и 

каждое воскресенье, в 2 часа дня, сегодня будет всего один час, так как все 

учителя убегают. Успевайте. Все ниндзя должны быть в классе. Включая 

молодёжь, молодые люди школьники-старшеклассники тоже должны быть 

на занятиях, чтобы понимать какими должны быть ваши будущие 

обязанности. Хорошо? 

Семинары Свободного Общества по четвергам. О том, как Бог предсказал 

рождение, жизнь и развал Америки в пророчествах Книги Даниила. Кто 

смотрел это замечательное видео, это невероятно. Реально крутое видео. 

Вы можете видеть, что евангелическое сообщество не только понимает, что 

сейчас Последние Дни, но также, что время движется супер быстро. Все 
пророчества будут исполнены. Просто они не знают кто такой Иисус, они 

знают, что последние дни. Они видят, что написано в книге, но не знают 

кто такой возвратившийся Христос. Посмотрев в писание, Откр.3:12, 

говорится: “Христос придёт под новым именем, я дам вам новое имя” Они 

не смотрят на Откр.12, что показывает и Кук Джин упоминает об этом где 

солнце и луна вокруг женщины, которая рождает ребёнка, который будет 

править жезлом железным. Однако, солнце и луна окружают женщину, так 

же как жених…12 звёзд. И опять, люди не знают, но некоторые из 

общества евангелистов, кто ведом Духом Святым, знают, что мы в 

Последних Днях. Они знают, что мы в конце книги. Следующая встреча 

будет 21 марта, в 7 вечера. Также в писаниях, мы видим в Откр.7, что ангел 
придёт с Востока с печатью Божьей. Помните? Итак, мы видим все эти 

невероятные вещи в писании. И опять, кто он, с Востока, у кого есть печать 
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Божья, чьё имя связано с солнцем и луной, кто также имеет новое имя? 

Никто не знает. И конечно, освободительная культура царства создаёт 

такое царство, где граждане тоже становятся наследниками, живут по 

закону Христа и правят вместе с ним в его царстве. Многие евангелисты 

знают, что грядут последние дни, но они не знают, как сложить вместе 

отдельные кусочки. 

Академия Санкчури 2018. Унаследовать культуру Царства и служить 
Царю. Подписывайтесь на следующий семестр. 

Также подписывайтесь СЕГОДНЯ в члены GOA (Gun Owners of America 

Американская Ассоциация Владельцев Оружия) Станьте пожизненным 

членом ААВО, поддержите бескомпромиссное лобби в Вашингтоне, 

которое борется за наши права. Особенно за право защищать себя, ибо 

стоит его убрать – все остальные права также испаряются, народ, понятно? 

Уходит оно одно, уходит всё остальное. Всего одна вещи стоит между 

гражданами и тиранами, всего одна вещь. Конечно, Бог. Но физически – 

Жезл Железный. Это единственное, что они понимают, ок? Они не боятся 

Бога, как вы знаете, они смеются над ним как Люцифер. Они любят сатану 

и служат сатане. Они не боятся Бога, может когда встретят Его, окажутся в 
аду. Но на данный момент они высокомерны, здесь и там это вылезает, 

лунатики… 

Это ААВО, продвигается семьёй Пратта, Ларри Пратт, конечно, часто на 

Отчётах Царя. Он – царь оружейного лобби, и всякий, кто может 

поддержать как-нибудь ААВО и NRA также, но последняя несколько 

размыта в своём содержании, идёт на компромиссы и вихляет туда-сюда. 

Но ААВО проводит чёткую линию и бескомпромиссна. Реальная фигура 

Авеля во всём мире оружейного лобби. Поэтому, пожалуйста, поддержите 

их, присоединяйтесь, станьте пожизненным членом ААВО. 

Также присоединяйтесь к нашим Отчётам Царя, с понедельника по субботу 

с 5 утра. Живая трансляция сейчас идёт на youtube канале “Persecuted 

Unification Sanctuary”. Ютуб пытается заткнуть голоса консерваторов, они 
уже банят нас за спам, они банят наши новости, отключают каналы, они 

банят Стива Краудера на Твиттере и в ФБ. (Перечисляет немцев которым 

запретили въезд в Великобританию) Какие сумасшедшие эти 

тоталитаристы. Алекс Джонс и Инфо Войны практически под запретом на 

Ютуб. СиЭнЭн, тоже присоединяется к этому. Они охотятся за 

консервативными голосами, распространяющими послание консерваторов, 

ок? Мы уже на втором канале, который они, конечно, периодически то 

включают, то выключают. Создают бардак. В то время как существует 

около 10 тысяч неопознанных радикальных групп левого толка. Все, кто 

справа, кто поддерживает Трампа или Бен Карсона, я тоже, конечно. Они 

говорят я проповедую ненависть. Они всех их зачислили в список видео, 
проповедующих ненависть. Так что это просто радикальная, левая 

ненавистническая группа. И Ютуб сейчас спелась с ними, ок? Они банят 
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все альтернативные точки зрения. Если вы сможете найти Ди-Туб, то есть 

децентрализованный Туб, то многие перейдут из Ютуба в Дитуб. Дитуб 

работает и функционирует практически как Ютуб. Ок. Где-то около 100 

человек начинают переходить туда. Это быстрый переход – уходят люди, 

уходит реклама, уходят деньги. И Ютуб развалится. Они хотят быть 

безопасным местом для слабых, уродливых, патетичных либералов, 

хорошо. Все нормальные люди уйдут, а за ними последуют и деньги, и 
рекламодатели. Ютуб должен развалиться, т.к. он такой тоталитарный. 

Дружеская вечеринка сегодня. Мы благодарны всем, кто приносит свои 

блюда. Не заносите пищу в маленькую часовню и библиотеку. Принося 

десерт убедитесь, что пища здоровая. Не приносите пищу, принесите 5-10 

долларов пожертвование. Аплодисменты команде кормильцев! Добро 

пожаловать на распродажу выпечки Дочек Христа. 

Также Время Воскресной Школы, добро пожаловать! Родители, следите за 

детьми. Спасибо учителям Воскресной Школы! 

Хорошо, так… Ох, забыл. Давайте пригласим брата …, который попал в 

автокатастрофу – машина начала скользить и её занесло в кювет, 

перевернуло. Но он совершенно не пострадал! Машину перевернуло кверху 
ногами, я видел фото. Но Бог хранил его. У вас осталась запись с 

регистратора? Есть запись, подойдите сюда, брат. Вы помните, семья этого 

брата была практически убита в Камбоджи, ему как никому известно, что 

такое коммунизм. (Говорит брат. Показывает видео с регистратора.) В 

среду, 14числа, в 7:15 я ехал на работу. С приближением к мосту меня 

занесло. Это с моего регистратора. Можно фото? (Показывает фото 

перевёрнутой машины в снегу.) Прежде всего я хочу поблагодарить членов 

моей семьи и всех, кто молился за меня, но более всего я благодарен Богу. 

За сохранённую жизнь. Я хочу объяснить, не всё что было есть на видео, 

кто-то держал меня в воздухе. Ни одна часть моего тела не ударилась ни об 

один предмет внутри автомобиля. Я просто летел, и как остановилась 

машина, я тоже плавно остановился. Машина была перевёрнута, я залез в 
карман и позвонил 911. Они спросили, ты в порядке – в порядке. После 

этого я позвонил своему менеджеру на работу, он был шокирован, 

услышав, что я всё ещё внутри. Когда я посмотрел наружу, там очень 

холодно, думаю было градусов двадцать тогда. Я решил не вылезать. После 

звонка через 15 минут подъехал грузовик, мне в окно постучали, спросили 

ты в порядке – в порядке. Можешь выйти? Я повернул ключ и поднял 

стекло, ведь машина была кверху брюхом. Я выкарабкался и ждал ещё 20 

минут пока приедет скорая помощь и т.д. Я благодарен Богу, что спас меня. 

Приехавшая помощь начала возиться с авто, аккуратно переворачивали, 

пытаясь меня извлечь, они не знали, что я живой стою неподалёку. Они 

были шокированы и удивлены. А я всё время молился и молился. Так как 
всё что произошло – это Бог, Он сохранил мне жизнь. Вот что было, я 

благодарен Богу. 
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(Хёнг Джин ним) Поблагодарим всех ангелов вокруг него, поблагодарим 

ещё раз Бога! Он спас нашего брата, спас нашего брата. 

Ох, так быстро всё движется, народ. Так сатана атакует нас, поэтому нам 

всем стоит молиться друг за друга. Даела молилась сегодня за свою маму, 

помолитесь за Анжелу… Что происходит, когда мы сильнее припираем 

сатану, он сильнее отвечает нам. Ибо царство его рушится, он проигрывает. 

Он в панике. Ок. 
Так, где у нас новости из российских СМИ и другие, давайте их в первую 

очередь. Люди по всему миру узнают о нас, новости всё ещё приходят. Вот 

русские новости, ок, агентство ТАСС. А это тоже из России, это какой-то 

журнал стрелковый? (Российский оружейный журнал “Калашников”) 

Журнал АК-47, ха-ха… Также осветил событие, ок. Хотя AR-15 – это 

оружие ЧИГ, так как у него иудео-христианское основание, АК тоже Ок. 

Но у него коммунистическое русское основание. Потому, винтовка AR-15, 

имеющая иудео-христианское основание предпочтительное оружие для 

освобождённого христианского Царства. Аминь. Кстати, люди не 

понимают, когда мы говорим Аджу. Буквально, “А” означает здесь “я” или 

“мой”. И “Джу” означает “Господь”, это также означает “я владею этим”, 
обычно так переводят. Но в иудео-христианской терминологии всё 

означает “Мой Господь и спаситель”. Всё, что вы произносите, любая ваша 

молитва, … Потому, что некоторым сатанистам нравится, когда христиане 

говорят: “Аминь”, так как одного из богов Египта звали Амон Ра, 

египетского, сатанинского бога. Так что им в реальности нравится, когда 

христиане молятся и говорят: “Аминь”, так как это звучит как Амон Ра, 

сатанинский бог. Ок? Но когда люди слышат, как мы говорим: “Аджу”, 

которое значит, что мы завершаем всё, мы делаем отчёт Богу, мы часть Его 

армии, мы говорим Господу: “Мой Господь, Мой Господь, Господь.” Мой 

Господь – Спаситель, вот что это значит. Словом, Джу обозначают Джу-

Ним, что значит Господь или Христос. Джу Ним, так вы обращаетесь к 

Христу, Джу то же самое Джу как в слове Джу Ним. Важно это понимать. 
Ок, итак. Когда мы говорим А-Джу, за этим глубокое значение. 

Хорошо, журнал АК-47, Калашников журнал. Что там на фото, думаю у 

Джона был АК. Они были счастливы увидеть Джона здесь на Коронации с 

АК. Это тоже приемлемо, Ок. Богу. Но у AR-15 иудео-христианские корни. 

Борьба за культуру свободной воли. И ответственности. Несмотря на то, 

что страна стала практически олигархией. 

Tut.by тоже российский. Посмотрите, им просто нравится Каролина, все 

фотографы там сидели? Нет, нет, ты им нравишься, ты очень фотогенична. 

Ха-ха… Вот такая солидная женщина в короне и с AR-15. Вау! Только 

посмотрите на этих симпатичных молодых людей! (На экране фото двух 

убелённых сединой мужчин в коронах и с винтовками.) Цари Тофи и 
Шмит. 
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Посмотрите только, Польша, Польша здесь. Тоже Польша. Все ружья 

можно видеть здесь. Тоже Польша. 

Это Германия, Зайт Онлайн. И это тоже Германия. Посмотрите на эти 

прекрасных людей, цари и царицы в коронах, их вид так раздражает 

либералов! Какие же вы опасные, цари и царицы! И в то же время вы 

слышите, как кто-то выражает одобрение. Я слышал, что случилось на 

Манхеттене, кто-то из наших людей встречал его в выходные, и 
социалисты описали что там было на Манхеттене, написали, что Манхеттен 

просто поставлен на уши, они остолбенели. А тот малый даже не был 

частью события. Просто владелец оружия или тренер. Они приняли его за 

часть нашего события. Они просто остолбенели, эти либералы были не в 

себе. Не помню, как они называют это в генетике, когда вы подсознательно 

чувствуете огромный страх, память генов? Особенно, если вы видите, что 

ваши гены могут быть уничтожены. Когда они, левые, видят всех этих 

людей в коронах и с оружием, основывающихся на иудео-христианской 

культуре, с любовью к Богу и любовью к ближнему, защищающих 

хороших людей, они приходят в ужас, ведь все их планы по искоренению 

христианства с земли, избавлению от иудео-христианской культуры и 
самого христианства… Я думаю, у них глаза вылезают из орбит, они 

ощущают ту самую смерть генов. Так удивительно. 

Итак, Германия, ещё из Германии. Суддеуитч Зайтунг. Ещё Германия. 

Швейцария, мы недавно были там с мистером Праттом. 

Есть ещё много примеров, буквально по всему миру, ребята. Я полагаю, 

Gobal Times в Китае тоже осветили это. Это значит, сотни миллионов 

человек должны были об этом прочесть. Вы знаете, у них нет выбора 

просто. Ха-ха… Вы понимаете, два миллиарда человек узнали об этой 

истории, невероятно. Два миллиарда, сколько это от всего населения? 25% 

населения Земли. 25% земного шара услышали об этой истории, и это 

маленькое местечко в Пенсильвании… Эти…, как видит нас мир, как 

называет нас Хиллари Клинтон – желчные, жалкие, ничтожные 
марионетки, и вот о нас услышали по всему миру. Практически 25% мира 

услышали о Жезле Железном. Это невероятно, не так ли?! Такое не 

сделаешь специально. Невообразимо, с ума сойти! 

Включите видео, оно связано с этим. 

(Видео ролик: молодая пара рассказывает про своё участие в 

Благословении в Пенсильвании, для которого они купили AR-15, про 

недавнее массовое убийство школьников вооружённым маньяком за 2 

недели до события. Много новостных каналов съехалось на церемонию. 

Мы не празднуем AR-15 и не служим ему, у нас Благословение. Всё это 

лишь снаряжение ради того, чтобы любить Бога, любить ближнего своего и 

защищать их ценой своей жизни. Показывают ведущую новостей и после 
обсуждают сказанное в новостях. Есть большая группа сторонников, 

принявших участие в церемонии во многих странах, там, где оружие под 
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запретом в т.ч. И вот комментатор не только нарушает религиозную 

свободу, но и конституционное право… Показывают разбегающихся 

учеников школы, где мальчик 16-и лет звонит маме: “Мама, забери меня 

отсюда, я напуган”. Комментатор говорит про протестующих и про 

“смертельное оружие”, что такое “смертельное”? Какое оружие не 

смертельное. Далее диктор говорит про короны из патронов, которые по 

его заверениям могут быть использованы для стрельбы. Брат объясняет и 
показывает из чего сделаны короны, из патронов удалены капсулы и 

проделаны отверстия в гильзе для крепления. “Таких корон было не 600, а 

всего три: у меня, моей жены и моего отца”, – говорит брат 2-го поколения. 

И т.д. ролик раскрывает ложь либеральных СМИ. Поднимают их на смех. 

Сцена: муж с женой в коронах из патронов и с винтовкой в руках 

напиваются из литрового кубка под торжественную музыку и еле держатся 

на ногах. Дикторы говорят: стоит одному выстрелить и будут стрелять все 

и будет просто эпическое побоище… Брат говорит: AR-15 были 

разряжены, кроме того для психов захожих есть спрятанное оружие. Но 

даже так, каждый знает три правила: 1) пока не собираешься стрелять не 

держи палец на курке; 2) всегда направляй ствол в безопасную сторону; 3) 
всегда действуй так, как если бы оружие было заряжено. Итак, вы 

тренируетесь не стрелять вслепую. Если у вас нет оружия и придёт бандит 

и откроет стрельбу, что вы будете делать? Звонить 911? В 5 минут они 

приедут, но даже за 5 минут можно убить много людей. Поэтому реакция 

должна последовать в первые же секунды… Диктор: по воскресной школе 

помню, что верующие не должны служить никому кроме Бога, как можно 

служить оружию? Бобёр кричит, нет слов, что придумывают в новостях. 

Брат в ответ на сравнение с мусульманами объясняет в чём разница 

полиции мира от исламских террористов). 

(Хёнг Джин ним) Здорово, эти молодые люди ведут ответный огонь по 

Империи. Эти повстанцы, молодые джедаи. Ответный удар, используют 

силу. Здорово, ок! Итак, подписывайтесь на канал, очень круто, круто. 
Парни смеются над дьяволом, когда он распространяет ложные слухи, вы 

должны отвечать ему колкостями. Посмейтесь над ними, используйте их 

же медицину. И, конечно, вы несёте факты и истину, они открывают факты 

и истину (об авторах клипа). 

Давайте перейдём к слову на сегодня. Название: Царство Жезла Железного 

9. Мы в той же главе, как и на прошлой неделе: Притча о сеятеле Марк 

4:26-29: «И сказал: Царствие Божие подобно тому, как если человек бросит 

семя в землю, и спит, и встает ночью и днем; и как семя всходит и растет, 

не знает он, ибо земля сама собою производит сперва зелень, потом колос, 

потом полное зерно в колосе. Когда же созреет плод, немедленно посылает 

серп, потому что настала жатва.” 
Притча о горчичном зерне Марк 4:30-34: «И сказал: чему уподобим 

Царствие Божие? или какою притчею изобразим его?  Оно – как зерно 
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горчичное, которое, когда сеется в землю, есть меньше всех семян на 

земле; а когда посеяно, всходит и становится больше всех злаков, и пускает 

большие ветви, так что под тенью его могут укрываться птицы небесные. И 

таковыми многими притчами проповедовал им слово, сколько они могли 

слышать. Без притчи же не говорил им, а ученикам наедине изъяснял все.” 

Аминь, итак. Мы вновь видим, что Христос в объяснении о Царстве 

Божьем использует притчи. Для описания Царства Божьего используются 
природные процессы. В Царстве Божьем все процессы естественные. 

Интересно? Что неестественно, это какой-нибудь сумасшедший архангел, 

который приходит и топчет землю. Это неестественно. Неестественно, 

когда приходит какой-нибудь дурак и начинает выкапывать семена. Это 

неестественно, это портит все процессы естественной организации. А 

также естественного роста, на который нацелено семя, так? Мы знаем, что 

Бог всё тот же всегда один и тот же в своей сути, сегодня и всегда. Мы 

знаем, что у Него есть свобода воли, она будет дана даже в Царстве 

Божьем, всё будет так же. Ибо Библия говорит, что Он неизменный. В то 

же время мы знаем в Откровении 20 очень ясно сказано, что даже после 

1000 лет правления Божьего всё ещё будет война между Богом и не богом. 
Откр.20:7 и далее. После 1000 лет сатана выйдет вновь и начнёт собирать 

злых людей и, как Библия говорит, наберёт их столько как песка в море. 

Ок. Говорят, как такое возможно, Иисус на земле, и теперь все хорошие. 

Так будет? Библия говорит, что после 1000 лет правления Иисуса, из 

темницы появляется сатана и собирает всех плохих людей. Эта война Бога 

будет серьёзной, может будет войной с какой-то формой радикального 

ислама. Но мы говорим, как так сатана наберёт этих плохих людей, и так 

много как песка в море. Я слышал, когда Христос будет править и 

властвовать над землёй, более не будет никакого зла, – вот чему учат 

христианские пасторы свою конгрегацию. Это полная ложь! Это говорят 

католики, англиканцы, епископы, все ведомые государством церкви – учат 

церковь ложной доктрине. Очень ясно, что даже когда Христос будет 
править на Земле, Царство Божье будет на Земле, между прочим, всё равно 

будет зло. Почему? Потому, что всё равно будет свобода воли. Почитайте 

писания. Сказано будет злых людей так много как песка в море. Ребята, это 

же куча злых людей! Но как же такое возможно, ведь все ваши 

христианские церкви, все ведомые государством церкви левого толка 

утверждают, что с приходом Христа всё будет хорошо, более не будет 

страданий, более не будет греха, более не будет зла, кто из вас слышал 

такое? Почему же в Библии говорится, что всё ещё будет масса подобных 

людей? 

Это большая дилемма, но, если мы понимаем природу Христа, природу 

Бога, всё такую же как в Эдемском саду, что и в Новом Иерусалиме. Это 
всё тот же Бог, не меняющий Своих законов им установленных, давший 

человечеству в Эдемском саду величайший дар – свободу воли. Свободу, 
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но и ответственность. Итак, в Царстве вы будете всё с тем же Богом 

свободы и ответственности, Он всё тот же, ведь Бог не изменяется. У Него 

будут всё те же свобода и ответственность, в Царстве Божьем у нас всё 

равно останутся свобода и ответственность. Посмотрите Матфея 19, Бог 

говорит, что назначит вас судьями, у вас будут обязанности в Царстве. У 

вас не будет христианского благоденствия на пособия, когда все отдыхают, 

пьют соки и вино и едят фрукты. (Смеётся.) Но именно в это верят многие 
христиане, они полностью в про-государственных сектах. Их пасторы учат 

их слушаться государство и подчинятся государству. Мы должны 

исключить социализм и коммунизм, они не являются стилем правления 

Иисуса. Это полностью противоположно, совершенно противоположно 

тому, что было в Эдемском Саду, где Бог дал свободу воли и 

ответственность. И это полностью противоположно тому, что говорил о 

Царстве Божьем Иисус, как о естественном органическом целом. Без этого 

вмешательства государства, без централизованного вмешательства. Он 

использовал притчу с семенами чтобы проиллюстрировать это. Бог сеет 

семена, разбрасывает семена, но должен быть естественный природный 

процесс, посредством которого семена взойдут. Вот то, что происходит в 
реальной политической системе, так происходит тогда, когда люди имеют 

свободу и ответственность. Когда есть свободный рынок, идеи будут 

появляться и прорастать, и тот, кто лучше служит другим, будет 

преуспевать, будет расти выше, будет самым высоким деревом. Если они 

любят и служат своим клиентам больше чем остальные, они вырастут в 

большие деревья, с большим количеством плодов. И как вы можете 

уничтожить это, уничтожить естественную незримую Божью руку, которая 

управляет экономикой? Вы принимаете высокомерное, государственное, 

централизованное, экономическое, коммунистическое, социалистическое – 

как ни назови, правление, которое использует государственную машину, 

государственную власть, чтобы манипулировать свободным рынком и 

манипулировать поведением людей. Не только манипулировать, они 
желают принудить вас – реально нажимая на вас, разоружая вас и 

принуждая вас платить налоги, воруя тем самым у вас и поступая против 

морали. 

Аморальная интервенция такого рода, которая включает манипуляцию 

валютой, сырьевыми ресурсами, что полностью аморально, ведь они 

воруют крадут частички вашей жизни, – народ вы должны понимать. Вы 

вложились, к примеру, и накопили 100 долларов, но 10-20 лет спустя из 

них 50 долларов уже испарились, вы что, навсегда хотите систему такого 

рода? Когда ценность ваших сбережений просто испаряется, вам это 

нужно? Допустим, вы заработали 10000 долларов, положили их в какое-то 

место, приходите туда через 20-30 лет и вот, 5000 долларов больше нет, 
просто испарились. Хотите такую валюту? Нет, вам нужно нечто 

стабильное, что не меняет своей ценности со временем, правильно? 
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Но так как они манипулируют валютой, играют на рынке и т.п., они 

подрывают вашу жизнь, ребята, качают ваши жизненные силы, данные 

Богом таланты, дары и мечты, идеи данные вам Богом. И если вы 

пытаетесь служить людям, все ваши усилия и энергия буквально 

испаряются, воруются. Это аморальная, аморальная система. Это система, 

основанная на долгах, ведь они воруют не просто ваши деньги, они воруют 

вашу жизнь. У вас отнимают годы и десятилетия вашей жизни. Вот почему 
социализм, коммунизм, централизм, государственность – как бы идиоты 

это ни называли – это в корне аморальная система, вы крадёте 

человеческие жизни. Вы воруете не только ими произведённое, не только 

их достаток, или их собственность, вы воруете их долбаную жизнь. Вы 

видите. Это фундаментально аморальное действие, иметь правительство, 

которое ворует у вас. 

Вот почему в Царстве Христа, граждане, как цари и царицы, как 

сонаследники Христа (Римлянам 8:17) носят короны, как символ царского 

достоинства и суверенности. Короны, которые носили лишь цари, имея 

привилегии, которыми были наделены цари. Частная собственность, 

свобода от налогов, право носить оружие и защищать свою территорию и 
царство. Это было до сих пор исключительной привилегией царей 

сатанинского мира. Или правящей элиты. Однако, в Царстве Небесном всё 

меняется местами, всё наоборот. Всё меняется местами, посредством силы, 

которая в Последние Дни даётся нам вместе с Жезлом Железным. 

Где марионетка, слуга и раб может иметь средства для защиты своего 

царства. Где он может носить корону, данную ему Богом и Христом. И 

может обладать физической силой, амуницией власти, которая отпугивает 

тиранов и ставит их на колени. Жезл Железный здесь не просто ради 

охоты, не просто ради стрелкового спорта. Он здесь для того, чтобы 

нагонять страх на тиранов. Так оно и было всегда, просто я никогда не 

давал такое описание. Но всегда только для этого. Это баланс силы. И, 

конечно, даже глядя на статистику, мы увидим, увидим, что даже простой 
факт присутствия у человека огнестрельного оружия, присутствия Жезла 

Железного – предотвращает преступление. Только в 8% случаев 

самозащиты, кто-то может убить кого-то. В 92% случаев нападений только 

лишь присутствие Жезла Железного предотвращает преступление. 

Интересно, правда? 

Итак, Христос учит нас в притчах, объясняя, как работает его Царство. И, 

разумеется, он объясняет про нацию и мир, которые основываются на 

свободе и ответственности. У кого нет понимания о реальном служении 

другим людям, их идеи обернутся неудачей. Они могут попробовать вновь, 

это такой мир, вы можете пробовать вновь, вновь и вновь. Но над какими-

то идеями стоит поразмыслить, что в реальности нужно людям, как можно 
по-настоящему процветать. Хорошо, в этот раз мы неудачны, но мы будем 

пробовать… Это называется свободой для возможностей, которая 
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присутствует. И это есть свободная система. Свобода и ответственность. 

Конечно, есть ответственность, так как нет соцобеспечения со стороны 

государства, не будет никаких политиков, которые будут пользоваться 

аморальностью социализма и правительства, чтобы воровать у всего 

остального населения, отдавая наворованное друганам. Итак, вы должны 

быть ответственны, вы должны по-доброму относиться к людям, по-

хорошему относиться к своему делу. Вам нужно ценить партнёров по 
бизнесу, ведь если вы провалите свой бизнес и захотите начать другой, вам 

очень вероятно понадобится помощь ваших друзей. Людская помощь. А 

потому вы не будете поспешны в сжигании мостов за собой. 

Если у вас есть большие деньги, которые сами падают от правительства 

дяди Сэма, вы можете оскорблять людей, вы можете всем наступать на 

горло, зная, что находитесь на кормёжке у правительства. Если у вас по-

настоящему свободное место, такого не выйдет. Вам придётся действовать 

по морали. Вам придётся сторониться аморального. Вам придётся 

заботиться о своей репутации. Вам придётся по-мудрому обходиться с 

оппонентами. И ещё более мудро вам придётся выбирать себе партнёров. 

Партнёров по бизнесу и так далее. Но всё это органическая, естественная 
система. Это то, что можно назвать незримой рукой Божьей. Которая 

избирает победителей по критерию того, КТО СЛУЖИТ ЛЮДЯМ 

ЛУЧШЕ. 

Мы только в прошлую неделю смотрели это в Писании, в том же 

Евангелии от Марка 4. В Царстве кто-то производит 20, кто-то 60, а кто-то 

100, результаты не равны. Те же возможности, та же почва, хорошая почва, 

но кто-то производит 20, кто-то 60, а кто-то 100. Так? Почва одна и та же, 

те же возможности для роста, однако, результаты различные, в зависимости 

от того как много человек любит ближнего своего, любит других людей. 

Есть смысл? 

Это так ясно, так ясно, что Христос показывает в своём Царстве. И 

конечно, это не та система, что находится под контролем государства. Это, 
разумеется, не та система, когда повсюду топчутся посторонние, 

переворачивают землю и мешают процессу роста. Так? Нету такого у него. 

И посмотрите, всё это изобилие, всю эту славу, приходит Фермер, от 

Которого все семена, иначе говоря свобода и ответственность, Он может 

прийти и пожать урожай, Бог может пожать славу. В этом процветающем, 

освобождённом христианском Царстве, которое есть Царство Божье, Бог 

пожинает славу. Он пожинает славу от успешной экономики, Он пожинает 

славу от всех замечательных рыночных сделок, Он пожинает славу от всех 

людей, открывших своё дело, маленькие пекаренки, магазинчики, все 

замечательные технологии. Бог пожинает славу, ибо это от Него, от закона 

и конституции данных Им, всё это находится под защитой. 
Он получает славу, Он пожинает урожай, всё это изобилие. Бог пожинает 

урожай. Так как у вас нет этого архангела, правительства, которое топчется 
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повсюду со своими медвежьими услугами, пытаясь всё сосредоточить на 

себе. 

И опять, в Царстве Божьем на Земле, почитайте свою Библию, Откровение 

20:7 и далее. Христос правит на земле 1000 лет, Царство Божье уже здесь, 

Тысячелетнее Царство здесь, Первой Воскрешение уже произошло, так? 

1000 лет Христос на Земле. Царство здесь. Однако, зло тоже здесь. Как же 

такое может быть? И опять, про-государственные пасторы и про-
государственные церкви не учат вас этому, потому, что хотят держать вас в 

слабости, они хотят видеть вас в состоянии веры в утопические мечты о 

Царстве Божьем, без какой-либо ответственности. О вас позаботится 

христианская соцзащита, Бог обо всём позаботится, этот большой дядя всё 

предусмотрел. Почему это Он говорит, что даст им власть, что собирается 

сделать им правителями и править вместе с ними, что собирается сделать 

их судьями? Почему Он говорит всё это? И вот ещё что говорит Библия, 

что даже через 1000 лет плохие парни соберутся вокруг сатаны, вышедшего 

из темницы ада, так много как песка в море, в войне Гога и Магога. Что, 

вероятно, Иран и Сирия. 

В этом проблема, это ещё раз доказывает, что всё равно будет свобода 
воли. Бог всё тот же, как вчера, так сегодня и всегда. Он всё равно будет 

давать человеческим существам свободу, мы не будем роботами. И 

никакой христианской благотворительности. 

В этом мире всё ещё будет зло, а потому Он определяет Своё правление 

Своим Царством как правление Жезла Железного. Пасти Жезлом 

Железным, править Жезлом Железным, защищать Жезлом Железным, так 

как у вас всё ещё останется класс социопатов, а также от 0,1 до 0,5% 

населения могут стать маньяками, которые хотят убивать людей. Но теперь 

всё по-другому, теперь граждане и народ в Царстве Божьем более не рабы 

и марионетки, безоружные и беспомощные люди. Они полноправные цари 

и царицы, имеющие свои царства, свою империю. Прошедшие тренировку 

в полиции мира и ополчении мира. Люди, обучившие Жезлу Железному 
также и своих детей. Где бы то ни было, если у человека есть свобода воли, 

и, если они выберут творить зло, от 5 до 7 % от класса социопатов реально 

могут превратиться в маньяков-убийц, они будут очень быстро 

уничтожены. Так все и каждый прошли тренировку в искусстве 

самозащиты и защиты ближнего своего, в любви к Богу и любви к 

ближнему своему. И это воистину органически свободная система, истинно 

органически свободная система, как описал Иисус, когда есть почва и есть 

прорастающие семена. Посмотрите на притчу о горчичном зерне, 

маленькое-маленькое семечко, данное Богом, называемое свободой воли и 

ответственностью. Маленькое семечко, свобода и ответственность, бам, 

падает в почву. Проверяйте: “А когда посеяно, всходит и становится 
больше всех злаков, и пускает большие ветви, так что под тенью его могут 

укрываться птицы небесные”. Итак, когда Христос даёт это малое семя, 
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свободу и ответственность, бум, бросает его в землю. Бру-у, чу-чу-чу-чух, 

не всякое древо вырастает одинаковым, а как упоминалось пару стихов до 

того, некоторое приносит в 20, иное в 60, а иное в 100 раз больше. 

Так? Но посмотрите, он кладёт своё семя в почву, там естественные 

процессы, естественное давление, естественная органическая система, в 

которой семя начинает прорастать, малое семя горчичное растёт и растёт, 

пока не становится самым большим среди всех растений в саду. Если вы 
оставите его в одиночестве, оно вырастает большим. Когда же центральный 

план, центральное правительство, или все эти архангельские силы, которые 

всегда вмешиваются, коверкая у людей бизнес и жизнь, воруя у них, 

вытягивая налоги пока не помрут, встревая, играя на валюте, инфляции – 

это уничтожает свободу и органическую систему так нужную Богу. 

Потому, что они искусственно выбирают: “Ага, я хочу, чтобы это семя 

выросло большим. А вот это, которое надоело, у которого консервативные 

ценности, все эти христиане, – я хочу, чтобы это семя умерло. Вот то, что 

они делают. Используя силовой нажим, который есть правительство, 

которое и есть инструмент нажима, есть сила. Их цель – централизовать 

всё, а вы бессильны, вы ничего не можете с этим поделать. Такова утопия, 
социализма, коммунизма – как ни назови. Контроль над средствами 

производства. Которые есть вы! Что за средства производства, в корне – 

это вы. Вы те, кто производит замечательные идеи, прекрасные продукты, 

открываете новые дела, новые службы. Это вы. Удобрения для успеха и 

процветания – это человеческие существа. Итак, контроль над средствами 

производства, за который выступают социализм, коммунизм, фашизм и все 

другие градации всё той же архангельской системы – выступают за 

контроль над средствами производства, налогообложение средств 

производства, воровство средств производства. 

Итак, вы производите 100 бушелей, но они желают украсть 50 из них. И 

они крадут не только 50% вашего урожая, они крадут 50% ваших 

жизненных сил. С каждым процентом налога они крадут ещё один процент 
вашей жизни. Это как в видеоиграх, сделали то, другое, упали – надпись: 

“Ты умер”. Представьте, если вы начинаете с кем-то бороться, а у вас 

только 50% энергии. Сейчас в Соединённых Штатах Америки, 

новорожденный ребёнок уже имеет долг, он начинает уже с отрицательной 

энергией. Итак, представьте, что вы играете в игру, одну из тех глупых 

игрушек. И вы начинаете с минус 200 жизнями. Вы мертвец, вы уже 

умерли, уже проиграли. Вы видите какая проблема. Они по-вампирски 

пьют вашу жизнь, а мы говорим, хорошее дело делаете, политики, и платим 

налоги. Товаром являетесь вы, они воруют, продают и покупают вас. 

Торгуются друг с другом вашей жизненной энергией, делая друг друга 

фондами Рокфеллера, Форда, Карнеги, Сороса, международными 
банковскими картелями. Сколачивая собственное процветание. 

Искусственно, между прочим. Искусственно. 
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Иисус совсем не так описывал Царство Божье. Почитайте. Настолько ли 

обязательны деньги, это так очевидно. Так очевидно, он говорит здесь не о 

системе контроля, в его Царстве Божьем. Он говорит про органическую, 

естественную систему. Как, начав с такого описания Царства Божьего, 

можно прийти к выводу, что Иисус социалист или Иисус – коммунист? “Он 

хиппи, живший в пустыне и учивший социализму”. Вот то, буквально, что 

говорят левые об Иисусе. И следующее, что они говорят: “Я перестал 
читать свою Библию уже семь лет назад”. Странное соседство. Но есть ещё 

много других людей, читающих Библию, но у которых имеется фильтр в 

лице Англиканской государственной Церкви, Ватиканской 

государственной Церкви, Епископской государственной Церкви, которая 

сейчас принимает пасторов-гомосексуалистов и подобные вещи. Или про-

государственных пасторов, живущих на гособеспечении, которые по 

большей части пропагандистские отростки федерального правительства. 

И вы изучаете свою Библию с социалистической точки зрения, потому 

большинство христиан верят, что, когда Царство Божье придёт на Землю, 

оно будет христианским социальным обеспечением. Господь мой! Как же 

вы лицемерны, когда и направо и налево говорите о том, как плох 
коммунизм, однако, верите, что с наступлением Царства Божьего будет 

всеобщее соцобеспечение. Это смешно. Полностью безответственное 

христианство. Полностью подчинённое сатанинскому архангелу 

христианство. Не представители Бога-Отца и Защитника, не представители 

Пастыря, который правит с властью и авторитетом Жезла Железного чтобы 

остановить и уничтожить преступность. 

Видите, в Царстве Божьем всё совершенно по-другому, ибо теперь те, кто 

беден духом, те, кто скромен и беден, теперь те, кто всегда был рабами и 

марионетками, слугами, – теперь у них власть. Бог меняет всё местами. Не 

только цари и монархи сатанинских царств, нет, теперь граждане Царства 

Божьего должны править посредством Жезла Железного, данного им 

Всемогущим Богом. 
У них есть не только корона суверенности: “Дабы кто не восхитил венца 

твоего” – Откр. 3:11. Вы знали, что у вас должна быть корона? Ваши про-

государственные пасторы никогда не говорили вам об этом, они скажут, 

что короны должны быть у королей и кардиналов. Они сильно рассердятся 

если увидят, как мексиканец или азиат какой носит корону, или 

афроамериканец, они просто взбесятся. И этот-то отнимает наше 

царствование – авария, опасность! И вот вы ещё с Жезлом Железным – 

Святая шимита! Это ещё не легче! Рабы затеяли мятеж! Давайте обратимся 

к законам: анти-оружейный закон появился потому, что они не хотели 

видеть чернокожих при оружии. Ну и конечно, источником его была 

Демократическая партия. Республиканцы, и NRA всегда были за 
вооружение чернокожих, чтобы они могли противостоять Ку Клукс Клану, 

запущенному демократами. На самом деле, республиканцы желали 
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вооружить чернокожих и помочь им защитить себя. Однако один из первых 

законов в этой книге – указ о разоружении чернокожих, потому что они 

боялись. Они знали, чернокожие покинут плантации и начнут понимать, 

что им нужна сила суверенитета. Они не называли её Жезлом Железным, 

они не относились к ней таким образом, но они получали реальную 

физическую силу. Поэтому, первым законом вышедшем в Нью-Йорке был 

запрет на Жезл Железный и пистолеты. Вы знаете, откуда он появился? От 
политиков, опирающихся на мафию. На мафию. Потому, что мафия желала 

собирать страховку, “эй, тебе нужна защита в нашем лице”, знаете… Джон 

такой-то или Сэм такой-то… И лучше заплати деньги или случится что-то 

нехорошее. Так? Вы знаете, всё это… Сатана всегда так поступает. Слабый, 

аморальный сатана. Но они продвигают политиков, которые проводят 

законы по отъёму оружия у граждан, которые могут прогнать мафию, 

которая незаконно, и аморально, собирает с них дань. До того закона в Нью 

Йорке вы могли иметь пистолет в своём магазине. В Нью Йорке, можете 

поверить в такое? 

Но мафия желает контролировать, она желает монополизировать силу, 

желает разоружить общественность. Не много отличий между мафией, 
которая на улицах и федеральными картелями, федеральным 

правительством. Никакой разницы, тот же дух, та же система 

вымогательства, воровства и безнравственности. В точности та же система. 

Как говорили Отцы-Основатели про правительственную силу: “Это 

опасный слуга и страшный хозяин”. Это Джорж Вашингтон. Они знали. 

Поэтому они покинули Европу. Как-то я спорил с одним парнем из 

Ирландии, я сказал: “Вот почему мы и покинули ваш континент”. Вы 

понимаете? 

В Царстве Божьем вы не будете на христианском социальном обеспечении. 

Бог уже сказал: “Вы должны быть судьями”. Он уже сказал, что мы будем 

жить с Ним и править вместе с Ним, Откровение 20:4 и 6. В Матф.25 он 

сказал, что разделит на козлов и овец и отдаст овцам владычество над 
Своим Царством. Он сказал в Рим.8, что вы будете со-наследниками 

Христа, должны будете править вместе с Ним, как со-наследники, цари, 

вместе с Царём Царей. Алло, это не будет приют и социальная опека, это 

будет работа и строительство Царства. 

Он сказал, что правление в Его Царстве будет правлением Жезла 

Железного. И сказал, что позволит нищим духом, кто тысячелетиями 

подвергался нажиму под сатанинским правлением, нищие духом 

унаследуют Царство Божье. Матф.5:3. Те, кто постоянно был угнетаем, 

постоянно был рабом, они станут наследниками. 

Всё полностью наоборот. Так легко увидеть, почему ваши пасторы не 

говорят вам такого, они заодно с правительством. Они превращают вас в 
окультуренных, социализированных, коммунизированных христиан, 

которые подчиняются и кланяются большому правительству. И в процессе 
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вы умрёте. Вы потеряете свою душу, свою вечную жизнь, а заодно и сами 

умрёте. Потому что, ребята, если вы подчиняетесь злу лучше не 

становится, всегда становится только хуже. Они хотят сделать вас 

слабыми, хотят унять, хотят сделать вас окультуренными коммунистами. 

Даже если вы хотите в церковь, они ловят вас на христианство, на 

коммунизм, на социализм. Вы становитесь Бетта – христианами. Они 

делают вас слабаками, утверждая, что бедствия вас не коснутся, вы будете 
вознесены перед бедствиями, с вами всё будет прекрасно, никаких 

приготовлений не нужно. Вам даже не нужно оружия. Ничего такого. Обо 

всём позаботится Бог на небесах, Он всё видит. У вас всё будет.  Это ересь. 

Они не хотят, чтобы у вас правильно функционировала амигдала, чтобы вы 

поняли, как правильно сообщаться с Христом. Они не хотят, чтобы вы 

понимали, что у вас есть ответственность и вы должны готовиться. Они не 

хотят, чтобы вы поняли, что у вас должны быть сила и власть. И что с этим 

обязательно должна идти нравственность. “Будьте совершенны как 

совершенен Отец ваш Небесный”. Стараться быть подобными Христу в Его 

правлении. Вместе с властью, с короной суверенитета, свободой, что даёт 

Он нам, иметь ответственность. Свобода — значит свобода от налогов, 
свобода от аморального правительства, мафиозных картелей и т.д., и 

возможность править Жезлом Железным. Что в действительности означает, 

что вы можете защищать цивилизацию добра. И изгонять зло, когда оно 

рядом. 

Посмотрите на писания, Он так ясно говорит о естественной системе в Его 

Царстве. Так промыты мозги у христианских церквей, так промыты, 

особенно если ими заправляет государство, как в Ватикане или в 

Англиканской Церкви. Они практически на 100% захвачены социалистами. 

Вы можете поставить им либеральную речь Хиллари Клинтон, и они 

согласятся со всем. Это абсолютно смешно! Абсолютно смешно. 

Так ясно. Всякий у кого есть глаза видеть и уши слышать способен 

увидеть, что есть Царство. Вы видите, в этих притчах – это место свободы 
и ответственности. Это место, где Природа Божья не изменится. Это место, 

где любящие Бога и любящие ближнего своего смогут процветать. Не 

будучи обманутыми и обворовываемыми аморальным государством. Это 

место, где люди добра смогут защищать своё Царство, которым их 

благословил Бог, как со-наследники Христа. А также помогать другим 

также добиваться успеха. И если, и когда, ведь люди будут иметь свободу 

воли, и кто-то может избрать зло, очень маленький процент, если они 

попытаются творить зло, их уложат жёстко и быстро. Итак, это будет ад на 

земле для хищников, для психопатов, для маньяков и подобных. Но это 

Царство Божье для нормальных людей. Так легко это увидеть. 

Давайте перейдём к статистике. Штат Джорджия, Кеннеси, в 1982 году 
вышел закон, обязывающий главу семейства держать в доме, по крайней 

мере, одно огнестрельное оружие. Что произошло? Количество ограблений 
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домов упало на 89%. Когда вышло требование держать в доме 

огнестрельное оружие, грабительство умерло. Потому, что грабители 

умерли. (Смех.) Когда попытались воровать. Вы понимаете? Зло получает 

наказание на месте. Вы пытаетесь силком ворваться в дом, силой 

уничтожить человеческую жизнь, их сбережения и т.п., семьи, – вы будете 

наказаны очень быстро децентрализованным образом. Если в Царстве 

Божьем вы выберете делать зло, вы будете наказаны очень быстро. Потому, 
что все будут править Жезлом Железным. Все будут придерживаться 

христианских ценностей. Все будут состоять в полиции мира и ополчении 

мира. Никаких централизованных военных, никакого централизованного 

исполнения законов, со-правители Христа будут иметь власть судей. Люби 

Бога, люби ближнего своего. Если выбираешь зло, будешь наказан. Если 

выберешь сотворить жестокое преступление, будешь наказан очень быстро. 

Прямо на месте. Ок. Интересно. 

Орландо, штат Флорида, 1966-67 годы СМИ широко освещали курсы 

безопасности, обучавшие женщин пользоваться пистолетом, или Жезлом 

Железным. Только за 1967 год – количество изнасилований в Оландо упало 

на 88%. Их даже не принуждали покупать пистолеты. Они просто 
публиковали в СМИ материалы о том, как пользоваться оружием. Для 

женщин. Вот что это значило для насильников, пытавшихся домогаться к 

женщинам. Они умерли. Умерли или сбежали, как ни возьми. Что бы там 

ни было, результат налицо. Убирайтесь в коммунистические страны, там 

творите своё зло. Но это не очень хорошо, так как зло и в 

коммунистических странах должно быть когда-то уничтожено. Просто 

через публикации снизили на 88%! Публиковали материалы по самозащите 

для женщин. Насильники напугались. В сравнении с другими регионами 

Флориды, нигде кроме Орландо картина преступности не изменилась. 0% 

перемен в преступности. Только в Орландо, где публиковались материалы 

по женской самозащите, уровень изнасилований упал на 88%. Это наука. И 

они называют меня сектантом, это они долбаные сектанты. Они не 
слушают науку. Они, левые, утверждают: “Я верю в разум и науку”. И вот, 

когда даёшь им разум и науку, они говорят: “Я этому не верю”. 

Исследования сделаны департаментом юстиции Клинтона, самым 

либеральным департаментом юстиции. А при Обаме были сделаны ещё 

отчёты, показывающие, что использование огнестрельного оружия для 

самозащиты спасает жизни от 1,5 до 3 миллионов человек ежегодно. И это 

отчёты либеральной администрации Клинтона и Обамы, на национальном 

совете по безопасности. Но они не слушают этого, они не желают слушать 

науку, они не желают слушать статистику, они не желают слушать 

реальность, такую очевидную, такую логичную для всякого, у кого 

работают мозги, половинки могут работать вместе и вырабатывать некое 
электричество. Ок, всякий может понять это – если хищники знают, что в 

их злом деле их ожидают затруднения, они остановятся. Так просто. 
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Вместо этого они запираются в секту. А пастора, который даёт объяснения 

опираясь на библейские цитаты и статистику, называют сектантом. Меня 

называют сектантом. Остановите меня! Почему бы не посмотреть на 

исследования либеральной администрации Клинтона и Обамы? 

Хорошо, 1979 год, департамент юстиции Картера зарегистрировал более 

32000 попыток изнасилования. Однако в случаях, когда женщина была 

вооружена ножом или пистолетом, 97% изнасилований закончилось 
провалом. Вот почему мы обучаем будущих цариц здесь тому как 

пользоваться ножом и Жезлом Железным. Вы обрели меч Истины, более в 

физическом смысле, и также Жезл Железный. Это ваше министерство 

юстиции, ребята. И меня называют сектантом потому, что я ссылаюсь на 

статистику министерства юстиции Соединённых Штатов. Вот почему в 

попытках изнасилований 97% кончались провалом если у женщины имелся 

нож или пистолет. Что удивляться, почему Бог желает, чтобы Его дети 

имели Жезл Железный, которым, как Он сказал, будет управляться Его 

Царство? Чего удивляться, что он дал такое снаряжение, Жезл Железный, 

Своим детям, потому, что Он любит Своих детей и не хочет, чтобы их 

насиловали. И что сделает любящий отец, так это точно обучит своих 
девочек пользованию ножом и также пистолетом! Смешно! 

60% преступников сказали, что не станут атаковать жертву, если знают, что 

она вооружена. 74% грабителей сказали, что не пойдут в дом, если 

подозревают, что там есть оружие. Каждый, кто тренировался в боевых 

искусствах знает, что это игра вероятностей. У вас никогда нет 100% 

гарантии, почитайте даже Библию, в Царстве Божьем всё равно будет зло в 

мире. Откуда берётся 100%, где нет ни греха, ни зла? Такие вещи 

услышишь от евангелистов, по христианским каналам, о чём таком вы 

говорите? Как вы можете объяснить войну между Гогом и Магогом в 

Откровении, которая происходит после 1000 лет правления Христа? 

Вообще говоря, после 1000 лет без греха, даже и повода не должно быть 

для появления плохих людей. Именно этому вы учите в центрах по 
промывке мозгов, которые вы теперь называете церквями. Потому, что они 

хотят сделать из вас социалистов, хотят сделать вас коммунистами. Так вы 

соглашаетесь быть безоружными, соглашаетесь на беспомощность. И 

думаете, что исполняете свой христианский долг! Так же как поступал 

Папа, так же как поступал Сталин, так же как поступал Гитлер. Вы должны 

лишь согласиться, подчиниться, и всех вас вознесут на небо. Всё будет 

замечательно. Это милитаристская программа, вытроенная на вас, ребята, 

где церкви и священники используются для вашей обработки. Вот почему 

они боятся правления Жезла Железного. 

О Бог мой, если бы только христиане, христиане призадумались: 

“Минутку, подождите, у меня есть корона суверенности, я сонаследник 
Христа, я не раб на каких бы то ни было либеральных плантациях или даже 

на республиканских плантациях. Я – Дитя Божье, сонаследник Христа! У 
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меня на голове корона! И у меня есть Жезл Железный!” О Бог мой, вы 

видели, чтобы христиане так поступали? По всей этой стране? Если так, 

как бы сюда пробрался радикальный ислам, как это произошло в Европе? 

Как все эти социалистические программы попали в Швецию, Германию, в 

Лондон, как бы все эти милитаристские программы работали? Если бы 

христиане начали поговаривать: “О, подождите-ка минутку, возможно этот 

полоумный пастор Мун говорит сейчас нечто очень дельное?” Но во всём 
долбаном теле Христа никто не говорит так! И всё, что они говорят, это что 

я пойду в ад и что мы возглавляем секту. А мы пытаемся сказать: 

«Проснитесь идиоты! Радикальный ислам с демократической партией 

разворачивают войну, вы чёртовы идиоты! Мы бьём тревогу!» 

Но, конечно, про-государственные церкви вам такого не скажут. Они 

скажут: “Просто будь хорошим. Плати по счетам, отдавай свои большие 

налоги, вперёд. Бог их поставил у власти, налоги уходят, они продолжают 

красть ваши жизненные силы, жизненную энергию, ваш продукт, всё – это 

нормально. Бог вознесёт вас на воздух!” Это военно-религиозная операция! 

Основательница организации «Планируемое родительство» Маргарет 

Сэнгер внедряя свою организацию в темнокожее сообщество, говорила: 
«Мы будем нанимать чёрных марионеток и захватим их», потому что они 

знают, что религия, особенно христианство, нужна им для того, чтобы 

дурачить марионеток, чтобы делать людей глупее и ослаблять людей, 

чтобы у них нигде не аукалось, чтобы они не могли сказать кто волк, и кто 

злой человек, чтобы не могли отличить праведность от неправедности, 

чтобы думали, что зло это добро, а добро это зло. В точности то, о чём 

предупреждал пророк Исаия. Называют нас сумасшедшими потому, что мы 

говорим им истину. И Его правление будет Жезлом Железным. У нас есть 

реальная статистика от министерства юстиции. Она показывает, что, если у 

обычных граждан будет царское право, это остановит преступность, это 

наведёт страх на волков, это наведёт страх на террористов. Можете ли вы 

свести это до нуля? Можно ли остановить это совсем? Но вероятность 
совсем другая, одно дело 60, 70, 80 процентов, другое – десять – 

пятнадцать, какая вероятность вам больше нравится? Не смешите меня! 

Но макрокосм приходит в движение. Так как сейчас у нас есть политики 

выходцы из спецназа, зелёные береты. Я думаю потому, что Чиф за нас, он 

отстаивает Царство Божье, отстаивает царское право. Он – зелёный берет 

первого класса! Он подвигает всех зелёных беретов из духовного мира. И 

теперь многие зелёные береты младших поколений занимают нашу 

сторону. Включите это видео. 

(Выступает Николас Дж. Фрейтас, Кальпепер, штат Вирджиния. Говорит на 

тему массовых расстрелов в школах. Обращает внимание, что они 

случались именно в зонах свободных от оружия. Также большинство 
убийц-стрелков выходцы из неполных семей. Своей политикой 

соцподдержки государство поощряет разводы. Семьи всё больше 
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полагаются на правительство, а не на отца с матерью. Говорит, что жёсткий 

контроль за оружием в некоторых городах США не снизил преступность. В 

то же время, по статистике, просто наличие даже оружия для самозащиты 

уже стало фактором, снижающим преступность. Говорит о практической 

важности второй поправки. О том, что государство систематически 

обезоруживает людей, объявляя себя единственно ответственным лицом за 

их безопасность. Говорит о исконном праве человека защитить себя, о том, 
что оружие делает слабых в состоянии противостоять силе и злу. Говорит о 

важности вооружить учителей, которые особенно отвечают за учеников в 

больших собраниях. Говорит о трудностях, которые возникают если 

человек пытается защитить свои права на оружие. Задаётся вопросом: кто 

поддерживал сегрегацию, содержание тысяч заключённых в качестве 

рабов, аборты… это не наша партия, это сделали демократы. И т.д.) 

(Хёнг Джин ним продолжает.) Это был Ник Фрейтас, сенатор из 

Вирджинии. Теперь зелёные береты, вы видите, это удивительно. Чиф 

отстаивает микрокосм, получает преследования и насмешки. Но теперь мы 

видим зелёных беретов следующего поколения, приходящих им на смену, 

которые уже находятся на политических позициях в администрации. Есть 
ещё один чернокожий парень из спецназа, на подобной позиции в 

Джорджии. Ого, вы, левые теперь в большой беде! Ха-ха! Удивительно, это 

удивительно. Эти ребята знают, они всё поймут, когда увидят название 

нашей службы. 

(Показывает картинку из новостей – Кук Джин Ним в оружейном магазине. 

Ссылка на статью: http://www.philly.com/philly/news/ar15-moon-poconos-

kahr-firearms-mass-shootings-20180315.html) Это Филадельфия Инкуайрер, 

самая влиятельная газета в Пенсильвании. Всё это, друзья, произошло в 

последнюю неделю, в т.ч. речь Ника, так всё быстро движется. Эта статья 

тоже вышла в прошлую неделю. Что за симпатичный парень на картинке, 

знаете его? Видение производителя оружия из Поконоса: каждому 

американцу по AR-15. Жезл Железный каждому американцу. Так статья 
называется. Когда встречал спецназовцев и подобных людей, они 

реагировали на это: “Еее, бейби!”. Они знают о чём речь. Только 

подумайте, все в Царстве владеют Жезлом Железным. Понимают, что у них 

есть данное Богом право защищать жизнь. Понимают, что должны 

защищать Царство. Будет ли оно захвачено, подчинится ли оно 

радикальной идеологии, радикальным смертельным сектам подобным 

исламу или сатанизму, Люциферам, как ни назови? Подумайте обо всех 

этих любителях контролировать, ООН, Евросоюз, все эти банковские 

картели, элиты со своими сатанинскими ритуалами, подумайте, каково им 

увидеть подобные вещи. (показывает на статью в газете) Они просто 

приходят в бешенство. Потому, что у вас могут быть и танки, и самолёты и 
всё такое, но, если у каждого американца будет AR-15, вам придётся очень 

постараться чтобы с ними расправиться, у вас будет большая проблема, 
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если вы коммунист. Или желаете быть диктатором или бюрократом в 

Евросоюзе. Большая проблема. (Читает статью. Гринли Пенсильвания… В 

офисе AR-15 висит выше всего и украшает офис. Сам сконструировал 

винтовку, имеет диплом Гарварда, полки заставлены толстыми книгами по 

экономике и бизнесу. Серьёзные планы популяризации оружия в Америке. 

Каждый американец должен иметь AR = American Rifle = Американская 

Винтовка.) Это винтовка, построенная на иудео-христианском основании, 
культуре, которая пытается помочь другим странам стать свободными. 

Иными словами, ружьё, способствующее процессу распространения добра 

в мире. Ок, вот почему оно является также ружьём Чхон Иль Гук. (Читает 

дальше статью.) Мун, ему 47 лет, сын Преподобного Мун Сон Мёна, 

основателя небезызвестной ЦО в Южной Корее, который, однако, 

зарабатывает на жизнь производством оружия… Они не упомянули, что 

Отец также производил оружие. Они не упомянули, что он производил 

зенитки Вулкан для армии Южной Кореи. Забыли об этом. (Читает статью.) 

Читает про открытие в 2015 году Кук Джин Нимом производственных 

площадей в 620 акров, где присутствовали разные официальные лица. Они 

забыли сказать: “Эрик Трамп тоже бал там”. Семья президента Трампа 
тоже была представлена. Поэтому члены корейского правительства 

просили нас: “Пожалуйста, скажи Трампу пусть остановит эмбарго”. 

Только подумайте, мы не можем говорить Трампу что он должен делать, 

ок? (Читает цитату Кук Джина.) “Думаю, у нас одни ценности, что и у 

многих пенсильванцев. Я рыбачу, охочусь, бываю на природе и так далее. 

У Пенсильвании сильное деревенское население и крепкие ценности. Они 

любят Америку. Они любят СВОБОДУ!!!” В прошлом месяце его брат, 

пастор Хёнг Джин (Шон) Мун привлёк международное внимание к 

сельским районам Пенсильвании тем, что призвал своих прихожан 

участвовать в церемонии благословения бракосочетания Всемирной 

Церкви Санкчури за Мир и Объединение имея при себе AR-15. Библия 

говорит, что Иисус правит “жезлом железным” и Шон Мун верит, что жезл 
железный это AR-15, хотя винтовка не целиком сделана из железа. 

(Говорит.) Ха-ха! Хелло! Тем не менее, 90% железа. Вы думаете, 2000 лет 

назад Иоан сказал бы: “Да, думаю это будет один из сплавов железа”. Он 

увидел твёрдый металлический предмет изрыгающий огонь. Он не знал 

точной формулы сплава, ок? Где-то 90% железа, остальное по выбору 

конструкторов, таких как Кук Джин. Итак, это жезл железный. (Читает.) 

“Его прочтение книги Откровений по поводу Жезла Железного для меня 

имеет смысл”, – сказал Джастин Мун, член церкви. (Читает.) По оценкам 

NRA около 8 миллионов американцев являются владельцами AR-15. Оно 

же использовалось в пяти-шести самых кровавых массовых расстрелах за 

последние 6 лет, включая последний, в Паркленде, Флорида. (Говорит.) 
Левые постоянно цепляются за AR-15. Они не хотят, чтобы она разошлась 
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от 8 миллионов до 300 миллионов. Ууух, ребята, это будет проблема, это 

будет для них нехорошо, очень нехорошо. 

(Читает.) Мун сказал, что исполняет местные и федеральные законы, 

однако не поддерживает ограничения по возрасту для покупки оружия, 

конструктивные ограничения, например, ограничение на устройства, 

позволяющие полуавтоматическому оружию стрелять быстрее – причина 

по которой Стефен Паддок смог убить так много людей в Лас Вегасе в 
прошлом году. По сути, Мун верит, что Отцы Основатели предназначили 

Вторую Поправку именно для того, чтобы позволить гражданам владеть 

оружием и носить оружие которое по огневой мощи может соответствовать 

тому, что находится на вооружении правительства. (Комментирует.) В 

точности! Речь именно об этом. Томас Джеферсон сказал, что вы должны 

воевать с правительством каждые 20-40 лет. Он сказал буквально это. 

(Читает дальше.) “Это не секрет. Я поддерживаю республиканскую 

партию. Я консерватор. Я не либерал. И никогда им не был. Да, я один из 

тех “отбросов” (deplorables), что цепляются за Бога и пистолет. Это хорошо 

подходит ко мне”. 

Кукла Хиллари Клинтон, одетая в тюремную робу, сидит на полке в 
приёмной Kahr рядом с куклой человека, которому она проиграла. 

(Комментирует.) Ха-ха! Они даже не могут произнести имени Трампа. 

Никогда не упоминай имени дьявола, и т.п. Ха, не способны даже 

напечатать имени Трамп. (Читает.) Мун, женатый, отец семерых детей, 

приехал в Соединённые Штаты из Южной Корее в возрасте 3-х лет, и 

несмотря на своё наследие, искренне воспринял американскую мечту. 

“Америка величайшая и самая свободная страна на земле, и, надеюсь, она 

такой и останется, так как хочу, чтобы мои дети выросли в свободной 

стране, имея высокие возможности. Корейцы преуспевают в Америке, так 

как они упорно работают и пользуются этими возможностями. Они не 

обращаются в соцзащиту”. Ненависть Муна к коммунизму и социализму 

уходит корнями в Северную Корею, где его отец пять лет пробыл в 
заключении в трудовом лагере по обвинению в шпионаже на правительство 

Южной Кореи. “Образно говоря, социализм делает всю страну тюрьмой”, – 

говорит он, – “В тюрьме все равны. У всех одинаковые камеры, одинаковая 

пища, одинаковое лечение; и только государственные наёмники имеют 

оружие”. (Комментирует.) Ха-ха-ха! Точно! Вам нравится социализм, вам 

нравится коммунизм – отправьтесь-ка сначала в тюрьму. Как вам такое 

понравится? Все левые, социалисты, коммунисты, как вам такое – посадить 

вас для начала в тюрьму. Побудете там немного, посмотрим, как вам это 

понравится, не обязательно северокорейскую тюрьму, просто чтобы 

немного оживить вас. (Читает.) Позднее Сон Мён Мун стал 

самопровозглашённым мессией и в 1954 году начал Церковь Объединения. 
Хотя хулители и называют её сектой, та относится к церкви Шон Муна как 

к “отколовшейся группе”, и в прошлом месяце администрация Церкви 
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Объединения заявила, что оружие никак не фигурирует в доктрине Церкви 

Объединения. (Комментирует.) Несмотря на то, что Отец, Преподобный 

Сон Мён Мун, три раза возложил корону на мою голову в трёх различных 

церемониях, сказав, что я наследник, и сказав, что, если вы, люди в 

Движении, пойдёте против него, вы разрушители и еретики. Извините, мы 

не “отколовшиеся”, мы главные, мы ортодоксы. Так-то! Именно ЦО стала 

либерально-лунатичной, распространяя социализм и чёртов радикальный 
феминизм. Это они те, кто стал совершенными еретиками. (Читает.) Ещё 

обучаясь в Майами по программе MBA (Мастер Бизнес 

Администрирования), Джастин Мун сделал набросок маленького, но 

мощного пистолета, ставшего позднее Kahr K9. Прототип, по словам Муна, 

был “попаданием в яблочко”, и он начал производство оружия в 1995 году. 

Согласно статье, в Нью Йорк Дейли Ньюс от 2011 года, Kahr продал 5000 

K9 Нью Йоркскому департаменту полиции для неслужебного пользования, 

хотя позднее департамент запретил своим офицерам ношение пистолета из-

за слишком лёгкого спускового крючка. (Комментирует: “Им требовался 

спуск на силу 12 фунтов”). 

«По данным Бюро статистики алкоголя, табака, огнестрельного оружия и 
взрывчатых веществ, Пенсильвания является домом для десятков 

производителей оружия, некоторые из которых производят всего лишь 

пистолеты. Один производитель округа Нортумберленд, 

специализирующийся на небольших винтовках, для молодых стрелков, 

продал их чуть более 49 000 в 2016 году. Мун приобрёл несколько других 

компаний за эти годы, объединив многие из них в материнскую компанию 

Saeilo Inc. Статистические данные ATF показывают, что компанией Saeilo 

произведено более 40 000 пистолетов и более 9 000 винтовок». И так далее. 

Затем они пишут о протестах. Далее речь идёт об одном из протестующих. 

«Грагерт живет в Милфорде, в 14 милях от склада оружия Томми, и у него 

есть степень магистра и степень доктора наук по истории Кореи и Японии». 

Ох, должно быть это делает его богом, если у него есть докторская степень. 
Ох, теперь я ему поклоняюсь. «Он хорошо знает Мунов. Он сказал, что 

считает учение Шона Муна опасным и волнуется, что его брат будет 

производить AR -15 здесь, в Поконос. “Этому прославлению штурмовых 

винтовок здесь нет места”, – сказал Грагерт. ” “Это оружие предназначено 

для того, чтобы стрелять в людей.” Ну, эти винтовки предназначены для 

того, чтобы стрелять в тиранов, таких людей как британский королевский 

дом и «красные плащи». Вот для чего они предназначены, да, и поэтому 

отцы-основатели применяли их. Джордж Вашингтон, Томас Джефферсон, 

применяли их против «красных плащей», таких как вы! 

«Мун вернулся в свой офис после обсуждения винтовок AR-15, и две 

женщины рассматривали последние ряды пистолетов в стеклянных 
витринах в магазине-складе Томми, останавливаясь, чтобы захватить 

модели, рекомендованные сотрудником для личной защиты. Одна женщина 
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была удивлена тем, как «легко» некоторые были одеты там и описала кого-

то как сексуально выглядевшую.” Они жили вместе в Поконос, и в 

результате недавних отключений электроэнергии на северо-востоке, были 

обеспокоены сообщениями о взломах. (Вы видели статистику взломов, вы 

её видели!) Один из больших телевизоров на стене магазина транслировал 

Infowars, «правый» медиаканал, который распространяет теории заговора. 

“Мы живем одни в лесу”, – сказала Эви Асенсио, 62 года. “Вокруг никого 
нет, и полиции потребуется 30 минут, чтобы ответить на что-то.” 

Снаружи, модифицированный джип Джастина Муна, стоявший в снегу, 

вместе с палаткой на крыше, пропановым баллоном и длинной доской, 

способный прорваться сквозь что угодно, и даже через зомби-апокалипсис, 

грядущий по его мнению.» (Смех). 

Они удалили эти слова! В первой редакции статьи были эти слова о зомби-

апокалипсисе! Они их удалили. А сперва написали там про зомби-

апокалипсис. Сколько из вас видели это? И я видел это! Они 

отредактировали статью. Они это удалили. Хотя следовало бы оставить 

там, ведь это так круто! Все либералы начали бы говорить: «Боже мой, это 

такое варварство!» А все консерваторы поддержали бы: «Да, крошка!» 
«У Шона Муна точно такой же джип». (Смеётся). 

Ну хорошо, друзья, вот такая статья. Это газета с самым большим тиражом 

в Пенсильвании. 

Они восхваляют сумасшедших Мунов, которые, как говорят, являются 

сектой и занимаются промывкой мозгов… Нет, мы желаем вам добра, мы 

хотим вооружить вас, наделить вас свободой и ответственностью, мы здесь 

не для управления, мы никогда не требовали регистрации в Церкви. Мы 

желаем, чтобы люди чувствовали свободу, мы собираемся вместе как 

свободное сообщество из любви к Богу. Мы здесь не государственные 

управленцы над вами, мы не стоим над вами как в церквях, управляемых 

государством. Мы здесь не для того, чтобы управлять вашей жизнью. Мы 

изучаем Писания, мы собираемся вместе, мы прославляем Бога, вот для 
чего мы здесь! Мы здесь не для того, чтобы контролировать вашу чёртову 

жизнь. Просто перестаньте контролировать мою! “У Шон Муна такой же 

джип”. Вы знаете, первый джип Отца, первая машина Отца был списанный 

армейский джип. Wrangler джип с механической коробкой передач. 

Списанный из армии, вы знали это? Когда мы первый раз возили Мать Кан 

здесь, она сказала: “Он напоминает мне тот джип”. Ей нравится эта 

механическая коробка с рычагом, вот это настоящая женщина, воу! 

Хорошо, есть ещё одно видео, где оно? Хорошо, сейчас. Это серьёзная 

вещь, понятно? Когда это было, в 1993 году? Год событий с Вако? Это в 

1992 было? В 1993 году. Ситуация в Вако с Девидом Корешем, который 

часть Свидетелей Иеговых и т.п. И это было, когда федеральное 
правительство вмешалось. Противостояние федеральному правительству 

началось 28 февраля, что случилось 28 февраля? И закончилось, когда это, 
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девятнадцатого апреля? Девятнадцатого апреля. День Рождения Истинных 

Родителей был 17 апреля. Ок, шестнадцатого. Это было громадной 

переменой в американской истории. Ок? Впервые в американской истории 

мы увидели, как вооружённое федеральное правительство убило всё 

сообщество, включая детей, 50 с лишним человек, включая детей. Сожгли 

их заживо. Федеральное правительство, впервые их поймали за руку, 50 с 

лишним американских людей были убиты без суда и следствия. (Пропущен 
маленький разговор.) Подумайте, это был первый раз, когда федеральное 

правительство поймали на этом. Началось с того, что Девида Кореша 

обвинили в сексуальных домогательствах к несовершеннолетним, был суд, 

который установил его невиновность. И так далее, они долго подбирались к 

Вако. Это были американские граждане. Дело было в 1993 году. 

(Предлагают разные годы – 1987 и 1983, Хёнг Джин Ним говорит, что в 

Вако Техас было в 1993 году.) Это было под Клинтоном. Ок, Клинтон 

только пришёл к власти, и тремя месяцами позже Джанет Рино и Клинтон. 

Итак, мы знаем, это было в 1993 году. Это первый раз, когда американское 

правительство продемонстрировало, что оно является военной диктатурой. 

И первый раз, когда оно было поймано на убийстве и умерщвлении более 
50 американских граждан военизированными командами спецназа. 

(Комментарии с мест.) Нет-нет, Клинтон участвовал. Клинтон и Джанет 

Рино, ок. В этом году исполняется 25 лет. Это 1993 год, ок? Клинтон не 

был в офисе в 1976 году, ок? Ага, 76 убитых. Они убили 76 американских 

граждан, включая детей. Они сказали, что войдут чтобы спасти детей, а 

вместо того сожгли их. Это были американские граждане. Вы можете быть 

не согласны с их религией, вы можете быть не согласны с их теологией, но 

вы не можете выходить против них с военной полицией или спецназом и 

убивать их, сжигать их заживо. Включая детей. У вас нет никакого 

морального права на это! Ок? Это было в первый раз за американскую 

историю, когда дело вышло наружу. Что сейчас мы живём под 

олигархической и военной диктатурой. Вот почему они каждый раз хотят 
разоружить вас, каждый раз. Мы итак знает, BBC в 2011 году предъявило 

социальные доказательства что мы в олигархии. Но Вако показало более 

того, оно показало, и тому прямо сейчас исполняется 25 лет. Ок? Это 

случилось здесь 25 лет назад. Под Клинтоном и либеральными лунатиками. 

Это то, что Хиллари собиралась перевести на более высокий уровень. 

Убийство невинных детей, американских граждан, при помощи армии и 

групп спецназа. Итак, конечно же они являются централизованной 

структурой, и они действовали слаженно. И эта реальные события, и люди 

думают об этом инциденте спустя 25 лет. Конечно же они зачистили где 

всё это происходило. Несмотря на то, во что верила та группа верующих, у 

них были права на первую поправку. У них были права и на вторую 
поправку. У них было право на надлежащую правовую процедуру. У них 

было право вынести дело на суд. А их собственные государственные 
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служащие приехали туда и раскатали их танками. Вы видели там танк? Вы 

помните это? Танк с изображением горящего факела, который сломал их 

постройки. И что происходило после этого? 

Это видео, сделанное «Экстра» – агентством новостей с «левым» уклоном, 

популярное в 1990-2000 годах. Давайте посмотрим на этот небольшой 

ролик о Вако. 

Видео. 
Итак, вы видите, как в 1993 году, «левое» правительство стало полностью 

милитаризованным и социалистическим. И при Хиллари Клинтон, это не 

просто продолжалось бы. Представьте себе, смогли бы мы провести нашу 

Церемонию если бы Хиллари Клинтон стала президентом? (Смеётся). Вы 

понимаете о чём я говорю? 

Бог нашёл Трампа, как спасение для этой нации. И сейчас из новостей мы 

узнаём, что он будет вести расследование в отношении Хиллари Клинтон. 

Маккейн недавно был уволен, и похоже, что Джефф Сешнс сейчас начнёт 

продвигаться, и они начнут расследование криминальной семьи 

Клинтонов. Что просто замечательно! «Запереть её!» 

Такова реальность, которую американцы не могут отрицать. Правительство 
зашло слишком далеко. И этот инцидент Вако, 25 летней давности, 

является доказательством. А с Хиллари Клинтом и новым «левыми» в 

правительстве, Америка деградировала бы так быстро, друзья. Поэтому они 

так сильно боятся «жезла железного». Обычные христиане, люди с 

хорошим сердцем, у которых правильно функционирует миндалевидное 

тело в мозгу (амигдала), они знают, что хищники поблизости и готовы 

ворваться. Они понимают, что если Трампу выдвинут импичмент, или если 

его попытаются убить, избавится от него, то «левые» захватят всё и 

установят мировое правительство над всеми. И есть лишь одна вещь, 

которая может помешать этому – если христиане поймут свою 

ответственность правления «жезлом железным». Свою ответственность – 

защищать Божий народ, защищать Божье Царство, цивилизацию и 
защищать иудее-христианство от радикального ислама, от радикального 

коммунизма, от радикального социализма, от радикальных «левых», от 

тоталитаристов и тиранов, от диктаторов и деспотов, и от политических 

сатанистов, которые ничего другого не жаждут – как только тотального 

контроля над всем. 

И это, конечно, многие даже в нашем сообществе многие говорят: “Ребята, 

что если вы станете такими как Вако?” Но мы, во-первых, не 

централизованная организация, мы не живём в одном месте. Мы все живём 

в разных домах, у нас частная собственность, один в одной зоне. Мы не 

действуем по примеру социалистическо-коммунистической утопии, мы не 

ищем социалистическо-коммунистической утопии. Большинство 
утопических сообществ, как видим, развивающихся в любой из религий, 

имеют систему социалистического типа. Как вы видите, мы совсем не 
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социалисты. Мы поддерживаем друг друга на пути к успеху. Мы желаем, 

чтобы люди процветали, были успешны, имели царства. Чтобы они были 

праведными христианскими царями и царицами, были “совершенными как 

совершенен Отец ваш Небесный”, которые любят Бога и ближнего своего. 

Потому, что это ответ, ребята. Это ответ на внедрение радикального 

ислама. Это ответ на внедрение левых и сатанистов. Это ответ на 

внедрение международных банковских картелей, которые через денежную 
политику управляют нациями. Это ответ. Они знают, что ответ – это 

христианство. В Царстве, которое управляется Жезлом Железным. Вот 

причина, по которой они так бесятся, когда видят, что всего 200 человек 

собираются во имя любви к Богу и к ближнему своему и демонстрируют 

свою амуницию, Жезл Железный. Всё это в Церемонии, 

сопровождающейся красивой классической музыкой, между прочим. Мы 

не милитаристы в униформе, мы одеты в красивые одежды, короны, 

золотые короны, красивое всё, даже Жезл Железный позолоченный здесь. 

Классическая музыка. Это даже ещё больше их пугает. Потому что, если 

христианство поймёт, что это часть их наследия, часть их цивилизации, 

тогда их не остановить! Их не сцапает радикальный ислам, их не сцапают 
сатанисты, готовые съесть их детей, их не сцапают монитаристы, которые 

стремятся держать их в рабстве, их не сцапают! Вот причина, по которой 

они так сильно боятся эту крошечную групку. И я не собираюсь 

обманывать вас. Многие государственные органы наблюдают за нами, мы 

это знаем, на 100%, без вопросов. Два миллиарда людей мира слышали эту 

историю. Они слышали о Жезле Железном, они слышали о новом словаре, 

новые слова, исходящие из Пенсильвании, Ньюфаундленд. И мы говорим 

об усилении граждан, правах человека, мы говорим о законе, по которому 

хорошие люди смогут защищать себя, свою культуру, свою цивилизацию, 

свои семьи, своих детей, своих внуков. Так что мы не будем проданы, не 

будем управляемы этими сумасшедшими лунатиками из верхушки. 

Которые всегда правят с позиции волков, когда два волка и одна овца 
голосуют что у них будет на ужин. Вот почему Царство Христа не будет 

демократией, которую так легко захватить социализмом, промывкой 

мозгов у молодых людей, склоняя их голосовать за социалистов и 

коммунистов. Царство Божье не демократия. В нём не будет мафиозных 

правил. В Царстве Божьем будет закон Божий, и он никогда не будет 

заменён на социализм, коммунизм, и «левтизм», который и есть 

политический сатанизм. 

Вот почему, ребята, нам важно помнить Вако. Даже пусть мы не знаем во 

что они верили, я не знаю во что они верили. Не в этом суть. А суть в том, 

что у них были права человека, первая поправка, вторая поправка, и их 

уничтожили. Потому что левые военизируют своё правительство, и 
посмотрите, насколько опасным это становится. Это урок для всех, ребята. 

Если христиане скажут: “Это было их выбором, они пойдут в ад и т.п.” 



163 

 

Идиоты, вы будете следующими! Они при Обаме называли христиан 

внутренними террористами. Если они могут так поступать с каждым, они 

это сделают и с вами. Либо мы будем стоять вместе, или вы отделитесь. 

Называть называйте кого как хотите, но, если вы желаете, чтобы Вако 

случилось ещё с кем-то, вы – дьявол. Вы сатанинский дьявол. И вы не 

выступаете за Бога и Его народ. Либералы так глупы, они выливают весь 

этот бред и не понимают, что правительство метит также и в них. Они так 
глупы. Им неизвестна история. Читайте историю! Это всегда обращается 

против вас тоже! 

Хорошо, ребята. Давайте обратимся к Чхонсонгён, 348 страница. 

“Что мы имеем в виду, говоря об отношениях между отцом и ребенком? 

Кровные узы. Слово «отец» связано с понятиями «любовь» и «кровный 

род». Чтобы стать родным ребенком, необходимо стать в любви единым 

целым с родителями, соединиться с ними узами крови. Кровь порождает 

жизнь. В ней заключена жизнь, наследующая традицию родителей. 

Благодаря чему это происходит? Благодаря любви.” (142–266, 1986.3.13) 

И в конце концов именно хорошие люди, хорошие граждане, смогут стать 

царями и царицами, они будут любить Бога и ближнего своего, и тогда 
настанет мир на земле. Тогда все дьяволы и волки будут изгнаны, и злые 

будут наказаны за свои преступления против человечества, тогда все злые 

элиты будут осуждены, по справедливости. И Божьи люди, те, кто был 

“нищими духом”, теперь унаследуют Царство Божье, смогут подняться и 

встать рядом с Христом с властью, праведностью, авторитетом и 

справедливостью! На веки вечные! Аминь! Аджу! Ребята, давайте 

спустимся вниз и воздадим хвалу Богу, которую Он заслуживает. 

Поблагодарим Его за свободу и за Царство, которое грядёт. (Песнопения.) 

 

Царство «жезла железного». 11 часть (1 апреля 2018 год) 

1 апреля 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Поздравляю всех с Пасхой! Это чудесное время, когда Иисус воскрес из 

могилы в силе и власти, чтобы изменить мир. Мы сейчас изучаем Царство 

“жезла железного” – 11. И сегодня прочтём Евангелие от Марка, 10. 

Давайте прочтём вместе с 13 стиха. 

«Приносили к Нему детей, чтобы Он прикоснулся к ним; ученики же не 

допускали приносящих. Увидев то, Иисус вознегодовал и сказал им: 

пустите детей приходить ко Мне и не препятствуйте им, ибо таковых 
есть Царствие Божие. Истинно говорю вам: кто не примет Царствия 

http://sanctuary-ru.org/1901/
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Божия, как дитя, тот не войдет в него. И, обняв их, возложил руки на них 

и благословил их». 

Это очень важное Писание. Эти дети хотели подойти к Христу, они хотели 

быть в его присутствии, хотели получить его благословение, хотели 

соединиться с его силой, хотели почувствовать Царство Божье вокруг 

Христа. У этих детей было чистое сердце, и, хотя ученики сказали: 

«Малые, вы раздражаете, убирайтесь отсюда», – Бог сказал: «Нет, не 
прогоняйте их, пусть они подойдут ко мне». Потому что Он хотел дать 

образование следующим поколениям. 

Это очень важно, потому что сатана также знает об этом. И сатана также 

будет обращаться к молодёжи, это часть марксизма. Это 10 постулатов 

марксизма: «Необходимо захватить систему образования, необходимо 

наставить детей, промыть им мозги, захватить школы, чтобы они стали 

социалистами и коммунистами». Но они не понимают, что постулаты 

социализма безнравственны, неэтичны. Они верят… В инстаграмме есть 

прекрасная иллюстрация – разделение на классы: наверху правящий класс, 

а внизу низший класс. Социализм говорит, что проблема в богатых, в 

высшем классе, а все остальные – их жертвы. И есть также другая 
картинка, там происходит разделение сквозь всю экономику, через низшие, 

средние и верхние слои экономики, и справа оказывается красная полоса. И 

там сказано, что в этом красном секторе находятся люди, которые 

используют правительство, чтобы захватить ваше имущество. Люди, 

находящиеся в низшем экономическом классе, социалисты, хотят 

безнравственно захватить имущество других людей. Такие же люди могут 

быть также в среднем классе, они также безнравственно хотят захватить 

чужое имущество. Такие же люди есть и в высшем классе. Такие люди есть 

в каждом классе. Проблема не в разнице классов, проблема лишь в том, что 

в каждом классе существуют хищники. Это те люди, которые используют 

безнравственность правительства, чтобы с помощью силы захватить 

ресурсы и «перераспределить» их своим друзьям или себе. Ресурсы всегда 
переходят к ним. Это так называемое «социальное перераспределение». 

«Это хорошо, будет бесплатная медицина!» Берни Сандерс постоянно 

говорит о таком праве человека как образование. И ещё о чём он говорит? 

О бесплатных презервативах? Я не слышал об этом! О бесплатных 

колледжах я слышал, а о бесплатных презервативах нет! О, Боже! Он 

просто выдумывает на ходу! 

Мы должны понимать разницу между предметами потребления и 

социальными благами. Социалисты скажут вам: «Эй, вы не верите в 

военную силу? Вы не верите в принудительные меры?» Мы за это должны 

платить налоги! Но есть разница в общественных благах, или 

общественной необходимости, и в предметах потребления. Безопасность 
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государства перед опасностью иностранного вторжения – это 

общественная необходимость. А предметы потребления на свободном 

рынке, это, например, здравоохранение, образование, это те или иные 

товары, те или иные услуги. Это всё дается на правах свободного обмена. 

На взаимовыгодных условиях. Но оборона, военная сила — это 

необходимость. Люди на местном уровне будут вкладываться в свои 

местные отряды обороны, милиции. 

У федерального правительства в Чхонильгук будет одна ответственность – 

создать антимонопольные законы, чтобы крупные корпорации не захватили 

рынок, и также способность собирать ополчение, милицию во времена 

иностранного вторжения. Но они не должны создавать огромную 

иерархическую систему федерального правительства с огромной 

бюрократией министерства обороны, военно-промышленного комплекса, 

которую затем может захватить фигура, подобная Хиллари Клинтон или 

Гитлеру, которую финансирует Бильдербергская группа и крупные 

банкиры, чтобы украсть имущество у бедных, что и сделал Гитлер. Кто из 

вас знает, что во время Второй мировой войны, когда Гитлер захватил всю 

Европу, национальный долг Германии был снижен? Он заплатил банкирам! 

Вот почему они захотели, чтобы он был у власти! 

Вы знаете, что, когда в вашу местность приходят банды, они собирают 

деньги как рэкетиры, они врываются в дома, бьют вас, ваших детей. В Азии 

тоже есть такое? Якудза и другие банды. Они приходят, бьют вас, 

запугивают, и могут даже убить. Так поступают банды на местном уровне. 

А это просто на другом уровне, на национальном. Есть большая банда – 

федеральная бюрократия, которую спонсируют большие банки, чтобы вы 

собрали деньги и заплатили им! Это похоже на итальянскую мафию или 

якудза. Они также собирают деньги, которые вы им «должны». И якобы 

они будут вас защищать. Банды всегда занимаются рэкетом. Если на улице 

есть маленькие магазинчики, они приходят и говорят: «Эй, мы будем 

защищать вас в этом районе». И это их вымогательство. Затем они мешают 
вашему бизнесу и говорят: «Смотри, ты же на заплатил пошлину!» Так 

поступают банды. Но на более высоком уровне, так поступает 

правительство. Оно также использует рэкет: «О, для вашей безопасности, 

мы должны собрать деньги, мы должны создать оружие». Они постоянно 

говорят об этом. Это рэкет. 

И когда страна становится процветающей и начинает понимать: «Нам не 

нужно правительство. Мы хотим, чтобы правительство защищало нашу 

собственность, которую мы заработали на своём бизнесе, благословение, 

которое мы получили своей изобретательностью, взаимовыгодной 

торговлей. Правительство должно помочь нам сохранить наше 
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имущество». И для этого нужно создавать антимонопольные законы. Но 

люди всегда хотят, чтобы правительство делало работу за них, выполняло 

за меня ответственность: «Сделай это за меня, дай мне то, дай мне это». Но 

вы всегда забываете, что если правительство что-то даёт вам, значит оно 

это у кого-то украло! Это безнравственно! 

Когда не безнравственно – красть у кого-то? Вы не можете сказать: «Я 

украду у тебя 30%, я изнасилую тебя на 30%, и тогда это будет 
нравственно». Так говорят многие социалисты: «Пусть у нас будет немного 

социализма при свободном рынке, 30-40%». Но можете ли вы думать, что 

изнасиловать кого-то на 30-40% – хорошо? Можете ли вы украсть 30-40% 

собственности у кого-то и думать, что это нормально? Проблема в том, что 

это фундаментально безнравственно. Сама по себе такая идеология 

безнравственна. Поэтому мы называем её идеологией политического 

сатанизма, потому что она создаёт окружающую среду, которая полностью 

узаконивает зло! Узаконивает воровство, правление банд. 

Платон сказал: «Если вы не будете активно заниматься политикой, то вами 

будут править низшие». Вами будут править ваши подчиненные. Я 

понимаю, что добрые люди заняты своей работой, работают в своём 
бизнесе, стараются добиться успеха, занимаются взаимовыгодными 

делами, но волки всё ещё окружают нас! Поэтому крайне важно, чтобы 

добрые люди не спали и сражались, чтобы не позволить ублюдкам править 

вами. Когда наступит Царство, когда вы увидите конституцию Царства, 

вами уже не будут править низшие. Эта ноша будет снята. Как сказано в 

Евангелии от Матфея, 6: «Да прибудет Царствие Твое на земле, как и на 

небе». Царство, о котором говорил Иисус – это физическое царство, это не 

духовное царство. В нём будут жить физические люди. 

Когда наступит Царство Божье, эта ноша будет снята, но всё равно нужно 

будет сохранять бдительность, потому что в Царстве будет свободная воля. 

Мы знаем, что в 20 главе книги Откровения сказано, что сатанинские силы 

соберутся со всех концов земли, их будет как песка в море, и они будут 
сражаться с верующими в войне Гога и Магога. Прочтите 20 главу, вы 

увидите, что, несмотря на то, что придёт тысячелетнее царство, зло всё ещё 

будет существовать. Ваш пастор не скажет вам этого, Католическая 

церковь не скажет вам об этом. Потому что они верят, что Католическая 

церковь – это Царство Божье, хотя она является крупнейшей 

педофилической сетью в мире. Рядовые католики – хорошие люди, но их 

организация полностью коррумпирована! Методистская церковь учит тому, 

что на этой земле не будет никакого Царства Божьего. И этому же учат 

многие христианские деноминации. Но Иисус сказал, что его Царство 

будет на земле: «Да будет Царствие Твое на земле как и на небе». 
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В то время он сказал: «Царство Мое не от мира сего, если бы от мира сего 

было Царство Мое, то служители Мои подвизались бы за Меня, чтобы Я 

не был предан Иудеям, но ныне Царство Мое не отсюда». То есть Царство 

Божье – это такое место, где граждане «жезлом железным» вместе с 

Христом и его Царским родом правят Царством. Это не происходит при 

помощи централизованной военной силы, централизованной полиции. Это 

происходит при помощи сонаследников Христа (Рим. 8:17), которые 
являются наследниками Бога, сонаследниками Христу, не только в 

страданиях, но и в славе. И в Царстве Божьем они будут выступать вместе с 

ним в авторитете. Мы видим это в Матфея, 19, 24. Он назначит нас 

судьями, чтобы судить нации. 

Извините, но вы не получите пособие от Христа! Все эти христианские 

церкви вопят на либералов, говоря: «О, пособия от государства – это 

плохо». А сами учат теологии того, что, когда наступит Царство Божье, они 

будут получать пособия, потому что они – добрые люди, верующие. Нет, у 

сонаследников, у верующих будет ответственность. Они будут править, 

“poimaino”, с Христом, они будут пасти с помощью «жезла железного». 

Это их амуниция, упомянутая в Библии. Это «жезл железный», 
обладающий невероятной силой, он может разбить, как сосуд горшечника, 

он сокрушит злые страны. И в Откровении 20 написано, что он направит 

огонь с неба! И волки будут напуганы «жезлом железным», но как сказано 

в Псалмах, 22: «Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня». Добрые 

люди будут утешены жезлом. Злые люди возьмут на заметку. 

Project Veritas, Джеймс Окиф подошёл к демократам, к конгрессменам, к 

тем, кто выступает за разоружение людей. У них было написано: «Это 

территория без оружия». Демократы хотят поместить эти знаки в школах. 

И Project Veritas пришли к конгрессменам домой и сказали: «Сэр, мы хотим 

вручить вам эту табличку – «Это территория без оружия». Поместите её 

перед своим домом, заявите, что ваш дом без оружия. Вы хотите поместить 

эту табличку перед начальной школой! Мы по-настоящему верим в 
контроль над оружием, и хотим, чтобы вы поместили эту табличку в ваш 

двор, просто чтобы вы показали, что вы поддерживаете идею контроля над 

оружием». Все политики, все либеральные левые сказали: «Нет, я не буду 

этого делать, это может привести к тому, что придут какие-то злодеи». Они 

сами это сказали! «Они захотят вломиться в мой дом». И их сняли на видео. 

Алло, идиоты, в этом-то и дело! Поэтому мы не хотим помещать эти 

таблички перед начальными школами! 

А как насчёт другой таблички, где человечек держит АR-15, и надпись: 

«Если кто-то попытается войти и причинить вред детям, столкнётся со 

смертельной силой». Такую табличку вы бы поместили на свой дом! Эти 

люди настолько нелепы! Это просто секта! Секта! Они называют нас 
сектой, всех, кто проповедует евангельское христианство, называют 
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сектой. Но сами они находятся в секте. Они не понимают, о чём они 

говорят. 

Но посмотрите, что они делают в наши дни, – они используют молодёжь. 

Они используют детей! Они заявляют: «Молодёжь на стороне левых! 

Левые круты, Голливуд на стороне левых, вся молодёжь поддерживает 

левых. Мы говорим с молодёжью!» Такова была стратегия нацистов, 

Сталина, Мао, коммунисты везде были нацелены на молодёжь. «Молодёжь 
хочет социализма, коммунизма! Мы делаем это для них». И этот парень, 

Дэвид Хогг, в одном интервью сказал: «Да, я был в классе, когда началась 

стрельба». А в другом интервью он говорит: «Когда я услышал выстрелы, я 

находился в трёх милях от школы, сел на свой мопед и примчался в школу, 

чтобы взять интервью у людей». Позвольте, я думал, что ты был в классе! 

Его поймали на лжи. Был он в школе или нет? Его отец работает в ФБР, 

мать – в СNN. Есть другая девушка – с бритой головой, держит кубинский 

флаг, то есть коммунистический флаг, когда она возглавляет марш за 

жизнь. Это прогрессивно?! Да ты приведёшь нас в ад! Это удивительно! 

Сорос и банкиры, левые, думают, что это уничтожит консерваторов, 

уничтожит здравый смысл и логику, потому что здесь молодёжь и все их 
послушают. СNN подхватило их лозунги и думают, что повернули 

Америку к социализму. Они рекламируют марши за жизнь. «В Вашингтоне 

будут миллионные марши, вся молодёжь будет участвовать, они выйдут из 

своих школ». И, конечно, департамент образования скажет: «Идите, идите, 

мы не накажем вас». Это нелепо! Вы не должны просто так пропускать 

школу! Но учителя им позволяют! Но если вы захотите участвовать в 

марше, который поддерживает противоположную точку зрения, в марше, 

который выступает против контроля над оружием… Когда вы видите 

проблему в правительстве, когда ФБР 39 раз посещало этого психопата… 

39 раз! Если к вам в дом один раз приходит полицейский, вы понимаете, 

что вы в беде! Значит ваш ребёнок что-то натворил! Если к вашему ребёнку 

39 раз приходило ФБР, шеф полиции, и этот ребёнок целится в головы 
людей, если он говорит в интернете, что хочет стрелять в школах, это 

является федеральным преступлением во Флориде. Но ФБР ничего не 

делает! Шериф ничего не делает! Они просто стояли, пока в детей 

стреляли! Но они не хотят показать, что 3 тысячи других детей имеют 

другое мнение, отличное от Хогга! Нет, «Хогг – это вернувшийся Иисус 

Христос, Хогг – это неприкасаемый святой, Хогг – это святой с Небес, вы 

не можете критиковать его. Если вы это сделаете, то вы гомофоб, расист, 

исламофоб». Хотя он не мусульманин. Нелепо! Абсолютно абсурдно! 

Но они берут этих детей и надеются провести огромный марш. Но даже 

MSNBC пришлось признать, что только одна десятая принимавших 
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участие в марше была моложе 18 лет. То есть это означает, что 

старшеклассники не пришли на марш! И это значит, что им надоело 

протестовать! Они говорят, что проблема не в оружии. Многие из них 

говорят, что хотят подискутировать. «Почему вы не слышите наше мнение? 

Я тоже хочу попасть на СNN». Почему вы слышите только голос Сороса за 

контроль над оружием. Где дебаты?! Смотрите: «Спасите жизни, 

контролируйте оружие». Это плакаты с марша за жизнь. Но теперь со 
стороны консерваторов появились такие голоса, как этот, – 15-летнего 

парня. Давайте посмотрим это видео. 

  

[Видео.] 

  

Это Рекс Джонс бросает вызов Дэвиду Хоггу в публичных дебатах. И 

теперь люди на стороне консерваторов говорят: «Я не принимаю этого». 

Вы видите, как он говорит! 15-летний! Ого! Он готов участвовать в дебатах 

с этим парнем на публике! А Хогг снова прячется. Я не понимаю. Хотя я 

родился и вырос в Америке, но наш дом был азиатским. Я не понимаю, 

почему в Америке, если ты подросток, то тебя нельзя критиковать! Это что 
такое?! Откуда это взялось? В Азии такого не существует! Перестаньте! 

«Нельзя критиковать подростка»! Они говорят: «Вы издеваетесь над ним, 

как вы смеете не соглашаться с Дэвидом Хоггом, с Соросом, с СNN? Как 

вы можете критиковать, что его отец – агент ФБР, а его мать работает на 

СNN? Как вы смеете критиковать, что он не упомянул, что ФБР 39 раз 

наведывалось к стрелку и могло остановить его? Как можете критиковать 

это? Вы просто издеваетесь над молодым человеком!» Но Рекс Джонс ещё 

моложе его! Рекс ростом 6 футов. Он говорит, что каждый день ходит в 

спортзал, поднимает штанги. Это прекрасно, потому что теперь 

консерваторы говорят: «Мы выступим против этого». Это очень важно. 

Вы помните наше Писание сегодня? Мы говорили о детях, о молодёжи. 

Политические сатанисты, централисты, глобалисты, те, кто выступает за 
централизованное правление, знает, что им нужно контролировать 

молодёжь. Они знают, что им нужно завладеть их умами. Им нужно 

внушить им, что они странные, если имеют другие взгляды, особенно есть 

эти взгляды основаны на независимости, свободе, ответственности. Они 

могут заставить их чувствовать себя изгоями, чувствовать себя 

изолированными, чувствовать себя низшими. И эти профессора и 

голливудские деятели притворяются нравственными, говоря: «Ха-ха-ха, мы 

правим тобой. Посмотри, как мы умны. Кланяйся нам». 
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Но происходит огромная революция, особенно среди тех, кто моложе 18 

лет. Это так называемое поколение «Зи». Это уже не ровесники века, это 

поколение «Зи» – самое бодрое поколение со времен Второй мировой 

войны! Это самое консервативное поколение со времен Второй мировой 

войны. Потому что они видели либеральных родителей, они видели хиппи 

60-х годов и всех этих либеральных социалистов, которые стали сражаться 

за Берни Сандерса и Хиллари Клинтон. Они увидели национальный долг, 
который превышает 20 триллионов долларов, которые превратились в 200 

тысяч долларов личного долга. Это просто безумие! Они знают, что им 

придётся платить за это! Возможно, они не понимают всех деталей, но они 

знают, что безответственная жизнь в культуре свободного секса, 

мультикультурализм, релятивизм не подошли всем. Это увеличило уровень 

депрессии у женщин, число разводов, распад семей, женщины стали менее 

счастливы, потому что они пытаются стать подобными мужчинам. И всё 

остальное стало несчастливым, потому что, если вы покидаете Бога… 

Ницше сказал, что если мы потеряем Бога, то в будущем будет катастрофа. 

Он предсказал геноцид 20 века, и он оказался прав. В 20 веке более 220 

миллионов человек было убито централизованными правительствами. 
Более 220 миллионов человек было убито выбранным ими правительством! 

И никогда не говорите, что это невозможно здесь! Поэтому у нас есть 

вторая поправка, чтобы остановить тиранов, чтобы они не захватили 

власть. Поэтому в Царстве Божьем вторая поправка – это право человека, 

это не поправка, а право человека, которое нельзя нарушать. 

Это поколение «Зи», такие люди как Крис Холди, растут, не смотря 

MSNBC, CNN, «Вашингтон пост». «Вашингтон пост» напишет о нас, они 

посетили наши тренировки. «Да, я посетил военную базу второго царя на 

вершине горы. Там была тайная пещера за гаражом. Их называют «мирные 

ниндзя». Они изучают искусство наносить увечья. Военное снаряжение 

повсюду!» Они напишут что-то в этом роде. Но они думают, что они всё 

ещё значимы. Но молодое поколение даже не смотрит их! Не обращает на 
них внимания. И чем больше они пытаются лгать, придумывать… Люди 

могут найти нас, так как обладают интернетом, хотя они и пытаются 

подвергнуть нас цензуре. И они это сделали, одному нашему каналу 

запретили показывать прямые трансляции. Но люди могут найти нас. И 

если нас закроют на Ютубе, потому что мы говорим о библейских коронах, 

о «жезле железном», о Библии, мы пойдем на другие платформы. В эпоху 

интернета они не могут подвергнуть цензуре всё. И у молодёжи есть 

смартфоны, молодёжь может смотреть и перенимать любые идеи из 

интернета. Они не могут забанить все идеи. И чем больше они стараются, 

тем быстрее эти идеи распространяются. Это прекрасно. Это высокомерие 

элит. Они думают, что, так как нас мало, никто не слышит нас, и они так 
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стараются остановить и уничтожить нас. Они пришли на мероприятие с 

АR-15 и сами же распространили на 2 миллиарда человек по всему миру. 

Нас только что показали на российском канале НТВ! Эту программу 

посмотрело 4 миллиона человек в России! Они брали у нас интервью в 

пятницу, и показали в субботу. Это посмотрели 4 миллиона человек! Они 

умоляли нас об интервью. Они говорили: «В России ужасные законы по 

контролю над оружием. А то, что вы сделали, было так заманчиво!» Так 
они написали нам! И их канал смотрят 43 миллиона человек, эту 

программу посмотрели 4 миллиона человек, то есть 4 миллиона человек в 

России услышали о «жезле железном»! Я не говорю уже о Рейтерс, ВВС, 

которые написали статьи, объясняющие все более глубоко. 

Репортёр из Аргентины добирался к нам 22 часа. Парень выглядел модным 

либералом. Я подумал, что он на 100% поддерживает Хиллари Клинтон. Но 

он сказал: «О, Царь, идите сюда. О, Царь, давайте я налью вам чай». Я был 

морально готов, думал, что он либерал, но оказалось, что парень очень 

вдохновился тем, что мы делаем. Он упрашивал своих продюсеров взять у 

нас интервью. Почему? Потому что в Аргентине зашкаливает уровень 

изнасилований! Каждые 36 часов насилуют женщин! И я сказал: «Все ваши 
политики обладают оружием?» Он говорит: «Да». Я говорю: «И у их 

охранников есть оружие?» «Да». Я сказал: «И у преступников есть 

оружие?» «Да». Я сказал: «Без оружия только вы!» Понимаете? Он сказал: 

«Да, это лицемерие, это безумие. Мы как лёгкая добыча. А женщин 

насилуют, дома взламывают, и мы ничего не можем поделать с этим!» Я 

был в шоке, потому что думал, что этот парень на 100% против оружия. 

Нет, наоборот! Он оказался прекрасным парнем, он вдохновился тем, что 

мы делаем. Наверное, он сделает документальный фильм об этом. И, 

возможно, он будет рекламировать это также и в Бразилии, потому что 

новый кандидат в президенты сказал: «Эй, нам нужна вторая поправка в 

Бразилии!» 

Весь мир меняется! После события 28 февраля духовный мир поменялся, 
изменились концепции людей. Сейчас АR-15 находится на вершине 

новостей в Америке и в мире. Это суть вещей. Последствия, выпущенные в 

атмосферу, оказались невообразимыми. Итак, мы живём в самое 

вдохновляющее время. Я хочу вас немного подбодрить. Мы видели 

Писание о детях. Дети по своей сути являются почитателями. Они хотят 

поклоняться Богу с раннего возраста. Поэтому они смотрят на своего отца. 

Когда они становятся старше, они могут поклоняться голливудским 

звездам, всяким блудницам. Это всё потому, что молодёжь хочет 

поклоняться кому-то! Это даёт им своё самосознание, принадлежность к 

определенной группе. «Я являюсь частью чего-то крутого и модного». Но 
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если посмотреть с точки зрения Бога, Бог наделил их этим желанием 

поклоняться. И дьявол знает это. Поэтому он переворачивает, 

перекручивает, переключает, чтобы они не поклонялись Богу, говоря, что 

это глупо, говоря, что эволюция доказала, что Бога не существует, что нам 

не нужен Бог, что нет никакого разумного творца, что всё это – случайная 

мутация и т.д. Он сделает всё, чтобы они перестали поклоняться Богу, и 

чтобы они затем поклонялись другим вещам, например, деньгам. 

И следующие слова, которые Иисус говорит в Евангелии от Марка, 10, – о 

деньгах. Он говорит о богатом человеке, который выполнял все заповеди, и 

спросил, что ещё ему нужно делать. И Иисус ответил ему: «Продай всё 

своё имущество и следуй за мной». Он ответил: «Я не могу этого сделать». 

И убежал. То есть он показал, что поклоняется деньгам! У нас есть 

несколько молодых людей, которые хотят заниматься бизнесом, 

зарабатывать деньги – хорошо! Если вы хотите быть успешными, жить 

ради других, заниматься взаимовыгодной торговлей – это прекрасно! И мы 

посмотрели программу про одного предпринимателя, который, когда его 

спросили о том, какова самая главная помеха для успеха в бизнесе, сказал: 

«Если вы хотите просто зарабатывать деньги, вы потерпите неудачу. Вам 
нужно иметь более великую цель, у вас должна быть миссия, должно быть 

нечто, что может собрать вокруг вас людей, чтобы они захотели 

поддержать ваш бизнес, чтобы ваш бизнес смог изменить мир, тогда люди 

захотят вложить свои деньги в ваш бизнес». 

Это не единственное, но один из факторов! Вы не можете просто пойти и 

зарабатывать деньги! Если вы будете заниматься этим, то вы не преуспеете. 

Потому что дело не в вас. К вам будут приходить покупатели, инвесторы. 

Дело в том, какой вы. Дело в том, чтобы вдохновить людей как 

индивидуальный предприниматель. Этот человек заработал тонны денег, и 

он говорит, что нельзя преуспеть, если ваша цель заключается в том, чтобы 

заработать деньги. У вас должна быть большая цель. У вас должна быть 

миссия и видение. У вас должно быть нечто, что придаёт людям силу. Это 
видение и миссия автоматически сделает так, что люди возненавидят вас. 

Но это не страшно, потому что, несмотря на то, что одни ненавидят вас, 

другие люди полюбят вас и станут вас поддерживать. 

Например, компания «Black rifle coffee», которой владеют ветераны, у 

которых на лице написана вторая поправка, является самой крупной 

кофейной компанией в Америке. И они противостоят «Старбакс». 

«Старбакс» сказал: «Мы наймём 40 тысяч нелегальных иммигрантов». А 

«Black rifle coffee» сказал: «Мы наймём 40 тысяч ветеранов». Превосходно! 

И все ходят в их кофейни, они суперкрутые, супермодные, но АR-15 

нарисован прямо у них на эмблеме! У них есть миссия! Да, их ненавидят 
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левые, хотя CBS сделало с ними интервью в утреннем шоу, потому что им 

нравится цветочный узор на чёрном кофе, но они рассказали о них 

позитивно. Но те, кто поддерживает «Старбакс» не пойдут туда. Они не 

пойдут в «Black rifle coffee», но кто пойдет туда? Консерваторы! Они 

скажут: «Я больше не пойду в «Старбакс», потому что они выступают 

против Америки, против свободы, и если я не поддерживаю гейские браки, 

то они выгонят меня? Идите вы на…» Вот что скажут люди! Они скажут: 
«Я пойду в «Black rifle coffee». Я буду покупать их черный кофе. Я буду 

покупать их кофе АК-47. Я буду покупать их кофе АR-15». 

Их ненавидят левые, но есть группа людей, которые любят их. Потому что 

они выступают за нечто, что неполиткорректно, за нечто, что смело и 

отважно, за ветеранов, за вторую поправку, за право людей защищать себя. 

А все говорили: «Никто из любителей кофе никогда вас не поддержит! У 

тебя АR-15 на эмблеме! Никто тебя не поддержит». Но они очень быстро 

развиваются, потому что людям надоело это. Им надоело то, что им велят 

верить в то или это, им надоела точка зрения, что если ты консерватор, то 

ты нацист. Нет! Они выступают за свободу. И молодёжи надо научиться 

этому. Если вы хотите заработать деньги – хорошо, но не стремитесь 
заработать деньги ради денег, вам нужна цель. Вам нужна цель! Это 

великолепно. 

Сейчас вы увидите то, что потрясло страну. Это Стивен Краудер, открыто 

исповедующий христианство, либертарианский философ. Он комик, но 

он  христианин. Это в MSU в Далласе, штат Техас. Методистский 

университет в Далласе, штат Техас. При полном аншлаге он выступил там. 

Давайте посмотрим. Он показал своё шоу «Louder with Crouder» в зале 

MSU. Либеральные модники и профессора протестовали против этого, 

потому что он «нацист, расист». Полный аншлаг! Яблоку некуда было 

упасть! И он будет давать турне по всем университетским городкам! Он не 

скрывает, что является христианином, консерватором. И Свен-компьютер 

выступил с ним со-ведущим. Он спародировал ночную программу. И они 
провели это шоу, которое основано на либертарианстве, на логике, на 

причинах. И он не скрывает, что является христианином! В конце шоу он 

прекрасно заявил о Боге! 

Это Свен-компьютер. Он внедрился в группу трансгендеров… Это 

невозможно пересказать, вы должны посмотреть это видео. Он просто 

сказал им: «Существует только два пола». И все эти люди так обиделись, 

так возмутились. И он сказал: «Вы хотите насильно загрузить Виндоуз на 

мой компьютер!» О, Боже, этот парень такой смешной! Я хочу вас 

предупредить, что они тут используют ненормативную лексику, но шоу 

комиков основано на принципах суверенитета. И очень философично. Он 
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также очень теологичен, он не имеет степени по теологии, но он очень 

хорошо разбирается в апологетике, он очень хорошо может дискутировать. 

Он знает, о чём говорит. И билеты на его шоу в старших школах и 

колледжах все распроданы. 

Либеральные левые думали, что контролируют студентов, потому что они 

учатся в крупных учебных заведениях Севера, Запада и так далее. «Мы 

контролируем этих детей, они в нашем лагере, мы контролируем их». Но 
сейчас туда отправились либертарианцы, такие как Уильям Лейн Крейг, 

который занимался апологетикой, христианской теологией. Он вступал в 

споры с атеистами, защищая христианские постулаты в Оксфорде, 

Кембридже, Гарварде. Он бросал им вызов. Он ездил в кампусы и спорил с 

ними, используя христианскую апологетику против теории эволюции, 

против различных типов атеистической философии. Несколько 

десятилетий назад он провёл крестовый поход по кампусам. И сейчас этим 

занимается Стивен Краудер, используя комедию. Он хочет сделать 

консерватизм снова популярным. Это такое смешное шоу, вы обязательно 

должны его посмотреть, оно длится полтора часа, это так смешно, и ничто 

так не выводит из себя диктаторов, как смех над ними. Люди смеются, 
веселятся, высмеивают левых, и им всё равно, что их называют «белыми 

шовинистами», «нацистами», все понимают, что это смешно, нелепо, что 

это просто такая тактика левых – стыдить, пачкать. Но это уже не имеет 

должного эффекта. Джо Байден развращал детей… Найки Джери сказал: 

«Поэтому Джо Байден хочет выйти на площадку!» Невероятно смешное 

шоу! Давайте немного посмотрим. И затем послушайте, что он говорит в 

конце о теологии. 

  

[Видео.] 

 Ну хорошо, это был Краудер, мы должны услышать эту часть. Он посвятил 

целый раздел теме Бога, и того, что наши неотъемлемые права исходят от 

Бога. Он там сказал: «Я знаю, что некоторое из вас – атеисты. Вы не верите 
в существование Бога, но наши права происходят от Бога». Весь этот 

разговор о Боге. 

Вы можете увидеть, собравшуюся там молодёжь – поколение «Зи», и они 

наиболее открыты к этой информации. Они наиболее открыты, для того 

чтобы понять консервативные ценности, чтобы вновь оценить 

христианство. Чтобы оставить ослабленное «Бета-христианство», которое 

ложится под любое правительство, и становится рабами для них. 

Поколение «Зи» открыто, чтобы увидеть Писание по-новому и увидеть 

себя сонаследниками со Христом, царями и царицами Божьего Царства, 
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обладающими божественными правами царей, данными нам нашим 

Творцом, и Царём царей. Это абсолютно новое христианство. Поэтому, 

конечно же, меня не пускают в Китай, и скорее всего не пустят в Англию, и 

другие страны, из которых у меня сейчас берут интервью. Потому что мы 

говорим об этом. И мы – единственные, кто говорит о том факте, что у нас 

есть божественные права царей, которые христиане не должны отдавать, 

чтобы угодить государству. Они должны осознать, что сам Христос 
пришёл с новым именем, от востока солнца, он нашёл женщину, 

описанную в Откровении, 12 главе, облечённую в солнце и под ногами её 

луна, родившую младенца мужеского пола, которому надлежит пасти 

народы «жезлом железным». Итак, мы видим, как всё это происходит, 

когда понимаем, что самая актуальная тема сейчас – это «жезл железный». 

Это актуальная тема не только на национальном уровне, но и по всему 

миру. По всему миру! Люди начинают менять свой образ мышления. Как 

будто что-то поменялось в атмосфере после 28 февраля. Люди начали 

задаваться вопросом: «Погодите-ка, могут ли также и граждане обладать 

правом на хранение и ношение оружия». С точки зрения Бога, самозащита 

от хищников, от злонамеренных людей, волков и от психопатов, является 
правом человека. А также правом человека является – быть сонаследником 

со Христом и обладать амуницией царей и цариц – короной, 

символизирующей суверенитет и «жезлом железным», который 

предназначен за защиты всех граждан Царства Божьего. Возлюби Бога и 

возлюби ближнего своего. Мы сами становимся защитной силой, мы сами 

становимся защитниками братьев своих. Мы сами являемся теми, кто будет 

противостоять злу, психопатам, волкам, ради наши братьев и сестёр. Мы 

будем делать это ради установления Царствия Божьего на земле, как и на 

небе, друзья. Это удивительно и это изменит мир. Поколение «Зи» является 

подготовленным. И мы хотим вдохновить молодых людей возвысить свои 

голоса. Стать активными. Открыть свой канал на Ютубе. Поколение «Зи» 

готово к получению информации. Они готовы, чтобы им проповедовали, 
они готовы понять суть происходящих вещей. Бета – христианство уходит. 

И сейчас новое Альфа, и Омега – христианство, которое за Бога-Отца, не за 

феминизированного Иисуса, а за Бога-Отца с Его сильными сыновьями и 

сильными невестами Христовыми, с Его сильными дочерьми, которые 

занимают позицию царей и цариц вместе с Ним – это и есть новая волна, 

которая идёт с этим поколением «Зи». Так что будьте готовы, друзья и 

молодёжь! Готовьтесь, идёт поколение «Зи»! Они идут за Царством! 

Аминь! Давайте поблагодарим Святой Дух за это! 

Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 739: 

«Если говорить обо всей жизни, можно сказать, что есть будущее у того, 

кто считает детство временем подготовки к молодости. В зрелые годы 
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мы готовимся к старости, а в старости – к переходу в духовный мир. Вся 

наша жизнь – это процесс тренировки, подготовительный период, 

необходимый нам, чтобы приобрести вселенский характер». (147–188, 

1986.9.21) 

Как это важно, друзья, как это важно. Детство — это время для подготовки 

к молодости. Вы знаете, все эти дети, возрастом как вот у тех ребят 

(показывает в зале), нужно чтобы они не только тренировались в боевых 
искусствах, но и тренировали свой разум. Чтобы они тренировались 

рассказывать что-то другим людям. Тренировались убеждать людей в чём-

то. Вы должны уметь проповедовать Евангелие. Вы должны уметь 

убеждать людей, используя статистику, логику. Вы должны много всего 

знать. Вы не можете просто ожидать, что это буду делать за вас я. Или что 

это будут делать другие люди. Вы сами должны быть способны делать это. 

И именно вы можете найти связь со следующим поколением, которое ждёт. 

Они ждут лидеров, они ждут руководства, они ждут тех, кто сможет их 

повести. Не те, кому уже более сорока, пятидесяти, шестидесяти и 

семидесяти. Они ждут лидеров, которым по двадцать лет. Они ждут тех 

кому 17 – 19 лет. Тех, кто понимает слабость социализма, слабость 
релятивизма, слабость мультикультурализма – слабость всех этих ложный 

идеологий, которые ведут нас в царство ада. Тех, кто очень ясно понимает 

путь в Царство Божье. Не потому что вы – Бог или Христос, а потому что 

Христос сам описал Своё Царство, Он объяснил, его как 

управляемое «жезлом железным» Царство, суверенных граждан, 

являющихся сонаследниками со Христом. Он определил его и показал нам 

путь. И так как он сделал это, теперь вы –молодые люди, должны думать, 

это вызов для вас, вы должны стать активными, открыть свой канал на 

Ютубе. Как некоторые из вас уже и сделали, став большими звёздами – 

некоторые из корейской группы.  Кто-то начнёт вас ненавидеть, если вы 

откроете свой Ютуб канал, вас начнут ненавидеть, проклинать, может быть 

даже угрожать смертью. Но все это только сделает вас сильнее. Если вы 
будете противостоять этому, бороться, это укрепит ваш дух, ваше духовное 

«я». Это активизирует вас, и вы будете готовы к революции Царствия 

Божьего, которое быстро идёт в этот мир. И вы будете на стороне Бога в 

этом Царстве. 

«В зрелые годы мы готовимся к старости, а в старости – к переходу в 

духовный мир». Конечно же важно, чтобы молодые люди выходили в 

общество, становились лидерами, показывали пример молодёжи, 

показывали, что они умны и интеллектуальны, и что они борются за точку 

зрения Царства, это очень важно, но это также важно и для более старших 

людей. Есть люди, мышление которых может изменится. В это верное 

время. Так как жатва готова. Вы понимаете, что я имею в виду? Святой Дух 
действует так сильно. Атмосфера духовного мира буквально меняется и 
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меняется атмосфера на нашей планете. Идёт волна нового мышления. 

Люди просто устали от владычества тоталитаристов. Они устали от слежки 

Цукерберга и Твиттера, от слежки правительства Англии и от нелегальной 

федеральной системы слежки NSA. Люди до предела устали от этого. В 

своём сердце они стремятся к взаимоотношениям с Богом-Отцом и Царём 

царей. Они стремятся к этим взаимоотношениям, чтобы понять кто они 

сами такие во Христе. Что и сделает их царями и царицами с Христом и 
Царём царей. Это позволит им понять дары суверенности, и «жезл 

железный», который децентрализует власть и силу. Хорошие люди, 

должны иметь эту силу и власть, так как по статистике только лишь 1% 

людей, являются настоящими психопатами, а у 5-10% есть тенденции 

психопатов. Настоящими психопатами является около 1% населения, 

именно они действуют разрушающим образом. Но именно они дорываются 

до власти, друзья. И именно они захватывают и централизуют власть 

вокруг себя. Реальность такова, что… и наука статистика это доказывает, 

что, когда сила децентрализована, и хорошие люди, обычные люди, такие 

как вы и я, имеют власть над жизнью и смертью, именно это защищает 

общество! Мы и являемся защитниками наших братьев, наших ближних, 
именно мы и создаём защищённые сообщества и нации! Именно мы и 

останавливаем войны! Войны, развязанные банкирами, или 

транснациональными компаниями ради собственной выгоды. Мы 

становимся теми, кто обеспечивает мир! Как говорится в Писании: 

«блаженны нищие духом, ибо они унаследуют Царствие Божие». Это те, 

кого угнетали, кто были слугами, рабами. Это обычные граждане, к 

которым всегда относились как к людям второго сорта. Именно их 

гнобили, но они знают в своём сердце, что у них есть более значимая роль, 

чем та, которую им отвели элиты. И когда они узнают кто они есть во 

Христе, и поднимутся с Ним, с Его Царством, с Его Царским родом, и с Его 

Конституцией, они узрят что Христос подготовил их для этого времени. 

Чтобы они воспрянули, и встретили с отвагой, с уверенностью, с милостью, 
и с любовью, но с силой и властью, злые силы тьмы, которые падут и будут 

стёрты. И Царство Божье одержит победу! Аминь! 

«Вся наша жизнь – это процесс тренировки, подготовительный период, 

необходимый нам, чтобы приобрести вселенский характер». 

Так сказал наш Отец. Давайте воздадим Ему всю славу и хвалу. SOS 

поднимайтесь, давайте все встанем и прославим Его, как Он того и 

заслуживает. Аминь. Аджу! 

 

Царство «жезла железного». Часть 12 (15 апреля 2018 год) 

http://sanctuary-ru.org/1932/
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15 апреля 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Это безумное время. И оно невероятно расстраивает. В последние две 

недели был неописуемо тяжелый дух. И я также получил травму, но не по 

этой причине я чувствовал безумный дух. Сатана пытался отыграться и 

уничтожить все доброе. 

Сегодня мы поговорим о Царстве «жезла железного» – 12. Все вы видели 
это миллион раз. Но реальность такова, что 70-80% христиан не читают 

Библию. И когда мы говорим о Евангелии, мы слышим, что такое 

Евангелие, только со слов проповедников. Но мы не видим, как сам 

Христос определял Евангелие. Когда мы изучаем Писание о Царстве 

«жезла железного», почему мы так его называем? Потому что таким 

образом он сам описывает его. Но об этом нельзя услышать в христианском 

мире. Это невероятно! Но это не должно удивлять нас, потому что это всё – 

подготовка к пришествию Господа Второго Пришествия. Поразительно то, 

что происходит сейчас в мире. Давайте быстро прочтём Писания. Для 

Христа всё заключалось в Царстве. 

Посмотрите, от Матфея 6:33: «Ищите же прежде Царства Божия и 
правды Его, и это все приложится вам». 

И в молитве Господа: «Молитесь же так: «Отче наш, сущий на небесах! 

да святится имя Твое; да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на 

земле, как на небе; хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам 

долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в 

искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и 

слава вовеки. Аминь». 

Все заключается в Царстве. И он дает предупреждение в Евангелие от 

Матфея 7:21: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в 

Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». 

Все христиане так уверены, что пойдут в Царство Христа, хотя 

поддерживают коммунистические силы, зло политического сатанизма. Они 
пойдут в ад. Они не пойдут в Царство. Они помогают воплощению 

сатанинского правления на земле. Они помогают эксплуатировать и 

распространять цели сатаны. Они не войдут в Царство, несмотря на свою 

уверенность: «Мы так уверены в Иисусе Христе». Но посмотрите, что он 

сказал им! Он сказал: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», 

войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего 

Небесного». 

Христиане думают: «Я попаду на Небеса, я попаду на Небеса». Угу, но ты 

всё ещё спонсируешь социализм, поддерживаешь и финансируешь 

ведущую педофилическую сеть, самую злую систему, которая порабощает, 
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ловит в сети и порочит. Вы выбираете смерть для мира. И такова проблема 

Тела Христова: они не понимают, каким будет Царство. Они пребывают в 

замешательстве. Конечно, когда придёт Господь, он установит своё 

Царство, он будет судить зло, и он станет Женихом. Это Библейская 

ответственность Господа Второго Пришествия. Это предупреждение для 

всех, кто так уверен, что отправится в Царство, тогда как финансирует и 

поддерживает политический сатанизм. Перестаньте! 

Это подобно церкви в Пусане. Один парень задал им вопрос: «Вы думаете, 

что когда Мать Хан отправится в духовный мир, она будет с Истинным 

Отцом?» И сам пастор должен был признать: «Я так не думаю». Да, им 

пришлось это признать! Господин Ли рассказал нам об этом в четверг. Там 

собралась вся церковь, и этот парень очень вежливо спросил их: «Вы 

думаете, что Мать Хан, когда отправится в духовный мир, будет там, где 

Истинный Отец?» И сам пастор сказал: «Ммм, возможно, нет». И все 

члены: «Мммм…». В Пусане довольно большая церковь. И затем он сказал: 

«Хорошо, но если вы следуете за ней, признавая, что она в духовном мире 

не будет с Истинным Отцом, разве вы не следуете за ней в ад?» И пастор 

признал: «Думаю, так». И все члены стали говорить: «Что нам делать?» 
Началась большая дискуссия. И они сказали: «Мы не можем следовать за 

Престоном. Он не приведёт нас в хорошее место. Мы не можем следовать 

за Престоном. А кто ещё есть?» И сделали вывод: «В какой-то момент нам 

придётся следовать за вторым царём». Это нелепо! Это проблема. 

И на уровне макрокосма такой пример. Вы называете себя консерваторами, 

но находитесь в социалистической церкви, получая социалистическое 

послание от пастора, зная, что это создаёт. Вы знаете, что социализм 

создаёт ад на земле. Посмотрите на примеры. Это, по сути, безнравственно. 

Но вы всё ещё сидите и слушаете своего проповедника, который говорит, 

что Иисус – социалист или коммунист. Вы безумцы! И вы думаете, что 

попадёте в Царство? Нет, вы следуете ложной доктрине, ложному Иисусу. 

Не будьте так уверены! Здесь написано: «Не всякий, говорящий Мне: 
«Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю 

Отца Моего Небесного». 

Они называют нас сектой, потому что мы малы. И вы думаете, что сможете 

нас остановить. Но кто изучает Писание? Кто говорит, что характер Бога не 

изменится в Царстве? Так говорит Библия. Он не станет вдруг тираном. Он 

создаст Царство с системой сдержек и противовесов, которое будет 

отражать Его природу. Это тот же Бог, что был в Эдемском саду. Он не 

отнимет свободную волю, потому что это уничтожит всё. Иначе мы станем 

роботами. Это испортит всё, мы не сможем называться людьми. 
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Обычные христиане ходят в церкви по воскресеньям, потому что так 

поступали ваши родители. Но вам нужно задуматься, особенно если в 

вашей церкви вам дают социалистическое послание, если вы ходите в 

государственную церковь, которая не может противостоять империи 

Евангелием Иисуса Христа. Вы следуете ложной доктрине. Ваша церковь 

может заниматься спасением африканских детей, спасением сирийских 

детей, разными проектами служения. Но вы следуете ложной доктрине. И 
вы сражаетесь за ложную цивилизацию, за сатанинскую цивилизацию. И 

вы знаете это, потому что вы обвиняете левых, атакуете левых каждый 

день, говоря, что являетесь консерватором. Но почему тогда вы думаете, 

что, когда придёт Христос, он создаст левое царство? Какой гашиш вы 

курите? Перестаньте! Абсолютно абсурдно, нелепо! 

Но это предупреждение важно. И это предупреждение они бросают нам, 

называя нас сектой, потому что мы не хотим соглашаться с 

социалистическим христианством, мы не хотим говорить, что тайная 

власть прекрасна, что Хиллари Клинтон – богиня. Мы секта? Нет, все эти 

христианские пасторы обманывают публику, используя христианский язык, 

чтобы те стали коммунистами. В Китае вы можете учить «христианскому» 
Евангелию, но оно должно быть коммунистическим. И это ведёт вас в ад. 

Христос не принесёт коммунизм, чтобы Си Цзипинь стал императором. 

Перестаньте! О, Господь милосердный! 

В Евангелие от Матфея 10 Иисус говорит: «Идите, проповедуйте Евангелие 

Царства!» 

От Луки 4:43. Он ещё яснее говорит: «Но Он сказал им: и другим городам 

благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». «Я 

должен». «Ибо на то Я послан». Это сказал сам Иисус Христос. Извините, 

но вы не читаете Библию. Но это слова Иисуса Христа. 

От Матфея 4:23: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь 

в людях». 
Он не проповедовал Евангелие распятия, смерти, погребения и 

воскрешения. Он не проповедовал такое Евангелие. Он учил Евангелию 

Царства. И не указывайте на стихи, где он говорит, что учит притчами. Он 

не говорит, что учит народ одной доктрине, а учеников – другому 

Евангелию. Он сказал, что использует метафоры, чтобы народ увидел 

проблеск Царства. Он не говорил: «Я учу ближний круг Евангелию 

распятия, но всех остальных я буду учить Евангелию Царства». Это такой 

глупый, нелепый аргумент! Сам Христос сказал, что использует метафоры 

и символы, чтобы объяснить Царство Божье. Он не говорил, что использует 

метафоры, чтобы учить другому Евангелию, а именно Евангелию распятия, 
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смерти, погребения и воскрешения. Но здесь вы получаете 99,99% всего 

традиционного христианского учения. И поэтому неудивительно, что они 

не верят, что наступит настоящее физическое Царство, хотя в Евангелии от 

Матфея, 6 Иисус сказал: «Молитесь, молитесь, молитесь – да будет 

Царствие Твое на земле, как и на Небе». Но основные деноминации, такие 

как: католическая, педофилическая сеть, или методистская – основные 

евангельские организации не верят, что наступит физическое Царство. 
Какую Библию вы читаете?! Как вы объясните книгу Откровения, все 

пророчества Даниила, и всё остальное? Перестаньте! Не иначе, они чем-то 

обкурились, потому что это всё есть в Писании. 

От Марка 1:14: «После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в 

Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия». 

Он проповедовал Евангелие Царства. Благую весть о Царстве. Потому что, 

если вы понимаете, какое будет Царство, понимаете конституцию – о Боже! 

Это даст утешение вашему сердцу. Если нищие духом, эксплуатируемые 

поймут силу Царства Божьего и конституции Чхонильгук, это даст им 

такое успокоение! Иисус сказал: «Придите ко Мне, все труждающиеся и 

обремененные, и Я успокою вас». И они этого боятся. Социализмом и 
коммунизмом соблазняют массы, особенно тех, кто порабощён, беден и 

нищ духом. И затем они развязывают войну, используя теорию классовой 

борьбы, чтобы обрести централизованную власть, чтобы стать классом 

суперэлит. И затем правят теми людьми, которые помогли им получить 

власть, голосуя за них! Они всех обжуливают, они всех разоружают, они 

делают вас слабыми, затыкают вас. Вы помогаете им получить 

централизованную власть, и как только они этого добиваются, то вас 

арестовывают. Прекрасная работа! Вот почему бедные и порабощенные 

постоянно попадаются в эти ловушки. Социализм выглядит так хорошо! 

«Мы принесём равенство! Мы прогоним богатых! Помогите мне украсть 

деньги, и я поделюсь с вами!» Но это называется «организованная 

преступность»! Нравственность правительства – это организованная 
преступность. 

Но если вы понимаете Царство Божье и его конституцию, вы понимаете, 

что Евангелие Царства создаёт защиту для тех, кто беден и порабощен. 

Посмотрите, раннее Евангелие распространялось среди бедных и 

порабощенных, среди рабов и слуг. Оно распространялось под 

владычеством Римской империи среди рабов и бедных. Потому что они 

чувствовали надежду, что придёт Царство, в котором они не будут рабами 

и слугами. И поэтому левые боятся Евангелия Царства, которое было 

выпущено через царское право Отца и «жезл железный». Потому что оно 

имеет силу и потенциал давать силу и вдохновение, видение бедным и 

порабощенным в том, что они больше не будут рабами и слугами. И что в 
Царстве Божьем они станут царями и царицами. Не для того, чтобы 
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хвалиться собой и быть эгоистами. Потому что оно не будет 

централизованно. У нас будут все права царей, у нас будут права на 

частную собственность, не будет налогов и будет право на ношение 

оружия. 

И что произойдёт? Хотя у нас будут огромные массы бедных и 

порабощенных, которые понимают Евангелие Царства, ими невозможно 

будет манипулировать и сделать их злыми, заставить голосовать за 
коммунизм и социализм. Потому что они будут знать, что в Царстве у всех 

будет «жезл железный». И тогда наступит баланс сил. Баланс сил для всех. 

И будет система сдержек и противовесов для всех. И все, кто знает о 

Царстве Божьем, знают, что сонаследники с Христом и его царским правом 

будут править при помощи «жезла железного». Но вы не можете быть 

тиранами, потому что вас уберут. Вы должны быть честными, 

нравственными, быть совершенны, как совершенен Отец ваш Небесный, 

как написано в Писании. 

Децентрализация силы – это система сдержек и противовесов для всех. И 

поэтому это придаёт силы добру, нравственности и хорошему поведению. 

Это помогает вам быть честными, это оказывает давление на вас. Вам 
нужно давление, чтобы приготовить хороший рис. Кто из вас готовит рис? 

Для приготовления хорошего риса необходимо давление. Без этого ничего 

не получится. Вам нужно давление. И таким же образом существует доброе 

давление, которое помогает нам стать добрыми. И тогда мы не сможем 

эксплуатировать других. У всех будет «жезл железный», каждый будет 

обладать силой, способной убивать. И это есть доброе давление. Если кто-

то с падшей природой или с намерениями эксплуатировать почувствует это 

желание, то он немедленно столкнётся с этой реальностью, реальностью 

быть убитым, если попытается сделать что-то дурное. Такая система 

сдержек и противовесов для всех побуждает поступать хорошо, побуждает 

быть нравственными, сдерживать обещания, относиться к людям с 

любовью, терпением и т.д. Это огромная разница! 

Евангелие Царства обладает силой собрать вместе тех, кто был порабощен. 

Оно имеет потенциал к распространению, как огонь. В ранней церкви 

Иисус говорил, что Евангелие Царства должно распространяться, как 

огонь. Оно обладает такими возможностями. Поэтому они так боятся. 

Поэтому ВВС хочет сделать документальный фильм о нас, они уже берут 

интервью у людей. Они боятся этого Евангелия. Потому что, если оно 

разожжёт огонь в сердцах людей, пробудит их настоящую сущность, не для 

того чтобы мы стали богами, а чтобы мы жили и служили Истинному Богу 

во Христе… У нас есть живое родословие и мы можем привиться к нему и 
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стать царями и царицами, мы можем освободиться из рабства, в котором 

находились наши предки со времен грехопадения. 

И в то же время мы понимаем, что человек потенциально подвержен 

разложению, и поэтому Бог своей милостью и благодатью даёт нам «жезл 

железный», чтобы мы могли контролировать своё разложение при помощи 

системы сдержек и противовесов, чтобы мы могли отдавать себе отчёт, 

оставаться нравственными, быть добрыми людьми, удерживая друг друга 
на прямой узкой дороге. Поэтому это великое благословение – иметь «жезл 

железный». 

Я читаю эти стихи из Писания, но в следующую минуту вы забываете их. 

Потому что нам промыли мозги, что христианское Евангелие заключается в 

распятии, смерти и воскрешении. Это всё необходимо для спасения. И Бог 

использует это для спасения миллионов людей. Но Евангелие Иисуса 

Христа не в этом. Посмотрите на Писание! Я показываю вам Писание. Я не 

придумываю это, я не пишу это сам. Я показываю вам Библию! Это так 

расстраивает! Это нелепо. Я даже не могу нормально смеяться. Я не 

придумываю это! Это прямо здесь! 

Марк 1:15. «И говоря, что исполнилось время и приблизилось Царствие 
Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие». 

Он не учит учеников тайному Евангелию, не учит другую группу о 

Евангелии распятия. Он так не поступает. Благая весть Христа – это Благая 

весть Христа, и он сам определяет, что это такое. Он говорит это, чтобы 

учить Евангелию Царства. 

Посмотрите, от Луки 4:43: «Но Он сказал им: и другим городам 

благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». 

От Матфея 9:35: «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и 

всякую немощь в людях». 

Ничего не поделаешь! От Марка 1:14. «После же того как предан был 

Иоанн, пришел Иисус в Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия». 
От Матфея 24:14: «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец». 

И они этого сильно боятся! Мы говорили вам, что, пока не станет лучше, 

будет хуже. Несмотря на то, что Трамп занял место в офисе и смог 

изменить положение вещей, смог оттолкнуть зло глобализма и 

интернационализма, которое элиты стратегически проталкивали в Америку 

на протяжении 20-30 лет… Начиная с различных Советов, заканчивая 

университетами, они контролировали системы по промывке мозгов. Они 

продолжали накачивать социалистической доктриной все поколения, 

начиная с 60-х, и даже раньше, со времен появления социально-
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направленного государства. В 1913-м появился Национальный резервный 

банк. Постепенно они захватывали благосостояние. 

Это удобный путь для государства – поставить себе в заслугу добрые дела 

добрых людей, тебя и меня. Вы понимаете? Они воруют у вас. Вы 

помогаете другим, а они приписывают это себе. Таково государство с 

развитой социальной системой. Одновременно с этим оно уничтожает 

семьи. И затем появляется Министерство образования. Они забирают 
ваших детей, разбивают семьи, повышается уровень разводов. Они делают 

так, что обоим родителям приходится работать, а сами «присматривают» за 

детьми в детских садах, зомбируя их про-правительственными посланиями. 

Они забирают ваших детей, разрушают ваш брак, отнимают вашу семью, 

вашу радость. Они заставляют вас соревноваться в том, в чём вы не 

должны. Они делают врагами мужчин и женщин. Они делают врагами 

разные национальности, расы, белых и черных, они всех разделяют, чтобы 

властвовать. 

И в конце концов, что они провозглашают? Великую новую идею? Нет! 

Это древняя, жалкая, неудачная система организации. Это всё социализм и 

коммунизм, древние формы феодализма – это всё то же самое. Они хотят 
представить молодежи, что это нечто новое и модное. Вы идиоты! С точки 

зрения политического устройства вы направляетесь в средневековье! О 

какой новой эре вы говорите?! Вы идёте назад на 10 тысяч лет! 

Перестаньте! Нелепо! 

Но это невероятно, поэтому, когда они впервые слышат о Царстве жезла 

железного, они думают: «Что за хрень такая?» А потом: «О, Боже! Это 

плохое царство, мы не хотим его! Мы не хотим, чтобы такое царство 

распространилось по миру, где люди смогут обладать правами царей, 

правом на частную собственность, свободу от налогов, правом защищать 

свою собственность и наши царства, права открывать свой бизнес без 

дурацких разрешений и сертификатов». 

Вы знаете, сколько денег уходит на это? Профессиональный фермер 
должен получить множество разрешений, сертификатов. Если вы захотите 

открыть свой малый бизнес, они заставят вас получать те или иные 

разрешения, вам придётся пройти всю их систему, чтобы получить их 

печати, заплатить им 30, 40, 50 тысяч долларов, чтобы получить эту 

дурацкую лицензию. Что за шулерство? Это же ваши навыки! 

Если вы хороший доктор и можете лечить людей, люди придут к вам. И тут 

не важны разрешения и сертификаты. Если у вас будет плохая репутация, 

никто к вам не придёт. Мне неважно, какого цвета у вас сертификат. Если у 

вас люди умирают, то никто к вам не придёт. Уж лучше мы выберем 
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иглоукалывание, доктора без всякой степени, который учился акупунктуре 

на заключенных и проститутках, но может реально лечить людей! Я знаю 

одного такого парня из Кореи, поэтому я так вам говорю! Он сам научился 

акупунктуре на заключенных и проститутках. Он не покупал проституток, 

но он занимался этим, и он преуспел! Его лечение так эффективно! Его 

иголки огромны и болезненны, но они суперэффективны. Поверьте мне! Я 

не люблю уколы, но если мне больно и если я не могу терпеть эту боль, я 
иду на это. Эти иголки делают своё дело. Мне не нравится, но я приму это 

лечение. Если вы умеете лечить, то люди придут к вам. То, что вы 

закончили медицинский факультет Гарварда, не сделает вас врачом. 

Перестаньте! 

40 тысяч пациентов в год умирает в больницах, это один из самых высоких 

уровней смертности! Вы скорее всего умрёте в больнице, чем… 40 тысяч 

человек в год! Если взять другой бизнес, например, пончики, «Данкин 

донатс», если бы 40 тысяч человек умирало от поедания пончиков, что бы 

произошло? Об этом бы написали в газетах. Людям приходится находить 

методы лечения самим – нетрадиционную медицину, Бог дал нам её. Азия 

использует это на протяжении 5 тысяч лет. А кто-то хочет это запретить! 

Нелепо! 

Итак, Царство «жезла железного». О, им это так не нравится! Я 

представляю, приедет ВВС и скажет: «Вы так придираетесь к нашей 

королеве!» Я знаю, что они это скажут! «Что вы скажете о королеве 

Англии?» О вампире, который поедает младенцев. Смотрите, они спросят! 

Они попытаются это сделать! «Вы говорите, что наша королева и принц 

Филипп..» И как его? «Уильям», да. «Принц Филипп, принц Чарльз – 

потомки короля Влада из рода Дракулы?» Это, кстати, так! И они сами 

признали это! Я показывал вам клип, где принц Чарльз на дурацком ВВС, 

прохаживаясь по дурацкому саду… Я показывал вам этот клип! «О, да, 

Влад Дракула…» Нелепо! Но я знаю, они придут ко мне и скажут: «То, что 

вы говорите про королеву, глубоко оскорбляет. Это провокационно!» Что 
глубоко провокационно – это продажа детей Джимми Севилом, который 

был связан с монархией. Это продолжалось 40-50 лет! Это ведущий член 

парламента! Это провокационно! Почему вы об этом не рассказываете, 

ВВС? Я могу что угодно говорить о королеве Англии! Она – ложная 

королева. Дом Виндзоров даже не британцы, они немцы. Ради Христа! Но 

вы знаете, что ВВС… Они хотят, чтобы я был поражён: «О, да, мы из ВВС, 

мы пришли взять интервью!» О, и что? Вы хотите, чтобы я вам кланялся? Я 

должен вам поклоняться? Я не впечатлён! Ну, и что, что ВВС! И пусть они 

вставят этот клип в свой документальный фильм! 
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Итак, Царство «жезла железного». Почему они так впадают в истерику? 

Они так беспокоятся, потому что, если христиане пробудятся, если 

христиане типа Авеля пробудятся, и если они обретут связь с Царством 

«жезла железного», Царством, описанным самим Иисусом в Библии, и его 

правлением… Всё, что мы делаем, – показываем вам Писание. Если 

христиане начнут понимать: «Мы должны быть в Царстве «жезла 

железного»! Царство таково!», – если они начнут понимать это и поймут, 
что такое «жезл железный» – о, Боже! – всё закончится! Если это станет 

распространяться в Польше, в Восточной Европе, в Словакии, в частях 

США, в Латинской Америке, в Бразилии… 

Скоро в Аргентине выйдет документальный фильм о нас. Я думал, что 

журналист – либерал, в модном узком пиджачке, с золотой цепочкой, с 

укладкой на волосах. Я подумал: «Кто это? Это Тед Пол?» Мы стали 

разговаривать, и оказалось, что парень супервдохновлён! Оказалось, что 

ему нравится идея, и он хочет, чтобы вторая поправка появилась в 

Аргентине. Потому что каждые 36 часов происходит изнасилование, и они 

ничего не могут с этим поделать! Я сказал: «У ваших политиков есть 

оружие?» И он ответил: «Да, есть». Я сказал: «У телохранителей ваших 
политиков есть оружие?» Он ответил: «Да, есть». Я сказал: «У 

преступников есть оружие?» Он ответил: «Да, есть». И я сказал: «Только у 

вас его нет!» Вы понимаете? Это проблема. И они признали это, потому что 

они живут в постоянном страхе. Они не знают, когда к ним в дом ворвутся! 

К примеру, как мать-одиночка с тремя детьми сможет защитить себя 

против трёх вооружённых мужчин? Что она будет делать? И этот парень 

сказал: «Если они один раз вломятся в дом, то сделают это ещё раз». 

Если Латинская Америка станет Царством «жезла железного»… Уууу! 

Господь милосердный! Вы знаете фермеров из Чьяпас? Если такие люди 

начнут понимать Царство «жезла железного»… Эта ферма расположена в 

Мексике. Они сами себя вооружают, но делают это незаконно. Потому что 

всё запрещено. Но они говорят: «Пошли вы! Мне все равно! Картели снуют 
туда-сюда, правительство имеет армию, пошли вы подальше! Я буду иметь 

оружие!» И вот все селяне вооружились. И в прошлом году они изгнали 

картели, которыми управляли вооруженные люди. Они победили их, это 

было подобно малой милиции. Правительство считает это незаконным, но 

какая разница?! Британское правительство считало отцов-основателей 

незаконными. Не забывайте это! Джорджа Вашингтона считали местным 

террористом, направленным против Британской империи, над которой 

никогда не заходит солнце. 

Если такие люди начнут понимать… Их так подавляют. Мы даже не 

представляем, с чем они сталкиваются в Латинской Америке! Их так 
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подавляют! И если они услышат о Царстве «жезла железного» – ух ты! Они 

скажут: «Это из Библии. Да, мы знаем, Отец Сан Мён Мун – Господь 

Второго пришествия, мы верим в это». О, Боже! Представьте, если это 

произойдёт. Этого они больше всего боятся. Потому что они знают, что из 

этого плода возникнет Царство, в котором они не смогут процветать. 

Психопаты и хищники не будут там процветать. Это невозможно. 

Поэтому они в истерике, они в страхе, и в панике думают, что смогут 
запятнать нас, представить нас идиотами, но сами распространяют новости 

по всему миру. Спустя два дня после мероприятия новости о Царстве 

«жезла железного» распространились по всему земному шару. А что будет 

в следующем году, когда нас будет больше? Что они будут делать? В этот 

раз три христианских пастора получили у нас Благословение. Сейчас они 

начали давать образование в своих церквях о «жезле железном»! А что, 

когда их станет 30? 300? Что будет, если через спутниковую связь мы 

достигнем Мексики, Гондураса, Венесуэлы, Польши, Восточной Европы?! 

Шмитта! Что, если достигнем Китая? Они этого боятся! Произойдёт 

восстание и захватит всех, кто находится в касте поработителей. Евангелие 

Царства всегда даёт такую надежду. Они этого так боятся! 

Мне было так тяжело на протяжении последних двух недель. Не только 

физически, но и духовно, ментально тяжело! Невероятно, что происходит в 

мире! 

Давайте быстро прочтём Писание. Все его уже знают, я много раз говорил 

об этом. От Марка 12. Это когда Иисуса спросили о заповедях. 

«Один из книжников, слыша их прения и видя, что Иисус хорошо им 

отвечал, подошел и спросил Его: какая первая из всех заповедей? Иисус 

отвечал ему: первая из всех заповедей: «слушай, Израиль! Господь Бог наш 

есть Господь единый; и возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, 

и всею душою твоею, и всем разумением твоим, и всею крепостию твоею», 

— вот первая заповедь! Вторая подобная ей: «возлюби ближнего твоего, 

как самого себя». Иной большей сих заповеди нет. Книжник сказал Ему: 
хорошо, Учитель! истину сказал Ты, что один есть Бог и нет иного, кроме 

Его; и любить Его всем сердцем, и всем умом, и всею душою, и всею 

крепостью, и любить ближнего, как самого себя, есть больше всех 

всесожжений и жертв». 

Вы слышали, что я говорил об этом миллион раз. «Возлюби Господа Бога 

твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всем разумением 

твоим, и всею крепостию твоею». Вторая: «Возлюби ближнего твоего, как 

самого себя». И он сказал, что нет большей этих заповедей. И затем 

книжник повторил это, и Иисус сказал: «Недалеко ты от Царствия 

Божия». 



188 

 

Вы знаете, что является сутью цивилизационных ценностей в конституции 

Чхонильгук? Что защищает всех? У нас есть конституция, права человека и 

т.д., но Отец дал нам величайший дар – полицию и милицию Царства мира. 

Потому что теперь вы говорите не только о личном вооружении, а о том, 

чтобы в местных сообществах тренироваться вместе, где соберутся все, вне 

зависимости от возраста. Все соберутся вместе, чтобы научиться 

ответственно относиться к жезлу железному. Сообщество собирается 
вместе: черные, белые, азиаты – разные расы и национальности собираются 

ради того, чтобы во-первых, стать более умелыми в защите своих царств и 

территорий, и во-вторых, при надобности быть способными собираться 

вместе как сообщество, противостоя превосходящему злу. 

Дар Отца – полиция и милиция Царства мира – это невероятно. Если вы 

только задумаетесь об этом с точки зрения социологии, философии, это 

невероятный дар! Он не только усиливает наши индивидуальные знания, 

ресурсы, дабы защитить свою собственность более эффективно, это создаёт 

огромную сеть людей, превосходя цвет кожи, расовую принадлежность, 

которые собираются, для того чтобы защитить Царство Божье и народ 

Божий. Это невероятное благословение! 

И какова же модель полиции и милиции Царства мира? Вот здесь, от 

Марка, 12: «Любите Бога и своего ближнего». Поэтому мы тренируемся. 

Мы хотим отдавать почести Богу, Который дал нам дары, способности, 

физическое тело, разум, чтобы тренироваться. Некоторые из вас усердно 

тренировались на протяжении последних 2-3 лет. И сейчас вы видите, что 

вы улучшили свои навыки. Если вы не тренируетесь, вы чувствуете, что 

вам чего-то не хватает. Вы чувствуете мою боль, когда я говорю об этом! 

Это невероятный дар! Это дар любить Бога и своего ближнего, и мы также 

тренируемся, чтобы лучше знать, как защитить свою собственность, свой 

дом, своих детей. Но одновременно с этим мы учимся защищать своих 

соседей, чтобы работать с соседями, стать частью сообщества соседей, 

которые собираются, чтобы тренироваться, и т.д. Это невероятно. 

И в Царстве Божьем, если у нас будет такая культура, не будет 

централизованной армии. Вы можете это представить? Такой мир 

существовал! Мы видели его частицу в Америке отцов-основателей, 

благодаря иудео-христианским ценностям, культуре Христа. Один пастор в 

чёрной сутане, стреляя в британцев, восклицал: «У меня нет иного царя, 

кроме Иисуса Христа!» Это когда он сражался с красными мундирами. Я 

не помню его имени. Это были так называемые «пасторы в чёрных 

сутанах». Господин Пратт меня тоже так называет, потому что я тоже 

говорю о том, почему нам, как христианам, нужно иметь оружие. Но мы 



189 

 

все такие. Каждый из нас по-своему распространяет Слово Евангелия 

Царства. 

Это Писание очень сильно. Это центр культуры Чхонильгук, центр 

децентрализованной полиции и армии. Представьте себе, если бы мы жили 

в Царстве, и все: Каролайн, Лоуэл, молодые люди – все вы были бы 

полицейскими! Мы говорим о сообществе и о кодексе чести, который мы 

разделяем, потому что каждый из нас проходил тренировку, чтобы стать 
честным защитником своей местности, своих домов, своего сообщества и 

т.д. Мы бы рассматривали друг друга, превосходя различия полов, мы бы 

говорили: «О, эти люди в любой момент рискуют своей жизнью, чтобы 

спасти другого человека». И я не имею в виду, что вы – «белые спасители» 

или что-то в этом роде. Но в вас есть этот инстинкт, это естественное 

чувство – выступить между волком и добычей. 

Вы видели, что мы по-настоящему изучаем боевые искусства. Мы 

показывали вам, что, если возникает конфликт, нельзя быть идиотом. Вы 

всегда должны рассчитывать, что нападающих может быть больше, что 

люди работают в группе, но вы можете улучшать навыки. Многие из нас 

тренируются здесь и понимают эту культуру, этот кодекс чести, которому 
обучают. Они учатся тому, как быть воином, любить Бога и любить своего 

ближнего. Даже перед тренировкой, когда мы приветствуем друг друга 

«кулак о кулак», мы говорим: «Люби Бога, люби ближнего!» – и затем 

начинаем бить друг друга, проводить удушающие приёмы. Это помогает 

вам сохранять центр вашей тренировки. 

Иногда тренировки вызывают депрессию, потому что вы видите, что у вас 

не получается. Но не нужно беспокоиться! У всех так по началу! Не 

беспокойтесь! Вы должны просто преодолевать и превозмогать. Вы 

должны учиться сами, потому что каждый раз, когда вы хотите сдаться, вы 

говорите себе: «Нет, я не могу сдаться». И вы учитесь, как стать сильнее. 

Вы учитесь гораздо большему. Бог помогает создать ваше тело, сделать вас 

сильными, стать способными столкнуться со злом, и Он также помогает 

вам изменить ваше мышление, изменить самовосприятие. 

Кто из вас изменил о себе мнение после тренировки с царём? Не 

поднимайте руки, молодежь не любит поднимать руки. Но я знаю, что так 

было, я видел это. И мы видим это в новой группе ребят. Давайте 

поприветствуем новую группу ребят! Они такие смиренные, я удивлен! 

Всегда есть болваны, которые всё ещё живут в манге или видеоиграх и 

думают, что круты, что могут побить кого угодно. Но затем происходит 

так, что их побивают девчонки или даже маленькие мальчики 14 лет. И 

они: «О, шмитта!» Потому что они никогда не понимали свой уровень. Но 

в этой группе нет таких. Может быть, потому что они смотрели службы, 
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может, потому что разговаривали со старшими, но они другие. Я очень 

удивился этому. 

Вы можете сказать, что дети не смотрят «Отчёт Царя», и думают, что 

круты, но, когда их побивают подростки, они шокированы. И их эго 

разваливается. Когда вы занимаетесь такими тренировками, ваше эго 

должно умереть. Оно действительно развалится. Вы будете рыдать… Кто 

из вас рыдал во время тренировки? Я знаю, что многие! Вы проходите 
через это, потому что это эмоционально опустошает, вы думаете: «О, я 

думал, что так силен!» Нет, нет, нет! Это удивительно! 

Но когда удивительные вещи происходят на уровне микро, всё ещё 

сохраняется обеспокоенность. Я думаю, что все чувствовали… Я думаю, 

что Трамп был отсрочкой нашего приговора. Если бы к власти пришла 

Хиллари Клинтон, это был бы ад на земле! Трамп выступает против ТРР, 

старается поднять экономику, вернуть рабочие места, вернуть компании в 

страну, уменьшает корпоративные налоги, уменьшает наши налоги – 

старается поступать правильно. Но мы знаем, что самой главной угрозой 

Трампа была тайная власть, так называемое «теневое правительство», 

«тёмная сторона правительства», невидимый класс бюрократов, которых 
никто не выбирал, который остается у власти, несмотря на то, что 

существует президент. И они продолжают править! Мы знали, что это было 

самой главной угрозой. Мы знали, что они попытаются его убить, 

скомпрометировать его, и теперь возникли скандалы с женщинами, Сторми 

Дэниелс, те и другие проблемы с женщинами. 

На прошлой неделе они вошли в офис его адвоката. Незаконно, 

неконституционно. Они вломились в офис, они взяли документы, 

действовали как чёртовы неокоммунисты. Они что-то получили на него. Он 

управлял главными казино, различными бизнесами. Они могут найти что 

угодно на него. Помните, в чём они обвиняли Отца? В укрытии тысячи 

долларов от налогов? Нелепо! Они что-то имеют на Трампа. Потому что он 

не должен был атаковать Сирию! Мы всю неделю говорили на «Отчёте 
Царя»: «Не делай этого!», Все молились об этом. У него нет причины так 

поступать. Они уже уничтожили ИГИЛ, 90% сделано. Город Дума 

оставался последней крепостью. Асад не святой, но он пытался уничтожить 

ИГИЛ. И вот они говорят: «Химическая бомба, химическая атака». И они 

сняли видео, где людей поливают из шланга. Вы что, шутите? Вы знаете, 

какие последствия имеет газ зарин? Есть рассекреченное видео, где на 

козах испытали газ зарин, распылили над ними газ, и все умерли за 4 

минуты. Вы не можете подойти к кому-то и сказать: «На тебя распылили 

газ зарин», – и просто облить его водой. Вы умрёте. И нет расследования. 

Мы должны поверить «белым каскам», этой так называемой 
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«гуманитарной группе», которая работает на ИГИЛ. «Белые каски» на 

фотографиях с ИГИЛ, держат их флаг. Поэтому они получили Оскар. Этот 

дурацкий документальный фильм. Вот насколько безумно поклонение 

левыми этих радикалов. И мы должны поверить этому видео, сделанному 

«белыми касками». И больше нет доказательств, почему Асад сделал это? 

Он уже убил ИГИЛ, уничтожил его, и вдруг он стреляет себе в ногу, 

используя химическое оружие, когда уничтожил их обычным оружием? 
Перестаньте! У него нет причины делать это. Всё международное 

сообщество отвернулось от него, тогда как он побеждает ИГИЛ. 

Перестаньте! 

Гуманитарная организация, которая проверяет химическое оружие, поедет 

туда в субботу и в воскресенье на этой неделе. Но до того, как они 

добрались до туда, Трамп послушался дурацких неокоммунистов, дурацких 

Фокс-ньюс, за исключением Такера Карлсона, отдаю ему должное, потому 

что только он задаётся вопросами. Шон Хеннети и другая дама – у них нет 

вопросов. «Это было прекрасно! Великолепно!» Вы делаете то, что хотели 

сделать Обама и Хиллари Клинтон! Вы убиваете войска, которые 

сражаются с ИГИЛ! Что вы делаете? Вы предаёте всех ваших избирателей, 
которым вы обещали, что не будете воевать, и что выведете войска из 

Сирии. Нам больше не нужны дурацкие бессмысленные войны за нефть! 

Они нам надоели! Мы больше не хотим видеть, как умирают наши дети, 

питая дурацкий военно-промышленный комплекс, который централизован. 

Он централизован! Этот военно-промышленный комплекс централизован! 

Вы понимаете, насколько это опасно? Мы хотим децентрализации армии, 

то есть милиции (ополчения). Децентрализация военной силы. Это 

невероятно! 

Такер Карлсон единственный на Фокс-ньюс задаётся вопросом, а все 

остальные идиоты… Мне нравится Джадж Пирро. Она фантастическая! Но 

сейчас и она говорит дурацкие неокоммунистические вещи! Вы убиваете 

невинных мужчин, женщин и детей, которые помогали убить ИГИЛ! Они 
убивали ИГИЛ! А теперь вы бомбите их! Теперь американские военно-

воздушные силы встали на сторону ИГИЛ! Это делали Обама и Хиллари, 

это делает Трамп! Чем вы обкурились?! Это огромная проблема. Огромная. 

Это огромное предательство своего народа, всех, кто рисковал своей 

жизнью, своей репутацией, потерял всю свою семью, своих друзей, кого 

проклинали и высмеивали за поддержку Трампа, и он всё это подставил. Но 

я верю, что у Бога, благодаря этому, есть план. 

Давайте поговорим о Такере Карлсоне. Я объясню, что он говорит. Алекс 

Джонс был в ярости, он проклинал Трампа, он говорил: «Трамп пал. Я 

ненавижу тебя, Трамп. Ты предал меня». Он является самой большой 
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платформой, которая открыто поддерживала Трампа с самого начала. 40 с 

лишним миллионов, 8 миллионов по всей стране. Его платформа была 

самой большой, поддерживающей Трампа. И сейчас он говорит: «Трамп, 

сейчас я называю тебя злом». Потому что он (?) нападал на русских. Ой, 

извините, он нападал на Обаму и Бильдербергскую группу. 

Они пытались дестабилизировать Сирию, потому что они хотели получить 

эту нефтяную трубу. Потому что Китай сейчас представляет свой юань, 
который обеспечен золотом! И он хочет продавать и покупать нефть, и это 

будет бросать вызов нефтяному доллару. Саудовская Аравия, США и 

Израиль хотят там уничтожить и дестабилизировать любые силовые 

структуры, чтобы сохранить свою монополию на нефтедоллар. А Россия 

уже продаёт нефть Китаю за юани! Поэтому им нужна Сирия, чтобы 

сохранить нефтяную трубу, чтобы победить Китай и Россию, потому что 

они сейчас составляют конкуренцию нефтедоллару. И это наносит удар по 

доллару, доллар падает. 

На Ближнем Востоке происходит много игр. Но в этом движении Трамп 

выступил как неокоммунист. Его поместили у себя Нэнси Пелоси и Чак 

Шумер! Они хвалят президента Трампа! Это всё равно, что получить 
похвалу от сатаны! Это нехорошо! Это огромное предательство. Но я верю, 

что Бог будет работать через это. Давайте посмотрим это видео. И я чуть-

чуть передохну. 

[Видео.] 

Это был Алекс Джонс и Джо Скаузен. И вы видите, что даже большая часть 

либертарианского движения, которая поддерживала Трампа… Infowars 

очень помогли Трампу на ралли, но вы видите, что это движение стало 

разваливаться, оно стало распадаться. И с точки зрения движения за 

свободу, это можно рассматривать как огромное бедствие. Но я думаю, что 

у Бога есть план. Я думаю, дело не в том, чтобы мы чувствовали себя 

хорошо. Но реальность такова, что люди стали поклоняться Трампу так, 

как будто он – спаситель, что он спасёт мир, экономику, денуклеаризирует 
Северную Корею. Мы об этом говорили давным давно. И сейчас они об 

этом говорят. Алекс Джонс даже на прошлой неделе говорил: «Он 

денуклеаризирует Северную Корею!» Он так говорил 2-3 недели назад! А 

мы говорили: «Алекс, о чём ты говоришь?!» Это было нелепо! 

Но подумайте, Трампу поклоняются, как спасителю, и людям не нужен 

Господь Второго пришествия! Они даже не думают о преподобном Муне! 

«Трамп спасёт мир! Он вернёт экономику, поднимет доллар». Хотя всё это 

ложь, за следующие пару лет мы потеряем 6 триллионов долларов. И потом 

он говорит: «Я спасу Северную Корею!» А мы говорим: «Нет, не спасёшь!» 
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И теперь Алекс Джонс говорит: «Возможно, он там заключил сделку на 

десять миллиардов долларов, и, наверное, Северная Корея станет похожа 

на Южную Корею». ЧТО?!?! Они не откажутся от своей ядерной 

программы! Они полностью обманывают себя. 

Infowars стали так популярны, но они совершенно не связаны с Божьим 

провидением! Такова реальность! Мы много раз пытались связаться с 

ними, даже через господина Ларри Пратта, который дал нам номер 
телефона Infowars. Но они с нами не связываются! Потому что они 

напуганы, они думают, что мы слишком скандальны, связаны с преп. 

Муном, мы верим в Мессию и т.д. «Слишком горячо. Мы становимся 

сильными, мы вхожи в Белый Дом с президентом Трампом. Он спасает 

мир. Мы все возрастаем, нам не нужны эти парни». Понимаете? С точки 

зрения провидения они стали отклоняться. Бог дал им такую власть, чтобы 

прежде всего помочь царскому праву Бога установить Чхонильгук! В этом 

смысле они совершают ошибку. И сейчас это движение отходит от Трампа 

и создаёт сценарий, который, возможно, сделает их менее высокомерными, 

и они перестанут думать, что обрели весь мир. И они поймут: «Мы всё ещё 

можем быть в беде, у нас есть угроза того, что Трамп не «осушит болото», 
он всё более и более продаётся». Они всё больше трезвеют от героина 

власти. 

Infowars думали, что станут ещё сильнее, могущественнее, чем СNN. И из-

за того, что они стали так могущественны, они подумали, что мы просто 

маленькие придурки и что преп. Мун был придурком! Такова реальность. 

Но у меня такое чувство, что Бог проделывает это, для того чтобы 

настоящее либертарианское движение увидело, что Трамп – не спаситель, а 

что Спаситель – это Истинный Отец. Это не означает, что они станут 

верующими на следующей неделе. Они говорят, что Трамп играет в 

шахматы в трёх измерениях, но у Бога четыре измерения, сорок измерений. 

Поэтому несмотря на то, что это вызывает депрессию, несмотря на то, что 

либертарианское движение обернулось провалом, сторонники Трампа 
раскололись, его шансы на победу в 2020 году падают с космической 

скоростью, но реальность такова, что он не Мессия! Трамп – не Мессия! 

Мы поддерживали Трампа, он играл важную роль, но самая главная его 

роль – связаться с настоящим движением за свободу типа Авеля, которое 

знает, что церкви продались, что они продвигают про-государственные 

социалистические послания. 

И он упомянул Чака Болдуина. Это единственный проповедник. Но если 

послушать его проповеди – они не систематизированы. Мы рады, что хотя 

бы один пастор этим занимается, но у него нет ясного теологического 

видения, основанного на Писании, показывающего, почему нельзя 
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подчиняться правительству и почему нельзя создавать большое 

государство. У него нет такого понимания, основанного на теологии и 

Писании. Он не может это привести в контекст. Хотя среди христианского 

мира Америки он – ведущий. Но подобно тому, как Бог совершил чудо и 

связал господина Ларри Пратта с теологией жезла железного, мы 

попытаемся связаться с Джо Скаузеном, он из того же поколения ветеранов 

вьетнамской войны. Поэтому он жив, и наш Чиф тоже. Этот духовный мир 
присутствует. Infowars стали слишком сильны, могущественны и 

высокомерны! 

Возьмите Ларри Пратта, он обладает самым большим сообществом 

любителей оружия, но он протянул нам руку, хотя не согласен и не знает, 

за что мы выступаем, но продолжает работать с нами, выступать с нами, с 

царским правом Отца. Это чудо! Infowars должны сделать то же самое! Они 

стали слишком высокомерны, потому что подумали, что уже оказались в 

Белом Доме, дают указания президенту и находятся на вершине мира! И 

вот посмотрите, что произошло! Им поджарили задницу! Они абсолютно 

должны были связаться с нами, особенно после события 28 февраля, когда 

все СМИ рассказали об этом мероприятии! Вы что, шутите? Infowars 

просто были обязаны взять у нас интервью! 

ОАН, Пол Манго пришёл на нашу программу, и теперь у него хорошо 

пошли дела. Потому что провидение Бога находится не в каком-то другом 

месте. Несмотря на то, что нас мало, Бог работает с остатками, чтобы 

изменить мир. У Иисуса было 12 учеников. И даже меньше. Infowars не 

центр, но они отражали стремление к истине. Они отражали стремление 

населения к Царству Божьему. И Алекс Джонс был подобен пророку в 

пустыне, подобно Иоанну Крестителю с его последователями. 40 

миллионов человек следовало за ним, почти религиозно, как за Иоанном 

Крестителем. И у него была возможность, подобно Ларри Пратту. Ларри 

Пратт, связавшись с нами, мог подвергнуться множеству нападок. Но ему 

было всё равно. Он – человек принципов, и сказал: «Я свяжусь с ними. Это 
сыновья Муна. Я не знаю, почему, но я свяжусь с ними». И теперь 

сообщество владельцев оружия Америки распространяется по всему миру. 

Эта децентрализованная организация распространилась по всему миру, 

потому что Ларри Пратт смог связаться провидением. И он будет и дальше 

процветать. 

Но Infowars не сделали этого. Точно так же, как и Иоанн Креститель не 

сделал этого для Христа. Он должен был сделать это, он должен был 

выступить, или хотя бы попытаться связаться, потому что я знаю Алекса, я 

слышал о нём, он уважал Отца за «Вашингтон Таймс». И я – наследник и 

преемник, и я показываю видео Infowars, но он подумал, что стал 
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могущественен, а мы такие слабые, не имеем влияния. Но Божье 

провидение – вот что важно! И он мог сказать, как Иоанн Креститель: «Я 

не подписываюсь подо всем, что они говорят, но я просто хочу взять у них 

интервью, хочу связаться с ними». Он мог так сказать! Но, может быть, Бог 

даст ему второй шанс. 

Сейчас в отношении Трампа происходит бедствие. Это бедствие, огромное 

бедствие. Если у вас нет провиденциального видения, то всё выглядит 
ужасно. Трамп закончит свой срок через два года, у нас снова появится 

неокоммунист, и даже он сам может стать таким. Он станет как Буш, 

продаст страну. Он пошёл на сделку. Или у нас появится радикальный 

левый, наподобие Хиллари. Во всяком случае, они будут преследовать 

движение патриотов, владельцев оружия. В любом случае. И люди забыли 

это. С Трампом было всё слишком хорошо. Он побивал СNN, вернулись 

рабочие места. Infowars поддакивали ему: «Да, да». И они вырастили 

огромное эго. Они забыли, с чего начинали. И они забыли, почему Бог дал 

им Своё благословение и роль лидера в это время. Они должны были 

связаться… 

Но сейчас, посмотрите, Алекс Джонс в депрессии, он плачет по телевизору. 
Трамп его предал. Но это хорошо, потому что, так как его предали, он 

может взывать к Богу: «Бог, я боюсь за свою семью». Да, тебе лучше 

бояться! Потому что они придут за тобой, попытаются тебя убить! Но в 

такой отчаянной ситуации у него есть возможность связаться с Царством 

Божьим. Бог даёт такую возможность. С вечным Царством. Алекс сейчас 

должен признать – Америка потерпит неудачу. Это говорит Джо Скаузен, 

это говорит всё движение из 40 миллионов человек, которые поддерживали 

Трампа. Он должен признать теперь, что Америка потерпит неудачу. Это 

гарантировано. Она падёт. Она не отталкивает политический сатанизм. 

И что произойдёт? Алекс – открытый христианин. Он молится, он 

духовный. Вокруг него хороший духовный мир, добрые патриоты. 

Возможно, это раскроет ему глаза, чтобы он понял, что он не может 
стремиться только к Америке. Он говорил, что он – король американского 

быта и культуры. Он говорил: «Я – король Американа». Но Америка 

погибнет. Она не достаточно сильна, чтобы противостоять политическому 

сатанизму. А они доверили Трампу всё, думая, что он – спаситель. Нет, он 

просто человек. Он может иногда отступать, но он не может взывать в 

совести. Люди должны понять, что нельзя верить в бизнесмена. Любой 

человек, попавший на это положение, должен полагаться на Бога, на Его 

Царство. Кто знает, может быть, в этот раз оно откроется. Может быть, в 

этот раз Бог свяжет лидеров либертарианского движения… 
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Потому что они близки к этому, им приходиться раскаиваться публично: в 

интернете, на радио, по телевизору. Алекс Джонс по сути раскаивается в 

том, что следовал. Он говорит: «Меня подставили, Трамп повернулся к нам 

спиной». И затем вопрошает: «Что нам делать? Нам некуда идти!» Да, 

потому что вы слишком много поставили на Трампа. У него нет ключей от 

Царства.  Ключи от Царства есть только у Второго Господа! И если они не 

придут к этим ключам, они не увидят Царства! Но люди, которые 
понимают Царство, рыдают в своём сердце об Америке. Но не в этом 

заключается Царство. Эти люди посмотрят на конституцию Чхонильгук и 

скажут: «Я хочу жить в этом Царстве!» Но если они будут пребывать в 

таком отчаянии, они не посмотрят на неё. Если они думают, что находятся 

на вершине мира, что они находятся уже в Белом доме и управляют 

Трампом и другими организациями, они никогда не прочтут конституцию 

Чхонильгук. Они скажут: «Нам нужна только Америка и больше ничего не 

нужно». Но это не так. 

У них возникли проблемы? Да. Становится ли хуже перед тем, как станет 

лучше? Да. Станет ли лучше, как об этом пророчествовал Алекс Джонс две 

недели назад? Нет, не станет. Мы говорим, что станет хуже. И так должно 
быть. Станет хуже перед тем, как стать лучше. Но я думаю, что Бог это 

делает по какой-то причине. 

Честно говоря, мы очень усердно старались связаться с Infowars, с их 

руководством, но они закрыты. Они создали стены, они говорят: «Нет, нет, 

нет». Но, как Иоанн Креститель в пустыне, Алекс должен использовать 

свой интеллект, свою харизму, свою силу ради провидения Бога. Он 

поставлен на это положение по этой причине. Он взывал, как безумец в 

пустыне, на протяжении 25 лет, раскрывая тему государства в государстве, 

тему 11 сентября. Он раскрыл глаза американцам, пробудил миллионы 

людей. И он достаточно смиренен и понимает, что не является Богом и 

Христом. У него есть всё, что имел Иоанн Креститель, всё основание, 

движение, последователи, но он не связывается с правильным местом. И 
Бог знает это. Чему учит Бог? «Трамп не Христос. И не с ним связано Моё 

Царство». И я говорю это не для того, чтобы утешить вас, а потому что Бог 

поступает так специально. 

Движение Трампа сейчас разваливается на части. Но если бы оно 

преуспело, если бы оно оставалось в единстве, спасло бы мир, установился 

бы мир на следующие сто лет – всё это было бы ложным! Это не 

настоящее, и Царство так не установится. Я думаю, что Бог использует это. 

Думаю, что те, кто понимает Царство, кто знает, что такое Царство, кто 

стремится к Царству, понимает Евангелие, даже во времена кризиса, 

распада либертарианского движения, Бог устанавливает либертарианское 
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движение, движение «жезла железного», движение Алекса Джонса и 

другие движения за свободу, которые так надеялись на Трампа. И теперь 

они понимают, что не могут полагаться на него. Они не могут полагаться 

ни на одного президента. Они должны полагаться только на Христа, на его 

царское право, на его Царство, на его родословие. Потому что в конце 

концов это войны за кровную линию, а не за политику. Это войны за кровь. 

И Бог дал нам видение этого 28 февраля, когда Он использовал это 
крошечное сообщество посреди пустыни с медведями и оленями. У нас 

здесь больше медведей и оленей, чем людей. Вот в какой мы дикой 

природе. И Бог использовал нас, чтобы распространить по всему миру. И 

не только распространить, а напугать класс либеральных политиков-

сатанистов. Они в буквальном смысле наделали в штаны. Они сказали: 

«Если такая теология станет популярной… У неё не только высокие 

нравственные установки, она не только сохраняет свободу человека, 

старается придать силы классу порабощённых, поднять людей, объединить 

их ради суверенитета, свободы и ответственности, но она ещё и основана 

на Библии!» 

Мы могли взглянуть на это 28 февраля, но вы видите, что сатана пытается 
убить это. Но Бог величественнее Трампа, Америки и всех стран мира. Он 

может легко отказаться от Трампа, чтобы установить Своё Царство. У Бога 

шахматы в 80 миллионов измерений. Они говорят: «Трамп играет в 

шахматы трех-четырех измерений». Но он ничто по сравнению с Богом! Он 

не Бог! Бог может отбросить Трампа в сторону, выкинуть его в мусорное 

ведро, если Ему это придётся сделать ради того, чтобы построить Своё 

Царство, чтобы пробудить христиан, чтобы они перестали слушать своих 

дурацких социалистических пасторов, и чтобы они стали слушать 

Евангелие Царства Божьего и Царства «жезла железного»! Вот, что делает 

Бог. 

Оставляйте комментарии, если вы согласны с этим. Я слишком много 

занимаюсь Ютубом! 

Появилась хорошая статья в «Zero Hedge» вы сами можете её потом 

посмотреть. (Показывает статью из интернета). Это Асад – президент 

Сирии, который был врачом офтальмологом. Он учился и работал в Англии 

на протяжении 30 лет. У него западное образование. Он одерживает победу 

в войне с ИГИЛ. Вот что он говорит в статье: «Итак, как видите, я 

выигрывал в войне с ИГИЛ и Аль Нусрой, но затем я решил отдать приказ 

о нелогичной химической атаке, чтобы настроить весь мир против меня 

самого… потому что для меня всё слишком хорошо складывалось». (Хёнг 

Джин ним смеётся). 
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Вот насколько это глупо. В любом месте, где появлялся этот идиот 

Маккейн – Ливия, Сирия, Украина, начиналась война. Куда бы ни поехал 

этот человек – там начинается война. Куда бы Джон Болтон ни поехал – и 

там война. И вот, Трамп назначает Джона Болтона – своим советником по 

национальной безопасности! Он что обкурился!? Он назначил чёртова 

Джона Болтона! О Боже! Это просто… Но всё равно, нам не нужно 

удивляться этому. У Бога есть Свой план в любом случае. Мы не полагаем 
нашу веру на человека, мы не полагаем нашу веру на Трампа. Трамп — это 

человек, которого Бог использовал в своё время. Если с ним всё закончено, 

это не значит, что Царство Божье не наступит. Потому что Бог сделает 

реорганизацию тех, кто Ему нужен. И это христиане авельского типа, 

которые знают, что церквями управляет государство, что церквями 

управляет правительство.  Он пробудит христиан типа Авеля, которым 

нужно обрести связь с теологией «жезла железного» и с Благой Вестью 

Завершённого Завета. Бог сделает Свою реорганизацию так, как Он того 

захочет, чтобы они смогли обрести эту связь. Потому что Он – Бог. А вы – 

нет, и Трамп – нет. 

В любом случае, друзья, нам нужно продолжать молиться. Нам нужно 
продолжать молится. Это настолько важно, даже эти небольшие условия с 

нашей стороны. Когда все мы вовлечены в тренировки – это тоже условия. 

Вы не просто тренируетесь чтобы сбросить вес. Вы понимаете? Будучи 

вовлечены в эту культуру Полиции мира и Милиции (ополчения) мира, с 

философией «Любить Бога и любить ближнего», мы практикуем все эти 

вещи, и всё что мы тут делаем все наши приготовления – являются 

основанием, чтобы огромное движение христиан авельского типа, 

подготовленное Богом, смогло обрести связь с Провидением и 

последовало… Послушайте, сейчас Алекс Джонс вынужден публично 

извиняться, перед своими 40 миллионами последователей, за то, что его 

«послали». Он вынужден раскаиваться и вынужден буквально признать, 

что он слишком доверился Трампу. И также он стал слишком 
высокомерным. Я имею в виду, что даже мистер Ларри Пратт, который был 

на Infowars, он приходил и на наш скромный «Отчёт Царя». Он приходил к 

нам, так как был тронут теологией «жезла железного». Он был тронут тем, 

что мы проповедуем Благую Весть Царства. Он знает о чём мы 

проповедуем. Он, может быть, не на все 100% согласен с тем о чём мы 

говорим. Но он знает, что мы говорим о том, о чём он раньше никогда не 

слышал. И он является царём оружейного лобби. Я имею в виду, что он в 

каком-то роде больше чем Алекс Джонс. Какого чёрта, тогда Алекс Джонс 

так высокомерен? Он думает, что он так велик, и ему не нужно встречаться 

с людьми, которые его пытались поддерживать. Итак, Алекс Джонс 

поступил высокомерно. Так же, как и Иоанн Креститель. Но я думаю, что 
Бог даст ему второй шанс. Ему необходимо связаться с правильным 
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местом. Иначе он… посмотрите на него, он впадает в отчаяние, в 

депрессию, он плачет на трансляции: «Мне нужно уйти, мне пора уходить. 

Моя семья…» Его судили уже несколько раз, на него подавали в суд 

большие корпорации, его преследовали. Они пытались его уничтожить, так 

как он настолько популярен. И он знает, что сам не является Христом. Он 

знает, что он просто любит Иисуса. Но он не знает Господа Второго 

пришествия. Он не знает о Царстве, о Конституции Чхонильгук. 

И мы знаем, что, если он поймёт её, он будет так сильно тронут и потрясён. 

Но если он думает лишь об Америке, что Трамп должен принести новый 

«золотой век» для Америки, то он никогда не сможет связаться с 

Конституцией Чхонильгук.  Он никогда не увидит необходимости обрести 

связь с Царём Царей. Ему это будет не нужно. Итак, Бог вознёс его высоко, 

но Бог может и низвести его вниз. Тогда он падёт на колени в молитве, и 

раскается перед своими людьми. 

Я думаю, что Бог ведёт его. Вы знаете, Трамп приходил на шоу Алекса 

Джонса, для того чтобы люди Алекса Джонса проголосовали за него. 

Трампу нужны все эти ребята – Алекс Джонс, проект «Veritas», «Breitbart». 

Трампу нужна поддержка этих людей, а не наоборот. У этих ребят уже есть 
миллионы последователей. Вы понимаете, что я говорю? Все они 

исполнились силы: «Да, мы альтернативная медийная группа, мы стоим за 

президентом, Белый дом слушает нас, у нас есть внутренние источники 

информации, у нас самые горячие новости, мы на самом верху, мы спасаем 

мир…» Нет это не так. 

Вот что, как я думаю, делает Бог.  Они слишком вознеслись. Слишком. Они 

стали слишком высокомерными. Итак, Бог смиряет их. И в этом 

смирении… давайте будем молиться, пожалуйста молитесь за Алекса 

Джонса, молитесь за Infowars, молитесь за этих ребят. Чтобы они обрели 

связь с Божьим царским родом. Чтобы они поняли суверенность, чтобы 

поняли Конституцию Чхонильгук, чтобы они поняли кто такой Царь 

Царей. Конечно же они не станут за одну ночь прихожанами. Но сейчас во 
времена отчаяния, депрессии и слабости, они по крайней мере станут 

открытыми к этой возможности. Так как сейчас они понимают, что 

Америка падёт. 

Они пытались создать всю эту новую историю: «Америка возвращается, 

она не разрушится, мы обретаем её вновь, Америка принесёт миру новый 

«золотой век», Китай…» Такую точку зрения они пытались 

распространить. Но это не правда. Это просто не правда. У Америки 21 

триллионов долларов долга. 
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Сейчас он был вынужден признать на международном интернет-

телевидении, что Америка падёт. В какой-то момент она погибнет. Для 

американцев, не робкого десятка, которые знают, что им дал Бог, что отцы-

основатели были воодушевлены Богом и сейчас они знают, что теряют 

Америку, за что им остаётся держаться? Что им делать? За кем им 

следовать? Им что следовать за Чаком Болдуином? Хоть я и люблю этого 

парня, он хороший проповедник.  Бог благословил его, и он занимает 
активную позицию консервативного проповедования. Он обличает 

«левых». Но у него нет теологического обоснования – как всё это 

объяснить. 

Мы – единственное место на планете, где можем всё ясно объяснить – 

начиная от порочности коммунизма, политического сатанизма, и до 

причины – почему должен быть «жезл железный» и децентрализованная 

армия. У нас есть Конституция Чхонильгук – Конституция Божьего 

Царства! Ничего и близко к этому нет в христианском мире. Но это именно 

то, чего они ждут и желают!  Но из-за того, что они стали настолько 

высокомерными и так возвысились, с президентом Трампом, который 

начал всё менять, они даже и не помышляют, чтобы уделить этому 
внимание. Но я верю, что после того, как они так сильно возвысились и 

стали такими высокомерными, Бог смирит их. Он сделает так, что всё это 

исчезнет, Он покажет им, что нет, всё это не продлится вечно: «Ваша 

Американа не будет вечной, сори. Ваша Мерлин Монро и Шевроле 1957 

года не будут вечными. И не на этом Я построю Своё Царство». 

Алекс Джонс в одном из своих выступлений признал, что он переспал с 300 

женщин. Я не хочу его очернять… но он жил светской жизнью, он жил 

абсолютно светской жизнью. Даже веря в Бога. Он был плейбоем. Но Бог 

использовал его чтобы создать что-то очень важное. Чтобы создать 

освободительное движение. 

Алекс Джонс признался, что вёл так свою жизнь, на камеру!  Кто-то из вас 

смотрел это видео? Я это видел, он там так и сказал – что переспал с 300 
женщин. В любом случае что является сейчас важным… он раскаялся за 

все эти вещи. Сейчас ему приходится также глубоко раскаиваться перед 

всеми своими слушателями, он первый раз говорит об этом публично, и он 

вынужден признать: «Послушайте, я не знаю за кем мне теперь следовать. 

В какой-то момент в ближайшем будущем Америка исчезнет». Они 

говорят, что это может произойти в течении 10 – 20 лет. Потому что 

невозможно уничтожить «глубинное правительство», даже президент не 

может. Это невозможно. Трамп это продемонстрировал. Он это 

подтвердил. 
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Но кто знает. Во такие времена отчаяния, в этом экзистенциальном 

кризисе, когда вы взываете к Богу: «Всё, во что я верил, и что делал, всё это 

видение великой Америке во главе с Трампом, и что Трамп спасает мир, 

всё это разрушается перед моими глазами». В этой ситуации человек 

обращается к Богу. Вы должны обратится к Христу. И он знает, что не 

может обратится к обычным церквям, не может обратится к Католической 

церкви, он знает, что не может обратится к церквям, управляемым 
государством. Он понимает, что он должен искать что-то основанное на 

Библии. Он знает, что он должен искать что-то христианское. Но он не 

может найти этого в христианском мире. И кто знает, возможно Бог через 

это сможет связать его с Конституцией Чхонильгук, с Истинным Отцом, 

которого он знал и был благодарен ему за «Вашингтон таймс». Он говорил 

об этом. Я слышал, как он много раз хвалил Отца за создание этой газеты. 

Итак, он уже был благодарен Отцу как представитель популярных 

альтернативных новостей.  И кто знает, возможно Бог направит его и таких 

людей как он – у кого есть до 40 миллионов последователей. И люди, 

которые связаны с ним смогут войти в центральное Провидение. Чтобы 

распространить весть о суверенности, свободе и ответственности, по всему 
миру. Мы не можем осуществить это просто при помощи политического 

движения. Мы не можем осуществить это только при помощи президента. 

Мы должны осуществлять это с Христом. Мы должны делать это с Богом. 

Мы должны делать это с Господом Второго пришествия. Это не 

осуществится только лишь человеческими усилиями. Почитайте Библию. 

Это сможет осуществится только с приходом Господа Второго пришествия. 

Он является ключом. Он является ключом! Без него этого не произойдёт! И 

именно к этому должны прийти все эти люди из освободительного 

движения! Без Господа Второго пришествия этого не произойдёт! Они не 

смогут добиться этого при помощи своих сил. 

Итак, я думаю, что Бог действует в это время. Даже не смотря на то что 

ситуация трудная и освободительное движение разделяется на части. Бог 

будет использовать это. 

Ну хорошо, друзья, давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 688: 

«Вот почему, если ваша вера основана на любви, вы не погибнете, а 

спасетесь. Господь любит этот мир, значит, и мы должны любить мир. 

Христианство сейчас распалось на различные деноминации. Христиане 

даже и не думают о том, что происходит с миром и Богом, а любят лишь 

свою конфессию и свою страну. Так и погибает христианство. Глядя на 

это, мы понимаем, что нам следует выйти за конфессиональные и 

национальные рамки и любить весь мир и Бога». (98–329, 1978.8.13) 
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Именно это и происходит с освободительным движением! Они забыли, что 

Бог хочет установить Своё Царство по всему миру! А не только «Прежде 

всего Америка». 

Посмотрите на GOA. Они установили с нами связь. И сейчас их 

ответвления появляются в Корее, Японии в Европе. Они распространяются 

по миру. О, а я думал, что мы тут в пустыне – какой-то маленький культ. О, 

а я думал, что нас тут полтора человека и «голый король». А я думал, что 
это на самом деле и не важно, что решил Господь Второго пришествия в 

отношении своего наследника. 

Но так не работает. В этом и есть проблема с Алексом Джонсом и Infowars, 

они замкнулись на своей «деноминации», и стали гораздо более 

националистичными. 

Поэтому меня так поразил мистер Пратт. Мы беседовали о владельцах 

оружия, что владение оружием – это основное право человека. Его глаза 

загорелись и он сказал: «Да! Да. Дело не только в американских владельцах 

оружия. Владельцы оружия должны быть не только здесь».  Мы говорили с 

ним, что это право человека для людей всего мира. И его глаза загорелись, 

и я мог увидеть его дух и что Бог подготовил его для Провидения в 
настоящий момент. И как это ни странно, мы ведь небольшие программы 

проводим, а он приходил на наше шоу каждую неделю. Каждый раз, когда 

мы его просили прийти, он приходил. И я чувствовал себя так плохо, так 

как у меня нет миллионов, смотрящих наши трансляции. Мне было 

неудобно иногда просить его прийти. Но каждый раз, когда я просил его, 

он отвечал, что завтра же будет с нами. И иногда мне было неудобно, но 

опять-таки, Бог не волнуется сколько у нас просмотров, или о чём-то 

подобном. Важным является то – где центр Провидения. 

Infowars стали такими большими, они стали так популярны, так сильны. 

Они просто смеются над всеми, кто меньше них. Вы понимаете о чём я 

говорю? Они стали слишком высокомерными. Они являются лишь 

человеческими существами, но они позабыли это. И они не могут спасти 
мир. Есть только один человек, который может спасти мир, и это Господь 

Второго пришествия – Истинный Отец, Сан Мён Мун. Только он и его 

Царство могут спасти мир. Если вы отделяетесь от этого – вы 

направляетесь в ад, в политический ад. И к сожалению, все эти христиане 

туда и направляются. Освободительное движение, являющиеся 

христианским движением типа Авеля, они знают, что все церкви 

управляются государством, они знают, что проповедование социализма – 

это зло, поэтому они не хотят ходить в церковь. Они следуют за Алексом 

Джонсом, и их около 40 миллионов. 
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Итак, кто знает. Я думаю, что Бог реорганизовывает некоторые вещи. 

«Так и погибает христианство. Глядя на это, мы понимаем, что нам 

следует выйти за конфессиональные и национальные рамки и любить весь 

мир и Бога». В этих словах дух Истинного Отца. Аминь. Аджу. 

Давайте все поднимемся и воздадим Богу хвалу. SOS выходите, давайте 

прославим Его. 

 

Царство «жезла железного». Часть 14 (29 апреля 2018 год) 

29 апреля 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Все вы знаете, что эта неделя была сумасшедшей, потому что у нас была 

«Шлаузен продакшн компани». Это компания, которая снимает 

документальные фильмы для «Нетфликс» и т.д. Они принесли с собой 

камеру за 100 тысяч долларов! Их было 20 человек сотрудников. Каждому 
платят 500 или 1000 долларов в день. Они установили свет, и аппаратуры 

на этой сцене было на миллион долларов. Они привезли сюда огромную 

команду. Их интервьюеры были либералами. Они попытались повалить 

меня, но вы не можете повалить Второго Царя! Этого нельзя проделать со 

мной! Попытались сбить меня с толку своими дурацкими вопросами. 

Перестаньте! Я не дурак, понимаете?! Это было так нелепо. Кажется, это 

была самая известная телеведущая. Я её не знаю, но Тим сказал, что часто 

видел её в различных передачах. 

А после этого к нам приезжала «Вашингтон пост». «Вашингтон компост», 

который работает с ЦРУ и имеет контракт на 600 миллиардов долларов… 

600 миллионов? Так трудно переводить эти цифры с корейского на 

английский и обратно, это выводит меня из себя! Это просто безумие 
какое-то – переводить эти цифры! У них контракт с ЦРУ на 600 миллионов 

долларов. Эти люди представляют теневое правительство. Они направили 

одного оператора с кучей камер, они снимали нас на тренировке ниндзя, на 

тренировке по бразильскому джиу-джитсу, когда мы проводили различные 

учения. И затем, на следующий день, они пришли на «Отчёт царя», 

снимали в студии. Они снимали всё, что стоит на моём столе, буквально 

всё. Потом они фотографировали на улице, а также короны, золотой 

«жезл». Они сделали несколько хороших снимков! Но не обманывайтесь, 

эти люди на 100% коммунисты. Они проделают обычную работу СМИ – 

будут любезны с вами, будут вежливы, а потом напишут: «Он проводит 

военные тренировки, тренирует группы террористов, детей 13-15 лет учит 

http://sanctuary-ru.org/1936/
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обращаться с огнестрельным оружием, готовит из них революционеров, 

готовых захватить страну». Они безумцы, психи. Они таковы. 

Вы должны понимать сущность зверя, его характер. Он попытается 

ослепить вас своей славой и блеском. В Библии написано, что, когда зверь 

появится из-под земли, люди начнут ему поклоняться. Ему дана власть 

сатаной, драконом, и люди будут поклоняться зверю. И вы видите, как это 

происходит с теневым правительством, как они создали различные 
организации, этот класс вечных правителей, который находится над всеми 

политиками. Им поклоняются эти люди! Это просто секта! 

Интересно, как психопаты превратились в это теневое правительство. И 

«Вашингтон пост» – один из их крупнейших инструментов. Их хозяин 

возглавляет «Амазон», и, конечно, он ваш враг и враг всех, кто желает 

свободы. Он враждебен суверенитету, свободе, способности защищать 

себя. У него есть всё, он – тоталитарный диктатор, злой политический 

сатанист. Поэтому, не обманывайтесь, эти люди приехали не для того, 

чтобы сказать о вас что-то приятное. Но говорят, что любая публикация – 

это хорошо. Они пытаются высмеять нас, сказать, что мы обезумели. Они 

напишут об этом в своей газете, которая просто разваливается, потому что 
их никто не читает. Молодежь не читает их газеты, не смотрит СNN, никто 

моложе 45 лет не смотрит их. Они все притворяются, что обладают 

властью, потому что всё ещё могут воровать деньги правительства, налоги, 

но они умирают, они полностью мертвы. Они так жалки в своём 

самомнении. И чем больше они пытаются очернить нас, тем больше это 

даёт популярности нам. Люди сами могут найти нас в интернете и сами 

могут послушать, о чём мы говорим, и понять, что мы не безумцы. То, о 

чём мы говорим, имеет смысл. 

И сейчас они хотят направить к нам свою команду операторов, чтобы 

сделать о нас фильм. Я не знаю, что они хотят снять. Они вкладывают в это 

сотни тысяч долларов. Они напишут о нас довольно большую статью. Это 

безумно, но они отправят к нам свою видео-команду. Мы будем к ним 
добры. Нам нечего скрывать. Мы поступаем в соответствии с законом, 

тренируем молодежь, чтобы она стала сильной, и чтобы на нас было трудно 

напасть. Один из интервьюеров спросил: «Итак, здесь всё основано на 

патриархате? Жена должна делать всё, что говорит муж, не так ли?» И я 

сказал: «Моя жена очень опасная и сильная женщина. Мы тренируемся 

вместе, поэтому наши супруги сильны, опасны. В Библии написано – 

любите и уважайте. У нас есть на эту тему целая беседа. Она может 

говорить, что хочет». 

Эти их вопросы настолько скептичны: «У вас патриархат?» У нас так много 

сильных девушек! У нас самое большое сообщество девушек, изучающих 
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боевые искусства. Трудно найти другое такое место, где тренируется так 

много молодых девушек. Потому что это нелёгкое искусство. Для того 

чтобы изучить его, требуется множество эмоциональных и физических 

усилий. Иногда из-за этого случается депрессия, вас бьют… Поэтому их 

вопросы так абсурдны. Абсолютно нелепы. 

И мы видим – где бы ни проповедовалось Евангелие Царства, оно тревожит 

людей. И мы видим это в Евангелии от Марка 15. Это тревожит иерархию, 
теневое правительство. Фарисеи были частью теневого правительства. Они 

выполняли роль тайных служб по отношению к евреям. Они были подобны 

одному департаменту ЦРУ, который был предназначен для евреев, чтобы 

держать их в узде. Точно так же, как Эл Шарптон и Джесси Джексон 

держали в узде темнокожее сообщество, они напрямую работали с ЦРУ. Эл 

Шарптон открыто говорил, что работает с ФБР, следит за 

«наркопреступностью». Хотя сам полностью вовлечён в это. И для этого 

они используют людей той же национальности, чтобы подавлять это 

сообщество, чтобы растить их на плантации под контролем иерархии. 

Фарисеи работали таким же образом. Когда бы Христос ни начинал 

проповедовать Евангелие Царства, он выводил из себя всю их структуру. 
Фарисеи его так сильно ненавидели, они призывали убить его. И римляне в 

конце концов согласились на это. Иисуса распяли на кресте, он погиб. И 

здесь написано, о том, как он был убит. 

«А один побежал, наполнил губку уксусом и, наложив на трость, давал 

Ему пить, говоря: постойте, посмотрим, придет ли Илия снять Его». 

Это произошло уже после того, как его пронзили копьем. Они сделали это, 

для того чтобы убедиться, что человек уже погиб на кресте. Кто-то пронзил 

его сердце. 

«Иисус же, возгласив громко, испустил дух. И завеса в храме раздралась 

надвое, сверху донизу. Сотник, стоявший напротив Его, увидев, что Он, 

так возгласив, испустил дух, сказал: истинно Человек Сей был Сын 

Божий». 
Они признали, что он не сделал ничего плохого. Они признали, что он был 

другим. 

«Были тут и женщины, которые смотрели издали: между ними была и 

Мария Магдалина, и Мария, мать Иакова меньшего и Иосии, и Саломия, 

которые и тогда, как Он был в Галилее, следовали за Ним и служили Ему, и 

другие многие, вместе с Ним пришедшие в Иерусалим. И как уже настал 

вечер, — потому что была пятница, то есть день перед субботою, — 

пришел Иосиф из Аримафеи, знаменитый член совета, который и сам 

ожидал Царствия Божия, осмелился войти к Пилату, и просил тела 

Иисусова». 
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Мы видим, что здесь упоминается Иосиф из Аримафеи, который был 

богатым человеком. Интересно то, что Евангелие Царства Божьего нашло 

отклик в сердцах разных сословий. Оно вдохновило не только бедняков. 

Конечно, бедняки получали огромную силу, слыша Евангелие. Мы знаем, 

что раннее христианство быстро распространялось среди класса рабов, слуг 

и т.д. Но были также люди, представлявшие другой срез общества, такие 

как Иосиф из Аримафеи, такие как те, кто встречался с Иисусом, даже 
солдаты, сотники, которые были частью теневого правительства, силы 

подавления. Но Евангелие Царства нашло отклик в их сердцах, потому что 

они, возможно, действовали как социопаты, но они не были психопатами. 

Им промыли мозги тем, что такая система необходима, что они могут 

преуспеть, будучи частью этой системы. Посмотрите на Корею, Японию, 

это похоже. Посмотрите на левых Америки – это то же самое, это секта. 

Но были люди, которые стремились к чему-то иному, чем тоталитарный 

политический сатанизм. Они знали, что это неправильно. Они знали, что 

это зло. Поэтому есть добрые люди, находящиеся на службе у теневого 

правительства Америки, хотя наверху это всё очень коррумпировано, но 

эти люди сливают данные «Breitbart», «Inforwars», альтернативным СМИ. 
Они делают добро, стараясь раскрыть, что происходит, стараясь остановить 

провокационные вылазки правительства, чтобы до того, как это 

произойдет, общественность узнала и была готова к этому. 

Итак, мы видим, что Евангелие Царства превосходит социальные круги. 

Мы также видели схемы, где общество делится не так, как это 

представляют «левые»: на черных против белых, богатых против бедных. 

Это неправильный расклад. Потому что хищниками могут быть и белые, и 

азиаты, и темнокожие, и испаноговорящие. Неважно, какой вы 

национальности, в каждой группе могут быть хищники, психопаты. 

Согласно психологии, 5-10% населения имеет психопатические тенденции. 

И возможно, 1% будут действовать, согласно этому, совершая массовые 

расстрелы и подобные безумства. 

Но есть также тенденция действовать заодно с властью. Большая часть 

населения может согласиться со злом, будет сотрудничать со злом, 

совершать зло. И это страшная часть власти. Представим Германию времен 

нацистов. И допустим, что мы не знаем результаты этого зла. Представим, 

что мы живем в это время, когда нацизм всё больше захватывает и 

централизует власть. Вы можете знать, кто работает в правительстве, кто 

через пару лет вас отправит в концлагерь. Но вы думаете: «Нет, нет, это 

невозможно, они не могут так поступить. Они такие милые, я знаю его 

жену и детей». Вы думаете, что в Германии такое невозможно, что у вас 

есть современные технологии, самолеты и т. д. 



207 

 

То же самое происходит здесь. Есть теневое правительство, которое 

создаёт козни президенту Трампу, старается промыть ему мозги, убить его 

политически, превратить его в неокоммуниста и начать бесконечные 

бесполезные войны. Такие бесконечные войны разрушили Римскую 

империю. Но среди теневого правительства есть добрые люди. Но не на 

90%. Джо Скаузен в том интервью, которое он давал Алексу Джонсу, 

сказал, что, возможно, 50% или 60%, или 30% тех, кто противостоит. А 
может 60% теневого правительства будут следовать приказу сажать в 

тюрьмы владельцев оружия и христиан. Может быть 40%, мы не знаем. Мы 

не знаем точной пропорции. Люди в армии говорят, что таких 5-10%, и вы 

можете прижать их, разрушить их карьеру, лишить пенсии, и люди быстро 

сдадутся: «Я должен подумать о себе, о своей семье, о детях, мне лучше 

следовать приказу, следовать закону». 

Очень трудно сохранять трезвость политического ума, понимать, что зло 

правительства захватывает вас, и понять: «Ух ты, я должен противостоять 

им». Это очень большая редкость! 95% в нацистской Германии следовали 

за Гитлером. Пьер европеец, ему виднее! Это же происходило в Европе. В 

обществе есть добрые люди, но проблема в том, что централизованные 
формы политического сатанизма притягивают людей, привлекают тех, кто 

жаждет власти, и используют эту силу для эксплуатации ресурсов. Это 

магнит для паразитов, злых людей. Хотя они могут быть одеты в костюмы, 

ходят в «Старбакс» на Парк Авеню. Но внутри они гнусны и злы. Они без 

колебаний убьют вас и вашу семью, всех этих «безумных владельцев 

оружия», христиан, «которые верят в мифологию, типа Зевса или Тора». 

Мы видим, что Евангелие может тронуть не того, кто согласен с теми, кто 

определяет разделение общества по Марксу. Оно трогает тех людей, кто 

обладает сердцем, кто не потерял своё сердце, кто не продал свою душу 

власти. Психопаты скажут: «Я присоединюсь к власти, чтобы получить ещё 

больше власти». Социопаты сделают то же самое ради своей пенсии: «Для 

меня не проблема быть человеком второго сорта для Бильдербергской 
группы, для Сороса и т.д., главное, чтобы я получил свои деньги и мог 

ходить в пятизвёздочные рестораны и «Старбакс» каждый день». У людей 

такие низкие мотивы. «Пойду на шопинг, потрачу пару тысяч долларов, 

покушаю, схожу в «Старбакс». Так поступят люди из теневого 

правительства. 

На самом деле общество разделено на психопатов и непсихопатов. Вы 

можете находиться на низшей ступени общества, но все ещё оставаться 

психопатом. Вы можете принадлежать к среднему классу, но быть 

психопатом. Вы можете находиться в высшем обществе, но быть 

психопатом. Посмотрите на Джефа Бейзела. Он смотрит в разных 
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направлениях. Он ходит, как робот. Он просто псих. То есть психопаты 

есть и на самом верху. Но не только там, а везде. Это такие особи, которые 

подают сигналы, гормоны, чтобы привлечь себе подобных: «Гиены, 

собирайтесь, чтобы мы могли захватить». Это безумие, это сумасшествие. 

И мы можем видеть, что Евангелие подрывает. Потому что говорит о 

грядущем Царстве, которое заменит авторитарное царство тоталитаризма, 

при угнетении которого все страдали. Они хотят сохранить эту же 
ловушку. Такое происходит в каждом поколении. Это подобно тому, как в 

замедленной съёмке смотреть на автомобильную катастрофу. Это бедствие! 

Когда Царство проповедуется, оно злит правящий класс и другие классы. 

Я хочу показать вам блестящее видео. Все знают, что мне нравится этот 

философ. Хотя он атеист, но он очень ценит христианскую культуру. Это 

один из самых знаменитых его роликов. Давайте посмотрим. 

  

[Видео.]   https://www.youtube.com/watch?v=Xbp6umQT58A&feature=share  

Это был Стефан Молинью. Разве это не прекрасно? И если вы слушаете его 

подкасты, вы понимаете, что он делает это очень умно. Он заметил одну 

вещь: что государство по сути – сатана. И он очень положительно настроен 
по отношению к христианству, хотя не любит того, как оно сотрудничает с 

государством. Но в лагерях по промывке мозгов «левые» учат детей: 

«Религия подавляет ваш разум, не позволяет вам быть свободными. Это всё 

ваши родители заставляют вас следовать традиции, традиционным 

ценностям». Но они никогда не говорят о государстве. Тогда как 

государство, обладающее властью, ещё во много раз хуже. Оно будет 

контролировать вас, отнимать вашу собственность, будет следить за вами, 

эксплуатировать вас, нравится вам это или нет. Если вам это не нравится, 

то вы отправитесь в тюрьму или умрёте. 

Конечно, есть некоторые формы религий, такие как радикальный ислам, 

который является политической системой, завязанной с теократией. И это 

всё ведёт к тоталитаризму. Вы заметили, что в начале он сказал: 
«Некоторые заблуждаются, думая, что государство даёт медицинское 

обслуживание, воду, еду. Но фермеры тоже дают своему скоту 

медицинское обслуживание, воду, еду». Это невероятно! Подумайте, когда 

молодёжь может услышать об этом? Слышали ли они когда-нибудь об этом 

в общественных школах или колледжах? Вы никогда об этом не услышите. 

Потому что образовательные учреждения – это часть контроля, часть 

фермерства. И они все зависят от государства. В США все колледжи 

зависят от денег, данных им от федерального правительства. Они хотят 
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этих денег: «Отправьте нам деньги, мы будем сотрудничать с 

государством, мы позволим этой безнравственной силе воровать у людей, 

обманывать граждан, захватывать их землю, думая, что мы свободны». 

Но чем более вы успешны, тем больше они крадут у вас. И это всё 

возрастает. Подоходный налог возник с одного процента. А сейчас что? В 

США некоторые вынуждены платить 60% от своего дохода! Государство, 

система, централизованная власть убили Иисуса Христа. Преследовали и 
охотились на него. Та же власть охотилась на Истинного Отца, в какой бы 

он стране не находился. Его постоянно преследовали государственная 

власть и разные христиане, которые сотрудничают с властью, церкви, 

которые управляются государством, которые собирают людей, объединяя 

их с, по сути, фашисткой моделью. Эти церкви учат коммунистическому 

Иисусу. Они ненавидели Отца. Поэтому он сидел в тюрьме при режиме 

Северной Кореи, при режиме Южной Кореи, при японском, при 

американском правительстве. Куда бы он ни направился, государство везде 

преследовало его. Точно также произошло с Иисусом. Куда бы они ни 

направлялись, они подрывали централизованную власть и 

централизованное правительство. 

Евангелие Царства разрушительно. По их мнению, оно так зло, потому что 

оно останавливает, вставляет палки в колеса в их самый прибыльный 

бизнес по выращиванию людей на плантации. Идея того, чтобы это 

человеческое стадо имело правильное образование, чтобы оно было 

вооружено АR-15, сводит их с ума. «И чтобы это стадо думало, что они – 

цари и царицы?! Как они смеют! Как могут эти свиньи и коровы так 

поступать?! Как вы смеете, домашние свиньи, думать, что вы – цари и 

царицы? Как вы смеете, куры, гуси, фазаны, свиньи, думать, что у вас есть 

право на самозащиту? Как вы смеете думать, что имеете право на 

приватность? Мы можем вторгаться в вашу жизнь в любое время! 

Отнимать у вас землю!» 

Если бы молодёжь это понимала с ранних лет, если бы они знали, что такое 
коммунизм, что это выращивание людей на ферме… Такое образование 

должны получать молодые люди, начиная с начальной школы. Они должны 

были учить, что такое политический сатанизм и как он стремится 

увеличить страдания людей в этом мире. Но они этого не делают, вы 

никогда об этом не услышите. Вот молодые люди из Японии и Кореи, они 

приехали из высокоцентрализованных стран. Если вы посмеете думать по-

другому, то вас подвергнут остракизму! Они все гомогенные, все 

происходят из одной расы, одного клана, поэтому подвергнуться 

остракизму – самое страшное для азиатов. Это как смертный приговор. Но 

молодёжи нужно учиться этому! 
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Вы понимаете, почему политический сатанизм так боится того, чтобы 

граждане услышали, что они независимы, что они должны обладать правом 

на собственность, правом не облагаться налогом, правом на защиту своей 

земли от любого вторжения, включая этих «фермеров», которые 

попытаются выращивать их. Вы понимаете, какая это проблема? Это 

серьёзная проблема для этих эксплуататоров. Теперь вы понимаете, почему 

несмотря на то, что мы – такое маленькое сообщество, к нам приехали 
самые крупные медийные заведения мира, потратив на это тысячи и тысячи 

долларов? Один их приезд обходится в тысячи долларов. Хотя те деньги, 

возможно, они взяли у правительства. Почему это так? Потому что это 

безумие. 

Мы говорим домашнему скоту, не только, как сказал Стефан Молинью: 

«Будьте бдительны, понимать ферму означает освободиться из фермы», – 

но в Царстве Божьем, вас даже не должны считать домашней скотиной. 

Потому что в вас течёт кровь Бога. Кровь Христа. Мы обладаем царской 

кровью. Поэтому, несмотря на то, что мы кажемся малочисленными, 

слабыми, на самом деле мы сильны, сильны во Христе, потому что 

обладаем царской родословной, настоящей и законной, которая исходит от 

Бога и Царя царей. 

«Если домашний скот начнёт верить в это дерьмо, возникнет большая 

проблема», – думают они. Это создаст большую проблему для мирового 

устройства, которое они создали. Поэтому эти хищники могут учуять этот 

запах. Они чуют запах опасности Евангелия. И они выпускают эти гормоны 

в атмосферу, чтобы пробудить всех других гиен в своём нарциссизме, в их 

иллюзорном чувстве власти. Они правят, как мафиозный картель, и они 

знают, что он нестабилен. Они знают, что существуют другие группы, 

которые борются за власть. Им приходится удерживать власть, побеждать 

других. Они знают, что находятся в постоянной борьбе за власть по 

эксплуатации населения. 

И им приходится союзничать с другими злыми силами, такими, как 
радикальный ислам или Саудовская Аравия, Северная Корея, Иран, с 

Бильдербергской группой, с Римско-католической церковью, с 

централизованным христианством, которое учит нас социалистическому 

посланию, чтобы промыть мозги прихожанам. Это не христианство, это 

настоящее сатанинское христианство! Там люди не понимают свои 

отношения с Богом, с Христом. Но их поместили под римско-католическую 

церковь, иерархию, с миллиардом последователей, которая полностью 

едина с государством, имеет свой федеральный банк, который находится 

вне закона, стоит над законом. И их лидер говорит все пункты 

политического сатанизма – о глобальном потеплении, о налоге на выброс 
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углекислого газа, об отмене границ (чтобы дестабилизировать страны), 

воровать ресурсы, выработанные успешными людьми. Поэтому 

происходит массовая миграция, которая дестабилизирует Европу, опускает 

её, стирает её христианскую историю. Потому что если люди будут 

помнить о Евангелии Царства, о котором говорил Иисус, о ранних 

христианах, которые распространились, как пожар в сердцах и душах 

людей… 

Отцы-основатели сказали, что они разожгли огонь в сердцах и душах 

людей, поэтому есть выражение: «Я воспылал Святым Духом!» Люди были 

зажжены: «Я никогда не буду рабом, я не буду служить. Я добрый человек, 

я спасён кровью. Я знаю, что спасён кровью. Я не буду подавлять людей, 

эксплуатировать их. Я хочу быть свободным, свободно поклоняться Богу, 

любить и защищать ближнего. Я хочу быть свободным от этих 

тоталитаристов». И этот огонь возгорался. Сейчас Завершенный Завет, 

когда Отец дал нам Конституцию, настоящее Царство, дал нам последнее. 

Меня спрашивают: «Почему ты так фокусируешься на «жезле железном?» 

Потому что о нём написано в Библии! Написано, что им будет править 

Христос и его сонаследники в его Царстве Божьем. Я не придумываю это. 
Вы сами должны прочесть это. И он сделал это не случайно. Потому что вы 

должны быть домашним скотом, и если у домашнего скота не хватает 

зубов, то вам крышка. Вы можете думать, что вы свободны, вы можете 

видеть ферму, но, если у вас не будет зубов, вам никогда не выбраться! 

Иногда вам не нужно это использовать. Вас никогда не посадят в клетку, 

если у вас есть зубы. Особенно если вы выступаете в группе. Они даже не 

будут пытаться. 

Но, как показано в этом видео, когда они попытаются это сделать, это не 

принесёт «фермерам» прибыли. Они потеряют деньги! И это даже когда у 

населения нет оружия! А если у всего населения будет оружие?! О, чёрт! 

Поэтому так важны атрибуты Царства. Корона символизирует наше знание, 

наши отношения, нашу родословную от Царя царей. Это прямая связь, 
которую никто не может сломать. Люди могут смеяться, издеваться над 

нами – это неважно. Я знаю, кто я. Я – ребенок Бога, Царя царей, Бога 

Всемогущего и Всевышнего. Я – сонаследник с Христом в Царстве Божьем, 

в котором он будет править с венцом и «жезлом железным»! И тогда добро 

будет процветать. 

И в конце концов, после тысячелетий человеческих страданий, мы 

освободимся от этой тоталитарной фермы, от ферм по выращиванию 

людей. Сатана таков и есть. В Библии написано, что он «ходит, как 

рыкающий лев, ища, кого поглотить». Он питается вами! И поэтому им не 

нравится упоминание о «жезле железном». Они бы хотели, чтобы в Библии 
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было написано «цветы» или что-то в этом роде. Или вода. Им так не 

нравится, что в Библии написано, что правление будет осуществляться при 

помощи «жезла железного»! Потому что они знают, что, когда у людей 

мира будут короны и «жезлы железные», они будут знать, кем являются. 

Они не будут находиться в ферме. У них будет их Царство. И такой мир 

они не смогут контролировать. Вы не сможете контролировать это 

население! Это невозможно. 
И, конечно, плюс к этому, есть конституция Царства Божьего, которая 

создаёт систему сдержек и противовесов. Но настоящая система сдержек и 

противовесов – это когда мужчины и женщины, все мы, равны друг другу. 

Это настоящая система сдержек и противовесов. Это способность каждого 

человека быть равным всем другим. И это делает нас честными, добрыми, 

не позволяет эксплуатировать других, а иначе у нас будут большие 

последствия. В Библии во Втором послании к Тимофею написано, что мир 

сможет унаследовать не «дух боязни, а дух силы, любви и целомудрия». Бог 

хочет, чтобы человечество унаследовало силу. И эта сила должна быть 

основана на любви, а любовь – на целомудрии, которое стремится к Богу. 

Мне нравится этот ролик. Мы должны его показывать каждый раз перед 
лекциями по Принципу нашим гостям. Не мы его создали, но он чудесен! 

Давайте быстро посмотрим это. Сделайте звук потише и посмотрите. Это 

не нравится тем, кто любит контролировать. Мужское население может 

быть опасно. Самцы обычно опасны, они сражаются друг с другом. Они 

нацелены на борьбу. Но если они увидят, что не только мужское 

население… Хотя если мужчины хотят свободы, они захотят обладать 

оружием и защищать себя, потому что они знают, что это обеспечивает 

безопасность для будущих поколений. Это безопасность для детей. Но в 

цивилизации также и женщины с молодых лет понимают самозащиту, свою 

ценность. Они не зомбированы либеральными «левыми»: «Просто займись 

сексом. Это просто секс. Просто сделай это, тебе понравится». И потом они 

рыдают, говоря, что это было ужасно и их девственность потеряна, 
украдена. Это полная ложь, которую создаёт Голливуд, создатели фильмов, 

создатели порно, порно для женщин, то есть сериалов. Сериалы оказывают 

на мозг женщин тот же эффект, что и порнография для мужчин. Это 

тренировка от падшей Евы, если вы смотрите сериалы типа корейских. 

Мужчины подсаживаются на порно, если начинают его смотреть, и они 

получают тренировку от архангела. И это также испортит вашу жизнь! 

Но тоталитаристы не хотят этого видеть! Они не хотят видеть 

законопослушных граждан, которые имеют доступ к оружию. Они также 

покажут вам это: «Выбор оружия». Вы знаете, что 70% массовых 

расстрелов сделано из пистолетов? Но эти дамы говорят: «Эй, мне нравится 

быть сильной, мне нравятся тренировки, стрельба. Неважно, какой расы, я 
– человек. Я знаю свою ценность. Я знаю, что хочу защитить себя. Я не 
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могу полагаться на кого-то. Я знаю, что сама смогу сделать это». Это точка 

зрения сильного человека. Это очень предприимчивая точка зрения, это 

точка зрения руководителя: «Я могу это сделать». 

Такой склад ума прекрасен. Если вы начинаете свой бизнес, вы обладаете 

силой мышления: «Никто за меня это не сделает». Вы готовы рисковать. И 

вы практикуете это. Эти женщины учатся рисковать, готовы столкнуться с 

опасностью в любой момент. И они говорят, что им нравится АR. Как 
только вы присоединяетесь к сообществу владельцев оружия или к миру 

боевых искусств, вы понимаете: «Ух ты, действительно существует 

иерархия страха». Пистолет – это один уровень. Но АR – это совершенно 

другой уровень страха. 

На прошлой неделе я показывал вам видео, где Карл стрелял из 

тактического ружья, он стрелял по мишеням, но это показало, что ружьё 

имеет свои недостатки, по сравнению с АR-15. Люди, которые не являются 

супер-ниндзя, но которые любят Бога и ближнего, не являются 

психопатами и эксплуататорами, не хотят доминировать и контролировать 

людей, хотят жить своей жизнью со своей семьей, любить Бога, помогать 

соседям, не ввязываются в борьбу за власть, не создают законы, 
запрещающие что-то обычным людям, но разрешающие это делать элитам. 

Такие люди не становятся злыми. Это только психопаты, на которых не 

обращают внимания девушки. Они с раннего возраста стремятся к власти, 

они жаждут власти: «О, если бы мне завладеть этим, я был бы так 

счастлив!» Это безумцы. 

Но обладание доступом и технологиями в Царстве Божьем, где мы будем 

обладать определёнными вещами, поможет сохранять владычество, 

поможет защищать и пасти страны мира. Представьте, что вы никогда не 

слышали меня. Но с точки зрения реализма, на земле нет места, где такое 

возможно, кроме тех, где есть технологии типа «жезла железного». Вы не 

сможете держать хищников на расстоянии при помощи смартфонов. Вы не 

сможете держать людей на расстоянии при помощи пистолета. Я показывал 
вам видео, где люди, подстреленные из пистолета, становятся просто как 

зомби, это на них вообще не подействовало! И вы видели, что в парня три 

раза попали, в том числе и в сердце, но он продолжал двигаться! Пока вы 

не попадёте в голову. Я показывал вам видео, где люди, которых пырнули 

ножом, всё ещё бежали, и сражались 2-3 минуты, хотя их пырнули в 

сердце! Прямо в сердце! 

Что за силой могут обладать мужчины и женщины, которые, возможно, 

ранены или являются инвалидами, которые малы ростом, с ограниченными 

возможностями? Что они могут предъявить тому, кто сильнее их, и хочет 

использовать эту силу против них? Что это за физический атрибут? Вы не 
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можете это сделать при помощи ножа, и даже если вы тренированный боец 

боевых искусств, вы не можете сделать это голыми руками. Потому что 

найдётся всегда тот, кто сильнее вас. Что является истинным уравнителем? 

Чем мы можем обладать в наше время, когда зверь централизован, везде 

существует слежка, надзор, Цукерберг и Фейсбук, который открыто 

признал, что продавал ваши персональные данные маркетинговым 

компаниям? Как вы сможете быть свободными от этих людей? 

Во-первых, вы не понимаете, что вы являетесь домашним скотом. Вы не 

понимаете, что являетесь свиньями, коровами и курами. «Не дайте людям 

понять это! Пусть они думают, что свободны, что они выбирают свою 

карьеру, колледж: «Я свободен, я выучился». А потом медленно завяжите 

петлю, и заставьте платить больше налогов». Если у вас маленький бизнес 

– всё больше запретов, законов, инструкций, денег вы должны дать 

правительству, департаменту государства, всё больше странгуляции. 

«Нельзя позволить населению понять, что их выращивают на ферме. Не 

дайте им понять, что их считают свиньями, коровами и курами и что к ним 

относятся точно так же, как к домашнему скоту. Вы должны лгать им и 

говорить: «Мы сражаемся за ваши права. Мы хотим, чтобы зарплаты 
соответствовали прожиточному минимуму». Чтобы создать что? 

Венесуэлу, Аргентину, Кубу, Северную Корею. Спасибо большое! Это всё 

та же программа, та же система, всё та же компьютерная программа, всё та 

же матрица. И они всё об этом знают. Смешно то, что они об этом знают! 

Эти злые люди знают об этом. 

Вот один из массовых убийц в Азии, убил 100 миллионов китайцев. Он 

убивал всех, кто был против него. Мао Цзэдун – один из политических 

дьяволов на земле в 20 веке. И все они о нём знают. Это все их игра, тайны, 

это их молчаливое правление. «Мы знаем, что это правда, но мы никогда не 

говорим об этом». Он сказал: «Вся политическая власть исходит из дула 

пистолета. Коммунистическая партия должна распоряжаться всем 

оружием. Таким образом, ни одно оружие никогда не должно быть 

использовано, чтобы давать указания партии». 

Извините, это наиболее важный аспект. Может быть, это вас расстроит, но 

это самый важный аспект. Признаём мы это или нет, неважно. Они иногда 

даже могут признать Бога. Многие сатанисты признают Бога, просто они 

пытаются позлить Его, богохульничать. Но все они знают это. Это безумие, 

они не говорят: «Граждане должны обладать оружием». Но мы просто 

знаем самый важный аспект. Мы понимаем историю человеческих 

страданий, историю выращивания людей как домашний скот, 

эксплуатацию. Но недостаточно только видеть ферму. Да, если вы увидите 

ферму, вы станете ментально свободны. Но посмотрите на Европу. Они 
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понимают, что находится на ферме, но не могут оттуда выйти. Также и в 

Корее и Японии. Они видят ферму, но не могут выбраться. 

Поэтому Евангелие Царства так пугает. Потому что оно не только говорит 

о сверхъестественных, но и о естественных вещах. Сверхъестественное 

необходимо, чтобы мы жили в любящем сообществе, в мире, где нас не 

будут подавлять тоталитаристы, эти рабовладельцы. Но оно также 

реалистично в том плане, что оно будет управляемо при помощи 
атрибутов, которые обладают разрушительной силой. Поэтому эти 

государственные церкви даже не учат тому, что такое Царство появится на 

земле. Потому что они полностью продались и говорят только о 

коммунистическом сатанинском Иисусе. Они не хотят свободы для людей. 

Они хотят, чтобы люди оставались домашним скотом для класса элит. Они 

якшались с русскими, с немцами, с Веймарской республикой. 

И вы видите, как эта история повторяется снова и снова. И вот статья, 

которую все должны прочитать: «Как нацисты использовали контроль 

над оружием». 

«Вечные споры по контролю над оружием в Америке начались не 

здесь. Те же аргументы за и против были сделаны в 20-х 
годах…» Интересно то, что Свидетели Иеговы верят, что 70 лет до 1920 

года были последними днями. Они верят, что Мессия должен был прийти 

около 1920 года. Они верят, что 1920 год – это год Мессии. Кто знает, 

может быть, Бог готовил Свидетелей Иеговы? «…в хаосе Немецкой 

Веймарской республики, которая предпочла регистрацию оружия. 

Законопослушные личности подчинились закону, но коммунисты и 

нацисты, которые совершали акты политического насилия, не сделали 

этого. В 1931 году власти Веймара раскрыли нацистский план захвата, 

при котором евреям не полагалась еда и при котором люди, 

отказывающиеся сдать своё оружие в течение 24 часов, должны были 

быть казнены». 
Почему они так отчаянно хотели отнять «жезл железный»? Почему? Если 
это такая опасная вещь, почему они так хотели захватить над ней 

контроль? «Они были написаны Вернером Бестом, будущим офицером 

Гестапо. Как реакция на эти угрозы, правительство одобрило 

регистрацию огнестрельного оружия и его конфискацию, если это 

необходимо для общественной безопасности. Министр внутренних дел 

предупредил, что данные не должны попасть в руки ни одной 

экстремистской группы. В 1933 году крайне экстремистская группа 

под предводительством…» Хиллари Клинтон. «…Адольфа Гитлера 

пришла к власти и использовала данные, чтобы установить, 

разоружить и напасть на политических оппонентов и евреев. 

Конституционные права были приостановлены и были произведены 
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массовые обыски и изъятие оружия и диссидентских публикаций. 

Полиция отменила лицензии на оружие у социал-демократов и других, 

кто не был «политически благонадежным». 
Это именно то, чем занимался Обама! Поэтому владельцы оружия против 

регистрации! Потому что существуют такие исторические примеры. Те, кто 

хочет контролировать оружие, говорят: «Мы просто хотим 

зарегистрировать оружие! Чего вы боитесь! Мы просто зарегистрируем 
его! Вы же регистрируете машину, то и другое». Я не должен 

регистрировать бритвы, которыми брею свою голову! Я не регистрирую то, 

что находится на моей территории. Вам не нужно регистрировать цветы, 

которые вы покупаете. Вы не регистрируете телевизоры, телефоны, 

холодильники, столы. 

«Все дело в контроле над домашней скотиной. Что, если она будет 

использовать это против нас? Чем они владеют? Что у них есть? Мы 

должны знать!» Но, конечно, они никогда не используют эти правила для 

себя. Джефф Пейс сказал: «Нам нужно поднять налоги на роскошь. 

Богатые должны платить больше налогов». Лицемеры! Они не скажут: 

«Мне нужно платить больше налогов!» Они скажут: «Мы должны поднять 
налоги для среднего и высшего класса, нам нужно больше налогов». Но 

сами создают законы, которых избегают. Они находятся вне закона. У них 

армия юристов, чтобы найти лазейку в законе и не платить налоги. Все эти 

большие конгломераты свободны от налогов. Они могут сказать: «Я 

заплатил налоги», – но сами берут у правительства в десять раз больше 

денег! 600 миллиардов долларов! И они всё это потратили и профукали! 

Как они платят налоги?! Это им платят! Перестаньте! Нелепо! 

«Во время пяти лет последующих репрессий, общество было 

«очищено» национал-социалистическим режимом». То есть 

демократическим режимом. «Нежелательные были помещены в лагеря, 

где труд сделал их «свободными» и обычные права граждан были 

отобраны у евреев». У христиан. «Гестапо (ЦРУ или тайное 
правительство) запретило независимые клубы владельцев оружия и 

арестовало их лидеров. Советник Гестапо Вернер Бест издал 

директиву, запрещающую полиции давать разрешение на 

огнестрельное оружие евреям». 
Это так опасно! Вы слышали все эти разговоры Обамы и Хиллари? 

«Христиане – это террористы. Евангелисты – террористы». Когда вы 

слышите, что радикальные исламисты бомбили Иерусалим, Францию, они 

говорили: «У вас, христиан, тоже есть экстремисты!» Но где они? Кто они? 

Где они взрывают? Где они? И потом они создают Ку-Клукс-Клан, которую 

финансирует ЦРУ, кто-то из них работал на ФБР. И это все управлялось 

демократической партией. Они дают своему стаду полную ложь! Нелепо! 



217 

 

«В 1938 году Гитлер подписал новый Акт по контролю над оружием. 

Теперь, когда множество «врагов общества» было из него изгнано, 

появились некоторые послабления, особенно для членов нацистской 

партии». Видите, левые не совсем против оружия! Они за оружие, если это 

касается их. Если оно принадлежит им. Им нравится «жезл железный»! Но 

они хотят его только для себя! Потому что они – «фермеры», а мы – скот, и 

мы должны жить на ферме и нас надо убивать. 

«Настало время нанести решающий удар по еврейскому сообществу, 

чтобы воспользоваться их беззащитностью, чтобы передать их 

«добытое нечестным путём» имущество титульной нации 

немцев». «Евреи украли нашу собственность», – вещала их пропаганда. 

«Поэтому нам нужно конфисковать их земли. Мы разоружили их, мы 

убиваем их в лагерях. Мы передадим эту «добытую нечестным путём» 

землю вам». И так они и поступили, оправдывая геноцид. Евреи слушались 

закона в Веймарской республике. Они были бизнесменами, владели 

магазинами и ресторанами. Но стали мишенью. 

Когда у вас долг в 20 триллионов долларов, вы захотите убить 35-40 

миллионов человек, что хотят проделать Хиллари Клинтон и Сорос. 
Конфисковать «добытые незаконным путём» земли у капиталистов! «Все 

вы, усердно работающие американцы, владеете незаконно! Потому что вы 

– капиталисты! Вы получаете выгоду от капиталистического общества». 

Обама сказал: «Не вы это построили!» Он сказал, что не вы создали свой 

бизнес! Он так сказал!!! Вы видите, они запускают этот поезд! Кто владеет 

незаконно? «Всё сделало правительство, мы построили дороги, платим 

учителям, которые учат вас в школах. Это всё благодаря правительству! 

Все ваши блестящие идеи, ваше искусство, школы, профессора по 

компьютерному дизайну – всё это финансируется нами! Мы должны 

владеть вашим бизнесом. И если вы не хотите отдать его, сначала мы 

отберем оружие. А если вы не хотите отдать его, то мы придём и убьём вас. 

Если вы не хотите, чтобы вас убили, отдайте своё оружие». 

Но что произошло, когда они отдали оружие? Они всё равно их убили! И 

украли их собственность! Они немного заплатили бюрократам, которые 

соглашались с нацистами, а остальное отдали банкирам. Потому что всё 

заключалось в том, чтобы заплатить банкирам. Они были просто 

преступной группой, захватившей страну и платившей банкам. «Это 

произошло за несколько недель до известной, так называемой, 

«хрустальной ночи», или Kristallnacht, произошедшей в ноябре 1938 

года. Тот факт, что перед этим евреи были разоружены, сведя к 

минимуму риск сопротивления, служит сильным доказательством, что 

эта программа была запланирована заранее». 
«Нам нужно, чтобы вы зарегистрировали своё оружие, перед тем как 
разоружить вас. Тогда мы узнаем, сколько у вас оружия. Мы разоружим 
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вас». «Требовался инцидент, чтобы оправдать это нападение». Им 

нужен был повод, какой-то случай, провокация, чтобы сказать: «Да, мы 

покажем этим евреям! Мы заберем у них землю!» И что они 

использовали? «Поводом для этого была стрельба в немецкого 

дипломата польским подростком-евреем». Они сказали: «Смотрите, 

смотрите! Евреи это сделали!» И использовали это как катализатор, потому 

что тогда не было интернета, у них было радио. Они слушали Гитлера 
каждый день. Все семьи Германии должны были слушать его. Вы жили в то 

время? Нет, вы не жили в то время. Но вы должны были слушать 

радиопередачи правительства! И больше не было никакого другого 

источника информации, не было интернета, Ютуба, ничего! Был только 

один источник информации, исходящий от Гитлера! Вы понимаете? Вот 

насколько это безумно! 

«Таким инцидентом стала стрельба польского еврея в немецкого 

дипломата в Париже». И они начали пропаганду: «Евреи – опасны! Они 

террористы, они грабят бедных немцев. Евреи крадут рабочие места и 

места для проживания! Они копят богатство – золото и ювелирные 

украшения. Они жадные, они даже не являются людьми! Они – зло! А 
теперь они убивают нас! Теперь они убивают наших офицеров полиции! 

Они убивают наших граждан! Которые просто хотят быть хорошими 

людьми. Мы должны избавится от этих евреев. Они как рак». Вы 

понимаете? 

Совершенно тоже самое было сказано и про наших христиан в Америке, 

про христиан и про владельцев оружия! Тех, кто за Конституцию. Это было 

уже в 2012 году! И если бы Хиллари Клинтон, была избрана в президенты, 

она бы начала осуществлять эту программу! Поэтому они так хотят 

избавится от Трампа сейчас, потому что он не хочет осуществлять их 

программу! 

«Шеф СС Генрих Гиммлер постановил, 20 лет службы в концлагере 

каждому еврею, владеющему огнестрельным оружием. Ржавые 

револьверы и штыки Великой Войны были конфискованы у 

еврейских ветеранов, которые служили с отличием. Двадцать тысяч 

евреев были брошены в концентрационные лагеря, и им пришлось 

заплатить выкуп, чтобы освободиться». 
В Америке существуют лагеря FEMA… я показывал уже это на «Отчёте 

Царя», не буду показывать это на Воскресной Службе. Джесси Вентура – 

который был губернатором штата Миннесота, взяв съёмочную команду, 

отправился туда – в лагерь FEMA. И они не позволили ему войти, хотя он 

был государственным служащим – губернатором! Они его не пустили! 

Государственного служащего! Он сказал им: «Это всё было создано на 

деньги налогоплательщиков, у меня должен быть доступ сюда, чтобы 
увидеть, что там внутри, почему вы не пропускаете меня, я губернатор 
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Миннесоты! И странно, если это для размещения людей, то почему здесь 

заборы с колючей проволокой? Я требую доступ в этот лагерь FEMA». 

Эти лагеря FEMA – лагеря Федерального агентства по оказанию помощи 

населению и управлению в чрезвычайных ситуациях. Но они его так и не 

пустили! Всё это построено на общественные деньги! У всех людей, 

должна быть возможность посмотреть, что там. Что чёрт возьми они там 

делают?! 

Итак, мы видим, как крайне коррумпированная верхушка, крайне 

коррумпированный криминальный картель, крайне коррумпированные 

элиты Бильдербергского клуба и Джордж Сорос – эти наиболее 

криминальные и порочные силы на планете, создают огромные 

сооружения, с огромным количеством этих черных контейнеров. Вы 

видели фотографии этих чёрных контейнеров, о которых говорил Джесси 

Вентура? Они сделали фотографии как недалеко от лагеря 

FEMA  размещены эти чёрные пластиковые контейнеры. Они вставлены 

один в другой и там их просто огромное количество. Там миллионы таких 

контейнеров. А они для чего предназначены? Почему налогоплательщики 

платят за это? И что это вообще такое?! И к тому же у этих контейнеров 

размер тела человека. 

О! А вы думали этого никогда не может произойти в США. Немцы тоже 

так говорили. 

«Американские СМИ освещали вышеуказанные события. И когда 

Франция подверглась нацистскому вторжению в 1940 году, New York 

Times сообщила, что французы были лишены таких прав, как свобода 

слова и владение огнестрельным оружием». 
Мы живём во времена научно-технического прогресса. Все пророчества из 

Книги Откровений могут осуществится в это время. Например, если вы не 

получите метку зверя, вы не сможете ни продавать, ни покупать. Сейчас в 

мире такая система. Весь мир управляется мировым правительством – 

классом элиты. Такого правления не было никогда раньше, до современной 
эпохи со всеми этими технологиями, которые позволяют всему этому 

происходить в реальности. Но среди всего этого мы видим, что Царство 

Божье грядёт. Оно зарождается в этот промежуток времени. И в этом 

Царстве будет амуниция Царства – корона и «жезл железный». 

Посмотрите на них, насколько отчаянно они пытаются отобрать «жезл 

железный». 

«Неудивительно, что в 1941 году, всего за несколько дней до нападения 

на Перл-Харбор, Конгресс подтвердил права второй поправки и 
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запретил регистрацию оружия». Итак, снова – к чему ведёт регистрация? 

Регистрация оружия ведёт к конфискации. Поэтому в 1941 году 

Конгресс  остановил регистрацию оружия. Ведь они видели – так сделали в 

Германии! Но сейчас детей, которые ходят в старшую школу и в колледжи 

– не учат этим вещам! 

«В 1968 году были обсуждены законопроекты о регистрации оружия, а 

противники напомнили о нацистском опыте…»  они обсуждали 
нацистский опыт уже 27 лет спустя. Они сказали: «Эй, послушайте, так 

делали нацисты! Нельзя регистрировать оружие. Мы не можем применить 

это на американских людях». А что происходит сейчас? Посмотрите, что 

происходит сейчас. Что пытается сделать Федеральное 

правительство?   Особенно «левые». Конечно же они пытаются изменить 

Трампа, чтобы он стал неокоммунистом. Чтобы он последовал их плану. И 

чтобы новые «левые» попали в Белый дом. 

«Законопроекты были отклонены, как и каждое такое предложение с 

тех пор, включая недавние законопроекты “универсальной проверки”. 
Итак, бороться сейчас в эти «Последние дни», очень важно, друзья. Потому 

что, если мы потеряем «жезл железный», то всё будет кончено. Так же, как 
и для тех евреев в нацистской Германии. Поэтому сейчас американские 

граждане должны осознать – насколько опасна ситуация, в которой мы 

находимся. Особенно из-за силы и мощи «левых сил» и влияния 

государства, которые так увеличились в Америке. У Америки 20 

триллионов долларов долга. Госаппарат сейчас поглощает практически 

половину ВВП, пожирая людей, поглощая их благосостояние. Они едят и 

питаются на людях. 

Поэтому они не хотят на это смотреть. Они не хотят видеть хороших 

мужчин и хороших женщин… особенно хороших женщин, О Боже, для них 

это самый большой страх. (Показывает фото). Особенно молодых девушек, 

которые создают хороший имидж оружию. Они не хотят видеть молодых 

людей, которые начинают тренироваться, владеют оружием и становятся 
ответственными, хорошими гражданами, обладающими «жезлом 

железным». Не хотят, чтобы люди видели, что все девушки могут 

управлять неимоверной силой «жезла железного», этим символом успеха, 

власти и суверенности, а ещё, это право – данное Богом, которое они 

практикуют. Вот чего они боятся, вот чего они не хотят! Поэтому они 

блокируют нас на Ютубе! Они обрывают наши трансляции! Они 

блокируют наши Церемонии. А мы всего лишь маленький вещательные 

канал. Отстаньте от нас дьявольские обезьяны. 

Но, вот если женщин с оружием контролирует большое централизованное 

правительство, им это нравится. (Показывает фото). Им это нравится. А 

если это женщины – ополчения, если они децентрализованы, если они 
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тренируются со своими мужьями, со своими детьми, в своих сообществах, 

или устраивают спортивные соревнования по стрельбе, если они понимают, 

как использовать эти приспособления, если они вдохновляют других 

женщин в своих сообществах тоже проходить тренировку – тогда эти 

женщины становятся опасными для них. Они внушают страх «фермерам» 

людей. 

«Плохая, плохая, плохая». (Показывает фото женщины с винтовкой). «Не 
смотри на это, не слушай пастора Шона Муна! Второго Царя, как бы вы его 

ни называли – он просто сумасшедший человек! Он лунатик! Он бреет 

свою голову и он – азиат. Он – расист, гомофоб! Он противник ЛГБТ. Он 

фанатик! Не смотри его! Хорошо?» 

Сатана знает где опасность. Самое важное сейчас выходит наружу. Мы 

никогда не говорили об этом. Но Благая Весть Царства и весть о «жезле 

железном» толкают нас говорить об этом. Нас тренировали что об этом 

говорить неудобно. Что мы не должны говорить об этом. Нас тренировали 

не думать об этом, не выносить это на публику, иначе нас подвергнут 

остракизму: «Да как ты смеешь подвергать сомнению саму «ферму» !? Ты 

плохая свинья! Плохая! Тебя надо изгнать, не получишь сегодня корма!» О, 

Боже! 

Буквально так они и говорят: «Ну ка вернись на своё место! Не слушай 

этого расиста, гомофоба, противника ЛГБТ, фанатика, лидера культа, 

самопровозглашённого Второго Царя, наследника Преподобного Муна, не 

слушай его! Он плохой, он сумасшедший! Не слушай Благую Весть 

Царства! Не слушай о царских правах, и о правлении «жезлом железным»! 

Не слушай слова – возлюби Бога и возлюби ближнего! Ты должен быть 

способен убить своего ближнего! Или ты должен эксплуатировать 

ближнего для своей пользы, и для своей власти!»  А-а, вот во что на самом 

деле они верят. 

Давайте прочитаем слова из Чхонсонгён на странице 215: 

«…семьи в Церкви Объединения представляют собой сферу Адама. Стало 
быть, духовный мир должен поддерживать эту сферу и не может 

использовать ее в своих интересах. По этой причине у сатаны земля 

уходит из-под ног, и он теряет возможность вмешиваться и развивать 

свою деятельность. У него нет больше свободы действий. Сатана будет 

изгнан». 

Сфера Адама! Вау! Те, кто находится под авторитетом Отца (Церковь 

Объединения была раньше под авторитетом Отца), представляют собой 

сферу Адама. Посмотрите на войну, которую ведёт Федерация Семей и 

мать Хан – войну против Адама! Посмотрите на них! 
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Но те, кто находится под авторитетом Отца – мы представляем сферу 

Адама! Итак, духовный мир должен поддерживать эту сферу, и конечно 

они это делают, а не использовать её в своих интересах. И вы видите какие 

чудеса происходят – Мистер Ларри Пратт, GOA, и так далее… известие о 

нашей небольшой Церемонии распространилось по всему миру. 

Либеральные СМИ мирового уровня, которыми управляют 

централизованные правительства, приходили к нам, чтобы снимать нас. 
Они на самом деле боятся, что Благая Весть Царства распространится. Им 

не нравится, что я поеду на шоу NRA, и встречусь там со множеством 

членов NRA.  Мы будем создавать там свои контакты и свою визитную 

карточку я с собой прихвачу! 

«По этой причине у сатаны земля уходит из-под ног, и он теряет 

возможность вмешиваться и развивать свою деятельность». Также, как и 

написано в Писании, в Евангелии от Матфея 24 главе, что это Евангелие 

Царства, будет проповедано всем нациям и вскоре наступит конец. Потому 

что, услышав Благую Весть Царства, люди начнут понимать – нет, мы 

больше не скот. Я – ребёнок Бога, и у меня есть Царь царей, и я связан с 

царским родословием, я – Центральная Благословлённая Семья, у меня есть 
суверенность, у меня есть царское право, и у меня есть «жезл железный»! И 

я борюсь не как индивид, но мы вместе, все семьи по всему миру. В 

Латинской Америке, в Бразилии, всё больше людей переживают духовное 

возрождение и открываются к Благой Вести Царства, которая проповедует 

о том, что те, кто был нищий духом, кто был угнетаем, кто упорно 

трудился – они и унаследуют Царство Бога. Не для того, чтобы 

эксплуатировать и угнетать других людей! Суверенитету и власти есть 

надлежащее место, с Благословения Бога, которое Он даровал нам. 

«По этой причине у сатаны земля уходит из-под ног, и он теряет 

возможность вмешиваться и развивать свою деятельность. У него нет 

больше свободы действий. Сатана будет изгнан». Аминь! 

Ну хорошо, SOS, поднимайтесь. Мы никогда не должны забывать, что в 
Царстве есть амуниция, и мы должны всегда её сохранять. Не потому что 

мы поклоняемся этому. А потому что мы понимаем, что Бог знает – почему 

она нам нужна, но также и все демоны знают это. Хорошие люди, не хотят 

угнетать других, не хотят убивать людей, не хотят уничтожать других ради 

власти, они просто хотят прожить свою жизнь, помогая другим людям 

расти и преуспевать. В конце концов, Царство, где хищники никогда не 

смогут добиваться победы, будет установлено. Давайте воздадим хвалу 

Богу. 

 

Перевод интервью с журналистом A&E (27 мая 2018 год) 

http://sanctuary-ru.org/1952/
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27 мая 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

A&E выпустит свою программу «Секты и экстремальные верования». 

Давайте сначала посмотрим трейлер. Мы тоже вошли в этот трейлер. 

[Видео.] 

Это был трейлер A&E! Мы едва вошли в него, они показали нас в 

малюсеньком отрывке. Вы должны понять, что сейчас – эпоха интернета. 
Левые и СМИ мейнстрима не могут контролировать повествование. Да, они 

сделали программу о нас, но всё это привело к тому, что люди узнали о нас. 

Люди могут найти нас сами, зайти на наш вебсайт, прочесть книгу, понять, 

во что мы верим, о чём мы учим, о чём мы говорим. Люди сами могут 

посмотреть нас в интернете, на каналах Ютуб, если они не перестанут 

блокировать нас, останавливать наши прямые трансляции. Это эпоха 

интернета. Они не могут контролировать повествование. 

Многие дети, которым промыли мозги в общественных школах 

марксизмом, всё ещё находятся в этой модальности, но они стали больше 

исследовать сами. Молодёжь моложе 18 лет даже не смотрит CNN, MSNBC 

и, возможно, не будут смотреть A&E. Они узнают разные точки зрения 
через интернет от своих сверстников. Они будут смотреть Стивена 

Краудера, у них множество источников, и это не CNN и не MSNBC. 

Молодёжь определённо не смотрит A&E. Кто их смотрит? Тем, кому 30, 40 

лет. Но молодёжь уж точно их не смотрит. Многие из них даже не слышали 

про A&E до того, как это вышло. Но A&E владеет Дисней, и это большое 

СМИ. И вот они сделали о нас передачу. 

Мы знаем, как действуют либеральные СМИ, как они проводят свою 

пропаганду демократической партии, которую спонсирует Сорос и 

транснациональные корпорации, включая фармацевтические компании. Вы 

заметите, что в интервью, которое я им давал, ведущей была Элизабет 

Варгас. Вероятно, она известная ведущая, хотя я никогда не слышал о ней. 

Она пришла сюда как уполномоченная привилегированных белых людей, 
пыталась притвориться милой, но, конечно, какой бы вопрос она ни 

задавала, была попытка сделать мне подножку, попытка очернить наследие 

Истинного Отца. Она просто стреляла разными вопросами, специально 

перепрыгивала с одного на другое, пытаясь сбить меня с толку. 

Если вы записываете интервью, то у вас только один шанс, вы не можете 

переписать его. Вы должны держать удар, вы должны быть готовы. И всё, 

что вы говорите, записывается. И они могут перевернуть всё, что вы 

скажете. Так поступают СМИ левых. И мы знали, что они всё 

отредактируют, склеят, выставят нас как можно плохими: «Это 

экстремисты, военщина, за ними нужно следить, они должны быть в списке 

наблюдения ФБР». И т.д. Они действительно постараются всё 
преувеличить. И мы должны были быть настороже. 
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Если вы смотрите «Отчёт Царя», воскресные службы, у вас есть основное 

понимание, как действует либеральная, социалистическая марксистская 

машина. Мы рассказываем о них постоянно, особенно для молодёжи, 

которой промывают мозги в школах. И многие из наших детей в Sanctuary 

не находятся в спячке, они пробудились, и для своего возраста они очень 

продвинуты. Некоторые из них начали вести свои каналы на Ютуб и стали 

известны в сообществе свободы и независимости. Но некоторые 
определённо безмозглы. Они не понимают, что на них оказало влияние 

либеральное образование. Они начали освобождаться от этого. 

A&E планирует прийти сегодня. И, как я говорил, мы не глупцы, мы давно 

имеем дело с этими дьяволами. Мы имели с ними дело в «Вашингтон 

пост». Мы не дураки. Мы знаем, как действуют СМИ. Когда они пришли, 

они принесли оборудования на миллион долларов, видеокамеры за 100 

тысяч долларов. Но мы тоже всё записали! Мы всё записали. Мы 

установили микрофоны, и мы точно знаем, что мы сказали. И я пообещал 

опубликовать это до того, как они это сделают. И тогда вы сможете узнать, 

как они отредактировали, нарезали, изуродовали то, что вы попытались 

сказать. Если вы посмотрите это заранее и поделитесь со своими друзьями, 
то вы сможете понять, какая у них работа. Вы увидите, что у них есть 

определенная цель и политика. 

Их самая главная проблема в отношении нас – это то, что мы не призываем 

к разоружению. Самая большая угроза для марксизма по всему миру – 

вооружённое население. Они так боятся этого! Потому что мы тренируем 

людей, мы призываем другие сообщества обучать людей, вооружаться, 

пользоваться правом второй поправки конституции, правами человека и не 

быть рабами тиранического государства. И чем больше таких людей будет 

по всему миру, тем меньше правительство, Сорос, Бильдербергская группа 

и эти злые сатанисты смогут что-то сделать. Они не смогут контролировать 

мир, если добрые нормальные граждане смогут защищать себя и сражаться 

против тирании, давать им отпор. Это абсолютно важно. И поэтому 
либеральные СМИ ненавидят нас. Они ненавидят нас за это, они думают, 

что мы безумцы, особенно потому что мы используем Писание, Библию и 

среди всех христиан мира мы ясно показываем, каким будет Царство, и что 

означает быть сонаследником с Христом, что означает иметь атрибуты 

Царства, иметь силу, любовь, что означает соблюдать заповеди Бога – 

люби Бога и ближнего своего, и быть овчаркой, как сказано в Притчах 

28: «Праведник смел, как лев». То есть нужно быть похожим на льва, как 

лев, сражаться за Царство, если вы сильны и способны защищать его. 

Итак, как я и обещал, мы посмотрим это видео здесь, чтобы вы все 

увидели. Надеюсь, вам понравится интервью. Это интервью с Элизабет 

Варгас. И затем, когда они смонтируют свой фильм, вы сможете сравнить. 
Это всё будет в интернете. Вы можете просто нажать кнопку, и вы увидите, 

что они делают в плане обмана, в плане того, чтобы передвинуть 
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повествование в марксизм, в плане того, чтобы оклеветать нас. Но сейчас 

эпоха интернета, и у них намного меньше власти, чем им это кажется. 

Проблема тоталитаристов в том, что они всегда думают, что обладают 

большей властью, чем на самом деле, тогда как они теряют нравственные 

устои, у них их нет. Их система основана на безнравственности, воровстве, 

насилии над людьми. Их системы по своей сути представляют собой зло. 

Тогда как Царство Божье и Чхонильгук… Даже «Вашингтон пост» 
пришлось признать: «Конституция Чхонильгук Шона Муна – сильный 

документ». Это слова «Вашингтон пост»! Я не хвастаюсь, но «Вашингтон 

пост», наши заклятые враги, признали это! Это сильный документ и им 

придётся попотеть, чтобы проконтролировать такую страну, когда она 

распространится по всему миру. Давайте посмотрим интервью с A&E. 

  

[Видео.] 

Журналист: Вот так, намного лучше! 

Комментарий Хёнг Джин нима: Эта сцена за миллион долларов! Ее 

обслуживают 20 человек. 

Журналист: Спасибо, что впустили нас сюда. 
Хёнг Джин ним: Без проблем. 

Ж: Я видела, как дети играли в волейбол. 

ХгДН: Дети играли в волейбол? 

Ж: Да, сегодня великолепный день для этого. 

ХгДН: Прекрасный. 

Ж: Да. 

ХгДН: Отличный день. 

Ж: Вы провели службу. Вы называете это «служба»? 

ХгДН: Да, это собрание по воскресеньям, но это мало похоже на 

традиционное воскресное служение, это больше собрание. 

Ж: А по другим дням вы собираетесь? 

ХгДН: Анщииль проводится на каждый 8-й день, то есть почти каждую 
неделю. Мой отец установил такую традицию – каждый день изучается 

Писание, Слово и т.д. Но, конечно, по традиции, люди собираются по 

воскресеньям. 

Ж: А когда состоится следующая служба? 

ХгДН: Анщииль не похож на обычную службу. Мы проводим передачу 

«Отчёт Царя». 

Ж: И люди могут посмотреть прямую трансляцию? 

ХгДН: Да, и этим мы чтим Анщииль. Это такая Суббота на 8-й день. 

Ж: А когда будет этот день? Завтра? Во вторник? В среду? 

ХгДН: Тим, ты знаешь, когда будет следующий Анщииль? 

Тим Элдер: 23-го. 
ХгДН: Это постоянно передвигается. 

Ж: Это сложно, календарь очень сложный. 
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ХгДН: Зато освящается любой день недели. 

Ж: Я посмотрела несколько «Отчётов Царя». 

ХгДН: Хорошо! 

Ж: А когда вы учились в Гарварде? 

ХгДН: Я закончил его весной 2006 года. То есть осенью 2004, в начале 

2000-х я поступил на факультет богословия. 

Ж: Это факультет с базовым циклом обучения? 
ХгДН: Это вечерний факультет Гарварда. Я закончил вечерний факультет, 

закончил базовое обучение и перевелся на вечерний факультет.  То есть 

преподаватели были те же. 

Комментарий ХгДН: Такое разочарование для Гарварда! 

Ж: А ваша сестра тоже училась там на факультете богословия? 

ХгДН: Да, я думаю, что многие мои братья и сёстры учились там. 

Ж: А сколько ваших братьев и сестёр там учились? 

ХгДН: Думаю, что две сестры учились на факультете богословия, а один из 

братьев закончил факультет бизнеса в Кембридже. 

Комментарий ХгДН: Кук Джин хён закончил факультет экономики. 

Ж: Большие займы ради Гарварда! 
ХгДН: Да, это характерно для азиатской семьи. Много давления в 

азиатской семье. Думаю, что азиаты меня поймут. 

Ж: Расскажите про Церковь Sanctuary. Как вы основали её и почему? 

ХгДН: Sanctuary была основана в 2013, после смерти моего отца. Он сделал 

меня своим наследником и преемником, три раза проведя церемонии. Он 

провёл церемонии дважды в Корее и один раз в Америке в гостинице 

«Ньюйоркер», которой мы владеем. Это было до его ухода в духовный мир. 

То есть очевидно, что он выбрал меня своим наследником и преемником. Я 

не выбирал себя. Но после того, как он ушёл в духовный мир, многое 

изменилось. Появились теологические разногласия. Моя мать пошла в 

другом направлении. И я не мог поддержать это. И так или иначе, если бы я 

ушёл в отставку или если бы меня уволили из неё, мне бы пришлось 
переехать в Пенсильванию. Мой брат был здесь. Это случилось зимой 2013 

года. 

Ж: Итак, ваш отец заявлял, что являлся Спасителем человечества. А вы 

тоже заявляете, что вы – Спаситель человечества? 

ХгДН: Нет, я просто его наследник и преемник. 

Ж: То есть он по-прежнему Спаситель? 

ХгДН: Да, он был избран для этого. 

Ж: Он был своего рода пророком? 

ХгДН: Он установил царское право, он также избрал одного из моих детей. 

Он установил царское родословие. 

Ж: Как нарисовано на картине, где изображены он, вы и ваш сын? 
ХгДН: Да. Он выбрал моего сына как представителя в третьем поколении. 

Ж: А он говорит с вами сейчас? Вы каким-то образом общаетесь? 
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ХгДН: Мы верим, что он продолжает работать через второе поколение 

царского права или с третьим поколением царского права. Чтобы вам легче 

было понять это, по сути, похоже на папство в нашем сообществе – 

теологические интерпретации событий, продолжение его работы. 

Ж: То есть в своём сообществе вы считаетесь своего рода папой римским? 

ХгДН: Мы не используем слово «папа римский», потому что мы не 

согласны с такой системой. 
Ж: Как вы называете себя? 

ХгДН: Второй царь. А мой сын будет третьим царём. 

Ж: Вы называете себя царями? 

ХгДН: Все наши прихожане поступают так. 

Ж: Сколько всего у вас последователей? Вы знаете точную цифру? 

ХгДН: Мы не проводим регистрацию. 

Ж: Все места здесь заполняются? 

ХгДН: Это зависит от мероприятий. На одном из них, которое обрело 

большой резонанс, 28 февраля, было много народу. Но на обычных 

воскресных службах обычно собирается 100-200 человек. 

Ж: И эти 200 человек называют вас «царь»? 
ХгДН: Второй царь. 

Ж: Второй царь Шон? 

ХгДН: Да, второй царь, или иногда «пастор Шон». 

Ж: А как они называют вашего сына? 

ХгДН: Щин Джун. Но это зависит от человека. Некоторые могут назвать 

его «третий царь», а некоторые зовут по имени – Щин Джун. 

Ж: Сколько ему лет? 

ХгДН: Ему сейчас 13, будет 14. 

Ж: Думаю, что для 12-13-летнего подростка психологически довольно 

тяжело нести такое… 

ХгДН: Мы рассматриваем это с точки зрения Библии. В Послании к 

Римлянам 8:17 Христос говорит о сонаследниках Христу. Он говорит: «Вы 
наследники Божии, сонаследники же Христу», – и что вы будете править с 

Христом. И когда мы говорим о Царстве Божьем, мы говорим, что это 

место, где обычные граждане также являются царями и царицами. То есть 

это страна царей и цариц. Это страна, где существует царское право Царя 

царей и его родословие, но у граждан есть права царей, которыми 

пользовались цари в падшей истории. Права царей в Царстве отличаются 

от прав царей в централизованных монархиях. И мы считаем, что Царство 

Божье децентрализованно, где люди имеют права царей, то есть право на 

территорию, право освобождения от налогов, право на вооружение и 

защиту своей территории. 

Ж: Но ваш папа говорил, что имеет более возвышенное, более важное 
положение – Спасителя человечества. 

ХгДН: Да, Господь Второго Пришествия, или вернувшийся Христос. 
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Ж: Да, он говорил, что является вернувшимся Христом. И это делает 

вашего отца – Богом? 

ХгДН: Это делает его вернувшимся Иисусом. 

Ж: Вернувшимся Иисусом? Хорошо. Тогда кто вы? 

ХгДН: Я – его сын, его наследник и преемник. Это не делает меня Мессией, 

это не делает меня Спасителем. 

Ж: А ваш отец был Мессией? 
ХгДН: Да, мы считаем его Мессией, вернувшимся Иисусом, вернувшимся 

Христом. 

Ж: Как бы вы описали Церковь Объединения, или Церковь Sanctuary для 

тех людей, которые не знают, что это такое? В некоторых отчётах пишут, 

что это смесь христианства, конфуцианства. А как бы вы описали её, 

используя своё академическое гарвардское богословское образование? Как 

бы объяснили, что это такое? 

ХгДН: Всё зависит от того, перед кем я выступаю. Если я выступаю перед 

учеными… 

Ж: Давайте представим, что перед учеными, как преподобный Шон. 

ХгДН: Да, как преподобный Шон, или пастор Шон, мы считаем, что это – 
Завершённый Завет, это завершение работы Христа. В Библии написано, 

что у Христа есть три основные роли при его возвращении – Царь, то есть 

установление царского права, Жених и Судья, то есть судья зла, 

сатанинского окружения. Мы считаем, что мир находится либо под 

владычеством сатаны, либо под владычеством Бога. И для нас это эпоха 

Завершённого Завета, осуществление Евангелия, которое сам Христос 

определяет, как Евангелие Царства. И поэтому мы много говорим о 

Царстве, о будущем Царстве, о том, что традиционные христиане 

неправильно понимают грядущее Царство. Мы много фокусируемся на 

Царстве. 

Ж: Но вы верите, что все, кто не является членом вашей церкви отправятся 

в ад? 
ХгДН: «Член церкви»? Мы не имеем членства в церкви. Но я думаю… Для 

нас это… 

Ж: Ну, те, кто не верит, что ваш отец – Мессия, отправится в ад? 

ХгДН: Стандартное христианское мышление заключается в том, что 

существует ад и Небеса. Тогда как в Библейской традиции, в книге 

Откровения ясно написано, что Царство должно быть на земле. То есть 

существует евангельская и другая доктрина централизованного 

христианства. Она гласит, что Небеса никогда не спустятся на землю. Но 

большинство христиан верят, и сам Иисус говорил в Евангелии от Матфея 

6: «Да будет воля Твоя и на земле, как и на небе». Даже он говорил, что 

нужно ожидать Царства. Мы считаем, что оно – воплощение желаний Бога. 
Он не собирался создавать духовный мир, разделенный на ад и Небеса. 
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Ж: Вы считаете, что Царство Божье на земле на самом деле превратится в 

Небеса? 

ХгДН: Да, но не таким образом, как нам это представляется. 

Ж: А как? 

ХгДН: Это не значит, что все будут летать вокруг, не будет зла, не будет 

греха, как учит традиционная доктрина. Но если прочесть Откровение 20:7, 

там сказано о войне Гога и Магога. И это произойдёт после тысячелетнего 
Царства Христа. Иисус будет на земле тысячу лет, его царство будет 

существовать на земле 1000 лет, но на земле всё ещё будут злые люди. 

Сатана соберёт их, и их будет как песка в море. То есть даже из Библейских 

слов мы знаем, что не смотря на то, что Христос будет править на земле, 

найдутся злые люди, которые соберутся вместе, чтобы развязать войну 

против Христа. 

Ж: Поэтому в Церкви Sanctuary вы делаете такой упор на вооружение? 

ХгДН: Нет, не поэтому. Это упоминание в Библии относится к временам 

через тысячу лет после наступления Царства. Я просто хочу подчеркнуть, 

что Библия показывает, что воля человека не будет отобрана. И так как Бог 

тот же, что и вчера, сегодня и вечно, Он не хочет взаимодействовать с 
роботами, Он хочет взаимодействовать с живыми людьми, которые могут 

принять решение любить Его. И мы верим, что Бог заинтересован в этих 

отношениях любви. И если у нас не будет свободной воли, о чём говорят 

многие христиане, говоря о Царстве… 

Ж: А во что вы верите в Церкви Sanctuary? В свободную волю или нет? 

ХгДН: Конечно, в свободную волю! Свободная воля крайне важна. 

Ж: Люди в вашей церкви могут свободно уйти из неё? 

ХгДН: У нас есть Слово Божье. В Библии сказано, что вера приходит на 

основании того, как человек слышит Слово. Конечно, мы будем поощрять, 

чтобы люди читали и изучали Писание, жили нравственной жизнью, 

угодной Богу. Но эта ответственность – наша. И никто не может заставить 

нас. Даже Бог не может этого сделать. 
Ж: А каково ваше определение нравственной жизни? 

ХгДН: Во-первых, признание того, что ты грешник, что ты несовершенен и 

что ты потенциально грешен. Если мы полагаемся только на себя, на свои 

мотивации, это часто ведёт ко злу, это уводит нас от Бога. Но приход к 

Христу, принятие его благодати, его спасения, став частью его семьи, 

приняв его культуру, творя добро, поступая нравственно не ради своего 

спасения, не для того, чтобы «купить» спасение, а для того, чтобы 

принести счастье Небесному Отцу, чтобы принести Ему радость… 

Ж: Ваш папа проповедовал, что наркотики и алкоголь – абсолютно 

запрещены, секс вне брака абсолютно запрещен. Вы учите таким же 

принципам в Церкви Sanctuary? 
ХгДН: О да, конечно. «Абсолютно запрещено»… Конечно, секс вне брака – 

это не одно и то же, что выпить вина. Но Отец настоятельно предупреждал, 
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особенно молодежь, держаться подальше от веществ, которые 

воздействуют на сознание. Потому что в замутненном сознании вы можете 

уступить и совершить больший грех – прелюбодеяние, что мы считаем 

падшей сексуальностью. 

Ж: И вы верите, что тот, кто совершил прелюбодеяние, не имеет шанса на 

вечное спасение? 

ХгДН: Нет, есть путь раскаяния. Если человек признаёт этот грех, 
приходит к Богу, и открыт и честен в этом, то есть возможность, что 

человек может измениться при помощи Святого Духа. Не мы прощаем, а 

Бог. Я не думаю, что это фарисейский или законный взгляд на 

нравственность. Но это основано на отношениях с Богом. И это 

общепринято в христианстве. Они согласятся с таким положением. 

Ж: Давайте поговорим о ваших службах и той церемонии Благословения, о 

которой вы упомянули, на которую вы пригласили некоторых 

представителей СМИ. Вы хотели, чтобы люди узнали об этом? 

ХгДН: Они сами попросили разрешения прийти, и мы сказали: «Конечно, 

вы можете прийти». 

Ж: Вы попросили членов своего прихода принести на эту церемонию 
штурмовую автоматическую винтовку? 

ХгДН: Да, это АR-15, это винтовка. 

Ж: Почему? 

ХгДН: Мы рассматриваем это с точки зрения Библии. Когда Христос 

устанавливает своё Царство… 

Ж: Где в Библии написано о штурмовой винтовке? 

ХгДН: Там сказано о “жезле железном”. Когда Христос правит своим 

Царством, которое он определяет, как Евангелие… Евангелие Иисуса 

Христа определено Иисусом в Евангелиях от Луки 4:43, от Марка, от 

Матфея как Евангелие Царства. Он проповедовал Евангелие, куда бы ни 

направился, и везде он создавал большой общественный резонанс, такой, 

что его посадили в тюрьму и убили. Но Христос также очень чётко 
определяет своё Царство. И в Библии мы видим, каким будет его Царство, 

когда он вернётся, каковы будут атрибуты, с помощью которых он будет 

править. Это написано в Откровении 3:11, где он говорит 

верующим: «Дабы кто не восхитил венца твоего». Мы видим, что 

верующие, как сонаследники с Христом, имеют короны, короны суверенов, 

короны царского права, они являются царями и царицами с Царём царей. 

То есть будут такие атрибуты как короны. И также в Псалмах 2, в 

Откровении 2, 12, 19 упоминается физический атрибут – жезл железный. И 

мы знаем, что жезл железный – очень сильный предмет, это не 

символический предмет. Библия в Откровении 2, в Псалмах 2 

говорит: «Дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе, 
ты поразишь их жезлом железным». 
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Ж: То есть вы говорите, что Царство Христа при его возвращении будет 

выглядеть таким образом: каждый верующий будет вооружён штурмовой 

винтовкой, будет носить корону, какую-то корону, например, как ваша – 

корона из пуль? 

ХгДН: Это будет децентрализованное владычество использования силы. 

Ж: Что означает «децентрализованное владычество использования силы»? 

Это какое-то мудрёное выражение! 
ХгДН: Когда мы говорим об использовании силы, мы обычно имеем в виду 

правительственные структуры, централизованное федеральное 

правительство, тело, которое будет монополизировать эту силу. Например, 

в коммунистических странах, таких как Северная Корея, граждане не 

имеют права владеть оружием. В Латинской Америке, в её 

социалистических странах, население безоружно. И это очень опасно, 

потому что, если правящий класс, который управляет армией и управляет 

людьми, которым платит государство, и кто обладает огнестрельным 

оружием и владычеством силы, если они решат править определенным 

образом, эксплуатировать безнравственным образом, красть у людей 

деньги при помощи налогообложения, конфисковать землю и 
собственность, которая принадлежит людям, если они будут безнаказанно 

торговать людьми… 

Ж: Тогда народ возьмётся за штурмовые винтовки? 

ХгДН: Тогда нужно поступать так, как поступали отцы-основатели, 

которые боролись против Британии. У отцов-основателей не было бы 

возможности это сделать, если бы они не обладали современным оружием. 

Они бы физически не могли противостоять. 

Ж: Но в наше время, мы просто не голосуем за тех, кто нам не нравится, мы 

не берёмся за штурмовые винтовки. 

ХгДН: Нет, нет, никто не призывает браться за штурмовые винтовки в 

Америке! 

Ж: То есть вы имеете в виду другие части мира? 
ХгДН: Нет, это просто крайняя мера. 

Ж: Крайняя мера? В каком случае вы и ваши последователи возьмётесь за 

штурмовые винтовки? 

ХгДН: Нет, я думаю, что это общая картина мира, в котором люди имеют 

доступ к оружию, как цари и царицы, монархи и элиты имеют средства 

самозащиты. 

Ж: То есть вы не говорите: «Используйте винтовки», – вы говорите: 

«Имейте винтовки»? 

ХгДН: Иметь их как крайнее средство страховки, точно так же, как отцы-

основатели использовали их, когда британцы попытались навязать им 

невероятно высокие налоги. Мао Цзедун, придя к власти, сказал: «Вся 
политическая власть появляется из дула пистолета». То есть социалисты 
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хорошо знают, как необходимо для их системы хорошо контролировать 

огнестрельное оружие. 

Ж: Возможно, вы единственный пастор, который включает огнестрельное 

оружие в свои службы, в свои воскресные службы. Вы зашли настолько 

далеко, что сказали, что оружие – это благословение. Это так? 

ХгДН: Нет, мы не благословляем оружие, потому что мы считаем его 

атрибутом. 
Ж: Тогда почему вы хотели, чтобы все принесли его, и показали? 

ХгДН: Потому что это символизирует нашу независимость, это символ 

нашего положения. Мы не просто рабы и слуги могущественных империй и 

царств. 

Ж: А кто думает, что вы – рабы и слуги? 

ХгДН: Метафорически говоря. Люди земли не рабы и не слуги правящего 

класса, политических элит. Люди земли созданы по образу Бога. Поэтому 

они обладают независимостью, правом защищать себя, правом на 

территорию. Они обладают правом не находиться под владычеством 

бюрократов и политиков. Это более обширная картина и более глубокое 

утверждение того, что это представляет. 
Ж: Вас называют пастором-революционером. 

ХгДН: И Иисуса так называли! Я не говорю, что я Иисус, но они так 

называли Христа, куда бы он ни направлялся, когда он учил о Царстве, 

которое появится на земле. Это то, чем занимался мой отец. 

Ж: Сегодня на воскресной службе вы показывали видеофильмы, которые 

были сняты с камер наблюдения. Это не были фильмы из Голливуда. В них 

показывалось, как на людей нападали в их же домах. Здесь присутствовали 

дети. Почему вы показываете такие съемки во время воскресной службы? 

ХгДН: Вы слышали, что я предупредил родителей, что будут показаны 

кадры насилия, я сказал им это заранее. 

Ж: Но я также слышала, что, когда ребенок хотел уйти, его родитель 

сказал, что ему необходимо это видеть. 
ХгДН: Это их выбор. 

Ж: Зачем показывать насилие? 

ХгДН: Это крайне важное образование. 

Ж: Для вашего учения? 

ХгДН: Для самообороны. Если вы занимаетесь боевыми искусствами, 

применением силы, крайне важно знать, понимать, потому что недостаток 

знаний приведёт к страху. Надо понимать такие вещи, понимать угрозу, с 

которой сталкиваются люди, это даёт вам стратегию для защиты. 

Ж: Вы не думаете, что они будут больше бояться, посмотрев это? 

ХгДН: Я так не думаю. Никто не живет в страхе. Библия говорит, что Бог 

не даёт нам духа страха, но силы и любви, и целомудрия (благоразумия). 
Благоразумные люди имеют страховки. У вас есть медицинская страховка, 
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автостраховка, страховка на дом от огня. У вас и у вашей семьи также 

должна быть застрахована жизнь. Это крайне важно. 

Ж: И вы, как часть этой политики страхования жизни, вооружаете людей и 

показываете эти фильмы? 

ХгДН: Часть этого страхования – это вы. Потому что вы представляете 

царство, вы не раб и не слуга, вы из царского родословия. И поэтому вы 

должны защищать себя, своих детей, потому что это в глазах Бога не 
просто увечье, это принцы и принцессы, цари и царицы, очень важные 

личности. 

Ж: Каждый член вашего сообщества умеет стрелять? 

ХгДН: Думаю, так. 

Ж: У всех есть оружие? 

ХгДН: Если они могут это иметь на законных основаниях… Наше 

сообщество… 

Ж: Если среди вас есть преступник, то он не может этого сделать. 

ХгДН: Да, тогда он будет поступать незаконно. И мы этого не 

рекомендуем. 

Ж: Каждый член вашего сообщества знает боевые искусства? 
ХгДН: Они тренируются. Не все, я не могу сказать, что все. 

Ж: Сколько процентов из них тренируются? 

ХгДН: Множество молодых людей тренируются со мной, я учу их 

бразильскому джиу-джитсу и другим боевым искусствам: муай тай, ММА. 

Я изучаю боевые искусства с подросткового возраста. 

Ж: Что вы изучили? 

ХгДН: JKD, бразильское джиу-джитсу, филиппинское боевое искусство. Я 

всю жизнь занимаюсь боевыми искусствами. И я вижу, как это меняет 

жизнь человека. 

Ж: Почему каждый должен знать это? 

ХгДН: Потому что Бог сказал: «Возлюби Бога и ближнего своего». И если 

вы любите своего ближнего, это, согласно Библии и по словам самого 
Иисуса, самая высшая любовь: вы способны отдать свою жизнь за друга, за 

других людей. В этом контексте здесь сказано «друг». Высшая форма 

любви – это жертвенная любовь, и она находит пример в людях, которые 

практикуют самооборону, и которые могут подставить себя под удар для 

того, чтобы спасти жизни других людей. 

Ж: Вы вооружаете и учите своих последователей насильственным 

действиям – стрельбе, борьбе. Беспокойство состоит в том, что случится, 

если кто-то, у кого нестабильная психика или неясное мышление, пойдёт и 

сделает нечто ужасное, незаконное, трагическое, потому что вы вооружили 

их и, возможно, сказали: «Есть враги, они нам не нравятся, они могут что-

то совершить». Вы этим не добьётесь ничего хорошего. Вы понимаете 
беспокойство? 
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ХгДН: Вас так беспокоит каждый инструктор по боевым искусствам? 

Такие люди могут использовать свои знания неправильно. Но для этого 

есть инструкции. Даже если вы ведёте машину, нет никаких гарантий, что 

водитель не поступит так, как поступили исламские террористы в Ницце, 

когда врезались в толпу людей. 

Ж: Но вы не можете ожидать, что обучение вождению и обучение 

стрельбе… 
ХгДН: Вы можете использовать машину как оружие! 

Ж: Вы считаете, что это совершенно равнозначные вещи? 

ХгДН: Различные виды боевых искусств, различные способы самозащиты. 

Ж: И сюда относятся штурмовые винтовки. 

ХгДН: СМИ называют их штурмовыми винтовками, но это просто 

винтовки. Они не полностью автоматические, как думают многие. У АR-15 

не такой большой объём магазинной коробки. Есть винтовки с ещё 

большим объёмом. Есть также различные калибры. И эта терминология 

употребляется слишком обобщённо. Тот, кто изучает самооборону, больше 

разбирается в этом и категоризирует эти виды оружия. 

Ж: Вы показали эту церемонию Благословения, в которой всех участников 
попросили принести штурмовые винтовки, и это произошло через две 

недели после массового расстрела в школе во Флориде. Эта трагедия 

потрясла страну, и до сих пор люди не могут прийти в себя от невероятных 

потерь. Почему вы не изменили своих планов, касающихся этой 

церемонии? Разве вы не понимали, тем более пригласив СМИ, какая 

реакция последует после этого, в то время как мы всё ещё хоронили детей, 

убитых безумцем при помощи штурмовой винтовки? 

ХгДН: Вы сделали очень важное замечание – безумец. Мы наблюдали 

такой сценарий во всех случаях. 

Ж: Вы не думаете, что кто-нибудь из ваших последователей может быть 

безумцем? 

ХгДН: Именно в этом случае, в Паркленде, мы видим больше провалов, и 
левые СМИ пытаются протолкнуть идею о том, что владельцы оружия, 

NRA, каким-то образом ответственны за это, тогда как это был безумец, 

сидящий на психотропных препаратах. Либеральные СМИ не задают такой 

вопрос: почему все стрелки в массовых расстрелах связаны с 

фармакологическими компаниями, с лёгкими наркотиками, почему 

фармакологические компании рекламируют и подсаживают и детей, и 

взрослых на свои наркотики? 

Ж: Давайте вернёмся к NRA и второй поправке… 

Комментарий ХгДН: Вы заметили, что как только я начал говорить о 

фармакологических компаниях, они сразу сменили тему? Потому что у них 

контракты с фармакологическими компаниями, с рекламой. Если тем что-
то не нравится в программе, если это выставляет компанию в 

неприглядном свете, то они могут запретить СNN выпускать эту 



235 

 

программу. И вы можете видеть: как только вы поднимаете вопрос о 

фармакологических компаниях, им приходится перепрыгивать на другую 

тему. Потому что у них контракты, запрещающие им говорить на эту тему. 

Они покрывают эти компании. Это как в Северной Корее. И вы видели, что 

как только я заговорил об этом… И это происходило быстро. Вы видели, 

как она задаёт вопросы? Она пытается поставить мне подножку, задавая 

все эти вопросы без перерыва. И спасибо Богу, что Святой Дух давал мне 
ответы. Это выглядело очень естественно, но когда вы находитесь там, 

найти ответ очень трудно. Всё, что вы скажете, может быть использовано 

против вас! И вы заметили, как только я заикнулся о фармакологических 

компаниях – бум! Она поменяла тему, она не могла говорить об этом. 

Нелепо! Давайте посмотрим дальше, потом стало лучше! 

Ж: …эту церемонию. 

ХгДН: Мы планировали её за полгода. 

Ж: Я знаю, но вы не обязаны были проводить её именно в тот день. И тем 

более приглашать прессу и показывать, что вы это делаете. 

ХгДН: Этот день приходился на наш праздник, это был особый день. Этот 

день наш Отец назначил как день для Благословения. 
Ж: Я уверена, что он не заставлял приносить штурмовые винтовки. 

ХгДН: Да, он проводил церемонии Благословения как массовые 

бракосочетания. И мы запланировали церемонию 28 февраля за 6 месяцев 

до этого. И что касается ситуации в Паркленде, за пару дней до этого в 

Мериленде один добрый человек с оружием остановил массовую стрельбу 

в школе. Другое дело, что люди чувствительны, это действительно 

трагическая ситуация. Дети были безоружны, учителя были безоружны. 

Ж: Вы сделали таким образом особое заявление, хотели вы этого или нет. 

ХгДН: Это можно интерпретировать и таким образом. Некоторые люди 

слева считают так, а люди справа говорят: «Эй, это важно, потому что мы 

хотим, чтобы наши учителя в школах владели, может быть, не АR, но 

имели право на ношение оружия, чтобы они прошли обучение, чтобы в 
случае, если придёт безумец, быть способными защититься». 

Ж: Ваш отец в Церкви Объединения установил для людей довольно 

строгие правила. Люди должны были отбросить обычную жизнь, посвятить 

себя полностью Церкви Объединения, продать всю мирскую 

собственность. У вас такие же правила в церкви Sanctuary? 

ХгДН: Нет, нет. Я думаю, что это неправильное понимание нашей Церкви. 

Отец всегда поощрял, чтобы люди развивали свой бизнес, имели частную 

собственность. 

Ж: Много денег было заработано Церковью Объединения? 

ХгДН: Да, мы владели газетами, «Вашингтон таймс», занимались так 

называемой провиденциальной деятельностью. Но людям никогда не 
говорили, что они должны стать монахами-аскетами. Мы не жили в 

монашеских кельях. Отец децентрализовал всю церковь. Он создал 
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Федерацию Семей, чтобы люди создавали центральные благословленные 

семьи, он действительно подталкивал сообщество, чтобы оно было 

самообеспеченным, независимым, развивало бизнес, имело частную 

собственность и т.д. 

Ж: Вы выросли в Территаун, Нью-Йорк, что само по себе – прекрасные 

условия, и вас, как детей преп. Муна, считали совершенными детьми. Вы 

помните это? 
ХгДН: Я не думаю, что нас считали совершенными. 

Ж: Мы разговаривали с другими детьми, выросшими в Территауне в 

Церкви Объединения, и они сказали, что детей Муна считали особенными, 

их превозносили, к ним относились иначе, чем к другим детям. Вы помните 

это? 

ХгДН: Нас в нашем сообществе считали Истинной Семьей. И люди даже 

потом говорили, что имели особые ожидания по отношению к нам. Но мы 

не роботы, нас нельзя запрограммировать, чтобы мы действовали 

определенным образом. И, как каждому ребенку, нам приходилось 

принимать решения верить или не верить. И всё зависело от человека. 

Никто не мог заставить их. 
Ж: Трудно было расти в таких ожиданиях? 

ХгДН: Я был самым младшим, и я оставался в тени. Я уезжал на 

скейтборде на тренировки по боевым искусствам. Мне удавалось 

оставаться вне зоны внимания, потому что я принадлежал к группе 

младших детей. 

Ж: Что случилось с вашими старшими братьями и сёстрами? Потому что 

некоторые из них вели себя противоположно учению вашего отца, то есть 

имели проблемы с алкоголем, наркотиками, как, например, ваш старший 

брат был печально известным наркоманом, имел сексуальные отношения 

вне брака, и также ваша сестра родила ребёнка не от мужа. Но и сам ваш 

отец… У вас есть сводный брат, то есть у вашего отца были отношения вне 

брака. Как вы соотносили учение вашего отца с поведением членов вашей 
семьи? 

ХгДН: Я думаю, что мы должны отделять отца, как Мессию, от детей, как 

отдельных личностей. Нельзя всё бросать в одну кучу. Например, если я 

скажу: «Ваши брат и сестра такие рассякие». Мы все разные люди. Я 

думаю, что мой отец считал, что каждый его ребёнок проходит через 

определенные трудности и что никто из них не совершенен в 

общепринятом религиозном смысле. Никто из нас не верил, что мы – 

совершенные существа. 

Ж: Вы выросли, не думая, что вы совершенны или особенны? 

ХгДН: Нет. Конечно, нет. Конечно, все в христианском мире думают, что 

являются совершенными как дети Бога. В каком-то смысле вы должны так 
чувствовать. Но я не думаю, что кто-то из нас думал, что является 

совершенным. Все мои братья и сёстры должны были пройти своим путём, 
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сражаться со своими демонами, потому что они все разные. Я никогда не 

смешивал нашу семью, потому что мы все разные, у нас разные интересы, 

разные хобби, разные пристрастия и т.д. И у каждого из нас свой путь. А 

что касается нашего отца, он пришёл как Мессия, и мы считаем, что он 

занимает положение Жениха, как представитель Адама по отношению ко 

всем женщинам мира, которые его принимают. 

Ж: А вы… Думаю, что ваш отец, должно быть, ненавидел это, я не могла 
лично взять у него интервью. Но вы знаете, что многие люди считают 

Церковь Объединения сектой. И я могу сказать, что люди считают Церковь 

Sanctuary сектой. Как вы к этому относитесь? 

ХгДН: Каково ваше определение секты? Потому что и левых можно 

назвать сектой. 

Ж: Вы думаете, что это одно и то же? 

ХгДН: Я думаю, что в наше время всё так релятивизировано, что люди, 

обладающие разной политической точкой зрения, называют друг друга 

сектой. Мы – самая успешная новая религия, которая стала такой при 

жизни основателя. Она невероятно распространилась, и пара учёных 

написали о том, что обычно основателей религии убивали, подвергали 
остракизму, изгоняли из общества, но преп. Мун смог достичь такого 

уровня, которого не достигало ни одно религиозное учение в 20 веке. 

Учёные определенно не считают нас сектой. Они считают нашу теологию 

очень серьезной. 

Ж: Какие ученые? 

ХгДН: Даже мой профессор в Гарварде. Он провёл целое исследование. 

Они пригласили меня произнести представительную молитву во время 

выпускной церемонии. Это учёные мирового уровня, но они серьёзно 

относятся к нашему учению. 

Ж: Однако, Южный центр правовой защиты бедноты считает вас не только 

сектой, они обвиняют не только Церковь Объединения, но и Sanctuary в 

расизме, гомофобии и антисемитизме. 
ХгДН: Но вы видите, что всё наше сообщество состоит из меньшинств! 

Южный центр правовой защиты бедноты печально известен тем, что их 

спонсирует такой революционер как Сорос. Это было раскрыто Фокс 

Ньюс. У них в списке ненависти находится президент Трамп, Шон 

Хеннеди, судья Пиро, почти все консерваторы находятся в их списке, так 

что у меня хорошая компания. Конечно, там есть и безумцы, но я понимаю, 

что всё это сделано специально, но также там находится множество 

консерваторов. 

Ж: Вы считаете, что гомосексуализм – это грех? 

ХгДН: Библия очень четко говорит на этот счёт. Это не просто грех, это 

мерзость в глазах Бога. Для Бога это большая боль. И Он отговаривает 
своих детей от этого. 



238 

 

Ж: А вы не считаете, что называть гомосексуализм «мерзостью» – 

гомофобия? 

ХгДН: Это слова из Библии, это не мои слова. В конце концов мы не 

ставим своё мнение выше мнения Бога. Бог – Создатель вселенной. Если 

существует реальный Разум, причины для Его существования… Вы можете 

найти аргументы у разных мыслителей, таких как Платинго, Уильям Крейг, 

у разных учёных. Для теистического взгляда на мир есть сильные 
основания. Если мы посмотрим на науку, на причинно-следственную связь 

во вселенной, как наблюдения влияют на реальность, на работы главных 

физиков. 

Ж: И вы называете гомосексуализм «мерзостью»? 

ХгДН: Ну, если вы верите в то, что Разумное Существо создало вселенную, 

то Его взгляды должны быть выше наших. 

Ж: Но Библия написана людьми. Бог не писал её. 

ХгДН: Мы не верим, что она была написана только людьми. Она была 

раскрыта людям Богом. 

Ж: Но люди написали её. И существует множество разных версий Библии. 

ХгДН: Переводов. 
Ж: Нет, есть разные версии Библии. 

ХгДН: Вы имеете в виду апокрифические книги? 

Ж: Гностическая Библия… 

ХгДН: Это апокрифы. Это не канонические тексты. И они вышли из 

сообществ, которые даже не имели отношения к сообществам Иисуса. 

Ж: Я бы с удовольствием поспорила с вами на эту тему, но у нас 

недостаточно времени. 

ХгДН: Я имею в виду, что у нас очень стандартное христианское 

отношение, что Библия имеет приоритет над нашими обществами. 

Ж: Но многие христиане не верят в то, что гомосексуализм – это мерзость. 

ХгДН: Но если они прочтут Библию, они поверят! Я имею в виду 

католическую церковь. 
Ж: У вас буквальная интерпретация Библии? 

ХгДН: Нет, не буквальная. Даже Иисус говорил, используя символы и 

метафоры, но не тогда, когда говорил об определённом поведении. 

Ж: На вашем вебсайте есть другая цитата, в которой сказано: «Мать также 

должна обладать абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным 

послушанием». Многое сказано о том, чтобы женщина была абсолютно 

послушна мужчине. У вас абсолютный патриархат? 

ХгДН: Это слова моего отца, касающиеся моей матери, когда она выходила 

за него замуж. Он сказал ей, что её путь будет трудным, что многие 

женщины будут завидовать, но она должна поступать, как Ева, как 

написано в 5 главе Послания к Ефесянам, о том, что мужчина должен 
безусловно любить свою жену, а жена должна безусловно уважать своего 

мужа. То есть Библия очень чётко устанавливает порядок 
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взаимоотношений, но есть разные роли. Например, в нашей церкви 

женщины очень опасны. Они изучают боевые искусства, самооборону, и 

моя жена, царица, очень сильная женщина. Они не слабые женщины. 

Ж: Но они должны следовать указаниям мужчин? 

ХгДН: Они должны уважать своих мужей, как об этом написано в Библии. 

Ж: А там не сказано, что мужчина должен также уважать жену? 

ХгДН: Там сказано, что он должен любить жену безусловно. Он должен 
быть терпелив, он должен любить жену, как Христос любил свою церковь, 

он должен быть готов пожертвовать собой и умереть. В 1 Послании к 

Тимофею написано, что мужчина, который не может обеспечить жену, 

хуже неверующего. На мужчину возложено много ответственности, чтобы 

он вёл себя правильно, чтобы он заботился о жене, чтобы любил её, был 

терпелив, имел любовь Агапе по отношению к ней. 

Ж: Вы поддерживаете отношения с членами вашей семьи, с братьями и 

сёстрами, с матерью? 

ХгДН: Я закончу ответ на предыдущий вопрос. Мужчина должен иметь 

любовь Агапе к своей жене, но и жена должна безусловно уважать своего 

мужа. 
Ж: Уважать – значит делать то, что он велит? 

ХгДН: Нет, не проявлять неуважение к нему. Если женщина не чувствует 

любви, это причиняет ей боль. Точно так же, если мужчину не уважают, то 

это причиняет ему боль. Извините, я закончил ответ на этот вопрос. А что 

вы спрашивали? 

Комментарий ХгДН: Они всё это вырежут, я вам гарантирую! 

Ж: Поддерживаете ли вы отношения со своими братьями и сестрами или со 

своей биологической матерью? 

ХгДН: После ухода моего отца в духовный мир я навещал её каждый год, я 

приезжал туда на годовщину смерти отца. В Корее есть большой дворец. Я 

ездил во дворец, почтил могилу своего отца, но она дала понять, что не 

хочет меня видеть, если я не приму её теологию. 
Ж: Вы думаете, что после смерти вашего отца началась борьба за власть? 

Мы видели, что семья разделилась на части. 

ХгДН: Это произошло не только из-за теологических разногласий, но 

также туда были вовлечены другие ресурсы, миллионы долларов. 

Ж: То есть деньги? 

ХгДН: Много денег. Люди были заинтересованы в деньгах. Но мы дали 

понять, что нам не интересны деньги, нам важна честь, верность к нашему 

отцу. 

Ж: Вы считаете себя настоящим преемником своего отца и Церкви 

Объединения? 

ХгДН: Да, это было решение Отца. Я не выбирал сам себя. 
Ж: Как вы сейчас общаетесь со своим папой? 

ХгДН: Через Писание, через молитву. 
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Ж: Вы сказали, что вы возглавляете эту церковь, следуя его указаниям. Как 

вы получаете эти указания? 

ХгДН: Это всё похоже на то, как любой христианин взаимодействует со 

Святым Духом: через откровения, через изучение Писания, через голос в 

сердце, через сны и видения. Христиане, особенно евангельские, имеют 

прямые отношения с Богом. И для нас это не нечто странное. Отец может 

прийти к нам и дать указания. 
Ж: То есть вы получаете откровения и видения от вашего отца даже 

сейчас? 

ХгДН: Конечно. Он приходит во снах и видениях, он даёт мне 

вдохновение, я всегда нахожу подтверждение в Писании. Это важно, 

потому что всегда есть возможность связаться с другим духом, с другим 

существом, как об этом предупреждает Библия. Поэтому я подтверждаю 

своё вдохновение Писанием. Это очень важно. 

Ж: Я заметила, что сейчас на алтаре помещена фотография вашего отца с 

другой женщиной, не вашей матерью. Кто эта женщина? 

ХгДН: Это его первая ученица. Мы называем её Истинной Матерью Кан. 

Она – первый ученик моего отца в Южной Корее. Она присоединилась, 
когда ей было около двадцати лет. И сейчас ей 92 года. Она была верной 

последовательницей моего отца даже до благословения моей матери. И 

после того, как он ушёл в духовный мир, после разделения церкви, после 

того, как собственность была отобрана, она была единственной среди всех 

высших лидеров, кто выступил на моей стороне. Она сказала: «Я не предам 

Отца. Он – настоящий преемник, и я буду поддерживать его». 

Ж: И сейчас она духовно вышла замуж за вашего отца? 

ХгДН: Да, мы считаем её… Так как Мать Хан своими действиями 

развелась с моим отцом, даже провела духовную церемонию 

бракосочетания с другим богом за спиной моего отца, когда он находился в 

другой части Кореи, когда он был ещё жив, из-за этого духовного развода, 

как единственный представитель ранней церкви, ранних последователей, 
которые выступили за царское право Отца, которое он назначил, она была 

поднята на положение Святой Матери, Истинной Матери. 

Ж: То есть она теперь Истинная Мать? После того, как ваша мать была на 

этом положении долгое время? 

ХгДН: Долгое время? Да. 

Ж: И вы получили видение от вашего отца о том, что это должно 

произойти, этот духовный брак? 

ХгДН: Я думаю, что всё стало и так ясно. В молитвах, в медитациях. 

Потому что мы верим, что Бог жив, и Он не исчезает после того, как 

умирает физическое тело. И мы верим, что Мессия – это субстанциальное 

тело Бога на земле, то есть Бог жил в нём. И она была поднята на это 
положение. И это стало ясно с моей точки зрения наследника и преемника, 

в данной ситуации, когда физическая мать отвернулась от своего пути. 
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Ж: «В данной ситуации» – то есть в борьбе за довольно большое 

имущество Церкви Объединения? И вы сказали, что вы не боролись за это, 

что вы не принимали участие в борьбе за деньги. А как тогда эта церковь 

существует? Откуда берутся деньги? 

ХгДН: От наших последователей по всему миру. Это бывшие члены 

Федерации Семей, которые видели церемонии, проведённые моим отцом и 

знали, что я – наследник и преемник. Конечно, нас не так много, как во 
всемирном движении. Но это люди, которые вышли из этой организации. 

Другая группа, которую мы называем «Группа Квака», которой управляет 

мой брат, забрали имущество моего отца на миллиард долларов, когда он 

был жив. То есть существуют разные группы. И люди покинули эти 

группы, услышав то, что мы сказали через интернет. 

Ж: То есть они отдают десятину, пожертвования… 

ХгДН: Да, но наше служение децентрализованное. Главный офис 

находится здесь, но это не означает, что все отдают десятину сюда. У нас 

есть местные отделения Sanctuary в Корее и Японии, куда люди отдают 

десятины. И при возможности, они отправляют десятину сюда. 

Ж: И каков процент десятины? Какой процент от их дохода? 
ХгДН: Как обычно, 10% своим церквям, но затем их церкви отправляют 

10% от 10% сюда. Люди выбирают, куда отдавать десятину и 

пожертвования. 

Ж: Мы слышали, что ваш отец, проводя церемонии массовых 

бракосочетаний, выбирал супругов для людей, которые не были даже 

выходцами из одной страны и не говорили на одном языке. 

ХгДН: Да, это так. 

Ж: И вы верите в сторонний выбор супруга, спутника жизни, или вы сейчас 

позволяете людям самим выбирать, на ком жениться? 

ХгДН: Отец делал это, потому что мы верили, что он занимает очень 

особое положение как Мессия. Но я не провожу такого рода подбор пар. 

Ж: Вы заявляете, что не проводите такие бракосочетания? 
ХгДН: Нет, я не провожу подбор пар. 

Ж: Ах, подбор пар! 

ХгДН: Я не провожу подбор пар. Мы верим Святому Духу, мы верим, что 

Отец с Небес направляет людей в процессе Благословения, чтобы они 

вместе шли по жизни как муж и жена. 

Ж: Вы поддерживаете отношения со своими братьями и сёстрами? 

ХгДН: О да, Джастин здесь. 

Ж: Только с ним? Джастин, кстати, владеет оружейным заводом. А ваши 

последователи, которым вы сказали купить штурмовые винтовки, пошли к 

Джастину и купили оружие там? 

ХгДН: Они могли купить оружие, где хотели. 
Ж: Вы получили от этого какой-либо доход? 

ХгДН: Нет. 
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Ж: Его бизнес совершенно независим? 

ХгДН: Независим. Но он делает пожертвования церкви. До этого он делал 

пожертвования Церкви Объединения, но перестал это делать, когда понял, 

что они не следуют учению моего отца. 

Ж: Вы поддерживаете отношения только с Джастином? 

ХгДН: Да, на данный момент это так. 

Ж: Разве это не грустно, что вы не общаетесь с мамой и с остальными 
братьями и сестрами? 

ХгДН: Я считаю их взрослыми. 

Ж: Когда вы росли, ваша мама была рядом с вами? 

ХгДН: Не так часто. Нас, в основном, воспитывали няни, но лично я был 

очень близок к маме. Я был самым младшим из всех. Но они все взрослые и 

выбирают свой путь сами, но я не могу поддерживать их в этом. Конечно, 

мне лично больно от этого, но они выбрали этот путь, и я не могу 

определять их будущее, они сами его выбирают. 

Ж: Я спрашивала у вас до этого, у вас есть предположительные цифры, 

сколько последователей у Церкви Sanctuary? И где все они? 

ХгДН: В Японии у нас 130 центров Sanctuary, там есть разные организации. 
Мы не контролируем их финансы. Мы больше похожи на протестантские 

церкви, которые работают вместе. И нас держит вместе вера, вера в то, что 

Преп. Мун – Господь Второго Пришествия, Хёнг Джин Мун – его 

наследник и преемник, а Щин Джун Мун – наследник и преемник Хёнг 

Джин Муна. Нас держит вместе вера. Эти церкви работают отдельно, мы 

никак не контролируем их. 

Ж: Сколько же всего последователей? 

ХгДН: Может быть, около тысячи. Мы точно не знаем. Мы не проводим 

регистрацию людей. Но есть люди, которые были частью Церкви 

Объединения, или Федерации Семей, которые тайно поддерживают нас. 

Они боятся выйти из своего сообщества из-за остракизма, которому могут 

подвергнуться. 
Ж: Что вы имеете в виду? 

ХгДН: Потому что нас считают еретиками. 

Ж: Кто считает вас еретиками? 

ХгДН: Федерация Семей, группа Квака и т.д. Но я думаю, что наше 

положение самое сильное. В Европе состоялась конференция, в которой 

участвовали представители всех трёх групп. И один профессор из 

Лондонской школы экономики провел дебаты между нами, и… 

Ж: Вы спорили со своей матерью? 

ХгДН: Нет, я не принимал участие в конференции, Ричард Панцер 

представлял нас. И вот этот профессор признал, что Церковь Sanctuary – 

наследники Преп. Муна. 
Ж: Вы очень современный пастор. Вы проводите прямые трансляции 

своего «Отчёта Царя». Это происходит каждую неделю? 
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ХгДН: Каждый день. 

Ж: Каждый день «Отчёт Царя» выходит в прямом эфире! Как вы это 

проделываете? Вам помогает группа последователей? 

ХгДН: «Отчёт Царя» больше направлен на наше сообщество, там 

комментируются политические события. Мой отец был не просто 

религиозным деятелем, он был большим противником коммунизма. 

Потому что ему пришлось бежать с Севера. По всему миру он 
организовывал ралли VOC (Победа над коммунизмом), движения в России, 

в Китае, в Северной Корее, в Южной Корее, в Японии, в Америке. 

Политический аспект деятельности моего отца всегда был ключевым. 

«Вашингтон таймс», «Темпус дель Мундо» в Латинской Америке, «Сеге 

Ильбо» в Корее. Когда в обществе доминируют левые взгляды, очень 

важно, чтобы был слышен голос консерваторов. И мы – очень маленький 

канал, я не хвастаюсь цифрами… 

Ж: Почему? Вы сидите в короне из пуль, перед вами штурмовая винтовка, 

и вы проповедуете! 

ХгДН: Нужно быть честным. Нужно сражаться за то, во что мы верим. 

Сейчас эпоха интернета, и никому не понравится, если мы откажемся от 
своей веры. 

Ж: Но почему нужна корона из пуль? 

ХгДН: Её сделал один человек из нашего сообщества, господин Таширо. 

Но корона символизирует атрибут грядущего Царства. 

Ж: Мне интересен вопрос разделения вашей семьи. Когда вы росли, с кем 

вы были близки? Это был только Джастин, тот, кто остался вам близок? 

Или… 

ХгДН: Я занимался бразильским джиу-джитсу с ним и с Престоном. Мы 

были близки. И также другой брат, который ушёл в духовный мир, он был 

мне близок. Я также близко общался с одной из сестер, когда я катался на 

скейте. У меня не было разногласий с братьями и сестрами. 

Ж: Вы были самым младшим в семье. Как вы можете описать себя как 
ребенка? Каким вы были? Вы были стеснительным или спортивным? Вас 

любили или вы были одиноки? 

ХгДН: Я любил подшучивать. Я создавал проблемы учителю по 

математике. 

Ж: Почему? 

ХгДН: Дурачился во время урока, шутил постоянно и т.д., поэтому меня 

много раз оставляли после уроков. Но я изменил свое поведение после 9 

класса. Я стал заниматься боевыми искусствами и стал более 

дисциплинированным. 

Ж: Иногда, когда дети растут в богатстве и привилегиях, они становятся 

немного испорченными. Вы можете сказать, что это относится и к вам? 
ХгДН: Мы занимались борьбой, тренировались. Мой отец любил рыбалку, 

ему не нравилась роскошь. 
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Ж: Вокруг вас было много оружия? 

ХгДН: Он был хорошим охотником. Он каждый год охотился на острове 

Чеджудо в Корее. 

Ж: То есть вы росли в окружении оружия? 

ХгДН: Да, он ходил на кабана, на фазанов. 

Ж: И вас всех учили обращаться с оружием? 

ХгДН: Да, да, мы все с раннего возраста занимались стрельбой, боевыми 
искусствами, самообороной. 

Ж: То есть этот упор на самооборону – это не то, что вы сами выдумали? 

Таким был ваш отец? 

ХгДН: О да. Он был одним из первых владельцев завода по производству 

пневматического оружия в Южной Корее. Это после того, как он ушёл с 

Севера в 50-х годах. Он был один из первых в стране. И затем он стал 

работать с правительством Южной Кореи, помогая им производить пушку 

Вулкан, развивая военную промышленность страны. 

Ж: Это было давно, ещё при жизни вашего отца проводился опрос, который 

показал, что Церковь Объединения, мунисты, имеют ужасный имидж в 

обществе. Люди говорили, что это секта, что всем промыли мозги, и вот 
после смерти вашего отца из-за денег, которые крутились в этой церкви, 

или по какой-то другой причине произошла такая огромная борьба за 

мантию, оставленную вашим отцом. Я хочу спросить: зачем нужно так 

упорно сражаться за эту мантию, если люди считают вас сектой, или 

каким-то иным образом относятся негативно? 

ХгДН: Я не сражаюсь, я не сужусь с матерью, с братьями. Судебные 

разбирательства, которые происходят, не я инициировал. Я не борюсь с 

ними. Я просто говорю правду, принимая наследство, которое отец передал 

мне как своему наследнику и преемнику. Я не подаю на них иски, я не 

пытаюсь отобрать имущество, которое принадлежит мне по праву 

наследования. Мы просто не могли мириться с ересью. Он сам написал в 

одном из своих провозглашений, где объявил меня своим наследником и 
преемником, что любой, кто заявит противоположное, – еретик и 

разрушитель. Это его слова, не мои! Для нас важно быть честными, 

благородными, поступать правильно и выступать за то, во что мы верим. 

Поэтому мы проповедуем, проводим служение царя. 

Ж: Вы определённо не пытаетесь спрятать свои убеждения или свою 

философию. Как вы отвечаете людям, которые говорят, что Церковь 

Sanctuary – секта, опасная секта, вооружающая людей, тренирующая всех в 

полиции и милиции царства мира, учит не только бороться, но и 

использовать оружие в борьбе? Вы показываете такие видео во время 

воскресной службы. Как вы отвечаете этим людям, которые говорят, что 

ваша церковь – опасная секта? 
ХгДН: В реальности альтернативные СМИ называют движения 

левых  опасными сектами. Мы можем рассматривать те или иные группы, 
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клеймить их, но то же самое могут проделать и на противоположной 

стороне. 

Ж: То есть вы точно не считаете себя сектой? 

ХгДН: Конечно, нет! 

Ж: Не считаете, что это опасно? 

ХгДН: Мы – законопослушные граждане. Мы вдохновляем людей, чтобы 

они использовали Богом данные права, которые защищены конституцией 
США. Да благословит Бог Америку! Но мы также верим, что это не должно 

также относиться к Америке, мы верим, что все люди мира имеют право на 

самозащиту и независимость, чтобы бюрократы, чиновники, правительство 

не эксплуатировало их и чтобы они не говорили, что перераспределяют 

богатства, чтобы поделить поровну, в то время как, используя силу 

государства, отнимают ресурсы людей. С точки зрения Библии, это 

воровство. Наше мнение таково: мы – законопослушные граждане, мы 

используем наше право на ношение оружия и обучаем боевым искусствам 

в нашем сообществе, но мы надеемся, что и в мире будет такая свобода, что 

не будут создаваться такие подавляющие людей законы, которые 

ограничивают их самозащиту и защиту своей семьи. 
Ж: То есть каждый член вашей церкви носит с собой оружие? 

ХгДН: Как это требуется по закону, то конечно. Имеется в виду закон по 

скрытому ношению оружия. 

Ж: И каждый член вашей церкви умеет обращаться с оружием? 

ХгДН: Да. 

Ж: Вы предоставляете такое обучение? Вы проверяете каждого, что у них 

есть разрешение? 

ХгДН: Нет, нет. Сообщество самоорганизованно. Есть квалифицированные 

инструкторы из NRA, у нас проводится обучение через интернет, людей 

обучают, а затем они могут пойти на стрельбище и практиковаться там. 

Ж: Как долго вы требуете, чтобы они тренировались? 

ХгДН: Если они тренируются с нами, то они изучают различные боевые 
искусства безоружного боя, филиппинское боевое искусство. А в своё 

свободное время они ходят на стрельбище. 

Ж: И вы, как лидер церкви, говорите, что они должны это делать? 

ХгДН: Настолько, насколько требуется. 

Ж: Например, один раз в год? 

ХгДН: Я бы не рекомендовал это, гораздо лучше тренироваться почаще.  

Ж: С какой периодичностью? 

ХгДН: Регулярные тренировки… 

Ж: Раз в неделю? 

ХгДН: Раз в неделю, два раза в неделю, через неделю, чтобы быть 

уверенным, что их навыки отточены, что они подготовлены. Это всё для 
того, чтобы подготовить граждан, чтобы установить у них мировоззрение 
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самозащиты, чтобы они не отдавали свою жизнь просто так тому, кто 

захочет её отнять. 

Ж: Согласно вашему учению, что произойдёт дальше? Вы станете старше и 

продолжите передавать учения вашего отца своим последователям, и ваш 

сын займёт ваше место после вашей смерти, что произойдет дальше? 

Многие религиозные группы верят в день вознесения. Вы верите в это? 

ХгДН: Мы не верим в вознесение, не верим, что в один день все испарятся. 
Это совершенно не соответствует Библии. Это так называемая «ересь 

вознесения», которая существует во многих христианских доктринах, но 

этому нет доказательств в Библии. То есть мы не верим, что произойдут 

такие потрясающие события. Мы верим, что появится новая культура, 

новая цивилизация, совершенно отличная от старых повторяющихся 

систем человечества, берущих своё начало от грехопадения Адама и Евы, 

то есть централизованные политические системы: централизованные 

монархии, централизованные социалистические формы государства, 

коммунистические формы государства, феодальные общества, где 

существовали централизованные системы власти и силы. Мы считаем, что 

это повторяющаяся модель истории, которая ведёт не к процветанию 
человечества, а к подавлению, эксплуатации и т.д. Мы думаем, что Божье 

Царство захватит всё новой системой, новой культурой, новой 

конституцией, новым законом для всего мира. 

Ж: А когда это произойдёт, как вы думаете? 

ХгДН: Никто не может назвать определённую дату. Мы просто верим, что 

это наступит. И мы молимся о том, чтобы это наступило, как сказал Иисус 

в Евангелии от Матфея, 6: «Молитесь каждый день: Да будет воля Твоя, да 

будет Царствие Твое». И это всё зависит от Бога. Мы просто хотим сделать 

все возможное, чтобы ценить Евангелие и провозглашать Его Царство. 

Ж: А те люди, которые выросли в Церкви Объединения, которые называют 

себя бывшими мунистами, и говорят, что церковь сделала то же самое, что 

и эти правительства – «всё отобрала у нас, разрушила семью, и мы живем в 
бедности, работая всю жизнь ради церкви, создавая эту империю, и эту 

роскошную жизнь для преп. Муна и его семьи», то есть для вашего отца, 

вашей матери и всех ваших братьев и сестер. 

ХгДН: Для нас большая разница – насилие правительства и действия 

церкви. Люди жертвовали ради провиденциальной деятельности, ради 

Отца, но никто не пришёл бы к вам с оружием и не арестовал бы вас, как 

это происходит, если вы не платите налоги. Это крайне важная разница. 

Пожертвования, которые вы отдаёте в любой церкви и также 

использование силы… 

Ж: Вы не думаете, что Церковь Объединения промыла мозги своим 

последователям, а вы настаиваете на том, что вы – наследник, праведный?.. 
ХгДН: Я думаю… 
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Ж: Вы не промываете мозги людям, чтобы они стали членами церкви 

Sanctuary? 

ХгДН: Мы даём противоположный взгляд. Консерваторы говорят, что 

учителя промывают мозги детям в школах. Я это тоже много раз говорил. 

Ж: Вы верите в это? 

ХгДН: Ну, это зависит от того, что вкладывать в это понятие. Я говорю 

обобщённо. Но они определенно учат детей культурным нормам, образцам 
поведения, социальной психологии… 

Ж: Вы считаете, что это промывка мозгов и что это плохо? 

ХгДН: Нет, я думаю… Это зависит от того, что имеется в виду под 

«промывкой мозгов». Обычно под промывкой мозгов понимается 

насильное внушение, голод… 

Ж: То есть захват кого-то, чтобы внушить ему крайнее мышление? 

ХгДН: Конечно. 

Ж: То есть «я не должен отдавать всё нажитое, чтобы следовать за кем-то, 

отдавая всю свою жизнь»? 

ХгДН: СNN занимается этим. Во многих общественных школах учат, что 

Библия – это мифология. 
Ж: Как СNN делает это? 

ХгДН: Используя пропаганду, получая деньги от Сороса, от преступного 

синдиката Клинтонов, от насильника Билла Клинтона. Они предсказывали 

99% победу Хиллари Клинтон. Она была на 99% уверена, что станет 

следующим президентом. Они передали Хиллари голоса в 

демократической партии. Но даже Донна Бразил признала, что всё это 

коррумпировано, и отвернулась от Хиллари. Всё это не расскажут в СМИ. 

Но мой отец хорошо это знал из жизни в Северной Корее. СМИ – очень 

сильный инструмент, который используется коммунистическим режимом. 

СNN, левые СМИ – очень сильный инструмент. И я думаю, что все левые 

знают об этом, о том, как это меняет общественное мнение, создаёт 

определённую тему, чтобы проталкивать свою политику. Поэтому я думаю, 
что необходимо предоставление другой точки зрения, дебаты, не только в 

интернете, чтобы донести точку зрения и консерваторов, и либералов. Во 

взаимодействии свободного рынка всегда побеждает свобода. Поэтому 

СNN, левые СМИ, Фейсбук постоянно запугивают цензурой, они запретили 

нам проводить прямые трансляции на Ютуб, они спамят наши письма, 

поэтому мы перешли на другой канал. То есть мы испытали это, хотя у нас 

маленький канал. 

Ж: Как они объяснили, почему вас заблокировали? 

ХгДН: Нежелательные сообщения. 

Ж: Они не сказали, что это связано с содержанием ваших речей? 

ХгДН: Нет. Они сказали: «Спам». Мы можем показать вам слайд. 
Ж: И они вам не сказали, что вас заблокировали по причине того, что вы 

разжигаете ненависть?.. 
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ХгДН: Первая поправка позволяет вам свободу слова… 

Ж: Но вы не можете разжигать ненависть. 

ХгДН: Да, и также призывать к насилию. Но так же забанили Майло 

Йонопулиса. Таково было поведение левых, как движения против тех, кто 

выступает за определенные политические взгляды. Они подвергают 

цензуре всех… 

Ж: Давайте поговорим о вас, мы не будем касаться такого обширного 
вопроса. 

ХгДН: Но мы являемся частью этой группы. Южный центр правовой 

защиты бедноты поместил нас в список разжигателей ненависти. 

Ж: Кажется, что это вас совсем не волнует. Не волнует, что вас называют 

разжигателем ненависти. 

ХгДН: Если так нас называет ЮЦПЗБ, то меня это вообще не волнует.  

Ж: И кто ещё? Есть и другие люди, которые говорят, что вы разжигаете 

ненависть. 

ХгДН: Обычно, это исходит от левых. Я не думаю, что это правые. Правые 

могут быть не согласны с нашей христианской теологией, но они обычно 

не говорят, что мы разжигаем ненависть. Обычно так говорят левые. И это 
меня не волнует. 

Ж: Вы что-нибудь хотите добавить про Церковь Sanctuary, про своё учение, 

про последователей – что угодно? 

ХгДН: Нет. Спасибо, что вы приехали из Калифорнии, это так далеко. Я 

ценю это. 

Ж: Я из Нью-Йорка. Это не так далеко. Спасибо большое. 

(Конец интервью). 

Она из города Нью Йорка. Ну, вот такое интервью, ребята. Это настоящее 

интервью. Вы его первые увидели. Вы увидели первыми. Мне кажется, что 

я её победил. Мне кажется, что я её полностью разгромил. (Да!) Я 

чувствовал после этого интервью: «Эх, а я думал, что она умнее. А она 

была настолько некомпетентна». У неё нет знаний по многим вопросам. 
Она такая необразованная. У неё знания на уровне ученицы начальной 

школы. 

Вы сейчас можете увидеть настоящее интервью, оно будет опубликовано 

онлайн для общего доступа. Посмотрите, что они из этого сделают, что 

туда добавят. Наверняка они будут говорить, что мы бывшие мунисты, что 

мы промываем мозги молодёжи и т.д. 

Вы можете увидеть, как она пыталась подловить меня на разных своих 

вопросах. Она пыталась подловить меня, задавая эти вопросы. И она очень 

грубая, она постоянно прерывала меня. Ну, вот, это была Элизабет Варгас. 

Они покажут это на A&E в одной из передач этого цикла, которые 

начинаются завтра, в Мемориальный день. Нам нужно посмотреть, что они 
покажут. 
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Мы опубликуем их видео на Ютуб и назовём это что-то в роде 

«Разоблачение передачи A&E про культы и экстремальные верования». 

Можно сделать что-то подобное как отдельное видео, чтобы люди, 

посещающие интернет, смогли ясно увидеть, о чём было интервью на 

самом деле. Они смогут увидеть настоящий контекст, и как они всё 

перекроили и всё перевернули, чтобы мы выглядели сумасшедшими. Но 

люди сами всё увидят в настоящем контексте, поэтому мы публикуем 
интервью, ещё до выхода передачи. Поэтому делитесь этим с людьми, 

пусть они всё видят. A&E будут разоблачены прежде, чем они попытаются 

сделать что-либо. Это подорвёт доверие к ним. Поэтому интернет так 

замечателен. Левых легко разоблачить в их тоталитарной, 

коммунистической пропаганде. Они являются откровенной пропагандой. 

Они лгут, смотря вам в рот. Они делают вид, что они такие вежливые с 

вами, но за кулисами они планируют как бы вас получше опозорить. Но это 

всегда заканчивается их же поражением, потому что они так много раз 

делали то же самое с использованием контроля над изложением фактов и 

над СМИ. Но теперь они не могут так делать, потому что есть интернет. 

Поэтому сейчас они пытаются устроить прослушку людей, пытаются 
закрывать консервативные каналы. Почему они нами интересуются? Мы 

небольшой по просмотрам интернет канал. Что с ними такое? Они 

заблокировали наши прямые трансляции уже на двух каналах. Вот как они 

боятся. Они боятся так потому что, если консерваторы… левые выходят из 

себя из-за нас. Но сами распространили в публикациях то, о чём мы 

проповедуем, миллионам людей. Люди услышали о «жезле железном» и 

коронах, а это на самом деле очень вдохновляющее послание. Я думаю, что 

в тайне этим либералам нравится наше послание: «О, да, я тоже хочу быть 

царём. Да!». Но потом они начинают размышлять: «О, ужас, всё 

децентрализовано, и все являются царями. Нет, мне это не нравится!» 

Потому что они теряют власть. Они в культе власти и жаждут власти. 

Послание, которое мы передаём, очень вдохновляющее. Оно даёт силу, но 
и смирение, а также стиль жизни без иллюзий. Людям оно даёт власть над 

использованием силы, позволяя им быть царями и царицами. Это очень 

сильное послание. Поэтому это привлекает их в глубине души, и они 

интересуются мной. Они помещают меня на все эти обложки и постеры. Я 

не знаю, почему, но их ко мне притягивает. 

В то же самое время правые наблюдают за нами. Они наблюдают за нами. 

Они продвигаются вперёд намного медленнее, но наблюдают за нами. 

«Вашингтон пост» опубликовал такую статью. Ну, хорошо, мы знаем, кто 

они такие. Мы знаем, что они часть демократической машины пропаганды. 

Мы знаем, что у них контракт на 600 миллиардов долларов с ЦРУ. И с 

Амазоном. Мы знаем, что это машина пропаганды, и, если они это говорят, 
не думаю, что в этом есть опасность. Не думаю, что это безумие». 
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Все либералы видят нас как сумасшедших и делают такие комментарии. 

Под статьёй был один комментарий: «Теперь мы знаем, кто будет 

следующим президентом NRA». (Смеётся). Они имеют в виду, что я буду 

следующим президентом NRA. Они просто сходят с ума из-за нас. Мы ведь 

не просто говорим со своей точки зрения или с точки зрения истории, 

социологии, мы говорим с точки зрения Библии. Мы передаём сильное 

послание, основанное на Библии, которое раскрывает суверенность, права 
царей, которые даны людям, вместе с которыми Христос будет править 

миром. И это не будет тоталитарное правление. Мы говорили об этом с 

Ларри Праттом на его передаче, она выйдет 2 июня. И теперь 

консервативные СМИ при помощи Ларри Пратта – Бог благословил его, он 

воистину, как Иоанн Креститель для меня… GCN, эта радиостанция 

охватывает около 25 миллионов человек по всей стране – и сейчас 

миллионы людей, консерваторов и либертарианцев, услышат весть о 

«жезле железном» и о коронах. Они смогут понять это с точки зрения 

Библии. Поэтому либералы так бесятся. Они знают, что это не просто 

сильное послание, но оно к тому же библейское. Если это послание 

библейское, а вы христианин, вы не сможете игнорировать его. Если вы 
серьёзны в изучении Библии и являетесь консервативным евангелистом, вы 

не сможете игнорировать это послание, вы должны задуматься над ним. А 

также евангельские христиане знают, что сейчас Последние Дни. И они 

пытаются найти… они говорят: «Где же явится Христос, где же будет Его 

Царство?» Они говорят на эти темы. Но все люди, которых они 

рассматривают, предлагают им централизованную модель. Как Римский 

Папа. Он говорит, что Католическая Церковь будет Царством Небесным на 

земле. Они говорят, что Католическая Церковь – это Царство Небесное на 

земле. Но мы знаем, что их система – тоталитаризм, культ педофилии. У 

них есть Банк Ватикана. Они ничем не отличаются от социалистической, 

коммунистической страны. Только они используют христианские термины 

и делают вид, что их священники – святые. Итак, мы знаем, что такие 
системы приведут к социализму, коммунизму – политическому 

сатанизму.  Есть только одно место на этой земле, связанное с тем, кто 

заявил, что он и есть Господь Второго пришествия. Он установил 

наследников Царства, и если вы посмотрите на то, что они предлагают, – на 

Конституцию Чхонильгук… Даже «Вашингтон Пост» вынуждены 

признать, что это «мощный документ»! Это буквально их цитата! Мы 

будем использовать эту цитату, как сумасшедшие, 

хорошо?! «Конституция Чхонильгук – мощный документ». 

«Вашингтон Пост». (Смеётся). 

Они сами дали нам такую характеристику! Это абсурдно! Раньше они 

никогда так не характеризовали нас, Боже мой! 
И даже в этой статье… Мы рассмотрим её возможно на следующей 

неделе… Это безумие, но они добавили всех этих людей, которых обычно 
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выкидывают из комментариев. Один парень из Нью-Джерси там пишет: 

«Эти люди – сумасшедшие, ла, ла, ла». Он из левых. Они это оставили в 

комментариях. А также и другого парня из Оклахомы: «Эй, мне нравится 

то, что вы делаете, ребята! Как я могу присоединиться?»  Там есть и другой 

парень, из Британской Колумбии: «Эй, я люблю пастора Шона, ребята! Это 

просто здорово!» 

Обычно «Вашингтон Пост» удаляют такие позитивные комментарии и 
оставляют только негативные. «Посмотрите на длинный список 

комментариев и прочитайте – там везде: они сумасшедшие, они культ, они 

милитаристы, ФБР должны следить за ними». Обычно они оставляют 

только такие негативные комментарии. Сам факт, что они добавили и 

другие мнения, более позитивные, а из них два или три полностью 

одобряющие, не просто приемлемые, а полностью одобряющие: «Я хочу 

присоединиться к вашему Движению, я люблю пастора Шона, мне 

нравится его послание». 

Я не знаю, что принимал тот парень. Надеюсь, он был ведом Святым 

Духом. Хвалите Бога! Он пришёл сюда и думал, что здесь культ 

сумасшедших. Но когда он увидел людей из Sanctuary, он сказал: «Они на 
самом деле замечательные люди». Он был в шоке, он думал, что мы, как 

сумасшедшие, выскочим с оружием и криками: «Ла, ла, ла, ла».  Не знаю, 

что с ним случилось, какой дух его вёл. Надеюсь, что его вёл Дух Бога. 

Такие невероятные вещи происходят. 

Итак, теперь будем ждать что выпустят о нас A&E. Если они попытаются 

исказить содержание или что-то добавить, делать вставки, чтобы 

выглядело, как будто мы врём, у нас есть полное интервью. Вы его 

видели.  Вы видели полное интервью. Вскоре и во всём мире смогут 

увидеть полное интервью. Оно будет на нашем канале, доступно для 

просмотра по всему миру. 

Если они попытаются заблокировать наш канал, мы поместим его на канал 

Тима Элдера или на чей-то другой канал. Мы выложим интервью в 
открытый доступ, чтобы люди смогли увидеть настоящее интервью и его 

содержание. 

Чем больше левые пытаются нас опорочить, тем больше людей слышат о 

нас и начинают интересоваться. Теперь консерваторы вынуждены придать 

более пристальное внимание тому, о чём мы говорим. Они вынуждены 

внимательнее изучать цитаты из Библии. И вы сами можете поискать все 

эти цитаты. Я ничего не придумываю. Я не придумывал ничего – все эти 

цитаты есть в Библии. И вы может сами найти их и увидеть, что то, о чём 

мы говорим – самое ясное объяснение для Божьего Царства, которое не 

является тоталитарным, тираническим царством, управляемым Богом, 

который был добр, но обернулся во зло теперь и управляет всеми как 
диктатор-коммунист. 
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Итак, я не знаю, что делает сейчас Бог. Но всё, что я знаю, – мы в Его руке! 

Окей? Аминь! Что я могу ещё сказать? Это всё, что я могу сказать. Вы 

видели интервью первыми, ставьте лайки, делитесь им и подписывайтесь 

на наш канал. 

Ну, хорошо, SOS, поднимайтесь. Давайте все поднимемся и воздадим хвалу 

Богу! Молитесь за нас на этой неделе, хорошо? Мы будем возвращаться из 

путешествия. Помолитесь за нас. И расскажите потом, что они о нас 
покажут в программе A&E. 

(Песни прославления.) 

 

Воскресная проповедь (10 июня 2018 год) 

10 июня 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте прочтем «Вашингтон пост». Кто видел статью в «Вашингтон 
пост»? О, Боже! Это наши заклятые враги. Это сатана, который склонил 

колени. Это безумие, полное безумие, что «Вашингтон пост», наши 

заклятые враги, написали такую статью. Мы знаем все редакторские игры 

СМИ, всю их ложь и вранье, мы знаем, что они никогда не поместят 

хорошее высказывание, они удалят его, но вот вам! Журнал «Вашингтон 

пост»! Мы сделаем особый подарок первым трем, кто сфотографируется в 

книжном магазине с журналом «Вашингтон пост». 

Это было опубликовано, и как вы можете видеть, весь журнал посвящен 

нашему сообществу! Половина журнала о нас! Вы можете увидеть 

фотографию этого симпатичного молодого человека на обложке журнала. 

Я думаю, что Шуги и И Гьен Хи упорно работали в этом семестре, поэтому 

Бог дал им подарок – целые две страницы в «Вашингтон пост»! Те, кто был 
с Отцом в ранние годы в США, знают, как это невероятно. Но посмотрите, 

здесь есть Таширо Шигеру, а также Брюс, Кайл, Дентон. Еще одно 

огромное фото! Посмотрите на эти заголовки. Это они подчеркнули, чтобы 

дать краткое содержание. И вот моя цитата – «Дело не в том, чтобы стать 

плохим парнем, а в том, чтобы стать опасным, потому что ты любишь 

людей», – сказал Шон Мун. «Путь «жезла железного» – это способ любить 

людей». Если ты любишь людей, ты готов защищать их. Также есть другие 

фотографии из Церемонии 28 февраля. Вот «Отчет Царя», тренировка 

молодежи. Посмотрите, это тренировка молодых ниндзя. Очень хорошие 

фотографии. И вот еще один заголовок, гласящий: «Если Царство придет 

при жизни Шона, он займет место Царя Соединенных Штатов». Брат 
Джастин считается главным инспектором. Вот вам! И тут поместили фото 

Кук Джин нима с леопардом. Прекрасные фотографии, отличная статья! 

Это все продолжается и продолжается. Весь журнал. Можно подумать, что 

http://sanctuary-ru.org/1984/
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это наше издание! Но это «Вашингтон пост»! И тут Каролайн. Это не 

цитата, а просто слова. «Для того, чтобы быть посвященным членом 

Sanctuary требуется супер-человеческая вера и очищающие воды…» 

Конечно, тут не обошлось без неожиданных уколов «Вашингтон пост», 

потому что они заигрывают с толпой левых, и, поэтому, они всегда будут 

ударять по нам. Вам следует ожидать этого. Но то, что они добавили сюда 

позитивные вещи – шокирует! И «Вашингтон пост» процитировал: 
«Конституция Соедининных Штатов Чхонильгук – сильный документ». 

Это «Вашингтон пост», даже либеральным психам и коммунистам 

пришлось признать, что конституция Чхонильгук… Потому что они 

пришли с мыслью, что мы призываем к христианской версии шариата. 

На этой неделе у нас в гостях были французские СМИ, команда, создающая 

документальные фильмы, какой-то журнал, типа «Пари матч», или «Лайф». 

Они брали у нас интервью, снимали тысячи фотографий на тренировке. 

Они сказали: «Можете подержать золотой АR таким вот образом?» Я 

сказал: «Нет! Это не принято», но они хотели сделать сенсацию, что мы 

какие-то джихадисты. Все эти интеллектуалы не верят в Бога, они думают, 

что это шутка, они верят в бога-обезьяну, в эволюцию. Они не хотят верить 
в иудео-христианского Бога. Но когда все эти интеллектуалы видят 

конституцию Чхонильгук, они говорят: «Что?!» Это задевает их. Потому 

что каким-то образом она их привлекает. Вы можете сказать, что 

существует свобода слова, свобода вероисповедания. «Все могут носить 

оружие? Хорошо, что еще? Что? Что? Солдаты могут выбирать своих 

лидеров?! Люди могут выбирать своих местных шерифов? Ух ты!» На 

самом деле левым СМИ это нравится! Это невероятно! Левые СМИ, может 

не все, но некоторые, глядя на Конституцию, говорят: «Я думал, что они 

хотят ввести закон шариата во главе с Преподобным Муном». Но они видят 

совершенно другое. Это шокирует их. И затем приходит Святой Дух, и они 

пишут позитивную статью! И мы не платим им ни цента! Вы не можете 

получить это за сотни миллионов долларов. Если бы мы заплатили им 
сотни миллионов долларов, то все еще не могли получить такой 

известности. Это невероятно, это работа Святого Духа, и Истинного Отца в 

духовном мире и все это сошлось вместе. Это абсолютно невероятно. 

Также на этой неделе доктор Джером Корси был с нами на «Отчете Царя». 

Он сейчас возглавляет вашингтонское отделение  Infowars. То есть Infowars 

сейчас связаны с нами! Мы молились за Алекса Джонса. Они больше, чем 

СNN, они – самые крупные альтернативные СМИ в США. Сейчас Infowars 

связаны с нами. Кто из вас слышал интервью с Ларри Праттом на прошлой 

неделе? Это было прекрасно, великолепно. Господин Пратт – невероятный 

Иоанн Креститель. Это станет известно 25 миллионам человек! Мы 

говорили о том, что люди пробуждаются. 
На этой неделе к нам приедет НВО и «VICE Documentary», они будут 

снимать о нас документальный фильм. Они пробудут с нами всю неделю. И 
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не завидуйте, если увидите младших детей в этих фильмах! Все это 

внимание к нам не для нашей славы! Все это для распространения 

Евангелия Царства! Бог устраивает все это не для того, чтобы мы 

любовались собой, высокомерничали, но, чтобы мы продолжали 

тренироваться, оставаться истинными, чтобы мы не менялись под 

воздействием всего этого, и чтобы мы проповедовали Евангелие! Вот о чем 

сказано в Библии – идите до краёв земли и проповедуйте Евангелие и 
наступит конец. Когда вы увидите на «VICE Documentary» детей, не 

завидуйте, гордитесь, потому что там есть и вы. Все эти аттрибуты – 

короны, «жезлы железные» – это все мы – полиция и милиция Царства 

мира, это граждане, цари и царицы Чхонильгук. Это те, кто любит Бога и 

своего ближнего. Если кто-то из нас одерживает победу, значит ее 

одерживаем и все мы. Мы не должны завидовать: «О, она попала на НВО, 

высокомерная, она мне все равно не нравится». Не будьте такими 

мелочными. Одна победа на стороне Бога – это победа для всех. Вы 

должны обладать таким возвышенным мышлением: «Библия так говорит, 

Бог весит больше, чем люди, мы должны поднимать свой дух к Нему». 

Дело не в нашей славе, дело в том, чтобы распространять Евангелие, 
потому что это настоящая теология освобождения, она отличается от 

ложной теологии освобождения Католической церкви. Многие 

протестантские церкви, получающие деньги от федерального 

правительства, учат о коммунистическом Иисусе. А эта теология – 

истинная теология освобождения, которая на самом деле освобождает 

рабов и делает их царями и царицами. Поэтому это – великая любовь Бога, 

великое Евангелие Царства Бога, которое, конечно, наступит. И мы живем 

в это время. Поэтому оно так вдохновляет. Мы живем во вдохновляющее 

время. 

И не только это. Бог движется и это невероятно. Я могу только сказать: 

«Бог, позволь нам быть смиренными слугами в этой работе, в провидении, 

продолжать нам оставаться верными и истинными, тренироваться усердно, 
быть самими собой». Потому что не только «VICE Documentary» приедет к 

нам на этой неделе, но и национальное телевидение Дании! Национальное 

телевединие Дании! 6 миллионов датчан увидят, как тренируется наше 

сообщество. Как я мог это организовать? Мое наследство было украдено, 

но у Бога есть иной план! У Бога все возможно! Мы живем в пустыне, но 

теперь весь мир приезжает к нам, чтобы услышать Конституцию 

Чхонильгук! Реально, к нам приедет Дания, они хотят изучить 

Конституцию Чхонильгук, увидеть тренировки, они написали о нас статью, 

в которой сказали: «Национальное движение в Дании развивается, мы 

хотим своего суверенитета, мы хотим контролировать свои границы, мы 

хотим иметь право обладать оружием, и мы думаем, что будет 
вдохновляюще услышать видение пастора Шона на все это, на Царство 

Божье». Это национальное телевидение Дании. И это было невозможно 
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сделать человеческими усилиями. Мы живем посреди медведей и оленей. 

Но Бог взял под Свой контроль и буквально весь мир… 

Это невероятно, у нас были журналисты из Франции, из «Вашингтон пост» 

– все эти люди, враждебные к нам, враждебные ко всем религиям, особенно 

к христианству, особенно к евангельскому. Все эти враждебные люди, 

когда мы стали говорить о Конституции сказали: «Что, о, Боже! Я хочу 

жить там!» Я не знаю, что делает Бог, но Он совершает нечто грандиозное. 
Итак, Дания приедет на этой неделе. Они будут с нами вместе с «VICE 

Documentary», на подписании книги в пятницу. Думаю, что они будут с 

нами и в воскресенье. 

Если вы увидите команды операторов, придя сюда, не пугайтесь, будьте 

сами собой. И просто поделитесь Евангелием. Мы должны это делать – 

делиться Евангелием, делиться Царством Божьим, делиться правлением 

«жезла железного» и коронами. По этой причине Бог направляет сюда этих 

людей, они не понимают этого, как A&E. Их программа выйдет на 

следующей неделе, 19 июня во вторник. И хорошо, что мы первыми 

опубликовали интервью. Они планируют сделать о нас часовую передачу. 

Может быть они расскажут также о Федерации Семей, дискредитируют 
людей, поэтому будьте готовы к этому. Это выйдет скоро, A&E, в 

следующий вторник, в 10 часов. Это крупная компания, ею владеет Дисней. 

Они очень «левые», политические сатанисты, они работают с 

Бильдербергской группой, их главный продюсер ездил на их собрание в 

Турин Италию, где журналистов арестовали за то, что они рассказывали об 

этом событии. Вы слышали об этом? Арестовали журналиста из 

альтернативных СМИ, который просто разговаривал с людьми! В его 

номер ворвались 5 полицейских в 3-4 утра! Вы слышали об этом? Это было 

два дня назад. Такое безумие! Бильдербергская группа – это тайное 

собрание самых влиятельных людей мира – правителей, лидеров 

монополий, банкиров центробанков, монархов Европы. Каждый год они 

собираются в разных местах. Их охраняют вооруженные охранники, 
запрещен вход СМИ. И они нарушают законы, потому что по закону, если 

вы являетесь главой государства, вы не можете встречаться с другим 

главой государства без присуствия СМИ. Но им все равно. Они выше 

закона. И альтернативные СМИ раскрыли их и показали, что те находятся 

выше закона, с них не берут налоги, они имеют дипломатический 

иммунитет. Это совершенно другой класс людей. Такова Бильдербергская 

группа. Но сейчас туда отправились журналисты, и они прижимают их и 

т.д. 

Мы видим, что мир – такое безумное место. Посмотрите, как быстро 

меняются события. Сейчас Ким Чен Ын находится в Сингапуре. И 

президент Трамп собирается встретиться с Ким Чен Ыном. Это 
удивительно! Конечно, вопрос в том, будет ли Трамп занижать свои 

стандарты ради популярности, мы должны за этим наблюдать, но Трамп 
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сейчас в пути. И вчера Трамп был на встрече G7. Посмотрите, эта 

фотография говорит сама за себя. Посмотрите на останки Китая, 

Соединенного Королевства, на этих злых бюрократов, на коммунистов из 

Европейского Союза, которые хотят воровать у людей, править всем 

миром. Эти люди – политические игроки Ротшильда. Если бы они 

прицепили наклейки своих спонсоров, то это были бы наклейки банка 

Ротшильда, Сороса, у них были бы такие наклейки. А у Трампа улыбка на 
лице. Он как будто говорит: «Нет, нет, я сказал «нет»». Посмотрите, как 

они навалились на этот стол, это так странно. Они просто навалились: «Ты 

понимаешь, что я говорю?» Она просто облокотилась, как будто хочет 

откусить его голову! Это безумие! И вот стоит Абе, и дипломаты, и Трамп 

как будто говорит: «Почему вы не пускаете Россию, в чем дело?» А Трудо 

притворяется добряком, но как только он приезжает домой, начинает 

говорить: «Трамп ужасен», но Трамп просто рвет его в Твиттере. Он 

терзает Джастина Трудо, этого симпатичного белого мальчика из Канады. 

Он просто марионетка Джорджа Сороса. Это пережитки преступного 

правительства банковских супер-картелей после Второй мировой войны, и 

Трамп говорит: «Нет, нет, нет. Мы не хотим этого. Я обложу вас налогом. 
Нечестно, если вы облагаете налогом нашу продукцию, мы тоже обложим 

вас налогом». А они: «Как ты смеешь так поступать?» И он говорит: 

«Кстати, мы должны пригласить Россию, и обсудить с ней некоторые 

вещи». О, Боже! Они просто взбесились. 

Сорос сказал: «Все пошло не так». То есть он наложил в штаны! Президент 

Трамп выступает против глобалистов, против мирового правительства, 

против нового порядка, против правления коммунистов, против их сети 

банковских картелей, стоящих выше закона, дипломатов-демонов, 

обладающих дипломатическим иммунитетом. Это было сказано на одном 

дыхании. Это невероятное время, события развиваются так быстро. 

С нами также связались консерваторы. И вы видели, как «левые» СМИ 

взбесились от «жезла железного», от события 28 февраля. Они просто 
взбесились и отправили все эти команды журналистов. Но они просто 

распространяют Евангелие Царства Божьего все больше и больше. Потому 

что чем больше они стараются очернить нас, тем больше людей узнают, о 

чем мы говорим. И тогда они поймут: «Эй, подождите, эти люди не такие 

плохие». Если мы плохие, то тогда и Джордж Вашингтон плохой, и Томас 

Джефферсон. Потому что мы говорим о том, чтобы Америка больше 

поняла духовные корни Богом данных прав на оружие. И мы говорим об 

этом, глубоко основываясь на Библии, которую никто не может отрицать, и 

вы все сможете услышать сами. 

Это невероятное время, чем больше они пытаются запачкать, переиначить, 

тем больше глаз и сердец может быть открыто с помощью силы Евангелия, 
которое обладает настоящей освобождающей силой, и когда они увидят 

Конституцию, прочтут ее сами, они смогут понять какой силой она 
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обладает. И также мы имеем преимущество в том, что вся наука на нашей 

стороне! Наука доказала, что свободный рынок, свободные сообщества 

создают невероятное процветание. Но она также доказала, и история 

показала это, что молодое поколение, выросшее в процветании, становится 

гедонистическим, злым и социалистическим. Поэтому в культуре 

Чхонильгук крайнее важное значение имеет культура полиции и милиции 

Царства мира, где мы развиваем альтруистическое мировоззрение, которое 
основано на хозяйском отношении, когда человек в опасной ситуации 

может отдать свою жизнь ради ближнего. То есть это мировоззрение не 

только антисоциалистическое, но оно несет в себе послание любви, 

основанной на христианстве, и на этом основана Конституция, тренировки 

полиции и милиции Царства мира. 

С нами связались главные консервативные документальные каналы. 

Господин Кевин Миллер и его продюсерская компания. Он создал свои 

главные документальные фильмы с Беном Стайном. Они сняли фильм 

«Обреченный попасть в ад» о главных христианских деноминациях, об их 

взгляде на ад. Он представляет консервативные взгляды, он связался с нами 

и сказал, что хочет снять о нас документальный фильм. Это все происходит 
без остановки. И кстати, «Вашингтон пост» все еще продолжает, и они 

попросили нас дать часовое интервью в передаче «Искренне ваш». 

Это становится просто безумием. Это важный исторический урок. Почему 

это благословение свалилось на нас? Посмотрите на Федерацию 

Мошенников, которая украла всё наследие Отца, они присвоили все деньги 

и собственность, осквернили Отца, запятнали себя и т.д. Они думали, что 

деньги – это реальная власть. Но что случилось? Они просто разрушили 

себя! У них финансовая катастрофа! Теперь Мать Хан пригласила обратно 

Хун Мо, эту женщину из Чхон Пхена! И теперь та возвращается с местью, 

и будет убивать и мстить тем, кто помог ее уволить! Сейчас в Федерации 

Мошенников произойдет кровавая битва из «Игры престолов», «Цезарь 

против Нерона», назовите, как хотите. И эта женщина не глупа. Она из тех, 
кто, обжегшись на молоке, дует на кипяток. И она знает Чхон Вон Джу, 

Ким Сок Пен, всех этих болванов, которые продали часть собственности. И 

одна из моих сестер, которая прогнала эту женщину… сейчас все 

провалилось, и Мать Хан призвала ее назад. И эта женщина возвращается с 

вендеттой и жаждой мести, она придет и разрушит всех. Конечно, она не 

глупа, она разрушит не только тех, кто ударил ее, но и саму Мать Хан. Но 

это то, что вы получаете. Вы не будете удивлены, если она, получив свою 

власть назад, получив Чхон Пхен, скажет: «Мать Хан сейчас должна быть 

госпитализирована. У нее старческий маразм». Они хотели это проделать с 

Отцом долгое время. И очень грустно видеть, как Мать Хан идет по этому 

же пути. Мы умоляли ее, рыдали каждый день на протяжении шести 
месяцев, говоря: «Не поступай так», потому что это ведет к разрушению. 

Отвернуться от Христа, ища удовольствий мира… Они наслаждались 
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некоторыми удовольствиями и роскошью, сотнями миллионов долларов за 

последние 5 лет, но сейчас источник оскудел. Этого нет. И сейчас 

возвращается жаждущая мести вампирша из Чхон Пхена с кислотой в 

жилах, чтобы навести порядок! Нарочно не придумаешь! 

А мы, приехавшие в пустыню дикой природы, все, что у нас было – 

медведи, какашки оленей, пели национальный гимн Чхонильгук в 

гостинной, и за пять лет Бог распространил Евангелие, короны и «жезл 
железный» по всему миру! Федерация Мошенников желала бы, чтобы 

«VICE Documentary» сняли документальный фильм о них. Они хотели бы, 

чтобы «Вашингтон пост» сняли о них документальный фильм, они бы 

хотели, чтобы датское национальное телевидение приехало к ним! И они 

бы заплатили за это! Но мы не платим тем ни цента! Они приезжают, чтобы 

посмотреть на нас! Не мы к ним едем! Они приезжают к нам, тратя тысячи 

долларов, а мы не платим им ни четверти доллара, ни пенни, ни четверти 

пенни – ничего! Они получают от нас только воду! Мы не хотим, чтобы 

они умерли от обезвоживания. И это не гималайская вода, не вода из 

Франции, это вода из-под крана. Это вода из-под крана! 

Ну, хорошо! Я увлекся. Простите Царя, я увлекающийся человек. 
Мы перейдем к Чхонсонгён на странице 126-127. Давайте прочтем 

вместе: «Что заставляет Бога негодовать? То, что люди унаследовали 

ложный род. Вы все — потомки ложного рода, источник которого — 

сатана. Он хочет уничтожить все творение! Таковы Вселенная, право 

собственности и родословие, с которыми вы связаны». 

Здесь Отец говорит о мире сатаны, который все перевернул, и поэтому нам 

нужна кровь Христа. Когда я читал это Писание, я увидел видение. Это 

было похоже на то, как показывает генетику телеканал Дискавери, когда 

камера увеличивает изображение, и вы проникаете в структуру клетки, 

появляется двойная спираль и т.д. Такую картину я увидел. Потому что 

среди невероятного хаоса и дезорганизации, Слово Бога, которое 

организует и формирует Вселенную, создало из такого беспорядка такой 
невероятный порядок. И Он создал архитектуру, структуру, информацию. 

Сила Его слова так мощна. Сатана захватил Адама и Еву и заполнил их 

своей кровью, которая связана с разрухой, и он разрушил упорядоченный 

Богом мир творения. Это все равно, как мы посмотрели на человека и 

увидели все его клетки, кровяные клетки, гемоглобин, ДНК. Это все – 

информация. Природа, характер, инстинкты, желания, страсть, эмоции, 

воля крови оказывают на вас влияние. 

Например, из науки мы знаем, что существует биологическая реальность 

того, что некоторые люди имеют склонность к алкоголизму или 

психическому расстройству. Если в вашей семье есть такое отклонение, то 

это передается следующим поколениям. И эти следующие поколения 
ничего не делали, не пили алкоголь, но им передана эта склонность, эта 

информация. Это невероятно, но это правда. Наука подтверждает это. Но 



259 

 

подумайте, если у нас падшее родословие, падшая кровь. В Библии 

сказано: «Ваш отец – диавол», это относится к тем, кто не знает Христа. И 

что происходит? Мы получаем инстинкты убийцы, инстинкты насильника, 

вора! В Библии сказано, что диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого 

поглотить. Мы получаем такую информацию, такую 

предрасположенность, такие инстинкты в нашей крови. Кровь – это не 

просто красная жидкость, это натуральная информация, компьютерная 
программа, переданная последующим поколениям, как через CD, которую 

вы прокручиваете и копируете. Информация со временем становится 

слабее, но она передается! Она может быть воспроизведена. 

Инстинкты, кровь – у вас есть вся эта информация, все эти тенденции, 

образцы мышления, воли, эмоций, ревности. Это все равно, что вы 

скачиваете ужасную информацию. Это не означает, что вы никогда не 

найдете своего правителя. Но это означает, что у вас уже есть эта кровь 

опустошения, кровь беспорядка, кровь разрушения. Все ваше тело 

наполнено как упаковка, как рюкзак, мешок, и несет всю эту невероятную 

информацию, триллионы клеток. И если мы несем информацию, о которой 

не знаем, мы начинаем вести себя по этим образцам и становимся подобны 
нашему отцу-дьяволу. Поэтому нам нужно отделиться от этой крови и 

принять истинную кровь. Когда мы видим настоящую кровь, которая 

отделена от всей этой загруженной злой разрушительной инстинктивной 

истории… История – это просто события, связанные информацией во 

времени. И это становится реальностью в нас. Поэтому нам нужно 

предстать перед Христом, нужно раскаяться в своих грехах, нужно прийти 

к алтарю и сказать: «Прости меня, создай меня заново». Поэтому нам 

нужно принять кровь, чтобы у нас была новая кровь, новое родословие. 

Потому что родословие не означает, что я происхожу оттуда или отсюда. 

Это, по сути, информация. Это сильная информация. И нам нужно, чтобы в 

нас были инстинкты Бога, инстинкты Его природы, инстинкты Его 

справедливости, Его сострадания, Его любви. И это прекрасно. 
Уильям Крейг спорил с одним мусульманином и говорил: «Мусульманский 

Бог – не величайший бог, потому что величайший Бог – это любящий Бог». 

А Бог в исламе – нелюбящий. Он любит только верующих, но ненавидит 

неверующих, Он приказывает сражаться с ними, применять к ним насилие. 

Сказано, что Аллах ненавидит неверующих. Но христианский Бог другой. 

Даже когда Он видит, как вы грешите, когда вы совершаете грехопадение и 

решаете уйти из-под Его благодати, и даже восстаете против Него и 

становитесь злым, Бог ненавидит грех, который вы создаете, но Он любит 

людей. Поэтому Он повелевает христианам любить своих ближних, любить 

людей. И рассказ о Евангелие, разговор с людьми о Христе происходит из-

за любви. Мы не пытаемся сделать из них последователей какой-то церкви, 
мы хотим, чтобы у них были отношения с Богом. Нас заботит их вечная 
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жизнь. Нас заботит их душа, куда она направится, отделится ли она от Бога 

или нет. И все это основано на любви. 

И поэтому тренировки в полиции и милиции Царства мира должны быть 

основаны на этом, они не могут быть основаны на завоевании, на шариате, 

на захвате всего мира, для того, чтобы иметь секс-рабынь и бить жён. Об 

этом есть целое видео от Дейва Вуда. Они должны быть основаны на 

любви, на этике любви Иисуса Христа, на любви к Богу и ближнему. Но 
это не взаимоисключающие вещи. У Иисуса была этика любви к Богу и 

ближнему, но он также сказал приобрести меч. Он также сделал плеть с 

шипами. Это своего рода боевое оружие. Иисус побил банкиров боевой 

плетью! 

Кровь связана с суверенитетом и правами владения. Кровь – это не только 

информация и диспозиция, инстинкты и образцы поведения, переданные 

сатаной, или Богом, но она связана с правами владения, с правами 

суверенитета. В Писании мы видим, что сатана – незаконный царь. У него 

нет законного престола. Он присвоил трон и попытался поставить себя над 

Богом и стал ложным царем, князем тьмы. Это связано с владением. Бог 

дал Адаму и Еве права владения, когда влил в них, в своих детей, которым 
Он передал Царство, весь мир, чтобы владычествовали над ним, Свою 

кровь. И это не только информация, но и право на владение. Это 

невероятно. Потому что у нас должна быть уверенность в том, что в наших 

жилах течет кровь, представляющая владение. Это владение имеет власть и 

права на суверенитет. И в будущем Царстве будут существовать эти, 

записанные в Конституции связи с нашим божественным правом, 

связанные с божественным родословием, с Богом всемогущим. В прошлом 

только цари и царицы могли наслаждаться этим божественным правом. Но 

в Царстве народ Царства, цари и царицы Царства Божьего имеют эти 

божественные права. Они исходят от нашей связи с Христом, от нашего 

права на владение, которое мы имеем, находясь в царской семье, в 

суверенитете, в царской родословной, в царском доме Бога. 
Давайте помнить об этом, в то время как будем двигаться дальше. Мы 

находимся на Евангелие от Луки, 7. Стихи от 22 до 28: 

«И сказал им Иисус в ответ: пойдите, скажите Иоанну, что вы видели и 

слышали: слепые прозревают, хромые ходят, прокаженные очищаются, 

глухие слышат, мертвые воскресают, нищие благовествуют;» 

Вы видите, что, когда проповедуется Евангелие, также присуствует сила 

исцеления. Кто видел обложку журнала Тайм с президентом Трампом в 

короне? Вы видели это фото? Президент Трамп смотрится в зеркало. Они 

пытаются высмеять его, как будто он не избранный правитель, хотя это не 

так. Его выбрали. Трамп смотрится в зеркало, и на нем корона. То есть 

даже они признают, что Трамп в реальности, царь! Не в злом смысле, он не 
завоевывает людей при помощи силы. Он играет роль царя, разбивающего 

системы сатаны. Понимает он это или нет, он разбивает системы 
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коммунизма по всему миру, что хотят навязать человечеству злые 

бюрократы из Евросоюза. Англо-саксы, вместе с Китаем, с Ватиканом и с 

радикальным исламом находятся на вершине мира. Потому что четыре 

всадника апокалипсиса, четыре цвета всадников представляют главные 

блоки власти, коммунистические группы в мире на сегодняшний день. Они 

реальны, они на самом деле существуют и сейчас они должны дать ответ 

общественности, которая возрастает. 
Итак, там, где проповедано Евангелие, происходит исцеление, хромые 

ходят, глухие слышат и т.д. Вот что происходит, когда люди понимают 

факт того, что государство не Бог, тоталитарное государство, контроль, что 

государство не может решить проблемы, оно только усугубляет бедность, 

болезни, здравоохранение, оно ухудшает все, к чему прикасается! К чему 

бы оно не прикоснулось, оно ухудшает, и производит худший продукт. И 

люди страдают, особенно когда правительство монополизирует все и 

делится только с друзьями, как в Северной Корее. Там абсолютно нет 

роста, там стагнация, общество в буквальном смысле погибает. Но там, где 

есть свобода, где есть возможность свободного рынка – там процветание. 

Люди находят решение проблем, просто сотрудничая друг с другом в 
свободных ассоциациях. Они создают новые продукты, такие как айфон, 

айпад, компьютеры, разные технологии. Они создают это. 

 «и блажен, кто не соблазнится о Мне!» 

Посмотрите, куда бы ни направился Христос, куда бы ни направилась его 

культура, Царство, свобода и ответственность, с точки зрения науки, мы 

знаем, что там будет процветание. И люди могут видеть это. Трамп 

распространяет такое послание о свободе и ответственности, хотя не 

использует для этого Евангелие, но он проталкивает послание о свободе и 

ответственности. «Давайте будем свободными и ответственными странами, 

взаимодействующими друг с другом, давайте поддерживать рост 

значимости наций по всему миру, чтобы освободиться от 

централизованной бюрократии, такой как Евросоюз и советского Брюсселя. 
Давайте торговать друг с другом, давайте будем успешными, будем 

строить свои системы, преодолевающие бедность и все кризисы, мы можем 

сделать это вместе, но у нас не получится, если есть безумное мега-тело, 

безумная правительственная структура, которая регулирует нас, находясь в 

другой стране и постоянно говорит нам, что нам можно делать, а что нет. 

Мы не сможем действовать в таком случае». Проповедует ли он Евангелие 

или нет, он проталкивает послание о дарах Бога. 

И что происходит, когда он это делает? Все эти бюрократы обижены! Вы 

видели этих людей из Евросоюза? Они оскорблены Царем Трампом! Царь 

Трамп изобличил G7. Он сказал: «Нет, нет. Нет, нет, нет». Он сказал: 

«Нет». Они сказали: «Подпиши», он сказал: «Нет». «Подпиши, подпиши, 
подпиши». Он сказал: «Нет». И они оскорбились! «Как ты смеешь не 

поддерживать нашу систему? Как ты смеешь не поддерживать 
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объединенное правительство? Как смеешь не поддерживать крупные банки, 

которые правят твоей жизнью? Как смеешь не подрывать свою страну, 

чтобы стать страной третьего сорта, чтобы мы могли грабить и насиловать, 

втянуть тебя в войну, чтобы потом дальше грабить и насиловать после 

войны». Но Трамп сказал: «Нет. Если вы будете запугивать нас, мы будем 

так же поступать с вами. Я буду любезен с вами, я буду вам звонить, но, 

если вы будете запугивать нас, мы тоже будем запугивать вас. Если вы 
поднимите налоги на наши продукты, мы тоже поднимем налоги на ваши». 

Они обиделись на то, что им нужно быть ответственными. Они обиделись, 

что он толкает их народ, чтобы он сверг их и прогнал их. Они обиделись! 

Вы видите? 

Где бы ни было проповедано Евангелие, дары Бога – свобода и 

ответственность, данные Богом человечеству, когда это Евангелие 

проповедано – их так много что обижает! Потому что в глубине своей 

эгоистичной души они хотят контролировать и править людьми по-

тирански. Они знают, что это будет остановлено. Они знают, что им станет 

сложнее осуществить это свое желание. И поэтому они обижены. У них 

жизненный кризис, это все равно что отнять у них их фундаментальную 
сущность, цель и жизнь, их желание паразитировать на людях, облагать их 

налогами, выращивать их на ферме до смерти, в то время как они летают и 

проводят вечеринки в группе Бильдерберга, проводя сексуальные ритуалы, 

сатанинские церемонии Марины Абрамович. Вот чем занимаются элиты! 

Поэтому они ненавидят имя Иисуса Христа, они ненавидят имена любых 

его христианских царств царей и цариц, они ненавидят идею, что вы 

можете поверить, что вы – суверен, что у вас есть царская кровь. Вы 

шутите? Это они не могут принять. Они обижены, обижены этой силой. 

И вы можете видеть. Это удивительно, как только «Вашингтон пост» 

написал о нас… Посмотрите на эту фотографию. Она еще крупнее на их 

вебсайте. Там крупнее небо. Здесь просто фотография в журнале, и они 

отрезали небо. Но посмотрите на фото в интернете – небо огромное! Они 
поместили Второго Царя, я держу свой АR-15 и я стою над миром как Царь 

горы или что-то в этом роде! Вот как они это оформили! И потом журнал 

«Тайм» опубликовал снимок президента Трампа с короной на голове, 

подобно Царю мира. И мы учим одному посланию, только мы учим 

внутренней стороне, внутреннему библейскому основанию, которое 

президент Трамп проталкивает на мировом уровне. Но вы можете увидеть 

это. Это удивительно! 

Обаму называли «император». И мы видели этого «императора» с 

централизованным правительством, но теперь они поместили туда 

президента Трампа, надев на него одежды европейского монарха. Они не 

нарисовали его в виде Чингисхана. Но они поместили его в царских 
одеждах, с короной и он похож на христианского царя. Даже левые знают, 

каким-то образом они знают, что это – царь, такая точка зрения на 
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политику меняет их систему, угрожает их царству, царскому праву и 

суверенитету, и их власти над человечеством. Им это не нравится! Они 

взбесились. Абсолютно невероятно видеть ведущие фигуры «левого» 

крыла – Сороса, Ротшильда, папу римского, как ложного пророка, и 

Ротшильда как антихриста на белой лошади с короной и со стрелами 

Ротшильда, невероятно!  И они – самая злая царская семья, которая 

является частью британской королевской семьи. Они – фальшивые, злые 
сатанинские цари и они владеют сотней триллионов долларов. Они – самая 

богатая семья в мире. Они – цари этого мира – Ротшильд, Сорос. Их 

символизирует корона, лук и стрелы на белой лошади, и они представляют 

англо-саксонский блок. И под ними – папа из Ватикана, который 

пропагандирует то же самое безумное коммунистическое послание, говоря, 

что европейцы должны смешаться с исламистами. Вы шутите? Господь 

милосердный! Существует союз с белым всадником и антихристом, 

который приносит мировое правительство. Они проделывают это со времен 

Лиги Наций после Первой мировой войны. Этот план осуществляется со 

времен Первой мировой войны. И Ротшильд также участвовал в этом. 

Мы находимся в невероятном сжатии времен. Короткая часть века 
оказывает влияние на всю историю человечества – это абсолютно 

невероятно. Но те, кто находится на стороне сатаны, будь то это красный 

всадник – Китай, продавцы органов членов Фалуньгунь и христиан, 

которые читают Библию, убивают, контролируют, подвергают цензуре 

вместе с Марком Цукербергом из фейсбука. Если вы находитесь в Китае, 

вы не можете прочесть сайт, который хотите, не можете послушать 

передачу, какую хотите. Вы должны слушать ССТВ и содержание, 

разрешенное китайским императором Си Цзиньпинем. Но это несвобода. И 

их лошадь красная, лошадь войны, их военный комплекс стал больше, чем 

американский при Обаме. 

И есть черная лошадь, которая несет весы правосудия, притворяясь, что 

несет справедливость, но они убивают людей, свергают страны, ведут 
наркоторговлю. Это тайные организации, типа ЦРУ – все эти западные 

теневые правительства, неизбранные народом бюрократы, которые правят 

странами, как ЦРУ. Это черная лошадь с фальшивыми весами правосудия, 

которая притворяется, что сражается за справедливость. Они самая 

большая криминальная банда на планете! Абсолютно опасная, крайне 

опасная черная лошадь, потому что это – группа убийц. И поэтому они 

хотят, чтобы весь мир демонизировал нас, выставил нас безумцами, чтобы 

они пришли и убили нас! Поэтому для нас крайне важно связываться с 

другими каналами, такими как Infowars, с Джеромом Корси, с людьми из 

сообщества любителей оружия, потому что тогда они не смогут нас 

изолировать. Вы либо держитесь вместе, либо отделяетесь. Поэтому для 
нас важно присоединиться к ним, поэтому через пару недель я поеду во 

Флориду, мы проведем ралли за то, чтобы уволили шерифа Исраеля. Если у 
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вас есть время, поедем вместе, мы сможем выступить перед полицейским 

управлением, чтобы заставить их уволить этого глупца, который не 

остановил стрелка, хотя навещал его 39 раз, не арестовал его, хотя тот 

нарушал федеральный закон, заявляя, что откроет стрельбу в школе. Мы 

присоединимся к господину Марку Робинсону –ууу! Он – черный Рэмбо, 

потому что ему нравится Рэмбо. Он приедет туда и даст речь. И если вы 

сможете, то 30 июня, поедем вместе во Флориду, мы будем на улицах, 
протестуя за то, чтобы уволили шерифа Исраеля, этого сторонника 

Хиллари, злого коммуниста, который не спас жизни 17 детей и учителей, 

они погибли, потому что этот Николас Круз не был арестован. Они просто 

хотят федеральных денег на свои программы, чтобы воровать эти деньги и 

давать отчеты о низком уровне преступности. Это полная ложь. Двое 

полицейских, которые противостояли ему, погибли, и многие говорят, что 

они были убиты. Мы не знаем, так ли это, но их нет в живых. Этот человек 

– тоталитарист, и мы поедем туда 30 июня, парни из спецподразделения, 

Марк Робинсон и другие патриоты тоже приедут туда, и мы проведем 

мирный протест, чтобы этого глупца уволили. Если у вас есть время, то 30 

июня приезжайте туда и присоединяйтесь к демонстрации. 
В этом году мне жаль всех, кто находится в Ньюфаундленде, я вас редко 

вижу, потому что почти каждую неделю я куда-то езжу, я не знаю, где я 

буду. И после Флориды, я поеду в Колорадо. Там будет большое барбекю с 

Тигом и с героями Бенгази. Они пригласили Кук Джин хёна и меня, и мы 

поедем к ним на встречу. Я надеюсь услышать хорошие рассказы от Тига 

для книги. Это невероятно! Но это абсолютно важно, крайне важно, потому 

что это убийцы из теневого правительства из ЦРУ и ФБР. Это очень 

опасные люди. Они поддерживают либеральную психопатию Обамы. И 

они преступники, они совершили множество преступлений, поэтому они не 

хотят, чтобы их раскрыли, но они – козлы отпущения. 

Итак, мы – единственная христианская церковь, которая проповедует 

Евангелие и учит тому, чтобы добрые люди были способны защищать свою 
цивилизацию, свою культуру, себя, свои семьи, свои дома от зла, чтобы 

они не были рабами, не были уязвимыми перед волками и львами, которые 

хотят прийти и уничтожить вас. Только мы говорим об отцах-основателях 

и Конституции, а также о библейском Царстве Божьем. И это устрашает, 

потому что «левые» психи знают, что… Посмотрите, как они паникуют, 

слыша об этом, как тратят десятки тысяч долларов, чтобы написать о нас. 

Это не игра, вы понимаете? Когда они говорят, что в сердцах и душах 

людей происходит революция, когда люди понимают истоки прав на 

ношение оружия и связываются с Богом, они будут ценить отцов-

основателей еще больше, они еще больше свяжутся с Богом, они больше 

свяжутся с Христом и будут чувствовать его отцовскую любовь к ним, они 
почувствуют, что он хочет, чтобы они были защищены, чтобы они стали 

сильными и одержали победу посреди всего зла, которое мы видим в 
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Откровении 20:7 после тысячелетнего Царства, в войне Гога и Магога, 

когда сатана соберет армию и их будет больше песка морского. Это будет 

та же ДНК и тот же дух, который передастся во времени, чтобы они смогли 

напрямую противостоять злу и одержать победу в самой крупной войне. И 

это произойдет через тысячу лет после начала Царства Христа. Тот дух 

будет там с самого начала благодаря Конституции, благодаря библейскому 

основанию, благодаря Господу Второго Пришествия. И все связи, все цари 
и царицы Царства Божьего связаные с Господом Второго Пришествия, 

имеют истинную кровь, отделены от сатаны, от дьявольских инстинктов, 

зла, от желания создать тоталитаризм, коммунизм, социализм, 

политический сатанизм. Отделены! 

Даже «Вашингтон пост» пришлось признать, что Конституция Чхонильгук 

происходящая от Преподобного Муна, Истинного Отца, Царя царей, 

Господа господ, Господа Второго Пришествия, исходит из всех его учений, 

и это политический документ, который несет свободу, независимость, 

отчетность, царское право миру. И это не похоже ни на один религиозный 

документ, который вы видели в жизни. Поэтому они были так удивлены: 

«Святой Бог, это невероятно!» И снова – где бы ни было проповедано 
Евангелие – есть обиженные. 

«По отшествии же посланных Иоанном, начал говорить к народу об 

Иоанне: что смотреть ходили вы в пустыню? трость ли, ветром 

колеблемую? Что же смотреть ходили вы? человека ли, одетого в мягкие 

одежды? Но одевающиеся пышно и роскошно живущие находятся при 

дворах царских. Что же смотреть ходили вы? пророка ли? Да, говорю вам, 

и больше пророка. Сей есть, о котором написано: «вот, Я посылаю Ангела 

Моего пред лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою». 

Ибо говорю вам: из рожденных женами нет ни одного пророка больше 

Иоанна Крестителя; но меньший в Царствии Божием больше его.» 

Если бы христианство приняло Господа, то за семь лет мир мог бы быть 

восстановлен. Если бы христианство выступило бы с Истинным Отцом, за 
короткое время мир был бы основательно изменен. И мы видим силу 

Святого Духа, силу Истинного Отца на Небесах, с силой Истинной Матери 

Кан, которая только что вернулась из своей поездки в Даллас, и прибывает 

в добром здравии, конечно, она устала, ей 92 года и все понимают ее 

ситуацию, но сейчас происходят все эти чудеса. И все СМИ после события 

28 февраля пришли к нам, и не только они, но и христиане. 

Консервативные лидеры в сообществе владельцев оружия, господин Ларри 

Пратт – истинное лицо типа Иоанна Крестителя. Он является лидером, 

царем лобби владельцев оружия. И он не просто выступает с нами, но и 

поддерживает книгу «Жезл железный» и говорит, что это отличная работа! 

Я не помню точно, как он сказал, но он использовал слово «отличная». 
Дело в том, что начали появляться такие фигуры типа Иоанна Крестителя, 

выступающие и поддерживающие царское право Отца. И хотя Трамп не 
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знает этого, но встреча с ним становится все ближе и ближе. Потому что 

все молились за Infowars, за Алекса Джонса, потому что он постоянно 

избегал нас, Каина и Авеля, Царского рода Отца. Он постоянно убегал. Он 

не хотел говорить о нас. И несмотря на руку Бога, которая затронула все 

СМИ, он все равно не хотел говорить о нас, что само по себе – безумие! 

Потому что мы полностью превозносили его, мы сражались за их дело. Но 

они все равно избегали нас. Но на прошлой неделе… 
Вот слова Ларри Пратта: «Отличная апологетика, касающася второй 

поправки, руководство по разрешению самых больших ошибок в 

отношении второй поправки, самозащиты, по ограничению власти 

правительства. Я призываю людей приобрести эту книгу». Это Ларри 

Пратт, исполнительный директор Организации владельцев оружия 

Америки! Вы можете себе представить, если бы это произошло, когда 

вышла автобиография Отца? И он является серьезным евангельским 

христианином. Кто из нас удивился, когда увидел интервью с доктором 

Корсом, который использовал такую же терминологию, что и Алекс 

Джонс! Но теперь Infowars, цари альтернативных СМИ, связались с нами! 

Infowars теперь официально связались с нами, и их главный редактор 
Вашингтонского бюро был на нашей передаче, и снова появится. И теперь 

наши отношения развиваются. 

Мы не могли сделать это сами! Лурдес работает очень усердно, но Святой 

Дух все соединяет вместе, чтобы Бог мог двигать Свое провидение. И вот 

фигура типа Иоанна Крестителя. Вы видите, как это происходит на ваших 

глазах, как они все связываются с нами, как еще вы сможете объяснить все 

это? Как вы сможете объяснить то, что все эти кусочки собираются вместе 

без участия Бога и силы Святого Духа, который движется сейчас? Мы 

понимаем, что эти фигуры Иоанна Крестителя крайне важны. Но 

посмотрите: 

«Сей есть, о котором написано: «вот, Я посылаю Ангела Моего пред 

лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою». Ибо говорю 
вам: из рожденных женами нет ни одного пророка больше Иоанна 

Крестителя; но меньший в Царствии Божием больше его.» 

Иоанн Креститель теперь – это консервативные евангельские христиане, и 

они сейчас выступили с Царским родом Отца. Хотя у нас ничего нет, нет 

того основания, которое было украдено, но есть основание сердца 

Истинного Отца, его вклад и это оказало влияние на их дух, и они могут 

чувствовать этот дух и продолжение этой работы здесь в Трех царских 

поколениях, и они связываются с нами снова. И он сказал: «Я поговорю, я 

постараюсь вернуть «Вашингтон таймс». Он сказал: «Если не получится, то 

мы сможем основать новое издание». Он сказал что-то в этом роде. Дело в 

том, что приходят все эти невероятные фигуры типа Иоанна Крестителя. И 
они способны свидетельствовать и согласиться с нами в отношении 

библейского основания Царства Божьего. Мы говорим о Царстве Божьем. 
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Главная тема христианства – Царство Божье. И как оно будет выглядеть 

согласно Христу, согласно Писанию? Только мы говорим о том, как оно 

будет выглядеть и как оно определено в Писании. Только мы говорим обо 

всех этих неудобных отрывках, которые не затрагиваются 

социалистическими христианскими церквями – о «жезле железном». 

Только мы говорим о них, и теперь христианское сообщество выступает с 

нами, присоединяется к нам и говорит то, что сказал Ларри Пратт, 
поддерживая такую работу! Это абсолютно невероятно, но посмотрите, что 

происходит: 

«Ибо говорю вам: из рожденных женами нет ни одного пророка больше 

Иоанна Крестителя; но меньший в Царствии Божием больше его.» 

Почему? Потому что меньший в Царствии Божием – это царь! Он 

величественнее, чем Иоанн Креститель, потому что он основан на 

христианстве, он защищает Конституцию, любит Бога и своего ближнего и 

он – царь! Он не просто гражданин, но и царь. Меньший в Царстве – также 

царь. Он обладает царскими правами. И наше сообщество должно 

преодолеть обвинения, которое бросает нам сатанинское царство, когда мы 

говорим: «Царь Лоуэлл, Царь Пьер, Царь Джим». Что вы чувствуете? «Это 
как-то странно». Нет, мы должны преодолеть это чувство неудобства. Это 

должно быть привычным, и естественным. Царица Марта, как дела? Это 

должно быть нормальным и естественным. 

Я скажу вам нечто, что я понял. Если вы не выступите за свое царское 

право, никто за него не выступит. Если вы не выступите и не поверите 

сами, тому, что говорит Бог, никто за вас это не сделает. И я говорил с 

детьми: «Вы тоже должны помочь мне установить царское право». Потому 

что дети приходят и говорят: «Хёнг Джин ним и т.д», и я говорю: «Нет, я – 

Второй царь». Я не хочу становиться высокомерным, я тоже хочу, чтобы 

вы стали царями. Мы должны преодолеть все эти обвинения и стыд, 

который вы чувствуете, когда вас называют царями и царицами. Особенно, 

когда это касается благословленных семей. Мы должны преодолеть это, 
потому что это фактор стагнации, который сатана навешивает на нас, как 

остатки его контроля. Чтобы полностью освободиться, вы не можете 

оставаться слугами слуг монархии или царя. Вы должны понять, что вы 

тоже суверенные монархи. Давайте вместе выступим со Вторым царем, с 

его Конституцией, с его страной, любя Бога и ближнего, тогда наступит 

мир на земле. Но мы должны преодолеть эти глупые чувства стыда, когда 

люди пытаются заставить нас чувствовать неудобство. Нет, это должно 

быть естественно. Либо мы, как сообщество, будем думать, что это 

странно, и нам будет трудно принять царское право и нашу связь с Царем 

царей, либо мы будем относиться к этому по-настоящему, будем верить в 

то, о чем мы говорим, о чем пророчествуем, и сделаем это частью нашей 
культуры. Поэтому для нас не странно говорить «царица Хироми» или 

«царь Лоуэлл», или «царица Аделия» – это не странно для нас! Проблема в 
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том, что мы находимся позади того, куда Отец и Святой Дух ведут нас, 

хотя он показал нам Царство, Конституцию, Писания об этом, но мы все 

еще плетемся позади на 20 лет. Поэтому я здесь вдохновляю вас зажечься 

Святым огнем от Святого Духа и сказать: «Мы должны преодолеть это, 

этот стыд, который мы чувствуем, находясь под контролем сатаны, под 

контролем архангела». Аминь? 

И я хочу сказать, что даже меньший в Царстве больше. Почему? 
Подумайте, да, важно, чтобы фигуры типа Иоанна Крестителя выступали с 

нами. Бог позволяет им использовать их основание, чтобы распространять 

Его Евангелие. Это не для нашей славы, не для нашего обогащения, не для 

развлечения. Это ради Евангелия. Оно должно быть проповедано. 

Настоящее Евангелие освобождения в конце концов позволяет обычным 

людям не быть добычей злых правительств, централизованной мафии, 

власти, групп, убийц и т.д. Это земля, где добрые люди в конце концов 

смогут освободиться от зла, которое управляло их предками миллионы лет, 

сотни тысячи лет. Это невероятная вещь. Все эти Иоанны Крестители 

могут прийти, они играют очень важную роль, Бог может использовать их, 

чтобы использовать их основание и распространить Евангелие Царства, но 
в конце концов нужны люди веры и убеждений, которые не будут 

испытывать стыда от остатков владычества сатаны. Мы должны принять 

царское право. Вы знаете, как поначалу мне было неудобно, когда все 

стали называть меня «Царь»? Мне все еще неловко. Но это моя вина. 

Поэтому, когда вы называете друг друга «Царь Лоуэлл», или «Царь Джон», 

чтобы приободрить друг друга, мы делаем это не для того, чтобы 

важничать, править как тоталитарный тиран. Конечно, нет! Мы делаем это 

для того, чтобы укрепить друг друга, чтобы понять свое настоящее 

отношение ко Христу, свое настоящее положение по отношению к Богу и к 

Его крови, к Его родословию, Его царской власти. Я понимаю, что это 

неудобно, когда мы превозносим друг друга таким образом, потому что мы 

– скромные люди, мы не хотим самовосхваляться. Мы раскаиваемся, мы 
занимаемся саморефлексией, мы не хотим, чтобы нас захватил сатана и его 

искушения, но в то же время существует баланс, с настоящим 

самоопределением, данным Богом, и мы должны принять его, иначе мы 

будем грешить против Него, против Его наследия, которое Бог дал нам. 

Итак, дело в том, что я прошел через это, и вам нужно проделать то же 

самое! Вы должны преодолеть это. И когда это станет для вас обычным 

делом, когда в нашем сообществе мы будем обращаться друг к другу: 

«Царь Алан, как дела?», когда это станет естественной частью нашей 

культуры, вы увидите множество евангелистов, христиан, которые придут, 

чтобы прикоснуться к нашей культуре, увидеть, как мы взаимодействуем 

друг с другом, увидеть новую небесную культуру, и они скажут: «О, Боже! 
Что это?» и тогда они не только будут привлечены этим, но и войдут в 

Царство Божье. Вы увидите такое движение Святого Духа, но еще раз 
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повторяю, у нас есть ответственность. Во многих случаях наш стыд, зло 

внутри нас блокируют движение Святого Духа. Аминь? Поэтому нам, как 

сообществу, нужно преодолеть это. Утром Бог донес это до моего сердца. 

Мы должны перестать чувствовать неудобство, когда называем друг друга 

«царь, царица». И если мы будем делать это, то через шесть месяцев это 

станет привычным, это станет частью нашей культуры. Но нам нужно 

преодолеть это, иначе мир никогда не поймет своего настоящего 
определения. Мы – первопроходцы, мы должны избавиться от всего 

сатанинского багажа и мусора, которое сковывает нас духовно, начиная с 

наших предков. Бог отделяет нас, но эти цепи возвращаются и цепляются 

за наши штаны, за ноги, за рубашку, за шею. Мы должны отрезать их, и 

перейти в сильную культуру Христа и его Царства. Аминь! 

Итак, мы будем этим заниматься. Мы не совершенны, и не безупречны. 

Иногда мы подскальзываемся. И я не говорю, что это конец, и не заставляю 

вас делать 100 отжиманий, если вы не можете так поступать, я просто хочу 

возвать к вашей совести. Вы видели, как я шел этим путем, это была целая 

история. Вы видели, как мне пришлось вступить в свое помазание, принять, 

что я – Второй царь. Я сказал, что буду им, что я провозглашу это. Мне 
пришлось это сделать. И я не кичился, это Отец создал Три царских права. 

Если бы я не вступил в это, то никто бы это не сделал, если бы я 

чувствовал, что это вздор, то все бы чувствовали, что это вздор. Если наше 

сообщество будет чувствовать, что это идиотство, если мы – уважаемые 

люди, выступившие за нашего Отца, за Царя царей, за его Царство, за его 

царское право, когда все были против, когда вы потеряли все – ваших 

друзей, вашу популярность, не воплотим то, что Бог дал нам – то мир уж 

точно не сделает этого. Потому что они только следуют настоящей силе, 

настоящей убежденности. И в конце концов все это связано с нашей верой 

и нашим самоопределением во Христе, поэтому нам нужно задуматься об 

этом. Мы должны избавиться от этих ощущений, избавиться от того, что 

мы думаем, что это вздор. Мы должны по-настоящему верить, понимать, 
что мы больше не рабы, а мы – цари из царского права. Короли 

Великобритании и все цари сатанинского мира незаконны. Настоящие цари 

и царицы находятся здесь, в авторитете Бога и в Царстве Христа. 

Настоящее Царство здесь! И это очень важная задача. Я понимаю, что это – 

духовная битва. Мне пришлось пройти через это, и мне до сих пор иногда 

приходится этим заниматься. И вам придется так поступать, но Бог 

помещает нас в огонь, чтобы отделить обоюдоострым мечом и размозжить 

голову сатане. 

Хорошо! Я слишком разглагольствую сегодня. Мне нужно показать вам 

кое-что. Давайте посмотрим. Это удивительный Найджел Фараж. 

  
Видео. (Найджел Фараж рассказывает, что люди, проживающие в Европе, 

чувствуют себя жертвами иммиграционной политики Брюсселя. Люди 
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платят налоги, а в ответ получают директивные указания Еврокомиссии. 

Эта ситуация меняется в Италии, где выбрали правительство, стремящееся 

отделится от Евросоюза. Евросоюз принуждал все страны (Грецию и др.) к 

подчинению. С этого момента на выборах будут побеждать политики, 

скептически настроенные к Евросоюзу). 

  

Хёнг Джин ним: Италия, была освобождена! Продолжайте показывать это 
видео. Итак, Италия теперь освободилась, друзья! Они проголосовали за 

национальное правительство. Они делают упор на итальянских интересах, 

и конечно же они поддерживают политику президента Трампа и борются за 

их суверенность. В этом смысле Трамп становится президентом мира, 

Царём мира. Он получал сам все эти ядовитые стрелы, и сейчас он говорит: 

«Лидеры со всего мира, поторопитесь, и включайтесь в борьбу, иначе, нас 

всех переубивает этот сумасшедший банковский картель! Вы должны 

выступить против него!» 

Итак, вот что происходит сейчас в Италии. Вот этого человека выбрали 

там. Как и президент Трамп они повторяют за ним: «Сделаем Италию снова 

великой!» Это буквально их лозунг! Они отделяются от 
коммунистического Евросоюза и мирового правительства! Это революция, 

которая набирает обороты! Италия – это большая страна. Она очень 

большая! И подумайте вот над чем – у них есть папа в Ватикане, который 

оказывает давление, принуждая их следовать евро политике в отношении 

налогов из-за изменения климата, в отношении мусульманских 

иммигрантов, Ватикан давит на Италию. Но итальянцы не слушают его. 

Они не слушают папу Франциска –лжепророка и антихриста! Они не 

слушают этого глупца! Они слушают совесть и зов Бога, который внутри 

их сердец! Он кричит о свободе, и выполнении ответственности, Он 

призывает защищать свою культуру! 

Итак, в Италии сейчас национальная революция! «Сделаем Италию снова 

великой!» Славьте Бога! Вы видите дела Божии! Это работа Бога! Мы 
видим огромную духовную битву, друзья, которая происходит прямо 

сейчас. Это битва “… не против крови и плоти, но против начальств, 

против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов 

злобы поднебесной” (Еф.6,12). 

Теперь люди могут ясно увидеть, они могут понять, те, кто раньше был 

слепы, теперь прозрели! Они думали, что мы слабы, но мы спали, и теперь 

мы пробуждаемся, и люди стали прозревать! И это удивительно, как люди 

сейчас включаются в это новое Движение, в эту новую струю. Теперь они 

могут увидеть, что же произошло с демократией, что они практически 

потеряли её. Европа почти потеряла демократию! Это серьёзно! США 

почти потеряли демократию, практически потеряли свободу. Под Хиллари 
Клинтом, мы бы потеряли её! Мы почти потеряли её! Мы были настолько 

близки к этому! Итак, люди теперь знают, что эта система может быть 
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захвачена снова. И ведущие аналитики говорят, что в последующие 10 или 

20 лет, практически гарантирована гражданская война, по всей Европе и в 

США. Суть в том, что люди теперь понимают, что их система предала их. 

Их система была захвачена изнутри. И они понимают, что должно появится 

что-то новое. Должны произойти какие-то изменения, которые помогут 

защищать их систему и правительство от подобных же ловушек и 

потрясений. Подобных тем, с которыми они столкнулись прямо сейчас, 
когда увидели, что свобода буквально утекает у них из-под ног. Они 

борются сейчас… но также, как и в Америке, сейчас мы чувствуем надежду 

с Трампом, но мы знаем, что борьба не закончена. Потому что когда срок 

его президентства закончится, и президентом станет «левый лунатик» или 

какая-нибудь голливудская звезда, вы знаете, что всё будет даже хуже, чем 

при Хиллари Клинтон! Здесь начнётся гражданская война. Итак, всегда 

существует такая угроза. И теперь, люди, которые практически потеряли 

свою свободу, обретя её вновь через борьбу, прямо перед тем как 

Бильдербергская группа «склонилась над их гробом» – они воспрянули и 

борются сейчас! Они понимают, что впереди предстоит грандиозная битва. 

Но в их сердцах истинный мир. И как говорится в видео – «мир начинается 
с Христа». Когда придёт Царство Христа – наступит мир, мир в душе, мир 

в сердце, и мир во всём мире! Потому что Царство основывается на 

заповеди «Возлюби Бога и ближнего твоего». Это Царство суверенно, и 

граждане его вооружены и подготовлены против зла, против волков и злых 

львов. Это сильное, Царство, как описано в Притчах в 28 главе! Там 

говорится: «Нечестивый бежит, когда никто не гонится за ним; а праведник 

смел, как лев». Почему нечестивый бежит, когда никто не гонится за ним, 

друзья? Никто не преследует его, никто не бежит за ним, но они убегают, 

почему? Потому что люди в этом Царстве становятся не только 

«пастушьими собаками», но они становятся «львами». Они вместе со 

Львом из колена Иудина становятся львами в Царстве Бога! Это культура 

28 главы Притчей! Это реальность 28 главы Притчей! Это Царство 28 
главы Притчей! В котором праведные люди сильны и властны как лев! И 

что же происходит с нечестивцами? Они просто начинают убегать. Даже, 

если их не преследовать. Они убегают и начинают прятаться, потому что 

они знают, что их время прошло! 

Итак, это удивительно друзья, и сейчас Европа и Америка… никто не знает 

– кто следующий. Но мы знаем, что в это сумасшедшее время, во время 

потрясений… К нам приезжали журналисты из Франции, на следующей 

неделе к нам приедут из Дании. И я не знаю кто будет следующий. Всё это 

продолжается. И почему они так заинтересованы? Потому что Бог вершит 

что-то, чтобы Его Евангелие проповедовалось, и затронуло всё больше душ 

и сердец. Чтобы огонь появился в сердцах мужчин и женщин, кричащих о 
свободе, они знают, что не должны жить под пятой рабства, которую 

установил Евросоюз, и эти невыбираемые бюрократы Китая, и все эти 
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сумасшедшие диктаторы и демоны, которые управляют человечеством. 

Каждый мужчина и каждая женщина, в ком течёт смелая кровь, знают это, 

потому что Божья любовь запечатлена в их сердцах, и они знают, что не 

должны быть рабами, они знают, что не должны жить под Си Цзиньпинем, 

они знают, что должны быть свободными, и они знают и страшатся имени 

Иисуса Христа, и Господа Второго Пришествия! Они имеют страх Божий, 

перед Его Царством, перед Его культурой и перед Ним! Потому что Он 
является корнем мира, корнем культуры Царства, Он является корнем и 

нашим Отцом! Он является защитником и взращивает Своих детей, чтобы 

они всегда побеждали волков и нечестивых, и «плохих львов». Время 

пришло, друзья, время пришло! 

Небольшой отчёт прежде чем мы перейдём к Чхонсонгён. Эти фотографии 

с выставки клинков. Мы прекрасно провели там время. Но могу вам 

показать разницу. Это было на выставке клинков, а это на выставке 

огнестрельного оружия. Выставка клинков была просто замечательной, мы 

встретили много людей, сторонников самозащиты, но эта выставка не 

имеет сильных корней в Конституции и в христианстве. Там много 

прекрасных товаров, много хороших людей, но культура этого 
мероприятия… вы понимаете, как важна культура! 

На выставке NRA, к примеру, все собравшиеся вместе, а нас было более 

100 тысяч человек, вместе мы праздновали свободу на ношение оружия! 

Свободу носить огнестрельное оружие, являющееся самой мощной 

технологией, существующей на планете. Мы праздновали, что обычный 

человек, может носить оружие, способное, поразить ложных царей и 

ложных диктаторов. Мы чувствовали радость вместе. Откуда это появилось 

в Америке? Это появилось от отцов основателей, написавших 

Конституцию. А откуда они это взяли? Они сказали, что это право исходит 

от Бога! Вы понимаете? Благодарность, которую мы могли ощутить на 

выставке NRA, по поводу того, что у нас есть свобода носить оружие, 

происходит из Конституции, написанной отцами основателями, которые 
были христианами. В Конституции они сказали, что это право происходит 

от Бога! Вы понимаете! Поэтому на выставке NRA вы чувствуете 

благодарность Богу, за всех этих людей! 

А на выставке клинков, вы можете увидеть и мечи в мусульманском стиле, 

и мечи в буддистском стиле, это сообщество мультикультурное и 

релятивистское. И это – не самая мощная технология. Вы не сможете 

противостоять злым дикторам используя меч. Их нельзя сравнивать с силой 

AR-15. 

Право на ношение оружия гражданами, как завещали нам отцы основатели 

– является реальной силой, которая может низводить правительства! Вы 

понимаете? И люди обладают этой силой. Итак, когда вы попадаете на 
выставку NRA, так чувствуется разница! Вы видите всех этих людей, сотни 

и тысячи людей, и это удивительно! Эта свобода, которую все мы можем 
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испытать! Откуда это всё происходит? Это происходит из Конституции. А 

откуда это в Конституции? Это происходит от отцов основателей. А они 

откуда это взяли? От Бога! Они признавали, что право человека на 

самозащиту происходит от Бога! Поэтому и Конституция Чхонильгук такая 

сильная! Там указано, что не только у одного человека, но и у всех людей 

по всему миру есть право на ношение оружия. Все люди имеют право 

защищать сами себя. Почему? Потому что это право происходит от Бога. 
На выставке NRA – как на уровне макрокосма, в следующем году в апреле, 

вы сможете это тоже испытать. Это как макрокосм. Представьте себе, если 

вы едите по всему миру, как говорил об этом Истинный Отец – вы 

путешествуете по мосту через Берингов пролив, вы едите от Кейптауна в 

Южной Африке, через Китай, потом в Южную Корею, чтобы покушать 

традиционную еду… Представьте, что вы можете это делать! И везде, куда 

бы вы ни поехали, вы знаете что люди сами себя могут защитить, вы знаете 

что культура этих людей – «любить Бога и любить ближнего своего». И вы 

можете проехать через Китай, вы можете проехать через пустыню Сахара, 

вы может путешествовать через джунгли Амазонки, вы можете проехать 

через Сибирь в России. И куда бы вы ни поехали, у людей есть 
суверенность и право на ношение оружия. И они знают, что это право 

происходит из Конституции, которую дал Бог. В Конституции прямо 

говорится, что это право человека – дано Богом! Вы понимаете? Это 

макрокосм. Вы почувствуете это если побываете на выставке NRA. 

Представьте, если целый мир станет таким! Тогда как эти нечестивые, 

Бильдербергская группа, авторитарные тираны, как эти лунатики – 

фанатики контроля, которые жаждут управлять людьми, смогут 

преуспеть?  У них нет никаких шансов чтобы преуспеть! А если они 

попытаются сделать что-то неправильное, их быстро остановят! Их 

остановят хорошие люди. Нации будут сами себя защищать, от вируса 

такого политического сатанизма. 

Вот что я почувствовал, сравнивая выставку клинков и выставку NRA, и 
почему выставка NRA, и культура «жезла железного» авельского типа и 

находятся на позиции субъекта. Очевидно также что огнестрельное оружие 

гораздо мощнее чем клинок или чем рукопашный бой без оружия. 

Владение огнестрельным оружием – самое мощное боевое искусство. 

Самое мощное. Итак, это право, и наша возможность практиковать его 

свободно, происходит не просто из Конституции, не просто написано на 

бумаге, но происходит от Всемогущего Бога! Об этом говорится в Писании 

– poimaino или правление «жезлом железным». Это означает «пасти», 

«защищать». В Царстве, где хорошие люди тренированы и противостоят 

злу, вместе со своей амуницией, данной Богом. Они сами останавливают и 

поражают зло, где бы оно ни возникло! 
Давайте закончим и прочитаем Чхонсонгён на странице 126-127: 
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«Что заставляет Бога негодовать? То, что люди унаследовали ложный род. 

Вы все – потомки ложного рода, источник которого – сатана. Он хочет 

уничтожить все творение! Таковы Вселенная, право собственности и 

родословие, с которыми вы связаны».  (216-36, 1991.3.3) 

Чтобы изменить это, мы связываемся с родословием Бога и с Божьим 

правом собственности! Аминь! Помните кто вы такие, друзья! Не 

позволяйте культуре дьявола пристыдить вас! И нам нужно создать новый 
мир, начиная прямо отсюда – из Нью фаунд ленда!  (New found land – 

заново найденная земля – прим. перев.). 

SOS поднимайтесь. Давайте все поднимемся и воздадим славу Богу! Бог 

даёт величайшее благословение не ради нашей славы, друзья. А ради 

распространения Его Евангелия! Аминь! 

 

Царство «жезла железного». Часть 18 (17 июня 2018) 

17 июня 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте начнем. Мы находимся на Царстве «жезла железного» -18. Мы 

изучали Писание о Евангелие Царства, определенного самим Иисусом. 

Давайте быстро повторим. В Евангелие от Матфея 6:9 Иисус учит нас, как 

молиться. Как верующие, как христиане, вы должны молиться таким 

образом: «Молитесь же так: «Отче наш, сущий на небесах! да святится 

имя Твое; да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на 

небе; хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, 

как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но 

избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава 

вовеки. Аминь.» 
Мы должны молиться о наступлении Царства, чтобы Божья воля 

исполнилась. Молиться о наступлении Царства – это ответственность тех, 

кто верует в Иисуса, потому что это Царство истинного освобождения, 

отличается от фальшивой теологии освобождения, которой учат многие 

«левые» и даже Католическая церковь. Это совершенно коммунистические 

социалистические доктрины, облеченные в христианство, где Иисус 

является Фиделем Кастро – социалистическим лидером. Это безумие! И мы 

рассмотрим это глубже, когда будем изучать. От Матфея 6:33 – ключевое 

высказывание Иисуса: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, 

и это все приложится вам.» 

Он не говорил: «Ищите прежде всего социализма, ищите прежде всего 
Хиллари Клинтон, Обаму, демократию». Он сказал искать Царства Божия и 

правды Его. Мы разбирали это подробно. Царство должно быть основано 

http://sanctuary-ru.org/1986/
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на праведности Христа, на христианских ценностях. И мы вернемся к 

этому позже. 

От Матфея 7:21: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет 

в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного.» 

Проповедуется так много ложных доктрин. Некоторые церкви учат даже 

тому, что Царство не будет существовать на земле. И это совершенно не 

соответствует Библии, точно также, как и ересь вознесения. Так много 
странных доктрин, которых финансируют крупные банкиры, фонд 

Рокфеллера, фонд Карнеги. Многие теологические семинарии рекламируют 

теологию вознесения, совершенно неопасную и, тем самым, исключают 

христиан из политической жизни. Но мы знаем, что сам Иисус был 

политически активным, он был социальным революционером. Так 

называют Иисуса даже ученые, которые не верят в него как в Мессию и как 

в Бога. И мы не должны удивляться тому, что при возвращении он также 

будет социальным революционером, активистом, основателем газет, будет 

продолжать традицию создания боевой плети, которую сделал Иисус. 

В Евангелие от Луки 22 написано, что Иисус сказал своим последователям, 

что те должны продать одежду свою и купить меч. Мы не должны 
удивляться, это все задокументировано и повторяется в разных Евангелиях. 

Это совершенно достоверный исторический источник. Это невозможно 

было бы придумать, если у них было желание сделать из Иисуса 

социлистического нациста. Он сказал, что, когда вы идете 

свидетельствовать, необходимо вооружаться. Об этом написано в 

Евангелие от Луки. Он предупреждал, что их будут забивать камнями, 

Павел видел, как убили Стефана. Он сам убивал христиан. Тело Христово 

убивали, и что говорил Иисус? Сказал ли он: «Подставь другую щеку и 

позволь им убить тебя»? Нет. Он сказал: «Продай свою одежду», которая 

была одним из основных аттрибутов в древние времена, наряду с сосудом 

для воды, ножа, который использовался для приготовления еды, для охоты 

и посохом. Шерстяная накидка служила покрывалом, плащом, защитой от 
солнца в пустыне. Это очень важный аттрибут. Если вы практиковали 

выживание в школах первопроходцев, вы знаете, что этот аттрибут – 

крайне важен, потому что если у вас будет неправильная терморегуляция, 

то вы умрете. То есть он говорит: «Откажитесь от терморегуляционного 

слоя, важной вещи, которая поможет вам выжить, потому что более важна 

– способность защищать себя». Это было очень важно. 

От Матфея 10:7: «ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство 

Небесное;» 

Сколько людей в наше время учат тому, что Царство Небесное 

приблизилось? Мы учим только тому, что Иисуса убили, погребли, он 

воскрес. Но сам Иисус определяет свое Евангелие в Библии. От Луки 4:43: 
«Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие 

Божие, ибо на то Я послан.» 
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«Я послан для того, чтобы проповедовать Царствие Божье». Вы сами 

видите это. Не я написал это Писание, вы сами можете найти 

подтверждение. Он сказал, что находится здесь, чтобы учить Евангелию 

Царства. И затем он продолжает в Евангелии от Матфея 4:23: «И ходил 

Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя Евангелие 

Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях.» 

Евангелие чего? Царствия. Он не сказал, что послан, чтобы проповедовать 
Евангелие распятия, смерти, погребения. Он сказал: «Евангелие Царства». 

На Отчете Царя мы говорили также о сослагательном наклонении, о том, 

что в Писании есть срединное знание. Это более теологические вещи. Это 

идея о том, что Бог знает, что вы смогли бы сделать или сделали бы в 

разных обстоятельствах, в разных ситуациях. Это сохраняет вашу 

свободную волю, но в то же самое время позволяет Богу быть всемогущим. 

Одно не отменяет другого. Римские философы представили это 

христианам. 

Извините, я отвлекся на теологические вещи. Дело в том, что он называет 

Евангелие Евангелием Царства. Как Евангелие он говорит о Царстве 

Божьем. И причина, по которой я заговорил о сослагательном наклонении в 
том, что в Письме к Коринфянам Павел говорит: «которой никто из 

властей века сего не познал, ибо если бы познали, то не распяли бы 

Господа славы». Он сказал это в Писании. Это сослагательное наклонение 

– Если бы. «Если бы он не сделал это, то этого бы не случилось». И снова – 

даже в Писании написано – «нет, если бы правители знали, кто он, то они 

бы не распяли его». И, конечно, сам Иисус определяет свое Евангелие как 

Евангелие Basilia, происходящее от basilius –царь. Евангелие Basilia – 

Царства. И это отличается от демократии, или республики, потому что 

существует царь, центральная точка, вокруг которой все вращается. 

Мы знаем, что в Америке Джонас Кларк сражался с британцами, с 

красными мундирами, богохульниками, которые служили демонам. Они 

называли их так! Я знаю, что некоторые из вас родом из Соединенного 
Королевства, и я не имею в виду вас. Но они так говорили о красных 

мундирах. Преподобный Джонас Кларк снимал сутану, надевал военное 

обмундирование и отправлялся в бой. И он восклицал: «Нет никакого 

другого царя, кроме царя Иисуса!» и стрелял из своего мушкета! Это 

история Америки! Вот так началась эта республика. Начало культуры было 

основано на Иисусе. Это служит примером начала американского 

христианства. 

От Марка 1:14: «После же того как предан был Иоанн, пришел Иисус в 

Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия.» 

Снова, я не придумываю. Он сказал: «Евангелие Царства». Это слова 

Библии, это не я, не пастор Шон. Я просто читаю вам Писание. Почему это 
звучит странно в Теле Христовом? Почему проповедники не учат этому, 

они учат только смерти, погребению, распятию. Конечно, мы не отрицаем 
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этого. Мы верим, что благодаря этому Бог может дать вам спасение. Но это 

не было его… Даже в письмах Павла мы видим: «Если бы правители знали, 

кем он был, они бы не убили его». И Христос бы установил свое Царство, 

потому что он описывает его как свое Евангелие. 

«…и говоря, что исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: 

покайтесь и веруйте в Евангелие.» 

Поэтому мы много говорим о Евангелие Царства, потому что сам Иисус 
называл это Евангелием. Он описывал Евангелие, как Евангелие Царства. 

Он говорил, что это будет другая система, другая эпоха. Наступит Царство, 

и вся подавляющая гегемония Рима и централизованных правительств 

прекратится. Потому что таким был круг страданий после грехопадения, 

когда мы ушли с сатаной и стали рабами гегемонии мафиозных картелей 

всех стран, национальностей и цветов кожи. Они используют все 

возможное, чтобы установить централизованную власть. Они 

переиначивают все. 

От Матфея 9:35: «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и 

всякую немощь в людях.» 
От Матфея 24:14: «И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец.» 

Я показывал на корейской службе, что даже корейское христианство в 2017 

году выпустило книгу об Откровениях, потому что мы имеем дело с 

новыми корейскими религиозными движениями, такими как Щин Тон 

Джи, это «Движение за новые Небеса и землю». Они все учат социализму. 

Когда нас сравнивают с ними … Мы не учим социализму. У всех будет 

частная собственность. Мы не будем жить в социалистических поселениях, 

создавая социалистическую утопию. Все эти новые утопия 

пропагандируют коммунизм, как спасительный образ жизни! Но это 

создает ад на земле. Поэтому Истинный Отец как Господь Второго 

Пришествия проклял коммунизм и социализм, централизованное 
правительство. Кто из вас видел ралли на Йоидо? 1.2 миллиона человек 

собралось 43 года назад на Йоидо. Отец очень ясно сказал, что коммунизм 

– это философия сатаны и демонов. Люди говорят, что я крайне 

выражаюсь. Но я следую той же традиции, что и Отец. Он использовал 

очень пламенный язык по отношению к системам зла, потому что Отец 

вырос там, находился под их прессингом, попал в их тюрьму, видел, как 

они убивают людей, вешают людей на улицах, чтобы преподать урок. Он 

сам все видел, и поэтому Отец проклял коммунистические 

социалистические режимы, он вложил миллионы долларов в основание 

газеты «Вашингтон таймс», в политические организации, основанные на 

свободе, которые сражались, чтобы разоблачить коммунизм и социализм и 
все зло, что они создают. Евангелие говорит о пришествии Царства, 
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которое принесет радость, надежду. Благая весть Евангелия для всех, кто 

живет под царской гегемонией римской империи. 

От Матфея 25:34: «Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону 

Его: «приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, 

уготованное вам от создания мира.» 

Иисус описывает свое Евангелие как Евангелие Царства. Вы не можете 

избавиться от этого. Это очень ясно. Христос определяет свое Евангелие 
как Евангелие Царства. И затем он описывает, что это за Царство. В 

Псалмах 2:8,9 написано: «проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и 

пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; 

сокрушишь их, как сосуд горшечника.» 

Частная собственность крайне важна, право на владение собственностью – 

крайне важно. Свободный рынок и свободные отношения на рынке – 

крайне важны. Если вы не можете определить, что у вас есть, вы не можете 

эффективно торговать с людьми, вы не сможете создать отношения 

взаимной выгоды, если вы не знаете, какой доход вы получите. Если все 

общее, то вы не сможете определить, что у вас есть, какая собственность, 

чем вы можете торговать. И конечно, экономика разрушается. Мы видим, 
что здесь написано о частной собственности. Коммунисты и социалисты 

ненавидят это. «Как ты смеешь думать, что ты можешь владеть землей! 

Разве ты не знаешь, что это богиня Гая, но мы владеем ею». Говорят, о 

женоненавистнической теологии Гая, и о том, что правительство владеет 

ею. Вы называете меня женоненавистником, но вот настоящее 

женоненавистничество. Перестаньте! Теория богиня Гая – это безумие. 

Частная собственность – это один из столпов свободных людей. Это крайне 

важный аспект, который мы видим во 2 главе Псалмов. В 9 стихе написано: 

«Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд 

горшечника». 

Имеется в виду злые земли. Мы знаем, что «жезл железный» обладает 

невероятной силой. Вы видите на этой фотографии сосуды горшечника, 
разбитые на кусочки? Они были разбиты этим «жезлом железным». Это 

были настоящие горшки, разбитые во время церемонии. Откровение 2:27 

«и будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего;» 

Имеются в виду те, кто преодолеет. Злые царства будут уничтожены, 

изгнаны. Притчи 28:1 «Нечестивый бежит, когда никто не гонится за 

ним; а праведник смел, как лев.» 

Бог призывает, чтобы мы были больше, чем овчарки. Он призывает нас 

быть львами, чтобы выступать с Ним, как львы Иудеи. И здесь сказано: «и 

будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, 

как и Я получил власть от Отца Моего.» 
Эта власть «жезла железного», власть владения землей, частной 

собственностью, исходит от Бога. Она не исходит от правительства, она не 
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может быть отобрана правительством, бюрократами, советом директоров, 

Тедом Тернером, Биллом Гейтсом, Соросом, Амазоном – никем. Она не 

может быть отобрана людьми. Она дана Богом, Разумным Творцом, 

Архитектором вселенной. Он дает нам эти невероятные права, права 

человека, которые мы наследуем в Царстве Божьем. Он – добрый Отец. Он 

– добрый Папочка. 

Откровение 12:5 «И родила она младенца мужеского пола, которому 
надлежит пасти все народы жезлом железным; и восхищено было дитя ее 

к Богу и престолу Его.» 

На “Отчете Царя” мы говорили о корейской евангельской вещательной 

станции. Корейское евангельское христианство очень быстро 

распространяется, они очень верующие, и они сделали целую серию о 

книге Откровения. Удивительно! Они говорили о хиастической структуре 

книги Откровения, то есть там используются образцы АВ-ВА, которые 

можно встретить в иудейской поэзии, а также в религиозных Писаниях. 

Это существует для того, чтобы упростить запоминание, это существовало 

в устном творчестве. Мы имеем такую структуру: «Бог велик. Добро – это 

Бог», то есть структура АВ – ВА, которая помогает нам понять картину, 
переданную Богом. Иисус говорил: «Авва Отче», это АВ- ВА. Интересно, 

что это символизирует Отца, но также является хиастической структурой 

АВ-ВА. И книга Откровения такова. Первая глава отражает главу 22. Это 

как бы повторение из вне во внутрь. Глава 2 отражает главу 21, а глава 3 

отражает главу 20, и так далее, пока не приходит к центру книги 

Откровения, то есть к главе 12. И вы видите в 12 главе ключевые события – 

это появление женщины, облеченной в солнце и луну, на голове которой 

венец из 12 звезд. Она дает рождение ребенку мужского пола, который 

будет править при помощи «жезла железного». Это центральная точка. 

Мы все знаем, кто эта женщина. Интересно то, что в корейском 

христианстве, в этой лекции, где они говорят о хиастической структуре, эту 

женщину из 12 главы книги Откровения, которую обычно называли 
«женщиной веры», «истинной женщиной», «женщиной из 12 главы 

Откровения», они называют ее «Истинной Матерью», я показывал эти 

слайды на корейской службе! Они называют ее «Истинной Матерью»! 

Первый раз я вижу это в корейском христианстве. Они используют 

лексикон Отца, чтобы дать определение этой ключевой женщине в центре 

книги Откровения, то есть в 12 главе. Она облечена в солнце и луну, что 

представляет собой дух Отца Сон Мён Муна! И в Откровении 3 и 7 мы 

видим, что печать Божья исходит от востока, ангел несет эту печать из 

Востока. И мы видим, что эта женщина, Истинная Мать облечена в солнце 

и луну, а затем дает рождение ребенку из родословия Отца, 

провозгласившего себя Господом Второго Пришествия, который будет 
править странами при помощи «жезла железного»! Истинная Мать 

появилась в сентябре, только после этого появилось откровение о «жезле 
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железном», которое теперь распространилось по всему миру! Это 

невероятно! Кто мог это придумать? Все находится в руках Бога. 

Люди говорят, что я учу, что я – Бог. Это не так. Я не учу, что я – Бог. Я не 

учу также, что я – Мессия. Истинный Отец – Мессия, а я – его преемник и 

наследник. В разговоре Боба Харли с местными людьми, кто-то сказал: «А, 

да, президент Шон учит тому, что он – Бог», а Боб Харли ответил: «Нет, 

нет, нет, он как папа римский в этой церкви». Конечно, я очень 
противоположен папе римскому, который является ложным пророком, 

который учит коммунизму, мировому правительству, налогообложению 

бедных на выброс углекислого газа по всему миру в связи с изменением 

климата. Нелепо! Он говорит, что Иисуса можно сравнить с джихадистами. 

Он с ума сошел?! Он говорит, что европейцы должны смешаться с 

радикальными джихадистами, которые приезжают отовсюду. 

Беспрецедентно, невероятно! Он – совершенно левый коммунистический 

лидер! На 100%! И мы знаем, что банк Ватикана связан с банком 

Ротшильда, они все являются частью белой лошади с антихристом, с 

коронами и стрелами в качестве их символа. Потому что сатана подражает 

Богу и Его народу с коронами с именем Отца, написанным на челе, потому 
что он – незаконен. Точно также как незаконны и Ротшильды. Они 

захватили контроль над всеми деньгами мира при помощи лжи и бумажных 

денег! 

Я рекомендую вам прочесть книгу «Убийство дяди Сэма», написанную 

пастором Ховардом Брауном и доктором Полом Уильямсом. Это 

бестселлер, эта книга обрисовывает всю историю масонства, связь с 

банковскими картелями Ротшильда. Ротшильды овладели 75% 

американского национального банка в начале 1800 годов. В 1812 они уже 

захватили его! Они смогли так быстро захватить контроль над деньгами, 

чтобы потом разводить людей как животных на ферме, в конце концов, 

приведя их под белую гегемонию британской короны. Это абсолютно 

нелепо, но вы можете прочесть всю эту историю в этой книге «Убийство 
дяди Сэма». 

В книге «Царство жезла железного» мы рассказываем, что законы по 

контролю над оружием имеют расистские истоки. Чернокожим 

запрещалось владеть оружием, чтобы защищать себя. Они нацеливались на 

меньшинства, чтобы разоружить их, сделать из беззащитными, чтобы 

потом контролировать их. Мы описали историю темнокожей милиции в 

США, которая была организована в разных частях города, когда белые 

шовинисты из Ку-Клукс-Клана под управлением демократической партии 

старались остановить голосование, чтобы темнокожие не смогли сменить 

их политиков. Нелепо! Контроль над оружием – это расизм. Акт Салливана 

в 1911 году в Нью-Йорке запретил чернокожим, ирландцам и другим 
группам иммигрантов иметь оружие. Они не могли защитить себя. В 

городе орудовали банды, и банды вместе с политиками добились законов 
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разоружения населения, чтобы заниматься «защищающим» рэкетом. Они 

приходили и говорили: «Мы хотим защитить тебя, чтобы с тобой ничего 

плохого не случилось». И что потом происходило? Приходила мафия и 

происходило то же самое. Федеральное правительство – это тот же рэкет, 

только в крупном размере. Это организованная преступность. 

Поэтому они так боятся послания о «жезле железном», потому что это не 

мое послание. Это написано в Библии. Это находится в описании Царства в 
Евангелии Иисуса. И он определяет его как Евангелие Царства корон и 

«жезла железного». Это не мое послание. Это послание освобождения, для 

того, чтобы людей оставили в покое, освободили от этих тиранов, 

«фермеров», распределителей ресурсов – от всего этого зла, от развратного, 

жадного, безнравственного коммунизма, использующего силу, чтобы 

запугивать людей. Таков коммунизм. И поэтому Отец называл его 

сатанизмом. Это политический сатанизм. Это воплощение сатанинского 

царства в этом мире. Поэтому нам нужно правление «жезла железного». 

Как только Бог дал это, оно распространилось по всему миру. Каждый 

тоталитарист знает, что получит отпор. 

Мартин Лютер Кинг выступал за вторую поправку. Мартин Лютер Кинг 
младший выступал за то, чтобы темнокожие были вооружены. Он не был 

«левым» прогрессивным активистом-психом коммунистом. И теперь 

темнокожие меньшинства пробуждаются. Если вы поедете на шоу NRA, вы 

увидите молодых темнокожих парней, азиатов, испаноговорящих – все 

сейчас там. Теперь это не похоже на гольф-клуб для белых. Это нечто уже 

совсем другое. Они полностью изменились. «Левые» психи не могут уже 

контролировать плантацию. Молодежь пробудилась, они знают, что их 

захватили. И они покупают оружие. Законно, легально! 

Откровение 19:15: « Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя.» 

В Письме к Ефесянам говорится о всеоружии Бога. О шлеме спасения, 
щите веры, о поясе правды, о мече Слова Божьего – это мощь, истина, это 

удивительная сила. Облекитесь во всеоружие. Принесите этот daistomos 

mokaito. Потому что он проникает до кости, слово Бога проникает до мозга 

костей, так написано в Библии. Оно проникает в сущность человека, режет 

твердыню в определенное время. Он пасет их «жезлом железным». Но мы 

знаем природу Бога, природу Христа. Она не меняется. Христос не может 

быть любящим отцом в один день, и диктатором на следующий. Бог 

Эдемского сада, давший свободную волю, в надежде, что Его дети выберут 

правильный путь, что они не будут обмануты змием и сатаной, и дьяволом, 

который постоянно старается разрушить нас… 

Это удивительно. Кто видел интервью с Дэном Шапиро и Джорданом 
Питерсоном? Отлично, превосходно! Джордан Питерсон говорил о 

психологических причинах потери христианского Бога. Ницше 
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предупреждал и предсказал, что будут убиты сотни миллионов человек, из-

за того, что мир захватит нигилизм. Как только мы отказываемся от иудео-

христианского Бога, мы отказываемся от всей системы, и заменяем ее 

нигилизмом, который приводит к геноциду. И в 20 веке из-за геноцида, 

демоцида правительства было убито 200 миллионов человек. И это те 

люди, которым вы должны были верить и которые должны были защищать 

вас. Они ходят в костюмах, говорят, что любят вас, говорят, что дадут вам 
бесплатные вещи, и что вы должны верить им. Перестаньте! Они 

ответственны за убийство 200 миллионов невинных бедных азиатов в 

Китае при Мао Цзедуне. Рокфеллер превозносит его, говоря, что тот был 

великим лидером. Конечно, Рокфеллер, Карнеги – все они связаны с 

Ротшильдами. Основные пожертвования в их предприятия приходят от 

Ротшильда, это история. Мы видим, что в Царство Божье отличается по 

сути, потому что, когда наступит Царство Божье, оно не будет 

тираническим. Но правление в этом Царстве будет невероятно мощным. В 

Притчах 28:1 написано: «Нечестивый бежит, когда никто не гонится за 

ним; а праведник смел, как лев.» 

Хотя никто не гонится за ним, он бежит. Потому что сонаследники со 
Христом, граждане Царства, цари и царицы во Христе сильны. Что сказано 

в Библии? «А праведник смел, как лев». И когда придут волки и гиены, 

появится целая группа львов! И что тогда они сделают? Убегут! И снова, я 

это не придумал. Люди говорят, что я учу, что я – Бог, что я – Мессия, но я 

ничего такого не говорил! Я просто говорю, и даже просто читаю вам то, 

что написано в Библии! И за это меня обвиняют в том, что я именую себя 

Богом?! Я – не Бог! Вы понимаете? Я никогда такого не говорил! 

Перестаньте! 

Евангелие от Луки 8. Давайте прочтем вместе, сейчас мы изучаем это 

Писание. Это из нашей серии. Мы изучаем отрывки из Библии, и это 

просто следующий. Я не готовил это послание для VICE или для 

телевидения Дании. На прошлой неделе мы изучали 7 главу. И сегодня 
перешли к 8. «После сего Он проходил по городам и селениям, проповедуя и 

благовествуя Царствие Божие, и с Ним Двенадцать.» 

Благовествуя! Это значит благая весть. Ух ты! Благая весть, невероятно 

освобождающая весть, о чем? О Царстве Божьем. Когда они слышат о 

Царстве, о том, что однажды волки и хищники не смогут доминировать, 

облагать налогом… Для кого это – благая весть? Не для психопатов. Это 

благая весть о том, что в будущем волки и хищники не смогут быть 

успешными, и что их накажут быстро, и правосудие наступит быстро. И 

это происходит тогда, когда граждане вооружены, и если они попытаются 

совершить зло, их быстро застрелят! Они быстро получат наказание! Если 

они попытаются применить силу по отношению к вам, вы тут же станете 
судьей, присяжным и исполнителем казни! Конечно, я имею в виду случай, 

если они попытаются убить вас, если нет, то вы окажетесь в беде. Поэтому 
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убедитесь в том, что вы понимаете, что такое правосудие. Поэтому 

владельцы оружия – самые законопослушные граждане в США. Они 

совершают меньше преступлений, чем даже полицейские! И конечно 

меньше, чем обычне граждане. Но «левые» все еще говорят: «Вы опасны, 

вы нацисты, вы белые шовинисты», хотя 90% из вас не белые. Они говорят, 

что я – белый шовинист?! Вы видите мое лицо? О чем вы говорите! Я не 

белый. Перестаньте! 
Итак, благая весть о Царстве. Если вы посмотрите на историю 

человечества, на непрекращающийся цикл страданий, который переходил 

из одной политической системы в другую… И поэтому они не хотят, чтобы 

христиане участвовали в политике. «Вы не можете говорить о политике в 

церкви, вы должны говорить только о любви, о том, как быть добрым, 

соглашаться». Хорошо, а что насчет политики? Она способна изменить 

вашу жизнь, заставить вас силой оружия делать то или это, конфисковать 

то или иное ваше имущество – она может создать множество проблем для 

вас. Но вам запрещают говорить в церкви о политике, потому что 

существует акт Джонсона, который запрещает церквям говорить о 

политике или даже заявлять, что вы голосуете за того или иного человека, 
потому что он выступает за библейские принципы. Это деспотично, это 

запугивает пасторов, чтобы они не могли передавать людям Писание и 

Слово Божье. 

«После сего Он проходил по городам и селениям, проповедуя и благовествуя 

Царствие Божие, и с Ним Двенадцать, и некоторые женщины, которых 

Он исцелил от злых духов и болезней.» 

Ух ты! Те, кто присоединился к Истинному Отцу в его крестовом походе 

против коммунизма, сами были коммунистами в колледжах, и потом они 

поняли опасность коммунизма из лекций VOC или из других движений, 

основанных Отцом для того, чтобы предупредить людей об опасности 

коммунизма и централизованного правительства. У нас множество таких 

братьев и сестер, бывших коммунистов, захваченных злыми духами, как вы 
видите здесь. Потому что дух сатаны… Коммунистическая доктрина 

основана не только на атеизме, ненависти к Богу, но и на использовании 

силы, на принуждении. В чем разница между силой и не использованием 

силы? Ну такая же, как и в любви по взаимному согласию и 

изнасилованием. Огромная разница! Но согласно христианской доктрине 

до брака у вас не должно быть любви даже по взаимному согласию, потому 

что это – прелюбодеяние! Но после вступления в брак любовь между 

мужем и женой – не изнасилование! Поэтому существует большая разница 

между силой и не использованием силы. Огромная разница! Социализм, 

коммунизм, любая централизованная власть, правительство основано на 

использовании силы, на принуждении, не на добровольности, на 
принуждении людей делать то, что говорят эти правители. А если вы не 

послушаетесь, то умрете. Если вы не сделаете того, что вам велят, то вас 
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бросят в тюрьму. Как Тома Робинсона. Если бы его убили, то поднялась бы 

революция. Они полностью тоталитаристы. Это безумие. 

В этом большая разница. С одной стороны – благотворительность, 

решение: «Я помогу этому человеку, я дам пожертвование, сколько смогу», 

а другое дело – когда вас принуждают отдать ваши деньги, а если вы не 

сделаете этого, то придут парни с оружием и поместят вас в тюрьму. Это 

называется налоговая плантация, сбор урожая налогов. Это называется 
«принуждение». Это не благотворительность. 96% денег, которые вы 

отдаете правительству уходит на бюрократию, и только 4% уходит тем, 

кому это действительно нужно. Если так, то Бог запрещает вам отдавать 

деньги в фонд Клинтон, потому что все ваши деньги исчезнут. 

Итак, злые духи, которые захватили их… Вы видели, как все эти «левые» 

жертвы кричат против Трампа? Они кричат, воют, как волки. Они проходят 

воющую терапию в кампусах. Это безумие. Они называют евангелистов-

христиан сектантами, но посмотрите, как «левые» воспитывают этих детей. 

У них возникнет когнитивный диссонанс, когда вы предоставите им 

доказательства, если покажете им статистику ФБР по поводу владельцев 

оружия, о том, что 1,5 миллионов человек были спасены благодаря 
владельцам оружия, это происходит каждый год, такая статистика 

Минюста. Минюста при Обаме! Конечно, он не рассказывал об этой 

статистике. Но это дух зла, дух, стремящийся к власти, дух, стремящегося 

завладеть ресурсами, отнять их, чтобы править людьми. Это секта. И все 

эти люди наверху – Марина Абрамович, проводящая сатанинские ритуалы 

с Джоном Подеста и его братом. Вы видели, я показывал вам фотографии с 

детьми в нижнем белье, которых шлепали. Он развесил их в своем доме! 

Эти люди больны! 

Стефан Молинью провел невероятную дискуссию с Майклом Уолшем на 

своем канале. Он сказал: «Интересно, если вы – педофил, и вы хотите 

доступа к детям, от кого вам нужно избавиться? Вы должны избавиться от 

мужчины!» Потому что мужчина будет защищать детей. Он будет 
сражаться за детей до смерти. Конечно, и мать так поступит. Но мужчина – 

защитник, это его работа и обязанность. И если кто-то придет ночью, 

стараясь достать детей, он будет сражаться. Стефан Молинью сказал: 

«Если вы – государство пособий, то вам нужно избавиться от отца в доме, 

то тогда сможете добраться до детей. Тогда будет больше преступности, 

больше психологических проблем, больше отклонений». 

И что произошло в Англии? Джимми Сэвил! И ВВС не рассказывало об 

этом! ВВС хотели сделать небольшое интервью со мной. Давайте, 

отправляйте свою команду! Поговорим о ВВС и Джимми Сэвиле. Давайте 

поговорим о премьер-министре Эдварде Хите, который занимался 

некрофилией, то есть сексом с мертвыми телами. Таковы ваши лидеры! А 
как насчет исчезнувших индейских детей в Канаде? Исчезло 12 детей, и 

никто не может их найти! Происходят странные вещи. И мы знаем, что 
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Джимми Сэвил распоряжался сиротскими приютами, занимался продажей 

детей. И он был лучшим другом королевской семьи Британии. Поэтому они 

– сатанинская королевская семья. Это не Божья королевская семья. Я не 

хочу их обидеть, извините, но так обстоят дела. Это незаконные монархии, 

они не основаны на Христе, на его природе и его Царстве. Они не основаны 

на правлении «жезлом железным», при котором люди обладают настоящей 

силой. Я не говорю о ложной, а о настоящей власти Святого Духа, а также 
о настоящей физической силе. Мао Цзедун сказал: «Вся власть происходит 

из дула пистолета». Поэтому он приказал разоружить всех китайцев, 

бедных азиатов, чтобы править над ними. Эти люди – демоны. Это 

сатанинские демоны. И они находятся под владычеством духов зла. Эта 

идеология безнравственна, это централизованный контроль. Коммунизм, 

фашизм, социализм – это все одно и то же, только разные названия. И вы 

видите, что эти духи зла очищены, их изгнали из вас, когда вы приходите в 

Царство. Вы увидите Царство, и вы поймете, что дело не в 

перераспределении ресурсов, которое всегда ведет к бюрократии высшего 

класса, как в Северной Корее, которая будет править над вами. 

Иисус стал объяснять природу Царства. Он стал рассказывать притчу о 
сеятеле: «Когда же собралось множество народа, и из всех городов 

жители сходились к Нему, Он начал говорить притчею: вышел сеятель 

сеять семя свое, и когда он сеял, иное упало при дороге и было потоптано, 

и птицы небесные поклевали его; а иное упало на камень и, взойдя, засохло, 

потому что не имело влаги; а иное упало между тернием, и выросло 

терние и заглушило его; а иное упало на добрую землю и, взойдя, принесло 

плод сторичный. Сказав сие, возгласил: кто имеет уши слышать, да 

слышит!» 

И потом Иисус объясняет это. «Вот что значит притча сия: семя есть 

слово Божие.» 

Семя – это Слово Бога. Это проповедование Евангелия Царства. Можете ли 

вы заставить людей силой верить в Евангелие Царства? Нет, это против 
природы Бога. Это не радикальный ислам, где вы можете завоевывать и 

обращать в свою веру, что было в ранней истории ислама. Мухаммед был 

их лидером, захватывал секс-рабынь, женился на 6-летней девочке и также 

разрешил храмовую проституцию. Это совершенно другая цивилизация. 

Совершенно иная. Бог бросает семена Слова, использует мирные методы, 

чтобы проповедовать Евангелие, но вы не можете заставлять людей. 

Поэтому в Царстве существует свобода вероисповедания. Потому что вы 

не можете силой заставить верить в Иисуса. Вы можете молиться за них, 

надеяться, но, если они будут поступать глупо – вы ничего не сможете 

сделать. Это основополагающий фактор христианства. 

Существует личная ответственность каждого человека. Вы ответственны за 
то, будете ли вы спасены или прокляты, пойдете ли вы на Небеса или в ад. 

Вы ответственны, никто за вас ничего не сделает, правительство вам не 
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поможет – вы ответственны. Вы должны раскаяться в своих грехах, вы 

должны прийти к Господу и сказать: «Я хочу, чтобы Ты стал Господом 

моей жизни». Личная ответственность и личный контроль – это 

центральная нравственная основа христианства. Оно не рассматривает 

людей как коллективное целое. Оно не рассматривает людей как род, расу, 

оно видит только личностей, которые принимают личные решения, 

используя свободную волю, данную им Творцом, благородным, любящим и 
справедливым, поэтому давшим вам свободную волю. И у ваших действий 

будут последствия. Но центральным аспектом остается свободная воля, в 

отличие от теории эволюции, созданной на Западе, где мы просто 

эволюционируем от амебы, планктона, млекопитающих, где у вас просто 

нет выбора. Вы просто плывете по течению. Они говорят: «Наслаждайтесь 

жизнью, вы все равно умрете». Это нигилистическая доктрина. Она ведет к 

невероятному отчаянию. И Ницще предсказал это. 

Итак, он показывает, что в Царстве, даже если он бросит зерно, это не 

означает, что все его примут. 

«…а упавшее при пути, это суть слушающие, к которым потом приходит 

диавол и уносит слово из сердца их, чтобы они не уверовали и не спаслись.» 
Вы видите, вы можете это представить. Вы можете слышать, как 

проповедовано Евангелие освобождения, о личной ответственности, об 

отчете за свои действия, о силе «жезла железного», о коронах, о 

тренировках, о том, чтобы стать ответственными гражданами. Вы можете 

слышать это и сказать: «Хорошо». Но когда придет дьявол, сказать: «Нет, 

нет, спасение в социализме», хотя он не создал ничего из того, что обещал, 

всегда создавал ад, низкие IQ, супер-неравное общество, где существует 

класс правителей-богачей. Вот что он создает. Венесуэла, Куба, Северная 

Корея – снова и снова. Социализм производит страдания, бедность, 

геноцид, невероятные людские страдания. 

Но найдутся люди, которые скажут: «Мне это нравится, мне нравится 

Берни Сандерс, я хочу бесплатную медицину, бесплатно то и се. И мне не 
важно, что вам придется за это платить. Мне нравится Берни Сандерс». 

Потому что он говорит: «Белые люди не знают, что значит быть бедным». 

Хотя 70% бедных – белые. Люди безумны. Они действительно сошли с 

ума. Итак, вам могут проповедовать, но «Кто имеет уши, да слышит». 

«…а упавшее на камень, это те, которые, когда услышат слово, с 

радостью принимают, но которые не имеют корня, и временем веруют, а 

во время искушения отпадают.» 

Их искусили. Они могут сказать: «Да, я чувствую сейчас», но позже: «Нет, 

я пойду к Сандерсу, он – светоч, Берни Сандерс, я иду к тебе с 

распахнутыми объятиями, люби меня». 

«…а упавшее в терние, это те, которые слушают слово, но, отходя, 
заботами, богатством и наслаждениями житейскими подавляются и не 

приносят плода.» 
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А других задушит гедонизм. Они слишком процветают, они слишком 

избалованы, они вовлечены в гедонизм. И у них нет времени, чтобы понять 

Евангелие и стать ответственным гражданином, чтобы защищать других, 

потому что они так заняты своими удовольствиями. Мы говорили о 

третьем поколении. Третье поколение процветающего общества станет 

гедонистическим и безнравственным. И оно уничтожит все плоды, 

созданные предками. Но поэтому в Царстве у таких людей, у такого 
поколения нет возможности выбирать президента, потому что это делает 

Палата представителей. У них нет возможности протолкнуть общественное 

образование, потому что правительство не имеет права создавать 

общественное школы. И всеми системами, и СМИ будут владеть частные 

люди, с которыми вы сможете лично судиться, вместо совета директоров и 

других различных теневых организаций. Этого не получится. Вы сможете 

судиться с Тедом Тернером. У владельцев СМИ появится больше 

ответственности, чтобы сохранить честность СМИ. 

Да, в Царстве будет процветание, и люди будут портиться, будет 

свободный рынок, не будет налогов, кроме тех, которые люди сами 

выберут, например, налог на продажу. Но подоходный налог, налог на 
собственность, налог на наследство – незаконны. И люди будут просто 

процветать. Это научно доказано, потому что будет так много 

возможностей. Вам не нужно будет получать лицензию от правительства, 

чтобы открыть парикмахерскую, ресторан и т.д. Вас будут знать по вашей 

репутации, по качеству вашей еды, по вашим навыкам шефа, бариста и т.д. 

Вы получите награду за служение людям, за любовь к ближнему. Люди 

будут любить ваш магазин, потому что вы – лучший. «Мне нравится 

покупать у него кофе, потому что он делает меня счастливым». У людей 

будет выбор. Не будет так, как в Северной Корее, где Ким Чен Ын владеет 

всеми аптеками, ресторанами и т.д. 

И даже если в третьем поколении появятся гедонистические тенденции, 

дети не смогут испортиться, потому что не будет централизованного 
давления закона. Не будет централизованной армии. Все будут участвовать 

в защите своего сообщества. Поэтому с раннего возраста вы будете 

получать образование в полиции, о том, как защищать людей. Вы станете 

по сути полицейским! У вас появится чувство ответственности и долга по 

отношению ко всем соседям, как у полицейского в его районе. И вам не 

будут давать зарплату от государства. Такой Америка была в ранние годы. 

Это все равно, что записаться добровольцем в пожарную часть, в 

ополчение. 

И молодежь будет тренироваться с раннего возраста, даже если они вышли 

из другой среды, они будут уважать друг друга, они будут тренироваться 

вместе, так, что им придется быть вежливыми друг с другом. Вы можете 
быть богачом как Дональд Трамп с миллиардами долларов, но вы будете 

тренироваться с тем, у кого нет денег, кто владеет территорией в пол-акра, 
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но вы все равно должны будете уважать этого человека как царя своей 

земли. Даже если вы – Дональд Трамп. Должны будете уважать этого 

человека, относиться к нему с уважением, потому что у него в руках 

мощный «жезл железный». Вы понимаете, о чем я говорю? Если вы 

задерете свой нос, то быстро наживете себе врагов! Почему? Потому что 

сила децентрализована, она переходит не просто на местный уровень, а к 

личностям на местном уровне. 
«…а упавшее на добрую землю, это те, которые, услышав слово, хранят 

его в добром и чистом сердце и приносят плод в терпении. Сказав это, Он 

возгласил: кто имеет уши слышать, да слышит!» 

То есть это те, кто обладает добрым сердцем, кто является защитником и, 

кто не хочет эксплуатировать людей, насиловать женщин, кто обладает 

добрым и честным сердцем, хочет честно трудиться и получать честную 

зарплату, не хочет облагать людей налогом, перераспределять блага с 

использованием силы, принуждения государства, чтобы воровать, 

использовать безнравственность государства, чтобы красть. Они не хотят 

этого. Им это не интересно. Меня больше волнуют другие вещи. 

Как Иисус в этой эпической битве с сатаной в пустыне, где тот сказал: «Все 
царства мира будут твоими, если ты поклонишься мне», но он ответил: 

«Нет. Какая польза человеку, если он получит весь мир, а душе своей 

навредит?» И таков корень христианства – ответственность, самоконтроль. 

Бог дает каждому человеку свою судьбу. Мы не являемся коллективом. Мы 

не подразделяемся на какие-то группы. Мы – личности, имеющие свою 

собственную судьбу, которая была запланирована Богом до основани мира! 

Мы не являемся маленькими группами, которых организует правительство, 

правит ими, передвигает туда-сюда. Нет! Мы – суверенные личности, 

сонаследники Христу, цари и царицы Царства Божьего. Но это не должно 

быть на словах. Это должно быть подтверждено коронами суверенов и 

«жезлом железным». Настоящая политическая власть должна быть дана 

царям и царицам во Христе. Поэтому обладать «жезлом железным» – это 
права человека в Царстве. И поэтому среди владельцев оружия самый 

низкий уровень преступности в стране. 

Посмотрите, что сказал Джон Адамс: «У нас нет правительства, 

вооруженного силой, способной бороться с человеческими 

страстями, (то есть с жадностью) необузданными моралью и 

религией…» Мы жадны. Любой из нас может пасть. Адам и Ева пали даже 

в идеальном Эдемском саду. Сколько человек в церкви верит в то, что 

когда наступит Царство, они станут совершенны, их дети будут 

совершенны… О чем вы говорите? В Библии сказано, что даже в 

идеальном месте возникли искушения! А в нашем современном мире мы 

окружены еще большими искушениями, чем в Эдемском саду. В миллиард 
раз больше искушений! Адам и Ева пали в идеальном мире! Как вы можете 

думать, что когда наступит Царство, не будет возможности грехопадения? 
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Конечно, будет! Существует человеческая воля. Мы будем всегда 

внимательны, всегда будем сомневаться во власти человека даже в 

Царстве. Поэтому это включено в Конституцию. 

«У нас нет правительства, вооруженного силой, способной бороться с 

человеческими страстями, необузданными моралью и 

религией…  Наша Конституция была создана только для 

нравственных и религиозных людей. Она совершенно не подходит для 
правления над кем-то другим.” Эта невероятная власть должна быть дана 

религиозным и нравственным людям. Если вы безнравственны, то станете 

таким же злым, как последняя династия Китая, таким же злым, как сегуны 

Японии, таким же злым, как родовые лидеры Африки, совершавшие 

геноцид, таким же злым, как банковский картель Ротшильда. Вы создадите 

ту же систему – политический сатанизм. Нравственность, религиозная 

природа людей, этика людей, основополагающая среда, каковы их 

основные законы и кодексы – любить Бога и ближнего, каким заповедям 

они следуют? 

В США 10 заповедей написаны в каждой школе. В США в каждой школе 

есть Библия. Детям хотя бы напоминают о 10 заповедях. Если я буду 
поклоняться другим богам, я пойду на другую гору. Гора Иисуса и гора 

Люцифера – совершенно разные горы! Нравственный релятивизм не 

сработает. Вы заходите в свою школу и видите 10 заповедей. «Не 

произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно». Когда вы говорите «God 

damn» или еще что-то в этом роде – это и есть упоминание имени Бога 

всуе. И вам напоминают: «О, Господи, я не должен так поступать, я грешу 

каждый раз». Вы можете себе представить, если ваш ребенок постоянно 

проклинает вас, если рассердится? Тогда этот сын – негодяй. 

«Помни день субботний». «Почитай отца твоего и мать твою». Если ваш 

отец или мать идут неправильным путем, вы должны сказать им! Когда вы 

почитаете их, вы говорите: «Пожалуйста, не идите этим путем. Ты 

разрушишь себя, мама, перестань это делать». И мне пришлось так 
поступить. Но таким образом вы почитаете их. Вы даете людям задуматься 

о своих действиях. То же самое и в отношениях родителей к детям. Вы 

даете детям задуматься об их действиях. «Не делай так, это принесет боль». 

Нужно давать им мудрый совет и т.д. 

«Не убивай, не прелюбодействуй, не кради, не лги» – это все, что делает 

федеральное правительство – убийство, прелюбодеяние, воровство, ложь. 

Что находится на столе у Рона Пола? У него была такая надпись: «Мы не 

любим преступников – правительству не нравится конкуренция». Потому 

что централизованное правительство может убить вас в любое время по 

закону NDАА (Закон о полномочиях в области национальной обороны). 

Американец-мусульманин был убит по этому закону NDАА при Обаме без 
суда и следствия. Он был просто убит! Американец-мусульманин. Убит 

правительством! Просто убит! Без суда и следствия! Таким государством 
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стала Америка. И если бы пришла Хиллари, мы бы оказались в большой 

беде! Я бы оказался в лагере, и проповедовал бы оттуда! Я бы говорил с 

вами по самодельной связи, вы помните, как вы играли в телефон в 

детстве? 

«Не кради». Налоги федерального правительства – это воровство, грабеж 

при помощи принуждения. Вы не хотите платить налоги, потому что вы 

знаете, что они идут на бюрократию – на чиновкиков ФБР, на секретные 
службы, на тайное правительство. Это нелепо! Бесконечные слои 

ненужного правительства! Воровство, ложь. Посмотрите, сколько лжи. 

Посмотрите на отчеты ревизоров, на CALEE (Калифорнийская Ассоциация 

работников правоохранения), они должны были быть самыми сильными 

правоохранителями в мире, но они лгут и не краснеют. Как люди могут им 

верить? CALEE! Они должны были быть самыми сильными 

правоохранителями в США! CALEE! И конечно, вы не должны говорить о 

них. 

Мы привыкли видеть это постоянно. Мы привыкли, что нам это 

напоминают. Куда бы вы ни направились, вам об этом напоминают. Это 

нравственные рамки, которые держат нас вместе, связывают нас вместе как 
сообщество, хотя у нас разное вероисповедание, разные взгляды, эти 

основные принципы нравственности связывают нас вместе и создают 

нравственно-этический контекст, при помощи которого может действовать 

наша Конституция, по словам Джона Адамса, которых мы только что 

прочли. 

Это десять заповедей. Правильный перевод – «не убивай преднамеренно». 

И самая величайшая заповедь, данная Иисусом: «Люби Бога и ближнего». 

Он сказал, что это величайшая заповедь. Будьте добрыми соседями. Вся 

идея в том, чтобы быть добрыми соседями. Различные цивилизации несут 

различные реалии. Некоторые говорят: «возлюби ближнего», а другие: 

«съешь ближнего». И это проблема. Это совершенно разные цивилизации, 

они взаимоисключающие. Они не могут сосуществовать вместе. Одна 
цивилизация говорит: «Защищай детей», а другая: «Насилуй и женись на 

детях». Такие цивилизации не могут жить вместе. Не могут. Это как масло 

и вода – их невозможно перемешать. И поэтому мы постоянно наблюдаем 

неудачи социалистических, коммунистических систем. Неудача за 

неудачей. 

Вот одна статья, написанная в одной из глав книги. Глядя на Латинскую 

Америку, и коррупцию, существующую там – «Ограничение демократии в 

Латинской Америке не может быть вызвана единственной причиной, но ее 

самый большой враг, вне всяких сомнений, коррупция». Посмотрите, 

насколько коррумпированным стало правительство США. И Трампу 

говорят: «Эй, Трамп, ФБР – это твое ведомство!» А он отвечает: «Оно 
принадлежит вам, сделайте с ним что-нибудь». 
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«Коррупция разрушает уверенность в самой человеческой природе, и таким 

образом, подрывает демократию в самой ее сути. Коррупция исходит из 

сочетания чрезмерной власти государства и недостаточной внутри-

правительственной конкуренции. Первое помещает чиновников 

правительства на положение, где они распоряжаются жизнями и 

источниками существования слишком большого количества людей». Это 

сказал профессор, который работал при администрации Рейгана. «Второе 
обеспечивает то, что взятки и столкновение интересов происходят без 

контроля. Наслаивание всей системы – это политическая культура, ставшая 

результатом десятилетий диктаторства, которое позволяет чиновникам 

воровать без зазрения совести и убеждает рядовых граждан, что изменения 

невозможны». Это бесконечный цикл отчаяния! Нигилизм! Политический 

нигилизм! Это бесконечный цикл боли, пыток, страданий, и оттуда нет 

выхода! Вы ничего не можете поделать! Вы совершенно беспомощны. 

Оставлены на милость… Ким Чен Ын один из таких. (Цитирует.) 

“Латинская Америка должна подражать США, так как сдержки и 

противовесы, по большей части, держат коррупцию под контролем. 

Основатели Америки никогда не обещали мгновенных решений. Они лишь 
обещали структуры со встроенным противодействием злоумышленному 

поведению.” Сдержки и противовесы останавливают злонамеренное 

поведение, заложенное в падшей природе мужчин и женщин. Человечества. 

Так? 

Сдержки и противовесы помогают против волков, высматривающих 

возможность проникнуть в эту систему в качестве хищника, пользуясь 

системой для экспоненциального увеличения уровня своего хищничества. 

Воу! Господь милосердный! (Цитирует.) “Передаваемая власть должна 

атаковать коррупцию с самых разных направлений. В первую очередь, 

поскольку местные органы власти будут иметь дело с меньшими суммами 

денег, чем национальные правительства, соответственно приходится 

начинать с меньших незаконных прибылей, что в процессе анализа затрат и 
выгод, скорее всего, приведет к осмотрительности.” На местном уровне. 

Это именно то на чём стоит Конституция Чхон Иль Гук, местное 

правосудие, местная юриспруденция. (Цитирует.) “Второе, барьеры для 

передвижения людей и инвестиций между образованиями внутри нации 

очень малы, а зачастую их нет вовсе. Итак, если коррупция становится 

проблемой в какой-то местности, то люди (и их деньги) могут уйти.” Они 

могут сбежать в другую страну. В Чхон Иль Гук вы можете переехать в 

другую страну. Кто-то, возможно, пожелает установить свою маленькую 

социалистическую утопию, прекрасно, они могут это сделать. Когда она 

развалится, люди смогут уйти оттуда. Вы можете идти куда хотите. 

(Цитирует.) “Оставить целую страну из-за коррупции национальных 
властей будет труднее и займёт больше времени. В-третьих, обладая 

реальной властью и реальными ресурсами, местная администрация более 
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не сможет обвинять “людей наверху” за их неудачи в общественной 

политике.” Вы вполне можете поджарить им пятки, так как вы их знаете. 

Они не смогут сказать: “О, вы знаете, это парни в Вашингтоне, они нам 

сказали это делать.” Они всем заправляют сами на локальном уровне. “О, 

знаете, это закон Вашингтона, мы должны его исполнять. У меня здесь нет 

никаких полномочий. Это всё Вашингтон и т.д.” Сами знаете, что они 

говорят на местном уровне. 
(Цитирует.) “Наконец, децентрализация атакует коренную причину 

эндемической коррупции, а именно – культуру разделения между 

правителями и управляемыми. Это разделение трудно поддерживать на 

местном уровне, ибо люди, с которыми плохо обращались психологически 

(и физически) ближе к властям, которые ими правят.” 

Вы видите!? Ха-ха! Психологически и физически ближе. Физически. 

Физически! (Смех.) Понимаете? Физически ближе. 

(Цитирует.) “Конечно, федерализм не является гарантированной 

добродетелью. Однако, правильно понимаемая и применяемая, 

децентрализованная власть повышает цену расплаты за коррупцию, 

обеспечивая встроенные мотиваторы для эффективного управления. 
Корнем коррупции является жадность, в то время как корнем эндемической 

коррупции является цинизм, который подталкивает граждан подкупать 

власти взятками, пока народу это не надоест, после чего власть от дельцов 

с боем переходит в руки хищников.” Хорошо написано. Очень 

красноречиво выражено. Вот почему все эти злые демоны, убившие сотни 

миллионов людей, такие как Мао Цзедун были худшими из худших 

злобных негодяев, дьявольских, сатанинских существ на планете. Когда-

либо ходивших по земле. Конечно, при полной поддержке национальных 

банковских картелей и Рокфеллеров, которые восхваляли его в 1979 году в 

статье Нью Йорк Таймс. Они сказали, что он умертвил более 200 

миллионов бедных азиатов, азиатских рабов. О-оо! Корейцам хорошо 

известно, что значит быть рабами. Мы в Корее были рабами под 
маньчжурами, монголами, династией Хан, Китаем, и Японией, конечно, на 

протяжении пяти тысяч лет. Корейцы были рабами на протяжении пяти 

тысяч лет сохранившейся истории. В среднем каждые пять лет их 

захватывали, насиловали, грабили, обирали и прижимали до положения 

вассалов в очередной гегемонии. “Всякая политическая власть исходит из 

дула пистолета”,- сказал Мао Цзедун. Дьявол, злой демон. 

“Коммунистическая партия должна иметь в распоряжении всё оружие, так, 

чтобы никогда оружие не было использовано для того, чтобы понукать 

партию.” Итак, всякий раз, видя кого-то из этих марксистов, либералов с 

мозгами, промытыми в общественных школах либеральными доктринами, 

культурных марксистов, выходцев из университетов, которые считают, что 
они умнее благодаря своей бесполезной степени, и они носят майки с 

портретом Мао Цзэдуна… Простите меня за небольшое расстройство, но 
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вы носите майку убийцы более 200 миллионов бедных азиатских людей, и 

вы расист-экстремист. Политическая власть исходит из дула пистолета, и 

вы помните, что в Царстве, где присутствует физическая и психологическая 

близость на местном уровне, выбранные чиновники служат 21 сотне 

человек, это очень маленький избирательный округ, и все эти люди 

способны на такое (показывает фото, упражняющихся в стрельбе). Все 

дамы тоже могут это делать. ОК, все царицы знают, как это делается. Ну 
как, вы, политики, думаете скрываться за мафиозными картелями, 

применять стратегию “разделяй и властвуй”, привлекать несовместимые 

цивилизации вместе, чтобы прийти и взорвать наше сообщество изнутри… 

Нет! Это больше не сработает, только не с вооруженным населением. Не 

сработает с вооруженным населением, ответственным за их собственную 

поддержку закона и военную силу. У них есть военизированная полиция, 

мужчины и женщины. О, это гораздо труднее проглотить! И у всех у них 

оружие боевого образца, «жезл железный», боевое оружие. Ого, трудно 

управлять! Да, прошедших небольшую тренировку. Вы же тренируетесь по 

выходным, по праздникам, вы знаете, что я имею в виду. Небольшая 

тренировка, пробежка и тому подобное, небольшая тренировка. После 
этого вы знаете, что даже отправляясь за покупками, у вас всё равно есть 

«жезл железный». Лучше хищникам и волкам не затевать с вами игры. Вам 

есть чем платить. Царицы и принцессы Царства, вуу! У них есть некоторая 

сила. У них есть сила Духа Божьего и также сила реальная. Если вы 

пожелаете навредить, если будете творить зло, у них есть реальная сила 

быстро утихомирить вас, очень быстро. Вот почему Царство Божье 

настолько доказательно с научной точки зрения. Все христианские церкви 

или Католическая церковь, которые учат коммунизму, социалистическому 

Евангелию, теории освобождения, в котором с приходом Царства будет 

полное благополучие, лиры и ангелы, – ваше учение полная ересь. Вы 

смотрите на Иисуса Христа как на Кастро (Фиделя), вы проповедуете 

дьявольскую идеологию. Где Дух Божий там свобода. Бог никогда не 
меняется, Христос всё тот же, и сегодня, и вчера, и всегда, как сказано в 

послании к Евреям. 

Это Национальный институт юстиции (НИЮ = NIJ National Institute of 

Justice) при Федеральном Правительстве США. Их вёб-сайт. НИЮ это 

Институт исследования и оценки Департамента Юстиции США. Согласно 

НИЮ, в их статье “Оружие в Америке: национальный обзор частного 

владения и использования оружия”, проведённый Департаментом Юстиции 

Обамы вместе и НИЮ. Что же обнаружил данный обзор? От полутра до 2,5 

миллионов (в год) использования оружия для самозащиты. Это в среднем 

от 4109 до 6849 случаев самозащиты в день. В которых жизни людей были 

спасены с помощью «жезла железного». В день. 
Гораздо чаще, в 80 раз чаще, оружие использовалось для защиты жизни, 

чем для её уничтожения. В 80 раз, не в 2, не в 3, не в 4 раза чаще. В 80, 
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восемьдесят раз чаще для защиты жизни чем для убийства! Согласно 

НИЮ, 200 тысяч женщин пользовались оружием чтобы защитить себя от 

сексуального насилия и надругательства. Так что, если вы разоружите 

женщин и население, вы позволите изнасилование или сексуальное 

оскорбление 200 тысяч женщин. 

Центр Исследования Предотвращения Преступлений. За первые 7 лет при 

Обаме число разрешений на скрытое ношение оружия выросло на 300%, 
однако уровень убийств упал на 16%. Оу, а я-то думал, что чем больше 

оружия, тем больше преступлений. Например, если в три раза больше тех, 

кто скрыто носит оружие, тогда в три раза больше уровень убийств. Как же 

он может уменьшаться? «Не показывайте эту проблему, быстро спрячьте 

её. Спрячьте эту информацию, что у вас за отчёты? Сидите тихо и спрячьте 

этот документ». Так они и сделали. Уровень убийств во Флориде за 15 лет 

после введения в действие закона о скрытом ношении оружия упал на 52%. 

На половину, больше чем на половину. Уровень убийств упал на половину. 

Вы говорите, что хотите спасти жизнь людям, что хотите помочь беднякам, 

хотите дать людям свободу, позволить им жить, Христа ради, позволить им 

жить. Вы можете остановить половину убийств за один день. А, я знаю, вы 
любите политиков, которые приглашают и каждый день берут вас на ручки, 

чтобы вы голосовали за них и не беспокоились ни о чём таком. 

Кеннесо, Джорджия, там, потребовали от населения иметь в доме 

огнестрельное оружие, и уровень незаконных вторжений в дома упал на 

89%, за один год не 89%. Нет, нет послушайте лучше Садика Хана, он 

говорит вам нет, всё оружие — это расизм, даже нож в наше время. Нет 

никакой причины носить нож, ну там открывать банки или поточить 

карандаш и т.п. Он говорит: “Нет, нет, от ножа никакой пользы. Можно 

ввести некоторые ограничения на всякие изящные ножики для убийств.” 

На тот случай если в городе заведутся какие-нибудь опасные повара. Ну 

знаете. У них в Великобритании есть очень опасные повара. Кто у них 

самый известный повар? Этот молодой пижон, он очень известный, как его 
зовут? Джейми Оливер. Он опаснее чем ножи, да? (Смеётся). 

«Граждане, скрыто носящие оружие, совершают меньше преступлений, чем 

полиция и граждане в среднем». Они самые надёжные люди! Рядом сними 

безопасно находиться! Они самые законопослушные! Потому что они 

серьёзно относятся к ответственности, они серьёзно относятся к 

тренировкам, и они понимают серьёзность последствий. И они сами платят 

за себя, за сдвою подготовку, и также за суд сами будут платить. Они сами 

будут за это платить. Они не будут заставлять кого-то платить за это. 

Итак, Бог говорит, что самая важная заповедь – возлюби Бога и своего 

ближнего. «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею 

душею твоею и всем разумением твоим: сия есть первая и наибольшая 
заповедь; вторая же подобная ей: возлюби ближнего твоего, как самого 

себя». Вы любите себя достаточно сильно, чтобы остановиться прежде чем 
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упасть с обрыва. Вы любите себя достаточно сильно, чтобы свернуть 

прежде чем врежетесь в большое дерево, когда ведёте машину. Вы любите 

себя достаточно сильно, чтобы защищать себя. Этика и основа 

цивилизации Царства Божьего –  в том, что, если вы так заботитесь о себе, 

вы должны проявлять такую же заботу и о ближнем. Я бы также назвал это 

– «доброжелательное отношение правоохранительных органов». 

Существует и мафия в правоохранительных органах, но большинство из 
них – благонадёжные. В Америке, по крайней мере большинство людей из 

правоохранительных органов не хотят угнетать вас. Их основное 

отношение – доброжелательное. Они станут ещё более 

доброжелательными, если будут проходить тренировки, в системе полиции 

мира и в армии Царства мира. 

Итак, децентрализация власти с самого верха и распределение власти на 

локальном уровне. В падшем мире в течении истории, власть всегда была 

сосредоточена на самом верху в царствах сатаны.  Нужно возвратить власть 

индивидуумам на локальный уровень. Вернуть суверенность 

индивидуумам. Люди сами могут всегда найти лучшие решения. Всегда, 

всегда. Правительство не делает ваши айфоны, не делает ваши машины, не 
делает сигнализацию для ваших домов, правительство ничего из этого не 

делает. Это делают отдельные люди, которые взаимодействуя вместе, ищут 

решения приносящие обоюдный выигрыш, люди, старающиеся служить 

общему благу и своим покупателям. Это делает их индивидуальное 

предпринимательство добродетельное по сути. Это делает их желание 

улучшить жизнь другим людям, что и им самим приносит благосостояние. 

Это система выигрыш-выигрыш, где нет правительства, или аморальной 

централизованной власти, которая обычно входит в сговор с настоящей 

мафией, и которая может красть, то, что вы создаёте. А теперь вы можете 

остановить эти злонамеренные действия, вы можете остановить 

злонамеренные желания падших людей. 

Поэтому Евангелие – это Благая весть! Евангелие – это Благая весть, 
потому что эта весть, которая освобождает. Нами не будут больше 

управлять тираны и диктаторы. И даже малые из них. Люди, могут строить 

отношения с Богом, искать Его и следовать за Ним. И у них есть реальная 

политическая власть. Они больше не винтики в колесе системы, которая 

эксплуатировала их, которая по сути – является фермой людей. У людей 

есть индивидуальный суверенитет, у них свои судьбы, и своё будущее. У 

людей есть надежда. А также этика, целостность, честь и добродетель – 

вещи, которые являются краеугольным камнем цивилизации, которая 

защищена Конституцией Царства. 

Давайте посмотрим, что сказал Отец. Он сказал: «Я считаю, что в семье, 

основанной на любви, родители являются представителями нации и Бога. 
Семья – это тренировочная площадка первого уровня, образовательное 

учреждение номер один, позволяющее построить Царство Небесное на 
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земле. Вторым таким образовательным учреждением является страна. 

Стране нужны патриоты. Третье образовательное учреждение – это 

мир. Миру нужны святые. Духовный мир – это четвертое 

образовательное учреждение. Пройдя все эти ступени образования, мы 

становимся Божьими сыновьями и дочерьми.» (141–300, 1986.3.2) 

Чхонсонгён стр. 376. 

Индивидуальный уровень и уровень семьи – это первая школа. Тренировка 
начинается с семьи! Поэтому мы воодушевляем семьи по всему миру – 

тренируйтесь с вашими детьми! Станьте частью тренировок полиции мира 

и армии Царства мира! Но нужно учитывать законы в вашем штате или в 

вашей стране. Будьте активными в этом плане. Тренируйтесь с ними вместе 

бразильскому джиу-джитсу, или ММА, или попробуйте записаться на 

занятия по стрельбе вместе с ними. Вдохновите их! Делайте это вместе с 

ними. Это ваша сфера деятельности. Вы являетесь тренером для них. Вы 

можете помочь им раскрыть свою эпигенетику и стать сильными людьми, 

которые могут противостоять тиранам и злодеям! 

Итак, патриоты для нации формируются именно в семье. Если все семьи 

вместе тренируются в полиции мира и армии Царства мира, в культуре 
любви к Богу и ближнему своему, они защищают друг друга. Они ни на 

кого не перекладывают эту ответственность. Они сильны, чтобы защищать 

себя и также своих ближних. Если это происходит повсеместно, это создает 

потрясающую систему тренировок, в которой вырастают патриоты. 

Также воспитываются и святые. Если вы хотите, чтобы выросли хорошие 

патриоты, хорошие защитники семьи, вы должны тренировать их этике. 

Прививать им мораль. Чтобы они вели духовную жизнь. Нужно 

тренировать их, чтобы они стали святыми. Это не означает, что они 

совершенные. Они святые – значит смиренные перед Богом. Они знают 

Творца, любят Его и любят людей. Они готовы отдать свою жизнь. Они 

уже приняли это решение – если они сегодня потеряют свою жизнь, это 

стоит того. Если мне придётся сделать это, чтобы спасти другого человека. 
У них духовная природа. Они занимаются духовным фитнесом. Это 

духовный фитнес. Это и есть святой. 

«Духовный мир – это четвертое образовательное учреждение. Пройдя все 

эти ступени образования, мы становимся Божьими сыновьями и 

дочерьми.» Всё это начинается на локальном уровне. Всё начинается с нас с 

вами. С наших семей, с тренировок в наших семьях. Эта культура 

тренировок в ваших семьях. 

Не корите себя, если ваши дети уже выросли, и вы не делали этого. У вас 

же есть внуки. (Смеётся). Вы можете начать потихоньку. Если они уже 

выросли и им уже промыли мозги в марксистских университетах, и они 

уже стали «левыми лунатиками» поддерживающими Берни Сандерса и 
Хиллари Клинтон, в любом случае, начните потихоньку. Начните 

дискуссию: «Слушай, я обучался на таком вот курсе, а ты живёшь в 
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опасном городе, я хочу, чтобы ты умел пользоваться пистолетом. Давай 

вместе сходим на этот курс теперь. Я знаю одного парня неподалёку…» 

Начните потихоньку. Если они молоды – это замечательное время для 

тренировок. Тренируйтесь с ними в боевых искусствах. Как мы и делаем 

это с нашими детьми. Тренировки по самозащите вместе. Это создаёт 

потрясающие узы между вами, потрясающие отношения чести и 

рыцарства. Они учатся кодексу воинов, кодексу самураев. Кодексу боевых 
искусств внутри вашей семьи. Если все семьи делают это, то это 

распространяется на всё общество. Всё начинается с уровня личности. С 

вас и с меня. 

Ну хорошо, SOS, поднимайтесь. Друзья, Царство абсолютно другое! Оно 

отличается от того, чему нас учили в политически зависимых церквях. 

Пришло время телу Христову, вчитаться в Писание. Вникнуть в Царство и 

проповедовать Евангелие Царства Божьего!  Евангелие истинного 

освобождения и свободы во Христе! Чтобы все потерянные вернулись в 

Царство и жили вместе с Богом и Его народом во веки вечные! Аминь и 

Аджу! 

Хорошо, друзья, давайте все поднимемся и воздадим всю славу Богу! Ибо 
Он заслуживает всю хвалу! Аминь. 

 

Часть Воскресной проповеди от 26 августа 2018 года 

26 августа 2018 год 

Преп. Мун Хёнг  Джин 

 Люди считают безумием утверждение о том, что основные спонсоры 

коммунизма, социалистических революций по всему миру устраивают 

совместные заговоры. Посмотрите на Гугл, Фейсбук и Твиттер, они 
говорят, что Алекс Джонс учит теории заговора, но эти крупнейшие 

компании мира сами устраивают заговор, чтобы заткнуть его в один и тот 

же день. Это преступный рэкет! Крупнейшие компании мира – Гугл, 

Фейсбук, Ютуб, как часть Гугл говорят: «Не будьте приверженцами теории 

заговора», но сами устраивают заговор, чтобы заткнуть альтернативные 

новости в 12-часовой период. Вы не должны закрывать большую 

платформу, имеющую 7 с лишним миллионов просмотров в неделю. 

Стефан Молинью получил два предупреждения. Макгинеса закрыли. «Нет, 

нет, нет никакого заговора!» Эти огромные мегакорпорации просто 

«случайно» остановили вещание этого парня в один и тот же короткий 

период времени! Это рэкет. Большие корпорации монополисты 
сговорились отнять свободу слова. Да, эти ребята не совершенны, как и 

другие новостные агентства, они иногда ошибаются, но открыто признают 

http://sanctuary-ru.org/2027/
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свои ошибки, и говорят то, о чем вам не скажут главные СМИ. Они 

раскрывают пропаганду левых СМИ – СNN, MSNBC и других. 

Как это может удивлять нас, людей, обладающих духовным зрением и 

знающих Слово Бога? В Библии сказано, что сатана – правитель этого 

мира. И в Библии также сказано, что мы сражаемся не против плоти и 

крови, но «против начальств, против властей, против мироправителей 

тьмы века сего, против духов злобы поднебесной». Почему христиане, 
верующие в Библию удивляются, что наверху существует заговор? В 

Библии об этом ясно сказано. Почему они удивляются? Это странно, но 

такова сила иллюзии, гипнотическая сила сатанинского царства. Он 

заставил нас чувствовать вину за знание истины, за понимание того, что в 

высших кругах существует заговор. В США все пробудились, пробудился 

весь мир. Это невероятно. Мы проповедовали об этом 5 лет назад, когда у 

нас ничего не было, в гостиной дома на озере, который принадлежит Кук 

Джин ниму. И когда мы заговорили об этом, все подумали, что мы сошли с 

ума. Конечно, не ты, Пьер. Пьер сказал: «Нет». Но все остальные подумали 

так. Безумием было заявлять, что мировые лидеры вступили в сговор. Вот 

насколько людям промыли мозги, и насколько они находились в спячке. 
Они даже не могли понять эту истину. Это невероятно. Почему вас должно 

удивлять, что мега корпорации, супермиллиардеры вступили в сговор, 

чтобы сохранить свое монополистическое положение? Это так очевидно 

для тех, кто имеет глаза, чтобы видеть и уши, чтобы слышать. 

Давайте перейдем к изучению Библии. Давайте прочтем Послание к 

Евреям, глава 10. Молодые люди, вы должны обязательно приносить с 

собой Библию. Когда вы приходите на тренировку, вы приносите с собой 

свое снаряжение, а иначе что произойдет? Вы будете отжиматься 100 или 

200 раз. Вы должны иметь Библию, купите её в книжном магазине, 

закажите на Ebay. И девушки также должны приносить Библию по 

воскресеньям. Мы должны знать Слово Бога. Помните, то, что находится 

внутри вас, выйдет из вас, когда вы попадете в стрессовую ситуацию, когда 
вы будете проходить испытания и бедствия. Мы говорили об этом на 

прошлой неделе. Если вы выдавите лимон, какой сок польется? Лимонный 

сок. Если вы выдавите грейпфрут, какой сок польется? Если вы выдавите 

виноград, какой сок польется? Виноградный. Кто-то сказал «вино». Нет, 

еще нет. То, что находится внутри вас, выльется из вас, когда вы попадете 

под давление, когда вас прижмут. И дьявол держит вас под прицелом. Те, 

кто хочет отдать свою жизнь Христу, находятся под прицелом. На вашей 

голове находится мишень дьявола. В Библии сказано, что он ходит вокруг 

как рыкающий лев, ища, кого поглотить. Он охотится на вас. Поэтому он 

боится исповедания, как написано в Послании к Римлянам, глава 10: «Ибо 

если устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господом и сердцем 
твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься». 
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Дьявол ненавидит это, потому что они могут исповедовать веру. И  во 

Втором Послании к Тимофею 4:8 сказано о венце правды, и теперь они 

могут ожидать появления Христа, его Второе Пришествие. Они желают 

этого. Но дьявол не хочет этого. Он боится этого, потому что вас 

перестанут прельщать удовольствия этого мира. Вы можете перестать 

любить деньги и богатства, материальные вещи. Что сказано в Писании? 

«Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где 
воры подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе, где ни 

моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут». 

Наши глаза направлены в вечность, не только на мир. И это интересно, 

потому что это также вечное Царство Бога. Потому что в конце концов 

Царство должно прийти на землю. 

Писание имеет силу. Поэтому дьявол боится исповедания. Когда у нас 

открыто духовное зрение, мы можем увидеть этот городок Ньюфаундленд, 

другие города Пенсильвании, и Питсбург, и Филадельфию, и Нью-Йорк – 

любой город. Вы увидите заблудшие души. У людей есть тела, но души их 

блуждают. Они не знают, куда идут. Они держат айфоны, айпады, ходят 

как живые мертвецы. Куда движется их душа, их дух? В ад. Разделение от 
Бога, вечное разделение. Мы не хотим, чтобы это происходило. Когда мы 

получаем Святой Дух, Бог дает нам новое сердце, в этом заключается Его 

любовь. Он убирает каменное сердце, сердце из камня, как сказано в 

Писании. И Он помещает сердце из плоти. «Из плоти» не значит, что оно 

плотское, а значит, что оно чувствительно к Богу, оно связано с Духом 

Бога. Это означает, что оно может слышать изнутри порывы Святого Духа, 

не производить их своим мозгом, а чувствовать своим нутром. Это 

внутреннее изменение и сердце радости, сердце любви, которое видит 

души, которые отделены от Бога и находятся на пути к наказанию за 

греховные преступления. Побуждения греховные – это смерть. Это сердце 

подобно сердцу Христа, оно видит их, оно плачет о них. Мы видим этих 

людей духовным зрением, их души блуждают. Они никогда не отдавали 
своей жизни Христу, никогда не исповедовали Христа. И дьявол все еще 

имеет на них право. Он все еще может искушать их мирскими вещами. Нет 

точки разделения, в которой они могли бы сказать: «Да, я решил уйти от 

сатаны». 

В Деяниях Святых Апостолов Петра спрашивают: «Что нам делать?» и он 

отвечает: «Покайтесь и идите, и крестите народы во имя Отца, Сына и 

Святого Духа». Он сказал: «Покайтесь». Что это означает? «Metanoya», то 

есть «измените свое мышление», то есть «отвернитесь от вещей этого 

мира». Они не вечны. Бог хочет взрастить поколение молодежи, которое 

сможет с ответственностью относиться к богатству. Если они уцепятся за 

свое богатство как жадные собиратели хлама, их царство развалится на 
части. Вы можете сказать: «Аминь»? В их сердцах нет щедрости, они не 

имеют друзей, не служат сообществу царей и цариц, не заключают 
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договора безопасности с милицией и полицией Царства мира. Они просто 

держатся за свои царства, и у них отнимется то, что они имеют. Так 

написано в Писании. 

Бог хочет воспитать щедрое поколение, которому Он сможет передать 

Свою власть. Вы понимаете, ребята? Вы однажды станете царями. И Бог 

возложит на вас ответственность за многих. Поэтому так важно иметь 

щедрое, великодушное сердце, не ничтожное сердце, чаша которого 
постоянно пересыхает, но чаша, которая переполнена, богата. И тогда эти 

короны обретут смысл. И для этого ваша чаша должна быть переполнена. 

Она не должна пересохнуть. Аминь? Давайте прославим Бога! Аллилуйя! 

Бог хочет воспитать новых людей. Бояться Бога – это мудрость. Это не 

означает, что мы страшимся Его. Мы уважаем Его. Мы ставим Его в центр. 

Мы сдаемся Ему. Наша жизнь принадлежит Ему. Подумайте об этом! Если 

вам приходится быть под началом скупца, чья чаша всегда пуста, кто 

постоянно жалуется и пребывает в горечи, хотите ли вы находиться под 

началом такого человека? В этом есть какое-либо помазание? Вы не хотите 

находиться рядом с такими людьми. Но почему вы сами становитесь 

такими? Это относится к молодым людям. Почему вы становитесь такими? 
Вы понимаете меня? У вас должно быть щедрое сердце. Поэтому Бог 

тренирует вас отдавать десятину и пожертвование. Это не означает, что, 

если у вас есть пара долларов, вы отдаете 10 центов или доллар. Вы 

думаете, что провидение Бога очень сильно продвинется благодаря вашему 

доллару? Нет! Это нужно для того, чтобы научить вас быть щедрым, не 

поклоняться деньгам. 

Я расскажу вам удивительное. Кук Джин ним так щедр. На этой неделе в 

8.59 вечера мне позвонил пастор Браун. Я не знал, как пользоваться этим 

новым приложением, нажимал кнопки, в конце концов смог ему ответить, 

он спросил, как дела, и затем спросил: «Вы мне отправили ящик?» Я 

сказал: «Что? Ящик? Нет, мы не отправляли». Он сказал: «Нам только что 

позвонили, что нам пришла посылка». Я не понял, о чем он говорит. И мы 
еще не отправляли ему 10 тысяч долларов пожертвования для его церкви. 

Мы даже ему об этом не говорили. Я сказал только вам. И я сказал: «Мы не 

отправляли вам посылку. Может быть это сделал мой брат Джастин. 

Давайте я спрошу у него, и перезвоню вам». Пастор Браун сказал, что такие 

ящики отправляют торговцы оружием. Он сказал, что хочет знать, что 

находится в ящике. Потому что люди из FFL скажут: «Странно, что вы не 

знаете, что вам присылают». И Кук Джин хён сказал мне, что там 

находятся образцы огнестрельного оружия, которые прошли проверку. И 

тогда я перезвонил пастору и объяснил. Он сказал, что хочет знать 

конкретно, что там находится, потому что этот ящик довольно объемный. 

А Кук Джин ним проводил встречу «Свободное общество» и не мог 
объяснить. В конце концов мы разобрались. Он сказал, что там находятся 

пара СТ-9, образцы Cahr arms, Tomy gun, Trump gun. Какое прекрасное 
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оружие – Trump gun! Очень классическое, модное, крутое. И он сказал 

также, что там находятся винтовки АR. И я перезвонил пастору Брауну и 

объяснил это. Он спросил: «Одна или две?» Потому что я сказал 

«винтовки». И я сказал: «О, я не знаю, давайте я спрошу у Джастина». И 

когда я узнал у него, я перезвонил пастору и сказал: «Там не одна, и не две, 

а десять винтовок». Десять винтовок АR отправлено пастору Брауну, чтобы 

он подарил членам церкви! Сколько они стоят? 800 долларов? Но Кук 
Джин просто был тронут духом Бога, он решил: «Ух ты, я хочу вложиться в 

этого человека, в его служение». Не было никакого контракта, никакого 

взаимного соглашения, просто голос внутри. Это щедрость. Он помог не 

только им, но и основным церквям пятидесятников. Молодежь, вы не 

понимаете этого. Если вы этого не поймете, то вы всегда будете зажаты в 

мышление бедняка, вы будете держаться за свое малое. Но даже ваше 

малое будет отнято у вас. Так сказано в Писании. У вас должно быть 

щедрое сердце. 

Ребята, не спите! Помассируй ему шею! Дай ему немного Святого Духа. Не 

волнуйтесь, такое случается с каждым. Поэтому вам нужно «сидеть у моих 

ног». Вам нужно учиться, вы должны проводить с мной время. Вы должны 
получить помазание. Вы знали, что вы станете суммарным воплощением 

пяти человек, с кем провели больше всего времени? Поэтому если ваши 

друзья – болваны, видео-геймеры, то вы станете идиотом. У вас не будет 

мудрости, вы не будете знать, как управлять своей жизнью. Вы не станете 

людьми высокого уровня. Никто не будет вкладываться в вас. Никто не 

увидит в вас потенциала. Вы должны внимательно выбирать себе 

окружение, а также с кем вы общаетесь в интернете, потому что вы 

проводите там много времени – 8-9 часов в день. Не смотрите на меня с 

удивлением. Ничего удивительного здесь нет – для вас это раз плюнуть – 8-

9 часов. Это означает, что вы становитесь похожи на тех людей, с 

которыми проводите время в онлайне. Вас формируют их привычки, и 

часто их плохие привычки, их злая мудрость, знания зла. Подумайте, это 
окажет на вашу жизнь огромное влияние. 

Поэтому вам нужно проводить время со зрелыми людьми. Конечно, с 

мамой и папой, но также с Каинами. Поэтому я вас тренирую. Не для того, 

чтобы научить вас навыкам, не для того, чтобы вы стали крутыми 

мужиками. Нет. Вы должны стать людьми чести. Вы проводите время с 

Кук Джин нимом, посещаете встречи «Свободное общество», находитесь 

рядом с ним, понимаете, что такое щедрое сердце, щедрый человек, 

который добился успеха в бизнесе, попал в десятку лучших в этой сфере, 

начиная с нуля. Он начинал с маленького ларька на шоу оружейников, 

когда ему было 25 лет. Маленький ларек размером со стол! А теперь, когда 

вы пойдете на выставку любителей оружия, Cahr arms занимает один из 
самых больших стендов. Слава Богу! Это помазание! 
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Вы хотите быть с такими людьми, особенно когда вы являетесь 

подростками. Вы хотите быть с людьми, которые обладают этим 

помазанием. Приносите с собой Писание, нам нужно проводить время со 

Словом Божьим. Не дергайтесь: «О, воскресенье! О, уже прошло 30 минут! 

О, уже час прошел, мне нужно выйти, я хочу играть!» Вы болваны! 3-4 

часа, 10 часов, и даже недели недостаточно. Вы проводите больше времени 

со своими друзьями-болванами в онлайне за один вечер! Подумайте об 
этом! А сколько времени вы проводите с Богом и с Его Словом? Он – 

личность, вы должны проводить время с Ним, чтобы понять Его культуру, 

Его ценности, Его этику, Его природу. Вы не поймете этого, сидя позади и 

играя в видео-игры. Вы все знаете, что вы так поступали. И если подумать 

логически, вы понимаете, что это не приносит вам никакой пользы. Так или 

нет? 

Никто не осуждает вас, все были молоды. Но вы тренируетесь, у вас 

большая ответственность, вы изучаете опасные навыки. И поскольку у нас 

большая ответственность, нам необходим высокий уровень руководства. 

Нами должна управлять этика высокой пробы. Мы обладаем смертельной 

силой, когда мы учимся управлять смертельным оружием, нам необходима 
самая высокая этика, высокий уровень великодушия. Не думайте, что 

воскресная служба подобна службам в мега-церквях, где поют песни и 

расходятся по домам. Подумайте об этом в контексте проведения времени. 

Вы проводите время со зрелыми личностями, которые любят Бога, 

собираются вместе, чтобы прославлять Его и поклоняться Ему. Я знаю, что 

некоторые из них незрелы. Есть некоторые незрелые люди. Всегда есть 

какие-то странные люди, но в общем и целом это – помазанная группа. Вы 

можете сказать: «Аминь»? 

Поэтому не думайте в контексте «воскресной службы» или «воскресной 

проповеди». Это не проповедь. Вы проводите время. Кто проходил бизнес-

тренировку у Дина Рекли? Он управляет пятью крупнейшими компаниями 

в мире. Молодые люди участвовали в этом? Что он говорит, когда 
воспитывает директоров? Он ничему их не учит, он просто проводит с 

ними время! Он проводит с ними 4-5 часов. Это как сказано в Библии – 

«сидеть у ног господина», учителя, учиться у него. В Теле Христовом это 

называется «ученичество». Потому что он знает, как управлять 5 

компаниями. А вы нет. Поэтому, чтобы понять то, что он знает, вы должны 

сидеть у его ног. Он не может научить вас: «Раз, два, три, прочтите эти 

книги, и вы поймете». Невозможно! Там столько нюансов и тонкостей. 

Могу ли я сказать вам: «Я покажу вам несколько видеоклипов о 

бразильском джиу-джитсу, и у вас получится»? Я не могу вас научить 

таким образом. Вы не можете, услышав один раз, победить в реальном 

бою. Забудьте об этом! Это невозможно. Все вы знаете, что это так. Что для 
этого требуется? Нужно время для тренировок, запомнить новые движения, 

сделать так, чтобы они стали привычными, запомнить движения защиты 
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против противника, который старается вас убить. Скажите «Аминь», это 

означает «Правда». То же самое относится к ученичеству – быть с 

помазанными людьми, которые были избраны Богом. Потому что Бог 

хочет, чтобы вы тоже получили помазание. Он не хочет, чтобы вы были 

побеждены, не хочет, чтобы вы постоянно играли в жертву. Бог хочет, 

чтобы вы стали победителем ради Его имени. Не ради вашей славы. Он 

хочет, чтобы вы были победителем. 
Слово Божье так вкусно! Это еда для души. Поэтому в Откровении мы 

видим, что он ест Писание. В Библии сказано, что оно слаще любого меда. 

Если Слово Божье войдет в вас, вы поймете, почему они сказали, что оно 

слаще меда. Это нечто сильное, меняющее жизнь, укрепляющее. Когда вы 

пребываете в хаосе, оно приводит вас в прочную, крепкую силу, на скалу 

нашего спасения, на сильную, прочную почву. Чья жизнь обходится без 

испытаний, без бедствий, особенно, если вы посвятили свою жизнь 

Господу? Вам гарантированы проблемы! Вы создадите проблемы! Вы 

создадите проблемы для политического сатанизма, для коммунизма. Вы 

создаете проблемы. 

Вы знаете, что пугает зло? Радостный нарушитель спокойствия. Поэтому 
они ненавидят христианство. Потому что это Тело Христово. Это живой 

храм, обладающий радостью. Радость Бога – это их сила. И они не прогнут 

свою веру под желания мира. Они не прогнутся как ива под ветром. 

Потому что их награда больше того, что может предложить мир. Все 

богатство, слава, почести – ничто по сравнению со славой Бога. Жить ради 

высшей цели, стремиться спасти души, видеть огромный урожай 

спасенных душ, освобожденных из пут. К Галатам 5 сказано: «Итак, 

стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь 

опять игу рабства». 

Сказано «стойте в свободе», «не подвергайтесь опять игу рабства». 

Интересно то, что с другой стороны Христос говорит: «возьмите иго Мое 

на себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете 
покой душам вашим; ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко». 

Иго мира, которое они помещают на вашу шею, тяжело. Если вы работаете, 

чтобы стать Харви Вайнштейном в Голливуде, который стремился к славе 

и богатству – это тяжелое бремя. Вы продаете свою душу. Вам придется 

вовлечься в педофилию, продажу людей и весь разврат, что царит в среде 

левых. Вы продадите свою душу. Столько душ, ищущих славы и денег, 

подвергаются насилию. 

Богатства и удовольствия этого мира не идут ни в какое сравнение со 

сверхъестественными отношениями с Богом. Моль поест богатства. Вы 

ничего не сможете взять с собой. Вам придется все оставить своим 

потомкам, вы ничего не сможете взять с собой в духовный мир. Вы можете 
взять в духовный мир только одну вещь – отношения. На ту сторону идут 
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только души. Это и есть урожай, о котором говорил Бог. Он сказал: 

«жатвы много, а делателей мало». 

Где наши ниндзя-крестоносцы девушки? Пересаживайтесь вперед! 

Получите свое благословение, не прячьтесь от него. Примите его во имя 

Иисуса! Не бойтесь своего благословения. Почему вы стараетесь 

спрятаться от него? Я не понимаю. Они пытаются спрятаться позади, как 

будто я их не вижу, или Бог их не видит. Эти девушки опасны, но, когда вы 
понимаете опасность, когда вы становитесь сильны, вы также должны 

обрести благородство, чтобы управлять. Вам, молодые люди, понравилось, 

как я звал девушек вперед? Они сказали: «Попались, попались, хи-хи-хи!» 

Я понимаю это, я тоже был молодым. 

Жатва душ. Когда мы тренируемся с молодыми людьми, мы говорим о 

полиции и милиции Царства мира, каков должен быть ее образец. Когда мы 

приветствуем друг друга, мы говорим: «Люби Бога и ближнего». И затем 

мы начинаем сражаться, но это другая история. Люби Бога и ближнего 

своего – что это значит? Все навыки, которым вы обучаетесь, существуют 

для защиты вашей страны, защиты ваших соседей и всех, кто вас окружает, 

для защиты самого ценного, что дает нам истинную цель, дает нам права 
человека, дает нам возможность быть свободными и независимыми. Откуда 

это исходит? Это исходит не от правительства, не из офисов и зданий. Это 

исходит от Бога. Если у вас нет Бога, у вас нет прав человека. У вас 

получается собрание старых болванов, которые спорят о том, кто имеет 

права. Это бюрократический офис. 

Начало независимости и царского права… Все вы должны стать царями и 

царицами высшей пробы, мужьями и женами высокого уровня, людьми 

Бога, мужьями, которые безусловно любят своих жен, если даже иногда их 

трудно любить. Иногда такое случается, не так ли, женщины? Мы должны 

иногда покаяться друг перед другом. Мы богоугодные люди, потому что 

мы можем исповедовать свои грехи друг перед другом. Мы можем 

признать: «Иногда мне нужна помощь Бога». Но вы должны безусловно 
любить свою жену. А девушки, Бог повелевает вам уважать своего мужа 

безусловно. Неважно, если вы чувствуете, что иногда его трудно уважать. 

Бог видит в нем потенциал. Вы можете сказать: «Аминь», сестры? Можете 

ли сказать? Уважайте своего мужа! И таким образом вы измените его! 

Допустим, он не богобоязненный человек, тогда как вы можете думать, что 

не богобоязненное ворчание поможет ему? Вы можете сказать: «Аминь»? 

«Он не богобоязненный человек, поэтому я буду не богобоязненно ворчать 

на него! Я заворчу его до смерти во имя Иисуса!» Как тогда Святой Дух 

сможет работать через вас? 

Сверхъестественная победа придет через послушание Слову Бога. Потому 

что Слово Бога говорит: «Уважай его, уважай его. Я знаю, что тебе это 
трудно. И я люблю тебя, дочь моя. Я знаю, что иногда он действует тебе на 

нервы, нажимая на все кнопки, но я люблю тебя, дочь. Доверься Мне». 
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Доверься Своему Отцу. Доверься Его мудрости, Его добру, Его помазанию, 

Его Слову. Сказано, что он выпрямит пути. Полагайся не на свое 

понимание, но прославляй Его. И Он выпрямит твои пути. 

Если мы будем поступать по-своему, согласно своему пониманию, 

возможностям, мы сделаем пути извилистыми. Вы когда-нибудь что-

нибудь строили? Хотя бы стол? И как у вас получилось? Получилось ли так 

же как на фабрике? Нет, нет! Он был извилистый. Если вы сделали стул, 
или скамью, то вы качаетесь на них. Мы попросили детей сделать скамьи 

для дворца. Это должны были быть скамьи. Но если вы сядете на них, то 

будете качаться. Это происходит, потому что мы делаем это сами. Мы 

делаем все извилистым. Это не значит, что мы хотим сделать извилистым. 

Мы хотим сделать все прямым, но мы не можем. Мы не видим всех углов, 

у нас нет мудрости, знаний. Вы знаете, как трудно изменить человека, как 

трудно его освятить? Вы думаете, что вы сможете это сделать сами? 

Иногда мы не можем изменить сами себя, бросить свои привычки! Мы 

хотим полагаться на Бога. Да, иногда относиться к мужу с уважением, 

когда он этого не заслуживает, трудно. Но Бог никогда не говорит: «Делай 

это, потому что это легко». Он никогда не говорил, что будет легко. Он 
говорит: «Придите ко Мне, все труждающиеся и обремененные, и Я 

успокою вас». Но затем Он сказал: «возьмите иго Мое на себя и научитесь 

от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете покой душам 

вашим; ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко». 

Когда вы понимаете и идете с Богом, сначала вам кажется, что это иго 

тяжело. «Господи, я не хочу нести это иго, Господи, я не думаю, что его 

можно уважать». «Господи, я не думаю, что ее можно любить». Это как 

тяжелое бремя. Но Он сказал, что иго Его благо, и бремя Его легко. На 

самом деле это легко! Это не трудно, дело в вашей привычке. Вы просто 

повторяете свои неправильные действия снова и снова. 

Вы все знаете, что, когда вы тренируетесь, вы постоянно совершаете 

неправильные действия. Многие из вас думают, что вам поможет шейный 
захват. Многие так думают. Но в настоящем бою это ужасно. Вот Тед, он 

ирландец, большой парень, и он любит проводить эти шейные захваты. 

Покажите, что это такое. Молодые люди учатся этому, и думают, что это 

прекрасный прием. Но если вы столкнетесь с кем-то, кто знает, как 

бороться в бою, вы поймете, что вы, проводя такой прием, подставляете 

свою спину. Это плохая привычка. То есть у нас есть такие привычки, 

которые трудно изменить! Вы хотите провести шейный захват и думаете, 

что это хороший прием. И вдруг он лезет на вашу спину, и ваша рука 

выворачивается. Проблема! 

Поэтому и нам кажется, что иго тяжело, но Бог даст нам, нечто, что 

облегчит его. И когда вы поймете, что шейный захват – нехороший прием, 
вы начнете по-настоящему учиться, приобретать настоящие привычки и 

поймете, что очень легко противостоять тому, кто проводит вам шейный 
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захват. Он может быть сильнее меня. Но это легко. Намного легче, чем я 

думал. Это иго становится легче. Поэтому он говорит: «Возьмите иго Мое 

на себя и научитесь от Меня». Что это значит? Это значит «проводите 

время со мной, учитесь у меня, и это бремя будет легким». 

У вас белый пояс, скоро у некоторых будет синий пояс. Многие из вас на 

уровне белого пояса. И сейчас вы чувствуете бремя. Мы проводим разные 

тренировки. Если бы мы 5 раз в неделю по 3-4 часа проводили тренировки 
только по бразильскому джиу-джитсу, это возможно, свело бы вас с ума. 

Это огромный стресс. Когда кто-то старается убить вас, то это не 

безстрессовое состояние. Это большой стресс. Но мы разбиваем это, мы 

проводим другие тренировки. Но помните, когда вы перейдете на другой 

уровень, появится еще больше стресса. Уровень синего пояса еще более 

стрессовый. Потому что все белые пояса будут охотиться на вас, чтобы 

добиться вашей головы как трофея: «Я победил синий пояс!» Они будут 

охотиться на вас. Я прошел через это. Иметь синий пояс – больше стресса. 

И вы еще не продвинуты, вы только начинающие. Фиолетовый, 

коричневый и черный пояс убьют вас. И белые пояса захотят убить вас. И 

ваши друзья с синим поясом захотят убить вас, потому что они захотят 
перейти на более высокий уровень. Поэтому 80-90% людей бросают джиу-

джитсу на уровне синего пояса. Это большое беспокойство. 

Я говорю вам это заранее, пока это вас не коснулось. Если я вас не 

предупрежу об этом, то вы будете разбиты. Кто из вас впадал в депрессию 

от удара? Вы знаете, что это такое. Но если вы знаете, что это будет, вы 

сможете пережить это? Намного легче! Если вы знаете это, то вы можете 

противостоять монстру, потому что вы ожидаете, что произойдет. Поэтому 

я говорю вам это, чтобы вы знали, что вас ждет. Чтобы, когда вы 

столкнетесь с этим, для вас это не было неожиданностью, чтобы это была 

уже занятая территория. 

Ваши руки все в синяках, как и у меня. Я тренировался в субботу в Нью-

Джерси с Доном, у которого черный пояс. Мы занимались 1 час 10 минут 
без перерыва, без воды. Вода была на мате, весь мат был мокрый. В конце 

мы даже не могли стоять, потому что было скользко. 1 час 10 минут 

тренировки, пытались убить друг друга. Это был океан пота! Я не мог 

провести удушающий прием. Это невозможно! Он много раз побеждал 

меня. Я побеждал его, проведя захват ноги. Но его удушающие приемы 

ужасны. 

В начале у вас есть плохие привычки. То же самое относится к вашему 

помазанию и Благословению. Когда вы получите Благословение и начнете 

семью, вы перейдете в эту новую невероятную сферу. Но если вы 

наполнены плохой информацией о том, что будет легко, вы потерпите 

неудачу. Я не могу отправить вас на бой, если вы не готовы к нему. Я 
должен вас научить, обучить приемам, провести тяжелые тренировки, 

тогда вы будете готовы к бою. То же самое и здесь. Ваш брак так ценен. 
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Это дар, который Бог хотел дать от начала. Ваш брак так ценен. Дьявол 

хочет разрушить его, вторгнуться, разорвать на куски. Он очень этого 

хочет. Поэтому так важно знать, чего ожидать, чтобы выиграть эту битву. 

Вы знаете, поле, территорию. Потому что он будет охотиться на вас, 

захочет разрушить вас. Потому что он от этого получает радость. Когда 

помазанные сыновья и дочери Бога соединяются друг с другом в браке, и 

когда сатана может его разрушить, то он очень радуется, он празднует это. 
Но когда ваш брак силен и когда вы с мудростью используете Слово Бога, 

не только понимаете умом, но и поступаете согласно этому, и Дух Божий 

может работать через вас, тогда у вас больше возможности принести Богу 

больше славы. 

Когда вы получите Благословение, у вас появятся самые ценные 

отношения. Я сказал сегодня молодым людям: «Вы не женитесь на своей 

маме». И я сказал матерям: «Вы не выйдете замуж за своего сына, вы 

должны отпустить его. Вы должны радоваться. Когда ваш сын любит свою 

жену намного больше, чем вас, вы должны радоваться и прославлять Бога! 

Вы должны сказать: «Слава Богу!» Вы, не скупая мама. Вы не стараетесь 

держать его в гнезде. Вы хотите, чтобы он обрел крылья орла». В Писании 
сказано, что у Бога есть план вашего процветания, чтобы дать вам будущее 

и надежду. Но часто родители так привязаны к детям, они не хотят, чтобы 

те летали! И некоторые матери даже чувствуют ревность, потому что 

теперь жена овладевает вниманием мужа, хотя раньше мать получала 

внимание от сына, и она сердится на свою невестку. Вы должны отступить. 

Вы должны молиться за этого ребенка. Вы должны наполнить его Словом 

Бога. Вы должны позволить им испытать супружескую любовь. 

И наши молодые люди готовятся к браку, они не приходят к нему с 

пустыми руками, они не создают его не имея знаний, с закрытыми глазами. 

Они имеют знания, ожидания того, что не будет всегда легко. Будет 

становится легче с каждым годом, при условии, что вы выполняете работу 

Бога, если вы послушны Слову Бога. Но для этого требуется много усилий, 
вклада и жертвы. Муж жертвует ради жены, жена ради мужа. Нужна 

жертвенность. Нужен вклад. Нужно время. Девиз нашей семьи – каждый 

год должно быть лучше. И с помощью Божьей благодати мы каждый год 

испытываем сверхъестественное. С каждым годом наш брак становится 

сильнее, глубже и обретает помазание. Это не означает, что в начале у нас 

не было борьбы и споров. Через это должны пройти все. Это не странно. 

В голливудских фильмах, сериалах, в корейских женских «порно»-сериалах 

вам промывают мозги, что все должно быть наполнено эмоциями, 

высокими чувствами. Нет. Бог делает вас единым целым. «Оставит 

человек отца своего и мать и прилепится к жене своей и будут двое одна 

плоть». Это процесс объединения. Едины в цели, в благородстве, в 
достоинстве, в характере, едины с волей Бога, с Его Царством, с Его 

помазанием. Это процесс невероятного преображения. Вы думаете, что 
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сможете вырасти за ночь на 6 футов? Я знаю, что некоторые из вас молятся 

о таком чуде. Но… Вы понимаете, о чем я говорю? Вам нужно время, 

вложение, но вы сможете это. Бог даст вам инструменты, Он даст вам 

оборудование. Он даст вам испытания и бедствия на вашем пути. 

Поэтому вы никогда не должны верить лжи дьявола, который будет вам 

внушать, что вы потерпите неудачу. «Ваши родители не смогли. Вы 

видели, что у той пары не получилось. И вы поступите так же». Это ложь, 
исходящая от отца лжи, дьявола. Вы не приговорены к разрушению, к 

гадости, к опустошению. Ваше Благословение должно быть 

благословением, а не проклятием. В Библии сказано: «Превышающее 

процветание, о котором вы не могли и помыслить, и попросить». Вы даже 

не можете представить богатства, которые Бог даст вашему 

Благословению. И мне не важно, что вы видели тот или иной плохой 

пример. Это не имеет к вам никакого отношения! Никакого! Это относится 

к ним! И это не вина Бога! Вы предназначены для победы. Вы находитесь 

на положении, где вы должны познать все секреты брака, отношений, и как 

не впадать в иллюзии. У многих ваших предшественников не было этого, 

поэтому не судите их за то, что они не стали великими в ваших глазах. Они 
много раз пытались, но однажды отошли в сторону. Они не послушались 

Слова Бога, их прельстило то или это. И снова – это не имеет к вам 

никакого отношения. Мне все равно, что ваши папа, мама, дядя, тетя… Это 

не имеет значения! Бог поместил вас, чтобы вы одержали победу. Ваше 

Благословение будет благословлено. Молодые люди, скажите: «Мое 

Благословение будет благословлено». И говорить так не эгоистично. Вы 

должны провозгласить это в своем доме. 

Вы должны быть хозяином в своем доме. Скажите: «Аминь». Вы должны 

быть хозяином. Вы не должны слушать ложь дьявола, который будет 

толкать вас к неудаче, к высокомерию, гордыне. Нет. Вы обладаете силой, 

вы имеете силу в радости Бога, вы стремитесь к Его лицу, вы слушаетесь 

Его Слова. И вы будете благословлены. Это очень просто. Мы всё 
усложняем. Вы стремитесь прославлять Его, вы будете чувствительны друг 

к другу, у вас будет нежное, а не каменное сердце. Вы все сможете 

преодолеть. Сколько человек знает, что если в браке есть проблема, но вы 

полагаетесь на Бога, у вас получится ее разрешить? Конечно, для этого 

необходимы совместные усилия. Если один уже сдался, мы будем молиться 

за него. Но если два сердца желают одного, то сказано, что даже вера, 

величиной с горчичное зерно, сможет передвинуть горы. Вопрос лишь в 

том, верите ли в это. Потому что все зависит от вас, а не от Него. Бог может 

изменить самое злое сердце, если оно способно смирить себя. В Библии 

сказано: «Обратитесь от ваших худых путей». Вы должны отвернуться. 

Вы должны принять такое решение – отвернуться от зла и «искать лица 
Моего». 
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«и смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и будут 

молиться, и взыщут лица Моего, и обратятся от худых путей своих, то Я 

услышу с неба и прощу грехи их и исцелю землю их». 

Но для этого нужно сердце раскаяния. Какая бы ни была ваша ситуация – 

вы можете не получить Благословение, вы можете не заключить брак, вы 

можете быть неженатым и молиться о Благословении, какая бы ни была 

ваша ситуация, вы должны понимать, что Бог все контролирует, и что у 
Него есть план. Вам нельзя полагаться на свое понимание. Вы должны 

полагаться на Его Слово. Чем больше вы будете любить Бога, тем больше 

Он даст благословений этому союзу. 

У вас есть две звезды, указывающие на север, или два компаса в навигации, 

указывающих на север. И это подтверждение, что это север. Те, кто 

занимается бушкрафтингом, а также военные знают это. Нужно иметь два 

компаса. Когда муж и жена смотрят в одном направлении, они доберутся 

до одного и того же места. Скажите «Аллилуйя». Это странное заявление, 

но оно истинно. Если ваши компасы показывают разное направление, вы 

разойдетесь. И поэтому, не смотря на все океаны, моря, долины, горы, 

направление, указывающее на север крайне важно. Потому что Бог 
гарантирует, что вам придется пройти через горы и долины, но Он также 

говорит, что «если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, 

потому что Ты со мной». 

Но вы должны знать Его, вы должны знать, что Он там. Если вы не будете 

понимать, что Он с вами, вам будет страшно. Вы будете чувствовать, что 

разваливаетесь на части, теряете контроль. Потому что вы не можете 

контролировать. Поэтому нам так важно полагаться на цель Бога. Вы, 

молодежь, можете получить благословение высокого уровня. Вы сами 

высокого уровня. Некоторые не очень, но довольно высоки. Но здесь много 

благословленных людей высокого уровня. Когда вы получите 

Благословение, вы должны провозгласить это в своем браке. Вы не должны 

быть слабы, вы должны взять контроль над этим Благословением, над его 
атмосферой и духом, вы должны владеть им. Вот что означает Аджу. «Я 

владею этим!» В другом переводе это может означать «Мой Господь». Но в 

другом смысле «Я владею этим», так Отец давал отчет Небесам. Так мы 

даем отчет Иисусу – мы выступаем от своего имени. Это как «я владею 

этим» – бум! Вот что означает Аджу. То, о чем мы только что дали отчет – 

«я владею этим». 

Вы можете услышать все это, но в первый день вашей семейной жизни, вы 

можете начать сражаться. А если и не в первый, так во второй! Вы будете 

сражаться! А если не во второй, так в третий! У вас будет какой-то спор. И 

вы, ребята, были верны Богу, вы сохраняли свою чистоту, вы не совершили 

прелюбодеяние. Вы сохраняете себя в святости и чистоте без пятен и 
изъянов. Это не означает, что вы совершенны, но вы сохраняете 

сексуальную чистоту, это очень важно. Это самый большой дар, который 
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вы можете дать своей супруге. И хотя вы не совершенны, но вы сохраняли 

свою чистоту, хотя это трудно, и это хорошая победа, хорошее основание 

для Благословения. Очень важно, что вы слушаетесь Бога, Его заповедей, 

воздерживаетесь от прелюбодеяния, чтобы получить помазанное 

Благословение Бога. Это очень важно. 

Но снова – так как вы поступали таким образом, и у вас это получилось, вы 

не стали болваном, который обманывает женщин, но вы не знаете чувств 
женщин. Вы не знаете, что их чувства отличаются от ваших. Я задал такой 

вопрос японским студентам. Сестры не отвечайте на этот вопрос! И 

взрослые, пожалуйста, тоже. Те, кто состоит в браке, взрослые, не 

отвечайте! Давайте посмотрим, что они скажут. Я сказал: «Вы должны 

знать, как правильно одеваться, знать что-то о стиле, знать, что надеть на 

свидание». И я спросил: «С чем должен сочетаться ваш ремень?» 

Мужчины, не отвечайте, отвечают только парни. Мои сыновья, вы знаете, 

тоже молчите. Девушки тоже не отвечайте. Итак, с чем должен сочетаться 

ваш ремень? Вот у вас есть костюм… Почему вы смеетесь? Вы не знаете об 

этом, не так ли? Они не имеют никакого представления! Когда вы 

надеваете костюм, ремень должен сочетаться с ботинками. Это просто. 
А с чем должны сочетаться туфли женщины? Сестры, не отвечайте! Тихо! 

Кто-то сказал: «С сумочкой». Глубокое раздумье. Думайте, думайте. С 

носками? Он сказал, что с носками! Кто-то сказал: «С волосами». Туфли 

должны подходить к чему? К сумочке, к дамской сумочке? К носкам? К 

прическе? К платью? Сестры думают: «Как они не понимают этого?» Когда 

я спросил японцев: «Ребята, с чем должны сочетаться туфли?» и один из 

них сказал: «С носками!» Если вы на каблуках в 3-4 дюйма, как это может 

сочетаться с носками?! Вы шутите? Все сестры знают, о чем мы говорим. 

Или ваши мужья знают, о чем мы говорим. Но по правилам, ваши туфли 

должны сочетаться с вашей сумкой! И теперь, парни, вы можете вздохнуть. 

Не плохо, что вы этого не знаете. 

Я хочу сказать, что так как вы – парни высокого уровня, вы не 
развлекаетесь, не флиртуете, вы сохраняете свою чистоту, вы не 

совершаете прелюбодеяние, не занимаетесь развратом, вы не смотрите 

порно, потому что это грех, если вы будете это делать, вы почувствуете 

вину. И так как вы не делаете всего этого, так как вы сохраняли свою 

чистоту, вы ничего не знаете о мире женщин. И это не ужасно. Это не 

плохо. Вы всегда можете этому научиться. Если у вас будут хорошие 

учителя, вы этому научитесь. Но проблема в том, что в обществе девушкам 

промыли мозги, что им должны нравиться мальчики, которые знают все об 

их мире. Но те мальчики, которые знают все об их мире, не сохраняли свою 

чистоту, они игроки, они прелюбодеи, они разрушители сердец и они 

думают, что это круто. И они даже промывают мозги девушкам, чтобы те 
тоже думали, что это круто. Как невероятно и как глупо! А девушки 

думают, что выходят замуж за парня высокого уровня. Все 
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присутствующие здесь парни высокого уровня, но они пока не знают всех 

тонкостей женского мира. А девушки думают, что они – болваны. «Почему 

он не понимает мои чувства и эмоции? Почему он не утешает меня, когда 

мне нужно утешение?» Ответ таков – потому что он не девушка. Она 

ожидает, что он будет девушкой! Потому что об этом говорится во всех 

этих фильмах. Чем они женственнее, тем больше они стараются вам 

внушить, что они вам должны нравиться. 
Эти парни из корейских сериалов выглядят как девушки! Они накрашены, 

у них длинные волосы, у них пирсинг, у них тонкие изящные ножки, как 

куриные окорочка. Они никогда не делали приседаний и отжиманий. 

Может быть некоторые из них делали бодибилдинг, поэтому у них надутые 

мышцы, но они не настоящие, это не мышцы бойца. Вы знаете, чем 

отличаются мышцы бойца и надутые мышцы? Вы знаете, как быстро боец 

может убить бодибилдера с надутыми мышцами? Это не шутка. Но их 

научили желать неправильных вещей. Их научили желать тех, кто 

уничтожит их! Какой совершенный план! «Пусть девушкам нравятся те, 

кто на них охотится». Потому что это разрушит их жизни. И чем больше 

они задеты психологически, чем хуже получатся дети, тем больше 
деградирует цивилизация. И ее легко будет контролировать. Это удобно 

для сатаны, не так ли? 

Но если благочестивые мужчины и женщины, которые имеют правильные 

ожидания… Женщины, вы должны понимать, что ваш муж не женщина, не 

девушка. Он – мужчина. И через него Бог поднимет вас, и вы станете 

великой личностью. И с другой стороны, мужчины, отношения с вашей 

женой – это как ваше доджо, место для тренировок. Благодаря ей вы 

станете более чувствительным человеком. Они говорят войти в контакт с 

вашей женской стороной. Но у мужчин нет женской стороны! Поэтому нам 

нужна жена! Она – наша женская сторона! У нас нет женской стороны, и 

мы не хотим ее иметь. Для этого нужна жена. Жена – это женская сторона. 

И двое становятся одной плотью. 
Радость Бога – моя сила! Хвала Богу! Они хотят превратить мужчин в 

пьющих соевое латте бета-самцов. Они не хотят, чтобы мужчины ели мясо. 

Я был вегетарианцем 6 лет. Это промывка мозгов! Они учат: «Это лучше 

для тебя, потому что ты станешь более святым, поедая лимскую фасоль и 

побеги бамбука в монастыре». Нет, ты станешь женоподобным! В соевых 

бобах содержится высокий уровень эстрогена. Если женщина будет 

потреблять много эстрогена, это вызовет рак. Но если эстроген будет 

потреблять мужчина, то у него вырастут груди. Я не шучу! Вы видели 

мужчин с грудями? Вы думаете царь Давид ел лимскую фасоль и соевые 

бобы? Моисей, Авраам, Иисус Навин ели лимскую фасоль в логове львов? 

Ваш муж не станет для вас подружкой! 
Когда вы будете сближаться, ему станет нравиться то, что нравится вам. 

Например, Царица любит морепродукты. Я ненавидел морепродукты, когда 
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мы получили Благословение. Мне не нравятся морепродукты. Мне не 

нравится запах, вкус, текстура. Я терпеть не могу морепродукты. Мне 

нравятся чизбургеры и стейки. Вот что мне нравится. Запечённые 

картофелины, начинённые сметаной и беконом, жареные сосиски с 

беконом и пять яиц по утрам! По крайней мере пять! Я ненавижу 

морепродукты, я даже не понимаю, почему ты хочешь видеть их. Это так 

отвратительно. Они похожи на насекомых. Они похожи на мокриц, это 
одно и то же семейство, что и креветки. Вы можете сварить мокриц в 

кипящей воде, и они будут иметь тот же вкус, что и креветки. 

Бушкрафтеры знают об этом. Они из того же семейства, что и креветки. Я 

ненавидел морепродукты! Особенно этих устриц, они такие 

отвратительные, похожи на сырое яйцо. До сих пор я не могу их есть! Но 

Царица обожает морепродукты! Есть корейское блюдо Чоккаль – это нечто 

суперсолёное, острое, что-то гадкое и сырое. Это отвратительно! Если вы 

откусите кусочек, у вас изо рта вырвется пламя, от вас будет вонять 

чесноком три недели. Я не понимаю, кто в здравом уме захочет только 

попробовать это! Это совершенно мерзко! Но случилось так, что это – 

самое любимое блюдо Царицы! Я все еще не могу это есть. Но теперь я 
стал любить морепродукты, хотя нельзя сказать «любить». Я могу есть 

морепродукты. Я могу есть креветки, устриц, омаров. Я раньше не любил 

омаров. Я думал, что это большой жук. Сейчас я могу есть некоторые 

морепродукты. Рыбу! Рыба никогда не давала мне чувство сытости. Как 

будто мой желудок пуст! Где же гамбургер? Я пытался добиться такого же 

ощущения в животе. Но теперь я могу наслаждаться этим. Агучи – это 

другое корейское блюдо. Это хрящевое блюдо. Азиатки любят хрящи. Они 

говорят, что хрящи полезны для костей и кожи, и помогают им выглядеть 

моложе. Я никогда не мог есть этого! На вкус как резина! Осьминог! Вы 

когда-нибудь ели осьминога? Он буквально как резина! Особенно, когда вы 

его готовите. А корейцы едят осьминога живым!!! Того, который 

двигается!!! Они бросают его в чашку с горячим супом, осьминог 
извивается, они закрывают чашку стеклянной крышкой, и вы видите, как 

его щупальца прилипают к крышке, стараясь выбраться. И затем корейцы 

берут осьминога и проглатывают его. Они просто говорят, что надо сделать 

это быстро, иначе щупальца ухватятся за ваше горло и задушат вас! Я не 

шучу!!! Вы думаете я шучу?! Я не шучу! Вы понимаете, через что мне 

пришлось пройти?! Тому, который был рожден и воспитан на гамбургерах 

и пицце. Мне пришлось увидеть живого осьминога, и мне сказали 

проглотить его быстро, иначе он меня задушит! Хотя я сам мастер по 

удушению. Я еще не достиг этого уровня, но теперь я могу есть больше 

морепродуктов. 

А Царица не имела ничего общего с боевыми искусствами! Боже мой! Я 
смог приобщить ее только к чайной церемонии, это по крайней мере как-то 

связано с искусством самураев. Она могла продвинуться только до тех пор. 
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А сейчас? Кто видел, как царица кувыркается, душит и ломает руки на 

мате? Но на это потребовалось 10-12 лет терпения, призывов, ожидания. 

Бог работает, если у нас есть вера. И сейчас ее голова забита джиу-джитсу. 

В свободное время она уже не смотрит аниме. Это называется «пост 

воздержания от СМИ». Такой пост совершают христиане, когда на 

определенное время воздерживаются от использования социальных сетей. 

Она совершает такой пост. Она художник, ей нравится аниме, 
мультфильмы. Но она сказала: «Это пустая трата времени». В свободное 

время она могла бы это делать. Но она сказала: «Нет, это не исходит от 

Бога». Многие аниме основаны на язычестве. Она сказала, что ей этого не 

нужно. И вот она совершает пост воздержания от СМИ. И это дает ей 

больше времени для служения Богу, для прослушивания песен 

прославления, проповедей, изучения бразильского джиу-джитсу. Это стало 

ее страстью. Она изменилась. Но с моей стороны потребовалось терпение, 

ожидание. И необходимо было позволить Богу работать. И сейчас она 

вошла в этот мир, обрела страсть. Она смогла понять эти смертельные 

боевые искусства и почему они важны. Сейчас она может понять весь этот 

мир. Она не демонизирует сильных мужчин. Она не считает их странными. 
Она может понять сильных мужчин. 

Иногда я просил наших младших сыновей побороться с Царицей, и они 

могли ее победить. Это важно понять девушкам, которые думают, что с 

легкостью смогут победить маленьких мальчиков. Они думали: «Я могу 

победить и больших парней, таких как Джон Кларк или Тед О`Грейди, надо 

просто встать перед ними и стукнуть по носу». Вы не изучали боевые 

искусства, сестры. И вы не сражались с другими сестрами, не были 

побеждены ими. Вы пребываете в иллюзиях. Иногда я прошу маленьких 

мальчиков потренироваться с сестрами, и те могут чувствовать их силу и 

скорость. И это важно, потому что девушкам необходимо понять, что не 

все зависит от физической мощи. И поэтому у них не возникнет 

отторжения от «жезла железного». У вас не должно быть аллергии на 
Царство жезла железного. Вы не можете думать, что можете победить 

только с помощью рук и ног. Есть устрашающие парни, которые смогут вас 

победить голыми руками и ногами. Вы думаете, что Второй Царь силен? 

Эти парни победят меня. 

Я не пребываю в иллюзиях и поэтому я учу вас обращаться с оружием. 

Потому что в конце концов дьявол и зло знают суть дела – кто будет 

обладать владычеством над использованием силы. Добрые, честные 

мужчины и женщины или это будут волки. В этом дело. Коммунизм, 

социализм, политический сатанизм отдают силу в руки волков. Они отдают 

ее жадным, эгоистичным, жаждущим богатств любителям контроля. Они 

отдают централизованную власть им. И поэтому самый большой страх 
тоталитаристы и сатанисты испытывают перед христианами, которые снова 

стали храбрыми, которые высоко поднимают имя Иисуса и имеют силу 
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«жезла железного»! Не для того, чтобы запугивать и унижать, а для того, 

чтобы защищать ценных людей, последователей Христа, тех, кто был 

спасен и не хочет доминировать над другими людьми. Они хотят привести 

людей к спасению. Они хотят, чтобы все вошли в Царство Бога. Они не 

хотят угнетать людей. Потому что Христос освободил нас из рабства, зачем 

тогда нам хотеть наложить иго рабства на других? Мы получили свободу, 

освобождение от ига рабства. Как мы можем развернуться и угнетать 
других? Так поступает дьявол. И поэтому они говорят вам: «Вы не должны 

обладать «жезлом железным», а должны передать его тем, кто носит 

значок, тем, кто может с ним обращаться, вы должны доверять им, потому 

что они никогда не подвергаются коррупции, никогда не совершают ничего 

дурного, никогда не совершают ошибки, святые как ангелы». Они говорят: 

«Отдайте всю свою власть, вы не можете управлять им, бойтесь его». Это 

все пропаганда дьявола. 

В этом мире только Тело Христово больше всех чувствует ответственность 

перед использованием силы. Хотя христианство постоянно упрекают в 

крестовых походах, в том, что те хотели поубивать бедных мусульман. 

Неверно! Вас учили лжи и пропаганде в школах. Изучите настоящую 
историю крестовых походов.  Мусульманское вторжение дошло до 

Сицилии и даже до Берлина. Они уже завоевали Оттоманскую империю и 

Византию. Они уже вторгались во Францию. Они захватили всю Северную 

Африку, всю Аравию. И потом нацелились на Европу. Испания была уже 

захвачена мусульманами. Крестовые походы возникли как защита. Они 

хотели остановить секс-рабство, куплю продажу секс рабынь, которая 

процветала в исламском мире. Они продавали африканских женщин, и 

самыми дорогими рабынями были белые девушки с голубыми глазами и 

светлыми волосами. И поэтому эти орды хотели вторгнуться в Европу. Их 

идеология учит, что вполне нормально жениться на 6-летней девочке, 

иметь 4 жены, таким образом легализуя проституцию. «Завоевывай и имей 

секс-рабынь». 
И когда такая цивилизация получает оружие – это угроза для всего мира. 

Но христианам пришлось выступить против этого, потому что те захватили 

всю Европу, продавали детей. Представьте, европейцы, они продавали 

ваших детей в рабство! Они захватили Испанию! И конечно, им пришлось 

сражаться. Им пришлось собраться вместе и дать отпор вторжению 

мусульман. Но вас учили в школах, что злые христиане захотели завоевать 

мусульман, что белые шовинисты захотели завоевать темнокожие народы. 

Это пропаганда чистой воды! Христиане не вторгались в Африку, не 

вторгались в Аравию. Поэтому крестоносец-христианин – непонятая 

фигура, которую оболгала пропаганда. Крестоносцы сражались в 

оборонительной войне против армий, которые шли, чтобы захватить их 
страны. Пришлось ли им совершать ужасные вещи, чтобы остановить их? 

Да! Но вели ли они захватническую войну, хотели ли захватить, 
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изнасиловать, ограбить? Нет! Вы понимаете разницу? Огромная разница. 

Поэтому христианство должно снова гордиться тем, что они – 

крестоносцы. Во-первых, в духе, в свидетельствовании, в Евангелизации, а 

также во власти использования силы не для захватнической войны, а для 

защиты цивилизации, для защиты Божьего народа, Божьих стран. И об 

этом будет новая книга. 

 

Часть Воскресной проповеди от 2 сентября 2018 года 

2 сентября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Среди христиан происходит большой спор. Некоторые из нас были 

вовлечены в него. Речь идет о процветании. Молодежь хочет быть 

процветающей, зарабатывать деньги. Некоторые церкви говорят: «Если вы 

верите в Иисуса, вы будете процветать, вы станете богатыми, он хочет 
отдать вам все богатства, всю славу и т.д. Но они никогда не говорят о 

грехе, о раскаянии, о понимании того, что вам отчаянно нужен Спаситель. 

Вы не можете добиться этого в одиночку. Это называется «Евангелие 

процветания». Они никогда не говорят о трудностях, о страданиях, о боли, 

о признании греха, об уходе от греха, о ненависти к греху, о любви к тому, 

что любит Бог, о ненависти к тому, что Он ненавидит. Другие в Теле 

Христовом говорят: «Нет! Процветания нет! Он хочет, чтобы мы страдали. 

Все отцы-христиане страдали, как только брали крест и следовали за Ним. 

Он хочет, чтобы вы прошли через испытания, трудности. Он хочет, чтобы 

вы страдали. Они приводят в пример Писание: «Собирайте себе сокровища 

на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют и где воры не крадут». 

Но нам, как оставшимся с Богом… Оставшиеся, остаток – это другое дело. 
Бог не хочет, чтобы выступившие за Его авторитет, за Его царское право, за 

Его цивилизацию и Его Царство, стали бедными. Потому что оставшиеся 

унаследуют царства этого мира. Это может показаться безумием, может 

показаться, что этого никогда не произойдет. Но никогда не говори 

«никогда» Богу. Это оставшиеся, они доказали, кто они такие, пройдя через 

огонь. Вас подкупали, вас соблазняли, вас преследовали, подвергали 

остракизму, высмеивали, ругали за то, что вы не согласились с ересью, за 

то, что поддержали Царство Истинного Отца. Поэтому ради этого Царства, 

ради оставшихся… 

И это не означает, что мы все совершенны, что мы все святые, 

безупречные. Но это означает, что в нас есть невероятная любовь. И она 
находится на правильном месте. Проходя через все эти испытания, вы или 

ваши родители доказали, кем являются, доказали свою верность, где 

находится ваше сердце. Подумайте с точки зрения Бога, захочет ли Бог, 

http://sanctuary-ru.org/2031/
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чтобы эти оставшиеся пребывали в слабости или Он действительно хочет 

того, что сказал: «...и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во 

владение Тебе». 

И сейчас время сбора урожая и люди говорят: «Мы просто будем 

свидетельствовать миллиардерам». А как насчет того, чтобы нам всем стать 

миллиардерами? Аминь? Как насчет того, чтобы нам стать миллиардерами, 

чтобы финансировать времена сбора урожая? Потому что в Писании 
сказано, что люди, которым доверено малое, будет доверено большее, а те, 

кто был нечестен в малом, будут нечестны в большом. Поэтому Бог 

тренирует нас с молодого возраста, когда мы отдаем десятину, 

пожертвования, чтобы мы стали щедры, чтобы мы понимали, откуда 

исходит благословение. Мы учим этому наших детей – быть щедрыми по 

отношению к служению Бога по спасению душ. 

И в то же время мы понимаем, что Бог хочет увеличить эти благословения. 

Он хочет их преумножить особенно для Своих оставшихся. Хочет ли Он, 

чтобы те люди, которые должны были стать его царями и священниками на 

земле, оставались слабыми? Это все серьезно. Мы должны воспитать здесь 

мультимиллионеров и мультимиллиардеров. Не для того, чтобы вы могли 
купить на эти деньги, что захотите. Тогда вы не заслуживаете их! Это 

разрушит вас, и вы станете дьяволом, вы забудете Бога, как все эти глупые 

миллионеры, которые до того, как разбогатели, молились: «Господи, 

Господи, смилуйся, дай мне благословение, я люблю Тебя. Спасибо, 

Иисус!», а затем: «Ууу! Где моя ламборгини?» Это нелепо. Это 

неверующий человек, это прелюбодей. 

Бог хочет воспитать мультимиллионеров и миллиардеров, и эти люди 

должны обладать верой. У них будут деньги для семьи, но они не будут 

портить детей, потому что это приведет их к дьяволу. Дети должны знать, 

как заработать 1 доллар в час, подстригая траву, убирая какашки, чистя 

туалеты. Они научатся этому. Аминь? Если вы все будете делать за своих 

детей, то вы превратите их в демонов. Но нам нужно, чтобы люди 
поднялись, чтобы вперед вышли люди, имеющие финансовые навыки, 

чтобы они дали образование, научили, как начать бизнес, как заработать 

миллионы и миллиарды, потому что нам нужно собрать весь урожай. 

Мы должны потрясти мир, Святой Дух должен исходить из нашей плоти. 

Божье Царство грядет, Царство «жезла железного» грядет, но это должно 

осуществиться с помощью ресурсов. Скоро состоится суд. Это будет 

большое сражение. Но все равно, среди оставшихся людей должно 

появиться сверхъестественное процветание и преумножение. Помните, это 

обещание Бог дал человечеству: «Плодитесь, размножайтесь и наполняйте 

землю». Это было дано нам. Эти короны – не безделушка у вас на голове. 

Они представляют Божий авторитет, Его царскую семью. Аминь? Это не 
маскарад, не костюм, который вы надеваете, чтобы чувствовать 

удовлетворение, в то время как вы думаете, что корона Англии – законная 
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корона, тогда как это совершенно сатанинская корона! Вы думаете, Бог 

захочет, чтобы они унаследовали мир? Он захочет, чтобы они были 

хранителями мира, и чтобы все богатство досталось им? Нет! Он хочет, 

чтобы это были люди, которые не станут рабами денег. Почему мой Отец 

выбрал меня, чтобы я управлял всем его мировым царством? Потому что я 

не буду рабом этим деньгам! Потому что я ценю его больше, чем эти 

деньги! В отличие от других, кто хочет этих денег больше, чем его. И я 
доказал это, когда все другие предали его, а я сказал, что не стерплю это. 

Потому что для меня все эти богатства, золото, серебро не имеют никакого 

значения. «Ибо какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а 

душе своей повредит?» 

Бог хочет воспитать таких людей. Некоторые молодые люди учатся такой 

культуре. И у некоторых взрослых, которые выступили за Отца, привели 

свою семью под его авторитет, внутри есть сила, у вас более высокий 

уровень, чем у ваших детей. И нам нужно молиться друг за друга, нам 

нужно молиться, чтобы люди из Sanctuary, оставшиеся по всему миру, 

были благословлены преумножением, процветанием, изобилием, новым 

наследством которое придет от неизвестных родственников. И я это говорю 
не для того, чтобы вы обрадовались: «Я куплю новый телевизор или новую 

машину!» Нет! Вам доверено большее, потому что вы заслужили доверие, 

имея малое. Когда у вас будет преумножение, вы не забудете Бога, вы не 

забудете весь урожай последних дней, вы не забудете о спасении душ, вы 

не забудете Небеса. Вы с ответственностью отнесетесь к этим деньгам. 

Разве вы не захотите, чтобы ваши дети с ответственностью относились к 

деньгам, совершали ради мира, а не для себя нечто великое, жили в 

особняках. Я не хочу сказать, что жить в особняке – плохо. Мы хотим, 

чтобы они жили в великом процветании и успехе. В Библии написано, что 

Бог приготовил для вас дома. Это сказал Иисус. В Царстве Божьем 

множество домов, мы хотим, чтобы все члены Sanctuary жили в особняках. 

Но процветание больше этого. Оно переливается через край. Оно исходит 
из любви к людям, из служения людям, поэтому они получают 

благословение. И затем они не хранят благословение ради себя, они 

передают это Божьим церквям, потрясают страны, города, мир, приносят 

огонь Святого Духа, огонь спасения Христа всем людям, странам, языкам, 

проповедуя Евангелие. Аминь? 

Итак, нам нужно молиться друг за друга, чтобы мы стали процветать. Вы 

должны стать миллиардерами. И как я уже сказал вам, я не знаю, каким 

образом Бог это сделает. Но мы должны по крайней мере верить. И я не 

имею в виду, что мы должны верить в это, чтобы избаловать своих детей. 

Не балуйте детей! Когда Бог даст вам огромный урожай, не избалуйте 

детей! Заставьте их работать, даже если у вас все есть. Аминь? И когда они 
вырастут ответственными, когда они заслужат доверие, имея малое, тогда 

вы дадите им больше. Если им нельзя доверить малое, не давайте им 



318 

 

большее! И вы, молодые люди, когда у вас будут дети, вы должны помнить 

об этом. Вы должны защитить своих детей. Не допускайте, чтобы они 

стали демонами, получая, все, что хотят. Это очень важно. Желание все 

отдать детям – это естественное желание родителей. Особенно это 

относится к девушкам, к мамам. У вас есть желание сделать все ради детей. 

Но это убьет их! Вы превратите их в дьяволов! Вы должны позволить им 

проходить через трудности, через испытания. Глупые либералы говорят: 
«Как Бог может быть любящим, если Он создал для Адама и Евы столько 

испытаний?» Алло! Если вы хотите воспитать хороших детей, вы должны 

дать им некоторые испытания! И тогда они будут практиковаться, станут 

лучше, сильнее, создадут характер. Как сказано в Библии. Вы создадите 

упорство, характер, веру, надежду, силу и веру в нечто, величественнее вас. 

Аллилуйя! Это крайне важно. Не позволяйте своим детям управлять вами! 

Аминь! 

Слово Бога имеет силу. Но это очень важно – Бог действительно хочет 

благословить оставшихся наследием мира. Мы должны помнить об этом. 

Но мы всегда должны иметь чистое отношение. Потому что это наследие 

не ради нашего прославления, не ради нашего собственного удовольствия. 
Потому что иначе мы разрушим Его Царство. Иначе мы уничтожим своих 

детей. Самый лучший человек – это тот, кто имеет миллиард долларов, но 

не меняется ни на йоту, он также убирает какашки своих собак, стрижет 

газон, делает все то же самое. Это лучший человек, кому можно дать 

миллиард долларов. Конечно, если у него есть какие-то навыки и он их 

преумножает, это лучше всего, но самое главное, что он не будет создавать 

демонов. Этот человек – не раб богатства, на него оно никак не повлияло. И 

Бог сможет доверить ему это богатство. 

И вы все показали, что вы – такие люди. Урожай последних дней требует 

наличия ресурсов, чтобы потрясти страны, мир, чтобы установить Царство 

в этом мире, чтобы основать страну, мир, цивилизацию в центре с 

Христом. Для этого требуются средства, урожай, мобилизация. Поэтому 
нам нужно молиться друг за друга. Мы должны молиться о том, чтобы у 

оставшихся было огромное процветание. Мы не должны верить в бедность. 

Бедность не сделает вас святыми. Смешно то, что Католическая церковь 

хочет заставить весь мир думать, что бедность делает вас святым. И 

посмотрите, как они переполнены злом – насилуют монахинь, продают 

детей, насилуют мальчиков. И потом говорят: «Мы – бедность». Бедность 

не сделает вас святыми! Аминь? Бог не призывает вас жить в бедности, 

чтобы вы притворялись, что вы святы. Он призывает, чтобы вы стали 

двигателями и потрясателями, чтобы вы были сборщиками урожая, чтобы 

вы потрясли страны, нации, города, чтобы вы обрели контроль и власть. 

Потому что Он может доверять вам. 
Вы должны стать достойными доверия, потому что те, кто прошел сквозь 

огонь – это ваше наследие. Вы должны обрести это внутри вас. Вы должны 
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верить в это, молиться друг за друга, мы должны желать этого друг для 

друга. Мы должны желать, чтобы Бог сотворил чудеса, чтобы Он сделал 

сверхъестественное преумножение. Подумайте, какой доход вы получаете 

ежемесячно. Представьте, что он увеличился в два раза. Вы бы 

обрадовались этому! Аминь. Вы знаете свой ежемесячный доход, не так 

ли? Представьте, что все это увеличивается в два раза! Моментально! А 

что, если он увеличится в три раза? Допустим вы получаете 3 тысячи 
долларов в месяц. Представьте, что ваша зарплата стала 6 тысяч. Или 

умножилась в три раза – 9 тысяч в месяц. А если в 4 раза – 12 тысяч в 

месяц. Вы видите, как быстро происходит преумножение? 

Но вы должны задать себе вопрос. Если ваша зарплата увеличится 

настолько, что вы захотите сделать? «Ууу! Пошли по магазинам!» Оо, я 

запрещаю вам во имя Иисуса! Я запрещаю вам. Если у вас такие мысли, вы 

должны запретить сами себе. У вас может быть преумножение в 2, 3, 4, 5 в 

10 раз. Представьте, у вас была зарплата в 3 тысячи долларов, Бог дает вам 

в 10 раз больше. Он дал детям Авраама в тысячу раз больше. Но 

представим 10, и вы зарабатываете 30 тысяч в месяц. Вы должны проверить 

себя. Куда направится ваше сердце? «Ууу, новая машина! Новые вещи!» И 
тогда вы должны запретить себе. Это здоровое запрещение. 

Как только Бог дает вам преумножение, вы должны сказать: «Бог, я хочу 

сейчас потрясти нации, я хочу спасать души. Бог, позволь мне заплатить за 

весь урожай. Бог, пусть будет проповедано Евангелие. Позволь мне дать 

силу, чтобы люди пришли в Царство «жезла железного». Позволь мне 

помочь ветеранам, которые сражались за меня». Вы должны проверить 

себя. Что случится, когда ваш доход увеличится в 10 раз, где будет ваше 

сердце? Ваше сокровище там, где находится ваше сердце, так сказано в 

Библии. Это невероятно. Где будет мое сердце? Вы прошли сквозь огонь, 

доказали, кто вы есть, когда произошло разделение на добро и зло, но если 

Бог даст вам преумножение, вы готовы, вы подготовили себя? Или вы об 

этом не задумывались, и поэтому Бог не дает вам этого. Я хочу, чтобы вы 
начали верить в это, в то, что появится это преумножение. Ни вы, ни я не 

знаете, как это произойдет. 

Один человек получил огромное наследство, неизвестно от кого. И что он 

сделал сперва? Это был молодой человек двадцати лет. Прежде всего он 

отдал 15 тысяч долларов в виде пожертвования! Это была треть его 

наследства. Он передал эти деньги для финансирования сбора урожая 

последних дней. Давайте ему поаплодируем! Потому что он вдохновился, 

увидев, что делает Бог, чтобы все христианство пришло в Царство «жезла 

железного». Он был вдохновлен, он любит эти души, он хочет, чтобы они 

вошли в царское право, чтобы они жили в царском праве и помазании, не 

только говорили о выходе из рабства, а жили в царском праве, коронации и 
помазании. И я не знаю его, возможно, он несовершенный человек. Но я 
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говорю вам, когда Бог благословил его богатством, первое что он сделал – 

бум! Подумал: «Как я смогу собрать этот урожай для Бога?» 

А что если Бог даст это вам? Вы не знаете, что может произойти. Я не 

говорю, чтобы вы молились о смерти вашего дяди! Пусть Бог сделает, что 

нужно в свое время, не становитесь жадными! Будьте терпеливы ради Бога. 

Но что если Бог даст вам такое преумножение? Где будет ваше сердце? Вы 

должны понять это прежде, чем это произойдет. Потому что это не 
произойдет, пока мы не выпустим это в атмосферу, до того, как начнем 

молиться друг за друга, чтобы получить это сверхъестественное 

преумножение. Но мы также должны молиться о том, чтобы оставаться 

верными Богу и Его работе. Мы просим сверхъестественного 

преумножения для всех наших бизнес начинаний, для нашего 

предпринимательства. Мы просим сверхъестественного преумножения 

всем оставшимся по всему миру – в Японии, в Корее, на Филиппинах, 

везде. Сверхъестественного преумножения! 

Куда направится эта радость? Когда ваш доход увеличится в два, три раза, 

вы все обрадуетесь. А что, если в 10 раз? В Библии говорится о тысяче раз. 

Это три миллиона в месяц! Каждый месяц три миллиона долларов! Куда 
будет направлено ваше сердце? Бог обещал это. Это может появиться. Но 

если появится, где будет наше сердце? Когда ко мне пришли миллиарды, 

где было мое сердце? Миллиарды, я не говорю о миллионах. Миллиарды! 

Где будет наше сердце? В этом суть. Мы должны молиться друг о друге, но 

также должны молиться о том, чтобы иметь зрелость, сохранять Его волю, 

а как сказано? «Да прибудет Царствие Твое, да будет воля Твоя». Потому 

что мы не можем взять богатства на небеса. Но у нас будут души. 

И мы хотим, чтобы наши дети обладали качествами, дающими 

возможность защитить цивилизацию, чтобы они были ответственными, 

внушали доверие, теми, кто унаследует и преумножит. И мы должны 

давать им образование и обучать их воле Бога, чтобы не их воля была 

исполнена. Это благословение придет для того, чтобы исполнить волю 
Бога. Аминь! Такое царское право будет процветать и преуспевать. Оно не 

будет уничтожено изнутри. Вы можете представить это? Увеличение в два 

раза – это уже хорошо! Увеличение в 4 раза – неплохо! Увеличение в 10 

раз, в 100 раз, в 1000 раз – о Боже! У нас должны быть ожидания. Потому 

что эти деньги послужат для того, чтобы отвоевать страны и установить 

Царство Чхонильгук, Царство Небесное на земле. Для того, чтобы купить 

острова, земли, территории и установить вечное Царство, Царство мира 

«жезла железного», процветания, которое невозможно изменить при 

помощи демократии или социализма, нужны деньги. Для этого 

потребуются средства. 

Поэтому нам не нужно фокусироваться на том, чтобы свидетельствовать 
миллиардеров. Нам нужно изменить это мышление. Мы должны воспитать 

новое поколение, чтобы они понимали интриги бизнеса, работали усердно, 
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устанавливали связи, чтобы среди этих молодых людей появились 

миллиардеры, миллионеры, и чтобы бизнесы взрослых процветали и 

преумножались, чтобы вы начали видеть новые возможности, чтобы Бог 

раскрывал перед вами новые двери, новые связи. Потому что вы – те, кому 

можно доверять, если посмотреть на это с точки зрения Бога. Это понятно 

для вас? Бог обещал своему народу процветание, а не бедность. Бедность 

ждет нас, если мы оставим Его. Процветание будет у нас, если мы остаемся 
с Ним. Но процветание с ответственностью. Существует безответственное 

процветание. Это гедонизм, который разрушает страны. Мы должны 

избегать этого, когда у нас появятся деньги и богатство. 

Представьте, как будет прекрасно, если у Чифа, который так много 

работает, Бог преумножит в два, три, десять раз его бизнес доходы. Это 

будет удивительно. Это человек Бога, который боролся за нашу свободу. 

Мы хотим видеть, чтобы таких людей превозносили. Потому что он не 

будет это использовать на итальянские костюмы, не будет наносить на 

волосы гель за 300 долларов. Куда он будет вкладывать эти деньги? В 

построение Царства, в спасение душ, в духовную войну. Он сможет купить 

сотни и тысячи АR-15, чтобы люди из разных стран могли приехать и 
научиться принципам безопасности оружия. Может быть он будет 

помогать ветеранам. 

Но это Евангелие процветания очень опасная вещь. Я должен признать это. 

Потому что фокус только на процветание приведет к безответственному 

процветанию. Поэтому, когда мы будем молиться друг за друга, чтобы мы 

получили преумножение, мы также должны молиться о том, чтобы мы 

сохранили верность Богу, чтобы у нас была сила духа, чтобы мы никогда 

не забывали, что Его воля прежде всего. Пусть дети тех, кто идет этим 

путем, получат благословение, пусть их дома получат благословение, пусть 

их царское право получит благословение, пусть их бизнес получит 

благословение, пусть они преумножатся, преуспеют, процветают так, как 

они и представить не могут. Пусть они будут процветать, пусть они 
осуществят волю, которую Бог дал им. Пусть они принесут урожай в десять 

раз в последние дни. Пусть они остаются с Богом в этот час. Но не для 

нашей славы. 

Почему все так радуются, когда мы говорим о преумножении в 10 раз? И 

когда у вас есть дети, это очень важно. Вам нужно установить систему, 

чтобы сатана не забрал ваших детей. Вам дается это процветание не для 

того, чтобы вы отправили их в частные школы, в общественные школы, где 

их заберет сатана, а для того, чтобы они росли с вами на домашнем 

обучении, помогали вам в вашем бизнесе. Их надо воспитывать в бизнесе, в 

царском праве, в понимании имущества, а не бумажных денег, воспитывать 

как царей и цариц будущего. Бог даст вам процветание не для того, чтобы 
вы бросили детей в детском саду или в частных школах, чтобы их отняли у 

вас и разрушили ваше основание, после того, как вы все закончите. Бог 
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хочет, чтобы эти поколения преумножали, увеличивали все, о чем можно 

подумать или попросить. 

Существует такая вещь, как безответственное процветание. И это от 

дьявола. Есть процветание с ответственностью, с верой, когда Бог 

благословляет свой народ, потому что они верны Ему. Аминь! Поэтому мы 

молимся друг за друга. Нам нужно молиться друг за друга. Поднимите 

руку, кто из вас хочет начать такую молитву? Это наше наследие. Должно 
быть в сто, в тысячи раз больше рук, чем вы сейчас видели. Все эти руки, 

поднятые сейчас, молятся о вас. А вы молитесь о них. Молитесь об их 

сверхъестественном преумножении, молитесь, чтобы у них было 

ответственное процветание, при котором они смогут принести Богу 

урожай. Но сделаете это взаимовыгодным, чтобы они также могли 

подняться. Аминь! 

Бог не хочет благословить вас, чтобы вы всё тут же раздали. О чем 

говорится в притче о талантах, когда слуга закопал их, и после того, как 

пришел господин, сказал: «Посмотри, никто не украл их, я сохранил все». 

И господин ответил: «Ты – плохой слуга!» и забрал все, что дал ему. Бог не 

хочет, чтобы вы поступали так же. Он хочет, чтобы вы преумножили это. 
Когда другой слуга преумножил во много раз, Бог сказал: «Ты – хороший 

слуга, ты будешь править моим поместьем. Тебе можно доверять, ты 

можешь преумножить, ты будешь управлять хозяйством». Бог хочет, чтобы 

вы в свою очередь преумножили то, что Он дал вам ради Его воли, ради 

Его радости, Его славы, для того, чтобы построить Его страну, Его 

Царство. Вы думаете, что мы тратим всю свою энергию, говоря о Царстве 

Божьем на земле, о Чхонильгук просто для того, чтобы сотрясать воздух? 

Вы думаете, что Отец 92 года своей жизни говорил о Чхонильгук для того, 

чтобы сотрясать воздух? 

Царство Божье – настоящее Царство на настоящей земле с настоящими 

людьми, обладающими настоящим царским правом, настоящей 

конституцией, страной, которую не могут захватить при помощи 
демократических процессов и социализма. Ни один человек не может 

отнять это у нас, потому что это дано было нам Богом. Это не выдуманная 

страна, не нечто фальшивое. Но для этого потребуются средства, для этого 

нужно построить страну, потрясти страны, города. Для этого нужны 

навыки и сверхъестественные власть и силы. 

Позвольте мне сказать вам нечто. Не думайте, что вам придется все делать 

самим. Не думайте, что вам в одиночку придется все делать. Бог может 

направить к вам того человека, который поднимет ваши руки, когда вы 

будете сражаться с амаликитянами. Бог направит к вам человека с 

умением, которого не хватает вашему бизнесу, и который приведет вас к 

преумножению. Он может знать больше, чем вы, и все, что вам придется 
делать – быть смиренным и благодарным за то, что он с вами. Неважно, что 

он принесет все процветание, какая разница? Вы не должны присваивать 
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все результаты себе, пусть вся команда получит выгоду, вы работали 

вместе, позвольте Богу преумножать вас. Не позволяйте вашему эго встать 

на пути. Аминь? Пусть Он исполнит Свою волю. Хвала Богу, Аллилуйя. 

Это очень щекотливый момент. Я знаю, что это вызовет много критики в 

Теле Христовом, потому что Евангелие процветания – опасная вещь. Если 

процветание будет без ответственности, то оно превратится в гедонизм и 

станет очень злым и сатанинским. Но все Писания обещают процветание, 
благословение. Это все есть в Писании. Но Он говорит: «Дети, когда Я дам 

вам это благословение, будьте ответственны с ним, помните Меня. Делайте 

это ради Меня, и Я дам вам благословение». Все Писание сегодняшнего 

дня заканчивается чем? «Дети! храните себя от идолов. Аминь». 

Потому что эти деньги могут стать идолом. Они могут привести вас к 

сатанизму, к ложным богам, к злым божествам. «У меня куча денег, я могу 

делать, что захочу. Я могу обманывать, иметь девушек» – и тогда вы 

направляетесь в ад. Теперь ваше наказание будет больше. Потому что Бог 

доверял вам, а вы плюнули Ему в лицо, вы помочились на Его лицо. Не на 

того парня вы помочились. Потому что все вернется к вам и ударит по вам 

так или иначе. Вы заплатите за это. Аминь? Страх перед Богом – это начало 
мудрости. Почитание и страх перед Богом, страх потерять Его – это начало 

всей мудрости. 

Итак, мы должны молиться о преумножении, о том, чтобы построить 

нацию, молиться о том, чтобы Царство появилось в физическом мире, 

чтобы вы ресурсы были установлены, чтобы страны и мир могли 

повернуться к Царству Божьему, чтобы свобода, права человека никогда не 

были попраны демократическими выборами, не были отняты социалистами 

и коммунистами, чтобы Царство Божье было в безопасности, чтобы 

будущие поколения жили в процветании. Но они должны процветать, ставя 

в центр Бога. Давайте не забывать об этом. Давайте помогать друг другу. 

Давайте молиться о преумножении и изобилии. Мы также должны 

молиться об ответственности, о чести, о разумном руководстве. Аминь? 
SOS поднимайтесь на сцену. Мы хотим молиться о вас. Я хочу задать вам 

вопрос: «Если вы умрете сегодня, если это ваш последний день на земле, но 

вы никогда не отдавали своей жизни Иисусу, вы никогда не принимали 

Господа, куда вы пойдете? Уверены ли вы в своей вечной жизни? Вы 

знаете, где вы окажетесь?» В Библии сказано, что если мы будем 

исповедовать Иисуса как Господа, если мы будем верить, что мы были 

воскрешены из мертвых, то мы будем спасены. Мы будем обновлены. Если 

вы это чувствуете внутри вас… Не смотрите друг на друга. Все закройте 

глаза, чтобы никто не видел никого и не чувствовал давления. Может быть 

есть другая категория людей. Может быть в вашей жизни вы столкнулись с 

превосходящей силой – с ураганом, разрухой, банкротством, большими 
испытаниями. Это может быть внезапный развод, внезапная болезнь, 

предательство близкого друга – что угодно, что приведет вас в уныние. Или 
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это может быть что-то внутри вас – гнев, одиночество, неспособность 

простить, гордыня, то, за что вы держитесь. Сегодня – день вашего 

освобождения, очищения, свободы, если вы испытываете это. Может быть 

вы не знаете, куда направляется ваш дух, ваша душа. Может быть дьявол 

строит против вас козни. Может быть нечто внешнее используется против 

вас, чтобы держать вас в стыде и проклятии. Если такова ваша ситуация, то 

это тоже вас касается. Или что-то происходит с вашим сердцем. Вы 
помните дни, когда вы были зажжены Словом Бога, но сейчас вы 

находитесь в стороне от Его Слова. Вы испытываете жажду и голод, или 

холод, может быть мирские вещи задушили вашу волю, но вы хотите 

возродить этот огонь, вы хотите снова получить помазание, вы хотите 

получить новое масло, которое потечет по вашей голове до ваших ног. 

Если вы относитесь к одной из этих категорий – вы никогда не отдавали 

своей жизни Христу, вы проходите через испытания, внешние или 

внутренние, вы испытываете холод в своем сердце, и вы хотите снова 

обрести огонь ради Господа, поднимите свои руки прямо сейчас! Опустите. 

Закройте глаза. Мы хотим молиться о вас сегодня. 

Сейчас откройте глаза. Все те, кто поднимал руки, я хочу, чтобы вы встали 
и вышли вперед. Бог видел вас. Давайте поаплодируем им. Выходите 

вперед. Второе послание к Тимофею 4:8 обещает венец праведности 

возлюбившим Его явление, тем, кто желает его появления. Им обещан 

венец праведности. Мы хотим, чтобы вы шли своим путем царского права, 

путем победы, и чтобы вас не победил сатана. Мы хотим, чтобы вы шли с 

Христом, чтобы все испытания, трудности, сделали вас сильными, более 

святыми, чтобы вы получили помазание. Молитесь со мной сейчас. 

Давайте все закроем глаза, поднимем правую руку, чтобы пришло небесное 

благословение. Давайте вспомним Послание к Римлянам 10, стих 9. 

Повторяйте за мной: «Отец, мы приходим перед Тобой во имя Твоего сына 

Иисуса. Ты сказал в Своем Слове в Послании к Римлянам 10:8, 9, что если 

я исповедую Иисуса как своего Господа и Спасителя, и если я верю в своем 
сердце, что он был воскрешен из мертвых, то я буду спасен. Поэтому я 

исповедую, что Иисус – это мой Господь и Спаситель и я верю в своем 

сердце, что он был воскрешен из мертвых. Отец, наполни меня, используй 

меня, очисти меня, омой меня, вооружи меня против коварства дьявола, 

потому что я вернулся к Слову, я отвернулся от греха, я отвернулся от злых 

путей, и я повернулся к Тебе. Обнови меня. Я исповедую своими устами, 

что Христос приходил во плоти, и что он умер за меня. И я благодарю Тебя 

за пролитую кровь, которой Тебе пришлось заплатить, чтобы освободить 

меня. Сегодня мой день, когда я могу освободиться от проклятия, от стыда, 

и от тисков сатаны. С этого дня я снова возрожден, обнови меня, убери 

каменное сердце, помести сердце из плоти. Я приношу Тебе всю славу, 
хвалу и честь во имя Иисуса! Аминь! Аминь! Аминь! Поднимите обе руки, 

воздайте Ему хвалу! Аминь! Мы просим, чтобы вы желали Его, желали Его 
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Второго Пришествия. И вам будет дан венец праведности. Вы можете 

оставаться здесь. Давайте прославлять Его вместе. 

 

Часть Воскресной проповеди от 9 сентября 2018 года 

9 сентября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Вот наша страница «Rod of iron Ministry». Вы видите, что молодые 

крестоносцы-ниндзя сейчас используют оружие. Это очень опасное 

искусство, в котором применяются мачете и двойные мечи. Они 

тренируются с палками, но в реальности должны быть мечи. То есть 

традиционно это искусство мачете используется в джунглях. Они 

занимаются опасными вещами, но палками это делать безопасно. Вы 

учитесь на палках, но существует разница между лезвием и палкой, между 

клинковым и холодным оружием. Они используют палки, но могут перейти 
на мачете. Мачете намного легче в использовании, чем палка, потому что 

оно режет сразу. Не верьте ложным фильмам, где показывается бой на 

ножах, при котором люди режутся немного, как от бритвы. Я показывал 

вам порез на примере ноги оленя. Вы видели, как небольшое 

прикосновение и – бум! Кожа раскрывается, рвутся все мышцы – огромное 

повреждение. Представьте, что произойдет, используй я мачете, 

двухсторонний меч или алебарду. 

Давайте посмотрим другие ролики. Я показываю эти ролики с молодыми 

крестоносцами-ниндзя, потому что они молоды, и это вдохновляюще. 

Люди видят, что они обретают особые навыки. Я говорю им, чтобы они не 

были обмануты, но они все-таки более развиты, чем обычные дети. Они 

обретают навыки и знания о том, как владеть опасными вещами. И 
конечно, им нравится видеть себя на экране. Не лгите! Я запрещаю вам во 

имя Иисуса! Вот как они тренируются 1-2 и 4-1. 

О, это прекрасно, Кайя Джонс – это женщина-патриот из сообщества 

владельцев оружия. Она – музыкант, она была в «Пусси Кэт Доллс» – в 

популярной группе 90-х годов. Они были в десятке лучших групп МТV. 

Вы, наверняка, помните их. Я никогда не слышал их музыку, но я помню 

это название. Там было 4 девушки, и одна из них Кайя Джонс. Думаю, что 

это она была с розовыми волосами. И сейчас у нее розовые волосы. Но она 

вышла оттуда, вышла из Голливуда, разоблачая его как секту педофилов, 

где люди, типа Вайнштейна насилуют молодых девушек, которые 

приезжают туда с мечтами о Калифорнии, о звездной карьере. Она 
разоблачает это, говоря, что это ложь, что это разврат, деградация, зло. «Не 

будьте обмануты, не ведитесь на ложь дьявола Голливуда». Она была 

http://sanctuary-ru.org/2040/
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частью Голливуда, но теперь вышла оттуда и создала свой центр влияния, 

типа церкви, она свидетельствует об Иисусе Христе. 

Колин Каперник, игрок в американский футбол, который финансируется 

Соросом, хочет реанимировать свою карьеру. Он вышел со своим гимном 

ветеранов, но это все потерпело неудачу, и их рейтинги сейчас самые 

низкие. Он сделал хорошую работу, разрушая очень успешную франшизу. 

Это же относится к фирме «Найк». Они наняли этого болвана! Они 
поместили его лицо со словами: «Верить во что-то. Даже если это означает 

жертвовать всем». Там была не картина Иисуса, а фотография Колина 

Каперника! Парень заработал 35 миллионов долларов, а говорит, что 

пожертвует всем! Перестань! Какое лицемерие! Нас тошнит от этих 

лжецов. 

Кайя Джонс поместила настоящего человека, который пожертвовал всем. 

Это Христос. Такой слоган подходит к Христу. Жертвовать всем – означает 

умирать за преступления других людей, за грехи других – твои и мои. 

Кровь Христа, кровь Иисуса – это сила. Этого имени они все боятся. Они 

боятся имени Иисуса в общественных школах, в музыкальных клипах, в 

Голливуде. Если вы упомяните Иисуса, они будут стыдить вас, представят 
вас идиотом, каким-то средневековым глупцом. Потому что в высших 

кругах они практикуют сатанизм, поклоняются Ваалу, сатане, проводят 

сатанинские ритуалы в педофилических клубах. Они думают, что это 

развлечение, но в конце концов они знают, что являются каналом для злых 

сил. В Библии сказано, что наша брань не против крови и плоти, но против 

начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, 

против духов злобы поднебесной. 

Поэтому говорить, что миром правит зло – не теория заговора. Это взято 

прямо из Библии. Сатанинским миром правит сатана, там существует 

враждебность к Иисусу, вы видите это. Потому что Иисус представляет не 

просто человека, он представляет целую цивилизацию, культуру, образ 

жизни, реальность превосходящего мира. Он представляет нечто сильное, 
противоположное злу тирании, социализма, коммунизма, 

централизованной власти, всем, кто говорит молодежи: «Вы должны 

голосовать за демократов, потому что мы хотим помочь бедным». В то 

время как сами наносят им вред. Что происходит тогда, когда они печатают 

больше денег? Это ударяет по бедным. Почему это так? Они идут в 

супермаркет, и у них намного меньше денег, чем у богатых, и может быть 

цена на продукты остается прежней, но сила доллара слабеет, и поэтому 

это наносит вред бедным. Представьте, они идут, чтобы купить манго, или 

хлопья, или молоко, но сила их денег испарилась, потому что дурацкий 

банк незаконно печатает деньги, бумажные деньги, которые, как мы знаем, 

не являются настоящими деньгами. И поэтому не богатые, у которых есть 
армия адвокатов, попадают под удар, а бедные, те, кого они могут 

раздавить, и которые верят, что нужно голосовать за демократов. Потому 
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что они говорят: «Мы заботимся о бедных», политики лгут вам в СМИ. Это 

полное мошенничество. Эти люди как будто работают в цирке, все на них 

смотрят и все находятся в трансе от СNN и МТV. 

Посмотрите, как молодые ниндзя-крестоносцы тренируются. Один из 

крупнейших каналов на Ютубе по филиппинской борьбе Funker Tactical 

следит за нашим инстаграмом. Все, кто тренируется должны подписаться 

на него. Джи Эн прокомментировал одно из наших видео. Он сказал: 
«Спасибо, ребята, за то, что вы распространяете искусство». И я сказал: 

«Эй, Джи Эн!», мы встречались с ним, а также с другим инструктором из 

Италии на выставке оружейников в Лас Вегасе, они работают вместе. Мы 

познакомились и подписались друг на друга. Он так благодарен за то, что 

молодежь изучает филиппинское боевое искусство. Он видел, как мы 

тренируемся, что это опасно, но это основано на Христе, на самозащите. 

Молодые люди понимают, что это необходимо не для того, чтобы 

хвастаться, не для эпатажа, а для самозащиты, для реального 

использования. Вы, возможно, видели раньше этих молодых людей, они 

любили показать себя, они хотели, чтобы их хвалили, хотели быть 

особенными и заметными. Но после тренировок они поняли этику боевых 
искусств. Они поняли, что есть множество людей, обладающих высоким 

уровнем, и что нельзя вставать позу, а нужно действовать на этом уровне. 

Даже обладая высоким уровнем, таким как владение оружием, вы имеете 

дело с неизвестными факторами. Вы имеете дело с удачей. Проблема джиу-

джитсу в том, что там не имеет значения удача. Если вы сражаетесь с 

парнем высокого уровня, вы никогда не сможете быть удачливым, удача не 

имеет значения, все зависит от навыков. Это же относится к боксу и другим 

видам борьбы. Но когда дело касается оружия, поскольку оружие само по 

себе опасно, здесь имеет место удача. Вы не сможете стукнуть мастера по 

ноге, имея удачу. А когда дело касается огнестрельного оружия, то все 

переходит на другой уровень. 

Давайте посмотрим некоторые тренировки по стрельбе. Вот видео с 
«заложником». Мы стреляли с 5 метров. Но картинка была очень 

маленькая, она не была реального размера. И мы стреляли именно в цель, 

мы не должны были попасть в «девушку». Если бы попали в «девушку», то 

должны были отжиматься 10 раз при температуре 90 градусов по 

Фаренгейту. Вы должны были пристрелить этого «плохого парня». Кук 

Джин ним и другие инструкторы говорят, что меткость имеет крайне 

важное значение. Вы учитесь контролировать спусковой крючок и т.д. Вы 

должны это делать медленно и плавно. Вы хотите попасть прямо в цель. 

Аминь! Давайте стрелять по мишеням. Это весело, не так ли? 

И давайте посмотрим на винтовку Томсон. Вот как это действует. 

Посмотрите на отдачу, она бьет даже не в плечо, а в щеку. Она обладает 
огромной силой. Это замедленные съемки. Вы не понимаете, какой силой 

обладает АR-15. Когда вы его приобретете, и будете практиковаться с ним, 
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поймете его этику, характер, нравственность, что стоит за этим опасным 

оружием. Это невероятно опасное устрашающее оружие. Когда вам 

исполнится 21 год, вы сможете получить разрешение на обладание 

оружием, и вы сможете держать АR в своей машине, и даже носить его с 

собой правильным образом в Пенсильвании. 

В то же время вы должны всегда понимать, что, если вы пересечете 

границу штата Нью-Йорк или Нью-Джерси, вы – преступник, хотя вы 
находитесь в той же самой стране. Это полное безумие! Потому что 

коммунисты захватили Нью-Йорк и Нью-Джерси. И они сделали так, что 

вы, законопослушный гражданин, служащий своим соседям, любящий 

людей, помогающий им и спасающий их, при пересечении границы, имея 

оружие – преступник! И если у вас будет просто патрон, вас посадят на 5 

лет в тюрьму. За каждый патрон! Одна темнокожая сестра пересекла 

границу штата, и у нее даже не было оружия, у нее были только патроны. 

Она оставила их в машине. И ей присудили 25 лет тюрьмы за эти 5 

патронов! Вы понимаете, насколько это абсурдно! 

Вы видите разницу между независимостью, которой мы обладаем в 

Пенсильвании и тем, что происходит в Нью-Йорке и Нью-Джерси. Они 
хотят сделать такой и Пенсильванию! Поэтому нам важно сохранять 

активность, бороться. Одно мы не должны делать, хотя мы наполнены 

Святым Духом, говорим на языках, испытываем перерождение и т.д., мы не 

должны позволять внедриться ложному духу: «Я думаю только о 

духовном». Нет! Бог дает огонь крещения, чтобы мы очистили зло этого 

мира, чтобы мы выступили против неправедности. Так говорит Библия. Не 

для того, чтобы мы процветали, делали то или это, покупали ту или иную 

недвижимость. Бог хочет, чтобы Его оставшиеся получили благословение 

таким образом, потому что они будут верны Ему, не продадутся за деньги, 

и они будут щедры. Но в это же время этого недостаточно. Он хочет 

наполнить нас духом, чтобы мы были активны, сильны против начальств и 

властей. 
Мы не можем жить только в духовной реальности и быть обмануты, как 

Тайцзицюань. Мы не можем говорить: «Я усмиряю всю энергию 

вселенной, я дам вам фитиль цапли». Перестаньте! Я за это время могу 

пять раз ударить по лицу! Мы бросим вас на землю, ударяя по лицу. Вы не 

должны быть такими. И это относится к сообществу Святого Духа. Они 

чувствуют Дух Божий, но хотят только этого нового вина. Они хотят быть 

наполнены Духом Бога. Все должны получить помазание и чувствовать 

дух, но это должно активизировать нас, чтобы приблизить Его Царство. 

«Да будет Царствие Твое, да будет воля Твоя на земле, как на небе». 

Поэтому давайте не будем впадать в иллюзии. 

И вы, молодые люди, не смотрите новости, большинство из вас не смотрят 
«Отчет Царя», и вы не знаете, что происходит в мире. Люди говорят: 

«Почему он постоянно говорит о политике?» Мне приходится это делать. 
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Может быть люди старшего возраста знают о политике, но молодежь не 

имеет понятия. Они не представляют, что мы живем в беспрецедентное 

время, что появляется дичайшая цензура. Люди в США теперь не могут 

столкнуться с теми, кто их обвиняет. Покажите это видео Алекса Джонса о 

том, что происходит в Вашингтоне. Ему пришлось поехать в Вашингтон, в 

судебный комитет, потому что ему не позволили выступить в суде, 

который пытался закрыть его под предлогом пропаганды расизма. Я 
пытался найти это видео на Ютубе. Но это невозможно! Вы можете найти 

только MSNBC, CBS, CNN. Первый консервативный сайт, где я это увидел 

был «We are change», но он очень критиковал Алекса Джонса, говоря «я не 

хочу даже об этом говорить». Вы понимаете, что это очень не по-

американски? Его преследуют как в коммунистическом Китае! Это 

цензура. У нас якобы есть первая поправка, мы как будто имеем право 

выступать. Он поехал туда, попытался провести пресс-конференцию, но 

они даже не показывали ее. Они нарезали небольшие видеоклипы, 

показывающие его безумцем, высмеивали его как сумасшедшего. Это 

происходило на прошлой неделе в Конгрессе. 

Мы должны понять, что Бог хочет наполнить нас Духом Божьим, дать нам 
исцеление, силу, авторитет, но в то же время мы не должны впадать в 

спячку. Это беспрецедентно. Здесь он спорит с Рубио, с этим ложным, 

змееподобным нео-коммунистом, с лгущим политиком, с пронырой. Они 

показали небольшую часть, когда Алекс Джонс забрасывает его критикой. 

Посмотрите на этого идиота. Этот парень притворяется, что не знает 

Inforwars. Он притворяется, что сбежал с коммунистической Кубы, тогда 

как его семья бежала с Кубы во времена Батисты, когда Кастро еще не 

пришел к власти. То есть они не жили при тяжком режиме, и он так лжет, 

этот змей, такой нео-коммунист, продавший Америку ради дохода и денег. 

Эти люди из Вашингтона выше закона. Это маленькие змеи. 

И слава Богу, Алекс Джонс бросает им вызов, а тот говорит: «Я вас не 

знаю, Алекс Джонс». Неужели? Это самый крупный новостной канал в 
мире, а ты, член судебного комитета, который брал интервью у 

технических гигантов, которые закрыли Алекса Джонса, Стефана 

Молинью, Макгинеса и других. Ты – член дурацкого комитета и не знаешь 

эти огромные новостные каналы, которые были закрыты? Вы видите, они 

лгут как змеи, как сатана. Посмотрите на них, они покрыты слизью. Это 

такая нелепая шарада. Должен существовать судебный комитет, но они 

просто играют с Твиттером, с Фейсбуком. Не задают им трудных вопросов, 

не вытаскивают из них информацию. И говорят: «Спасибо, что пришли, 

господин Дорси, а теперь вы свободны». 

А потом Рубио запугивает его! Говорит: «Не трогайте меня!» Он говорит, 

что нужна соревновательность, а сам тут же запрещает то, что должно быть 
консервативным! Какой скользкий, слизкий угорь! Он просто проститутка! 

Вот такова наша власть сейчас! Это пьющий соевое латте дьявол, который 
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нами правит! Это слабые жалкие бета-самцы, которые правят нами и 

держат население на наркотике долга. «Вы можете получить бесплатные 

вещи, если залезете в долг» и это подобно кокаину, вы чувствуете себя 

прекрасно. Просто невероятно! 

Мне нравится, что Алекс Джонс высказывает им это в лицо. Он ждал этого 

долгое время. Они лишили его платформы. У него был самый большой в 

мире сайт альтернативных новостей. И они закрыли его! Это волшебник из 
СNN, этот высокомерный либеральный геноцидный больной малыш, 

поедающий бобы, посмотрите сколько ненависти в его глазах. И эти 

маленькие бюрократы думают, что могут определять, что мы с вами 

должны смотреть. Они решают, какое содержание… Они работают с 

китайскими коммунистами. Они ведут себя как китайский коммунист Си 

Цзиньпин, стараясь определить, что нам смотреть, какой информацией мы 

можем обладать. Эти люди тоталитаристы. Посмотрите, они хотят 

использовать сильных мужчин, а сами прячутся позади со своими 

влажными глазками: «Я здесь для того, чтобы сожрать тебя, я разрушу 

Америку, переломлю ей хребет, уничтожу ее». И они думают, что сильны в 

своей власти. Такие злые маленькие… сами знаете что. Они так слабы, так 
ничтожны. 

Если бы мы привели этого парня из СNN, чтобы он потренировался с вами, 

ниндзя, вы бы сломали ему шею в 10 разных местах за три секунды. Эти 

люди просто шутка. Вы бы рассоединили все их суставы. Вот насколько 

они ничтожны. Но они настолько глупы, что думают, что могут править 

над всеми. Вы понимаете, насколько это высокомерно? Это болезнь, это 

рак общества. И они хотят притвориться нравственными: «Я не делаю 

ничего плохого. Я просто убираю свободу слова, я просто решаю быть 

выше Конституции, потому что представляю совет директоров СNN». Вы 

понимаете, насколько они высокомерны? Это нелепо. Они не американцы, 

они против Конституции, они враги этой страны. И они сидят в своих 

офисах с кондиционерами, и дают лекции электрикам, что им смотреть. И 
даже не дают лекции, а просто все закрывают. Они просто выключают, 

потому что думают, что они – боги силиконовой долины. Вы понимаете, 

насколько они больны? 

Они не остановятся. Они говорят о вмешательстве России. Алло! Когда у 

нас будут промежуточные выборы? 6 ноября? 10 октября – это день 

регистрации. Если вы не зарегистрировались, торопитесь, вы должны 

зарегистрироваться как республиканец, чтобы голосовать за других 

республиканцев. Если вы придете 6 ноября без регистрации, то вы не 

сможете проголосовать. Вы, молодежь, должны поторопиться. Грег и Тим, 

мы должны помочь этим ребятам, кому больше 18 лет, зарегистрироваться 

для выборов. Они говорят, что Россия вмешивается. Они говорят, что 
республиканцы… Нам не нравятся республиканцы, они ужасны. Но Трамп 

старается очистить республиканскую партию от нео-коммунистов. Лу 
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Барлетта не был нео-коммунистом. Вагнер больше склоняется к 

коммунистам. Он выставил кандидатуру на пост губернатора 

Пенсильвании. Но Барлетта придерживается более либертарианских 

взглядов. 

Мы стараемся очистить республиканскую партию от продажных злодеев, 

которые притворяются, что являются консерваторами и христианами, в то 

время как во всем поддерживают демократическую партию, включая 
убийство детей, гей-браки, включая все анти-библейские вещи, ненависть к 

Христу. В то время, как сами притворяются католиками и христианами. Не 

обманывайтесь ими. Мы должны знать, за кого мы голосуем. И это битва, 

настоящая битва. Никто не хочет, чтобы это была физическая борьба, 

чтобы это была гражданская война при помощи настоящего оружия против 

военных. Конечно, многие военные уйдут из армии, если им прикажут 

стрелять в патриотов. Они этого не сделают, потому что 80-90% военных 

сами являются патриотами. Они верят в Конституцию, верят в то, что ее 

надо защищать. Вы хотите вступить в войну с применением огнестрельного 

оружия с этими людьми? Вы не должны пребывать в иллюзиях, молодые 

люди. Я показывал, как ваше тело легко может быть порезано ножом. И вы 
понимаете, как легко вы можете пораниться оружием. Это не шутка. Мы не 

хотим, чтобы эта ситуация переросла в вооруженный конфликт. Никто 

этого не хочет. Поэтому нам нужно сражаться на выборах. Те, кому 

исполнилось 18 лет, должны подойти к Тиму или Грегу, чтобы 

зарегистрироваться. Вы говорите: «Люби Бога и ближнего», но вы не 

должны говорить это впустую. Вы должны действовать до того, как дело 

дойдет до настоящего боя. Вы должны действовать, чтобы этого боя не 

случилось, или по крайней мере, чтобы этот процесс затормозился. Гидеон 

может также помочь вам. Он не был зарегистрирован до «Отчета Царя», но 

с помощью Тима, сделал это. Поэтому вы должны выполнить свою 

ответственность и долг. Вы сражаетесь за людей. Мы должны остановить 

коммунистов, демократов. 
Сейчас Джим Керри, этот глупый комедиант, кто знает этого болвана? Что 

за неудачник, что за кусок мусора! Он сейчас вышел и говорит: 

«Демократы, мы должны открыто признать факт того, что мы хотим быть 

социалистами!» Да, социалисты и коммунисты убили 200 миллионов 

человек в 20 веке, включая 100 миллионов бедных азиатов. Поэтому те, кто 

жил в Азии, прекрасно знает, какое это зло – коммунизм! Наша семья из 

Северной Кореи. У нас есть семьи из Камбоджи и т.д. Социализм и 

коммунизм ведут к геноциду, к убийствам. 

Поэтому не притворяйтесь, что вы – добрый человек, в то время как вы не 

действуете. Тогда вы – фальшивка. Потому что вы не выступаете против 

тех, кто жаждет власти, кто хочет захватить весь контроль, украсть, 
насиловать невинных граждан среднего класса, чтобы затем купить 

большинство населения, раздавая пособия, в то же время сотрудничая с 
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крупными монополиями и крупнейшими техническими гигантами 

социальных сетей, чтобы создать миллиарды долларов для себя. Вы – злой, 

сами знаете кто, если вы не выступаете против них. Каждый из нас должен 

проголосовать. Хотя Сорос придумал эти машинки, но все равно. Это битва 

за существование. И пусть эти голоса не будут подсчитаны, ну и что? По 

крайней мере мы сделали что-то! По крайней мере мы выступили против 

их воли с помощью своей силы воли, духовно, это что-то значит! Аминь! 
Это не напрасно! Я не обращаюсь к тем, кому меньше 18 лет. Но если вам 

18 лет, вы должны выполнить свой долг. Вы должны выступить против 

дурацких коммуняк, которые стремятся к власти. 

Это проблема демократии. В Царстве у нас не будет таких проблем. Мы не 

будем находиться в постоянном беспокойстве из-за глупых политиков. 

Хвала Богу, эта ноша будет снята в Царстве. Да будет Царствие Твое 

быстрее! Потому что это такое беспокойство! Вы знаете, что делают 

коммунисты, когда приходят к власти. И они будут лгать вам, будут 

говорить приятные вещи, и молодые глупые дети купятся на это, потому 

что они безмозглы, их IQ понизился благодаря общественным школам и 

музыкальным видео. Вы знаете, что современные музыкальные 
видеоклипы имеют уровень понимания 3 класса? Это означает, что 

обычный человек в США имеет уровень 3 класса. Это детский сад, 1 класс, 

2 и 3 классы. То есть возраст 8 лет. То есть среднестатистический 

американец, потребляющий поп-музыку, имеет мозг 8-летнего ребенка! 

Но это делается специально, потому что, если вы оглупляете людей, они 

меньше сопротивляются, чем ниже их IQ, тем меньше они могут создавать 

стратегии против своих врагов, особенно если эти враги умнее, 

притворяются добрыми парнями, тогда как сами являются волками. Мы не 

можем быть равнодушны к этому. Мы не можем быть как некоторые 

ребята в Теле Христовом, которые говорят: «Бог благ, нам не нужно ничего 

делать». Но Он не говорил Ною: «Положись на Меня, Я что-то сделаю». Он 

сказал: «Построй ковчег, глупец». И сколько сил потребовалось от Ноя, 
чтобы построить этот ковчег! Он не говорил Моисею: «Подожди, Я 

сотворю что-то». Он сказал: «Выходи из дворца и освободи этих людей». В 

Принципе это называется 5 процентов ответственности. У нас есть часть 

нашей ответственности в Божьем Провидении, которую мы должны 

выполнить, активизировать, выступить с помощью нашей воли, разума 

против сил зла. В этом мире существует настоящее зло, и мы не должны 

забывать об этом. 

Поэтому Бог хочет, чтобы эти молодые люди стали настоящей милицией, 

молодыми воинами. Они учатся, как выступать и сражаться против 

неприятеля. Но те, кто не знает об этом, кто еще не тренируется, находятся 

в милости у хищников, они полностью уязвимы. Кто из вас еще не 
тренируется? Вы можете видеть разницу между теми, кто тренируется и, 

кто не тренируется. Один полностью уязвим, находится в милости от 
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окружения, не способен справиться ни с какой ситуацией. Но посмотрите 

на тех, кто тренируется уже 2-3 года. Насколько они уверены – Щин Паль, 

Щин Ман – эти ребята могут победить даже взрослых. Они тренируются 

уже 2-3 года и теперь, когда они идут на улицу, я могу быть спокоен. Я 

думаю: «Если что-то случится с моим сыном, он знает, что делать в данной 

ситуации. Он может также позаботиться о бизнесе». 

Большинству парней не достает дисциплины, они не прошли суровые 
тренировки, где их били, били, колотили, били, били, колотили. Это 

похоже на рэп. Проходя через это, вы вырабатываете чувство силы, 

которого нет у обычных людей. И вы реально учитесь сражаться с 

противником. То есть ваш мозг программируется, вы становитесь воином, 

ваша нервная система переформируется. Ваш мозг становится другим, 

ваше сознание, дух становится другим. Посмотрите на детей, которые не 

тренируются – они слабы, они уязвимы. Они часто втягиваются в 

социализм, потому что они не сильны, они не способны защитить себя, им 

приходится полагаться на других. Человек перекладывает свою 

ответственность на правительство. Но те дети, которые тренируются, 

вырабатывают чувство самодостаточности, чувство предприимчивости, 
чувство вызова «даже если трудно, я буду бороться, если трудно, я не буду 

сдаваться и научусь». Это совершенно другой дух. Я не говорю, что они 

совершенны. Но они очень сильно улучшают себя. Они становятся 

взрослыми. Они становятся зрелыми. И взрослые талантливые и успешные 

люди увидят ценность в их характере, они скажут: «Ух ты, он более 

зрелый, чем обычные дети». 

Они не будут как те слабаки, которые постоянно просят и говорят: «Я так 

чувствителен, я притворяюсь хорошим, но внутри стремлюсь к власти, 

внутри я злой. Дайте мне всю власть, чтобы я мог править вами и 

отомстить всем этим старшеклассникам, которые смотрели на меня 

свысока, и получить всех девушек и все богатства». Это нелепо. Это 

психологическое безумие. Но это происходит у них в мозгах. 
В Царстве Бога все молодые люди будут проходить тренировку в полиции 

и милиции Царства мира, и вся система Конституции направлена против 

желания стать коммунистом, социалистом. Это невозможно. Вы не 

сможете централизовать ресурсы, вы не сможете создать систему 

образования и промывать людям мозги, вы не сможете монополизировать 

СМИ. Это главные факторы. Вы не сможете монополизировать искусство, 

о чем говорила Алиса Бейли в начале 20 века. Она говорила о 10 разных 

стратегиях, которые могут захватить Америку как христианскую 

демократическую страну-республику. 

Кто-то может захватить искусство, потому что это легкий путь пропаганды 

для населения. Вам не нужно думать, вы просто смотрите и деградируете. 
Есть прекрасные классические картины, и я никогда не считал их 

красивыми или уродливыми, но сейчас я смотрю и восхищаюсь. Я далек от 
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живописи, я могу рисовать наброски, или комиксы, я рисовал комиксы 

Марвел. Я не могу нарисовать Сикстинскую капеллу, но когда я вижу ее, я 

говорю: «Ух ты, удивительно!» Но когда вы молоды, они втягивают вас в 

деградирующее искусство, где чем уродливее, тем краше. Они хотят 

перекроить пропорции и золотую середину и говорят, что чем уродливее, 

тем ценнее, тем они «креативнее». Все упирается в деньги, они 

перенаправляют и путают публику, заставляя поверить, что нечто красивое 
– это зло и уродливо, а уродливое – красивое. И уродливое так легко 

принимается. Коммунизм принимается как нечто красивое. Потому что вас 

уже подготовили. Вам изменили сознание, и они думают, что нечто 

уродливое является красивым. Алиса Бейли говорила о столпах. «Мы 

должны взять контроль над искусством, сделать его уродливым, чтобы 

дети говорили: «Ух ты, эти брызги на белом холсте, это так артистично! 

Дайте мне латте! Мне надо срочно закурить!» Это так ничтожно! 

Микеланджело рисовал так, что ослеп, Дюве рисовал так много, что ослеп. 

Не как современные ложные художники, которые выливают на куклу, 

сидящую в центре комнаты какашки, мочу, менструальную кровь и 

говорят: «Я так гениален! Где мой коктейль?» Эти люди больны, они 
просто безмозглые психопаты. Часть коммунистической культуры 

заключалась в том, чтобы деградировать все, чтобы они приняли самую 

уродливую идеологию на земле, которая заключается в безнравственном 

грабеже, убийстве, сатанизме на уровне политики. Они говорят, что надо 

захватить школы, СМИ, искусство. И они сделали это. 

Поэтому мы с молодыми людьми хотим дать отпор. Некоторые из них 

строят маленькие дома. Они не ходят в эти ложные колледжи, которые 

дадут вам ненужные степени и поместят вас в рабство долга на 10-20 лет. И 

вы будете работать на банк следующие 20-30 лет! Но сейчас появляются 

дети, в Японии, Корее, в Америке, которые начали строить свои маленькие 

дома. Не в долг! Строят недвижимость. В то время как они будут несколько 

лет строить дом, они получат 4 главные специальности – инженера, 
электрика, плотника, сантехника. Все эти навыки сэкономят миллионы 

долларов, когда они будут управлять своим домом и другими домами, 

которые появятся благодаря процветанию Бога. У них будут навыки. И 

через два года у них будет столько умений. 

В то время как в колледжах изучают глупые «исследования окружающей 

среды», «айсберги и пингвинов», и когда они заканчивают учебу, не могут 

найти работу. Они приобретают долг в 200 тысяч долларов и 20-30 лет 

должны заплатить за этот дурацкий заем. Они ничего не умеют. Они 

изучают какие-то абстрактные социологические явления, происходящие 

где-то в Исландии. Это нелепо, это безумие! Нет никакой связи с 

реальностью, если только вы не юрист, не врач или инженер. К сожалению, 
в этом случае вам придется войти в эту систему и заплатить за образование, 

за степень, за разрешение на работу, чтобы начать работать и начать 
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платить долг. Но если вы изучали нечто другое – например, исследование 

окружающей среды, исследования полов, любые «исследования» – это все 

шутка. Вы не сможете найти работу. Вы будете должником. Вам промоют 

мозги, вы выкрасите волосы и губы в синий цвет. Потому что вас научили – 

чем уродливее – тем отважнее. «Быть жертвой – героично». Это такая 

нелепая ложь. 

Слава Богу, что есть смелые молодые люди, которые выступили и сказали: 
«Я не часть этой системы. Я не буду залезать в долг. Я буду заниматься 

чем-то другим. Я буду строить дом сам. И я не просто разовью свои 

навыки, которые могут пригодиться в настоящем мире, но у меня будет 

настоящая собственность, дом! Я смогу жить в нем, начать семью, и не 

залезать в долг!» Вы понимаете, как это отличается от обычного молодого 

человека, который задолжал 200 тысяч долларов. Вы можете себе 

представить долг в 20 тысяч долларов? Вы понимаете, как это трудно? Что 

вы с этим сделаете? Чтобы расплатиться, понадобятся годы! Это нелепо. 

Сейчас мои сыновья, Шигеру и другие ребята из Японии, Кореи 

прокладывают путь, они воплощают то, о чем говорил Второй Царь. Их 

путь труден, они первопроходцы. Все смотрят на них и говорят: 
«Посмотрим, что из этого выйдет». Если у них получится, они скажут: «О, 

почему я так не делал?!» Потому что вы слабый дурак, вот почему! 

Извините, вы теперь отстали, и у вас, возможно, долг в 100 тысяч долларов. 

Благодарение Богу, за тех молодых людей, которые прокладывают путь, 

выступая вперед. Я думаю сделать такой проект –  у нас есть контейнер, и 

мы можем сделать что-то, например, кафе, с помощью молодежи, которые 

тренируются как ниндзя, чтобы они приобрели кроме опасных, настоящие 

навыки. Опасным навыкам можно научиться если вы находитесь в армии 

или полиции. Но настоящие навыки – это плотничество, столярничество. У 

нас есть настоящие эксперты. У нас есть специалисты по строительству. 

Возможно, мы начнем строить свое доджо. Мы можем это сделать? И когда 

мы будем тренироваться в нем, мы скажем: «Черт, мы построили это!» Как 
насчет этого? Хорошая идея? У нас есть инженер, он может помочь, он 

большой ниндзя, мы можем полагаться на него, задавать ему вопросы, у 

нас также есть множество человек, знающих как строить. У нас есть 

Лоуэлл, он может сделать что угодно. Это будет великий проект. 

И мы сможем развить другие ваши способности, не только умение 

сражаться. Я знаю, что умение сражаться важно, но это не единственное, 

что вы должны уметь. Вам нужно иметь дело с обычным миром. Мы хотим, 

чтобы Божье благословение и процветание были у вас, чтобы ваши семьи 

процветали. У вас будут дети, супруги. И вы сможете использовать свои 

навыки, чтобы построить свой дом. Как это круто и романтично! Каждый 

раз, глядя на свой дом, вы можете говорить: «Дорогая, мы построили его. 
Мы построили его. И я не сексист, хотя большинство работ сделал я». Вы 
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можете хвастаться им. Но у вас не будет долга, когда вы начнете семейную 

жизнь. 

Они лгут вам, говоря: «На детей и жену нужны деньги, вам лучше 

оставаться холостяком». Но посмотрите на этих холостяков, у них сотни 

тысяч долларов долга! Они занимают снова и снова, увеличивая свой долг. 

Они так глупы, думая, что свободны, хотя находятся в долговой яме. 

Посмотрите на этих либеральных детей-психов. Они все в огромных 
долгах! Они невероятно бедны! Если у вас есть Мерседес за 100 тысяч 

долларов, а долг ваш составляет 200 тысяч долларов, вы тогда богатый или 

бедный? Ответьте на вопрос, парни. Богатый или бедный, и сколько долга? 

100 тысяч. Если вы водите машину за 100 тысяч, но долг у вас 200 тысяч, 

то вы в долгу на 100 тысяч. Даже если у вас имидж, что вы водите 

Мерседес, но это все просто имидж, это шоу. Это вранье и иллюзии. Вы 

понимаете, насколько это нелепо? 

Вот что я имею в виду. Я думаю, о том, чтобы молодые люди сделали 

совместный проект, чтобы мы что-то построили. Я не специалист по 

строительству, но у нас есть множество экспертов, которые знают, что надо 

делать. И я знаю, что Бог толкает меня, чтобы я развивал другие 
способности у ребят, чтобы они стали еще более уверены в себе. Мир 

единоборств развивает, но это не единственный мир. Аминь? Это не 

единственный мир, если только вы не выберете профессию военного или 

полицейского. Но даже если вы станете полицейским, вы не можете 

применять удушающие приемы. Если вы примените этот прием, то это 

будет смертельная атака. И вас посадят в тюрьму. Это абсурд. Это нелепо.  

Но это не единственный мир. Вы должны быть как львы из Притч 28:1. Вы 

должны защищать свой дом, детей, цивилизацию и т.д. Но в то же время 

вам необходимо развивать свои навыки. Вы все еще молоды, у вас все 

впереди, главное, не залезайте в долги. Что плохо? Долги. Долги плохи, 

плохи, плохи. Долг очень плох. Не залезайте в долги. Вы должны этого 

избегать. У нас так много всего происходит, и мы благодарны, что у нас 
есть молодые люди, которые тренируются, но снова говорю – мы должны 

развивать другие свои таланты, способности, навыки ниндзя, которые 

выходят за пределы борцовского ковра, но которые могут принести деньги. 

Мы хотим, чтобы они были благословлены не потому что они – великие, а 

потому что они посвятили свою жизнь Христу. Хотя они несовершенны, 

они делают все возможное для своего возраста. Я не говорю, что они – 

святые, плавающие на облаках. Вы никогда не должны плавать на облаках, 

если только у вас нет какого-то технического девайса, позволяющего это 

сделать. 

У нас будет такой проект, позволяющий молодым людям развить свои 

способности. Я тоже буду учиться с ними, потому что я определенно не 
мастер в этой области. Но что касается плотничества, инженерии – у нас 

есть такие профессионалы, как Сон. Он – добрый человек, скромный. Это 
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человек высокого уровня. Все незамужние девушки, обратите на него 

внимание! Он немного стеснителен, но он высокого уровня. Он может 

красить, он работал маляром 2-3 года, у него степень инженера, он работал 

на стройке несколько лет. Он также тренируется с Царем, и также может 

управляться с оружием. Это молодой человек высокого уровня! Такой 

человек не предаст вас, не совершит прелюбодеяние. Такой человек будет 

защищать вас посреди ночи, когда какой-нибудь болван ворвется в ваш 
дом. Он сможет прострелить ему голову. Он не похож на бета-самца с 

грудью, пьющего соевое латте, который скажет: «Дорогая, иди сама с ним 

сражайся! Я за равенство полов, давай, иди сражайся! Ты знаешь, где 

лежит АR-15, иди уже!» Иногда я так много разглагольствую, о, Господь 

милосердный! 

Вы хотите мужа высокого качества. Но вы должны понять, что такие люди 

не обязательно будут ухаживать за вами. Девушки, вам нравятся 

преступники, парни, которые не уважают вас, не почитают вас, хотят 

только использовать вас, иметь секс, бить вас, потом бросить и уйти к 

другой. Девушкам нравятся такие парни! Девушки, вы должны быть 

осторожны с этим инстинктом, этот инстинкт такой плохой и злой, потому 
что он мешает вам видеть высококачественных мужчин. Вы думаете, что 

мужчина высокого уровня должен ухаживать за вами, внушать вам 

чувства? Нет, это эмоциональный трюк, это как наркотик. Если вы 

употребляете наркотик, вы чувствуете кайф, но это не значит, что это 

полезно для вас. Если вы едите сладкое, вы счастливы, но, если вы будете 

продолжать это делать, через два года станете весить 300-400 фунтов. И 

также станете диабетиком. То есть если вы чувствуете себя хорошо, это не 

значит, что это действительно хорошо. Аминь? Девушки, вы должны быть 

мудрыми. Святой Дух наполняет девушек мудростью. У вас должна быть 

мудрость Соломона, Эсфирь. Мудрость, сила, честь. 

Вы – честные девушки, которые должны стать царицами, поэтому вы 

должны понимать свою ценность. Вы не должны бегать за парнями, чтобы 
что-то чувствовать. Это очень опасно. Они – хищники. Хищники могут 

заставить вас чувствовать нечто. Вы всегда должны различать. Вы должны 

просить Бога способности различать. Прежде всего, девушки, вы не 

должны эгоистично думать о себе. Не только у вас, но и у ваших детей есть 

право голоса. У детей есть право выбирать, какой отец им достанется. 

Когда вы думаете, какой муж вам нужен, когда вы молитесь о 

Благословении, вы должны думать о будущих детях. Какой мужчина будет 

хорошим отцом. Плейбой никогда не станет им. Плейбой знает, как 

обращаться с вашим сердцем, как лгать, как затащить вас в постель и 

бросить. Вот и все. 

Но невероятно то, что в этом задействованы эмоции. Даже если вы 
говорите это девушкам, и даже если они сами умом это понимают, когда 

они сталкиваются с этим, они не могут перестать думать об этом парне. 
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Они не могут выкинуть его из головы, и он знает об этом. И она будет 

думать о нем, мечтать о нем, и тем самым увеличивать свое желание быть с 

ним. И будет увеличивать его желание эксплуатировать ее, использовать ее 

и бросить ее, как только она надоест. Вы должны быть очень осторожны, 

девушки. Вы должны быть мудрыми женщинами! Если вы безмозглы, если 

вы только обращаете внимание на эмоции, значит вы все еще ребенок, 

младенец. Не важно, сколько вам лет. Вы должны быть мудры, вы должны 
различать. Поэтому Слово Бога сильно, оно разделяет дух и душу, 

разделяет мозг костей от костей, оно проходит внутрь и разделяет. Вы 

можете различать добро и зло. 

Вы должны быть очень осторожны, потому что ваши эмоции обманывают 

вас. И ваши эмоции сильнее, чем у мужчин. У вас на 60% больше развита 

левая половина мозга, которая отвечает за эмоции. Вы должны еще 

осторожнее относиться к эмоциям. Крушение женщины происходит из-за 

ее эмоций. Если они не могут подчинить их, это приводит к крушению. 

Крушение мужчины – это секс. Если мужчина не может подчинить 

сексуальные желания, то он падет. Особенно, если вы находитесь на 

положении пастора, на общественном положении, вы должны внимательно 
относиться к этому. Потому что некоторые даже подкупают других людей, 

чтобы разрушить вас. Они платят проституткам, чтобы те соблазнили вас. 

Они будут преследовать вас сексуально, потому что они знают, что это 

слабость мужчин. 

А женщины зависят от эмоций. Это их слабость. Сатана, коммунисты и 

социалисты знают это. Политические сатанисты знают это. Сестры, ваша 

слабость – это ваши эмоции, а также деньги. «Он говорит, что я могу 

получить тысячу долларов от правительства, у нас трудности в семье, 

тысяча долларов поможет нам. Я думаю, что в этом нет ничего плохого. 

Все так поступают». Вы понимаете? Но вы не понимаете, что эта система 

безнравственно ворует, грабит с помощью оружия. Если вы видите, что 

кто-то в комнате приставил к чьей-то голове пистолет и требует денег, то 
вы не возьмете деньги у этого человека, но, если вы не видите, что какой-то 

слон грабит деньги, оставляя 90% себе, а вам отдавая крохи, вы согласны 

на это. Это зло. Это безнравственно. Но большинство женщин никогда не 

понимают, насколько это зло. И у них нет средств, чтобы бороться с 

возникающими эмоциями и оправданиями, о которых говорит сатана: «Эй, 

все делают это, все не так плохо, как говорит пастор. Это не плохо, 

перестань, мы же пытаемся помочь бедным! Просто не обращай внимания 

на людей с оружием, которые берут 90%, а вам отдают 10%. Не смотри на 

них, их нет. Не будь приверженцем теории заговора». 

Итак, мы должны быть очень осторожны. Иногда я бью по голове детей, не 

только западных, но и азиатских. Они смотрят вдаль и думают: «Кто будет 
моим супругом? Я хочу, чтобы мой супруг был с другого конца света!» Это 

хорошо, ладно. Но люди, которые тренируются с Царем, близки к культуре 
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Истинного Отца, к трём поколениям Царей. Они близки нам. Они могут 

понять этический код, нравственный код, цивилизационный код, они могут 

понять эти нюансы намного лучше, чем те, кто находится далеко. Может 

быть они хорошие ребята, но они далеки. Но вам хочется чего-то нового. 

Разве вы не хотите быть успешными? Разве вы не хотите построить счастье 

и радость, имущество, силу, авторитет? Конечно, высокий нравственный 

уровень построит счастье. Но вы хотите чего-то нового! Вы не думаете, что 
у вас есть проблема, и вы не хотите работать над ней. Это другая ситуация. 

Вы не знаете, откуда приехал человек. Хорошо, если он исходит из 

верующей семьи, но вы не можете быть уверены. Иногда родители очень 

верующие, а дети наоборот. Они могут курить как дьяволы! Они не знают, 

что происходит. Они посмотрели «Отчет Царя» один раз в маленьком 

клипе, который кто-то отправил им на Фейсбуке. Они ничего не знают о 

политике. Они не знают о зле коммунизма. Они не знают, почему 

политические классы эксплуатируют людей. Они не имеют понятия! Но 

может быть их родители верующие! 

А может ваш потенциальный супруг находится здесь? Почему вы 

фокусируетесь на тупости нео-нацистов, на новизне, вместо качества? Если 
вы будете фокусироваться на новизне, вы потерпите неудачу! Новизна не 

гарант высокого качества! Новизна – это значит нечто новое. «Я хочу новое 

лицо». «О, он новенький, он симпатичный! Он стимулирует мои чувства!» 

Мы не знаем, что он за болван! Иногда молодежь сводит меня с ума! Не 

будьте глупцами, молодые люди! Вы должны быть мудрыми. Конечно, вы 

намного мудрее ваших ровесников. Я признаю это, это правда. Но все еще 

есть к чему стремиться. Не означает, что нужно деградировать. 

Есть случаи, например, супруга Джонатана японская сестра, очень 

красивая, и вы не должны думать: «У него такая симпатичная девушка из 

заграницы, я тоже хочу новую симпатичную девушку!» Ему просто 

повезло! Вы знаете, множество случаев, когда люди пытаются повторить то 

же самое и терпят неудачу. Не будьте глупцами, вы должны быть 
реалистичны. Не смотрите на один случай, где это сработало, среди 10, где 

этого не произошло. Это очень низкий процент, только 10%. Не будьте 

глупцами. 

Адам и Ева в Эдемском саду видели друг друга каждый день. Бог сказал: 

«Вы видите друг друга каждый день. Вы должны стать мужем и женой. Вы 

должны стать великими мужем и женой». О, но нет! Еве захотелось чего-то 

новенького. Она захотела другого парня. Она захотела парня с другой 

улицы. Она продала высококачественного мужчину и получила сияющего 

парня Люцифера, который уничтожил ее и все человечество. Потому что 

тебе захотелось блестящего парня, и ты не была благодарна за Адама, 

который пачкался в грязи ради тебя, охотясь на кабана, лягушек, чтобы 
накормить тебя. Ты не была благодарна. Тебе захотелось блестящего парня. 

И вот пришел ангел, он играл музыку, рок-музыку и он сиял. «О, он такой 



340 

 

привлекательный!» Так трудно выключить рок музыку в машине! Если это 

так, то это показывает ваше качество, девушки! 

Вы можете быть среди нас, но все еще быть с промытыми мозгами. Потому 

что вы никогда не имели дело с малыми предпосылками, которые могут 

разрушить вас. Вы не думали о высококачественных людях. Они вокруг 

вас. Супруга Шигеру давала отличное свидетельство в субботу. Когда она 

приехала, она подумала: «Не знаю, как я могу выйти замуж за такого!» Но 
все вели себя так, как будто это уже произошло! «Поздравляем! 

Поздравляем!», а она – «Не знаю, не знаю». Это продолжалось 2 месяца. 

«Но этот парень… Посмотрите, он такой маленький и толстый». Это ее 

слова! Она так говорила! Это ее рассказ. Вы девушки притворяетесь, что с 

вами такого не происходит, но это ваша природа! И она много 

разговаривала с Царицей, Царица старалась говорить о качестве, но ее 

эмоции блуждали, она не знала, что делать. Но теперь она увидела. Теперь 

она говорит: «Я так счастлива. Так благодарна, что получила 

Благословение с Шигеру, потому что он – человек высокого качества». О, 

Господь Милосердный! Это воскресная служба или семейная 

консультация? Святой Дух хочет провести сегодня консультацию. 
О, Господь, мы даже не притрагивались к Писанию! Итак, мы должны быть 

мудрыми, а не с промытыми мозгами. В Библии сказано, что мы должны 

быть мудрыми, как змеи и миролюбивыми, как голуби. Не будьте змием. И 

поэтому мне не нравится камуфляж под змеиную кожу. Мне он не нравится 

потому, что, если молодежь не будет думать достаточно, не будет 

анализировать, вы постепенно начнете думать, что носить одежду, 

похожую на рептилию, круто. Вы будете представлять, что вы – дракон, на 

вас чешуя, может быть вы захотите сделать тату в виде дракона. Вы 

подумаете: «О, это круто. Если я сделаю тату, то я понравлюсь девушкам». 

Когда вы станете старым и морщинистым, эти татуировки будут 

отвратительны! Они будут выглядеть нелепо и ужасно! 

Но если вы будете думать таким образом, вы впадете в иллюзии, и даже 
начнете думать, что рептилии положительны. Если вы носите змеиную 

кожу, подумайте, вы убили рептилию и носите ее кожу. Вы уничтожили ее. 

Не думайте: «Я ношу ее кожу, и я унаследовал ее характеристики». Вы 

можете унаследовать, если вы будете думать, что носить ее круто. Но то, 

что вы надеваете, оказывает на вас влияние. Если вы надели майку с 

радугой, которая имеет определенное социологическое значение, значит вы 

поддерживаете брак геев. Надевать майку с радугой больше не невинно! 

Если вы носите радугу – значит вы поддерживаете ЛГБТ. 

Вы не можете позволить одежде управлять вами. Если вы носите камуфляж 

под змеиную кожу, вы должны знать это. Будьте осторожны, надевая 

одежду с пентаграммами, с сатанинскими символами. Некоторые болваны 
из сообщества бразильского джиу-джитсу надевали это, потому что они 

идиоты, и не знают, что делают. Но те, кто имеет способность различать, не 
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должны надевать подобное. Они имеют силу, символы очень сильны. Это 

начинает входить в вашу голову, менять ваш разум. И это очень опасно. Вы 

видели документальный фильм про Джимми Севила, про королевскую 

семью, про дом Виндзоров, про разные секс-клубы, продажу людей. Мы 

говорили это вам, потому что мы не хотим, чтобы вы были слепы. Мы 

заботимся о ваших душах, мы не хотим, чтобы вы были забраны сатаной. 

Вы должны оставаться ясными. 
Давайте обратимся к 1 Посланию к Фессалоникийцам, глава 2. Посмотрите, 

все молодые люди принесли Библию! Давайте им поаплодируем, но не для 

того, чтобы похвалить их, а, чтобы дать им какой-то стимул. Если у вас нет 

Библии, то вы должны сделать 200 отжиманий после службы. Когда мы все 

побежим, когда мы будем выполнять бег Святого Духа, вы будете 

отжиматься. 

Кстати, есть удивительный документальный фильм о беге. Те ребята, 

которые тренируются, должны защищать свое тело. Вы должны делать все 

безопасно, потому что вы проводите очень опасные для тела тренировки. 

Ваши связки и суставы должны быть в безопасности, особенно колени. 

Когда вы стареете, в первую очередь слабеют ваши колени. Это не шутка. 
А также ваши бедра, позвоночник и шея. Когда вы тренируетесь, гнете и 

перекручиваете разными способами, вы должны быть осторожны. Вы 

должны заботиться о своем теле. Вы должны есть органическую здоровую 

еду, тренироваться упорно и т.д. 

Подойдите сюда, я хочу, чтобы вы пробежались отсюда туда. Посмотрите, 

что произошло. Обратите внимание на ступни. Так мы разминаемся. Но 

посмотрите, как они бегут. Посмотрите, что происходит с современной 

обувью. У нее всегда есть подушка на пятке. И когда вас учат бегать, вам 

говорят, что надо начинать с пятки. Но исследования показали, что вы 

добавляете в 200 раз больше давления на свои кости. Все компании, такие 

как Найк, зарабатывают на вас деньги… Эта Найк – антиамериканская 

компания. Они зарабатывают на вас деньги. Они учат вас разрушать свое 
тело и продолжать покупать их продукцию. А теперь сними обувь. 

Посмотрите, что, когда он бежит босиком, он бежит на носках. Доктор 

Вайзман из Гарвардского университета провел исследования, он 

эволюционный биолог, он показал в замедленном действии… Посмотрите, 

покажи еще раз, как ты бежишь. И не только он, мы все при беге босиком, 

опираемся на носки. Не будьте расистом, не говорите «он черный, поэтому 

он так бегает». Если вы так скажете, то вы расист. Все так бегают, даже 

азиаты с плоскостопием. 

Вас не учили бегать на носках. Не было ни одного исследования, которое 

бы показало, что ношение Найк или Адидаса, не уменьшает количества 

травм, то есть вы травмируетесь не меньше, чем если бы были совсем 
босиком. Не было ни одного исследования. В Южной Америке люди 

бежали 200 миль почти босиком, подошва их обуви была только из тонкой 
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кожи. И этот доктор с другими поехали посмотреть на это, и они удивились 

и сравнили их с современными западными бегунами. Западный бегун 

бежал вот так – с пятки на носок. Западных людей так учили бегать. Но это 

противоречит вашему телу, тому как древние люди бегали за животными. 

Бог дал нам тот же механизм. Затем он показал, как люди бегают босиком. 

Было видно, что вы бегаете на носках. И тогда ваши икроножные мышцы 

впитывают весь шок, ваши колени не травмируются, ваши бедра, связки, 
все защищено. Потому что вы бегаете естественным образом, как бегают до 

сих пор в Южной Америке и Африке, чтобы поймать животных. Поэтому 

вся эта пропаганда о ваших кроссовках, о том, как они важны для вас – ни о 

чем. Они на самом деле наносят вам вред, повреждая колени. Поэтому я 

хочу начать бег босиком вокруг церкви, когда мы проводим разминку. Мы 

будем бегать на носках. 

Столько лжи! Эти люди не хотят, чтобы вы были здоровы, они хотят ваших 

денег, они не пытаются сделать вас здоровыми. «Бег с пятки» против «Бега 

с носка стопы». Вы можете представить, что ваша пятка – это кость, и 

когда она сталкивается с землей – бэм! Вы слышали, как бегал мой 

младший сын? Его пятки ужасно топали – бум, бум, бум! Этот удар 
приходится на ваши кости и суставы. Это наносит вред вашим суставам. 

Если вы будете так бегать, вы угробите свои суставы. Посмотрите, как 

человек справа бежит и приземляется на носок. В Нигерии самый высокий 

рейтинг бегунов-олимпийцев на длинные дистанции. В Кении? Они 

проводили исследования и поехали в Кению, и изучали, как бегают 

олимпийские чемпионы. Они все бегут с носка на пятку. И теперь самые 

главные университеты мира заключили контракты с Найк, по которым 

тренеры должны носить кроссовки Найк, но теперь и они должны как часть 

тренировок бегать босиком! Вы знали об этом? Найк лгало нам 20-30 лет, 

говоря, что в их обуви есть протекторы, тогда как они вызывают травмы, 

уча нас неправильно бегать, а не так, как бегали наши предки, то есть на 

носках, чтобы могли бежать 50 миль при преследовании антилоп, и загнать 
их до смерти. 

Разве это не удивительно? Вы, ребята, которые тренируются, обязательно 

должны это попробовать. Это изменит вашу жизнь, это сохранит ваши 

тела, сделает их более сильными, и защитит ваши колени. Может быть 

ваши колени станут сильнее. И мы должны также ходить на носках. Может 

быть у нас тогда появятся красивые икры, сексуальные икры. Я говорю вам 

это к тому, что в мире существует столько ложной информации, которую 

дают нам эти главные организации. Это нелепо. Бог создал все намного 

лучше. Ваши босые ноги выглядят не так стильно, как Найк Эйр Джордан 

за 300 долларов, но они намного лучше. Те молодые люди, которые 

тренируются с нами, может быть выглядят не очень хорошо. Это все равно, 
что видеть голые ступни. «Я хочу Найк Эйр Джордан за 300 долларов, 
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тогда со мной все будет в порядке». Нет, ваши босые ступни намного 

лучше для бега. 

И эти молодые люди, которых вы видите каждый день, люди высокого 

качества. Вы хотите быть с людьми, которые серьезны, выполняют свою 

ответственность и долг в Царстве Божьем. Я не говорю, что они 

совершенны. Они имеют разные уровни. Но тем не менее они находятся в 

этом мире. Не будьте обмануты новизной. «Я хочу новые лица, я не хочу 
никого, кого я видела». Вы не можете быть тупым. Вы должны видеть 

качество, а не сияние. Вы должны искать качества. Вы должны позволить 

Богу наполнить вас духом различения, и тогда вы увидите качество. И 

помните, у ваших детей есть право голоса, потому что им придется платить 

за то, что вы живете с каким-то злодеем, если вы сделаете выбор низкого 

качества. Им придется жить с этим болваном всю их жизнь. Вы накажете 

себя и своих детей, потому что вы хотите плотских вещей. Вы понимаете? 

Вы должны думать о детях и внуках, им придется жить с этим человеком, 

также, как и с вами. 

1 Послание к Фессалоникийцам, глава 2. Давайте прочтем вместе: Вы сами 

знаете, братия, о нашем входе к вам, что он был не бездейственный; но, 
прежде пострадав и быв поруганы в Филиппах, как вы знаете, мы дерзнули 

в Боге нашем проповедать вам благовестие Божие с великим 

подвигом. Ибо в учении нашем нет ни заблуждения, ни 

нечистых побуждений, ни лукавства; но, как Бог удостоил нас того, 

чтобы вверить нам благовестие, так мы и говорим, угождая не человекам, 

но Богу, испытующему сердца наши. Ибо никогда не было у нас перед вами 

ни слов ласкательства, как вы знаете, ни видов корысти: Бог свидетель! 

Это важно, и молодые люди знают меня. Они знают, что я люблю их, что я 

жертвую ради них, что я учу, хотя не обязан. Они знают, что я 

вкладываюсь в них, что я люблю их. Это так, молодые люди? Вы знаете, 

что я люблю вас. Но это не означает, что я осыпаю вас словами 

ласкательства, и лгу вам о вас самих. Я говорю вам правду о вас самих, 
если вы отстой, то говорю, что вы отстой, а если вы хороши, я говорю, что 

вы хороши. Потому что я забочусь о вас, и я хочу, чтобы вы были 

реалистичны, сильны, обладали настоящим авторитетом, потенциалом 

обладать настоящей властью в будущем. 

Интересно то, что когда вы говорите Слово Божье, когда вы хвалите людей, 

то люди привыкают к этом. Если вы вспомните пару последних служб, 

движение Святого Духа, вы вспомните очень вдохновляющие слова. Но я 

не хочу, чтобы все мировое сообщество привыкло к ободрению. Я не могу 

приучить вас к одному. Когда я тренирую молодых людей, я не могу 

постоянно говорить им: «Отличная работа, отличная работа, прекрасно, 

приз, приз!» Они тогда перестанут усердно работать. Они станут лениться, 
они станут о себе высокого мнения, они будут обмануты. И это не их вина. 

Все склонны к этому. 



344 

 

То же самое происходит, когда мы имеем дело со Словом Бога. Поэтому 

Рема так важна. Вы не знаете, что вы можете получить. Вы можете 

получить очень сильное Писание, которое скажет вам: «Раскайтесь! Вы 

полны зла и греха». Вам может попасться Иеремия или пророки Ветхого 

Завета. Вам могут попасться слова Иисуса, когда он говорил: «Порождения 

ехиднины». Вам не всегда будут попадаться слова вдохновения. Как у 

маленьких христиан-лайт, диетическая кола. 
Если вы будете пить эту колу, вы не станете толстым, но у вас будет рак, 

потому что там содержится аспартам. Вы знали, что в диетической коле и 

других напитках, содержащих аспартам, содержится кишечная палочка, то 

есть экскременты? Вы пьете экскременты! Поздравляю! Диетическая кола 

намного хуже обычной, хотя и обычная вредна. Но в диетической коле 

содержится аспартам, то есть экскременты. Вы не знали этого? Вы не 

знали, что пьете какашки. Это же относится к диетическому спрайту. 

Существует много лжи. И вы должны обладать знанием. Итак, Слово 

Божье не всегда будет говорить нам приятное. Не всегда оно будет 

вдохновлять нас, потому что иногда нам нужны не похвалы, а пинок, 

шлепок. Покажите снова фотографии наших тренировок. В этот раз во 
время тренировок мы получали шлепки. Кому это понравилось? Кто это 

практиковал? То есть теперь они не только проходят стресс подчинения, 

борьбы, контроля и подчинения человека, они теперь бьют друг друга по 

лицу! Это очень важно, это очень и очень важно. Потому что многие борцы 

джиу-джитсу ломаются, если не привыкли к ударам, и не могут защититься 

от удара. Вот Царица получила удар от дочери, и дает ей в ответ. И вы 

слышите хорошие удары. Иногда они немного перебарщивают и бьют пока 

лицо не покраснеет. У некоторых глаза темнеют. Но это нормально, это 

часть тренировки. 

Иногда я размещаю видео, где они выглядят круто, но это происходит не 

всегда, потому что они молоды, и привязаны к своему эго, к стилю, к 

своему внешнему виду, к тому, как они выглядят. И это плохо, потому что 
это делает вас низкопробными. Это круто, потому что происходит в 

замедленном действии. И они круты, они хорошо выглядят. И они думают: 

«О, это я, я получу много лайков, мои друзья это увидят, людям 

понравится!» Если бы я размещал только такие ролики, где они могут 

гордиться собой, тешить свое самолюбие, тогда они станут очень плохими 

людьми. 

Лидер волков задает скорость стаи. То есть насколько быстро двигается 

альфа-самец, с такой же скоростью будет двигаться и стая. Если он будет 

двигаться медленно, то наступит катастрофа, проблемы. Поэтому мы 

изучаем кодекс бусидо, кодекс чести рыцаря, кодекс воина, потому что 

таким образом молодые люди учатся быть лидерами высокого качества. Я 
не говорю, что они совершенны, им еще предстоит избавиться от своих 

грехов, препятствий на пути, но у них намного больше способов, чем у 
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обычного человека, чтобы все преодолеть. Есть такие показушные видео, 

но намного больше реалистичных видео. Это не выглядит так броско, но 

это намного реалистичнее. Если это намного реалистичнее, чем прыжки, 

скажите Аминь! Эти тренировки намного реалистичнее. 

  

Часть Воскресной проповеди от 16 сентября 2018 года 

16 сентября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте прочтем 16 главу Евангелия от Марка. Это очень важная глава. Все 

должны ее знать. Это наша Рема на сегодня. События после воскресения 

Иисуса. Давайте прочтем 14 стих. Ух ты, хорошие ребята, давайте им 

поаплодируем! Они не болваны. Давайте откроем Евангелие от Марка. 

Сначала идет Евангелие от Матфея, потом от Марка, Луки и Иоанна. Это 

Новый Завет. Следует после Ветхого Завета. Кто из вас впервые открыл 
Библию? Кто из вас открыл Библию в последние два месяца? Это 

прекрасно, отлично. Давайте прочтем от Марка 16:14: «Наконец, явился 

самим одиннадцати, возлежавшим на вечери, и упрекал их за неверие и 

жестокосердие, что видевшим Его воскресшего не поверили. И сказал им: 

идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто будет 

веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден 

будет. Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим 

будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; Будут брать 

змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки 

на больных, и они будут здоровы. И так Господь, после беседования с 

ними, вознесся на небо и воссел одесную Бога». 

Удивительно! Это сила, которой обладают те, кто спасен Христом, кто 
подчинился ему. Вы обладаете этой силой. Вы знали, что можете вылечить 

кого-то, помолившись за него? Конечно, не вы сами, но вы становитесь 

инструментом, и Бог может использовать вас, чтобы прикоснуться к 

человеку. Это может быть болезнь тела, а может болезнь духа или сердца. 

Бог может использовать вас, чтобы изменить чью-то жизнь. Возможно, вы 

встретили его перед тем, как он попал в автокатастрофу и умер. Вы не 

знаете. Может быть они в последний раз имеют возможность встретиться с 

Богом. Поэтому мы должны быть вдохновлены тем, что возвращаем людей 

к Христу, что мы свидетельствуем своими устами, что мы отдаем свою 

жизнь Иисусу. Мы должны быть вдохновлены этим. И ради этого, мы 

получили всеоружие. Мы выходим, встречаемся с людьми, мы видим их не 
только во плоти, что он такой-то добрый человек, но видим их в духе. 

Проблема детей второго поколения… Может быть у вас она меньше, чем у 

детей из Федерации Мошенников, потому что те, к сожалению, совершенно 

http://sanctuary-ru.org/2072/
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падшие. Но проблема второго поколения заключается в том, что вы 

думаете, что вы слишком особенные. Конечно, к вам это меньше всего 

относится. Но это общая проблема. Когда вы видите другого человека, 

допустим семью с молодыми людьми вашего возраста, вы думаете: «Он 

такой и сякой». Вы вежливо с ними разговариваете, но про себя вы 

думаете, что вы выше их. И это плохо, это грех. Потому что до тех пор, 

пока вы не отдали свою жизнь, вы – грешник. Вы ничуть не лучше их. 
Может быть у вас есть родословие, но посмотрите на Федерацию 

Мошенников, у них было родословие, но они пали. Бога интересует не 

только физическое родословие. Да, Ему нужно родословие, нужны Его 

дети, но также Ему нужны их сердца. Посмотрите на детей из Федерации 

Мошенников, они предали Его, продали Его вместе с Матерью Хан. Вы 

думаете, это приносит Отцу на Небесах радость? Почему он радовался мне 

и Кук Джин ниму, почему он назначил нас его наследниками и 

преемниками? Потому что мы – его физическая кровь, но также он владеет 

нашими сердцами. Наши сердца принадлежат ему, не нам. 

И такая проблема существует среди второго поколения по всему миру. Вы 

думаете, что это какой-то титул, а все остальные падшие. Первое 
поколение так радовалось, видя второе поколение. И они превозносили их 

слишком сильно! А когда вас сильно превозносят, вы перестаете 

прикладывать усилия, вы перестаете делать грязную работу – убирать 

мусор, мыть туалет. Вам это не нравится, вы становитесь заносчивым, вы 

думаете, что вы – слишком особенный. И поэтому встречаясь с людьми, вы 

думаете: «О, вы не знаете, какой я удивительный!», никто в светском мире 

к вам так не относится. И вы думаете: «Они все против меня, они просто не 

знают, какой я великий». 

Вы становитесь похожим на человека, который подсел на аниме. Многие из 

второго поколения имеют зависимость от аниме. Потому что аниме учит 

тому же самому: «О, у тебя есть суперсила. Никто ее не видит, не 

понимает. У тебя есть сила Наруто!» Это смешно. Вы играете в видеоигры, 
где у вас есть суперсила и все вам поклонились бы, если бы знали о ней. 

Это нелепо! Это абсурдно. Вы видели этих детей, которые помешаны на 

аниме, они выглядят странно, они сутулые и тощие: «Как так?! Почему все 

девушки воротят нос от меня?» Это смешно! Эти люди живут в 

фантазийном мире. Они думают, что обладают суперсилой, потому что 

смотрят «Черепашки-ниндзя» или «Наруто» – это нелепо! И не забывайте, 

что почти все аниме, на 99,99% – языческие! Особенно японские основаны 

на синтоизме или буддизме. У них есть «боги-лисы» со всякими хвостами, 

боги леса и т.д. Это все завязано на историях и мифологии язычества. Но 

они с детства кормят этим молодых людей, привлекают их этим аниме. Я 

должен признать, что это невероятная анимация, эти люди очень 
профессиональные художники, очень! Но они приводят их к язычеству! 

Они приводят их к самопоклонению, к духовному «титулу», говоря о том, 
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что они так невероятны. «Если бы мир знал, как я удивителен, они бы 

просто признали мою славу». Перестаньте! Идите и почистите чертов 

туалет с правильным отношением! Идите и подстригите с хорошим 

отношением газон! Вы понимаете, родители? 

Это очень важно – иллюзии против реальности. Поэтому боевые искусства 

прекрасны для молодежи, потому что они выводят их из иллюзий. Они 

заставляют их думать о том, что они не особенные, они не невероятные, 
они не обладают суперсилой. У них нет никакой суперсилы и многие из 

мира боевых искусств с легкостью их убьют. Это помогает им выйти из 

этой фантазии, к которой их приучают с раннего возраста. Но к сожалению, 

это происходит также изнутри. Это происходит в церкви! Второе 

поколение становится таким высокомерным: «Это эпоха второго 

поколения!!!» Помните это? Это нелепо. Даже Мать Хан пыталась 

заманить их этим. Два года назад она провозгласила эпоху «второго 

поколения», а сейчас отменила это. Она сказала: «Я так разочарована 

вторым поколением», сейчас она все отменила, уволила их и поставила 

старых коммунистов. 

Конечно, и второе поколение было коммунистами. Все, кого она назначила 
на посты были упертыми коммунистами. Они неистово ненавидят Иисуса. 

Это закоренелые коммунисты. По крайней мере они – левые, это мы знаем 

точно. Интересно то, как они пытаются привлечь дух. В падшей церкви они 

думают, что круто и революционно приглашать еще более твердолобых 

левых, таких как гомосексуалисты, трансгендеры. Второе поколение 

признал, что он гей – «О, ты такой смелый!!! Мы тебя так любим! Ты такой 

отважный, герой!» И они просто приглашают волков, впускают их внутрь. 

Их амигдала не работает. 

Нам тоже очень важно помнить… В то время как мы заинтересованы в 

спасении душ, в то время как мы заново зажгли огонь внутри нас, данный 

Святым Духом… Этот огонь – это огонь, превосходящий нашу душу, это 

любовь к человечеству, желание спасти людей. Это сверхъестественное 
видение, чувства. Когда мы видим людей, мы видим не только их плоть и 

кровь, их одежду. Мы видим душу, которую нужно спасти. Мы видим 

людей, которые идут по улице, но не только их плоть и кровь, облаченную 

в определенную одежду, мы видим души, которые необходимо спасти. Они 

должны быть связаны с Христом. В Писании сказано, что неверующие 

будут отделены от Бога. Они будут страдать, они будут осуждены. И если 

мы действительно заботимся о них, а не просто говорим это, тогда мы 

должны видеть их в духе. Нас должно заботить их спасение. 

Некоторые могут сказать: «Но, Федерация мошенников…», мы пытались 

спасти их, последние 5-6 лет мы пытались сказать им правду, чтобы они 

проснулись и получили спасение, потому что они пали! И конечно, сейчас, 
Федерация Мошенников, падает в бездну, как католическая церковь с ее 

коррупцией и безнравственностью. Она приглашает прогомосексуальных 
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лидеров. Это полное безумие. Но что происходит в то время как они это 

делают? Они разрушаются. И в то время как они разрушаются, люди 

пробуждаются. Только на прошлой неделе пробудилось множество людей. 

Федерация Мошенников пришла, чтобы поговорить с Преподобным Ли. 

Бум! Через полчаса они обратились, получили Святое Благословение, 

привели своих друзей! Они привели всех своих друзей в тот же самый 

день! Они перешли под авторитет Отца. Вы видите, как быстро это 
происходит? За один день! И это распространяется как лесной пожар. Бог 

движется. 

Мы фокусируемся только на Федерации Мошенников, но это ужасно. Богу 

нужны заблудшие. Конечно, Федерация Мошенников – заблудшие. 

Некоторые наши члены спасают их, и многие были спасены. Это 

прекрасно. Но мы игнорируем большую жатву. Вокруг нас множество 

людей, которые хотят получить спасение, которые хотят узнать истину, 

которые хотят прийти к Богу. Но мы не обращаем на них внимания, мы не 

видим их. Мы рассматриваем каждого, кто приходит сюда, как ценного 

человека, мы видим его душу. У нас есть горячее желание спасти его: «Я 

хочу спасти этого человека, я хочу, чтобы этот человек исповедовал 
Иисуса, я хочу, чтобы этот человек исповедовал Христа, чтобы он пришел 

к Христу, я хочу это видеть, я хочу это видеть». Это желание, эта молитва, 

эта энергия, которую вы вкладываете в молитву за этого человека. 

Это огонь Божий, который живет в сердцах людей. И я верю, что Бог 

удаляет каменные сердца, которые есть у многих из нас, и помещает сердце 

из плоти, чтобы мы начали чувствовать души людей. Потому что мы 

движемся не только с телами. Я знаю, что Царство придет на землю, как и 

на небо. Да, Небеса будут здесь на земле, но мы состоим не только из тела. 

Центр нашей плоти – дух. Но у нас есть такая культура не только во 

втором, но и в первом поколении: «О, христианство говорит только о духе. 

А мы знаем истину о родословии и плоти». Кто из вас слышал такое? У нас 

есть родословие, но если Бог не может получить вашего сердца – вы в 
шайке негодяев! И вы видели, что произошло с Федерацией Мошенников. 

Вы видите, что произошло. 

Это огромное пробуждение. Это призыв к пробуждению. Сердце человека 

– это не просто плоть, а дух. Богу нужны сердца. Ему не нужна только 

плоть. Он хочет, чтобы мы стали Его детьми, но Он не хочет только… У 

вас может быть множество детей, но что если они будут все против вас, 

если станут вашими врагами? Будет ли это Царством? Конечно, нет! Вы 

будете в аду. Кто-то из вас внутри говорит: «Аминь. Аминь». Богу нужны 

сердца. Конечно, Ему нужны дети. Но Ему нужны дети, которые любят 

Его, которые подчинились Ему, которые отдали Ему свое сердце. Это 

самое тяжелое. Для многих детей самое трудное – отдать сердце своему 
отцу, подчиниться своему отцу. Очень часто это трудно сделать. Но 

именно это приносит самую большую радость Богу. Ему нужны сердца, 
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души людей. Ему не нужна только плоть. Потому что мы видели, что 

происходит с Федерацией Мошенников. 

У нас не может быть такой культуры. Мы должны быть уверены, что такая 

культура существует, и мы должны отчитать их, потому что это культура 

зла. Они ведут себя почти как фарисеи. Они убивают любовь к душе 

человека. Они убивают в нас любое желание спасти их. Потому что мы 

слишком заняты, думая, как мы святы, и как велико наше второе 
поколение. Может быть вы не думаете об этом буквально, но вы думаете об 

этом подсознательно, эта мысль действует у вас во тьме, как фарисей, как 

демон. Это необходимо искоренить, как Иисус проклял смоковницу, 

которая засохла. Это должно быть искоренено. Потому что это убивает всю 

любовь, которая у нас есть. 

Например, к нам пришел человек, и может быть он – наркоман … И мы не 

должны быть глупыми. Поэтому я тренирую молодых людей, чтобы их 

амигдала хорошо работала, и чтобы они могли различать людей. Не 

должно быть так: «О, мы хотим, чтобы все пришли сюда», тогда к вам 

придут преступники и хищники, и вы не сможете их различить, проверить. 

Все должно быть сбалансировано. Это все равно что открыть дом для 
соседей. Люди разные. Есть сумасшедшие, есть хорошие люди. И вы 

должны быть способны различить, кто может быть безопасен для ваших 

детей. В то же самое время мы должны укрепить наших детей, чтобы у них 

была правильно функционирующая амигдала, и чтобы они могли 

различать: «О, этот человек немного странный. Хотя я люблю душу этого 

человека, я люблю этого человека, но он немного странный, поэтому я буду 

держаться от него подальше. Я буду молиться за него. И если я буду 

молиться с ним, то буду делать это с дядей Грегом, с дядей Кайлом, с дядей 

Тедом и т.д. Я буду молиться за него с кем-то. Я не буду глупым, подходя к 

нему и говоря: «Привет, господин Странный. Могу ли я помолиться за 

вас?» А если вы – девушка 14 лет? «Я хочу иметь сердце Бога, любить 

души, о которых говорит пастор. Давайте помолимся там наедине в той 
комнате?» НЕТ! Глупо! Я надеюсь, что наши девушки не настолько глупы. 

Не будьте глупы, девушки! Ваша амигдала должна постоянно нормально 

действовать. Вы должны защищать себя. 

Одновременно с этим, мы никогда не должны терять сердце «Люби Бога и 

ближнего своего». Потому что это – центр. Центр – это любовь Бога, 

которая должна литься через нас. Это не значит, что мы – совершенны, что 

у нас есть все ответы, что мы безупречны, ходим по воде. Ничего 

подобного. Это означает, что Бог прикоснулся к нам и использует нас. Бог 

отнял у нас каменное сердце и вложил сердце из плоти. Поэтому, когда мы 

видим, что к нам сюда кто-то приходит, да, мы должны использовать свою 

амигдалу, правильно различать: «Хорошо, этот человек выглядит немного 
опасным. Я не буду к нему приближаться, но я попрошу взрослого 

поговорить с ним, чтобы он не шатался вокруг. И если это молодые люди, я 
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подойду к ним, с сердцем и душой, направленной на их души», а не так: 

«Эй, как дела?» Вы подходите, чтобы увидеть их души. Вы хотите спасти 

этих людей. Мы не знаем их грех, у них могут быть грехи, но может и не 

быть. Но должно быть желание. Кто из вас знает, что такое святое желание 

важно? У Бога есть желание, Бог хочет спасти, Он хочет, чтобы 

потерянные нашлись. Таково сердце Бога. Такова Его природа. Мы 

кричали в пустыне, стараясь спасти людей, стараясь сказать Федерации 
Мошенников, что они направляются в ад. Поэтому нам пришлось говорить 

правду, хотя мы знали, что она болезненна. 

Но в конце концов Бог выигрывает. И как Сюзан молилась сегодня: «Мы 

движемся от победы Бога». От победы. Мы не умоляем о победе. Мы не 

просим у Бога победы. Победа уже одержана! Мы движемся от победы к 

большей победе. Такое сердце очень важно в то время как Бог готовит 

большой урожай. Когда мы видим людей, мы имеем такое сердце. Мы не 

должны немедленно заявлять им: «Я второе поколение, я – первое 

поколение». Мы не должны расставлять их по иерархии. Мы должны 

помнить: «Когда-то я тоже был грешником. Я был далек от Бога. Не было 

отношений с Богом. Я был высокомерным нарциссом, не смирялся. Я не 
отдавал свою жизнь. Я был таким». Мне все равно, что вы – второе 

поколение. Вы тоже находитесь на этом положении. Мы должны перестать 

быть высокомерными. 

Нас волнует урожай душ человеческих. Вот что такое возрождение. Вот 

что такое огонь Святого Духа. Святой Дух будет двигаться сквозь людей, у 

которых есть отчаянная страсть спасти души людей. Мы не делаем это 

сами. Мы приводим их к Христу. И мы помогаем им исповедовать Христа, 

прийти к Иисусу, отдать свою жизнь Иисусу, чтобы у них было желание 

узнать его лучше. Второе Послание к Тимофею, глава 4 говорит 

о возлюбивших явление Его. Вот и все! Вот в чем дело! Поэтому Бог дает 

нам огонь не для того, чтобы мы напились святым вином, не для того, 

чтобы проводили вечеринки для себя. А для того, чтобы мы были готовы к 
тому, когда придет жатва. 

В Библии сказано: «Жатвы много, а делателей мало». Мы не хотим, чтобы 

была такая ситуация. Он готовит большую жатву. Я имею в виду христиан 

«жезла железного», которые пробудятся по всей стране, по всему миру, 

которые будут зажжены огнем Святого Духа, поймут свое царское право, 

«жезл железный», свою роль в Царстве Божьем. Я имею в виду 

возрождение, которое распространится по всему миру, по всему миру, 

зажигая свет, огонь в сердцах и душах людей по всему миру – от Северной 

Америки до Южной Америки, до Европы, Восточной Европы, до России, 

до Африки, до Азии, до Северной Кореи! Я молюсь за отважное 

возрождение, отважный огонь, льющийся как водопад! Аминь! 
Бог готовит это. И оставшиеся повлияют на это. Поэтому у нас должны 

быть правильные сердца. Да, мы недостойны, да, мы из плоти, мы не знаем, 
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как мы были избраны. Но Бог приготовил в это время, в этот час этих 

оставшихся. Это единственный голос христианства, который ясно 

показывает, что Царство Жезла Железного определено самим Иисусом в 

Библии. Такого нет нигде в христианском мире, нигде в христианстве. 

Точно также, как Бог изгнал Католическую церковь из Пенсильвании, как 

Он избрал Дональда Трампа президентом из Пенсильвании – все 

происходит в Пенсильвании, потому что провидение начинается отсюда! 
Вы можете сказать, что это безумие, но свобода по всему миру 

распространяется из Пенсильвании. Отцы-основатели начали из 

Пенсильвании. Поэтому мы просто не знаем, мы обычные люди в дикой 

природе Пенсильвании. Нас даже нет на карте Гугл. Но Бог движется. Это 

очень большая жатва, и я хочу быть уверен, что мы готовы. 

Конечно, все эти внешние вещи в конце концов не являются самыми 

важными. Вам понравится, если вы придете домой, а там полный 

беспорядок, потому что ваш пес бегал вокруг и все раскидал? Скажете ли 

вы: «О, нормально, пошли спать!», если ваша собака разбила стекло, 

посуду и т.д.? Вы отчитаете эту собаку. Даже если вы переполняетесь 

Святым Духом и читаете Библию, вы все равно рассердитесь на эту собаку. 
«Ты, болван, все перевернул в доме!» Аминь! И таким же образом мы не 

можем поклоняться искусству и атмосфере, царящей здесь, но это не 

означает, что мы не обращаем на это никакого внимания. Мы приводим все 

в порядок, чтобы семьи, приходящие сюда чувствовали себя здесь хорошо, 

чувствовали, что мы заботимся о месте, о том, какие опыты будут у них 

здесь. Я не говорю, что в этом заключается вся суть, потому что они 

должны иметь опыты со Словом Бога и движением Святого Духа. Но в то 

же время у нас люди разного уровня. Некоторые не могут не обращать 

внимание на внешнее, поэтому это внешнее должно быть такого уровня, 

чтобы они могли его принять. 

И я не говорю, что мы должны стать христианством типа диетической 

колы, чтобы мы обращали внимание только на сцену и на то, как мы 
выглядим на экране. Нас это не волнует. Мы ценим истину, мы 

проповедуем жестко, и в то же время мы обвиняем дьявола, сатанизм и его 

формы. Но одновременно с этим, у нас прекрасная атмосфера. В нашей 

команде разные эксперты, Бог дал нам разные таланты, и даже среди 

молодых людей есть очень одаренные художники, дизайнеры, и Бог может 

использовать это для того, чтобы украсить это место. Царица очень 

талантлива, она может поместить Писание в естественный дизайн, это 

прекрасно, и мы можем вложить в это кровь, слезы и пот. Я не знаю, что 

мы сделаем с этими стульями, может быть мы сделаем деревянные 

скамейки из органического дерева. 

Конечно, мы не будем заниматься этим сейчас, но мы начнем со сцены. 
Молодые люди могут помочь в этом. Нам также нужна команда для 

вестибюля. Мы разделим вас на две группы. Самых талантливых 
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художников мы поставим во главе групп, и каждая группа возьмет по 

стене, и будет рисовать свой дизайн. Вы должны будете согласовать все со 

мной, я посмотрю эскизы, и ваша команда соберется вместе и если вам не 

будет хватать слов Писания, или картин, то я сделаю свои замечания, и 

затем мы начнем создавать эти крутые дизайны из дерева. Это очень круто! 

Мы сделаем это с модным шиком, но используя материалы, которые у нас 

есть. Мы можем использовать деревянные пластины. 
Покажите их! Посмотрите на эти образцы, мы можем использовать это 

крутое искусство. Покажите другие примеры. Даже разрезая дерево на 

квадраты, можно создать множество узоров разной высоты, поместить их в 

рамку. Вот очень симметричный узор, но есть также ассиметричные. Вот 

такие мы сможем с легкостью сделать. И вот в центре, посмотрите, огонь 

Святого Духа. Мне нравится это! Мы можем соединить это с библейской 

тематикой, с образами из Библии. Это будет часть с огнем Святого Духа. И 

мы сможем это сделать! Молодые люди, я думаю, что вы сможете это 

сделать! Такого рода искусство – вашего уровня. Вы должны создать 

команды вместе с более младшими ребятами, Сан Хье инженер, а 

некоторые знают, как делать сварку. Научиться сварке – хороший навык. 
Вы можете учиться у Лоуэлла. Этот человек невероятен, это драгоценный 

камень! Поаплодируйте Царю Лоуэллу. А Марта? Потрясающий художник! 

Я забыл о тебе, но Бог повернул мои глаза прямо на тебя! Она великий 

художник! 

Итак, вы ребята, тоже можете сделать шедевры, если захотите, и мы 

сможем позаботиться об этом месте, и мы сможем создать здесь шик дикой 

природы. Как насчет этого? Мы сможем сделать крутое освещение. Здесь 

реки жизни, огонь Святого Духа – мне это нравится! И это все сделано из 

дерева! Даже если вы не будет разукрашивать, даже если просто покрасить 

морилкой, это будет прекрасный шедевр. И это очень просто сделать. 

Нужно просто немного заботы и любви, чтобы создать это абстрактное 

Библейское искусство. Как это круто! 
И в вестибюле мы можем создать либо разные пространства для встреч, с 

деревянной мебелью, либо мы можем сделать вестибюль местом для 

проведения бракосочетаний, где люди из округи смогут вступать в брак, 

вместо того, чтобы тратить тысячи долларов, потому что у нас постоянно 

проводятся брачные пиры! Мы – знаменитая церковь бракосочетаний. Но 

вы можете привести своего пастора, арендовать это место, прекрасное, 

бежево-сиреневое, которое хорошо сочетается с прекрасными свадебными 

платьями и смокингами, с прекрасными лицами. Выйдут подружки невесты 

с букетами в подходящей одежде, в фиолетовой, темно-фиолетовой, или в 

светло-зеленой. Это будет прекрасно! Кто знает, может быть с помощью 

Божьей сверхъестественной силы появится серебряная посуда стоимостью 
в 50 тысяч долларов, кто знает! Он может таким образом проявить Себя! 
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Серебряная посуда стоимостью 50 тысяч долларов просто появится! 

Аминь? Что с вами, люди? Вы не знаете! 

Нам нужно использовать это место для зарабатывания денег, нам нужно 

много денег для предстоящей жатвы. Чтобы спасать души нужны средства. 

Нужно разжечь огонь Святого Духа в разных городах, распространять 

Евангелие в других странах. Бог хочет благословить нас ресурсами. Это 

еще одна возможность изменить вестибюль и сделать его местом для 
проведения бракосочетаний, где местные люди смогут сэкономить тысячи 

долларов и проводить бракосочетания здесь, а не в гостиницах. Мы 

подумаем об этом. Мы не можем все делать одновременно. Мы не можем 

быть одновременно шиком дикой природы и изысканным местом для 

бракосочетаний. Мы должны выбрать одно из двух. Мы должны принять 

такое решение. 

Но мы можем уже размещать чьи-то шедевры на стенах, мы уже можем 

заняться сценой. Мы можем уже начать отделку вестибюля, потому что, 

если даже мы сделаем место для проведения бракосочетаний, мы 

отгородим его. Может быть там будет стекло, чтобы было видно, но может 

быть мы поставим там стену, чтобы дети играя не разбили сервиз за 50 
тысяч долларов. Все зависит от того, что мы решим. Нам могут 

понадобиться эти маленькие столы, даже если там будет место для 

проведения бракосочетаний. Но тут вопрос встает о кафетерии, где мы 

обедали после службы. Люди могут начать жаловаться: «О, они отказались 

от обеда после службы!» Перестаньте думать о себе! Мы должны думать о 

потерянных. Что насчет людей, которые придут к нам? Что насчет их душ? 

Мы можем открыть простую булочную-пекарню, не используя всю кухню. 

Не будем сидеть за большими столами, как беженцы. Я знаю, что вам 

нравится это. Но дело не в нас. Дело в мире, который должен быть 

потрясен Святым Духом, дело в городах и странах, которые будут 

потрясены, и жатве душ, которые придут к Богу. Вот в чем дело! Я не знаю, 

частью чего вы хотите быть. Может быть вы хотите сидеть за столом 
беженцев, разговаривая друг с другом в обед после службы, или вы хотите 

быть частью оживления Святым Духом, собирая жатву душ, которые были 

приготовлены?! О, Господь, смилуйся! Аллилуйя! Я чувствую Святой Дух 

прямо сейчас! Я готов лечь на землю прямо сейчас! 

Вы понимаете, о чем я говорю? Мы должны молиться об этом. Мы можем 

попросить тех, у кого есть талант художника, попросить крестоносцев-

ниндзя собраться в команды и создать крутые произведения искусства, 

позволить Богу говорить через них, позволить вашим талантам, данным 

Богом, проявиться. Но не для вашего прославления. А для прославления 

Бога. Аминь! Царица уже согласилась декорировать сцену, поэтому мы 

постепенно оформим сцену, поэтому молитесь за нас, за наши команды, за 
молодых людей. Потому что я хочу привлечь для этого молодежь, 

возможно, мы попросим некоторых из вас помочь нам технически. Но я 
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хочу, чтобы молодежь почувствовала себя хозяевами, чтобы они не 

привыкли жить на всем готовом, чтобы они не считали, что заслужили 

этого. Нет, вы, высокомерные болваны! Мы этого не хотим. Аминь! 

Мы хотим, чтобы молодежь росла с ответственностью, с честью, с 

независимостью, чтобы они сказали: «Эй, я хочу жить ради чего-то, 

превосходящего меня». Они знают об этом, но я хочу напомнить им. Чтобы 

они жили ради чего-то, превосходящего их, чтобы они стали частью 
Божьего провидения, потрясения стран. Я хочу быть частью этого. Я 

чувствую этот огонь внутри себя, я хочу, чтобы он остался, чтобы он 

разрушил вас в хорошем смысле, разбил вас на кусочки и снова воссоздал 

вас, как сосуд, который горшечник делал из глины, развалился в руке его, и 

он снова сделал из него другой сосуд, какой горшечнику вздумалось 

сделать. 

Итак, молодые люди, поможете ли вы Царю в этом? Давайте, ниндзя, 

скажите же, поможете ли вы мне в этом или нет? Раз, два, три – «Да!» 

Хвала Богу, Аллилуйя. Спасибо, спасибо. Мне нужна их помощь! Иногда 

вы должны говорить своим детям, что вам нужна их помощь. Я могу все 

сделать сам и заплатить за все. Но с духовной точки зрения – это нехорошо. 
Если мы сделаем это, то мы станем коммунистами. Мы не будем 

чувствовать, что это наше, что мы вложили в это свой пот. Что сказано в 

Библии? «Ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше». Куда вы 

вкладываете деньги? Мы молимся, чтобы наши дети стали миллионерами, 

миллиардерами, но куда они вложат деньги? Купят дурацкие мерседесы? 

Так обычно все и происходит. Ради чего вы живете? У вас должна быть 

более высокая цель. У вас должна быть более высокая космическая сильная 

цель, движение Бога. Нет ничего величественнее движения Бога. 

 

Часть Воскресной проповеди от 23 сентября 2018 года 
23 сентября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Сегодня мы находимся на 4 главе Первого Послания к Фессалоникийцам. 

Девушки, вы должны приносить с собой Библию! Посмотрите на парней, 

они сделали это! Давайте поаплодируем им! Те, кто не принес Библию, 

должны сделать 200 отжиманий. Для начинающих это будет 50 или 200? Я 

не думаю, что некоторые из них смогут сделать 200 отжиманий. 

Давайте прочтем вместе: «За сим, братия, просим и умоляем вас Христом 

Иисусом, чтобы вы, приняв от нас, как должно вам поступать и 
угождать Богу, более в том преуспевали, ибо вы знаете, какие мы дали 

вам заповеди от Господа Иисуса. Ибо воля Божия есть освящение ваше, 

чтобы вы воздерживались от блуда; чтобы каждый из вас умел 

http://sanctuary-ru.org/2081/
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соблюдать свой сосуд в святости и чести, а не в страсти похотения, как 

и язычники, не знающие Бога; чтобы вы ни в чем не поступали с братом 

своим противозаконно и корыстолюбиво: потому что Господь — 

мститель за все это, как и прежде мы говорили вам и 

свидетельствовали. Ибо призвал нас Бог не к нечистоте, но к 

святости. Итак, непокорный непокорен не человеку, но Богу, Который и 

дал нам Духа Своего Святого». 
Вы видите – Духа Святого! Удивительно, что каждый раз, когда мы 

получаем Рему, нам попадается упоминание о Святом Духе. Бог хочет 

излить Свой Дух на каждую плоть. 

«О братолюбии же нет нужды писать к вам; ибо вы сами научены Богом 

любить друг друга, ибо вы так и поступаете со всеми братиями по всей 

Македонии. Умоляем же вас, братия, более преуспевать и усердно 

стараться о том, чтобы жить тихо, делать свое дело и работать 

своими собственными руками, как мы заповедовали вам; чтобы вы 

поступали благоприлично перед внешними и ни в чем не нуждались. Не 

хочу же оставить вас, братия, в неведении об умерших, дабы вы не 

скорбели, как прочие, не имеющие надежды. Ибо, если мы веруем, что 
Иисус умер и воскрес, то и умерших в Иисусе Бог приведет с Ним. Ибо сие 

говорим вам словом Господним, что мы, живущие, оставшиеся до 

пришествия Господня, не предупредим умерших, потому что Сам Господь 

при возвещении, при гласе Архангела и трубе Божией, сойдет с неба, и 

мертвые во Христе воскреснут прежде; потом мы, оставшиеся в живых, 

вместе с ними восхищены будем на облаках в сретение Господу на воздухе, 

и так всегда с Господом будем. Итак, утешайте друг друга сими 

словами». 

Аминь! Это Писание может заставить некоторых думать, что они должны 

взлететь на небо, чтобы встретиться с Богом. В Библии часто упоминаются 

облака, множество людей. И Бог очень ясно говорит… И даже в Эдемском 

саду Он очень ясно говорил: «Если вкусите – умрете», но умерли ли Адам 
и Ева физически после того, как вкусили плод? Что случилось? Они умерли 

духовно. Но Он сказал им: «Если вы вкусите плод с дерева познания добра 

и зла, вы умрете». Он даже употребил «shall», что означает самую сильную 

форму. И раз Он сказал это, и если бы это был настоящий плод, то они бы 

упали замертво. Но что случилось? Этот плод отравил все человечество. 

Они не погибли физически, они умерли духовно. Что-то умерло в них, они 

получили семя сатаны, которое передалось всему человечеству и покрыло 

всю землю. И это политический манифест тоталитаризма, социализма и 

коммунизма, то, что началось теперь и в США. 

Кто знает, что на этой неделе Алекса Джонса забанили в Твиттере, 

Фейсбуке? «Подожди, опять ты перескочил на это?» Я предвкушаю такие 
слова. Но я думаю, что молодежь об этом еще не слышала. Его забанили на 

Ютубе, в Твиттере, Фейсбуке, в Инстаграме – во всех социальных сетях. А 
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на прошлой неделе они заблокировали его Paypal, который даже не 

является социальной сетью! Социальная сеть – это такая открытая 

площадка, где царит свобода, где вы можете выразить свое мнение, и 

должны с терпимостью относиться к другой точке зрения. Но теперь они 

добрались до его счета, который касается его способности покупать и 

продавать! И Библия предупреждала об этом. Все из-за того, что у него 

другая политическая точка зрения, которая выступает против того, чтобы 
человечество обкрадывали и насиловали банкиры. 

Он разоблачает коммунистический Китай, который работает со злым 

монстром Apple, сотрудничающим с китайским правительством. Вместе с 

ними они строят системы слежки! Вы знаете, что делает система слежки? 

Она убивает бедных азиатов. Она убивает буддистов Фалуньгун и 

отправляет их на донорство органов. Она убивает евангельских христиан в 

Китае, которые не могут открыто поклоняться Богу, потому что они 

находятся под системой слежки. Тим Кук, белый шовинист, создал эту 

систему! Они убивают бедных азиатов, бедных азиатских бабушек! Белый 

парень Тим Кук, расист, который думает, что он – бог, потому что владеет 

дурацкой компанией Apple, падшим яблоком, создает эти программы для 
коммунистического Китая. И если вы – азиат, то они – ваши дальние 

родственники, и их убивают! 

Эти люди превосходят Гитлера в наши дни. Это в буквальном смысле 

тоталитаристы современности. Эта группа заговорщиков-банкиров, 

технических гигантов, элит из силиконовой долины, которые думают, что 

могут править миром. И посмотрите, что они делают? Они блокируют 

самые большие мировые новостные платформы – Infowars. Мы думали, что 

сначала они закроют небольшие каналы, а потом доберутся… Но они 

сначала закрыли Infowars. И теперь к ним присоединился Paypal и они 

теперь заблокировали счет Infowars навсегда. Представьте, вы ведете 

бизнес, и вы полагаетесь на Paypal, люди покупают вашу продукцию, и 

вдруг вам звонят и говорят: «Извините, мы не можем обслуживать ваш 
бизнес, потому что вы нарушили наши правила, направленные против 

разжигания ненависти». 

Paypal определяет ваши права?! Paypal и техногиганты определяют, что вы 

можете говорить в свободной стране?! Кто их выбирал?! Кто их поставил 

во главе? Они стали монополией, они построили свою компанию в 

свободных рыночных отношениях, и как только они стали достаточно 

крупны, они стали сотрудничать с правительством и закрыли свободу, 

чтобы владеть рынком. Это в точности то, что происходит в Северной 

Корее, в Китае! Но это сейчас происходит в Соединенных Штатах 

Америки! И когда я говорил об этом 5 лет назад, все называли меня 

безумным психом, кричащим в пустыне. Теперь этому есть доказательства 
по всем фронтам. Никто не может отрицать, что его преследуют. Никто! 

Они прекратили обслуживание, они преследуют Алекса Джонса, 
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Макгинеса, и даже Майло Яннопулоса из сообщества ЛГБТ, потому что он 

– консерватор. Они изгнали его из Твиттера навечно. Это дискриминация 

инакомыслящих. 

На христианской земле, мы говорим о свободе, мы позволяем вам говорить 

о других божествах, которые приведут вас к несчастью, неудаче и аду. И 

мы будем молиться о вас, постараемся убедить вас, что Иисус – это путь. 

Но мы не будем заставлять вас. Мы будем пытаться всеми своими силами 
любить вас, молиться за вас, убедить вас, что Иисус – это путь. И мы знаем, 

что в конце концов Святой Дух тронет ваше сердце. Это не мы обращаем 

людей, не мы меняем каменное сердце на сердце из плоти. Это делает 

Святой Дух. 

Но можете ли поверить, что все эти техногиганты в Америке… Они почти 

все атеисты! Большинство членов Бильдербергской группы, Ротшильды, 

королевская семья Британии, с которыми они уже породнились, вовлечены 

в педофилические скандалы вместе с католической церковью. Кто в это 

верил? Когда мы говорили об этом 5 лет назад, все думали, что мы 

безумцы. Все говорили, что мы безумцы. И теперь вы видите, как 

поступают технические компании. И теперь их раскрыли. Тайное 
правительство. Кто видел новое видео проекта Веритас? Невероятно! Их 

раскрыли, тайное правительство раскрыли. В правительстве США 

существует заговор, туда вовлечены психопаты из либералов, маленькие 

социалисты, коммунисты. И они вставляют палки в колеса всему, что 

делает Трамп. И сейчас их засняли на видео! Они работают на сатану. Они 

действуют против суверенитета, против прав собственности, против 

свободы слова и вероисповедания, против права на владение оружием. Они 

против этого! Этих людей не выбирали, но они создают правила для тебя и 

меня! И они настолько высокомерны, что думают, что могут забанить 

Infowars, которые имеют 25 миллионов просмотров в неделю. 

И это будет нарастать, потому что они будут подвергать цензуре речь 

людей и то, что люди собираются сказать. Иногда они понимают, что те 
говорят, основываясь на фактах. Иногда, конечно, люди ошибаются, но в 

большинстве случаев, они правы, они говорят даже о том, что должно 

произойти. У нас есть доказательства, мы не просто говорим, как секта 

СNN, которая заявляет: «Это расизм. Вы должны просто верить, что это 

расизм, потому что вы не согласны». Это чертова секта! Но тут показывают 

улики, документы, показывают, что сказал информатор, как в видео 

проекта Веритас. Это происходит в США. У нас стало как в Корее или 

Японии, Бразилии или в какой-то другой тоталитарной стране. Это 

происходит в США! Как мы можем называться конституционной 

республикой, если люди, которые просто рассказывают новости и имеют 

другое мнение, не могут даже использовать Paypal?! Они не могут покупать 
и продавать. 
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Грядет очищение консерваторов, процесс активизировался. Это, конечно, 

перевернет веру, потому что многие пробудятся. Сейчас Католическую 

церковь разоблачили как сеть педофилов. Мы говорили об этом 5 лет назад. 

И это взорвалось прямо здесь, в Пенсильвании! Дональд Трамп был избран 

президентом мира прямо здесь, в Пенсильвании! Работа Бога исходит из 

северо-востока штата Пенсильвания! И она потрясает мир. Джулиан 

Ассанж выпустил на прошлой неделе двухчасовое видео, где говорит о том, 
что он верит, что это последнее поколение, которое будет свободно. Сейчас 

техногиганты контролируют интернет, они доминируют в интернете. 

Четыре основные компании владеют 90% интернета. Они доминируют в 

90% пространства интернета. Их никто не выбирал. Люди их не выбирали. 

И у них 4 организации, 4 главы, которые правят интернетом, они 

определяют, что вы можете, а что не можете смотреть, какие идеи… Это – 

коммунистический Китай. И поэтому они старались возвысить Китай в 

2017 году, чтобы он стал главой Давосской группы. И это не шутка. Они 

забанили Infowars в 9 разных сетях, сейчас они заблокировали его счет в 

Paypal. Они теперь взялись за его вебсайт. Та организация, что 

заблокировала его Paypal, напрямую получает деньги от Сороса. Это те же 
коммунистические игроки, которые стараются закрыть свободу слова, 

помешать разоблачению правительства. 

И вы видите, что такая тоталитарная тень растет. Трамп делает все 

возможное, но тайное правительство старается уничтожить его. Битва еще 

не закончена. Они пытаются провести импичмент Трампа всеми своими 

силами, стараются избавиться от этого президента, потому что они знают, 

что он – человек не из их круга. Невероятно! Могли ли вы поверить, что 

такое произойдёт в США?! Они отобрали у него (Алекса Джонса) свободу 

слова, способность отвечать, затем они говорят: «Вы верите в это? Вы 

сказали то и это. Алекс Джонс верит, что массового убийства в начальной 

школе «Сэнди-Хук» не было», хотя он этого никогда не утверждал. Они 

просто придумывают на ходу, и настаивают на этом. И если вы много раз 
повторите ложь, то безмозглое население поверит в это, как сказал Сталин. 

Наши братья и сестры, приехавшие из Камбоджи, могут подтвердить, что 

первое, что делают левые – убивают людей, генералов, лидеров, 

бизнесменов, владельцев земли. Они всех поубивали. Профессоров, 

учителей – убили всех. Все должны были быть бедными, безмозглыми, с 

низким IQ. Тогда их легче контролировать. Это прием Гитлера и Сталина, 

Тима Кука. Когда вы покупаете айфон или айпад, то вы платите деньги 

тоталитарному Гитлеру. Он помогает убивать ваших родственников в 

Китае. Вы знали об этом? Вы не видели, что это связано, молодые люди? 

Он помогает убивать ваших родственников, дальних родственников в 

Китае. Прямо сейчас! Он работает с китайским правительством, чтобы 
убить ваших дальних родственников! Этот человек – приверженец Мао, 

поклонник Гитлера. Он ходит вокруг в не застёгнутой рубашке. «Я крут, я 



359 

 

в тренде, я из силиконовой долины». Эти люди – радикальные злодеи. Они 

готовы сотрудничать с самыми опасными силами на земле, чтобы овладеть 

населением. Им неинтересно, что вы – цари и царицы. Они смеются над 

вами. Вы просто шутка для них. Если вы думаете, что правите ими, то вы – 

шутка. Они правят всем. Поэтому Марк Цукерберг назвал пользователей 

Фейбука тупыми мудаками. И всем все равно! Никого не колышит, что 

Марк Цукерберг назвал своих пользователей тупыми мудаками. Насколько 
безмозглым стало население! Безмозглым! Оно отравлено, пребывает в 

спячке! Невероятно! И это происходит сейчас в Америке. Это невероятно. 

И поэтому Бог говорит здесь: «Ибо воля Божия есть освящение ваше, 

чтобы вы воздерживались от блуда». 

В чем заключается сила зла, которая держит всю сеть зла, что за сила 

шантажа заставляет вас вступить в систему и никогда не покидать ее? Что 

это за сила? Это сила секса зла. И все их ассоциации, и клубы сейчас были 

разоблачены. Они заставляют вас заниматься разными формами 

прелюбодеяния, гомосексуализмом, прежде чем дадут вам разрешение 

подняться на более высокий уровень власти. Сейчас выступили люди из 

Голливуда, которые говорят, что, если вы мужчина и хотите стать звездой, 
вы должны перед всеми в оргии заняться оральным сексом с другим 

мужчиной. Они снимут это на видео, и если вы перейдете им дорогу, они 

раскроют это и скажут: «Посмотри, чем ты занимался!» Это клика 

распущенности, злого прелюбодеяния втягивает безмозглую молодежь с 

горящими глазами, которые мечтают о самопоклонении, внушенном PR 

компаниями. И они бегут в Голливуд, стараясь стать звездой, стать 

известным, и их втягивают в секс-клубы, в секс-эскорт. Девочек 14, 13 лет 

передают по кругу! 

И теперь вы понимаете, почему они в Голливуде против оружия. Они не 

хотят, чтобы в Лос-Анжелесе была Вторая поправка. Опубликована 

картинка, где католический священник лежит с простреленной головой на 

земле в крови, вокруг него стоят дети с оружием. Хештэг – 
«Давайпоспорим». Эти люди из Голливуда не хотят этого. Они не хотят, 

чтобы у людей была возможность дать отпор, чтобы люди могли 

установить справедливость. Они хотят сговора, они хотят механизм и 

структуры власти, чтобы использовать их против вас, если вы пойдете 

против них, если вы когда-нибудь посмеете думать о чем-то другом, кроме 

социализма и коммунизма. Если вы посмеете думать о свободе, о правах, о 

том, чтобы быть себе хозяином, а не кланяться этим техногигантам. Если 

вы посмеете установить другую систему, где люди смогут свободно 

общаться, тогда у вас будут проблемы. 

Потому что, когда существует свобода, самый лучший поднимается вверх. 

Это же относится и к религии. Люди беспокоятся: «О, в Чхонильгук будет 
свобода вероисповедания, это означает, что некоторые люди будут 

поклоняться сатане?» Да, это так, потому что будет свобода 
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вероисповедания. Но если ее не будет, то тогда сатанизм обретет власть! 

Когда есть свобода вероисповедания, то религиям придется соревноваться 

друг с другом, и людям придется разобраться, люди не безмозглы. Это все 

равно, что выбирать телефон – айфон, самсунг, они смотрят, кто в жизни 

придерживается своих взглядов. Сатанисты могут сказать: «Мы любим 

всех, мы так либеральны, мы хотим позаботиться о бедных. И нам нравится 

Planned Parenthood, потому что мы выступаем за права женщин», но 
одновременно с этим, они проводят сатанинские ритуалы с этими не 

рождёнными детьми! И когда это будет раскрыто, этот сатанизм начнет 

разрушаться. Потому что свобода позволяет свету светить! 

Если у вас не будет свободы вероисповедания, то свет не сможет сиять! И 

вы получите тоталитарную идеологию коммунизма, социализма, когда 

государство заключит брак с определенной религией! Лучшие поднимутся 

тогда, когда будет существовать свобода. Поэтому христианство всегда 

побеждает. Потому что оно лучшее. Оно по сути лучшее, поэтому оно 

победит буддизм, ислам, и другие формы религий. В нем не только 

высочайшая доброта, но оно укрепляет людей, чтобы они стали 

успешными, потрясли мир и двигали его. Потому что оно не призывает 
людей уходить в монастыри. Оно учит быть активным в миру, любить 

людей, но не в плане мультикультурализма. Вы выступаете против зла, вы 

противостоите людям, потому что вы любите их. Оно создает атмосферу, 

где люди становятся сильны, но также смиренны и любящи. И они будут 

сражаться, имея высокие нравственные основы, а не с желанием завоевать 

страны, чтобы поработить в секс-рабство женщин и насиловать детей. В 

исламе разрешены педофилические браки с детьми. Пророк Мухаммед был 

женат на 6-летней девочке, поэтому каждый мужчина в исламе может 

жениться на детях! Что это означает? Заниматься сексом с детьми! 

Но это не может победить в свободном обществе. Все это будет раскрыто. 

Люди забеспокоились: «Я думал, что в Чхонильгук мы всех заставим силой 

верить в Истинн…» Нет, мы не будем! Даже несмотря на то, что будет 
Царь, никого не будут заставлять. Что происходит, когда заставляют? 

Появляется сатанизм! Апогей христианства, успех христианства, Царство 

«жезла железного» говорит само за себя. Частная собственность говорит 

сама за себя. Свободный рынок, защита свободных рыночных отношений, 

говорят сами за себя. Они создают результат, процветание. Люди, не 

способные действовать в таком обществе, потерпят поражение. А тех, кто 

будет заниматься преступной деятельностью, возможно, застрелят, если 

они попытаются нанести вред людям. 

Поэтому не бойтесь в Чхонильгук! У нас будет свобода вероисповедания. 

Почему вы боитесь этого? Не будьте тоталитаристом. Мы не хотим 

заставлять людей притворяться, что они верят во Христа. Мы хотим, чтобы 
они по-настоящему верили во Христа. И у каждого свой путь, своя дорога, 

у них будут испытания, кризис, упадок и процветание, горы и долины, реки 
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и штормы – им придется столкнуться с разного рода препятствиями. Но все 

эти испытания  являются частью пути. Потому что, если в их сердце есть 

добро, Бог будет направлять их. Он будет тянуть их. Мы можем не верить в 

кого-то, сдаться в отношении кого-то, но Бог этого еще не говорил, и 

поэтому двери всегда открыты. Но это не значит, что Бог вдруг теряет 

стандарт: «О, я хочу держать двери открытыми, я хочу практиковать 

любовь ко всем!» Нет! Мы не мультикультуралисты. Мы не релятивисты. 
Если вы совершаете прелюбодеяние, мы будем противостоять вам! Если вы 

будете охотиться на овечек, мы будем преследовать и выгоним вас! Так 

поступит любой добрый отец. И поэтому самый лучший способ – 

вооружить овечек, сделать их сильными, чтобы если волки захотят 

совершить какую-то глупость, они будут знать, что может произойти! 

Царство «жезла железного» говорит само за себя. Это место, где 

существует невероятная свобода и права, невероятное процветание, 

свободный рынок, свободные ассоциации, частная собственность. И все 

вооружены, все натренированы. Если вы попытаетесь заняться преступной 

деятельностью, создать гангстерскую организацию, тираническую 

организацию, которая захочет установить тоталитаризм, то люди 
поднимутся против вас. И добрых людей будет больше, чем тиранов. 

Потому что тираны входят в 10% класса психопатов, среди которых 1% 

действуют, а другие 9% просто имеют это в крови. Поэтому их всегда 

меньшинство. 

Вы понимаете меня, молодые люди? Поэтому я учу вас разным опасным 

боевым искусствам. Сколько вам лет? 15? 16? Вы хорошо выглядите для 

15-16-летних. Он очень сильный, суровый парень. Но другой тоже неплох. 

Эти молодые люди учатся тому, что укрепляет их, делает их 

амбициозными, учатся не бояться соревновательности, учатся не бояться 

других мужчин. Мы хотим, чтобы они обладали таким авторитетом, чтобы 

они стали успешными отцами, главами семей, чтобы их уважали их жены. 

Я надеюсь, что они молятся о набожной женщине, а не о сексуальной. О 
благочестивой женщине! Сексуальная девушка может жить с сатаной. Но 

если у вас это в одном флаконе, как у Царицы… Тогда у вас будет двойное 

благословение! 

Человек должен быть набожным. И те, кто молится о Благословении, 

должны молиться о таком человеке. Мы должны радоваться, если 

молодежь серьезно относится к своей жизни, к своему Благословению. Это 

прекрасно. И в то же время мы должны молиться о том, чтобы Бог 

направил вам набожного человека. Кто из вас задумывался о том, что 

однажды ваше тело одряхлеет, что ваши колени ослабнут? Вы, женщины, 

не сможете сохранять свою фигуру в таком виде, какой она была в 19 лет. 

У вас есть нечто, превосходящее это. У вас должно быть нечто глубокое, 
чистое и богатое. Это не означает, что вы совершенны, но я имею в виду, 

что должно быть нечто основательное. Мы хотим, чтобы Бог 
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сверхъестественным образом связал наших молодых людей с такими 

супругами. Потому что мы хотим, чтобы они освободились от менталитета 

раба. Может это не удалось их родителям, может их родители развелись. 

Может быть они видели неудачные браки своих друзей, и напуганы. Может 

быть они видели кого-то, кто сохранил свой брак, но в этом браке нет 

радости. 

Идти вместе с Богом трудно. Он сказал: «Возьми свой крест и следуй за 
мной». Поэтому вы должны быть сильны. Вас будут высмеивать, ругать, но 

все равно будет радость. Вы тренируетесь, и иногда это трудно, но бывают 

моменты, когда вы говорите: «Черт, я счастлив, что занимаюсь этим!» Это 

правда? Я не говорю, что так происходит каждый день. Но бывают 

моменты, когда вы это чувствуете. «Я так счастлив, я так благословлен, что 

этим занимаюсь!» Это не происходит постоянно, но бывают определенные 

моменты, когда вы чувствуете благословение. Есть глубокая радость, хотя 

это трудно. Есть глубокая радость. Бог сказал: «Ибо воля Божия есть 

освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда». 

Все эти сатанинские сети завязаны на прелюбодеянии. Парни, я говорю вам 

– ваша слабость – секс. Ваша слабость – это секс. И это не ваша вина. Это 
просто ваша слабость, и вы должны ее преодолеть. Чем больше силы и 

власти вы получаете, чем больше ответственности дает вам Бог, тем 

больше появится соблазнов и искушений, чтобы разрушить вас. И ваши 

враги заплатят за то, чтобы разрушить вас. Они будут шантажировать вас 

вашими фотографиями, видеозаписями. Вы должны быть очень 

осторожны, особенно когда вы поднимаетесь. Чем выше вы поднимаетесь, 

тем осторожнее вы должны быть. Вы видели, как рушились царства из-за 

прелюбодеяния. Ваши враги знают об этом, поэтому они будут отправлять 

вам суккубов. Кто знает, что это такое? В греческой мифологии суккубы – 

дьяволы в женском обличье, которые убивали героев. Поэтому вы должны 

быть осторожны. 

Поэтому, когда вы получите Благословение, вы сможете быть Казановой 
только с вашей женой. Вы сможете использовать все свои романтические 

умения, быть супер-плейбоем с вашей женой. Аминь? А тем, у кого нет 

таких умений, придется развить их, ради вашей супруги, болваны. Но это 

произойдет. Чем больше Бог благословит и преумножит вас, тем больше 

будет появляться демонов и дьяволов. А демоны и дьяволы не всегда 

мужчины. Существуют женщины-демоны. Кто из вас это знает? Не 

поднимайте руки! Откуда вы это знаете?! Что с вами? Существуют демоны 

в женском обличье. Поэтому ложь, которую они будут вам внушать, о том, 

что женщины не могут совершить ничего плохого, что нужно дать 

женщинам больше власти, создаст ад на земле! «Женщины не делают 

ничего плохого, они всегда правы. Проблема всегда в мужчинах-собаках – 
кобелях». А вы знаете, что есть женщины-собаки – суки? Не поднимайте 

руки. 
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Они хотят смешать набожных женщин с женщинами низкого уровня. Они 

хотят, чтобы женщины низкого уровня получили все привилегии женщин 

высокого уровня, и чтобы все верили, что женщины никогда не совершают 

ничего плохого. Это разрушит цивилизацию, потому что это увеличит 

голоса за социалистов. Незамужние женщины в двое больше голосуют за 

демократическую коммунистическую партию. В двое больше, чем 

одинокие мужчины! Замужние женщины – другое дело, потому что они 
должны защищать свою собственность, собственность своего мужа, своих 

детей. Поэтому они говорят: «Я не должна думать о том, что мне 

доставляет удовольствие. Мне нужно защитить собственность моей семьи». 

То есть они более рассудительны. 

Поэтому то, что Отец давал нам Благословение в раннем возрасте – это дар 

человечеству. Иметь детей в раннем возрасте – не только безопасно и 

здоровее, но это также и благословение, потому что это делает людей 

ответственными. Если они хорошо подготовятся, то будут ответственными 

и преуспеют в браке и Благословении. Они на 20 лет раньше получили то, 

чего хотят 30-40 летние, кто ищет супруга. Они уже получили супруга в 20 

лет, в 17 лет. Я получил супругу в 17 лет! Мне было 17 лет! Аллилуйя. 17 
лет – это меньше, чем большинству из вас. Кому из вас 17? 

Отец благословил меня в 17 лет. И я не хочу хвастаться, но, когда мне было 

17 лет, я уже достиг высокого уровня. Потому что все мои сверстники 

говорили: «О, я не хочу жениться. Все потерпели неудачу». Но я говорил: 

«Ко мне это не относится. Я преуспею. Ты не можешь определять мое 

будущее. Я преуспею в браке. Я одержу победу в браке. У меня будет такой 

брак, что все будут завидовать!» Таково было мое отношение в 17 лет. Я 

был уверен на 100%. У меня была такая уверенность в 17 лет. Без 

помазания и благословения Бога у меня не было бы такой уверенности. 

Мне сейчас почти 40, 39 лет, и я думаю: «В 17 лет я был так уверен!» Меня 

невозможно было победить. 

И крайне важно, чтобы у вас было правильное мышление. Я доверял Отцу. 
Я сказал: «Кого бы ты не выбрал, я приму. Мне все равно. Кого угодно! У 

меня нет предпочтений! Ноль предпочтений! Мне не важно, какой у нее 

характер, какой она расы, самое главное, чтобы это была женщина!» И 

Отец не возражал. В 17 лет у меня была такая уверенность. И я понял, что 

эта сила – не моя. Это было благословение и помазание. Бог благословил 

наш брак. 

Вы видите это. Я это не придумал. Мы рядом с вами. Некоторые 

тренируются вплотную с нами. За три года, если общаться с человеком 

близко, можно понять, в каком он состоянии, по-настоящему ли брак этого 

человека хорош, или это просто показуха. Аминь. А наши дети могут 

видеть это еще ближе, потому что они живут с нами. И мои дети могут 
засвидетельствовать, что наш брак очень высокого уровня. Очень. Да, мы 

вкладываем туда свои 5%, но у нас есть помазание. И мы доверяем 
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помазанию Бога. Мы не ставили условий: «О, должен быть такой человек, 

или такой». Нет! Тогда вы уничтожаете помазание Божье. Бог знает лучше 

вас. Пусть Бог выберет правильного человека. Ух ты! 17 лет! 

Я видел 20-летних, у которых не было уверенности Святого Духа. Они 

говорят: «Я должен сделать то, я должен делать это!» и когда им будет по 

40 лет они все еще скажут: «Я не готов». Потому что вы никогда не были 

готовы! Вот что означает вера и доверие! Вы можете думать, что вы не 
готовы, но это не означает, что вы не готовы. В один момент Бог поднимет 

вас до этого положения, но только если у вас есть правильное сердечное 

отношение и мышление, что вы понимаете, что Божье благословение – это 

нечто доверительное. И что это благословение, а не проклятие, и что вы 

одержите победу. Что бы ни замышлял сатана, вы преодолеете все вместе с 

силой, данной Богом. И люди будут завидовать вам. У вас должна быть 

такая сила в сердце, договор с Богом. 

Мир не сможет этому противостоять. Они попытаются разрушить вас, 

разделить вас, вклиниться между вами, но не смогут. Потому что они 

слабы. Поэтому удивительно то, что все это тайное правительство, которое 

хочет уничтожить Трампа, обладая всей властью, как только свет падает на 
него, слабеет, как вампир. Как только свет на них попадает, они кричат: 

«Ааааа!» Они растут в темноте. Но когда свет попадает на них – они 

растворяются. Они слабы! И мир таков. Поэтому они боятся тех, кто 

обладает помазанием Бога и прикосновением Святого Духа, 

прикосновением Духа Божьего. Они боятся вас, поэтому они говорят: «Не 

верьте, это ложь. Не поддавайтесь этому!» потому что они хотят, чтобы вы 

были слабы. 

 

Часть Воскресной проповеди от 30 сентября 2018 года 

30 сентября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Показывает видео-ролик: https://www.youtube.com/watch?v=U-kxdyJs6y8 

Изнасилования, войны – все плохое происходит из-за плохих мужчин. И 

слабые мужчины не останавливают плохих мужчин! Их останавливают 

хорошие мужчины, смелые, героические и знающие, как надо сражаться. 

Ни одна женщина на земле не хочет находиться под слабым, пассивным 

мужчиной, который ничего не сделает, чтобы защитить ее. Плохие 

мужчины не… Посмотрите, чему научились девушки в этих безумных 

европейских городах. Что делают феминистские правительства в Швеции? 
– они привели мусульманских мужчин, которые принесли свои культурные 

ценности. Они принесли культуру, поощряющую изнасилования. У них нет 

западных ценностей. И что произошло через 10 лет? В Швеции самый 

http://sanctuary-ru.org/2103/
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высокий уровень изнасилований в Европе. Теперь сами женщины стали 

жаловаться. Но проблема заключается в феминистском правительстве. Они 

несут ответственность за это. Они привели в свои дома всех этих беженцев. 

Сами они живут в защищенных местах, а обычные граждане должны иметь 

с теми дело. Это страшная катастрофа. Даже в Библии написано, что спустя 

тысяча лет в Царстве, будет существовать зло. Откройте книгу Откровения, 

глава 20, стих 6: «Блажен и свят имеющий участие в воскресении первом: 
над ними смерть вторая не имеет власти, но они будут священниками 

Бога и Христа и будут царствовать с Ним тысячу лет». 

Это означает «править» – «poimaino». Когда речь идет о правлении вместе 

с Христом, это означает, что вы станете царями и царицами. В 5 главе 

книги Откровения написано, что Он сделает вас священником и царем. Не 

называйте нас безумцами, из-за того, что мы носим на головах царские 

короны. Это вы не читаете Писание. Это вы против Христа. Это вы против 

Царства. 

«Когда же окончится тысяча лет, сатана будет освобожден из темницы 

своей и выйдет обольщать народы, находящиеся на четырех углах земли, 

Гога и Магога, и собирать их на брань; число их — как песок морской». 
Эти люди отвернутся и станут злыми. Их будет как песок морской. И это 

после наступления тысячелетнего царства, спустя тысячу лет после 

установления Царства Божьего Чхонильгук на земле! Вам все еще придется 

иметь дело со злыми людьми. Вы понимаете, почему это Царство Жезла 

Железного? Потому что злые люди смогут… Потому что все еще будет 

существовать свободная воля и люди будут выбирать зло. И вы видели, что 

в Писании написано, что их будет как песок морской. Вы думаете они 

станут злыми неожиданно? У них будут наклонности, они будут 

взращивать зло в себе. Сатана просто даст им разрешение. Он их 

поддержит, придаст им сил. «Я прикрою вас». Сила зла… 

Плохие мужчины совершают изнасилования, убийства. И слабые мужчины 

не могут остановить плохих мужчин. Все мужчины скажите: «Аллилуйя!» 
Это было слабо! Все мужчины скажите: «Аллилуйя!» Я хочу слышать 

львиных рык! Я не хочу слышать кошачье мяуканье! Слабые мужчины не 

могут остановить плохих мужчин. Поэтому в Царстве Жезла Железного 

мужчины сильны. Они уважаемы, они честны, они сильны. Они выполняют 

ответственность, они с раннего возраста тренируются кодексу чести. Они 

тренируются, чтобы добиваться справедливости, чтобы жертвовать собой и 

стать сильными представителями авторитета и власти. Кто знает, что «жезл 

железный» имеет много власти? 

Но вы видите, что Запад стал собранием слабых безмозглых мужчин. Вы 

видели, в фильме появляется белый мальчик, который что-то мямлит. Он 

наверно что-то курит. Слабые мужчины не защищают, не обеспечивают, 
ничего не делают! Они заботятся только о себе. Они как малыши, мамочки 

все делают ради них. Ни одна женщина не захочет такого мужчину, ни 
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один ребенок не захочет, чтобы его отец был таким. Девушки, помните, что 

ваши дети имеют право голоса. Когда вы готовитесь к браку, и Бог 

подбирает вам супруга, вы должны помнить о своих будущих детях. 

Молодые девушки, скажите: «Аминь». Вы должны думать о своих детях! И 

о том, с каким отцом им придется жить! Вы думаете, что трудно жить с 

мужчиной низкого уровня, но подумайте, каково детям с таким отцом. Это 

разрушит их жизнь! Поэтому, когда вас ведет Дух Божий, он не дает вам 
эмоции как в корейском сериале – «О, он посмотрел на меня! Я 

почувствовала что-то!» Это просто ваши чувства! Вам что, 2 года?! Когда 

вы закончили детский сад? Перестаньте! Если таков уровень вашего 

принятия решений, в браке вы потерпите неудачу! Потому что вы 

подумаете, что Бог толкает вас к этому человеку, но этот человек – 

хищник, он хочет уничтожить вас! Но если вы преодолеете этот вызов, 

услышите Слово Бога, вы пройдете этот тест и поймете, что Бог проверял 

вас, чтобы укрепить вас, чтобы вы смогли различать хищников и понять, 

кто является молодым человеком высокого уровня и станет хорошим 

отцом. Аллилуйя! 

Давайте вернемся ко 2 главе Послания к Римлянам: «Ибо когда язычники, 
не имеющие закона, по природе законное делают, то, не имея закона, они 

сами себе закон: они показывают, что дело закона у них написано в 

сердцах, о чем свидетельствует совесть их и мысли их, то обвиняющие, 

то оправдывающие одна другую». 

И снова – у нас есть совесть. Совесть связана с Богом, она не связана с 

эмоциями. «Я не должен быть здесь, теперь я понимаю. Этот человек 

опасен» – бум!- такой инстинкт. Некоторые называют его шестым 

чувством. Вы не должны доверять своим эмоциям. Они очень обманчивы. 

Бог даст их вам, если вы достигнете зрелости. Вы сможете насладиться 

эмоциями с нашим Отцом, с Богом. Но они могут быть использованы как 

оружие против тех из вас, кто не понимает. 

«В день, когда, по благовествованию моему, Бог будет судить 
тайные дела человеков через Иисуса Христа. Вот, ты называешься 

Иудеем, и успокаиваешь себя законом, и хвалишься Богом, и знаешь 

волю Его, и разумеешь лучшее, научаясь из закона, и уверен о себе, что ты 

путеводитель слепых, свет для находящихся во тьме, наставник невежд, 

учитель младенцев, имеющий в законе образец ведения и истины: как же 

ты, уча другого, не учишь себя самого? Проповедуя не красть, крадешь? 

Говоря: «не прелюбодействуй», прелюбодействуешь? Гнушаясь идолов, 

святотатствуешь? Хвалишься законом, а преступлением закона 

бесчестишь Бога? Ибо ради вас, как написано, имя Божие хулится у 

язычников. Обрезание полезно, если исполняешь закон; а если ты 

преступник закона, то обрезание твое стало необрезанием». 
Это относится к тем, кто считает, что самое главное – родословие. Но 

посмотрите, что стало со всеми из Федерации Мошенников! У них было 
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родословие, но они все пали. Конечно, родословие крайне важно, потому 

что Бог хочет иметь своих детей, но Он хочет, чтобы Его дети подчинились 

Ему, детей, чьи жизни подчинены работе ради Его славы и Его Царства, а 

не для их собственной. Такие дети приносят радость родителям. А не те, 

кто просто развлекается, или те, кто специально старается разрушить. 

И здесь мы видим то же самое – вы можете быть обрезанным, но если вы 

отклонились от Бога, то вы стали как необрезанный. У вас может быть 
родословие, но, если вы отклонились от Бога, вы потеряли это родословие. 

Богу нужно ваше сердце. Конечно, хорошо, если Его ученики отдают Ему 

сердце, если Его усыновленные дети отдают Ему сердце, но, если Его 

ребенок отдает Ему свое сердце, подчиняется Ему, верит Ему, доверяет 

Своему Отцу, имеет мудрость различать – в этом заключается радость Бога. 

Радость Бога – моя сила! И все эти люди говорят: «У нас сообщество, 

сообщество!» Но они поклоняются друг другу! Это нелепо! Этим 

занимается Федерация Мошенников. «Посмотрите, какое у нас прекрасное 

сообщество!» – и ни слова о Мессии, ни слова о Христе. «Посмотрите, 

какие прекрасные благословленные семьи!» И что? Вы поклоняетесь 

благословленным семьям?! Вы поклоняетесь друг другу?! У вас какой-то 
безумный гольф-клуб самопоклонения! Загородный, тайный, еретический 

клуб! Поэтому они идут в ад! Я не хочу находиться рядом с такими 

людьми! Я хочу находиться с такими людьми, чьи сердца горят ради 

Христа, с теми, кто воспламеняет сердца людей и потрясает города, страны 

и мир! Ради прославления Бога! 

Вы можете быть белым, черным, арабом, египтянином, но в вас есть огонь 

Божий. Мы – камни в Его храме. Живые камни. Аллилуйя. Видите, все то 

же самое. «Эти парни еще не обрезаны. Они еще не благословлены». 

Просто подождите немного! Позвольте им наполниться духом Божьим, 

доверьтесь Ему немного. Позвольте Духу работать, строить, рыть, и просто 

наслаждайтесь поездкой. Когда вы видите, как идет строительство, вы 

говорите: «Слава Богу!» Когда вы видите, как люди трутся шеей об пол, вы 
говорите: «Слава Богу! Я тоже так хочу!» Когда придет время, Бог скажет 

этому человеку прорваться и обрести отвагу. Они могут говорить, что 

боятся оружия, креста, никогда не молятся, но однажды Бог, а не ты и не я, 

пронзит их сердце. 

У Бога есть «daistomos mokaita» – обоюдоострый меч, который выйдет и 

пронзит душу и дух, и войдет в кости и костный мозг. Не наши усилия, не 

наше обрезание, не наш статус благословленных семей, это сделает Бог. 

Бог произведет операцию, проникнет сквозь скальп, удалит опухоль, 

удалит камни. Бог сделает операцию. Нам не нужно делать операцию! 

Спасибо Богу, что нам не нужно делать операцию. Нам нужно только 

знать, что Бог – это терапевт. Он – врач, Он будет проводить операцию. 
Нам нужно только привести пациента в неотложку! Аминь! Происходит 

неотложная помощь. Это скорая помощь! Мы стараемся спасти людей. Мы 
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стараемся спасти их из ада. Мы стараемся, чтобы они покинули сатану и 

изменили свою судьбу, придя в помазание Бога. Вы не сможете изменить 

людей при помощи информации и интеллекта. Это не изменит их сердца. 

Это может на какое-то время убедить разум, до тех пор, пока не появятся 

сомнения. Мы не сможем изменить жизни людей, просто давая им 

хорошую информацию, добрые знания. 

Давайте посмотрим Евангелие от Иоанна, глава 7. Посмотрите, как фарисеи 
терроризируют Иисуса. Это в точности то, что произойдет с вернувшимся 

Иисусом. Это предсказание о жизни Отца. Когда Иисуса пытали, его били 

плетью с 20 хвостами, где были гвозди. И каждый раз, когда его били, 20 

шипов разрывали его плоть. Это просто растерзание плоти. Это делал 

большой профессиональный мужик, который только этим и зарабатывал 

себе на жизнь. 

В Сингапуре есть общественное наказание, где вас подвергают порке, вы 

должны получить 15 ударов плетью, если выплюнули жвачку на тротуар, 

поэтому их дороги такие чистые. И как вы думаете, кто будет вас бить? 

Мастер, который всю свою жизнь работает с палками и мачете. Он будет 

вас бить! Поэтому он сделает так, чтобы вам было больно. Потому что он 
знает, как бить. Это все равно, как если бы вас бил профессиональный 

боксер или кик-боксер. Он тренировался, чтобы это делать. Те, кто бил 

Иисуса, делали это профессионально – разрывали все мышцы сверху 

донизу. Это были профессиональные воины, гладиаторы. Это не простые 

люди. Разрывали плоть. Разрывали, как наказание. Лили кровь, разрывая 

плоть до кости. Такова плата, заплаченная за тебя и меня. Это предсказание 

о пути Господа Второго пришествия, Отца, его страдания, пытки, 

удушения, разрывы плоти. Все его тело было покрыто шрамами. Это было 

предзнаменование пыток, мучений. 

Посмотрите, здесь, в 7 главе, стих 33: «Иисус же сказал им: еще недолго 

быть Мне с вами, и пойду к Пославшему Меня; Будете искать Меня, и не 

найдете; и где буду Я, туда вы не можете прийти. При сем Иудеи 
говорили между собою: куда Он хочет идти, так что мы не найдем Его? 

Не хочет ли Он идти в Еллинское рассеяние и учить Еллинов? Что значат 

сии слова, которые Он сказал: «будете искать Меня, и не найдете; и где 

буду Я, туда вы не можете прийти»? В последний же великий день 

праздника стоял Иисус и возгласил, говоря: кто жаждет, иди ко Мне и 

пей. Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева потекут 

реки воды живой». 

Вот что он сказал! Аллилуйя! Он стоял посреди фарисеев, которые 

проклинали и высмеивали его. Стоял! И провозглашал. Он был отважным 

человеком. Он не был женоподобным Иисусом Католической церкви, 

нарисованным на окне, которого можно контролировать. Он не был 
малышом Иисусом на руках Матери Марии, которого вы можете 

контролировать. «О, ты такой милый, дай мне благословение!» Иисус не 
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был младенцем, которого можно контролировать. Он – мужественный 

человек! Аллилуйя, слава Богу, что он был мужчиной. Парни, скажите: 

«Слава Богу, что Иисус был мужчиной!» Он не женоподобный. Хвала Богу. 

«Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева потекут реки 

воды живой». 

Ух ты! Реки воды! Некоторые испытывают страх, когда видят реку, потому 

что не умеют плавать. Или они думают, что река поглотит их. Но есть 
другие люди, те, кто знает реку, кто прыгнет и нырнет прежде других. И 

они будут плыть в реке, потому что знают, что они отправились в 

путешествие. Аминь? У нас есть такой человек. Он идет на реки и озера, он 

работает в школе подводного плавания. Когда он видит озеро, он не 

говорит: «О, это похоже на Лох Несс». Он просто прыгает в него. Он 

заходит не по колено, не по пояс, не по шею, а полностью погружается, и 

не просто погружается, а старается достичь самого дна. Плывет на самое 

глубокое место. 

Заметьте, что помазание Бога – это не ваша река. Люди ошибаются, думая, 

что это их река. Они думают, что она исходит из их силы и харизмы. Но это 

не ваша река! Река доступна всем, кто верует. Река Божья имеет 
нескончаемый запас. Она не пересыхает. Она не становится слабой и 

жалкой. Она становится сильнее. Когда приходят ветра и дожди, она 

становится все сильнее. Кто слышал, что я сейчас сказал? Когда приходят 

ветра и дожди, река становится сильнее! Аминь! Но если вы не в реке, вы 

можете испугаться этого. Но если у вас река живой воды, текущая из вас… 

Что это означает? Давайте обратимся к 22 главе Откровения, стих 1: «И 

показал мне чистую реку воды жизни, светлую, как кристалл, исходящую 

от престола Бога и Агнца». 

Откуда исходит эта река? Она исходит не от вас, не от меня. Это не моя 

река. И это не ваша река. Это Божья река. Это река не всех. Это Божья 

река! Это не социалистическая река. Это Божья река! Аминь! И когда мы 

веруем, то Он дает нам доступ к этой реке. Мы не владеем ею. Но заметьте, 
он сказал: «из чрева». Любой спортсмен знает, что ваше чрево – это ваша 

сила. Любой борец, боксер знает, что сила исходит из чрева. Любой удар 

исходит из живота. Все исходит из чрева. И из вашего чрева выйдут реки 

живой воды. Почему? Потому что мы должны стать храмом Божьим. 

Посмотрите на Откровение 22, воды жизни исходят от престола Бога. Это 

Его река. Когда мы обретаем Святой Дух, внутри нас появляется Его 

престол. Его престол будет внутри нас! И воды жизни будут литься из 

нашего чрева. Он не сказал, что они будут литься из нашего разума, мозга, 

где находятся интеллект, эмоции. Нет! Они будут исходить из чрева! Мы 

бьем друг друга в живот, тренируя его, делая его сильнее. Наше чрево 

становится сильнее. Почему это вам так нравится, молодые люди? У вас 
появилась радость Святого Духа, это хорошо! Хвала Богу! 
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Престол Божий будет у нас внутри. Ух ты! Центр нового Иерусалима, 

центр Царства Божьего будет внутри нас! Аллилуйя! Хвала Богу! Я это не 

придумал! Это написано прямо здесь! Когда вы получаете помазание 

Божье, некоторые будут в огне, потому что получили слишком много вод, 

плохих вод. У некоторых есть огонь дьявола. Кто из вас знает разницу 

между плохим огнем и хорошим? Когда мы были в походе, Бог говорил с 

нами о силе огня. У огня есть сила, но интересно то, что тот, кто управляет 
огнем должен быть очень мягок. Это очень интересно! И очень странно. 

Бог просто ударил меня этим осознанием, когда мы были в походе! Когда 

вы укрощаете силу огня, вы должны быть очень мягки. В «жезле 

железном» заключается большая сила, но, когда вы держите его в руках, 

вам нужно быть мягким по отношению к спусковому крючку. Вы можете 

бегать, прыгать через стены, но в момент стрельбы вы должны быть очень 

мягки. Вы должны быть мягки с этим мощным оружием. Если вы 

дернетесь, то вы промахнетесь. То же самое и с огнем. Когда вы разводите 

костер, вы должны быть мягки, потому что он очень уязвим, вы должны 

постепенно взращивать его. Если вы накидаете слишком много веток, он 

умрет. Вы должны начать с палочек размером с колпачок карандаша, затем 
толщиной с карандаш, положить их крест-накрест, затем положить палочки 

толщиной с палец т.д. Вы должны растить его с мягкостью, особенно в 

начале. Как только он разгорится, вы должны отпрянуть, но в начале вы 

должны быть очень мягки. Но этот мягкий огонь в конце концов отгонит 

ночью всех хищников, всех животных, всех зверей. Они будут напуганы 

этим огнем. Но чтобы вырастить его нужен мягкий человек. Это интересно! 

Даже гиганты, имеющие зеленый пояс – мягкие люди. Их руки готовы к 

войне, они могут сражаться со злом, с коммунизмом в любое время. Но они 

мягки в своем сердце. Они любят своих товарищей. Поэтому они могут 

пожертвовать своей жизнью, чтобы защитить людей. Потому что у них 

мягкое сердце. Никогда не ошибайтесь в отношении человека с добрым 

сердцем. Не путайте мягкость и слабость. Не путайте! Добрый, мягкий 
человек может быть очень хорошим, но он может быть очень опасен по 

отношению ко злу. Такие мужчины и женщины заполняют Царство Божье. 

«В последний же великий день праздника стоял Иисус и возгласил, говоря: 

кто жаждет, иди ко Мне и пей. Кто верует в Меня, у того, как сказано в 

Писании, из чрева потекут реки воды живой». 

Из чрева! Из вашего живота, из вашего центра, из вашей совести. Давайте 

перейдем к Евангелию от Иоанна, глава 14, стих 16: «И Я умолю Отца, и 

даст вам другого Утешителя, да пребудет с вами вовек, Духа истины, 

Которого мир не может принять, потому что не видит Его и не знает 

Его; а вы знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас будет». 

Посмотрите, Святой Дух, который принесет огонь, будет крестить огнем. 
Но он также и Утешитель. Он также мягок в сердце. В Принципе это 

называется «женской» природой Бога. Он приносит мягкость, как те, кто 
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должен контролировать огонь, должны быть мягки, хотя он несет огонь. И 

есть мягкость в Духе Божьем, когда Он зажигает людей Своим огнем. 

Иногда это трудно, Ему приходится прилагать усилия, но Он будет 

наблюдать за этим огнем. Он будет наблюдать за ним. Он не бросит его, 

как поджигатель. Он будет контролировать его. Потому что Он – хозяин 

силы огня. Он – хозяин силы. Он знает, как ее использовать в полную силу. 

Мы не знаем, но Он знает. Давайте перейдем к 16 главе Евангелия от 
Иоанна, стих 7: «Но Я истину говорю вам: лучше для вас, чтобы Я пошел; 

ибо, если Я не пойду, Утешитель не придет к вам; а если пойду, то пошлю 

Его к вам”. 

Когда Иисус был на земле, он совершал чудеса, и люди по-разному 

реагировали на них. Многие видели чудеса, но не верили в Христа. Никто 

не спросил: «Как я могу получить спасение?» Они просто говорили: 

«Исцели меня, вылечи меня». Они считали его каким-то целителем, 

фокусником, врачом. Но они не считали его Спасителем. Никто не 

спрашивал, как получить спасение. И вы видите здесь в 7 стихе, что 

Утешитель еще не послан. То есть даже те люди, которые следовали за 

ним, отреклись от него на кресте! Мы увидели, что люди получили Святой 
Дух только после того, как Христос вознесся! И тогда Святой Дух стал 

менять людей, менять их сердца. Интересно то, что даже когда Христос 

был во плоти, их сердца не менялись. У кого был такой опыт? Но когда 

Христос вознесся, тогда Дух Божий был выпущен. И люди стали меняться, 

и явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на 

каждом из них. Людей охватила сила Бога, Дух Божий. Менялись жизни 

людей, их судьбы, преображалось их прошлое, освобождались от 

глумления злых людей дьявола. Это интересно. 

«…и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде». 

Посмотрите: «Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева 

потекут реки воды живой». 

Это не сделает вас эмоциональными: «Это он, это тот самый!» Это не он! 
Если ваши будущие дети говорят: «Это папа, это папа», наверно, это 

хороший знак. Если у вас как у родителей есть сострадание к детям, вы 

понимаете, о чем я, молодые люди? 

«… о грехе, что не веруют в Меня». 

Когда люди получают Святой Дух, они начинают раскаиваться. Потому что 

он отворачивает их от греха. Он раскрывает их грех. И иногда вы сами 

должны раскрыть эту рану, вы не можете бинтовать ее, вам иногда 

приходится раскрыть ее, чтобы очистить. И после этого зашить ее. Но если 

у вас гангрена и заражение крови, и вы попытаетесь зашить рану, инфекция 

распространится по всему телу. Вы должны раскрыть рану, очистить ее. 

Иногда вам приходится очистить ее от опарышей, промыть все. И это 
болезненный процесс! Но вам придется это проделать, до того, как зашить 

рану. Вам нужно все очистить. Аминь. И когда Дух Божий дотрагивается 



372 

 

до нас, касается Своих людей, Он показывает Свою любовь к ним. Он 

раскрывает то, что было спрятано. Он очищает все водой, чистой свежей 

водой, которая исходит от престола Бога. Аллилуйя. 

«…и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о грехе, что не 

веруют в Меня; о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите 

Меня; о суде же, что князь мира сего осужден». 

Кто-то скажет: «О, нет, Павел во 2 главе Послания к Римлянам говорит о 
суде над …». Нет, Бог говорит: «Суди мир», мир сатаны осужден. Мы 

должны быть терпеливы друг к другу, но мы должны выступать против 

неправедности. И в Библии сказано: «Судите праведно зло этого мира». 

«Еще многое имею сказать вам; но вы теперь не можете вместить. 

Когда же придет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину; ибо 

не от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее 

возвестит вам. Он прославит Меня, потому что от Моего возьмет и 

возвестит вам. Все, что имеет Отец, есть Мое; потому Я сказал, что от 

Моего возьмет и возвестит вам». 

Сколько отцов говорят матерям: «Мама, я хочу, чтобы ты донесла это 

послание детям»? Я не говорю, что это безответственно, потому что, когда 
вам приходится донести тяжелое послание, вы это сделаете. Я не имею в 

виду слабых папаш, которые всегда уходят от своей ответственности. Нет! 

Даже сильные отцы иногда просят мать сказать детям о чем-то. Конечно, 

вы не должны делать это постоянно, потому что вы тогда уходите от своей 

ответственности, но иногда, когда вы воспитываете детей, особенно 

дочерей, им лучше выслушать это от матери. Это подготовит их сердца. 

Бывают такие времена. Поэтому Бог направит Святой Дух от Своего 

Имени, но Он передаст через Святой Дух то, что Он хочет сказать 

человеку. Как папа хочет поговорить с ребенком, но из-за какого-то 

барьера у ребенка, он передает послание через мать. Но это все равно 

послание от отца. 

«Он прославит Меня, потому что от Моего возьмет и возвестит вам. 
Все, что имеет Отец, есть Мое; потому Я сказал, что от Моего возьмет 

и возвестит вам». 

Стих 26, глава 15: «Когда же придет Утешитель, Которого Я пошлю вам 

от Отца, Дух истины, Который от Отца исходит, Он будет 

свидетельствовать о Мне; а также и вы будете свидетельствовать, 

потому что вы сначала со Мною». 

Не отделяйте Святой Дух от Иисуса! Плох тот ребенок, который отделяет 

Святой Дух от Иисуса! Это как ребенок, который хочет отделить мать от 

отца. Я не говорю, что Святой Дух – это женское божество, это не так. Но 

это партнер-объект. Не будьте ребенком, который хочет разделить 

родителей, из-за того, что мать больше утешает. Если мать попадает в эту 
ловушку, если ребенок манипулирует вами и делает вас врагом мужа – это 

ловушка. Потому что вы должны защищать помазание своего мужа! Вы 
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думаете, что Святой Дух пойдет против Христа? Святой Дух защищает 

помазание Христа. Благословенна та женщина, которая защищает 

помазание своего мужа, не делает никаких замечаний мужу, чтобы вызвать 

смех людей. «О, он мне как сын» – это оскорбительный язык, 

направленный против мужа, как будто вы выше его и имеете власть. Вы не 

должны неправильно относиться к людям. Вы – зло! Вы высокомерны! Вы 

не защищаете помазание своего мужа, и ваши дети не будут защищать вас! 
Женщины, скажите: «Аминь». Вы должны защищать помазание своего 

мужа. И тогда ваши дети будут защищать ваше помазание. Если вы не 

будете защищать помазание своего мужа, и будете править над ним как 

тиран, то ваши дети постараются править над вами как тираны, и создадут 

ад для вас. Потому что вы их научили этому. Мудрая женщина знает, как 

защитить помазание мужа, и это ее защита, и дети будут защищать ее 

помазание. Мудрая женщина превозносит своего мужа перед детьми, а не 

жалуется и не стенает на мужа, и не ведет себя как 2-х летний ребенок. Это 

безответственный незрелый ребенок. Некоторым женщинам может быть 

50-60 лет, но они ведут себя как 2-х летние! Кто из вас знает об этом, не 

поднимайте руки! Скажите: «Аминь». Женщины Бога, защищайте 
помазание своего мужа! И Бог защитит вас, вы будете благословлены, вы 

будете приумножены в своей жатве, если вы будете защищать помазание 

своего мужа. Ваша семья будет защищена. Эти слова важны для кого-то? 

Слово Божье имеет свойство менять людей. И в Библии сказано, что вера 

появляется после того, как человек услышит Слово Божье. Поэтому важно, 

чтобы Слово Божье было проповедано, не в стиле современного 

мультикультурализма, а в настоящей плоти и крови. Когда вы слышите, что 

Слово Бога проповедано с помазанием, вы чувствуете, что Слово Бога, 

Слово Отца исходит прямо отсюда. И вы чувствуете, что Отец любит вас, и 

хочет, чтобы вы воплотили весь свой потенциал – это значит, чтобы вы 

стали невероятными почитаемыми воинами и царями, и чтобы женщины 

стали красивыми, сильными, славными царицами, которые воспитывают 
следующее поколение сильных, честных людей, которые будут защищать 

Царство. 

Слово Божье укрепляет нас. Оно дает нам силу, превосходящую нас. Мы не 

пытаемся убедить себя: «Я люблю себя, я, красив», вы знаете, как это 

ничтожно? Потому что вы знаете, что создаете психологическую иллюзию, 

чтобы поверить в ложь. Потому что, если вы честны с собой, вы знаете 

себя, вы знаете, что вы полны греха, вы полны отчаяния, слабости. Но 

Слово Божье делает слабого человека сильным. Потому что оно позволяет 

нам преодолеть наши ограничения и обрести сверхъестественную силу, 

помазание, исцеление, изменение, перемену. Все оружие, направленное 

против нас, все эти стрелы, копья, не причинят нам никакого вреда. Мы не 
будем обороняться. Оборона на самом деле приведет нас на другую 

сторону освобождения. Мир может оскорблять нас, но мы прорвемся, и мы 
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попадем в другое Царство, мы попадем на другой уровень. Сила Бога здесь, 

я чувствую Силу Бога здесь. Аллилуйя. 

Те, кто жаждет Слова Божьего, мы вкушаем Слово вместе. Оно дает нам 

силу. Даже дух истины, которого не может принять мир, потому что не 

может увидеть его… Не видят и не знают его. Дух Божий хочет 

дотронуться до вас, до кого-то и дать ему знание, раскрыть тайны. Это не 

уведет вас от Бога и не заставит вас поклоняться себе. Всё в Слове 
становится сильным. И чем дальше, тем больше силы и помазания. Потому 

что это не ради нашей славы, и Бог может доверять Свою силу. Тем, кому 

можно доверить меньшее, можно доверить больше. А тем, кто был 

нечестен в малом, нельзя доверять большее. И поэтому Бог убеждает нас, 

воспитывает нас, касается нас Своим Духом. Потому что это Дух Божий, а 

не интеллект, не информация, меняет наши сердца. Это Дух Божий и 

помазание Словом, проникает и пронзает наше сердце, и затем меняет его. 

Оно позволяет слепому видеть, глухому слышать, прокаженному 

излечиться. Аллилуйя. 

«Ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви, и целомудрия». 

Целомудрия! Люди говорят: «Я старею, у меня будет Альцгеймер» – я 
порицаю этот дух поражения во имя Иисуса! Ешьте больше органических 

овощей и молитесь! Читайте Писание! Перестаньте пить лекарства от 

холестерина, иссушающие ваш мозг, который на 80% состоит из 

холестерина, то есть из жира. Часто аптеки и фармацевтические компании 

делают вас больными Альцгеймером и безмозглыми. Бог в этом не 

виноват! Некоторые сначала повышают при помощи лекарств, а потом им 

приходится понижать при помощи лекарств. И затем наоборот! И обратно! 

Вы не должны так жить! Вы помещаете себя в тюрьму! Освободитесь и 

живите свободно! С сегодняшнего дня! Аллилуйя! Сегодня – день 

освобождения. Нет больше страха в мире. 

Закройте глаза и опустите головы. Мы хотим помолиться с вами, мы 

изучали Слово о Святом Духе, о прикосновении Бога. Мы изучали 
Послание к Римлянам. И о том, как мы должны настроить свое сердце и не 

становиться подобными фарисеям, чтобы сердце и любовь Бога прошло 

сквозь нас. Не релятивистская любовь, а любовь, которая может разделить 

добро и зло. Мы хотим молиться за вас, если вы впервые пришли сюда, 

если вы никогда не служили Христу. Сегодня ваш день, вы следовали 

своему желанию, своему пути, но вы поняли, что у вас всегда не хватало 

чего-то, вы поняли, что несмотря на все ваши усилия, что-то происходило. 

Вы полагались на свою силу и способности. Бог призывает вас сегодня, 

чтобы вы могли исповедаться и подчиниться Ему. 

Какова цена свободы? Какова цена освобождения? Это просто отдать свое 

сердце. Богу нужно ваше сердце, а не ваш мозг, не холестерин, а ваше 
сердце. Он хочет этого. Цена, за которую может измениться наша жизнь, и 

путешествие по реке, полное погружение и попадание в совершенно другое 
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место – это подчинение Ему. Мы хотим молиться об этом сегодня. Может 

быть здесь есть другая категория людей, которые проходят через 

трудности, о которых никто не знает. Может быть вы столкнулись в своей 

жизни с каким-то препятствием, с чем-то сильным, как шторм, который 

разрывает ваши паруса и ломает лодку. Может быть это нечто сильное и 

разрушающее, как предательство ближайшего друга, может быть плохие 

новости от врача, или разрушение бизнеса, дружбы, потеря работы. Если 
это относится к вам, мы также молимся о вас. Может быть вы скрываете 

что-то от мира – гордыню, ревность, не прощение. Бог может освободить 

вас, если вы подчинитесь Ему. И мы также будем молиться о вас. И 

последнее – если у вас есть какие-то сомнения в душе, если сатана хочет 

принизить вас, говоря: «Ты пойдешь в ад, ты будешь проклят, ты будешь 

страдать, ты потерпишь неудачу», и если вы хотите быть уверены в 

спасении и радости спасения – то мы тоже молимся о вас. 

Если вы относитесь к какой-либо из этих категорий, закройте глаза и 

поднимите руки. Спасибо. Опустите руки. Бог знает, через что вы 

проходите. Он знает испытания, людей, которые окружают вас, знает, что 

сатана хочет разрушить вашу семью – чтобы ни было – Он знает. Сейчас 
настало время, когда вы должны склониться перед крестом. Перед десятью 

тысячами крестов. Он заплатил цену. Давайте поаплодируем тем, кто 

поднялся. Подбодрите их. Выйдите вперед. Сегодня – ваш день. Не вчера, 

не завтра, а сегодня. Здесь происходит оживление. Сегодня ваш день. 

Спасибо Богу. Подходите ближе. Мы молимся о вас сегодня. Я не знаю, что 

происходит, но Бог знает. Давайте поднимем руки к Небесам и примем, что 

освобождение приходит от Него. Давайте отдадим себя Христу. Одна 

молитва, произнесенная с верой и с сердцем – это точка перемен, 

изменений, освобождения. 

Повторяйте за мной. Отец, мы пришли к Тебе во имя Твоего бесценного 

сына Иисуса. Ты сказал в Своем Слове, что, если я сделаю Иисуса своим 

Господом и Спасителем и поверю, что он был воскрешён из мертвых, я 
буду спасен. Поэтому, Отец, я делаю Иисуса своим Господом и 

Спасителем, и я верю, что он был воскрешен из мертвых. Позволь мне 

отвернуться от мира, я отворачиваюсь от греха, я раскаиваюсь во всех его 

проявлениях, оставшихся во мне. И я прошу, чтобы Ты полностью меня 

контролировал, я подчиняюсь Тебе. Помести Свой престол внутри меня. 

Наполни меня Своим Святым Духом. Наполни меня. Исцели меня. Измени 

меня. Наполни меня, пусть я никогда не буду прежним. Я благодарю Тебя 

за кровь, что Ты пролил за меня, за тысячи крестов, что Ты нес за меня. Я 

беру свой крест, я не боюсь издевательств людей, но я доверяю тебе, 

Иисус. И я желаю всем своим сердцем твоего появления, твоего 

пришествия. Я желаю всем своим сердцем твоего Царства. Подготовь меня 
к тому времени. Сделай меня достойным Тебя. Я отдаю Тебе свое сердце, я 

подчиняюсь, возьми в свои руки мою жизнь, и пусть она не будет такой как 



376 

 

раньше. Во имя Иисуса. Спасибо, Бог. Давайте поднимем руки, принесем 

Богу всю хвалу. Аллилуйя. Спасибо Бог! Обнимите своего соседа. 

 

Часть Воскресной проповеди от 7 октября 2018 года 

7 октября 2018 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Прежде чем мы начнем, позвольте мне заглянуть в наш инстаграм и найти 

там видео молитвы. Мы сейчас находимся на Евангелие от Луки, глава 22. 

Для нас это очень известная глава. В ней есть стихи, которые относятся к 

мечу. Это стих 35 или 36. Но мы начнем не с них. В 22 главе много 

событий. Она также связана с 9 главой. В 9 главе, а потом в 22 говорится о 

том, как Иисус готовил своих учеников. Он готовил их к тому времени, 

когда его не будет. Но прежде давайте посмотрим на страницу в 

инстаграме. 
На этой неделе в воскресенье произошло невероятное чудо! Многие из вас 

уже слышали об этом, но некоторые нет. Помните, две недели назад я 

говорил вам, что нас с Кук Джин Хёном пригласили на собрание 

республиканцев округа Пайк. Эти собрания – не самое вдохновляющее 

событие. Это очень скучно: «О, да, как поживаете?» и все такое. Но я 

почувствовал, что в атмосфере что-то изменилось. Что-то было не так. 

Сменилось время года. Я не знал, но я чувствовал силу Бога в том месте. 

Прежде, когда я ходил на собрания республиканцев, я не чувствовал этого. 

Было множество нео-коммунистов, которые не поддерживали Трампа, не 

пытались сделать партию настоящей, такой, как она была при Аврааме, при 

отцах-основателях. И всякий раз, когда нужно было идти на собрание, я 

думал: «О, Боже, опять надо идти туда, опять надо надеть костюм, нужно 
идти на собрание и всех приветствовать». Но в последний раз, когда мы 

пришли туда, в атмосфере все поменялось. 

Все они знают нас, они стали приветствовать нас: «Эй, Джастин, как дела? 

Пастор Шон, как поживаете?» И это было так странно! Дух поменялся! Две 

недели назад мы хорошо провели время на собрании округа Пайк, мы 

встретились с директорами в гольф-клубе. Это прекрасное место. И вот 

что-то изменилось в атмосфере. И когда мы были в штате Мэн, нас 

пригласили на собрание, организованное республиканцами, в частности 

Луи Барлеттой, который станет сенатором от Пенсильвании. Кстати, если 

вам больше 18 лет, вы должны зарегистрироваться на выборах, и не 

голосовать за коммунистов! Помогите людям, которые будут защищать 
Божье Царство, Конституцию, страну. Это было организовано Луи 

Барлеттой и Томом Марино, конгрессменом США от этого района. Это 

самые высокопоставленные лидеры Пенсильвании на данный момент. Они 

http://sanctuary-ru.org/2119/
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не только сенаторы от Пенсильвании, они будут представлять штат в 

Вашингтоне. Это конгрессмен и сенатор федерального уровня. Это их 

мероприятие, не мое. Я не готовил это мероприятие. Оно было 

подготовлено этими сенатором и конгрессменом Пенсильвании. 

Мы подумали: «Хорошо, мы пойдем, посмотрим, не собираются ли они 

принять закон по контролю над оружием, мы должны проконтролировать 

их честность». Мы должны выполнить свою ответственность. Когда мы 
пошли туда, мы уже знали, что главным выступающим на этом 

мероприятии будет президент NRА (Национальная стрелковая ассоциация 

США) Оливер Норт. Разве совпадение то, что все наше сообщество по 

всему миру молилось за него, и за то, чтобы произошла сверхъестественная 

встреча, и мы снова встретились? Корея, Япония молились об этом. Это 

продолжалось полтора месяца. Люди молились по цепочке о том, чтобы 

президент NRА подполковник Оливер Норт… Потому что мы стали 

свидетелями чуда встречи с господином Ларри Праттом. Сила молитвы, 

это… Нас не только пригласили на это собрание высших политических 

кругов Пенсильвании, на котором выступал президент NRА Оливер Норт, 

за которого мы молились полтора месяца, но кроме того, когда мы пришли 
туда, нас привели в комнату ВИП! В комнату ВИП! Я думал, мы просто 

сядем, сфотографируем его, в то время как он выступает на сцене. Мы 

были бы благодарны и за это! Бог раскрыл двери, и мы просто шагнули с 

верой. Мы не знали, что будет происходить. Но нас привели в комнату 

ВИП, и догадайтесь, кто стоял там? Президент NRА подполковник Оливер 

Норт! Бог не только организовал сверхъестественную встречу, но и привел 

президента NRА. 

Как это можно сделать? Мы просто молились об этом полтора месяца. Бог 

сверхъестественным образом направил Ларри Пратта, чтобы он работал и 

сотрудничал с нами. И вот теперь это. Мы подошли к президенту NRА 

подполковнику Оливеру Норту, сфотографировались с ним и пожали ему 

руку. И я отдал ему книгу «Царство, Жезла Железного» и сказал: «Сэр, вы 
помните Преподобного Муна и газету «Вашингтон таймс»?» и он сказал: 

«О, да!», я сказал: «Я – наследник и преемник Преподобного Муна, мы 

любим вас за вашу работу, мы благодарим вас за все, что вы делаете». 

БУМ! И затем я отдал ему книгу «Царство Жезла Железного». Поэтому 

если вы посмотрите на фотографию… Некоторые смотрят «Отчет Царя», 

некоторые пропускают… Вот подполковник Норт и что он держит в левой 

руке? Какую книгу? Если вы увеличите, вы увидите, что это книга 

«Царство Жезла Железного». Я надеюсь, что он прочел ее. Возможно, он 

уже прочел ее по пути в Техас или в Северную Каролину. Но мы отдали 

ему книгу, мы смогли напомнить ему об Отце Муне, о газете «Вашингтон 

таймс» и просто поприветствовать его. 
И вдруг после этого… Мы были просто счастливы, фотографировались с 

ним, радовались как дети, потому что Бог совершил чудо. Бог ответил и дал 
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нам чудо. И после этого… когда мы пошли разговаривать с другими 

людьми, меня позвали: «Пастор Шон, идите сюда». Меня привели в 

главный зал. Там были 600 байкеров «за Трампа». Все в коже, в 

татуировках, с бородами, со знаками полиции, со знаками ветеранов. Они 

совершали мотопробег за Трампа. Я никогда не видел столько мотоциклов 

одновременно! Я подумал это ралли за Трампа. Я спросил: «Они все 

приехали посмотреть на Оливера Норта?» Там было 600 байкеров! Это их 
организация – «Байкеры за Трампа». Все патриоты собрались там. Там 

была огромная сцена, с большими колонками. Самая большая сцена в 

Пенсильвании. И мне сказали: «Пастор, вы должны быть здесь через 5 

минут, мы хотим, чтобы вы помолились в начале собрания». Я сказал: 

«Что?! Вы хотите, чтобы я помолился?» Вы знаете, что я не организатор, 

это все еще не фестиваль «Жезл железный». Они как бы предвосхитили 

фестиваль «Жезл железный». Потому что, возможно, Оливер Норт будет на 

этом фестивале. Поэтому, пожалуйста, молитесь за него. 

Итак, они попросили меня произнести вступительную молитву. Я сказал: 

«Хорошо, я помолюсь». И вот все вышли вперед – Оливер Норт и все 

выступающие. И они сказали мне: «Пастор, поднимайтесь сюда, вы 
должны стоять впереди, вы идете первым». Я сказал: «Хорошо». Я только 

что пришел с воскресной службы, все еще был наполнен Святым Духом, 

все еще был наполнен Огнем Божьим, все еще был способен обличить 

дьявола во имя Иисуса. И вот мы поднялись, меня представили, но 

микрофон не работал! И вот посмотрите, что произошло. У меня было 

несколько минут, чтобы подумать: «Бог, что я должен сказать, что я скажу, 

у меня только три минуты на подготовку», затем все злые силы обратились 

против меня. Дьявол захотел достать меня, он говорил: «Ты провалишься, 

когда ты туда подойдешь, твой язык перекрутится, когда ты попытаешься 

сказать что-то, ты будешь выглядеть идиотом». Это была самая большая 

сцена в Пенсильвании, мы были абсолютно не готовы, мы все потеряли, у 

нас все украли – мое наследство, данное Отцом, все наследие – все. У нас 
ничего не было, мы просто жили в палатках с детьми на чужой территории. 

И вот через 3-4 года мы оказались на ведущей сцене Пенсильвании, 

представляя федеральных конгрессменов и сенаторов Пенсильвании, и 

меня попросили произнести вступительную молитву, хотя там я был самым 

молодым. Это необъяснимо с человеческой точки зрения. Это невозможно! 

Это событие не было организованно нами! Если бы сами организовали это 

мероприятие, можно было сказать: «Давайте протолкнем пастора Шона». 

Но это было не наше мероприятие! 

Итак, Бог сверхъестественным образом привел туда Оливера Норта, 

раскрыл двери, чтобы мы попали в ложу ВИП, чтобы мы поговорили с ним, 

напомнили ему об Отце Муне, о «Вашингтон таймс», о том, как мы 
выступали за него, когда его хотели посадить в тюрьму. И он все помнит! 

Он был так счастлив услышать об Отце и о «Вашингтон таймс». Он просто 
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сиял! А затем меня попросили произнести вступительную молитву! Мы 

стояли на сцене, и я стоял перед Оливером Нортом, напротив Вагнера. 

Помните, Вагнер пытался доставить мне неприятности? Он пытался 

баллотироваться за пост губернатора. Он приходил на склад «Tomy Gun» 

Кук Джин нима, а затем заявил, что не знал, что мы были на собрании в его 

поддержку, тогда как все наше сообщество было там! Подумайте, 

насколько это безответственно! Мы все делали, чтобы поддержать его. 
Если бы нас там не было, то там было бы 10 человек! Но поскольку мы 

пришли, собралось большое количество человек, поддерживающих его. И 

мы не задавали ему трудных вопросов. И об этом написала «Вайс Медиа»: 

«Радикальный проповедник подмял мероприятие Вагнера». Окружение 

Вагнера говорило ему: «Преподобный Мун радикален, он верит в 

Конституцию, во Вторую поправку». Если это радикально в наши дни – ну, 

ладно! И потом они захотели держаться от нас подальше, помните? И вот 

там стояли Норт, Лу Барлетта, Марино, и Вагнер стоял там, потому что 

должен был сказать пару слов. Он стоял там и увидел, что я нахожусь 

впереди. Бог сказал, что сделает последних первыми, а первых последними. 

И Вагнер смотрел на меня и махал ручкой. Я должен был ему духовно 
сказать: «Господин, я прочту вступительную молитву!» Нет, я так не 

говорил, я не должен хвастаться. Я знал, что должен сконцентрироваться. 

Потому что я чувствовал, что надвигаются тучи. И я терял уверенность. Я 

чувствовал, что эта сцена огромна, если я запорю это, то все это увидят, и 

никогда не пригласят меня ни на какое мероприятие. Дьявол так говорил 

мне. И я стал обвинять дьявола, я стал говорить на языках, Святой Дух 

спустился на меня. Мы поднялись туда, но микрофон не работал! Давайте 

посмотрим. 

  

Видео. 

  

Аллилуйя! Хвала Богу! Это уже было собрание Святого Духа. Там было 
безумие. И вы видите, как Дух Божий сверхъестественным образом 

раскрывает эти двери. Как вы можете это объяснить? Некоторые из вас 

думали, что я хочу хайпануть, заявляя, что республиканская партия стала 

другой. Но именно на этой неделе на мероприятии президента NRА 

Оливера Норта Бог дал мне возможность произнести вступительную 

молитву. 

И вы знаете, что Католическая церковь была разоблачена как большая 

педофилическая организация, защищающая своих пасторов. Их 

разоблачили. Церковь Вавилонской блудницы была разоблачена. Церкви 

левых были разоблачены в том, что они учат коммунизму. Все это 

произошло, и мы сверхъестественным образом оказались на высочайшей 
сцене вместе с высокопоставленными политическими лидерами. Там 

собрались все политические лидеры, множество владельцев оружия, 
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байкеры за Трампа были там. И мы оказались там сверхъестественным 

образом и произносили вступительную молитву. У меня было 3 минуты на 

подготовку, и сатана уже атаковал меня. Я не знал, о чем говорить. Но я 

дал отпор дьяволу, я стал говорить на языках, получил Святой Дух, я 

доверился Богу, чтобы Он дал мне необходимые слова. И вот что 

получилось! То есть это делает не человек, это делает Бог. Аминь! 

Аллилуйя. Это сверхъестественное событие, открытие. Я говорил вам, что 
жатва грядет. Жатвы много, но делателей мало. 

Давайте перейдем к Евангелию от Луки, глава 22. Это важнейшая глава. Я 

был удивлен, когда Бог дал мне сегодня это Писание. Потому что Рема 

случайна, мы не знаем, какой отрывок из Писания нам попадется, что хочет 

нам проповедовать Бог. Дух Божий дал мне 22 главу от Луки. Многие из 

вас ее знают. Давайте перескочим на стихи 35 и 36, и вы поймете, почему. 

Вы все их знаете, все, кто поддерживает Вторую поправку, знают 22 главу 

от Луки. 

«И сказал им: когда Я посылал вас без мешка и без сумы́ и без обуви, имели 

ли вы в чем недостаток? Они отвечали: ни в чем. Тогда Он сказал им: но 

теперь, кто имеет мешок, тот возьми его, также и суму́; а у кого нет, 
продай одежду свою и купи меч». 

Это военное оружие. 

«…ибо сказываю вам, что должно исполниться на Мне и сему 

написанному: «и к злодеям причтен». Ибо то, что о Мне, приходит к 

концу. Они сказали: Господи! вот, здесь два меча. Он сказал им: довольно». 

Вы знаете поговорку: «Два – это один, а один – это ничто»? Я думаю, что 

эта поговорка произошла отсюда, из 22 главы от Луки. Вы все знаете это 

Писание. Все в Царстве Жезла Железного, которое было определено самим 

Иисусом как его Царство… Это написано в Библии. Это не выдумка 

безумного пастора в пустыне, для того, чтобы сообщество Второй 

поправки оправдывало себя. Я проповедую то, что написано в Писании! И 

оно ясно показывает… Давайте посмотрим Псалмы, глава 2: «…проси у 
Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение 

Тебе».  Народ Божий унаследует землю, она станет его частной 

собственностью. «Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как 

сосуд горшечника». 

Бог даст землю Своему народу. Поэтому левые, сторонники защиты 

окружающей среды, сектанты культа богини Гайя, притворяются, что земля 

– это богиня Гайя. «Вы наносите вред богине». Это не богиня. Земля не 

богиня. Она обещана народу Божьему, чтобы он хранил ее. И когда народ 

Божий может владеть землей, она процветает. Когда архангелы и 

централизованная власть, организации, которые притворяются, стараются 

захватить землю, что происходит? Разрушение, опустошение. Вы знаете 
это на примере диких слонов в Африке. В тех странах, где людям в частном 

порядке разрешили владеть слонами, владеть землей и животными, 
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численность африканских слонов увеличилась в два-три раза! Люди 

защищали их, потому что те приносили им доход. Они были частью их 

царства и наследия. Но когда правительства Африки сказали: «Мы будем 

защищать их, доверьтесь нам, передайте нам все права, все оружие, деньги, 

ресурсы, а мы защитим», что произошло? Бюрократы Африки стали 

воровать, потому что не было отчетности, процветала коррупция, тогда как, 

когда люди были владельцами, они защищали их, учили детей, чтобы те 
защищали свою собственность. Поэтому частная собственность – это дар 

Божий. Отцы-основатели не придумали это. Они не придумали свободу 

слова, свободу собраний, право на оружие, это все не случайные вещи. Все 

это взято из Писания. «И ты будешь править жезлом железным». 

Давайте прочтем Откровение, глава 2:27: «Кто побеждает и соблюдает 

дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, и будет пасти их 

жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я 

получил власть от Отца Моего». Отец здесь – это Всемогущий Бог. 

Авторитет дан Христу его Отцом. Сонаследники с Христом будут править 

землей «жезлом железным». Я не придумываю это. Люди думают, что я все 

придумал, потому что они не читают Библию. 
Давайте перейдем к Откровению, глава 12: «И родила она младенца 

мужеского пола, которому надлежит пасти все народы жезлом 

железным; и восхищено было дитя ее к Богу и престолу Его». 

Которому надлежит пасти все народы при помощи чего? «Жезлом 

железным», оружием невероятной силы, в Откровении сказано, что оно 

принесет на землю огонь. Это оружие невероятной силы будет не только у 

Христа, но и у его сонаследников, у жителей Царства. 

Давайте посмотрим Откровение 5:10: «И поют новую песнь, говоря: 

достоин Ты взять книгу и снять с нее печати, ибо Ты был заклан, и 

Кровию Своею искупил нас Богу из всякого колена и языка, и народа, и 

племени, и соделал нас царями и священниками Богу нашему; и мы будем 

царствовать на земле». 
Проблема в людях, не понимающих, что мы должны быть царями – это их 

проблема с Библией. Это не моя проблема. Если вы не хотите быть царями 

и сонаследниками Христу, это ваша проблема. Не сердитесь на меня, я 

просто пересказываю вам Слово. И это не моя проблема! Если вам трудно 

принять царское право – это ваша проблема в отношениях с Богом. Это не 

моя проблема, я уже принял своё предназначение. И мы должны принять 

корону праведности, корону славы, корону победы, бесконечной радости. 

Почему пасторы не проповедают об этом? Почему? Потому что если вы 

будете проповедовать об этом, то агнцы, стадо не будут принадлежать 

львам. Потому что услышанное Слово изменит их, Святой Дух изменит их, 

и они поймут свою истинную сущность по отношению к Христу, а не ту, 
которую навязывает им социалистический мир. 
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Откровение, глава 19: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им 

поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Poimaino – значит защищать и стеречь. Я это не придумал! Причина, 

почему этому не учили в Католической церкви, в Теле Христовом 

заключается в том, что вы не станете социалистом, если услышите это 

Писание. Вы не примете теологию «освобождения». Потому что в 
социалистической системе вы должны быть слугой классу господ. Но 

Слово Божье показывает, что сонаследники Христу, наследники Царства 

Божьего не просто будут так называться, но также будут обладать 

физической силой, которая позволит им управлять странами. В Библии 

сказано «поразит» народы. Я не придумываю это, чтобы ублажить людей в 

сообществе Второй поправки. Это должно быть проповедано в каждой 

церкви, в каждом месте, которое заявляет, что проповедует Слово Божье. 

Потому что это заключено прямо здесь в Писании, в Его Слове. Этому 

просто не учили. Вы сами можете увидеть, я это не придумал. Это 

служение называется «Служением Царства Жезла Железного» не для того, 

чтобы быть какими-то крутыми лоботрясами. Таким образом сам Иисус 
определял свое Царство, и то, как оно будет управляться. Вы сами видели 

это в Писании. Он определяет, как его Царство, которое будет длиться 

тысячу лет… 

Давайте прочтем. Откровение, глава 20: «И увидел я Ангела, сходящего с 

неба, который имел ключ от бездны и большую цепь в руке своей. Он взял 

дракона, змия древнего, который есть диавол и сатана, и сковал его на 

тысячу лет, и низверг его в бездну, и заключил его, и положил над ним 

печать, дабы не прельщал уже народы, доколе не окончится тысяча лет; 

после же сего ему должно быть освобожденным на малое время. И увидел 

я престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и души 

обезглавленных за свидетельство Иисуса и за слово Божие, которые не 

поклонились зверю, ни образу его и не приняли начертания на чело свое и на 
руку свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу лет. Прочие же 

из умерших не ожили, доколе не окончится тысяча лет. Это — первое 

воскресение. Блажен и свят имеющий участие в воскресении первом: над 

ними смерть вторая не имеет власти, но они будут священниками Бога и 

Христа и будут царствовать с Ним тысячу лет. Когда же окончится 

тысяча лет, сатана будет освобожден из темницы своей и выйдет 

обольщать народы, находящиеся на четырех углах земли, Гога и Магога, и 

собирать их на брань; число их — как песок морской. И вышли на широту 

земли, и окружили стан святых и город возлюбленный. И ниспал огонь с 

неба от Бога и пожрал их». 

Вы видите, что произошло, сатана будет освобожден, он будет освобожден 
и соберет множество людей. «И собирать их на брань, число их – как песок 

морской». Это множество плохих людей! Социалистические церкви 
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говорили вам, что, когда Царство Божье установится на земле не будет 

плача, не будет зла. Но что происходит? Произойдет битва, плохих парней 

будет как песок морской. Они пойдут против Царства. «Но я думал, что мы 

должны были вечно получать пособия от Иисуса, когда он каждый день 

будет размножать хлеб и рыбу, а мы будем просто играть в видеоигры, 

сидеть на облаках и играть на арфах. Почему они не говорили, что будет 

битва?» 
Существует огромное замешательство, потому что этому Писанию никто 

не учил. И люди не понимают, чего ожидать в Царстве. Они не знают, что 

должны стать судьями. В Библии сказано, что вы должны стать судьями, 

сидящими на троне и судить Израиль. Об этом написано в 22 главе от 

Луки. Для тех, кто во Христе, в Царстве есть ответственность. Оно не будет 

социалистическим социальным государством. Такую утопию и мечту они 

хотят продать массам, чтобы украсть власть и эксплуатировать людей. 

Посмотрите на Северную Корею, Венесуэлу, Аргентину. Посмотрите на 

Сталина, Гитлера или Пола Пота – все то же самое, что и египетские 

фараоны. Тот же ад. 

Но если вы читаете Слово Божье и понимаете его, если оно входит в вас, 
вы не сможете стать слугой бюрократа. Вы должны быть царем. Вы не 

должны находиться у ног какого-то конгрессмена, вы должны быть его 

начальником! Они должны быть слугами общества. Они себя называют так, 

но на самом деле правят вами! Что сказал Джордж 

Вашингтон? «Правительство это сила. Это опасный слуга и страшный 

хозяин». Он был абсолютно прав! Они такими и стали. Они должны были 

быть слугами, но стали страшными хозяевами. Поэтому они не хотят, 

чтобы вы изучали настоящее Писание. Они не хотят, чтобы вы обрели 

настоящую свою сущность во Христе, стали сонаследниками, обладали 

царским правом и понимали его. 

Вы знаете, что все королевские семьи вооружены до зубов? У них есть свои 

гербы, на которых изображено оружие, которое символизирует их военную 
мощь. Вот в чем значение гербов. Но они хотят, чтобы вы чувствовали 

вину, они хотят, чтоб вы стыдились царского права и стали слугами. 

Потому что они не хотят избавляться от оружия, они хотят, чтобы оно было 

только у них. «Если ты будешь плохим мальчиком или плохой девочкой, то 

тебя быстро подавят». Но Божье Царство имеет здесь очень четкое 

определение. И это не для того, чтобы мы поклонялись себе, потому что мы 

знаем, что эти дары идут от Бога. Но дары, данные нам Нашим Отцом, 

должны быть защищены Его детьми. Их нельзя отдавать. Потому что как 

только вы отдадите их, вы не получите их назад без невероятных 

кровопролитий, геноцида и смерти. 

Поэтому Бог движется сверхъестественным образом. Все знают, что на 
этой неделе был утвержден судья Кавано. Этот человек будет защищать 

детей, младенцев! Как случилось, что ваши церкви, и в особенности, 
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Католическая церковь, обладающая такой властью и влиянием, не 

выступает за судью Кавано? С такой-то властью, имея  миллиард 

последователей! Огромная централизованная система. Сейчас по всему 

миру проходят расследования, недавно расследование началось в Венгрии. 

Католическая церковь полностью разрушается. Ее полностью разоблачили, 

разоблачили, что это за организация. Она порабощает людей. 

Что означало быть протестантом в 16 веке? Это означало, что вы 
протестуете против ереси и зла Католической церкви, поэтому их называли 

«протестантами». Мартин Лютер был протестантом. Это слово исходит из 

слова «протест». И основная вера, и протест протестантов заключались в 

том, что Католической церковью управляет дьявол. Я говорю серьезно! Это 

было основным утверждением протестантов. Они критиковали злую 

централизованную иерархию. Рядовые католики – невинные жертвы, но 

иерархия ужасна, как вы в этом убедились, и убедитесь ещё в дальнейшем. 

Но Бог стал раскрывать подобные вещи. И такие проповеди Святого Духа, 

изучение Слова должны быть даны с каждой кафедры проповедника. 

Потому что, когда люди слышат настоящее Слово Божье, они наполняются 

силой. Представьте, если вы живете при левой системе, вы залезаете в 
долги, берете кредиты на обучение, отправляетесь в рабство, учитесь в 

«левых» университетах и колледжах, которые промывают вам мозги, вы 

становитесь марксистом, сюда добавляется Голливуд, Силиконовая долина, 

которая подвергает цензуре все, показывая вам только то, что нужно им, 

пять различных организаций контролируют то, что вы можете смотреть, и 

вы думаете: «Наверно мир так устроен». Почему вы будете восставать? Вы 

просто идете со всеми в ногу, стараетесь быть вежливым. Зачем вам 

протестовать против этого, поднимать шум? «Я должен быть хорошим 

гражданином». «Почему бы тебе не стать хорошим гражданином? Ты такой 

непокорный!» Почему ты хочешь протестовать, если Марк Цукерберг 

может подвергнуть тебя цензуре, ограничить то, что ты хочешь смотреть, и 

идеи, которые ты хочешь раскрыть. «Все социалистические идеи хороши!» 
– они будут вас накачивать этим. Они будут подвергать цензуре все 

либертарианские идеи и идеи суверенитета. Они постоянно подвергают 

цензуре Тига. Он – герой Бенгази, который сражался за эту страну, он 

умирал миллион раз. Эти тоталитаристы скажут: «Зачем тебе жаловаться? 

Разве ты не счастлив от того, что мы правим над тобой? Разве ты не 

счастлив от того, что Цукерберг и Тим Кук, белый нацист, белый 

шовинист, который помогает китайскому правительству, самому злому и 

плохому правительству на земле, правительству, которое сажает в тюрьмы 

своих граждан, потому что они читают Библию или практикуют медитацию 

в парках, и не только сажает их в тюрьмы, но и убивает их, и продает их 

органы на черном рынке…» Тим Кук и компания Apple напрямую 
поддерживают это правительство. Они напрямую поддерживают систему 

слежения, которая помогает китайскому правительству поймать христиан, 
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и тех, кто читает Библию и буддистов группы Фалуньгун, которые не 

кланяются государству! Такая система слежения от Apple – распознавание 

вашего айпи адреса, отслеживание вашего местоположения используется 

китайским правительством, китайской федеральной полицией чтобы 

закрыть любую организацию, особенно евангельские церкви. 

Потому что мы не служим государству. Мы служим Богу, Который 

превосходит государство, мы служим Христу, который превосходит 
государство. И наше самоопределение не дано нам правительством – 

китаец вы или кто-то еще, нам все равно! Наше человеческое определение 

не дано нам правительством, бюрократами и политиками. Оно дано нам 

Словом Бога. А Он говорит, что я – не слуга, не раб. Он говорит, что 

Христос освободил нас ради свободы. «Бодрствуйте, стойте в вере» и не 

позволяйте себя поработить. Это написано в Послании к Галатам. 

Слово Божье обладает силой. Он сказал, что я не раб, и не слуга. Он сказал, 

что я буду царем и священником. И все заключается в том, верите ли вы в 

Слово или нет, верите ли вы в Божье обещание или нет. Поэтому они не 

хотят слышать настоящей проповеди Святого Духа, основанного на 

Библии. Потому что если вы слышите Слово Божье, то в вас начинает что-
то происходить, и Святой Дух может войти к вам. Будет полная переделка, 

те, кто принял Христа, станут другими. Произойдет воссоздание. Весь мир 

говорит: «Нет, нет. Тебе лучше оставаться на месте. Тебе лучше 

подчиняться правилам Фейсбука и законам». Потому что они правят 

миром! «Не говори ничего, что может обидеть Фейсбук! Не говори ничего, 

что может обидеть Инстаграм!» А что их сейчас обижает? Сейчас их 

обижает Иисус! Если вы скажете: «Иисус», то вам дадут предупреждение. 

Перестаньте! 

Посмотрите, они помогают китайскому правительству, и если вы открыто 

будете говорить об Иисусе, как я это делаю сейчас, то за вами придет 

федеральная полиция Китая, группа захвата, вооруженная до зубов, готовая 

вас убить. Если бы мы жили в Китае, это бы произошло немедленно. 
Корейцы очень хорошо знают, насколько зло китайское правительство. Мы 

жили под их рабством тысячу лет! Божье Слово может дать вам столько 

силы! Посмотрите! И что еще оно дает? Когда Бог дает вам силу, 

помазание, ответственность, умножает вас, не думайте, что те, кто завидует 

и ревнует, не восстанут против вас. Посмотрите, от Луки, 22: 

«Приближался праздник опресноков, называемый Пасхою, и искали 

первосвященники и книжники, как бы погубить Его, потому что боялись 

народа. Вошел же сатана в Иуду, прозванного Искариотом, одного из 

числа Двенадцати, и он пошел, и говорил с первосвященниками и 

начальниками, как Его предать им». 

Может быть кто-то из вас испытал это. Когда вы будете преумножаться, 
будут те, кто вас предаст. Почему вы думаете, что с вами этого не 

случится? Это произошло с Господом, с Богом во плоти. Почему вы 
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думаете, что с вами этого не случится? Вы должны этого ожидать! Но Бог 

сказал, что не даст вам такого вызова или борьбы, к которой вы не готовы, 

если у вас есть вера, если вы идете с Ним. Да, люди пойдут против вас, они 

будут бить вас в спину и предавать. Это произошло с Христом. Это часть 

пути. 

«Они обрадовались и согласились дать ему денег; и он обещал, и искал 

удобного времени, чтобы предать Его им не при народе. Настал же день 
опресноков, в который надлежало закалать пасхального агнца, и 

послал Иисус Петра и Иоанна, сказав: пойдите, приготовьте нам есть 

пасху. Они же сказали Ему: где велишь нам приготовить? Он сказал им: 

вот, при входе вашем в город, встретится с вами человек, несущий кувшин 

воды; последуйте за ним в дом, в который войдет он, и скажите хозяину 

дома: «Учитель говорит тебе: где комната, в которой бы Мне есть пасху 

с учениками Моими?» И он покажет вам горницу большую устланную; 

там приготовьте». 

Эта горница была устлана! Уже! До пятидесятницы! Она была 

подготовлена Богом. Вы сражаетесь в этой битве… Это похоже на историю 

с Авраамом. Авраам повел своего сына на гору, чтобы сделать 
приношение. Это самый огромный кошмар, Бог сказал ему сделать это. Это 

был его единственный сын, самому Аврааму было около 90 лет. А Бог 

сказал: «Я хочу, чтобы ты принес в жертву Мне своего единственного 

сына». Представьте, в какую борьбу вверг Бог Авраама! Это повеление,  

данное Богом – «Нет, нет, Бог, я не хочу этого. Может быть есть какой-то 

другой способ? Я ждал его столько лет. Ты обещал мне, что моих потомков 

будет как звезд на небе. Ты дал мне Свое благословение. Почему, почему? 

Разве мы не должны приносить в жертву ничего кроме овец или козлов? 

Почему это должен быть Исаак?» И он не сказал ни слова Исааку. Исаак 

знал, что они идут на гору, чтобы принести жертвоприношение. Может 

быть он знал, что это должен быть он, а может и нет. Но когда его папа 

сказал: «Полезай на алтарь», Исаак сделал это. Он просто последовал. Он 
предвосхищал Христа, в случае если у людей не было веры, и ему 

пришлось отдать свою жизнь. И Исаак предвосхитил Христа. Он сделал то 

же самое. Но что произошло? Когда Авраам был готов ударить своего 

сына, появился ангел и остановил его руку, сказав: «Посмотри туда, Бог 

подготовил жертву для тебя». И он увидел овцу, готовую к закланию. 

Что это означает? Когда Авраам шел с Исааком, пребывая в борьбе, он 

столкнулся со всеми силами, потому что он не хотел это делать. Он спорил 

с Богом, он пребывал в борьбе. Но он поднимался на эту гору с верой. И 

что произошло? С другой стороны горы Бог подготовил овцу, которая 

поднялась с другой стороны горы. Когда вы идете с Богом с верой, и 

остаетесь с Ним даже в трудностях, сказано: «Слово Твое – светильник ноге 
моей», но Он не сказал, что осветит весь путь. Вы можете психануть и 

сдаться. Он показывает вам путь на два шага вперед, куда вы должны 
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наступить прямо сейчас. Вот и все. Но что произошло? Он шел с верой, и 

когда он поднимался на гору, с другой стороны на гору поднималось это 

животное. Его благословение поднималось с другой стороны горы! Готовое 

к жатве и употреблению! Но если бы он остановился, повернул назад, то 

благословения бы не было, и кровь Исаака была бы на его руках. 

Как только Бог подготовит благословение… Вы думаете, что все будут вам 

рады? Кто вам это сказал? Если вы получите благословение, вы думаете, 
что все будут этому рады? Разве вы не знаете, как завистливы люди? Разве 

вы не знаете, как они могут завидовать? Где в Слове написано: «И когда Я 

дам тебе благословение, все люди будут счастливы за то, что Я дал тебе это 

благословение»? Бог реален. Когда мы получаем благословение, мы не 

должны гордиться, мы не должны прославлять себя за это благословение. 

Мы должны вернуть славу Богу. И как только мы сделаем это, Бог 

направит нас по пути процветания. Когда мы практикуем заповеди Бога, 

Он направит нас по пути процветания. Но одновременно с этим, на пути 

процветания, вы думаете, что все будут праздновать вместе с вами? 

Завистливые люди, мелочные люди везде, они окружают вас! Кто-то сейчас 

про себя говорит: «Я точно это знаю, я знаю, о чем говорит пастор», и 
думает про свою тещу. Нет! Я не имею в виду вашу тещу! Я не знаю, но 

Бог знает. Когда Бог дает вам благословение и обещание, это не значит, что 

люди будут этому радоваться. Будут завистники. Посмотрите, что они 

делают. Они замышляют… 

«И, когда настал час, Он возлег, и двенадцать Апостолов с Ним, и сказал 

им: очень желал Я есть с вами сию пасху прежде Моего страдания, ибо 

сказываю вам, что уже не буду есть ее, пока она не совершится в 

Царствии Божием». 

Эти песни, что мы поем, это не просто песни. Они не для того, чтобы 

поднимать наш дух. Это молитвы, которые мы поем Богу. Мы приносим 

эти молитвы на высший алтарь. Мы приходим в присутствие Божье, когда 

мы прославляем Его и приносим благодарность. Поэтому человеку, 
который следует за Христом очень важно каждый день… Что делал Иисус? 

Каждые пять секунд он приносил благодарность. Его уже собирались 

убить, но он приносил благодарность. И это не легко. Вы можете увидеть, 

что через несколько стихов, он уже идет в Гефсиманский сад, и это не 

легко! Но он благодарит Бога. 

Когда Отец был в лагере смерти в Северной Корее, когда их кормили один 

раз в день одним рисовым шариком, он делил его, и отдавал людям, и жил 

на половину рациона обычного заключенного. Работал то же количество 

времени, если не больше, убирал камеру, спал рядом с туалетом, потому 

что в камере 8х8 было 25 человек и на них был один туалет. Людям 

приходилось спать на боку, чтобы поместиться в этом пространстве. Никто 
не хотел спать рядом с туалетом, потому что рядом с туалетом было грязно, 

люди испражнялись мимо, но Отец сказал: «Я буду спать рядом с 
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туалетом». И он благодарил. Он писал в своей книге, что когда на него 

падали испражнения, потому что это не был западный унитаз, а просто 

дыра, не было смыва, и когда на него падали брызги от испражнений… 

Конечно, его били, пытали, но кроме того в тюремной камере, в лагере 

смерти, на него падали испражнения, потому что он спал прямо рядом с 

этой дырой, не было никакого места, чтобы отвернуться. Повсюду бегали 

крысы. Когда люди умирали, они вытаскивали еду у них изо рта. Он 
написал об этом в книге. Но он приносил благодарность, и он приходил в 

присутствие Бога и принимал Святой Дух. 

Крис Кинни, возрожденец, конституционный юрист отправился в церковь и 

увидел, что люди просто поют, у них нет рвения, нет огня. Все 

превратилось в ритуал. Он сказал: «Что это за государственные дела?» 

Конституция была написана отцами-основателями, Словом Божьим и мы 

должны быть в огне ради Бога. Мы должны молиться на коленях с рвением, 

рыдать. Молитва должна быть с рвением. «Много может усиленная 

молитва праведного». Так сказано в Библии. «Много может» – означает 

одержать победу. «Много может усиленная молитва праведного». И когда 

он увидел эти церкви, он сказал, что здесь нет силы Божьей. И он 
отправился в лес, чтобы искать Бога. Посреди леса он пал на колени, 

молился, огонь Божий так ударил его, что он отправился в город Рочестер, 

потряс его возрождением, возглавил пробуждение. Молился так, как будто 

все было поставлено на кон. 

 

Часть Воскресной проповеди от 4 ноября 2018 года 

4 ноября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 
Давайте обратимся к Посланию к Ефесянам, глава 4: «Итак, я, узник в 

Господе, умоляю вас поступать достойно звания, в которое вы 

призваны, со всяким смиренномудрием и кротостью и долготерпением, 

снисходя друг ко другу любовью, стараясь сохранять единство духа в 

союзе мира. Одно тело и один дух, как вы и призваны к одной надежде 

вашего звания; один Господь, одна вера, одно крещение, один Бог и Отец 

всех, Который над всеми, и через всех, и во всех нас. Каждому же из нас 

дана благодать по мере дара Христова. Посему и сказано: «восшед на 

высоту, пленил плен и дал дары человекам». А «восшел» что означает, как 

не то, что Он и нисходил прежде в преисподние места земли? Нисшедший, 

Он же есть и восшедший превыше всех небес, дабы наполнить все. И Он 
поставил одних Апостолами, других — пророками, иных — Евангелистами, 

иных — пастырями и учителями, к совершению святых, на дело служения, 

для созидания Тела Христова, доколе все придем в единство веры и 

http://sanctuary-ru.org/2180/
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познания Сына Божия, в мужа совершенного, в меру полного возраста 

Христова; дабы мы не были более младенцами, колеблющимися и 

увлекающимися всяким ветром учения, по лукавству человеков, по хитрому 

искусству обольщения, но истинною любовью все возращали в Того, 

Который есть глава Христос, из Которого все тело, составляемое и 

совокупляемое посредством всяких взаимно скрепляющих связей, при 

действии в свою меру каждого члена, получает приращение для созидания 
самого себя в любви. Посему я говорю и заклинаю Господом, чтобы вы 

более не поступали, как поступают прочие народы, по суетности ума 

своего, будучи помрачены в разуме, отчуждены от жизни Божией, по 

причине их невежества и ожесточения сердца их. Они, дойдя до 

бесчувствия, предались распутству так, что делают всякую нечистоту с 

ненасытимостью. Но вы не так познали Христа; потому что вы слышали 

о Нем и в Нем научились, — так как истина во Иисусе, —отложить 

прежний образ жизни ветхого человека, истлевающего в 

обольстительных похотях, а обновиться духом ума вашего и облечься в 

нового человека, созданного по Богу, в праведности и святости 

истины. Посему, отвергнув ложь, говорите истину каждый ближнему 
своему, потому что мы члены друг другу. Гневаясь, не согрешайте: солнце 

да не зайдет во гневе вашем; и не давайте места диаволу. Кто крал, 

вперед не кради, а лучше трудись, делая своими руками полезное, чтобы 

было из чего уделять нуждающемуся. Никакое гнилое слово да не исходит 

из уст ваших, а только доброе для назидания в вере, дабы оно доставляло 

благодать слушающим. И не оскорбляйте Святого Духа Божия, Которым 

вы запечатлены в день искупления. Всякое раздражение и ярость, и гнев, и 

крик, и злоречие со всякою злобою да будут удалены от вас; но будьте друг 

ко другу добры, сострадательны, прощайте друг друга, как и Бог во 

Христе простил вас». 

Аминь! Это так глубоко, невероятно! Как поется в песне, которую 

приготовили для сегодняшней службы? Она будет на следующей неделе? 
Но мы выучим ее прямо сейчас. Вот слова: «Пусть слабые скажут: «Я 

силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые скажут: «Я вижу», 

вот что Господь сотворил со мной». Давайте споем. «Пусть слабые скажут: 

«Я силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые скажут: «Я 

вижу», вот что Господь сотворил со мной». «Пусть слабые скажут: «Я 

силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые скажут: «Я вижу», 

вот что Господь сотворил со мной». Неплохо! А потом «Осанна! Осанна! 

Агнцу убитому. Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». «Осанна! 

Осанна! Агнцу убитому. Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». 

«Пусть слабые скажут: «Я силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть 

слепые скажут: «Я вижу», вот что Господь сотворил со мной». «Пусть 
слабые скажут: «Я силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые 

скажут: «Я вижу», вот что Господь сотворил со мной». «Пусть слабые 
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скажут: «Я силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые скажут: 

«Я вижу», вот что Господь сотворил со мной». «Пусть слабые скажут: «Я 

силен», пусть бедные скажут: «Я богат», пусть слепые скажут: «Я вижу», 

вот что Господь сотворил со мной». «Осанна! Осанна! Агнцу убитому. 

Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». «Осанна! Осанна! Агнцу 

убитому. Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». «Осанна! Осанна! 

Агнцу убитому. Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». «Осанна! 
Осанна! Агнцу убитому. Осанна! Осанна! Иисус умер и снова восстал». 

Ух ты! Давайте принесем Богу хвалу! Итак, вы выучили эту песню. Разве 

она не прекрасна? Множество слов взято из разных мест Писания. Но здесь 

также есть интонации. 

«Итак, я, узник в Господе, умоляю вас поступать достойно звания, в 

которое вы призваны». 

Помните, пару недель назад мы изучали Писание, где говорится о пути. Не 

там, где сам Иисус говорит, что он есть путь, и истина, и жизнь, а о том, 

что идти с Христом – значит приносить ему радость, приносить ему 

счастье. И вот мы снова видим в другом Писании написано «умоляю вас 

поступать достойно звания, в которое вы призваны». 
Бог дал Своему народу разные дары. И здесь в 11 стихе вы видите… Это 

так называемое «пятигранное учение» или «пальцы руки Божьего учения». 

Есть апостолы – это один. Есть пророки – это два. Есть евангелисты – это 

три, есть пастыри – это четыре, и есть учителя – это пять. То есть всех 

призвали делать что-либо, связанное с Божьим служением, духовным 

служением, служением потерянным, спасением при помощи Слова Бога. 

Вера приходит после того, как человек услышит Божье Слово. Обновление 

нашей души происходит из повторения Слова. Мы должны напоминать 

себе. Мы так быстро забываем Слово в повседневной жизни. Иногда мы 

забываем свою цель, забываем, что делаем, зачем мы занимаемся всем 

этим, почему мы бегаем, почему мы сражаемся. И поэтому Слово Божье 

служит нам якорем и напоминает нам о нашей цели – что мы делаем на 
этой земле. 

Это был вопрос на все времена. Философы постоянно отвечают на этот 

вопрос – что мы тут делаем.  «Вы просто продвинутые приматы, плывущие 

на астероиде» – они хотят, чтобы вы верили в такую «религию», потому 

что она оправдывает порабощение, закабаление – кабалу интернета, 

метафорическую кабалу, конституционную кабалу. В некоторых странах 

ужасные, сатанинские конституции и это оправдывает их. Они 

оправдывают себя, потому что они «умные, одаренные, те, кто может 

разобраться в разных науках, в «высшем знании»», которым люди 

обладали в древности. В добиблейские времена люди тоже искали тайное 

знание, создавали секты. Они искали глаз Ра, тайные мистические религии. 
Все то же самое! Они пытаются обрести высшее знание, тайное знание, 
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чтобы оправдать свое желание поработить население. Они всегда стремятся 

создать секту. 

И в наше время наука почти стала такой. Я не говорю, что наука плоха, но 

для некоторых она стала псевдо-религией. Благодаря этому они 

оправдывают себя, говорят, что стремятся к чему-то рациональному и 

логическому, тогда как вывод из всего – дегуманизация. Вывод – 

«искусственный интеллект победит вас». Я видел, как блестящий ученый 
спорил с христианином, чья идеология была идеологией идеализма. 

Ученый занимался наукой о поведении. Он был профессором из Лондона. 

Это прекрасная программа, которая называется «Невероятно». В этой 

программе на протяжении часа христиане спорят с атеистами. Ведет эту 

программу милый британец-христианин. Это довольно хорошая 

программа. Они говорят о том, есть ли у людей цель существования, и 

профессор выражает точку зрения материализма. Он витиевато признает, 

что у нас нет никакой цели. Но нас предупреждает Послание к Ефесянам, 

стих 13: « …доколе все придем в единство веры и познания Сына Божия, в 

мужа совершенного, в меру полного возраста Христова; дабы мы не были 

более младенцами, колеблющимися и увлекающимися всяким ветром 
учения, по лукавству человеков, по хитрому искусству обольщения, но 

истинною любовью все возращали в Того, Который есть глава Христос». 

Все это можно наблюдать в церквях – учение о мультикультурной любви, 

любви, которая не может различать, что такое добро, и что такое зло. Это 

не Божья любовь. Бог обладает отцовской, защищающей любовью. Он не 

любит грех, зло. Он не любит прелюбодеяние. Ему не нравится секс-

торговля людьми. Так нелепо, когда они говорят: «Бог есть любовь, Он 

любит всех, Он не может никого ненавидеть». Это нелепо! Если в вас есть 

любовь, вы должны ненавидеть зло. Если вы любите свою жену, вы 

должны ненавидеть прелюбодеяние. Если вы любите своих детей, вы 

должны ненавидеть торговлю людьми, которая похищает ваших детей. 

Если вы любите кого-то, вы уже устанавливаете нравственные нормы. Вы 
обретаете решимость, что будете выступать за них. Вы говорите: «Я 

люблю, и я буду защищать это», выступать против преследований, против 

несправедливости, высмеивания, ругани – что бы ни бросил вам враг. 

Любить – значит принимать положение любить что-то. Это не нечто 

пассивное, что плывет ко всем. Писание здесь предупреждает нас о том, 

чтобы мы не были колеблющимися младенцами. 

Вот эта программа – «Христианское радио». Прекрасная программа. С 

каждой стороны находятся люди высокого уровня, они общаются и спорят. 

Это споры очень интеллектуальные. Это подходит не всем, но, если вы 

изучаете философию, апологетику… Молодые люди, вы должны иметь 

представление об этом, потому что, если вы бросаете вызов и находитесь 
во враждебном окружении, например, в университете, вы можете оказаться 

в затруднительном положении, потому что вы не готовы. Может 
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показаться, что ваша вера – это шутка, хотя вы просто неподготовлены. Вы 

просто не были готовы к этому окружению, может ваши родители не 

говорили вам, может вы не знали, что существует такая среда. Но 

существует такое окружение, где изучение интеллектуального понимания 

очень важно. И даже здесь, в 4 главе Послания к Ефесянам, вы видите: 

«…доколе все придем в единство веры и познания Сына Божия, в мужа 

совершенного, в меру полного возраста Христова». 
Мы должны знать Бога. Когда мы узнаем Его, мы Его еще больше 

полюбим. Чем больше вы Его знаете, тем сильнее становится ваша любовь 

к Нему, тем естественнее ваше желание принести Ему радость. Вы 

исполняете заповеди не потому, что боитесь наказания. Вы исполняете их, 

потому что знаете, что это приносит радость. И это просто. Это 

естественно, это становится вашей природой, вашей частью. Мы 

соблюдаем заповеди не потому, что верим, что станем из-за этого святыми, 

не потому, что это освящает вас, а просто для того, чтобы сделать Его 

счастливым. Это просто, но это чисто. Это как ребенок, который хочет 

сделать маму и папу счастливыми. Это так чисто и сильно. И чем больше 

мы знаем Его, тем больше мы любим Его, тем больше в нас проявляется 
инстинкт защитника. 

Как прекрасен был боевой клич на прошлой неделе! Вы видели его в 

записи? Кто-то из вас прекрасно это сделал. Я хочу это повторить. Дух 

Божий снова толкает меня на это. Мужчины, встаньте. Потянитесь. Вы 

сегодня погрузитесь в нечто глубокое. Я дам вам совет. На прошлой неделе 

я видел, как некоторые из вас… Это удивило всех, но вы довели царицу до 

слез. Она сказала, что заплакала, услышав силу мужской воли. Потому что 

мы не кастрированные, не обрезанные 20 раз мужчины. Мы сильны в 

любви Божьей, мы сильны во Христе, в радости Божьей. У нас есть 

радость, но это не означает, что у нас нет силы. 

Позвольте дать вам некоторый совет: на прошлой неделе, когда вы делали 

это, некоторые из вас не вложили всю свою силу. И я скажу вам, почему. 
Ваша душа хочет сделать это, но ваше тело не подчиняется. Я видел, как 

некоторые из вас опустили руки вниз. Они не пребывали в сильном 

положении, при котором вы извлекаете свою волю. Некоторые молодые 

люди держали руки — вот так. Постарайтесь использовать все свое тело. 

Некоторые из вас – Кайл, Лоуэлл, Луис хорошо это сделали. Они подняли 

руки вверх, сжали руки в кулаки в виде духовной борьбы, духовной воли 

сражаться с дьяволом. Лоуэлл делал так – Уаааа! Тряс своими руками в 

воздухе. И это дает вам силу. Это напоминает вам, что вы делаете. Поэтому 

вместо того, чтобы смотреть по сторонам и думать «Я выгляжу как идиот», 

ваши кулаки напомнят вам: «Не принимайте в голову, в сравнении с Богом 

они во всяком случае болваны». 
Такое выражение… Это важно, в церкви было потеряно такого рода 

выражение мужественности. Мужчин учили быть женственными, но Бог 
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этого не любит. Бог – это Отец, Который хочет, чтобы Его сыновья 

выросли и стали царями и пасторами (Откровение 5:10). Поэтому нам, как 

сонаследникам Христу, очень важно иметь этот дух Отца. Мы не должны 

находиться под владычеством духа сатаны, который пытается сделать 

мужчин слабыми. И это также прекрасно, если вы пришли со своей 

супругой. Вы можете показать свою прекрасную мужскую силу. Вы 

можете быть добрым человеком, но иметь прекрасную мужскую силу. Не 
обращайте внимания на человека рядом с вами. Вы пребываете в своем 

духе воина. 

Помните, на прошлой неделе мы сталкивались с врагами –  армиями 

мадианитян. Армия Гедеона уменьшилась до трехсот человек против 135 

тысяч. Я говорил о 32 тысяч, но на самом деле было 135 тысяч. Это была 

огромная, во много раз превышающая сила, но знаете, как они победили 

эту армию? С помощью огня и сверхъестественного крика. Может быть 

кого-то из вас всю жизнь били, вы были в синяках, и вы не можете 

выражать свою мужественность. Вы боитесь выразить свою 

мужественность, потому что вы думаете, что ваша мамочка смотрит на вас 

и даст вам палкой. У вас нет Небесной Матери, у вас есть Небесный Отец! 
Понимаете? Вы не должны бояться своей мамочки. Вы должны бояться 

Господа. Вы должны поместить это внутрь себя, избавиться от блоков 

внутри вас. У некоторых из вас они есть, даже если вы не понимаете этого. 

Вы должны отпустить это, преодолеть это. Бог сказал, что мы сражаемся в 

духовной битве. Это настоящая битва, и у вас должен быть дух сражения. 

Вы не можете быть слабыми в вере. Идти с Богом, означает постоянно 

подвергаться атакам. В Библии сказано, что дьявол будет бросать в вас 

огненные стрелы, поэтому нужен щит веры, чтобы защититься от этих 

огненных стрел. 

Давайте снова выпустим боевой клич. Молодые люди, встаньте в боевую 

позу. Некоторые из вас недавно начали тренироваться, стали воинами. 

Примите позу, это больше, чем физический крик. Он должен исходить из 
вашего живота, откуда исходят истоки живой воды (Иоанн 7:38). Пусть они 

текут. Пусть от вас течет Божья сила. Пусть течет помазание. Вы готовы? Я 

буду молчать, потому что не хочу вас заводить, вдохновлять вас. Это 

должно исходить от вас. Давайте сделаем нашего Отца счастливым. 

Кстати, Отцу нравилось такое. Давайте сделаем его счастливым, пусть он 

улыбнется. Я буду молчать. Готовы? Раз, два, три! 

Аллилуйя, Аминь! Давайте поаплодируем мужчинам, дамы! Это было 

хорошо! Вы можете садиться. Дамы, девушки, теперь ваша очередь. 

Помните, в Библии сказано, что вам дан авторитет не над мужем, не 

пытайтесь доминировать над ним, это разрушит вашу семью. Вы должны 

защищать помазание своего мужа. Бог никогда не давал вам разрешение 
доминировать над вашим супругом. Он дал вам разрешение поддерживать 

его, чтобы он выполнил свою ответственность, свое помазание перед 
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Богом. Но Бог дал вам силу, чтобы доминировать над сатаной. Поэтому не 

применяйте силу по отношению к мужу, он – царь дома, он должен 

находиться в своем помазании. И когда он уходит от помазания, вы 

должны поддержать его, любить его, помочь ему пребывать в помазании. 

Но вы не должны пилить его. Это должно происходить другим образом. 

У вас есть авторитет над сатаной, над дьяволом, над демонами. И у вас есть 

авторитет от Бога молиться за больных, лечить больных, прогонять 
дьяволов. Это для всех верующих. У нас есть прекрасное свидетельство о 

брате, который приезжал на прошлой неделе. Господин Изуми из Японии, 

он довольно молод, у него маленькие дети. У него был рак. Рак бывает 

разных видов. Есть рак, имеющий 4 стадии, а есть рак, имеющий 8 стадий. 

У него была 6 стадия из 8. Это очень плохо, это рак на поздней стадии. Он 

приезжал сюда две недели назад. Сколько ему оставалось жить? У него 

была 6 стадия рака. Такой диагноз поставили в больнице в Японии. Когда 

он приехал сюда, он получил молитву, на него сошло помазание, огонь 

Божий сошел на него. Наверно он что-то почувствовал своим телом. Мы 

провели церемонию каллиграфии, и он сразу уехал в Японию. И когда он 

пошел в больницу на прием, оказалось, что его рак перешел с шестой 
стадии на вторую. Аллилуйя! Хвала Богу! 

Мы не хотим… Те люди, которым пришло время уйти, должны уйти. Мы 

не хотим останавливать тех, кого призывает к Себе Бог. Мы не можем это 

сделать во всяком случае. Если Бог призывает вас к Себе, вы должны идти, 

неважно, кто будет молиться за вас. Но есть люди, чье время еще не 

пришло. Но дьявол против них. Часто против них настроены их домашние. 

Часто их преследователи находятся близко от них. И поэтому они уходят 

слишком рано. Выглядит так, как будто они собираются умереть. И врачи 

говорят: «Вы скоро умрете». Мы не хотим, чтобы люди уходили рано, до 

предназначенного времени. Аминь. Если пришло их время, они уходят. Это 

нормально. В конце концов решает Бог, вы уходите в назначенное время. 

Но если ваше время не пришло, вам нужно остаться. Как насчет этого? 
Потому что есть битва, в которой побеждают. Вы должны это понять, 

впустить внутрь себя. 

Дамы, когда вы спасены, когда вы во Христе, у вас такое мышление. У вас 

есть сила. Помните, Бог дал вам силу, чтобы владычествовать над сатаной, 

над демоническим миром. Вам дана эта сила. Но ваш муж не является 

частью этого демонического мира! Не должен. Помогайте ему в его 

помазании. Если он уходит в демонический мир, вы должны молиться за 

него, протянуть ему руку, но делайте это с любовью. Сестры, вы готовы? Я 

не буду вас вдохновлять, я буду спокоен. Сейчас ваше время. Это крик 

женщин Чхонильгук. Вы почти царицы. Готовы? Раз, два, три! Хвала Богу, 

Аллилуйя, Аминь! Чувствуете себя хорошо? Это хорошо, не так ли? 
Хорошо выпустить эту силу. 
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Теперь встаньте все. Мы потрясем Небеса, города, страны! Дух Божий 

потрясет не только это место, но города, сёла. Пойдет огромная красная 

волна против коммунистов. Этот боевой клич потрясает, вибрация пройдет 

по основанию царства сатаны. Выпустите это в атмосферу. Вы можете 

отправиться в другое место, там, где вам говорят держать все в себе. Нет! 

Вы должны выпустить. Мы не должны быть под владычеством сатаны. 

Духовная воля и сила исходит изнутри. Это похоже на звук «Кия», или 
«Осс», который вы издаете, когда тренируетесь, это крик, это 

воинственный клич, который готовит к битве и показывает волю армии. 

Чтобы как Гедеона и триста человек, бывших с ним, услышали сто 

тридцать тысяч и были парализованы от страха. Потому что от них исходил 

сверхъестественный звук. Точно также благодаря сверхъестественному 

крику пали стены Иерихона. Ну хорошо. Я не буду смотреть на вас. Сейчас 

цари и царицы, будущие цари и царицы Царства, давайте услышим ваш 

боевой клич. Готовы? Раз, два, три. Аминь, аминь. Аллилуйя. Обнимите 

своего соседа. Вы можете садиться. 

Сейчас произошло какое-то Божье исцеление. Бог что-то потряс сейчас у 

основания. Сейчас моя голова и тело в огне! Мне нужно протянуть руки на 
людей! Ух ты! Вы не знали, что это находится внутри вас, потому что вас, 

особенно азиатов, всегда учили: «Держитесь замкнуто, не выражайте свои 

эмоции». Для этого есть время и место, я не спорю с этим. Но наступает 

время, когда нужно выпустить боевой клич. 

Мы живем на горе, но внизу есть клуб любителей оружия, и каждую 

субботу, если погода хорошая, вы можете слышать звуки стрельбы. А в 

день ветерана там стреляют из автоматов М-16. Там собираются ветераны, 

у которых есть лицензии на автоматическое оружие, и они выпускают 

патроны. И если вы слышите эти звуки и понимаете это с точки зрения 

защитника, эти звуки успокаивают. Потому что это похоже на рык львов. 

Рык львов дает сигнал окружающей среде о том, что лев находится здесь. 

Лев здесь и гиенам лучше не приходить. Если вы пытаетесь сделать нечто 
плохое, и вам не нравится присутствие львов, тогда вы будете чувствовать 

не по себе. Но если вы являетесь частью этого мира и вы знаете людей, 

которые тренируются, вовлечены в искусство защиты, вы понимаете 

этический код, вы понимаете, что они выражают, когда делают это. Вы 

знаете, за что они выступают. И хотя они просто тренируются, но сам факт 

того, что они этим занимаются и эти звуки, будут напоминанием не только 

вам, но и всем, кто имеет плохие намерения, желание совершить зло по 

отношению к другим, о том, что с ними встретятся, и что они не могут 

быть правителями этого района, они не могут захватить власть здесь, они 

столкнутся с силой. 

Поэтому этих либеральных модников перекашивает. Мы не можем 
сохранять спокойствие в лапах гиен. Они могут сказать: «Не беспокойтесь, 

мы не будем вас есть», а сами облизываются при этом. Но полнокровные 
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свободные мужчины и женщины не таковы. Мы чувствуем себя плохо в 

руках ложных защитников, мы чувствуем себя хорошо в руках тех, кто нас 

защищает. Мы чувствуем себя хорошо, когда мы сильны и когда мы 

придаем силу другим. Мы не передаем эту ответственность правительству, 

какому-то спецназу. Мы сами становимся спецназом. И в этом большая 

разница. Если какой-либо политический сатанизм захочет заставить вас 

поверить в то, что вы не сможете управляться с этим… Особенно они будут 
промывать мозги девушкам. Общество будет промывать вам мозги. И вы не 

сможете им противостоять. Кто из вас верил в это, когда пришел сюда? 

Особенно азиатам внушали, что вы не можете владеть этой силой. Им 

внушали, что это только для особых людей. Точно также они могут сказать, 

что вы не можете управлять машиной, что это для особых людей. Но вы 

можете это делать! Все девушки могут. Они открыли свою эпигенетику, 

никто не может отнять это у них. 

С точки зрения коммунистов, ущерб уже нанесен! Они теперь знают, что не 

могут контролировать эту силу. И они не могут больше запугивать нас: «О, 

нет, вы не можете, это так опасно». Но кухонный нож тоже опасен! Вы бы 

видели, что я могу сделать при помощи кухонного ножа, вы бы видели, что 
может сделать мастер боевых искусств при помощи кухонного ножа! Это 

очень опасно! Вы теперь также очень опасны, если у вас есть нож. Но как 

только раскрыта эта эпигенетика, вы понимаете, что это ложь. Это ложь, 

чтобы держать вас в рабстве, как говорится в Библии. В рабстве 

государства и системы, под политическим сатанизмом, под 

централизованным правительством, которое хочет разрушить президент 

Трамп. Но, конечно, он сражается за свободу изнутри, потому что 

коррупция существовала сотни лет, она создала федеральную бюрократию. 

4 миллиона госслужащих. Это нелепо! Это абсурд. Многие из них не 

смогли бы работать в Макдональдс, их бы уволили, потому что они так 

разложились. Они могут работать только в таких же разложившихся 

местах. 
И самое страшное для них – видеть людей, которые могут понимать, что 

такое добро и зло, правда и вымысел. Вот почему Трамп принес шаровой 

таран для их СМИ, для системы, потому что их ложь не может 

существовать в свободном обществе, в интернете. Там может быть тысячи 

других взглядов. Вы можете делать репосты статей, направленных против 

общепринятых форм. Вы можете разоблачить ложь СNN, Сороса, который 

вкладывает миллионы долларов в MSNBC. Вы можете разоблачить их на 

своем канале в Ютубе и собрать армию людей. Трамп сам возглавляет это, 

говоря: «Это ложные новости, это ложь». «Господин президент, мы 

обижены, что вы называете нас ложными новостями». «Хорошо, я 

исправлюсь – «очень ложные новости»». Это фантастика! 
Их надо было высечь. Они так разложились, они так высокомерны, они 

думают, что правят вами. Они хотят забрать ваши права, отобрать ваше 
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оружие, отнять ваш суверенитет, чтобы вы подчинялись им. Это те же 

люди, которые заставляют ваших детей ходить в общественные школы, где 

им промывают мозги. Это нелепо. Они хотят отнять ваш суверенитет. они 

хотят, чтобы мы жили как в Европе. А Европа сейчас хочет быть как 

Америка. Кристиан рассказывал о женщине, которая живет в сельской 

местности в Германии, он разговаривал с ней в местном магазине, 

рассказывал о Трампе, и она сказала: «Трамп спасет нас, спасет 
Германию». Спасет Германию! Это сказано в сельской местности 

Германии. Он выступает за суверенитет. 

Все сообщество мастеров по бразильскому джиу-джитсу обсуждает его. 

Они все суровые ребята, они заработали свои нашивки и пояса в боях, 

проделали огромную тяжелую работу. И они не хотят видеть, как их страну 

бросает на землю коррумпированное бразильское правительство, которое 

держит людей в рабстве. Это было похоже на чемпионат мира по футболу! 

Все варианты были победные. Он выступает за независимость. Этот огонь 

переместился в Латинскую Америку. Люди стали скидывать политиков с 

их постов и отвоевывать свои страны. Бразилия – огромная страна 

Латинской Америки. И она может начать новую волну по всей Латинской 
Америке. Мы сможем увидеть свободу… 

Но они не должны заменять их другими тоталитаристами. Такова была 

проблема французской революции. Вы сначала скидываете одного, а затем 

ставите другого. И поэтому нужна Конституция Царства, потому что она не 

позволит им стать теми, кого они только что уничтожили. Поэтому Божий 

закон и Божья Конституция так сильны. Они не позволят праведным стать 

неправедными, когда те придут к власти. Она сохраняет их честность и 

держит их в равновесии, чтобы они не стали теми, против кого сражались. 

Когда происходит сдвиг, когда люди восстают против своих 

рабовладельцев, существует большая опасность. Если у вас нет высоких 

нравственных принципов, и вы просто боретесь за власть, вы станете 

злодеем, создадите еще один тоталитарный режим. Если вы это делаете не 
ради того, чтобы освободить плененных, не ради того, чтобы принести 

славу Богу, не ради защиты того, что предписал Отец, не ради прав 

человека на независимость, не тех прав, о которых говорит ООН, потому 

что ООН – коммунизм, мировой коммунизм. Они владеют землей, а вы – 

просто арендаторы. Они – класс суперэлит, а вы – арендаторы. Они вам 

предоставляют землю, и это хорошая сделка для них. Они облагают вас 

налогом. 

Нет! Так нельзя относиться к царю и царице. Как они могут относиться так 

к царю и царице? У царя и царицы есть авторитет, данный им Богом, а не 

государством, не правительством, не дурацким классом интеллектуалов, 

которые сами назначили себя арбитрами нравственности и истины. И 
поэтому они больше всего ненавидят христианство. Потому что оно 
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основано на высоких нравственных принципах, выступает против зла, оно 

понимает планы социализма по пропаганде… 

Например, в Корее сейчас пропагандируется создание социального 

государства. Сейчас 33% национального бюджета идут на социальные 

выплаты, и это увеличивает зависящий класс, это демотивирует людей, 

чтобы они не стали более предприимчивыми, это высасывает энергию и 

энтузиазм у молодежи, заставляет их поверить в то, что они – жертвы, и 
одновременно с этим сейчас в Корее общественные школы заставляют 

пропагандировать культуру свободного секса! Как они это делают? 

Учащиеся обрели право на голос! В некоторых школах они могут 

голосовать за дресс-код – какой длины может быть юбка и т.д. И как вы 

думаете, за что будут голосовать учащиеся?! Это очень большой вопрос, не 

так ли? Вам нужно несколько лет учиться на психолога, чтобы понять, что 

молодежь, которая ничего не понимает в этом возрасте, которой промыли 

мозги… За что они будут голосовать? 

В прошлом в Корее, если вы беременели, то вам приходилось менять 

школу. Вас просто выгоняли оттуда, если вы так себя вели. Это было в 

прошлом. Но теперь законы изменились. Школа не имеет права выгнать 
вас. То есть получается, что среди вас есть человек, который вовлечен в 

блуд, в Библии это называется блудодейство, людей, которые стали 

шлюхами, защищают в школах, и таким образом, распространяется такая 

культура! И школа не имеет права выгнать вас, они говорят, что 

фокусируются на учебе, а не на блудодействе. «Мы хотим создать 

окружающую среду для образования, а не для того, чтобы молодые люди 

занимались сексом». 

Мы знали, что такое произойдет, потому что президент Мун такой 

коммунист, левый, социалист, радикальный социалист. Теперь они 

преумножают культуру свободного секса. Почему? Потому что это 

удобный наркотик. «Голосуйте за нас, и мы позволим вам заниматься 

свободным сексом. Делайте, что хотите, вы свободны». И молодые люди 
клюют на это. Они не понимают, что отдают. Они не понимают, что отдают 

политическую власть. Потому что, если они могут сделать вас 

безнравственными, безответственными, верить в ложь дьявола, вы станете 

слабее. Это научно доказано. 

Если у вас были множественные половые связи до брака, это повредит 

вашему браку, у вас большая вероятность развода. Это научно доказано! 

Но они говорят: «Но я знаю одного человека, который сохранил себя в 

чистоте до брака, но потом потерпел неудачу». Но это не дает полной 

картины. Один пример, который вы знаете, не определяет все данные. Есть 

социологические исследования. Если у вас много половых партнеров, это 

повлияет на ваши отношения в браке. То же относится и к вере. Если ваш 
партнер не имеет веры, не ходит в церковь, это повредит вашим 

отношениям. В доме не будет порядка. Мужчина стал рабом, очень 
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эгоистичным и злым, а женщина впитала в себя доктрины феминизма, что 

само по себе означает – ненависть к мужчине. Они говорят о равенстве, но 

они не борются за равенство, почему они не выступают за права женщин-

консерваторов? Но они говорят: «Она не заслуживает права называться 

женщиной, если она консерватор». Это все политизировано. 

  

Часть Воскресной проповеди от 18 ноября 2018 года 

18 ноября 2018 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Принятие Святого Духа и крещение огнем подобно принятию Божьей 

мотивации, потому что чем бы вы ни занимались – бизнесом, боевыми 

искусствами – у вас должна быть мотивация. Кто из молодых людей 

чувствует это во время тренировок? Вы не супермены, и не совершенны, 

поэтому я могу провести вам удушающий прием. Когда вы чем-либо 
занимаетесь, особенно если вы делаете что-то очень трудное, вам нужна 

мотивация. Когда мы получаем Святой Дух, силу Божью, мы можем 

прикоснуться к Божьей мотивации, желать того же, что и Он, хотеть того 

же, что и Он. У тех, кто испытал действие Святого Духа появляется горячее 

желание видеть спасенные души, спасать людей, видеть, как люди отдают 

свою жизнь Христу, потому что  слишком долго доверяли себе и это 

привело их к неудачам. Появляется такое горячее желание спасти людей. 

Может кто-то из вас чувствует внутри себя такой огонь. Это Божий огонь, 

это Его мотивация, это Его благодать, это Его слава для мира. Евангелие от 

Иоанна 3:16. Это не мои слова, давайте прочтем их. Мы не читали сегодня 

Писание! 

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы 
всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». 

Вы все знаете это. Может быть вы не можете прочесть с такой же 

скоростью, как я, но вы знаете это. То есть настоящий христианин 

пребывает в огне ради Бога, ради Его желаний. Настоящий последователь 

Христа пребывает в огне. Он хочет видеть, как люди получают спасение. 

Он хочет видеть, как люди свободно выбирают веру во Христа, чтобы 

отдать свою жизнь Иисусу. Настоящие последователи Христа хотят этого, 

они желают этого. Почему? Потому что это не их желание. Это желание 

Бога. На нашем языке это называется «сердечная сфера», о которой 

говорил Отец, хотя иногда это трудно правильно перевести. 

Появляется мотивация спасти людей, видеть, как меняется их жизнь. Это 
вдохновение не для меня, не для моей жизни. Я хочу видеть, чтобы другие 

http://sanctuary-ru.org/2195/
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тоже менялись, я хочу видеть работу Бога в других людях, я хочу видеть, 

как люди освобождаются от наркотиков, алкоголя, курения, культуры 

свободного секса, от плантаций демократической партии. Появляется такое 

внутреннее желание видеть, как люди освобождаются и используют свою 

свободную волю, чтобы отдать свою жизнь Христу. 

Это как внутренний огонь. Этот огонь был помещен в нас, он исходит не от 

нас, он появляется в нас, когда мы принимаем Святой Дух. Все наши 
личные желание сгорают, желания Бога становятся значимыми, и мы 

начинаем жить сверхъестественной эпической жизнью, потому что мы 

живем не так: «Как я выгляжу? Как мне победить, чтобы выглядеть 

хорошо?» Нет! Мы не живем такой жалкой жизнью. Мы живем эпической 

сверхъестественной жизнью, наполненной борьбой, испытаниями, когда 

дьявол пытается атаковать нас. Да, будут трудности, но они есть у всех. 

Если вы будете бежать 100 километров по дикой местности, вы столкнетесь 

с какими-то трудностями. У вас будет болеть тут и там. 

Это невероятно, но когда мы связываемся с мотивацией Бога, с Его 

сердцем, с Его внутренним желанием, надеждами по отношению к 

человечеству… Он сказал: «Я дам вам надежду на будущее», но что насчет 
надежд Бога? У Бога также есть надежды. И когда наши надежды 

равняются на Его надежды, тогда у нас появляется сила, помазание. Люди, 

к которым мы прикасаемся, излечиваются, освобождаются, потому что у 

нас есть помазание и сила. 

Давайте обратимся к Писанию. Глава 2 Послания к Римлянам. Это очень 

важно. Я молился и говорил: «Бог, дай мне Слово на сегодня», и бум! Бог 

дал мне 2 главу Послания к Римлянам. Это очень важное Слово. Мы 

говорили об этом раньше. Заметьте, что Бог снова дает нам то Слово, 

которое мы уже изучали. Кто из вас помнит то, о чем я говорил однажды? 

Конечно, вы не помните! Когда я учу вас технике джиу-джитсу или ММА, 

показываю вам один раз и говорю: «Теперь повторите», то все говорят: 

«Можно еще раз посмотреть?» Особенно это относится к начинающим. 
«Что ты сейчас показал? Сделай еще раз!» Вам нужно посмотреть это 

несколько раз. Поэтому иногда Бог дает нам Слово еще раз. Может быть 

мы слышали его, но в этот раз услышим по-новому. Может быть в этот раз 

оно глубже войдет в нас. 

И давайте помнить контекст: церковь растет, люди спасаются, и что 

происходит? Иудеи, которые были спасены в церкви говорят, что язычники 

не соблюдают иудейские законы. Они жалуются на новичков. Они их 

судят. «Посмотрите, они не верующие, они не проводят ту и эту 

церемонии». Это нам что-то напоминает! Не нас, а наше прошлое. Таков 

контекст. Давайте прочтем все вместе хором: «Итак, неизвинителен ты, 
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всякий человек, судящий другого, ибо тем же судом, каким судишь другого, 

осуждаешь себя, потому что, судя другого, делаешь то же. А мы знаем, 

что поистине есть суд Божий на делающих такие дела. Неужели думаешь 

ты, человек, что избежишь суда Божия, осуждая делающих такие дела и 

сам делая то же? Или пренебрегаешь богатство благости, кротости и 

долготерпения Божия, не разумея, что благость Божия ведет тебя к 

покаянию? Но, по упорству твоему и нераскаянному сердцу, ты сам себе 
собираешь гнев на день гнева и откровения праведного суда от 

Бога, Который воздаст каждому по делам его: тем, которые 

постоянством в добром деле ищут славы, чести и бессмертия, — жизнь 

вечную; а тем, которые упорствуют и не покоряются истине, но 

предаются неправде, — ярость и гнев. Скорбь и теснота всякой душе 

человека, делающего злое, во‐первых, Иудея, потом и Еллина! Напротив, 

слава и честь и мир всякому, делающему доброе, во‐первых, 

Иудею, потом и Еллину! Ибо нет лицеприятия у Бога». 

Вы заметили, как он отчитывает иудеев в сообществе? Потому что они 

говорят: «Вы не из избранного родословия. Вы не иудеи. Вы язычники. Вы 
– римляне». Кто видит сходство с корейскими лидерами? Это какая-то 

форма расизма, не так ли?! Это почти что расизм! Корейцы могут быть 

такими расистами! Азиаты могут быть такими расистами, я не имею в виду 

тех, кто находится здесь. Другие (азиаты) могут быть такими расистами как 

… Это нелепо. 

Но посмотрите, что говорит Бог. Он не говорит: «Не судите зло». Каков 

контекст? В этом проблема. Необразованные люди, которые не знают 

Писание, говорят: «Посмотрите, мы не должны судить зло». Нет! Здесь Он 

говорит о другом, болваны! Он говорит в контексте новообращенных, о 

тех, кто отдал свои жизни Христу. Он не говорит, что не надо судить тех, 

кто поклоняется сатане – «Я не сужу тебя». Нет! Их нужно судить 
праведно. Библия очень ясно говорит: «Судите праведным судом». То есть, 

если они совершили зло, их нужно судить. Но здесь говорится о другом. 

Здесь говорится о новообращенных. Он говорит: «Перестаньте так сильно 

судить новообращенных, потому что вы сами также несовершенны». И вы 

видите, как он повторяет это сначала иудеям, а потом язычникам. Он 

напоминает им: «Я понимаю, что они не иудеи, но Бог открыл спасение для 

язычников, чтобы они пришли ко Христу. Поэтому им не нужно выполнять 

все предписания. Вы можете придерживаться всех предписаний, но быть 

далеко от Бога». Они проводили все церемонии, действовали религиозно, 

но они не были по-настоящему верны Богу. Таким же образом Павел 

критикует иудеев в римской церкви. Он говорит: «Что вы делаете? Это 

новые люди, давайте любить их Божьей любовью». 
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«Те, которые, не имея закона, согрешили, вне закона и погибнут; а те, 

которые под законом согрешили, по закону осудятся, — (потому что не 

слушатели закона праведны пред Богом, но исполнители закона оправданы 

будут». 

Он не говорит, что Божий закон не нужен. Иисус сказал, что пришел 

исполнить закон, а не избавиться от него. Многие люди в Теле Христовом 

говорят: «Иисус пришел, чтобы превзойти закон». Множество учителей 
«Евангелия процветания» учат этому. Закон остался таким же. Бог тот же. 

Это не означает, что мы получаем спасение законом. Это означает, что мы 

обращаем внимание на закон Божий, например, «не поклоняйся идолам, не 

люби других божеств, которые приведут тебя ко злу – к педофилии, к 

поклонению сатане», это важно. Это важно для Бога, важно для наших 

отношений с Ним. Это не дает нам спасения. Все религии говорят: «Если 

ты будешь делать, то и это, ты получишь спасение, ты достигнешь 

просветления, ты станешь Буддой и т.д.» Если ты сделаешь это – то 

достигнешь чего-то. 

Но Евангелие не таково. Ты не можешь делать все, что «спасает» тебя, 

потому что все мы лжем, крадем, прелюбодействуем и богохульничаем. 
Все мы! Если вы заглянете внутрь себя, вы поймете это. Вы нарушаете 

заповеди. Вы нарушаете все заповеди. Об этом говорится в Библии. И 

поэтому вы не можете предстать перед Богом и сказать: «Я совершенен, я 

хорош». Ты не хорош! Такова сила Евангелия, оно заставляет людей 

пройти тест на то, хороший ли вы человек. Люди думают, что они хороши, 

в сравнении с другими людьми. Да, вы хорошие люди в сравнении с 

Чарльзом Менсоном или Джеффри Домером. Вы хорошие люди в 

сравнении с преступником, но Бог так не поступает. Вы должны сравнить 

себя с Богом, а не с другим человеком. Закон предписывает вам сравнивать 

себя с Богом. Перед справедливым, святым Богом мы ужасны, мы 

грешники, мы грязны, мы полностью нечисты. И это очень важно понять, 

потому что как только вы поймете это, вы осознаете, что ничего не можете 
сделать, чтобы очистить все это. Это не в ваших силах. Это исходит не от 

человека. Вы станете святым как Бог, если вмешается Бог. Это не 

произойдет только вашими усилиями. 

Это очень важно понять в контексте 2 главы Послания к Римлянам, когда 

он предупреждает о таком отношении: «…ибо когда язычники, не имеющие 

закона, по природе законное делают, то, не имея закона, они сами себе 

закон». 

Потому что у них есть совесть. У них нет закона, но они поступают по 

закону, то есть, по совести. В Библии сказано, что у людей есть совесть. 

«Закон Божий, написанный в каждом сердце». Когда наше сердце 

окаменевает, мы не можем слышать голос совести. Мы не можем слышать, 
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не можем видеть ее, не можем почувствовать ее, потому что наше сердце 

стало каменным. Поэтому Бог отнимет каменное сердце и поместит сердце 

из плоти, которое чувствительно к Богу. Мы можем чувствовать сердечную 

природу Бога, духовные желания Бога, Его сокровенные желания. Мы 

говорим о таком контексте. 

«…ибо когда язычники, не имеющие закона, по природе законное делают, 

то, не имея закона, они сами себе закон». Это не значит, что закон написан, 
они читают его в своей совести, потому что они созданы по образу 

Божьему. Это не означает, что они – Бог, но они созданы по Его образу. 

«…они показывают, что дело закона у них написано в сердцах, о чем 

свидетельствует совесть их и мысли их, то обвиняющие, то 

оправдывающие одна другую) в день, когда, по благовествованию моему, 

Бог будет судить тайные делачеловеков через Иисуса Христа. Вот, ты 

называешься Иудеем, и успокаиваешь себя законом, и хвалишься Богом».  И 

далее он углубляется в это объяснение. Это довольно длинная глава, и там 

даже затрагивается вопрос обрезания. Вы можете быть обрезанным, но, 

если вы грешите, тогда вы как необрезанный. Он обличает людей. 

«Язычники, вы должны получить обрезание, иначе вы не христиане! Я пять 
раз получил обрезание», – они говорили что-то в этом роде. Это очень 

важно. На этой неделе я отравился, поэтому у нас не было тренировки. И 

ниндзя, когда вы отправляете сообщения, где говорится, что меня не будет 

на тренировке, вы должны ясно объяснить, почему. Я отравился едой и 

несколько дней болел. Но спасибо вам за ваши молитвы, Бог излечил меня, 

я чувствую себя лучше. Вчера я хорошо потренировался. И сегодня мои 

мышцы болят, я чувствую себя хорошо. 

Мы движемся к такому моменту, когда Бог откроет нам новые двери. Мы 

живем в такое время, как и во времена Послания к Римлянам, когда жатва 

подготовлена. И я верю, что Дух Божий, Божий огонь внутри наших людей 

преумножается. Конечно, у каждого есть свои испытания, свои счеты с 

дьяволом и т.д., но приближается огонь. И этот огонь преумножается. 

Давайте посмотрим боевой клич из Кореи. 400-500 корейцев собрались в 

Кымсане. Только вчера я был с ними полтора часа, мы проводили службу 

через интернет, и огонь ударил там! Давайте посмотрим их боевой клич. 

Этот боевой клич отгоняет дьявола, сатану, и одновременно с этим он 

провозглашает свободу. В боевом кличе есть много значений. Это сильный 

пример нашего освобождения от сатаны и свободы, данной нам Богом, 

чтобы стать независимым, иметь власть и авторитет, но не для того, чтобы 

мы стали злыми тиранами. Нет! А для того, чтобы мы распространяли 

Конституцию Царства Божьего, чтобы мы стали защитниками свободы. 
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Давайте покажем боевой клич. Может быть мы сделаем боевой клич в 

ответ. Поэтому приготовьтесь к этому. У вас нет записи боевого клича? Вы 

его не записали? У вас есть запись вчерашней корейской службы? Нет? Это 

плохо. Я говорил вам подготовить это! Но у нас есть боевой клич из 

Лондона? У нас есть множество отчетов из разных сообществ по всему 

миру, и мы постараемся показывать их вам. Боевой клич очень силен, 

потому что он показывает намерения Бога, Его мотивацию, решимость 
Божьего народа. Боевой клич символизирует множество вещей – наш 

авторитет над сатаной, нашу силу над сатаной, показывает, что он не будет 

победителем в нашем Царстве. Он показывает, что мы свободны от него. 

Но также символизирует то, что мы движемся по направлению к Царству. 

Он символизирует движение за горизонт, прохождение через грозу, сквозь 

туман к новому дню. Этот сильный боевой клич идет вперед, отражает 

невидимую, но мощную силу, которая идет впереди и пугает врагов. Но это 

не единственная причина боевого клича. Боевой клич также символизирует 

декларацию. Это декларация о том, кто мы такие, за что мы выступаем, за 

что и за кого мы сражаемся. 

Давайте посмотрим Лондон. Они обрели огонь, и захотели выпустить 

боевой клич, чтобы мы все это увидели. 

  

Видео. 

  

Хвала Богу! Давайте поаплодируем Соединенному Королевству. Разве это 

не прекрасно? Я слышал мнение врачей, что, когда такие дедушки и 

бабушки кричат, у них подскакивает давление, но не верьте этому, это 

работа дьявола. Лучше я буду в огне, чем буду овощем! У вас должен быть 

хороший путь. 

Это сущностное извлечение воли. Это духовное упражнение. Поэтому 

внутри нас что-то освобождается. Нечто помещается всемогущим Богом и 

может расти как семя, которое Он будет поливать, но мы должны 
избавиться от того, что мешает нам. И в то же время — это освобождение 

силы Бога, потому что Он поместил это внутрь. Жаль, что они не 

подготовили… Но на следующей неделе я покажу корейский боевой клич, 

который издали 400 человек. В огромной аудитории они издали боевой 

клич. Вот, что потеряло христианство. Они потеряли боевой клич. Они 

стали слабы. Они хотят только получать, но они не выступают с Богом. 

Отец постоянно об этом говорил. Мы не должны просто молиться о том, 

чтобы что-то получить от Бога. Мы здесь для того, чтобы выступать с 
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Богом в битве. Это совсем другой человек. Один похож на ребенка, 

который хочет только получать. Бог хочет дать своим детям, это не зло. Но 

Бог не хочет, чтобы вы все время пребывали в таком состоянии. Вы 

растете, взрослеете и можете выступить с Богом на поле сражения. 

Поэтому давайте выступать вместе. Вставайте! Давайте отправим боевой 

клич в Соединенное Королевство и в Корею. На следующей неделе я 

покажу вам видео о корейском боевом кличе. И для Испании? Хорошо, мы 

сделаем это также для Испании. Отправим им хороший боевой клич. 

Я не пытаюсь вас вдохновить. Я всегда говорю вам об этом, я не пытаюсь 

вдохновлять и учить вас. Это должно исходить из вашего внутреннего духа 

и вашей внутренней силы. Это прикосновение Святого Духа, огонь внутри 

вас, который вы выпускаете как извлечение силы в атмосферу. Это 

оказывает влияние в атмосфере. Поэтому, когда вы готовы выпустить его… 

Сейчас вы видите, как его выпускают по всему миру. Вы можете заметить, 

что вы, молодые люди, являетесь рабами друг друга: «О, кто смотрит на 

меня?» Преодолейте это! Не будьте слабаками! Они кричат вот так: 

«Ааааа!» и смотрят по сторонам! Что с вами? Не поступайте так! Дьявол 

хочет, чтобы вы были слабыми. Вас не должно заботить это. Что с того, что 
вас увидят 40 миллионов человек? Мы делаем это каждую неделю, как 

выражение боевого клича, который разрушил стены Иерихона. Это 

разрушило армию из 135 тысяч человек, противостоящую Гедеону. Вы 

должны выпустить боевой клич, через который течет Божья сила. Молодые 

люди, вы постоянно беспокоитесь о том, что ваши друзья смотрят на вас. И 

поэтому вы становитесь их жертвой, потому что вас слишком заботит то, 

как мир относится к вам, вас слишком заботит ваш вид. Но дело в не этом. 

Дело в том, чтобы связаться с внутренней силой, которая находится внутри 

вас. Это не означает, что вы совершенны, что у вас нет трудностей. Но это 

означает, что вам есть куда вернуться. И я не буду вас подбадривать. Я 

буду сохранять спокойствие, как агнец. А вы можете испустить боевой 

клич. Соединенное Королевство и Корея, это для вас! Мы издаем боевой 

клич, чтобы вы тоже могли это сделать на этой неделе. Раз, два, три! 

Аллилуйя. Это было довольно неплохо. Я должен признать, что вы 

становитесь сильнее. Теперь садитесь, не сходите с ума. Было хорошо 

выпустить это в атмосферу. Я чувствую себя хорошо! Боевой клич – это 

как духовное упражнение. И я молюсь, чтобы церковь пастора Брауна и 

другие церкви по всей стране… Пастор Кук любит боевой клич, ему 

понравится, как мы это делаем. Пока я не буду об этом говорить, но все 

движется очень быстро. Христианство снова должно стать отважным. И 

оно также должно стать свободным. Оно должно освободиться от 

государственного христианства. Государственное христианство становится 
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опасным, как любая централизованная религия. Потому что это – не 

настоящее христианство. Оно подобно любой социалистической системе, 

которая использует язык определенных религий. Они могут проделывать 

это с исламом, они так и поступают, они могут проделывать это с 

буддизмом, конфуцианством, католичеством. Но христианство снова 

должно стать отважным. Оно должно вернуться к Слову Божьему. 

Люди смотрят документальные фильмы канала Vice о нас, потому что мы 
не просто говорим: «Это все ради Конституции США». Нет, мы говорим об 

основополагающих правах человека. Что это означает? То, что это 

относится ко всему миру. Мы говорим, что эти права не только для 

граждан Америки. Что делает американца более человечным в глазах Бога, 

чем испанца, или француза, или африканца? Ничто с точки зрения 

человека, которого Бог хочет спасти. В чем разница? Мы все люди – 

таиландцы, филиппинцы, японцы – неважно. Добрые люди составляют 

большинство везде. Потому что, как сказано во 2 главе Послания к 

Римлянам, они слушают закон совести, даже не зная закона Божьего. 

Может быть их семья поддерживает эти законы совести, о которых мы 

только что читали во 2 главе Послания к Римлянам. Они могут не знать 
Христа, могут не знать законы, могут не знать закон Моисея, но внутри 

себя они слушают свою совесть, которая является законом Божьим, 

написанным в сердце. И так как мы созданы по образу Божьему, мы 

склоняемся к Нему. Большинство людей склоняется к Богу, к добру. Они не 

хотят склоняться ко злу. Есть небольшой процент людей-психопатов, 

которых влечет зло и которые хотят эксплуатировать. И поэтому они 

создают централизованные религии, централизованные правительства и 

государства, и становятся мафией. Они используют религию, чтобы 

централизовать власть. 

Но дьявола разоблачили. Истинный Отец, вернувшийся Иисус, разоблачил 

эту систему. Он разоблачил это и одержал победу над сатанизмом, то есть 

над коммунизмом. Потому что внешним проявлением сатанизма является 
коммунизм, социализм, централизованная власть, которая заменяет Бога 

правительством. Это сатанизм. Это форма сатанизма. Это политическая 

форма сатанизма. И она создает среду для процветания сатанинской 

культуры и для преследования христиан, которые выступают против этого. 

Если Тело Христово по всему миру будет издавать боевой клич с одним 

желанием, в единстве, выступая за одну цивилизацию – за Царство Божье, 

если они выпустят этот клич, и, если их голос будет становиться все громче 

и громче, и, если они будут понимать истоки этого через Писание и Слово 

Божье, вы увидите, как будут потрясены страны. Те, кто находятся у власти 

и кого финансируют международные преступники, такие как Сорос и 
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международные банкиры, будут ослаблены, потому что люди снова будут 

искать Бога. Они не только будут слышать свою совесть, они будут искать 

Бога и Его Царство. 

Потому что мы живем в удивительное время. Некоторые из молодых людей 

не знают, что такое жизнь без интернета. Сколько из вас родились до того, 

как был создан интернет? Все вы не знаете, что такое мир без интернета. 

Раньше мы ходили в библиотеки, читали книги, брали книги, заказывали 
книги, чтобы прочесть их. Помните? Вам нужно было заказывать книгу по 

телефону! В то время были телефоны с проводом, а не компьютеры. Также 

мы совершали звонок за счет вызываемого абонента. А теперь они не 

знают, что это такое. Молодые люди понятия не имеют, что такое мир без 

интернета. Мир удивителен. В нем много зла, но, если существует свобода, 

побеждает лучший. Лучшие идеи победят. Посмотрите, какие идеи 

преобладают у левых, у правых. Даже мирские философы, как Джордан 

Питерсон, Стефан Молинью доминируют над левыми. Но они не 

сражаются за коммунизм и социализм. Они побеждают коммунизм и 

социализм при помощи философии. И именно они преобладают в 

интернете. То есть свобода и независимость побеждают. 

По этой причине централизованные правительства не хотят свободы. Они 

хотят контролировать, что вам можно говорить, а что нельзя. Потому что 

они рассматривают вас как продвинутых приматов. В школах они учат 

тому, что вы являетесь продвинутыми приматами. И ваше образование, 

стоимостью 100 тысяч долларов должно научить вас тому, что вы – примат, 

обезьяна. А что вы можете сделать с обезьянами? Поместить их в зоопарки. 

У обезьян нет прав человека. Вы не должны считаться с тем, что они хотят, 

потому что они – животные. Они заставляют вас поверить в то, что вы – 

обезьяна. Они говорят, что это – научная точка зрения, потому что удобно 

заниматься политикой, если вы верите в то, что вы – обезьяна. «Вы 

заслуживаете того, чтобы сидеть в тюрьме, чтобы быть домашним 

животным, заслуживаете того, чтобы с вас снимали урожай, облагали 
налогом, выращивали на ферме. Вы – животные. Вы должны просто 

слушаться более умную, образованную группу, умных особей, особей 

высшего порядка, то есть левых, закончивших университет, особенно 

профессоров». Они буквально верят в то, что они – люди высшего порядка, 

потому что они верят в высокое IQ. «Я – высший примат, поэтому имею 

право владычествовать над приматами с более низким IQ». 

Поэтому им не нравятся рабочие, так называемые «синие воротнички», 

технические работники, которые могут строить города, здания. Они хотят 

убить их, сделать их слабыми, чтобы те не могли заработать деньги для 

своей семьи, чтобы их не уважали, чтобы над ними доминировали. Что 
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происходит в социалистическом утопическом мире? Происходит 

деиндустриализация, мужчина становится слабым, не может обеспечить 

семью. А какие профессии самые высокооплачиваемые? В сфере 

образования! Но образование на 80% состоит из женщин. Вы понимаете? 

Мужчины не могут заработать денег для семьи и утрачивают уважение. 

Они перестают быть мужчинами. И для того, чтобы преуспеть им 

приходится стать бета-самцами, слабыми, нужно поддаться системе, стать 

рабом. 

Они создают такую систему! Это ад на земле, это ужасно для любого 

мужчины и любой женщины, которые хотят усердно работать. Это ужасное 

место. Представьте, в Северной Корее, все, что вы создаете… Если у вас 

есть свой бизнес, например, ресторан, кафе, все приходят к вам, несмотря 

на то, что ваш кофе стоит 10 тысяч долларов за чашку, что происходит? 

Они все крадут! Все забирают! Зачем вам тогда упорно работать? У вас нет 

никакого желания. Зачем вам придумывать идеи, если вы можете точно 

также просто сидеть дома, получать деньги. Если вы будете сидеть дома и 

играть в видео игры, и вам будут платить… Дети из общественных школ 

думают, что это прекрасная жизнь! «Мне нравится это! Мне будут платить 
200 долларов за то, что я сижу дома и играю в видеоигры! О, да!!!» Какими 

неудачниками становятся люди! Население становится амебами и 

слабаками. 

Человечество раньше покоряло горы, убивало медведей, вырывало их зубы 

и делало из них украшения. Мы были сильными, а не слюнтяями. И вот 

почему Тело Христово… Социалистическое евангелие… Мужчины не 

могут выражать себя, вы видите, что во многих церквях люди настроены 

против мужчин. Они не позволяют мужчинам становиться мужчинами. И 

если вы хотите стать хорошим христианином, вы должны стать слабым. 

Это нелепо, потому что в Библии сказано, что вы должны стать воином, 

главой дома, царем, вы не должны быть слабаком. Но как это удобно для 

социализма! Сделать мужчину слабым, потому что сильные мужчины 
представляют угрозу для социалистической системы, потому что те могут 

сражаться с ней, если она станет насильственной, а она станет такой в 

определенный момент. Сильные мужчины могут сражаться с ней, поэтому 

вам нужно избавиться от сильных мужчин, хотя бы вовлечь их в систему, 

сделать их своими правоохранительными органами, а тех, которые не хотят 

этого, ослабить, не давать им работу, сделать их бедными, чтобы они не 

могли преуспеть. Одновременно с этим заставить женщин выйти замуж за 

правительство, чтобы они ненавидели сильных мужчин, чтобы им 

нравились слабые мужчины, которых они могут контролировать и 

доминировать, хотя это не заложено в них, но им сказали, что так лучше. И 

поэтому они становятся несчастны, разводятся в 5 раз чаще. Они 
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совершают прелюбодеяние с альфа-самцами, но хотят выйти замуж за бета-

самцов! Это нелепо! 

Каждый мужчина знает, что должен защищать свой дом, должен иметь 

авторитет в семье. И каждой женщине нравится сильный мужчина, а не 

слабак. Им не понравится, если муж скажет, когда к ним в дом ломится 

грабитель: «Дорогая, пойди, разберись с ним». Им понравится, если муж 

скажет: «Оставайся здесь, я разберусь с ним». Вы не хотите, чтобы муж 
сказал вам: «Дорогая, мы же выступаем за равенство, сегодня твоя очередь, 

иди, и сражайся с грабителем». Билл Мартин сказал, что поступит так. Я не 

знаю, какая женщина захочет выйти замуж за такого мужчину. Женщины, 

вам инстинктивно нравятся сильные мужчины, которые могут рисковать, 

преуспевать и побеждать. А нам, мужчинам, инстинктивно нравятся 

женщины сильные, способные, но любящие детей, которые имеют 

большую цель, чем они сами. 

Но они учат молодых людей быть эгоистами, жить ради себя. А что насчет 

высшей цели? Что насчет миссии? Поэтому Божьи мужчины и женщины 

так привлекательны, и поэтому сатанисты будут вас преследовать, стараясь 

разрушить вас и выставить вас безумцами. Потому что, если вы будете 
низшей пробы, они будут чувствовать себя лучше, потому что страданию 

нужна компания. Несчастью нужна компания. Они грешат, их жизнь 

ужасна, у них постоянные проблемы, зависимости, ужасные отношения и 

т.д., поэтому им нужно разрушить вашу жизнь, чтобы чувствовать себя 

лучше, чтобы представить свой образ жизни как лучший, тогда как их 

жизнь жалка и низкопробна. И они знают, что каждый день страдают за то, 

что выбрали такой путь. 

Поэтому левые и государственники ненавидят высоконравственных 

женщин, которые не хотят спать с кем попало, не хотят заниматься 

свободным сексом, которые хотят сохранить чистоту до брака. Они хотят 

уничтожить таких женщин. И это же относится к мужчинам: «О, ты 

пуританин, ты сектант, ты должен заниматься сексом с 15 девушками, 
давай!» Нет! Это ничего не даст! Как насчет прекрасных отношений с 

супругой? Как насчет того, чтобы ваш брак стал таким блестящим, 

феноменальным, чтобы люди видя вас говорили: «О, Боже, что это?! Я 

тоже хочу этого!», но все это не ради нашего прославления, а ради славы 

Бога. Абсолютно нелепо, но такова ложь дьявола. 

Давайте перейдем к части про обрезание, потому что я знаю парни ждут 

этого. Приготовьтесь, будет больно! Поэтому говорится, что Слово Божье 

пронзает сердце, душу. Давайте прочтем стих 25. 
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«Обрезание полезно, если исполняешь закон; а если ты преступник закона, 

то обрезание твое стало необрезанием. Итак, если необрезанный 

соблюдает постановления закона, то его необрезание не вменится ли ему в 

обрезание? И необрезанный по природе, исполняющий закон, не осудит ли 

тебя, преступника закона при Писании и обрезании? Ибо не тот Иудей, 

кто таковпо наружности, и не то обрезание, которое наружно, на плоти; 

но тот Иудей, кто внутренно таков, и то обрезание, которое в сердце, по 
духу, ане по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога». 

Многие чувствовали это в нашей «культуре», созданной корейскими 

архангельскими лидерами. Эта культура, при которой фарисеи настроены 

против новичков. Что если новички захватят власть господина Янга? Или 

Кима? Или Пака? Что если придет христианский пастор, такой сильный, 

имеющий огонь Божий и скажет: «Преподобный Мун – это вернувшийся 

Иисус!»? Нет! Весь мир будет радоваться и скажет: «Ух ты! Этот пастор 

свидетельствует как Иоанн Креститель», но что скажут корейские лидеры? 

«Охохо, ты должен быть под моим началом!» «Он сегодня занят! Сегодня 

его не будет! Я сказал ему оставаться дома». Потому что они не хотят этой 

славы, они хотят сохранить свою власть. Они не думают о желаниях Бога. 
Они не знают, что такое сердце. Они не едины с Богом, с Его сердцем, с 

Его духом, Который хочет видеть, как потерянные получают спасение, как 

слепые прозревают, как больные исцеляются. Они не едины с Ним. Они, 

как коммунисты, заботятся только… Они и есть коммунисты, тайные 

коммунисты. Их волнует только власть. И все! 

Это произошло после того, как церковь обрела успех. Ранние члены верили 

во Христа, они были посвященными евангелистами. Но после того, как 

церковь обрела успех, стала процветать, люди стали присоединяться ради 

материального процветания, а не ради Христа. Когда они увидели 

материальное процветание, они сказали: «Я хочу туда, я могу там 

разбогатеть», и они стали поклоняться деньгам. 

Но у Бога есть план. Он разоблачил их, Он будет использовать это для того, 
чтобы собрать урожай, урожай душ. Я знаю, что здесь есть люди, которые 

горят желанием собрать урожай Бога. Поэтому мы проводим 

реконструкцию не ради того, чтобы украсить место для нашего 

сообщества, а мы готовимся к жатве. Это касается также микроавтобуса. 

Мы хотим разместить надпись: «Церковь Sanctuary вместе с президентом 

Трампом». Пастор Браун ездит на автобусе и свидетельствует в 

латиноамериканских сообществах в округе. 

Идите и приглашайте их. Мы можем написать ясный лозунг: «Женщины за 

Трампа», «Латиноамериканцы за Трампа», «Темнокожие за Трампа», 

«Азиаты за Трампа». Мы должны быть ясны. Мы здесь не для того, чтобы 
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собирать козлов, мы здесь не для того, чтобы собирать коммунистов. Мы 

здесь для того, чтобы собрать тех, у кого нет убежища. 40% 

афроамериканцев сейчас поддерживают Трампа! 40%! Это огромные 

цифры! Но во множестве сообществ, которые находятся под контролем 

левых, все церкви социалистические, они не учат… Для темнокожих нет 

пристанища, где они могли бы выступать за суверенитет. Я не говорю, что 

Трамп – Бог. Но нужно выступать за то, за что борется Трамп. Сейчас 
множество латиноамериканцев голосуют за Трампа, выступают за него. Я 

не знаю точное соотношение, но среди темнокожих 40% за Трампа. Это 

означает, что многие из этого сообщества вокруг нас, не имеют места, где 

они могли бы поклоняться Богу. Их преследуют только за то, что они 

поддерживают Трампа. Но им нужно место, где они могли бы связаться с 

единомышленниками, где они могли бы стать детьми Бога, отдать свои 

жизни ради Христа. Им нужно место, где они бы могли быть свободными, 

где они бы могли увидеть, встретиться с Царством Божьим. 

Поэтому, возможно, мы начнем программу свидетельствования на 

автобусе. Мы будем ездить по городам и говорить: «Если у вас есть 

свободное время в воскресенье, давайте встретимся, мы отвезем вас в 
церковь на микроавтобусе». И новички, придя сюда, увидят прекрасное 

место, но не в этом причина их прихода. Наша мотивация, наше желание, 

наш Щимджонг находятся в единстве с желанием Бога, мы хотим увидеть, 

как люди получат спасение, отдадут свою жизнь Иисусу, захотят, чтобы он 

вернулся, захотят пришествия Христа. Этого мы хотим. 

Что это означает? Если мы приводим сюда новых людей, и я верю, что 

сейчас мы переполнены огнем Божьим, я верю, что мы готовы, Бог 

подготовил наши сердца. Он дал мне Свое Слово. Нам нужно обратиться к 

латиноамериканскому сообществу, сообществам меньшинств. Они готовы, 

эти люди готовы, но у них нет прибежища. Там множество людей, и 

множество из них подготовлены, но у них нет способа добраться сюда. 

Пастор Браун тратит 7 тысяч долларов в неделю, чтобы на 7-9 автобусах 
ездить и свидетельствовать, спасать людей. У него есть желание обратить 

их жизнь при помощи Святого Духа. 

Но у нас еще нет автобуса! Мы купим автобус, поместим надпись: 

«Церковь Sanctuary за Трампа. Если вы согласны, приходите». Если вы 

согласны, вам нужно прийти в самую мультикультурную, 

мультиэтническую церковь в северо-восточной Пенсильвании. Подумайте, 

будет прекрасно, они придут в новую церковь Sanctuary, мы подготовим 

для них малый зал, чтобы накормить их простой едой. И в первый же день 

мы можем учить их Принципу. В первый же день мы можем дать лекцию о 

грехопадении. Мы можем научить их: «Вот церковь Sanctuary, вот чем мы 
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занимаемся. Вы видели нас на VICE, на A&E и т.д., но мы здесь ради того, 

что делаем. Мы проповедуем Евангелие. Мы благодарим вас за то, что вы 

пришли сегодня, потому что мы знаем, что у Бога есть план на ваш счет. 

Мы знаем, что у Бога есть миссия, провидение, с которым вы связались». 

Я верю, что Бог подготовил людей вокруг нас, готовых к жатве. Но как 

сказано в Библии: «Жатвы много, делателей мало». Но если Бог поместил в 

вас огонь, и вы хотите видеть, как люди попадают в жатву, и вы знаете, что 
Бог поместил нечто в ваше сердце, вы чувствуете страсть, желание Бога, 

которое бежит в ваших венах, вас переполняет страсть Божья, чтобы спасти 

людей, то тогда вы должны стать частью этих команд. Мы не можем начать 

с 10 автобусов, но можем начать с одного. Мы можем создать 

латиноамериканскую группу и приглашать сюда латиноамериканцев. Если 

те, кто отдал свои жизни Христу произнесут молитвы раскаяния, и тогда 

они придут и получат бесплатные подарки, и мы можем накормить их. Мы 

можем учить их Принципу с первого дня. 

И я говорю вам это не в тайной комнате на секретном собрании. Я говорю 

это прямо здесь, в интернете, и все могут это увидеть. Потому что мы 

совершаем естественные вещи с теми, кто находится в огне с Евангелием 
Иисуса Христа и вернувшегося Христа. Мы совершаем естественные вещи 

– мы спасаем людей. 

Но Бог уже поместил президента Трампа, чтобы разделить страну не 

только на правых и левых, а на овец и козлов. Это более важное 

определение. Волков легко различить. Но нужно разделить овец и козлов, 

потому что должны собраться овцы, те, кто будет выступать ради Божьего 

Царства. Они должны собраться, иметь прибежище, безопасность, 

пристанище под крыльями Отца. 

Если вас это вдохновило, если в вашем сердце есть огонь, чтобы спасти 

людей, подойдите к нам после службы. Бог поместил этот огонь в меня и во 

многих, кто находится здесь. Вы знаете, что подготовлено множество 

людей. Похоже на то, что мы готовим этот дом для гостей, но это намного 
глубже, мы не пытаемся впечатлить людей. Им даже не нужно 

присоединяться к нам, это неважно. Мы просто хотим спасти их! Мы 

хотим, чтобы они хотя бы услышали Принцип, чтобы они по крайней мере 

обрели корону праведности. 

Поэтому глубоко молитесь сегодня. Если Бог призывает вас, не отдавайте 

этот огонь, не превращайте все в эмоции, если у вас внутри огонь, и вы 

хотите спасти людей. И мы будем свидетельствовать сообществам 

меньшинств в этой округе. В Хейзелтоне большое сообщество 

латиноамериканцев. В Менфолке большое сообщество темнокожих. Мы 
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охватим их всех. Они находятся в тюрьме демократов, в тюрьме 

социалистических церквей, которые не позволяют им думать по-другому. 

Но многие восстают, чтобы поддержать Трампа. Он просто фигура, он 

просто образ внутреннего желания американцев, которое заключается в 

чем? Изгнать эту гориллу со своей спины. Изгнать это федеральное 

правительство со своей спины. Освободиться, «я не животное, дайте мне 

свободу». Дональд Трамп не Бог, не Иисус Христос, он просто воплощение 
желания людей. Вот и все. Кто знал, что Трамп (в Библии говорится о 

трубе, Трамп – это труба, trumpet) разделит овец и козлов, как сказано в 

книге Откровения? Кто знал, что Sanctuary Бога, царская власть Бога сядет 

в автобус с трубой (trumpet) -Трампом. Трамп разделит овец и козлов. 

Будет призыв к овцам, к агнцам, которые выступят с Господом за 

независимость, за добро. Кто знал это? Я не знал. Вы знали? 

Все склоните головы, закройте глаза. Мы хотим молиться за вас, если вы 

здесь впервые или если вы не отдали свою жизнь Христу. Мы хотим 

помолиться за вас здесь. Сегодня мы хотим молиться за людей в разных 

ситуациях. Мы хотим молиться за вас, выступать с вами на поле сражения. 

Дело не в количестве членов, нам нужны души спасенных мужчин и 
женщин, чтобы они освободились от владычества сатаны. Вот что нам 

нужно. Нам нужно, чтобы люди освободились и пришли в объятия Христа. 

Если вы никогда не отдавали свою жизнь Христу, вы хотите впустить 

Христа в свою жизнь, в которой всегда полагались на себя, и были 

погружены в страдания. Вы знаете, что всегда все заканчивалось одним и 

тем же. Вы знаете, что вы не можете сделать это в одиночку. Вы были 

упрямы, но все постоянно заканчивалось тем же результатом. Если у вас в 

сердце есть такое желание, отметите его и отдайте свою жизнь Христу, 

сдайте свою жизнь Христу. Пусть он будет водителем вашего корабля, 

водителем вашей машины. Пусть он ведет вас в новую жизнь. Если вы в 

таком положении, мы молимся за вас. 

Вы можете находиться во внутренней ситуации, которая раздирает вас 
изнутри. Что-то идет против вас, может быть вы потеряли друга, 

возлюбленного, может вас предал близкий человек, может вы потеряли 

свою работу или дом, вы находитесь в несчастье, и сатана использует это 

как оправдание вашего обвинения и говорит: «Смотри, ты верил в эту 

церковь, в послание Христа, поэтому ты терпишь неудачу, посмотри на 

себя». Вы находитесь в проклятии. Если вы в таком положении, мы хотим 

освободить вас. 

Может быть что-то происходит в физической сфере, может это бизнес, 

может что-то происходит с детьми, с браком, может быть дьявол 

использует против вас нечто внешнее, говоря: «Смотри, ты недостоин жить 
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в Царстве, недостоин быть ребенком Бога». Может он использует нечто 

внешнее, чтобы обвинить вас. Если это так, то мы молимся за вас. 

Может быть вы – человек, любящий Бога, желающий Бога, может быть в 

прошлом вы были в огне ради Него, но остыли и не служите Ему как надо. 

Вы хотите обновиться. Вы хотите получить свежее масло помазания, вы 

хотите свежего помазания. Вы хотите освободиться от психопатов, которые 

к вам прицепились. И может быть вы даже не уверены в спасении, не 
уверены, что вы спасены. Если это относится к вам, то мы хотим молиться 

за вас сегодня. 

Если вы относитесь к любой из этих категорий, поднимите руки, не 

открывайте глаза. Да благословит вас Бог. Спасибо, Господь. Не смотрите 

по сторонам, вас это не касается. Это между вами и Богом. Аллилуйя. 

Опустите руки. Все поднимитесь и поаплодируйте тем, кто поднимал руки, 

и мы просим вас выйти вперед, мы будем молиться за вас. Выходите 

вперед, мы хотим молиться за вас, положить на вас руки, освободить вас от 

всего, что идет против вас. Бог добр, Он поместил внутрь вас огонь, мы 

хотим видеть, что люди получают спасение, присоединяйтесь к нам. Вы 

хотите видеть, как получают спасение латиноамериканцы, 
афроамериканцы, белые. Присоединяйтесь к нам, мы хотим привести 

людей к спасению. Дело не в церкви и не в членстве – нам это не 

интересно. Все дело в спасении душ. Потому что, когда мы умрем и нас 

похоронят, наши души будут спасены. Аллилуйя. Спасибо, Иисус. 

Спасибо, Бог. 

 

Часть Воскресной Проповеди от 25 ноября 2018 года 

25 ноября 2018 года 
Преп. Хёнг Джин Мун 

Мы не можем быть «микроволновыми» христианами. «Я хочу ужин прямо 

сейчас! Дай мне ужин через 3 минуты! Я хочу микроволновое чудо за 3 

минуты! Я привел своего кузена-наркомана, и я хочу исцелить его прямо 

сейчас!» Но Бог – не микроволновка. Возможно, Бог решил медленно 

«подогревать» этого человека. Он может выбрать не микроволновку, а 

кастрюлю-долговарку. Он может медленно работать с этим человеком, 

потому что, вероятно, Он хочет сделать из этого человека пример для 

молодежи: «О, Боже, я должен быть верен Богу, и я должен научиться жить 

с Ним и молиться за людей, даже если они мне не нравятся». Он может 

использовать это для молодежи, которая хочет верить в «чудо-
микроволнового» Бога. «Если вы попросите Бога, то Он даст вам то и это 

http://sanctuary-ru.org/2213/
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немедленно, как джин, как микроволновый ужин». Hot pockets on the 

rockets! Но так не работает! Для некоторых людей все будет происходить 

быстро, а для некоторых медленно, их будут «варить» 20 лет. Но мы хотим 

видеть немедленный результат. Бум! И готово! Как это называется? 

«Двойной шоколадный фондю», при поднятии из него выливается 

шоколад. Кто сейчас проголодался? Я отчитываю вас! Фокусируйтесь! 

Иногда Бог «тушит», Он готовит этого человека медленно. Он может 
показать сообществу, что этот человек пребывает в борьбе, чтобы 

проверить, «насколько ты верен Мне. Отбросишь ли людей, потому что 

они не прошли все церемонии, и не соответствуют твоему стандарту, или 

стандарту того человека? Ты просто откажешься от них? Ты перестанешь 

за них молиться?» Иногда Бог оставляет их там, в кастрюле, для того, 

чтобы мы научились молиться за людей. Мы знаем, что не можем изменить 

этого человека. Вы знаете, что измениться он может только благодаря 

Божьему чуду. Поэтому Бог получает всю славу. Кто из вас знает безумных 

людей? Мы должны ясно понимать, что Бог – не микроволновка. У него 

может быть еда, которую нужно только разогреть, но эта еда – еда Святого 

Духа! У него есть огонь Божий, который Он может поместить в вас, а 
также Святой Дух, крещение огнем. 

Но кто из вас знает, что Божий огонь не таков –  бум! Ударил в лицо, и на 

следующий день отдыхаешь. Это был бы отстой, ужасный огонь! Но этот 

огонь истребляет мир, он не исчезает за один день. Поэтому, когда мы 

проводим боевой клич, я просто сохраняю спокойствие, не вдохновляю вас, 

я становлюсь похож на осьминога, просто расслаблен. Понимаете? Потому 

что иногда Бог дает огонь, но нам также нужно приложить усилия – 

достать дрова. Вам нужно достать дрова, положить их в огонь, питать его, 

помочь ему распространиться. И этот огонь, что находится внутри вас, не 

должен исчезнуть. Если он исчезнет, ваша жизнь потеряет всякую силу, 

направление, надежду. Если Божий огонь покинет вас, то вы окажетесь в 

жалком месте, где будете жить с заключенными в темнице, в подземелье 
Рима, как Павел. 

Огонь Божий оживляет дух. Он дает нам связь Щимджон со всемогущим 

Богом, полную связь с Его Духом. Огонь Божий, Божья любовь 

умножаются в нас, дают силу, помазание, готовность разжечь огонь в 

других. Это не мрачное место. Когда вы исполнены Божьим огнем, люди не 

приходят к вам со словами: «О, я так устал! Я вдруг так устал!» Люди 

пребывают в огне, и не обязательно кричать. Вы можете быть спокойны, но 

в них пребывает огонь, потому что внутри вас огонь ради людей. Он хочет 

видеть, как люди получают спасение. Неважно, что люди являются частью 

религии. Он хочет, чтобы люди приходили в отношения с Христом, брали 

Слово и меняли свою жизнь! Раскаялись во имя Иисуса. Вы хотите, чтобы 
их души и сердца освободились. Физическое последует за этим. Если вы 

пребываете в тюрьме, как Павел, но ваше сердце освободилось, вы можете 
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получить свободу. В духе своем вы свободны. И затем происходит чудо – 

Бог освобождает всех заключенных. Это невероятно символично. У 

каждого из нас есть сила, когда огонь Божий ударяет нас и на нас сходит 

помазание. У каждого из нас есть сила зажечь других. Если вы не верите в 

это – это ваши сомнения, которые мешают работе Бога. Это не Божья 

проблема. Наше дело не сомневаться в Божьем чудесном прикосновении, а 

иметь веру в Его движение и в то, что Он желает для того или иного 
человека. 

И снова во 2 главе Послания к Римлянам и в Послании Иакова мы видим: 

«Или вы думаете, что напрасно говорит Писание: «до ревности любит 

дух, живущий в нас»? Но тем бо́льшую дает благодать; посему и сказано: 

«Бог гордым противится, а смиренным дает благодать». 

Когда люди дают свидетельства, найдутся такие, кто скажет: «Ну вот, 

опять он будет хвастаться». Нет, они не хвастаются, они рассказывают 

опыт. Что это за дух? Ревности! Когда мы слышим свидетельство, которое 

показывает работу Бога в чьей-либо жизни, мы должны прославлять Бога! 

Аллилуйя! Вот что мы должны делать. Мы должны радостно праздновать, 

потому что Бог наполнен радостью, и если мы едины с Щимджон Бога, то 
разве мы не должны праздновать вместе с Ним? Но когда кто-то 

рассказывает свой опыт – «О, да, да, ага…» Это дух ревности. Ревность! 

Почему бы просто не сказать: «Хвала Богу! Я буду верить в руку Божью».  

«Когда я просто смотрю на этого человека, я не чувствую надежды», – 

думают некоторые. Но если Бог проводит Свою работу, кто будет 

сомневаться в Боге? Если Бог делает с этим человеком нечто 

сверхъестественное, то это происходит между ним и Богом. Я могу лишь 

молиться за этого человека. Если я завидую и говорю: «Это невозможно», 

то нужно вспомнить, что Бог мог изменить злого человека, который был 

охвачен демонами. Он жил среди могил, был грязным, не носил одежды, 

помните? И когда пришел Иисус, он поклонился ему. Он был настолько 

безумен, что никто к нему не прикасался. Его даже не сажали в тюрьму! 
Преступник должен быть настолько безумным, что его не сажали в 

тюрьму! Он жил среди могил. И на нем было множество духов, демонов. 

Он кинулся в ноги Христу, и тот изгнал из него духов, освободил его от 

них. Он излечился. Если вы посмотрите на такого человека обычными 

глазами, то скажете: «Невозможно вылечить этого человека», но поэтому 

Бог проверяет наше терпение. 

Мы можем изгонять демонов из злых людей. Если вы причиняете вред 

людям, мы сможем это сделать! Люди могут быть поражены злом, но в 

конце концов у них есть свой путь, который они могут пройти с Богом. 

Может быть они боролись с Богом, может быть они еще не хотят сдаваться. 

Но что мы должны делать? Мы должны сохранять терпение, молиться за 
них. Они могут быть безумными, но мы просто молимся за них. Мы просто 

верим, что Бог может работать с ними. Как сказано в Писании: «Вера 
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величиной с горчичное зернышко, может двигать горы». Мы должны 

просто верить в это, а не говорить. Дьявол может говорить: 

«Ньюфаундленд невозможно потрясти, Скрэнтон невозможно потрясти, 

северо-восток Пенсильвании невозможно потрясти, Пенсильванию и США 

невозможно потрясти. Страны невозможно потрясти. Даже не пытайтесь, 

просто сдайтесь. Не беспокойтесь, слишком много работы, и вы получите 

много критики, над вами будут смеяться, ругать, к вам придет много 
негатива». 

Ю Джин сделала видео и его увидели в фильме VICE Documentary. Она 

выступила очень четко. Расскажи нам, что произошло. Давайте проверим, 

насколько улучшился ее английский. Давай, иди сюда. Они сказали: «Ю 

Джин, мы видели тебя на VICE Documentary, то, как ты стреляла в 

безумной церкви в Пенсильвании. А ты что, член Церкви Объединения?» И 

она выступила с коротким обращением, хотя для нее это было трудно, 

потому что девушки больше всего боятся остракизма. Это самый большой 

страх. Девушки не бьют друг друга, не воруют собственность. Они 

наказывают друг друга остракизмом, отделяя вас от ресурсов, доступных 

другим женщинам – таким образом женщины наказывают друг друга. В 
Корее это очень сильно развито, потому что это родовое государство. Она 

сталкивается с огромным общественным давлением. Она занимается этим 

полтора года, общается с консерваторами в Корее. Она – единственная 

девушка на стороне «правых», над ней смеются «левые», проклинают ее, 

ненавидят ее. Она недавно выпустила видео… Давай, расскажи нам. 

  

Хвала Богу! Она проводит хорошую работу. Она обретает известность на 

стороне «правых» в Корее. Потому что нет ни одной женщины, которая 

выступает против феминизма, против движения гомосексуалистов, против 

промывающего мозги высшего образования. Она одна. И ее постоянно 

атакуют «левые». Люди разное про нее говорят, но она ничего не меняет, 

она продолжает делать прекрасную работу. Она выступает, стараясь 
пробудить людей. Хотя она не использует религиозный язык, это больше 

похоже на политическую передачу, многие люди пробудились, и говорят: 

«Я не представлял, что женщины могут иметь такой образ мышления, я не 

думал, что мы можем владеть оружием. Чем мы хуже американцев? Мы 

тоже люди, и у нас тоже должно быть такое право». Бог использует ее в 

этой области. 

Это не означает, что она совершенна, ей нужно еще больше тренироваться. 

Она пытается похудеть, поэтому не приходит на тренировки, она говорит, 

что не хочет быть накачанной. Но от тренировок ты не станешь качком! 

Посмотрите, ни одна из наших девушек не качок! Она так оправдывается, и 

я должен отчитать ее во имя Иисуса! Но она проводит в Корее очень 
важную работу. Она выступает за молодежь, дает возможность выступить 

молодым девушкам, которые слишком боятся остракизма со стороны своих 
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«левых» друзей, боясь, что потеряют всех друзей, боясь, что на них будут 

нападать. Но она и ее сестра на своем канале могут проводить эту работу, и 

Бог благословил их канал. Сейчас у них 35 тысяч подписчиков. Они 

набрали такое количество за полтора года! 

Мы не хвастаемся, не хвалимся ею. Мы хотим считать это победой для 

всех. И я знаю, что она не совершенна, у нее есть некоторые непонимания с 

другими девушками здесь, но это не имеет значения. У нас должно быть 
большее видение, когда мы понимаем Тело Христово, когда победа одного 

становится победой для всех. Мы можем двигаться от славы к славе, от 

силы к силе, от победы к победе, когда мы можем видеть себя как единое 

тело. Тогда мы увидим победы, и они станут нашими. Сверхъестественным 

образом мы получим силу от этих побед. Поэтому свидетельства так 

важны. 

Я знал, что она не хочет выступать, но она уже сделала это публично перед 

своими последователями. Она также была на программе Ким Джон Мин, 

это огромное шоу в Корее, подобное программе Алекса Джонса в Америке. 

В среде «правых» это главная передача. Это похоже на Breitbart, ведущий – 

самый известный интернет-учитель в среде «правых», но он похож на 
Стефана Молинью, не религиозный человек, но его поддерживает 

большинство. Он пригласил ее на свою программу. Многие из «правых» 

предлагают ей работать с ними, но она может видеть разницу между 

христианами и неверующими. Последние могут выпивать, спать с кем 

попало. Но у христиан, которые находятся на стороне «правых», есть 

нравственность. 

Прекрасно было видеть комментарии под ее видео, где корейские 

христиане выступали в ее защиту. В одном из комментариев было 

написано: «Я христианин, но что вы, христиане, делаете, сидя за 

компьютером, критикуя ее, и не сражаясь в борьбе? Она находится на 

передовой линии, сражаясь за страну, а вы что делаете? Критикуете ее! Я – 

христианин, а вы что делаете?» Такое происходит. И я очень рад, что она 
это сделала. Она прошла тренировку в искусстве воина, конечно, ей нужно 

больше тренироваться, но она знает, что это такое, и у нее есть дух. Это 

прекрасно. Она не отступает. И я рад, что она сделала это, потому что это 

было необходимо сделать для того, чтобы разделить овец и козлов. Что с 

того, что вы потеряете 3000 человек, вы обретете в 30 тысяч раз больше! 

Потому что вы будете ясны, вы будете выступать с авторитетом. Вы не 

собираетесь обманывать людей, не играете в игры, вы стараетесь ясно 

учить. И люди это могут видеть. Они понимают это, глядя на атаки 

«левых», и они могут связаться с настоящим. 

Такие свидетельства происходят не для того, чтобы человек держался за 

них. Это не ваши личные свидетельства. Это история Бога, с которой мы 
все связаны. Мир может говорить вам, что это ваша история, ваши сториз в 

инстаграме, что все связано с вами. Но все дело в Боге, и в том, как мы 
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можем стать частью Его истории. Вот что удивительно! Это история Бога, 

тогда как мир учит вас: «Это твоя история, твоя история». Но наша история 

не так важна. Важна история Бога. И когда мы связываемся с историей Бога 

и подчеркиваем, что сделала история Бога в нашей жизни, тогда она 

получает прославление, а когда история Бога получает прославление, мы 

также получаем награду от этого. Это удивительно. Я не говорю, что мы 

это делаем специально, мы это делаем из-за любви. И мы свидетельствуем 
о том, что Бог дал нам опыт, излечение, чудо, ответ на вопрос, который был 

нужен нам. И об этом необходимо рассказывать! Потому что как только об 

этом рассказано, тогда вы можете получить освобождение. 

Посмотрите на Марико сан. Я не видел ее долгое время, и вот она пришла! 

Она всегда плачет. Я разговаривал с ней как отец, потому что Отец 

поставил меня на это положение, и я люблю ее и ее семью. Я сказал ей: 

«Ты не можешь держаться за своего сына. Он уже не ребенок. Ты не 

можешь относиться к нему как к ребенку. Ты не можешь держаться за него 

как за ребенка. Ты должна позволить ему стать мужчиной. Если он не 

станет мужчиной, то в его семье будет борьба, и она разрушится. Он не 

может научиться у тебя как быть мужчиной. Я знаю, что это больно, но это 
правда. Мать не может научить вас как быть мужчиной. Хотя мы любим 

матерей. Мужчина должен научиться быть мужчиной у мужчины. Вы не 

можете научиться у матери, как быть отцом. Представьте себе, что у вас 

плохой отец, но это неважно, ведь у вас есть Небесный Отец на Небесах! 

Совершенный, сильный, всесильный и святой! Поэтому так важно читать 

Слово. 

Я сказал ей это, и она была подавлена. Она не смотрела на меня две недели. 

Я знаю, что она любит меня, но она не смотрела на меня две недели! Как 

только я приближался, она убегала. Может быть она чувствовала, что я 

хочу отделить ее от сына. Я сказал ей: «Он не женится на тебе! Он должен 

жениться на женщине, и должен вести ее. Он должен быть главой дома. Бог 

призывает его иметь такой авторитет. Но он не научится этому у тебя. Он 
может научиться этому только у уважаемых мужчин. Только у них. 

Поэтому он должен быть здесь». Они собирались переезжать, и это долгая 

история. И вот Марико сан все плакала и плакала, но через две недели, она 

пришла и сказала, что Бог освободил ее. Марико сан, вы хотите сказать 

что-то? Вы хотите рассказать свою историю? Она должна была переехать 

на Аляску! У нее там есть друзья, и они хотели начать суши-бизнес, они 

звали ее на Аляску. Но ее сын был направлен сюда, потому что Бог хотел, 

чтобы он получил воспитание от Второго Царя, от сильного мужчины. Где 

еще он этому научится? Его отец уже умер. Я жестко разговаривал с ними. 

Но они молились и узнали, что это правильный путь. И через три недели 

она сказала, что освободилась. И теперь она может на меня смотреть, и 
даже иногда обнимать. 
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Такие истории Бога о том, как Бог работает, так сильны. Меняются, 

трансформируются жизни. И Виктор сейчас получил благословение! Этот 

молодой человек очень талантлив, он профессиональный танцор 

брейкданса. Он может использовать это, чтобы обратиться к молодежи. Но 

у него также есть вера. Он любит Бога. Он знает о Боге немного, как он 

сказал, но хочет узнать Его. Он страстно желает этого. Он изучает Библию, 

читает Писание, помогает технической команде слушать Слово. Бог 
призывает его к служению, проповедовать Евангелие. Кто знал, что он 

придет сюда, и что Бог призовет его к служению? Как бы вы это узнали? В-

boy (фанат рэпа), то есть тот, кто спит с кем попало, использует наркотики! 

Вот, чем они занимаются! Потому что они привлекают женский пол 

своими модными движениями. Молодые безмозглые девушки кричат: 

«Ааа, переспи со мной прямо сейчас!» Ничтожно! Но он не был таким. Он 

так не поступал. Он – верующий молодой человек. И он своим способом 

искал Бога. И Бог использовал его таким образом, чтобы затронуть 

молодежь, потому что у него есть такие способности, которые нравятся 

молодежи. Бог может использовать это как платформу, чтобы влиять на 

молодежь и спасать их. Кто знал, что ему придется пройти через все эти В-
boy соревнования, выступать на мировой сцене, чтобы проповедовать 

Евангелие. Вы не представляете, что может сделать Бог. Этот парень самый 

скромный из всех, кого я встречал. Би-бои обычно оборзевшие, я хотел бы 

их придавить. Когда я провожу ему удушающий прием, я не чувствую 

удовольствия, но когда я душу некоторых би-боев, мне приятно! Но он – 

скромный молодой человек. Он так стремится к знаниям, он знает всякие 

танцевальные трюки. Когда я был молодым, я пытался этим заниматься, 

это очень трудно. А он может делать самые трудные вещи, известные би-

боям. 

Но у него есть дух скромности! Это удивительно! Если вы знаете кого-то 

из этого сообщества, вы знаете, что они просто маленькие курильщики. 

Они просто придурки. Но я был просто шокирован, увидев его. Разве 
бывают такие би-бои? Он так жаждал научиться выживанию, стрельбе. И 

конечно, он очень физически развит, схватывает все на лету, потому что он 

– профессиональный спортсмен. И Бог может использовать это, чтобы 

прикоснуться к людям, чтобы влиять на них. Но если он будет заниматься 

этим в одиночку, дьявол будет искушать его. Поэтому я сказал ему: «Я не 

отпущу тебя, пока ты не получишь Благословение. Потому что тогда рядом 

с тобой будет набожная женщина». 

Когда вы проводите служение, на вас со всех сторон нападают женщины. 

Они пытаются убить вас. Дьяволицы отчаянно хотят завладеть вами, 

соблазнить вас и уничтожить. Поэтому вам нужно быть очень 

осторожными в вашем служении, и поэтому вам необходим сильный брак. 
Потому что дьяволицы учуют любую трещину и захотят вторгнуться. Они 

будут стараться разделять и властвовать. Мужчины, вы должны это 
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понимать, особенно когда дело касается царства, царского права. Это очень 

важно. Вот насколько важен ваш брак, ваше Благословение. Оно скрепляет 

царство воедино. Представьте, если бы у нас с Царицей были бы ужасные 

отношения, если бы мы постоянно ругались… Вы знаете нас много лет, вы 

знаете, что это не так. Вы знаете, что наш брак силен, обладает 

помазанием, наполнен электричеством! И это благословляет всех в 

Sanctuary. Представьте себе, если бы мы ругались. Сколько бы собралось 
вокруг дьяволиц, говорящих: «Разведись с ней, разведись!» Серьезно! Как 

это опасно! Вы должны быть очень осторожны… 

И вы должны понимать, что Благословение здесь, если вы выполните свои 

5% ответственности, то одержите победу. Потому что это не только для 

вашего сиюминутного супружеского счастья, но это создаст атмосферу для 

ваших детей, для всех, кто вас окружает. Поэтому позвольте Царству 

Небесному и благословению пребывать в этом Благословении. Это крайне 

важно. Это очень важно. Но для того, чтобы добиться этого, вы должны 

понимать женщин. Женщины также должны понимать мужчин, но дьявол 

очень умен. Он учит вас противоположному. Он учит женщин 

противоположному о том, кто такие мужчины, а мужчин 
противоположному о том, кто такие женщины. И это совершенный план, 

если вы хотите помазания, Благословения Божьего. Если он может 

разрушить брак – он победит. 

Когда я разговаривал с корейцами, я сказал им: «Когда вы получаете 

Благословение, женщина ошарашена: «Он постоянно хочет секса, это 

безумие, что с ним не так?! Он хочет секса каждый день! Три раза в день!» 

И потом они нападают на мужчин: «Ты развратник, ты развратник, что с 

тобой?!» А мужчина слаб, он не может переварить это, он обижается: «Как 

ты смеешь так говорить! Я не развратник! Заткнись, дура!» Но даже у 

ботаника есть сильные сексуальные желания. Девушки не понимают этого. 

Вы не принадлежите к миру мужчин, вы не знаете этой ноши. Даже 

законченные ботаники, слабаки, играющие в видео игры, имеют безумные 
сексуальные желания. Вы все это знаете, когда проходите свой 

подростковый возраст. Это безумие. Женщины жалуются на это: «Ты 

развратник, развратник!», а мужчина слаб, он на это обижается. Вместо 

того, чтобы переварить это, не принимать это лично… Когда царица 

пытается сказать: «Малыш, это твоя вина» – «Жалуйся Богу, Он даст тебе 

понять, что это твоя вина. Если хочешь жаловаться, жалуйся Богу». 

Вы понимаете? Вы должны все перевернуть. Но парни обижаются: «Как ты 

смеешь!» Они обижены. Заткнитесь! На это не стоит обижаться! Мужчины, 

вы должны принять свое сексуальное желание. Потому что это желание – 

клей, который прилепит вас к вашей жене. Она станет для вас желанной. А 

женщинам необходимо чувствовать, что они желанны. Если они не будут 
чувствовать себя желанными, они будут чувствовать одиночество, и будут 

искать прелюбодеяния на стороне, потому что дьявол скажет им: «Ты 
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сможешь получить это в другом месте». И поэтому они смотрят сериалы, 

корейские сериалы, это женское порно, они хотят заполнить пустоту, 

желание быть любимыми. Но проблемы мужчин в том, что они чувствуют 

вину, их так забили, что они стали женственными, они не могут защищать 

себя. Когда женщина пытается причинить боль, говоря это, чтобы 

проверить вашу реакцию… Она хочет проверить, какие у вас навыки, и, 

если вы обиделись и сказали: «Это очень обижает, дорогая» – мужчина так 
себя не должен вести. Взрослым мужчинам все равно, это ничего для них 

не значит, они таким образом не изменятся. 

И это же относится к девушкам. Не имеет значения то, что она стала вашей 

женой и носит кольцо, она не перестала быть девушкой! Ей все еще 

нравятся такие мужчины. Но дьявол учит вас противоположному. Он учит 

мужчин обижаться, когда жена называет его развратником. Бог дал вам 

сексуальные желания для вашей жены, не только для того, чтобы родить 

детей, но также для того, чтобы создать глубокие отношения, клей, чтобы 

ваши отношения стали сильными, чтобы создать атмосферу вокруг вас, 

чтобы ваши дети могли видеть и желать того, что у вас есть. Потому что, 

если они не будут видеть того, что у вас есть, они будут смотреть на всякие 
развратные вещи мира, на прелюбодеяние, и думать, что здесь они могут 

удовлетворить желания. И что затем происходит? Более привлекательным в 

сердцах и душах молодежи становится развратный прелюбодейный мир, а 

не мир семейный, где существует настоящее помазание и настоящая сила. 

И как сказал Ричард Панзер: «В семье больше секса, чем в мире свободного 

секса». Это согласно статистике. Ты получаешь лайк, Ричард! Это так 

важно. 

Но мужчин этому не учили, потому что они не находятся в одном 

окружении с набожными людьми, или часто их отцы слишком боятся 

говорить о сексе. Отец сделал в нашем доме ясную традицию. Он 

постоянно говорил о традиции абсолютного секса. Поэтому не стыдно 

говорить о сексуальности между мужем и женой. Такая культура очень 
важна, потому что чем больше вы прячете это, чем больше вы избегаете 

разговоров на эту крайне важную тему, особенно с подростками, когда они 

вырастают, их так это влечет, они жаждут этого. И они могут получить это 

из внешнего мира, из мира свободного секса. Они не могут получить это из 

Божьего места, или в контексте Божьего места. Поэтому мы открыто 

говорим об этом со своими детьми. Мы открыто говорим о том, как 

папочка соблазняет мамочку, заигрывает с ней. Мы открыто говорим об 

этом! Потому что если вы не скажете им об этом, им скажет дьявол! А если 

об этом скажет дьявол, куда это приведет их? К сатанизму! А не к Божьему 

браку. Это крайне важно. 

Но как молодые люди смогут узнать это от матери? Никак! Они должны 
узнать это от папочки, если папочка слишком стыдится говорить об этом, 

тогда они должны узнать это на службе, они должны узнать это в Божьем 
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месте. Потому что, если они об этом не узнают, они будут ожидать чего-то 

и потерпят поражение в своем браке. Когда мы изучали книгу «Любовь и 

уважение», мы поняли, что женщины чувствуют полноценность и заботу, 

когда они живут в эмоциональной сфере, в романтике. Женщинам нужен не 

только секс, им нужны романтические отношения. Поэтому казановы и 

волки могут так легко соблазнять девушек, потому что они знают, как 

дергать за их сердечные веревочки. Поэтому те так привязываются к ним, 
но они выбрасывают их в сточную канаву через три месяца. 

Сериалы говорят о романтике, но они дают ложную романтику, 

сатанинскую романтику.  Что такое любовный треугольник? Три!  В браке 

должны быть муж, жена и Бог в центре. Но они убирают Бога из центра и 

помещают туда другого мужчину! И 50-60-летняя женщина желает 

заняться прелюбодейным сексом с 20-летним парнем, потому что они 

смотрят «Отчаянных домохозяек», или еще какой-нибудь дурацкий сериал. 

Они больны, и думают, что это нормально, потому что в сериалах это 

считается нормальным. Поэтому сериалы называют женским порно. 

Но мужчин не волнуют все эти вещи. Они понятия не имеют, чего хотят 

женщины. Они думают, что должны просто зарабатывать для вас. Но они 
будут несчастны. Женщинам не нужны вещи, они хотят воспитания, как 

любой другой человек, они хотят стать другими через три года, лучшими 

людьми, более сильными, унаследовать от сильного мужа то, чем он 

владеет. Они хотят видеть улучшения, они хотят видеть лидеров. Это 

естественно, инстинктивно. Но мужчин учили не быть лидерами, их учили 

быть последователями, поклоняться женщинам. Но в свою очередь это злит 

женщин, потому что она делает то, чего не хочет, она притворяется 

богиней, но знает, что несовершенна, и знает, что все знают, что она 

несовершенна, что ее разоблачили, и теперь она придирается, потому что 

муж пресмыкается перед ней, и она придирается к нему, потому что 

раздражена тем, что он пресмыкается, но она по-другому не может, потому 

что ее так научили. И получается ужасный замкнутый круг! 
Мужчины, вы должны помочь жене вырасти. За три года она должна 

увидеть, что стала лучшим человеком чем была – более терпима, более 

сильна, занимается спортом, делает то, чего раньше не делала. И сейчас она 

все это может благодаря вам и вашему лидерству. Но парни просто 

возвращаются домой, ужинают, смотрят телевизор, ложатся спать и снова 

утром на работу, ужин, телевизор, ложатся спать. Потом они хотят секса с 

женой, имеют секс, потом спят. Так нельзя! Вы должны посвятить время 

тому, чтобы научить ее тому, что вы знаете. Если вы хороший плотник – 

постепенно учите ее плотницкому делу. Учите ее чему-то, чтобы она 

чувствовала, что вы – лидер. Представьте, у вас забилась труба, научите 

жену чистить ее. Научите ее чему-то! Покажите, что вы умеете. Не живите 
так – работа, ужин, секс и сон. 
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Вы должны быть главой семьи. Бог призывает вас быть не только 

добытчиком, но и главой дома, а также священником дома. Мы должны 

направлять жену со смирением, с верностью и любовью к ней как к своей 

сестре. С точки зрения Бога, она – Его дочь, поэтому нужно учить ее жить с 

Богом. Женщины хотят этого. Они также хотят духовно вырасти. Они не 

просто хотят провести хорошее время с мужем, они хотят духовно вырасти, 

и они полагаются на мужа, что он поможет им в этом. У мужа есть 
библейская роль – быть священником дома. Это кажется обременительным, 

но это не так. Потому что если у вас есть хорошие примеры, то это не так 

трудно. Вы постепенно станете хорошим примером Божьей семьи. Поэтому 

важно окружать себя Божьими мужчинами, если вы – мужчина, быть в 

сообществе, где вы можете общаться с Божьими мужчинами, которые 

обладают сильными отношениями со своими царицами. Это важно, потому 

что вам тогда не нужно учить каждый урок, вы будете автоматически 

учиться. Подобно этому, если вы находитесь в окружении наркоманов, вы 

сами начнете курить наркоту. Это естественный процесс, вы станете 

похожи на окружающих людей. 

Иногда мы должны понимать, что мы можем, а что не должны делать. 
Марико сан любит своего сына. Виктор – ее единственный сын. Ее муж 

рано умер, и поэтому она очень привязана к сыну, она почти что замужем 

за ним. Поэтому ей нужно напоминать: «Дорогая, ты не замужем за своим 

сыном! Ты должна позволить ему вырасти, чтобы стать мужчиной. Ты не 

можешь стоять позади него и давать ему указания. Он должен стать главой 

дома». Посмотрите на этих молодых людей. Им сейчас 14-13 лет. Они 

сейчас ходят на тренировки. Однажды они были потеряны, но сейчас снова 

следуют. Они подсажены на видео игры, безмозглы, привязаны к 

клавиатуре. Они еще не до конца освободились, но им стало лучше. Но 

даже они должны стать сильными хозяевами домов, справедливыми, 

честными мужчинами, людьми чести, любящими, сострадательными, но 

также сильными мужчинами. И им нужны примеры, это самый лучший 
способ обучения – когда вас окружают люди, которые добились этого. Это 

самый лучший способ. 

Поэтому сообщество Бога так важно. Потому что это – Тело Христово, где 

победа одного становится победой всех. Чем больше победных 

благословленных пар здесь будет, чем больше сильных пар, влюбленных в 

друг друга, с духом Божьим, исходящим от них, чем больше таких людей 

будет, тем больше будет побед для всех нас, все наши дети пожнут урожай 

этих побед. Это не только личная победа. Она становится благословением 

для всех. Поэтому мы идем от славы к славе, от силы к силе, от победы к 

победе, а не с горы в долину, в долину, долину, пустыню. Мы идем от 

славы к славе. Если вы идете в одиночку, у вас могут быть горы и долины, 
но, если вы идете с Телом Христовым, тогда вы идете от победы к победе, 

от славы к славе. Аллилуйя! 
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Давайте закроем глаза и склоним головы. Отец, мы благодарим Тебя за 

этот день. Мы благодарим Тебя за Слово, что Ты дал нам сегодня, мы 

молимся, чтобы оно говорило к тем, кому оно нужно и для тех, кто 

подготовлен к Благословению – к самому ценному, славному дару. Мы 

молимся за всех, кто собрался здесь и через интернет, чтобы они получили 

сверхъестественное прикосновение, чтобы молитвы вошли в тюремные 
камеры и освободили плененных. Мы молимся о том, чтобы произошло 

сверхъестественное потрясение, подобное тому, которое произошло в 

камере Павла, землетрясение, которое раскрыло все двери и разорвало все 

цепи. Мы молимся, чтобы наступил день освобождения от всего, что 

приводит нас в отчаяние, от помазания сатаны – это может быть болезнь, 

заболевание, злословие, гнев, чтобы ни было, чтобы это все ушло, чтобы 

эти цепи порвались. Отец, мы молимся с благодарностью за это время, что 

Ты дал нам сегодня, мы молимся за всех наших людей, которых можно 

разделить на несколько категорий. 

Во-первых, мы молимся за тех, кто никогда не отдавал свою жизнь Христу, 

мы молимся, чтобы Ты дал им возможность сделать сегодняшний день 
днем освобождения, изменения. «Metanoya», раскаяние означает изменить 

свой образ мышления и отдать свою жизнь Христу, перестать поклоняться 

вещам этого мира, но поклоняться Его желаниям, Его Щимджон, Его воле. 

И поэтому если вы находитесь в таком состоянии, если вы никогда не 

отдавали свою жизнь Христу, мы хотим молиться за вас сегодня и дать вам 

возможность, как это сделали мы – отдать свою жизнь Христу. Вам нужно 

только отдать свою жизнь на алтарь Бога, подобно невесте, которая дает 

свой вечный обет вместе с мужем перед алтарем, это сразу изменит вас. Вы 

получите свою новую сущность, вы уже не блуждаете в пустыне, вы 

становитесь ребенком Бога. Вы теперь спасены, обновлены, вы можете 

идти в Духе Божьем, кто может иметь огонь Божий внутри. Мы молимся за 

вас, где бы вы ни находились сегодня. 
Во-вторых, вы можете находиться посреди огромной трагедии – потеряли 

любимых, или работу, или вас предали те, от кого вы этого никогда не 

ожидали, и пошли против вас с духом сатаны. Может быть весь ваш мир 

полностью разрушился, и вы пребываете в полном опустошении, если вы 

находитесь в такой ситуации, мы хотим молиться за вас, чтобы вы 

освободились от этой трагедии сегодня до полуночи, чтобы Бог сотворил 

чудо, и чтобы вы освободились от этих оков, как заключенные в тюрьму 

Павел и Сила. 

В-третьих, если нечто внешнее, например, проект, бизнес, 

предпринимательство, ваша компания сейчас пребывает не в очень 

хорошем состоянии, и дьявол использует это против вас, чтобы обвинить 
вас, говоря, что вы загоняете семью в долги, что вы теряете и никогда не 

сможете выйти из этого положения, что вы – неудачник – мы хотим, чтобы 
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вы освободились от этих обвинений и проклятий во имя Иисуса и 

выступили обновленным и свежим, со свежим помазанием, со свежим 

духом и свежей силой, которую вы можете использовать против врагов. 

В-четвертых, если вы не уверены в том, что получили спасение, если 

дьявол заставляет вас колебаться, заставляет думать о том, что вы не были 

спасены, мы хотим, чтобы вы удостоверились, что получили спасение, что 

вы находитесь в руках и объятиях Бога. Вы должны молиться вместе с 
нами в этой молитве. Если вы подходите к одной из этих категорий – мы 

хотим, чтобы вы подняли руки. Не смотрите по сторонам, просто 

поднимите руки. Спасибо, Отец. Опустите руки. Все поднимитесь, 

поаплодируйте всем тем, кто поднимал свои руки, мы хотим молиться с 

ними, и вы все молитесь с нами. Подходите ближе к алтарю. 

Сегодня прекрасный день. Я слышал, как один прекрасный проповедник 

сказал: «Почему мы приходим к алтарю молиться? Почему невеста 

приходит к алтарю, чтобы выйти замуж? Почему невеста приходит к 

алтарю, чтобы перед всеми отдать свою жизнь мужу, и наоборот? 

Существует разница между невестой и подружкой. Прежде всего, вы не 

должны ни с кем встречаться до брака. Существует разница – подружка не 
приходит к алтарю. Вы преодолеваете свои страхи, провозглашаете, что 

сегодня – тот день спасения. Не вчера, не позавчера, а сегодня день моего 

спасения. Преодолевайте стыд и проклятия, что люди посылают вам, дело 

не в них! Все дело в вас и Боге. Когда вы умрете, в день суда вы 

предстанете не перед своими друзьями. Вы будете давать отчет Богу. 

Если вы хотите получить молитву, мы будем молиться за вас, приходите к 

алтарю, присоединяйтесь к этой молитве. Давайте все поднимем руки. 

Молитесь в этой молитве раскаяния вместе со мной. Отец, мы благодарим 

Тебя и приходим перед Тобой во всемогущее имя Твоего сына Иисуса. Мы 

благодарим Тебя за Слово, что Ты дал нам сегодня. Мы благодарим Тебя за 

Твою любовь к нам. Мы благодарим Тебя за кровавые одежды, что мы 

носим, и за письмо, что Ты написал, где сказано, что мы должны надеть 
Твои одежды и жить так, как жил бы Ты. Отец, прямо сейчас я хочу 

признать, что Иисус – мой Господь и Спаситель, и я желаю его 

пришествия. Я желаю его возвращения. Я хочу признать, что я верю, что в 

Твоей власти поднять Иисуса из мертвых. И я знаю из Твоего Слова, что 

если я признаю все это с истинным сердцем, с чистым сердцем, то получу 

спасение. Я отворачиваюсь от мира, от греха и бегу к Тебе. Я отдаю Тебе 

свою жизнь. Приди, наполни меня, живи внутри меня, зажги во мне огонь 

Святого Духа, дай мне страсть Твоего сердца, пусть она пребывает в 

избытке, чтобы я мог видеть грядущую жатву. Позволь мне зажечь огонь в 

сердцах, душах людей, которых притесняют, порабощают. Позволь мне 

проповедовать Слово, Евангелие, проповедовать об отношениях с Тобой, 
которые освободят нас. Я благодарю Тебя сегодня за то, что Ты пришел в 

мою жизнь. Я посвящаю свою жизнь Тебе, я помещаю ее на алтарь без 
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всяких условий, и я доверяю тебе, Иисус. Измени меня в этот день. 

Наполни меня в этот день. И пусть я никогда не буду прежним. Я приношу 

Тебе всю славу, хвалу и честь здесь и по всему миру, потому что Твоя 

радость – это моя сила, и я свободен от всех обвинений сатаны, и я больше 

не принадлежу греху, но я Твой ребенок, только Твой. Спасибо, дорогой 

Господь. Я приношу Тебе славу, хвалу и честь, мы поднимаем руки и 

благодарим Тебя во имя Иисуса. Давайте поаплодируем Ему. 
 

Часть Воскресной проповеди от 16 декабря 2018 года 

16 декабря 2018 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Посмотрите, это очень интересно. (Это происходит) Прямо рядом со штаб-

квартирой ООН, рядом со Стеной Плача, где иудеи каждый день молятся, 

которая, возможно, является одной из стен разрушенного храма, а может и 
нет, так как по размеру она подобна стене римского гарнизона. Из Библии 

мы знаем, что храм должен был иметь доступ к воде, вода крайне важна 

для храма, так как там проходили ритуалы омовения. Но в Иерусалиме 

только один источник. И это источник Гихон. Он находится внизу, а не на 

горе. На горе находится Стена Плача, туда ездил Трамп, там все молятся, 

рыдают, но это не тот храм! Это не то место! Там нет источника, нет воды. 

2000 лет назад люди не могли закачивать воду наверх. Источник находился 

внизу. Храм не мог находиться на вершине горы, но они говорят, что этот 

квадрат – территория бывшего храма. Сейчас там множество мечетей. Этот 

квадрат по размерам точно совпадает с размерами римского гарнизона. 

Гарнизон – это цитадель римской армии, римляне строили их по всему 

миру, и размеры такие же, как и в Иерусалиме. Размеры площади не 
совпадают с размерами храма, описанного в Библии. В гарнизоне жили 10 

тысяч солдат. Там были свои рынки, по сути это небольшой римский город. 

Там также были алтари и жертвенники языческих сатанинских богов. 

Это точно то самое видео? Включите то, где показан Синедрион. 

Синедрион – это судьи, которые судили Иисуса. Пару дней назад прошло 

собрание Синедриона Иерусалима, финансируемое неизвестным 

источником, возможно Соросом, или другими международными 

преступниками. Мы еще не знаем, откуда идет финансирование. Это 

произошло менее недели назад, по крайней мере это видео появилось 3-4 

дня назад. И в христианском сообществе это стало большой новостью, 

потому что это связано с пророчеством. Помните, что жертвоприношения в 
храме прекратились после убийства Иисуса. Алтарь был разрушен, завеса в 

храме раздралась надвое сверху донизу. И вот теперь, вы видите, что 

напротив храмовой горы, напротив стены Плача, Синедрион или судьи 

http://sanctuary-ru.org/2271/
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Израиля собрались и воздвигли алтарь. Они сказали, что это будет алтарь 

для третьего Храма, который они собираются построить. И это происходит 

прямо сейчас в Иерусалиме! Интересно то, как они рекламируют это 

событие. Всё в точности также, как мы слышали несколько лет назад. Они 

хотят представить это как «единый мировой порядок». Они хотят 

представить, что это будет храм для всех людей, для всех стран. 

Вот один из членов Синедриона. Он говорит, что это будет храм для всех. 
Это тема единой мировой или мультикультурной религии. Они хотели 

протолкнуть эту идею много лет назад, но Трамп помешал их планам. Но 

теперь они взялись за построение храма. Вы знаете, как трудно получить 

разрешение на строительство в этой области, где у мусульман множество 

мечетей? Это нереально! Но если они получат разрешение, то значит там 

замешаны очень влиятельные люди. Итак, Синедрион выступил, они 

провели настоящий ритуал жертвоприношения. Они разожгли огонь на 

алтаре, они принесли в жертву животное. Это может показаться смешным – 

они построили нечто из бетона за пару тысяч долларов, разожгли огонь… 

Нет, нет, это крайне важное, пророческое событие. Потому что они хотят 

показать, что грядет Царство Божье. 
В Книге Откровения сказано, и многие христиане верят, что в Последние 

дни в районе Третьего храма появится антихрист. Появится антихрист, 

представ «святым» человеком, фигурой Христа, которая объединит мир. Но 

он будет учить мультикультурализму, объединению, и в Библии это 

называется «мерзость запустения». Это происходит в Притчах о Третьем 

храме… До сих пор идут споры, потому что в книге Даниила, 9:27 и в 

других местах Библии, не говорится о храме, не говорится о настоящем 

Третьем храме. Тело Христово становится храмом, оно является настоящим 

живым храмом. Но основатели сейчас толкают различные еврейские 

ассоциации на построение этого Третьего храма. И этот член Синедриона 

сказал, что они хотят получить поддержку и финансирование от ООН. Что 

тогда получится? Коммунистический храм! И что произойдет? В этом 
храме появится антихрист. 

Стандартный пророческий христианский анализ книги Откровения говорит 

о том, что антихрист появится в Третьем храме вместе с «мерзостью 

запустения», притворяясь Христом и поведет мир к разрушению. 

Антихрист будет на белой лошади, у него будет корона и стрела. Помните, 

мы много говорили об этом. Это точный герб группы Ротшильдов – короны 

и стрелы. То есть они могут убивать вас издалека, они не будут сражаться с 

вами в ближнем бою. Они будут стрелять издалека. Это символизирует то, 

что они находятся за кулисами, выпускают стрелы, которые уничтожают 

вас. И конечно, они – самая влиятельная семья в мире, самая сатанинская 

семья в мире, они вовлечены во всякого рода сатанизм, каббалу. Эта семья 
по сути провозгласила себя Вторым пришествием Христа. Они 

ответственны за основание современного Израиля, они поддерживают его и 



429 

 

проталкивают его. Они хотят захватить Израиль и Иерусалим и установить 

сабатианство, мультикультурный иудаизм, мистическую каббалу, 

мистический, а не ортодоксальный иудаизм. Когда они призывали евреев в 

Израиль, они не хотели, чтобы туда приехали ортодоксальные евреи. 

Большинство ортодоксальных евреев Америки были против сионизма и 

основания Израиля. Они были против! Они говорили: «Вы создаете страну, 

которая даже не основана на еврейских законах, вы создаете страну, 
которая станет раем для мирских евреев и мирских законов». 

Но как бы то ни было, это происходит. 2000 лет в Иерусалиме не было 

храма, и не проводилось жертвоприношений животных. Согласно 

стандартной христианской теологии это было потому, что Иисус стал 

последней жертвой. Больше не нужно было жертв. Но они начали 

воссоздавать Третий храм и снова приносить в жертву животных. Это 

мерзость, в этом нет необходимости. Это не заплатит за грех. Убийство 

козла или теленка не очистит грехи человечества! В этом нет такой силы и 

власти! Они делают это, отрицая Иисуса. Это их провозглашение 

отрицания Иисуса и того, что его смерть на кресте не имеет силы. «Мы 

начнем убивать козлов, телиц, коров, для того, чтобы очистить грех 
Израиля». Это отрицание Иисуса! 

Отец короновал Иисуса в Иерусалиме. Он не устраивал древних 

жертвоприношений животных. Он короновал Иисуса, Царя царей в 

Иерусалиме. Также они говорят о том, что в этом году родилась красная 

телица, которая является знаком Господа, знаком времени Мессии. 

Синедрион заявляет, что пророчество о рождении красной коровы сбылось, 

и теперь они действительно прямо там возвели алтарь. Молодые люди 

христиане сняли видео этой церемонии. Вот они проводят 

жертвоприношение. Молодежь, которая присутствовала там, сказала: «О, 

мы разожгли огонь как на кемпинге». Они не знают пророческое 

символическое значение всего этого. 

Вы должны понимать, что ни на этом месте, ни на горе Иерусалима не 
проводилось никаких жертвоприношений последние 2000 лет. 2000 с 

лишним лет! И вот они снова начали это делать. Это знак мерзости 

запустения. Это знак того, что станет известен антихрист, он проявит себя. 

Он провозгласит себя объединителем. Может быть эта организация тесно 

сотрудничает с католическим Папой, может они проводят межрелигиозные 

молитвы. Может быть они пригласят Папу римского, Сороса, хотя это было 

бы слишком очевидно, людям было бы неловко видеть этого гремлина на 

сцене. Они могут пригласить Папу римского, Далай ламу – любых этих 

левых деятелей на сцену. Нет, нет, Мать Хан слишком незначительна, она 

не достигла такого уровня. Поверьте мне, они ее никогда не пригласят! 

Они готовят нечто такое. И я молюсь, чтобы Трамп не участвовал в этом! 
Он не должен участвовать в таком собрании. Он умен, он знает, кто враг, 

кто коммунист, он знает, что Сорос злодей, он знает, что Макрон и 
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Меркель злодеи. Они все там будут! Макрон, как представитель Евросоюза 

будет с флагом Евросоюза, в костюме, и будет говорить: «Какое 

прекрасное, святое мероприятие». Там соберутся национальные лидеры со 

всего мира. Мы должны молиться о том, чтобы Трамп туда не ездил. 

Посмотрите – знак «Сосуществование». Я видел такой знак в сообществе 

любителей оружия, выложенный разными видами ружей. Там было 

выложено «сосуществование». Но такого рода мультикультурализм… Мы 
молимся, чтобы Трамп не участвовал. Это более опасно, чем ООН, чем 

Евросоюз, потому что это та же группа – каббала и мафия, но теперь они 

говорят, что представляют Христа и христианство, иудео-христианские 

ценности. Но они являются лидерами всемирного коммунистического 

движения! Это очень опасно. Я молюсь, чтобы Трамп был достаточно 

мудрым, чтобы не участвовать в таких мероприятиях. Это очень опасное, 

злое, плохое мероприятие. 

Альтернативные СМИ занялись этим и стали расследовать, кто является 

основателем жертвоприношений Третьего храма Синедриона. Это все 

серьезно. Дым от принесенных в жертву телиц, мерзость запустения 

поднимается. И это из Иерусалима. И это не шутка. Одновременно с этим 
происходит реорганизация мира, как вы видите это во Франции и в Европе. 

Желтые жилеты появляются везде! Мы просто должны убедиться в том, 

что все эти революции не превратятся во историческую Французскую 

революцию, которая привела к коммунизму, к диктатуре. Это привело к 

власти Наполеона. Вам нравится Наполеон? Нет, вам не должен нравиться 

Наполеон! Это привело к полному контролю правительства, хотя не к 

этому стремился французский народ. Кук Джин ним часто говорил, что 

разница между французской и американской революцией в том, что 

происходит разделение сверху до низу, происходит разделение в классе 

элит. Во Франции произошло разделение на элиту и основное население. 

Основное население не получило поддержку элит. Хотя они свергли элиту, 

они сами стали такими же тиранами, как те, кого они изгнали. И политики 
использовали их желание абсолютной власти, потому что их не 

предупреждали об опасностях абсолютной власти. И они использовали это, 

чтобы превратить в диктатуру. И поэтому появился Наполеон. 

В американской революции произошел раскол сверху до низу. Джордж 

Вашингтон, Томас Джефферсон были представителями супер класса, они 

были миллиардерами, по крайней мере миллионерами. У Вашингтона было 

5 миллионов долларов в пересчете на современные деньги. То есть он был 

мультимиллионером, наряду с Джефферсоном и другими отцами-

основателями. Они были частью класса суперэлит, но они знали, что эта 

система ведет к рабству, они были фигурами типа Авеля и поняли, что это 

не соответствует воле Бога. Они видели насилие, которое царило тогда. 
Раскол произошел сверху до низу, точно также как в храме разорвалась 

завеса, когда Христос умер на кресте. Писание говорит, что завеса в храме 
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раздралась надвое сверху донизу. Разрыв должен быть сверху до низу, вы 

не можете рвать только внизу, а верх оставить нетронутым, потому что он 

снова будет заменен на тоталитаризм. Разрыв должен произойти сверху до 

низу. 

Завеса должна порваться сверху до низу. Поэтому очень важно, чтобы 

класс элит Франции давал не только деньги, но также интеллектуальные 

доводы. Они сражаются также в плане интеллекта, они постоянно 
объясняют, почему у них происходит революция. В этом состоит роль 

альтернативных СМИ и людей в интернете, которые выступают и придают 

нравственные причины того, почему нужна революция, будь то культурная, 

идеологическая, или насильственная революция, как в Америке, всегда 

нужно нравственное объяснение, почему нам нужно сражаться с 

британцами. Потому что люди постоянно забывают, почему они сражаются 

с британцами. Нужно постоянно помнить высоконравственные подоплеки. 

Нам нужно помнить это. Мы проявляем солидарность с Европой, которая 

совершенна потрясена рукой Божьей, желанием людей искать свободу и 

освобождение, Царство. Они сами не знают, что ищут Царство. 

И одновременно с этим, Бог готовит наше маленькое сообщество.  К нам 
направляются международные СМИ, мы не платим им ни пенни. Они 

тратят десятки тысяч долларов, чтобы привезти свои команды, дорогое 

оборудование. Некоторые их камеры стоят несколько тысяч долларов. И 

это не наши камеры! Я не плачу им ни цента! Они тратят десятки тысяч 

долларов, чтобы привезти все эти коробки, съемочные группы, состоящие 

иногда из 20-30 человек. Они тратят свои деньги, чтобы приехать сюда. Как 

вы можете это объяснить? Как вы это объясните? Вы не можете назвать это 

делами рук человеческих. Мы не могли бы их заставить приехать. 

Попробуйте, попросите их снять о вас фильм! Посмотрим, что из этого 

выйдет! Ничего не выйдет! Вы не можете просто позвать национальное 

СМИ, чтобы они сняли о вас фильм. Такого не произойдет. Вы не сможете 

этого сделать. Но Бог прокладывает путь, когда мир опускается, 
потрясается, послание о Царстве Божьем поднимается. Это интересно, это 

феноменально. Одновременно с этим это великий и ужасный день! 

Существует множество устрашающих моментов. Это не только цветы и 

ягодки. Будет множество страхов, когда нации будут потрясены. Они будут 

буквально потрясены до основания. Мы живем в такое время, когда мир 

будет изменен на наших глазах. 

Давайте перейдем к Слову. Мы изучаем книгу Екклесиаст, которая идет 

после Притч. Глава 2 и 3, и вы увидите, насколько это сильно. Давайте 

сначала посмотрим в Википедию, чтобы понять контекст. В Википедии 

есть заметка о Кохелете, которая является важной частью книги 

Екклесиаста. Мальчики, всегда приносите с собой Библию. Не читайте в 
телефоне, это не считается! Приносите настоящую Библию, а не телефон. 

Не полагайтесь на электронные девайсы, потому что в один момент они 
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могут быть сломаны. Один удар ЭМИ оружием может их убить. И что 

тогда? Нам нужно всегда иметь Слово при себе. Давайте прочтем 

Википедию. Что такое «кохелет»? «Екклесиаст» – это греческий перевод 

иудейского названия книги. 

«Екклесиа́ст, 

также Экклезиа́ст, Экклесиа́ст, Екклезиа́ст или Пропове́дник (ивр.   תל  ה  ק  

— «кохе́лет»; др.-греч. Ἑκκλησιαστής) — 33-я часть Танаха, 7-я 
книга Ктувим, название ветхозаветной книги, которая в 

христианской Библии помещается среди Соломоновых книг». 

Это часть мудрой литературы Библии. В Библии есть разные жанры – 

история, поэзия, литература мудрости и т.д. Екклесиаст попадает в 

категорию литературы мудрости. И когда мы будем читать, вы увидите, что 

она очень мудра. Она сфокусирована на мудрости. Она насыщает 

мудростью следующие поколения, потому что это есть такая фигура – 

«кохелет». 

«Название книги — греческая калька с еврейского слова «кохелет», что 

означает проповедника в собрании; поэтому в греческом переводе с иврита 

и, соответственно, в христианском каноне подавляющего большинства 
конфессий книга называется Екклесиаст или Экклезиаст (др.-

греч.ἐκκλησιαστής — «оратор в собрании»)». 

Множество людей верят, что кохелет, инструктор, учитель, который 

проповедует книгу Екклесиаст – это царь Соломон. Так говорится в 

иудейской традиции. Возможно, это так, а может и нет. Это сын Давида, 

поэтому это может быть некто, кто обладает властью от Давида. Потому 

что очевидно, что она написана правителем или царем. Это очень важно, 

потому что он пытается научить людей как стать мудрыми в глазах Бога. 

Этот кохелет – ведущий книги, и он учитель, проповедник, который 

выступает в книге, которую мы будем сегодня читать. Итак, давайте 

посмотрим, что говорит кохелет. Давайте прочтем 2 главу. 

Обязательно приносите с собой Библию, вы знаете, какие последствия 
наступят, если вы этого не сделаете? Вы хотите 100 или 200 отжиманий? 

Мы не будем заставлять делать их перед всеми, мы заставим вас делать их 

во вторник. 20 кругов вокруг церкви? У нас должны быть какие-то 

последствия, потому что без последствий дети не учатся. Это обычное 

дело. Чтобы молодежь чему-то научилась, у них должны быть последствия, 

потому что вы говорите им, они забывают, вы говорите, они забывают, но 

вдруг наступают последствия, и они сверхъестественным образом 

запоминают! Разве это не интересно? У нас должны быть последствия. 

Давайте спросим их. Как насчет 300 отжиманий? Это слишком? Может 

начнем со 100? Это лучше, чем 300. Однажды мы делали 350 отжиманий. У 

кого болят мышцы после этого? 
А может быть, бег вокруг церкви? Это их также разбудит. И мы будем 

проверять, как они бегают. Таким образом они будут честны, у них не 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%B2%D1%80%D0%B8%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%B3%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B0%D0%BD%D0%B0%D1%85
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%82%D1%83%D0%B2%D0%B8%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D1%82%D1%85%D0%B8%D0%B9_%D0%97%D0%B0%D0%B2%D0%B5%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%8B_%D0%BA%D0%BD%D0%B8%D0%B3%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%B3%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%B3%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
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будет искушения притвориться, что они сделали эти круги. Когда у наших 

детей по какой-либо причине наступают последствия, о которых мы уже 

договорились заранее, я снимаю это на телефон, чтобы они сохраняли 

честность. Допустим, они должны были бегать 20 кругов, они могут 

сказать, что пробежали 20, тогда как пробежали 15, 16, или 11. И тогда они 

становятся лгунами. Они привыкают лгать, и начинают думать, что можно 

избежать последствий при помощи лжи. И это плохо. Поэтому мы 
поступаем так – «возьми телефон и запиши, и потом мы просто сделаем 

ускоренную перемотку. Мы сможем посмотреть, сколько кругов ты 

пробежал». И это сохраняет их честность. Они учатся тому, что 

последствия неизбежны, вам придется заплатить. Но обязательно нужно 

заранее договариваться об этих последствиях, до того, как они получили 

три предупреждения, забыли что-то три раза. И когда они выполняют 

последствия – мы просим их записать видео, чтобы они не лгали, чтобы 

они не думали, что ложь – это вариант. Не потому что они плохие дети или 

просто хотят избежать наказания, потому что просто ленивы. Я не имею в 

виду своих детей. Я имею в виду детей вообще. Люди всегда стараются 

идти по легкому пути. Поэтому важно помочь молодым людям быть 
ответственными, принимать последствия за глупые решения, и платить за 

них. 

Каковы должны быть последствия, если вы, молодые люди, не принесли с 

собой Библию? Давайте свои идеи! Оставить без обеда? Слишком легко! 

100 приседаний? А что вы думаете, парни? Мы сделаем так, чтобы это 

можно было бы сделать здесь, на территории. И также мы попросим кого-

то наблюдать за вами, чтобы в случае, если у вас возникнет искушение 

солгать, вы не смогли бы это сделать. Не потому, что вы плохие, а потому, 

что вы молоды и иногда принимаете глупые решения. Поэтому 

ответственные взрослые помогают вам пройти тренировку, чтобы вы не 

обманывали себя, потому что если вы так солжете, то вы солжете не только 

другим, но и себе. И конечно, вы солжете Богу. Научиться лгать в молодом 
возрасте – нехорошо. Нехорошо решать дела при помощи лжи. 

А может вместо отжиманий мы договоримся делать 10 кругов вокруг 

церкви? Один круг — это сколько? Четверть мили? Мы должны бегать 

милю, это значит 4 круга? Начнем с 4 кругов вокруг церкви, как насчет 

этого? Не улыбайтесь, это не ответ! 40? Не иронизируйте! Давайте начнем 

с мили, с 4 кругов, это не так страшно, и если вы забудете во второй раз, то 

вам придется бегать 6 кругов. Как вам? Это справедливо? Да или нет? 

Улыбка – это не ответ! Итак, мы начнем с 4 кругов, а если вы еще раз 

забудете Библию, то будете бегать 6 кругов. Это сделает вас здоровее, вы 

подышите свежим воздухом. Это полезно во всех отношениях. Кстати, 

телефоны не считаются за Библию. Вы должны принести настоящую 
книгу. 
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Давайте вернемся к книге Екклесиаста, которая относится к литературе 

мудрости. Мы будем читать по очереди. Неважно, какая у вас Библия, 

конечно, лучше если Библия Короля Якова, но и она не совершенна. Вы 

видели, что 430 лет рабства в Египте, как описано в Библии Короля Якова, 

не соответствует историческому факту. Если прочесть Септуагинту или 

Самаритянское Пятикнижие, которое было написано во втором веке до 

нашей эры, откуда берут истоки книг Ветхого Завета, то мы увидим, что 
период в Ханаане и Египте составлял 430 лет. То есть пленение было в 

Ханаане и Египте 430 лет, а не 400 лет рабства в Египте, как написано в 

Библии Короля Якова. Они убрали слово «Ханаан», и это разрушило 

историческое археологическое время. Это отдельная тема, я показывал 

видео на «Отчете Царя», и Кук Джин хён говорил об этом на собрании 

«Свободное общество», если вы хотите узнать об этом, просто наберите в 

поисковике «400 лет рабства в Ханаане и Египте», и вы, возможно, найдете 

что-то. Давайте прочтем 2 главу из Екклесиаста: «Сказал я в сердце моем: 

«дай, испытаю я тебя весельем, и насладись добром»; но и это — суета! О 

смехе сказал я: «глупость!», а о веселье: «что оно делает?» Вздумал я в 

сердце моем услаждать вином тело мое и, между тем, как сердце мое 
руководилось мудростью, придержаться и глупости, доколе не увижу, что 

хорошо для сынов человеческих, что должны были бы они делать под 

небом в немногие дни жизни своей. Я предпринял большие дела: построил 

себе домы, посадил себе виноградники, устроил себе сады и рощи и насадил 

в них всякие плодовитые дерева; сделал себе водоемы для орошения из них 

рощей, произращающих деревья; приобрел себе слуг и служанок, и 

домочадцы были у меня; также крупного и мелкого скота было у меня 

больше, нежели у всех, бывших прежде меня в Иерусалиме; собрал себе 

серебра и золота и драгоценностей от царей и областей; завел у себя 

певцов и певиц и услаждения сынов человеческих — разные музыкальные 

орудия. И сделался я великим и богатым больше всех, бывших прежде меня 

в Иерусалиме; и мудрость моя пребыла со мною. Чего бы глаза мои ни 
пожелали, я не отказывал им, не возбранял сердцу моему никакого веселья, 

потому что сердце мое радовалось во всех трудах моих, и это было моею 

долею от всех трудов моих. И оглянулся я на все дела мои, которые 

сделали руки мои, и на труд, которым трудился я, делая их: и вот, всё — 

суета и томление духа, и нет от них пользы под солнцем! И обратился я, 

чтобы взглянуть на мудрость и безумие и глупость: ибо что может 

сделать человек после царя сверх того, что уже сделано? И увидел я, что 

преимущество мудрости перед глупостью такое же, как преимущество 

света перед тьмою: у мудрого глаза его — в голове его, а глупый ходит во 

тьме; но узнал я, что одна участь постигает их всех. И сказал я в сердце 

моем: «и меня постигнет та же участь, как и глупого: к чему же я 
сделался очень мудрым?» И сказал я в сердце моем, что и это — 

суета; потому что мудрого не будут помнить вечно, как и глупого; в 
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грядущие дни все будет забыто, и увы! мудрый умирает наравне с 

глупым. И возненавидел я жизнь, потому что противны стали мне дела, 

которые делаются под солнцем; ибо всё — суета и томление духа! И 

возненавидел я весь труд мой, которым трудился под солнцем, потому 

что должен оставить его человеку, который будет после меня. И кто 

знает: мудрый ли будет он, или глупый? А он будет распоряжаться всем 

трудом моим, которым я трудился и которым показал себя мудрым под 
солнцем. И это — суета! И обратился я, чтобы внушить сердцу моему 

отречься от всего труда, которым я трудился под солнцем, потому что 

иной человек трудится мудро, с знанием и успехом, и должен отдать всё 

человеку, не трудившемуся в том, как бы часть его. И это — суета и зло 

великое! Ибо что будет иметь человек от всего труда своего и заботы 

сердца своего, что трудится он под солнцем? Потому что все дни его — 

скорби, и его труды — беспокойство; даже и ночью сердце его не знает 

покоя. И это — суета! Не во власти человека и то благо, чтобы есть и 

пить и услаждать душу свою от труда своего. Я увидел, что и это — от 

руки Божией; потому что кто может есть и кто может наслаждаться 

без Него? Ибо человеку, который добр пред лицом Его, Он дает мудрость 
и знание и радость; а грешнику дает заботу собирать и копить, 

чтобы после отдать доброму пред лицом Божиим. И это — суета и 

томление духа!» 

Аминь! Это была 2 глава из Екклесиаста. В этом Писании надо понимать 

контекст. Если вы просто читаете его начало с социалистической точки 

зрения, не читая того, что он сказал в конце… Так как в начале сказано: 

«Труд, дома, строительство – всё суета», некоторые люди говорят: «Мы не 

должны ничего строить, мы не должны работать, мы должны использовать 

правительство, чтобы красть у людей». Но посмотрите на стих 24. Все 

обретает смысл: «Не во власти человека и то благо, чтобы есть и пить и 

услаждать душу свою от труда своего. Я увидел, что и это — от руки 

Божией». 
Здесь в Екклесиасте говорится о мудрости. Он не говорит, что труд и 

строительство домов – суета. Он говорит, что, когда он был молод, когда 

он был Царем, и с точки зрения иудеев, это слова Соломона на смертном 

одре, когда он оглядывается на свою жизнь, когда он расширял свое 

царство, заводил слуг и служанок, проводил пиры, захватывал страны, он 

делал это из (тщеславия) суеты. Он делал это, потому что желал, чтобы им 

восхищались люди. Он делал это, потому что думал, что люди будут 

больше любить его, он делал это, чтобы потешить свое эго, он делал это из-

за тщеславия. Он говорит, что все эти дела – создание армии, захват других 

стран, не опасные занятия, хотя часто это очень опасно, вас могут убить, 

отрубить голову, если вы проиграете. Но он говорит, что все это суета или 
томление духа. Или как сказано в других переводах «бег за ветром», то есть 
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вы никогда не поймаете его. Вы можете пытаться сделать это, но вы 

никогда не сможете этого добиться. 

Когда я тренирую детей, я говорю им: «Мы здесь не для того, чтобы 

гоняться за медалями, не для того, чтобы получить золотую или 

серебряную медаль. Не в этом цель наших тренировок. Мы не ловцы 

медалей, мы должны стать ловцами душ. Мы делаем это, потому что мы 

хотим, чтобы в Царстве Божьем была такая культура, чтобы хищники и зло 
не могли победить. Цель не в том, чтобы получить медаль». 

Я вижу, как мастера бразильского джиу-джитсу, или ММА, когда им 

исполняется 30, 40 лет, не могут уже сражаться и впадают в глубокую 

депрессию. Они не могут уже соревноваться. Тело стареет, разрушается, 

появляются молодые бойцы, накачанные стероидами, они сражаются как 

монстры в супертяжелом весе. Один из них весом в 230 фунтов. Он 

занимался борьбой всю свою жизнь. Этот парень просто зверь, он начал 

заниматься джиу-джитсу, и через месяц занял третье место в 

соревнованиях в Абу-Даби, которое является подобием олимпийских игр в 

джиу-джитсу. Потому что он просто огромен, силен, он просто 

раскидывает мастеров с черным поясом. Если он будет сражаться с синими 
поясами, он просто поубивает их. Он сам по сути не синий пояс. В этом 

проблема системы ранжирования по поясам. Есть парни, которые 

побеждают великих борцов, по сути они не синие пояса, даже те, кто имеет 

черный пояс будут иметь с ними проблемы, потому что есть такие сильные 

борцы олимпийского уровня. Появляются такие «звери». Я видел это. 

Мастер Джоджо присвоил мне черный пояс по бразильскому джиу-джитсу, 

и это такая устрашающая ноша! Я жалуюсь ему: «Зачем ты это сделал?! Я 

не готов к этому! Я не хочу иметь черный пояс!» потому что это целый 

мир. 

Те, кому 30, 40 лет выходят в отставку, у них появляются ученики, и когда 

им становится 50, 60 лет… Да, они изменили боевые искусства, они 

известны в своем маленьком кругу, но они не знают Бога, они страдают от 
депрессии, многие спиваются, не все, но некоторые, и это очень грустно 

наблюдать. Потому что молодые, жадные, стремятся за славой: «Я хочу 

этот приз, я хочу корону, чтобы все поклонялись мне», но как только ты 

добираешься до туда, все стремятся победить тебя, и как только ты 

проигрываешь, все смеются над тобой. И когда ты достигаешь 

определенного возраста, ты снова хочешь заниматься этим, но не можешь. 

И вы видели тех, кто возвращался, чем это для них оборачивалось. Больно 

на них смотреть! У них есть желание, они хотят славы, потому что нет 

ничего более славного, чем победа в поединке один на один, победа над 

врагом, нет ничего более мужественного, чем это. Ни один вид спорта не 

подошел к этому так близко. И в 40-50 лет появляется такое желание: 
«Хотя бы еще один раз!» Все ему кричат: «О, Боже, не возвращайся, 

держись подальше!» Но он не слушает. Он хочет вернуться: «Мне нужно 
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просто верить!» Но тебе также нужно быть просто реалистичным! Ты не 

можешь ворваться туда, имея черный пояс 20-летней давности. Ты должен 

вести себя по-другому. 

Но очень грустно наблюдать, как великие спортсмены в этих боевых 

искусствах терпят поражение, когда стареют. Потому что они все еще 

жаждут чего? Тщеславия, суеты. Стать чемпионом мира, хотя это очень 

временное звание – суета. Они строят свою самоидентификацию вокруг 
этого. Конечно, это великое достижение, этого очень трудно добиться, но 

они возлагают свою ценность на это, и когда этого уже нет, они терпят 

крах. Это ужасно, ужасно. Если бы кто-то видел, как это происходит – это 

просто ужасно. Потому что самоидентификация не должна основываться 

на таких вещах. Самоидентификация должна строиться на Христе, на скале 

нашего основания. Самоидентификация появляется через него. Он может 

дать нам таланты, чтобы осуществить что-то ради него, тогда эти 

достижения становятся великими, сильными. Они продвигают славу 

Христа. И когда вы отходите от этого, вы все еще будете иметь славу, 

потому что вы двигаетесь от славы к славе, потому что вы не стремитесь к 

своей славе, а к его славе. Поэтому вы можете двигаться вперед с силой и 
честью. И с милосердием. 

Вы не будете похожи на старого чемпиона, который говорит: «Только еще 

один раз я хочу стать чемпионом!», а сам не может победить обычного 

парня из дивизиона. Так грустно наблюдать за этим. О, Боже, ради Христа! 

И как фанат вы наблюдаете это: «О, Боже», когда они получают нокдаун и 

сдаются: «О, Боже, это ужасно!» Вы знали, что это произойдет. 

Но некоторые в мире боевых искусств, чувствуют, что им чего-то не 

хватает, и они обращаются к Христу, когда заканчивают свою карьеру, 

переходят к тренерской работе. Многие из них обращаются к Христу, 

стремятся к глубоким отношениям с ним, и стараются изменить свою 

идентификацию, потому что их научили: «Я – постоянный чемпион мира!» 

Невозможно постоянно быть чемпионом мира! Появятся новые люди. Вы 
никогда не будете вечно на вершине этой горы, потому что это все зависит 

от физического процесса. Наступит время, когда вам придется преодолеть 

это, и вы не должны стараться удержаться на вершине, потому что ваше 

тело будет ослабевать. И это так больно наблюдать, я видел крутых борцов, 

когда им было 20 лет, сейчас они намного старше, и все еще в хорошей 

форме, суровые ребята, их не может победить 99% населения, но их это не 

устраивает, они хотят победить всех, но в этом возрасте это трудно сделать. 

Им трудно отказаться от славы, которую они вкусили и стать обычным 

человеком, когда мир не почитает вас за физическую силу и умения. 

Но в это переходное время они могут прийти к Христу, потому что как 

сказал Соломон – все это суета, «я работал так усердно, но какова была 
цель»? Его собственная слава. Все, чем он занимался – строил то, строил 

это, дома, виноградники, сады, бассейны, царства – все это делал ради 
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своего удовольствия. В какой-то момент это ослабеет. Все вы, молодые 

люди, которым по 15-20 лет, просто подождите пару лет, когда вам будет 

по 30-40, а потом 50-60, и когда-то вы проснетесь, а вам уже 80, если вам 

повезет. Если повезет вам, а не фармацевтическим компаниям, которые 

дают вам те или иные лекарства. 

Вы не должны стремиться к уходящей славе. Такую мудрость он передает 

будущим царям. Он говорит: «Не стремитесь к уходящей славе, потому что 
вы не всегда будете молоды». Все эти слуги, вечеринки, танцы исчезнут. 

Все суета. На самом деле все это приносит томление духа. Что такое 

томление? Это невероятное беспокойство души. «Как так, эта вечеринка 

лучше той? Мне нужно истратить больше денег, иначе все эти люди не 

будут любить меня. Мне нужно больше девушек, больше танцоров, больше 

бикини». И это потом принесет разрушение царству. Вот о чем он говорит. 

Произойдет томление духа, потому что они стремятся получить похвалы от 

людей. Он хочет, чтобы люди, пришедшие на вечеринку сказали: «О, Царь 

Соломон, ты велик, велик, посмотрите на всех этих танцовщиц живота, на 

девушек, на твоих жен». 

Но он уже взрослый мужчина. Он уже старик. Ему уже не нужны тысячи 
жен, для того, чтобы каждый день иметь секс с новой женщиной. Он даже 

не разговаривает ни с одной из них. Тысяча женщин, и даже больше. Что 

это за ад?! Что за абсолютный разлагающийся ад? Когда вы молоды, когда 

вы подросток: «О, тысячи жен! Ух ты! Наверно Царь Соломон был очень 

счастлив!» Вы знаете, насколько это ничтожно? Вы можете себе 

представить, сколько борьбы было у этих женщин? Вы можете себе 

представить, сколько там создавалось групп, пытающихся убить друг 

друга, которые сражались за его внимание? Это должно быть был ад! Это 

не Небеса, а ад. То, о чем говорят джихадисты, о 72 девах, это не рай, а ад! 

Это не Небеса, а ад. Даже если есть две жены, это ад! Потому что они 

попытаются убить друг друга, подумайте об этом. Но умножьте это на 

тысячу! Вы шутите? Неудивительно, что он написал это на своем смертном 
одре! Он думал, что будет жить долго и процветать. Нет, ты умрешь рано! 

У тебя будет множество томлений духа. У тебя будет рак простаты. Если у 

тебя будет тысяча жен, у тебя будет рак простаты! Потому что они тебя 

достанут! Это ад на земле! Эти тупые болваны, которые считают, что иметь 

тысячу женщин… Вы что, шутите?! Это ад! Вы видите, что все это суета. 

Одно ведет к другому, все ведет к томлению духа и суете. Все, что он 

перечисляет – все это суета и томление духа. В каждом стихе он повторяет 

это. Он оглядывается на свою жизнь и видит, что все это суета и томление 

духа. «Я создал стресс для себя, я создал беспокойство ради своего 

тщеславия. Я даже не делал волю Божью». Если вы получаете стресс, делая 

работу Бога, это совсем другое дело, но если вы делаете это ради 
тщеславия… Не стоит оно того. 
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«Не во власти человека и то благо, чтобы есть и пить и услаждать душу 

свою от труда своего. Я увидел, что и это — от руки Божией». 

Приходит время, когда он понимает, и в Википедии также сказано, что эта 

тема проходит через всю книгу Екклесиаста: «Все суета, все эти 

достижения, если они ради тщеславия, то они не будут удовлетворять». Но 

в 24 стихе сказано, что нужно научиться ловить моменты жизни, например, 

есть и пить с семьей, с людьми, которых вы любите, которые имеют ту же 
цель. Простые вещи. Он находится на смертном одре, он смотрит на все, 

что он сделал, все эти пиры, всех людей, которых он завоевал – все это 

суета и преходящая слава. И в конце концов, что он больше всего ценит, 

находясь при смерти – есть вместе с детьми, видеть своих внуков. Это так 

просто. Вот все, что он ценит! Он просто хочет видеть, как играют его 

внуки! Когда он был молодым, он хотел завоевать весь мир, как Наполеон. 

А умирая, он хотел просто видеть, как играют внуки. Это большая 

перемена! Очень большая перемена! 

«Не во власти человека и то благо, чтобы есть и пить…» 

И он не имеет в виду вечеринки. В предыдущих стихах он проклинает 

время, когда он проводил пиры и вечеринки. 
«Не во власти человека и то благо, чтобы есть и пить и услаждать душу 

свою от труда своего…» 

То есть другими словами, работа, которую он совершал, не для тщеславия 

и славы, а для наполнения души. Он пересматривает свою жизнь и говорит: 

«Если бы я знал, когда работал, что работаю, чтобы наполнить свою душу 

ради славы Божьей, тогда, возможно, эта работа не была бы суетой». Если 

бы она была ради цели… 

«… услаждать душу свою от труда своего. Я увидел, что и это — от руки 

Божией». 

«… услаждать душу свою от труда своего. Я увидел, что и это — от руки 

Божией». 

Чтобы через нашу работу наша душа могла радоваться добру. Вы все 
знаете такое выражение: «Вы не работали ни дня, если делали любимое 

дело». Он говорит о том, что наша работа не должна быть только для того, 

чтобы получать выгоду, прославление от всех людей. Она должна 

приносить радость нашей душе. И он говорит, что это от руки Божией, то 

есть должно быть связано с Богом. Человек находит смысл своей работы. 

Он не говорит: «Не работайте». Он говорит: «Мы должны работать, но мы 

должны найти радость в работе». А откуда исходит радость, когда люди 

работают? Она появляется тогда, когда вы работаете ради высшей цели. 

Это не значит, что вы будете счастливы каждый день, будете танцевать и 

петь от звуков музыки. 
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